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Prefacio

Durante  esa  reunión,  presentó,  pieza  por  pieza,  las  pruebas  de  que  
tanto  Benjamin  Franklin  como  George  Washington  eran  productos  
directos  de  una  conspiración  transatlántica  centrada  en  torno  a  tres  
figuras  internacionales  de  primer  orden  durante  la  segunda  mitad  del  
reinado  de  la  reina  Ana  de  Inglaterra:  Gottfried  Leibniz  en  Hanover,  
Jonathan  Swift  en  Londres  y  Dublín,  y  Cotton  Mather  en  Boston.

Han  pasado  poco  más  de  tres  años  desde  que  el  historiador  Graham  
Lowry  me  informó  sobre  su  descubrimiento  de  lo  que  luego  me  
describió  como  "el  eslabón  perdido"  en  la  historia  de  la  Revolución  Americana.

Graham  enumeró  las  pruebas  más  cruciales,  una  tras  otra.  A  la  
mitad  de  su  informe,  me  sentí  intranquilo.  Ya  sabía  de  las  conexiones  
intelectuales  entre  Leibniz  y  los  círculos  de  Cotton  Mather,  y  de  la  
deuda  de  Franklin  con  los  círculos  de  Leibniz  tanto  por  el  propio  
trabajo  científico  de  Franklin  como  por  el  papel  principal  de  Franklin  
en  la  organización  de  conspiraciones  políticas  internacionales  para  la  
causa  estadounidense.  La  evidencia  del  papel  de  Swift  en  esto  también  
fue  concluyente.  El  problema  era  que  esto  por  sí  solo  no  mostraba  
cómo  la  movilización  de  estadounidenses  para  la  Declaración  de  
Independencia  anterior  a  1763  se  había  organizado  directamente  en  
torno  a  las  ideas  específicas  de  Liebniz,  Swift,  Mather,  Franklin,  etc.

Luego,  sonriendo  como  un  gato  que  se  hubiera  tragado  al  
canario,  Graham  presentó  el  caso  de  Alexander  Spotswood,  ese  gran  
teniente  gobernador  de  Virginia  designado  por  la  reina  Ana.  Fue  
Spotswood,  quien  había  sacado  a  Virginia  del  remanso  intelectual  de  
un  mero  asentamiento  de  plantación  Tidewater,  y  lo  transformó  en  lo  
que  se  convirtió  en  el  estado  de  nuestro  primer
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PREFACIOXXIII

presidentes  El  trabajo  y  la  influencia  de  Spotswood  y  sus  proyectos  
hicieron  que  el  caso  fuera  concluyente.  Ya  no  había  un  agujero  negro  de  
unos  cincuenta  años  de  duración  después  de  1688,  en  la  historia  de  los  
Estados  Unidos.

En  Gran  Bretaña,  la  facción  se  unió  en  torno  a  Jonathan  Swift  y  el  
Trinity  College  de  Dublín  fue  derrotado.  Con  la  muerte  del  heredero  al  
trono  inglés,  el  aliado  de  Leibniz,  Hannover  Electress  Sophie,  y  la  
ascensión  al  trono  del  aliado  de  Marlborough,  Jorge  I,  los  vándalos  
liberales  del  Banco  de  Inglaterra  y  la  Compañía  de  las  Indias  Orientales  
se  hicieron  cargo.  En  medio  de  las  glorias  a  veces  imaginadas  del  último  
Imperio  Británico,  para  el  Reino  Unido,  Irlanda  y  gran  parte  del  mundo  
además,  la  muerte  de  la  Reina  Ana  y  la  ascensión  al  trono  de  Jorge  ha  
sido  un  desastre  neto  para  todas  las  naciones  y  pueblos  afectados  en  
general  hasta  el  presente.  día.

Se  han  necesitado  casi  tres  años  de  trabajo  adicional  para  
transformar  ese  descubrimiento  original  en  un  libro  que  presente  
sólidamente  el  caso.  Dado  que  he  sido  uno  de  los  privilegiados  en  rastrear  
el  progreso  del  manuscrito  durante  este  período,  sé  cuán  importante  ha  
sido  el  trabajo  adicional  en  los  archivos.  La  tesis  original  de  Graham  
podría  haberse  publicado  como  artículo  académico  hace  tres  años;  al  
presentarla  públicamente  primero  en  forma  de  este  libro,  la  tesis  ahora  
tiene  la  forma  que  la  hace  incuestionable  para  cualquier  historiador  
académico  honesto,  y  también  en  la  forma  que  necesitan  los  patriotas  de  
toda  nuestra  nación.

Sin  embargo,  si  esa  facción  noble  y  derrotada  en  Gran  Bretaña  no  
hubiera  hecho  el  intento,  como  lo  hizo,  la  revolución  estadounidense  
probablemente  sería  imposible.  Del  mismo  modo,  aunque  el  Leibniz  que  podra

Muchos  de  nosotros,  incluso  aquellos  que  rechazan  su  filosofía  
política,  estamos  obligados  a  hacernos  eco  del  famoso  dicho  de  George  
Santayana,  que  aquellos  que  no  estudian  historia  están  obligados  a  
repetirla.  Mientras  miro  hacia  Washington,  DC,  hoy,  a  menudo  pienso  que  
pocos  de  esos  desastres  en  cascada  en  la  política  que  veo  a  diario  allí  
podrían  haber  sido  tolerados,  incluso  si  la  mayoría  de  los  miembros  del  
Congreso  supieran  algo  de  la  historia  real.  Sin  embargo,  el  beneficio  de  la  
historia  no  se  limita  a  advertirnos  contra  la  repetición  de  los  errores  del  
pasado.  Las  lecciones  más  valiosas  las  aprendemos  de  los  ejemplos  de  
aquellas  grandes  victorias  arrebatadas  de  las  fauces  de  la  derrota.  Tal  es,  
creo,  la  extraordinaria  importancia  práctica  de  este  libro.
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PREFACIO Xlll

se  convirtió  en  el  primer  ministro  de  Inglaterra  fue  despedido  por  Jorge  I  tan  
pronto  como  murió  la  electora  Sophie,  no  habría  ciencia  moderna  sin  sus  
esfuerzos,  y  no  habría  existido  en  toda  Europa  esa  red  de  conspiradores  que  
se  unieron  a  la  causa  estadounidense  desde  1  763  en  adelante.

18  de  agosto  de  1987

Como  el  lector  puede  vivir  en  su  imaginación  las  crisis  relatadas  en  
este  libro,  el  lector  no  puede  dejar  de  asimilar  una  parte  de  ese  método  por  
el  cual  nació  nuestra  gran  república.  Al  dejar  el  libro  al  final,  ningún  patriota  
dejaría  de  suspirar  con  placer  y  compartir  con  algún  amigo  el  pensamiento:  
"Sabes,  después  de  leer  este  libro,  estoy  orgulloso  de  ser  estadounidense".

Sin  embargo,  aunque  la  política  más  sabia  es  derrotada  con  demasiada  
frecuencia  en  las  naciones  en  las  que  se  despliega,  esa  misma  política,  
continuada  en  otros  lugares,  se  convierte  en  el  medio  por  el  cual  se  logran  
aquellas  victorias  de  cuya  realización  depende  la  supervivencia  y  el  progreso  
de  la  civilización  como  un  todo.  entero.

Lyndon  H.  LaRouche,  Jr.

A  principios  del  siglo  XVIII,  la  causa  estadounidense  ya  era  tan  
desesperada  como  muchos  podrían  imaginar  las  perspectivas  actuales  de  
existencia  continua  de  los  Estados  Unidos  tal  como  lo  hemos  conocido  estos  
dos  siglos  hasta  la  fecha.  Sin  embargo,  con  la  ayuda  del  método  correcto  de  
práctica  de  formulación  de  políticas,  elegido  entre  Cotton  Mather,  Swift  y  
Leibniz,  durante  1776-1789  se  obtuvo  una  gloriosa  victoria  global  de  lo  que  
había  sido,  ochenta  años  antes,  las  fauces  de  devastadora  derrota.
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Introducción  del  autor

También  se  aplica  a  una  lucha  política  extraordinaria,  librada  durante  casi  
un  siglo  antes  del  estallido  de  la  Revolución  Americana:  la  batalla  para  ir  
más  allá  de  la  larga  barrera  de  la  cadena  montañosa  de  los  Apalaches  
orientales,  con  el  fin  de  colonizar  y  desarrollar  los  vastos  territorios  al  oeste. .

XV

Este  es  un  libro  sobre  cómo  los  hombres  mueven  montañas.  La  descripción  
no  es  simplemente  metafórica,  con  respecto  a  la  asombrosa  hazaña  de  
Estados  Unidos  de  forjar  una  superpotencia  a  partir  de  un  desierto  continental.

La  visión  de  desarrollar  una  república  continental  en  el  Nuevo  Mundo  
guió  a  los  colonos  estadounidenses  desde  la  fundación  de  Massachusetts  
por  John  Winthrop  en  1630.  Con  el  beneficio  de  las  experiencias  del  Capitán  
John  Smith,  cuyas  esperanzas  similares  para  un  proyecto  de  este  tipo  en  
Virginia  habían  fracasado,  Winthrop  organizó  la  expedición  a  la  Bahía  de  
Massachusetts  como  una  colonia  espacial  de  primera  etapa  podría  
organizarse  hoy.  Reclutó  a  todas  las  personas  calificadas  que  pudo  reunir,  
en  ingeniería,  fabricación  de  herramientas,  construcción  y  agricultura,  hasta  
los  límites  de  la  tecnología  de  principios  del  siglo  XVII.  Sus  pequeños  barcos  
también  trajeron  a  cientos  de  colonos  dedicados  y  sus  familias,  para  
emprender  una  misión  de  construcción  de  nación  que  la  opinión  'oficial'  de  
la  época  consideraba  imposible.

Bajo  poderes  autónomos  de  independencia,  la  colonia  Massa  
chusetts  estableció  una  ciudadanía  profundamente  republicana  y  un  poder  
económico  considerable,  durante  su  primer  medio  siglo  de  existencia.  Su  
influencia  se  extendió  en  diversos  grados  por  toda  Nueva  Inglaterra,  e  
incluso  en  las  colonias  del  Atlántico  Medio.  A  medida  que  aumentaron  los  
potenciales  coloniales  para  el  desarrollo  más  allá  de  las  barreras  
montañosas,  los  obstáculos  se  hicieron  menos  importantes.
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montañas  mismas,  y  más  la  oposición  política  y  militar  combinada  de  fuerzas  
tanto  en  Gran  Bretaña  como  en  Francia.

Los  esfuerzos  estadounidenses  para  eliminar  tales  amenazas,  a  través  de  
pedidos  de  ayuda  a  la  monarquía,  o  mediante  sus  propias  medidas  militares,  
fueron  traicionados  repetidamente  por  los  círculos  gobernantes  de  Gran  Bretaña.

El  objetivo  audaz  y  arriesgado  de  posicionar  las  colonias  para  desarrollar  el  
Oeste  se  logró  durante  la  Guerra  Francesa  e  India,  cuyos  veteranos  
proporcionaron  gran  parte  del  liderazgo  de  la  Revolución  Americana.

La  historia  de  cómo  se  superaron  esos  obstáculos  es  el  tema  de  este  
trabajo.  Un  pequeño  grupo  de  líderes  coloniales  en  América,  trabajando  tanto  
abiertamente  como  tras  bambalinas,  comenzó  a  implementar  una  estrategia  
en  1710  para  una  'ruptura'  estadounidense  más  allá  de  las  montañas  
Apalaches  y  Allegheny.  Lo  que  lograron  fue  indispensable  para  la  
independencia  estadounidense.

Puede  parecer  presuntuoso  describir  este  relato  como  "La  historia  no  
contada  de  Estados  Unidos".  Sin  embargo,  según  el  conocimiento  del  autor,  
el  registro  del  esfuerzo  continuo  por  construir  una  república  continental,  desde  
los  fundadores  puritanos  hasta  los  padres  fundadores,  nunca  antes  se  había  
presentado  como  una  batalla  estratégica  continua  y  coherente.  Sin  embargo,  
la  evidencia  está  ahí,  que  las  figuras  principales  que  llevaron  a  Estados  
Unidos  al  punto  en  que  pudo  afirmar  con  éxito  su  independencia,  habían  
trabajado  para  establecer  las  condiciones  previas  necesarias  todo  el  tiempo.

Lo  que  inspiraron  fue  la  misión  de  construir  una  nación,  por  la  cual  los  
estadounidenses  pelearían  una  guerra  para  asegurar  que  se  cumpliera.

La  evidencia  es  igualmente  abundante,  que  una  gran  cantidad  de  
estadounidenses,  mucho  antes  de  la  Revolución,  detestaban  completamente  
el  gobierno  británico,  precisamente  por  la  cuestión  de  la  negativa  de  Gran  
Bretaña  a  permitir  cualquier  desarrollo  real  del  continente.  En  la  mente  de  los  
colonos,  la  opresión  de  Gran  Bretaña  se  destacaba  por  su  colusión  abierta  
con  Francia  para  destruir  los  intentos  coloniales  de  desarrollar  el  interior.

En  la  larga  lucha  entre  la  fundación  de  Massachusetts  y  "el  disparo  que  dio  la  
vuelta  al  mundo"  en  Concord  Bridge,  ese  sentido  de  propósito  moral  fue  
probado  repetidamente,  pero  sostenido.

Los  esfuerzos  de  colonización  hacia  el  oeste,  desde  Nueva  Inglaterra  hasta  
las  Carolinas,  fueron  blancos  instantáneos  de  masacres  indias,  típicamente  
dirigidas  por  'misioneros'  de  los  trajes  franceses  que  operaban  desde  Canadá  
o,  en  el  flanco  sur,  desde  los  puestos  avanzados  franceses  en  Luisiana.
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Las  cuentas  típicamente  resultantes  trafican  con  dos  afirmaciones  crucialmente  
engañosas.  Primero,  que  el  desarrollo  puritano  de  Nueva  Inglaterra  fue  una  
especie  de  capricho  histórico,  terminado  antes  de  1700  por  su  propia  
irrelevancia,  sin  ninguna  influencia  duradera.  En  segundo  lugar,  que  las  
colonias  americanas  simplemente  existieron  durante  la  primera  mitad  del  siglo  
XVIII,  de  forma  estática  y  sin  incidentes,  sin  ningún  pensamiento  o  propósito  
significativo  para  el  futuro.  Luego,  generalmente  se  agrega  una  afirmación  
adicional,  que  los  estadounidenses  simplemente  lucharon  en  la  Guerra  Francesa  
e  India  en  apoyo  de  la  política  colonial  británica.

Quizás  incluso  para  salvarlo  ahora,  deben  volver  a  serlo,  a  pesar  de  más  de  
un  siglo  y  medio  de  esfuerzos  deliberados  para  privarlos  de  su  verdadera  
historia.

Habiendo  sido  'entrenado  en  el  oficio',  el  autor  sabía  algo  de  las  
combinaciones  conscientes  e  involuntarias  que  habían  producido  esta  lúgubre  
visión  limitada  de  la  fundación  de  nuestra  nación.

Solo  después  de  esa  guerra,  de  acuerdo  con  nuestros  textos  de  historia  
estándar,  surgió  la  idea  de  la  independencia,  en  respuesta  a  las  medidas  
imperiales  de  Gran  Bretaña  tras  el  Tratado  de  París  de  1763.

El  golpe  final  generalmente  se  da  así:  la  Revolución  Americana  fue  el  
resultado  imprevisto  de  la  repentina  hostilidad  de  los  colonos  hacia  el  gobierno  
imperial,  en  asuntos  como  la  Ley  del  Timbre  y  el  impuesto  sobre  el  té.  En  otras  
palabras,  la  fundación  de  la  república  más  grande  de  la  historia  resultó  nada  
más  que  de  una  serie  espontánea  de  protestas  contra  la  infracción  británica  de  
algunos  derechos  insignificantes  que  los  colonos  ya  'disfrutaban'.  Hubo  un  
tiempo  en  que  nuestros  ciudadanos  estaban  indignados  por  tales  esfuerzos  
por  negar  el  propósito  moral  de  la  creación  de  los  Estados  Unidos.

Es  una  simple  cuestión  de  registro  que  el  proyecto  de  la  Bahía  de  
Massachusetts  de  John  Winthrop  se  dedicó  a  establecer  una  república  en  el  
Nuevo  Mundo,  como  un  flanco  estratégico  contra  la  amenaza  de  destrucción  
de  Europa,  durante  las  primeras  décadas  del  siglo  XVII.  El  desafío  más  difícil  
al  que  se  enfrenta  un  investigador  histórico  en  la  actualidad  es  encontrar  los  
caminos  que  conducen  desde  la  calumniada  mancomunidad  puritana  de  Nueva  
Inglaterra  hasta  la  fundación  de  la  república  constitucional  de  los  Estados  
Unidos.

Estos  hechos  políticos  de  la  vida  eran  conocidos  por  generaciones  de  
estadounidenses  antes  de  la  Revolución.  Sin  embargo,  según  la  opinión  
histórica  prevaleciente,  el  tema  de  la  construcción  de  una  nación  ni  siquiera  se  
planteó  hasta  la  década  de  1760.
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Cuando  Washington  tomó  el  mando  de  sus  fuerzas,  que  consistían  
casi  en  su  totalidad  en  unidades  de  milicias  de  Nueva  Inglaterra,  había  
trabajado  en  colaboración  con  Benjamin  Franklin  durante  casi  un  cuarto  
de  siglo.  Y  durante  casi  un  cuarto  de  siglo  antes  de  eso,  Frank  Lin  había  
estado  en  Filadelfia,  construyendo  un  movimiento  republicano  sobre  el  
modelo  de  Cotton  Mather,  el  último  gran  líder  de  los  puritanos  de  Nueva  
Inglaterra.  Contrariamente  a  todos  los  relatos  anteriores,  este  trabajo  
documenta  que  Franklin  era  el  propio  protegido  de  Cotton  Mather  e  hijo  
de  uno  de  los  principales  organizadores  republicanos  de  Mather  en  
Boston.  La  evidencia  de  una  hipótesis  de  continuidad  es  irrefutable.  La  
prueba  está  en  determinar  las  singularidades  que  explican  el  hecho  de  
que  la  idea  de  una  república  continental  se  transformó  en  una  perspectiva  
concreta,  ante  los  desafíos  directos  de  América  a  la  autoridad  británica  
durante  la  década  de  1760.

No  hay  nada  arbitrario  en  plantear  esa  pregunta.  Más  allá  de  la  
evidencia  proporcionada  por  Franklin  y  los  dos  Adams,  que  eran  todos  
hijos  de  Massachusetts,  está  el  hecho  de  que  George  Washington  formó  
el  Ejército  Continental  en  Cambridge,  en  el  terreno  común  frente  a  la  
Universidad  de  Harvard,  en  lugar  de  en  su  Virginia  natal.  Frente  a  las  
representaciones  habituales  de  la  estrechez  provincial  que  divide  a  las  
colonias  originales,  la  acción  de  Washington  es  en  sí  misma  razón  
suficiente  para  preguntarse  qué  llevó  a  un  plantador  de  Virginia  al  
antiguo  bastión  puritano  a  liderar  una  guerra  por  la  independencia  
estadounidense.  También  se  plantea  la  pregunta,  ¿qué  condiciones  
previas  ya  se  habían  cumplido  en  Virginia,  de  modo  que  se  podría  
declarar  una  guerra  por  el  derecho  a  construir  una  nación  con  
expectativas  razonables  de  que  se  pudiera  hacer?  La  respuesta  la  
sugiere  el  mismo  nombre  que  se  les  da  a  estos  luchadores  por  la  
independencia:  el  Ejército  Continental .

Por  lo  tanto,  se  debe  probar  que  los  cimientos  para  la  
independencia  de  Estados  Unidos  se  establecieron  a  través  de  anteriores  y  exitosos

Tanto  antes  como  después  de  nuestra  Guerra  de  Independencia,  
Benjamin  Franklin,  John  Adams  y  Samuel  Adams  proclamaron  el  hecho  
de  esa  conexión.  Sus  tributos  rara  vez  se  citan  en  la  actualidad  y  se  
entregaron  en  ese  momento  como  si  fuera  necesaria  una  pequeña  
explicación.  Así,  incluso  con  el  testimonio  de  los  Padres  Fundadores,  el  
historiador  se  enfrenta  a  la  tarea  de  descubrir  cómo  las  batallas  libradas  
en  el  siglo  XVII  en  Massachusetts  condujeron  a  la  victoria  estadounidense  
en  Yorktown  en  1781.
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Tras  una  mayor  investigación,  queda  claro  que  lo  hizo  en  colaboración  con  
Gottfried  Wilhelm  von  Leibniz,  consejero  privado  de  la  sucesora  designada  
de  la  reina  Ana,  la  electora  Sofía  de  Hannover.  En  medio  de  esta  batalla  
internacional,  en  la  que  Leibniz  y  sus  aliados  buscaban  apartar  a  las  
naciones  de  Europa  de  sus  políticas  de  destrucción  mutua  asegurada,  se  
lanzó  en  serio  el  impulso  de  construcción  nacional  de  las  colonias  
americanas.  Fue  un  gran  proyecto  para  que  otras  naciones  lo  emularan,  
pero  diseñado  para  tener  éxito  incluso  si  no  lo  tuvieran,  para  que  la  
humanidad  aún  pudiera  tener  un  lugar  para  perseguir  su  compromiso  
divinamente  ordenado  con  el  progreso.

INTRODUCCIÓN

El  principal  cambio  de  política  en  el  gobierno  de  la  reina  Ana  se  había  
estado  gestando  durante  varios  años,  y  Jonathan  Swift,  que  no  era  un  
simple  satírico  o  un  tábano  de  cafetería,  desempeñó  un  papel  importante  en  él.

El  verdadero  rumbo  de  las  colonias  americanas  hacia  la  
independencia  no  se  puede  trazar  sin  comprender  los  problemas  y  las  
lecciones  de  la  guerra  política  que  dio  forma  al  reinado  de  la  reina  Ana.
Por  lo  tanto,  esa  historia  se  trata  aquí  con  cierto  detalle,  especialmente  
porque  su  reinado  generalmente  se  describe  como  un  "agujero  negro"  en  
la  galaxia  de  los  textos  de  historia  estadounidenses.  También  se  le  da  un  
espacio  considerable  a  otra  víctima  de  la  oscuridad,  el  gobernador  de  
Virginia,  Alex  ander  Spotswood,  cuyos  magníficos  logros  enfurecieron

esfuerzos  para  abrir  el  camino  al  desarrollo  de  Occidente,  a  pesar  de  la  
determinación  británica  y  francesa  de  detenerlo.  Dejando  a  un  lado  la  
opinión  histórica  prevaleciente,  con  el  fin  de  dar  una  nueva  mirada  al  
asunto,  uno  puede  identificar  una  singularidad  verdaderamente  notable  en  
el  patrón  de  eventos  que  ocurrieron  alrededor  del  año  1710.  Llegaron  
nuevos  gobernadores  reales:  ese  año  para  tomar  el  mando  de  Virginia  y  
Nueva  York.  York,  las  dos  colonias  más  estratégicamente  ubicadas  para  
desarrollar  asentamientos  más  allá  de  las  montañas,  desde  los  Grandes  
Lagos  hasta  el  río  Mississippi.  Cotton  Mather  publicó  su  clásico  manual  
sobre  la  organización  de  una  ciudadanía  republicana,  Essays  to  Do  Good.  
El  gobernador  de  Virginia,  Alexander  Spotswood,  anunció  de  inmediato  
planes  para  ir  más  allá  de  las  montañas  Blue  Ridge,  supuestamente  
intransitables,  hasta  el  Mississippi.  En  Nueva  York,  el  gobernador  Robert  
Hunter,  un  amigo  personal  cercano  de  Jonathan  Swift,  hizo  preparativos  
para  asegurar  el  valle  Mohawk  hasta  el  lago  Ontario.  A  finales  de  ese  año,  
Swift  había  logrado  entrar  en  los  círculos  más  íntimos  del  nuevo  gobierno  
emergente  de  la  reina  Ana.

XIX
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H.  Graham  Lowry  4  
de  julio  de  1987  
Purcellville,  Va.

INTRODUCCIÓN

Debe  señalarse  un  punto  final,  en  relación  con  el  método  
histórico  empleado  en  este  trabajo.  Sin  el  registro  de  los  orígenes  
republicanos  de  Nueva  Inglaterra,  muchas  de  las  preguntas  que  
enfrentó  el  autor  no  se  habrían  planteado.  Si  hubiera  adoptado  los  
axiomas  generales  que  pretenden  dar  cuenta  de  la  Revolución  
Americana,  nunca  habría  escudriñado  el  registro  de  principios  del  
siglo  XVIII  en  busca  de  pruebas  de  las  aspiraciones  de  construcción  
nacional  de  las  colonias.  Sin  embargo,  incluso  más  allá  de  esos  
obstáculos,  la  búsqueda  se  complica  por  otro  problema,  que  en  sí  
mismo  refleja  una  realidad  fundamental  de  la  época.  Tras  la  muerte  
de  la  reina  Ana  en  1714,  el  nuevo  gobierno  de  Jorge  I  comenzó  a  
destruir  salvajemente  las  iniciativas  políticas  que  habían  impulsado  
el  desarrollo  continental  de  Estados  Unidos  en  1710.  Aquellos  que  
continuaron  la  lucha,  como  Mather,  Franklin,  Spotswood  y  
Washington,  con  frecuencia  tenían  que  enmascarar  sus  intenciones  
y  operar  de  forma  encubierta  bajo  las  narices  del  dominio  enemigo.  
Por  lo  tanto,  el  registro  documental  del  desafío  de  Estados  Unidos  
al  dominio  británico  debe  examinarse  desde  otro  punto  de  vista:  el  
de  la  guerra  de  inteligencia,  en  el  modo  de  resistencia  contra  una  
potencia  ocupante.  La  carrera  temprana  de  Benjamin  Franklin  
ejemplifica  mejor  el  caso,  y  por  esa  razón  también  se  le  da  un  tratamiento  detallado  en  este  trabajo.

los  opositores  del  desarrollo  continental  de  Estados  Unidos  en  ese  
momento.  El  tratamiento  típico  de  Spotswood  a  manos  de  los  
historiadores  estadounidenses  es  un  caso  muy  revelador.  
Simplemente  lo  entierran  anónimamente  en  un  campo  de  alfareros;  
sin  embargo,  allanó  personalmente  el  camino  para  la  primera  
colonización  de  Estados  Unidos  más  allá  de  las  montañas  del  este,  
y  documentadamente  creó  la  facción  de  construcción  de  la  nación  
en  Virginia  que  produjo  a  George  Washington.  Aunque  se  han  
escrito  cientos  de  volúmenes  sobre  George  Washington,  ninguno  ha  
explorado  su  legado  político  de  Spotswood,  aunque  un  simple  
vistazo  a  las  genealogías  relevantes  establece  múltiples  relaciones  
directas  entre  las  familias  Spotswood  y  Washington.  El  hecho  de  
que  fuera  Alexander  Spotswood  quien  nombró  a  Benjamin  Franklin  
jefe  de  correos  de  Filadelfia,  también  debería  dar  lugar  a  una  pausa,  
al  considerar  la  opinión  histórica  estándar.
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1
Dando  Gracias  

por  una  Nación

El  primer  Día  de  Acción  de  Gracias  proclamado  por  los  Estados  Unidos

1

Como  registro  de  los  logros  de  los  Peregrinos  por  sí  mismos,  el  folclore  
refleja  una  buena  parte  de  la  verdad,  ya  que  diez  años  después  de  su  
desembarco  en  1620,  los  Peregrinos  aún  eran  solo  300  personas,  apiñados  
y  agotando  rápidamente  los  recursos  naturales  de  la  tierra.  junto  a  la  bahía  
de  Cape  Cod.  Pero  nada  de  esto  tiene  nada  que  ver  con  nuestra  tradición  
nacional  de  celebrar  el  Día  de  Acción  de  Gracias.  Es  hora  de  recordar  aquello  
por  lo  que  dieron  gracias  nuestros  Padres  Fundadores.

Los  estados  pidieron  a  los  estadounidenses  que  agradecieran  a  Dios  todopoderoso  por

su  amable  cuidado  y  protección  del  Pueblo  de  este  país  antes  
de  que  se  convirtieran  en  Nación; ...  por  la  manera  pacífica  y  
racional  en  que  hemos  podido  establecer  constituciones  de  
gobierno  para  nuestra  propia  seguridad  y  felicidad,  y  en  particular  
para  el  Nacional  ahora  recientemente  instituido.

Cualquier  poca  importancia  histórica  que  los  estadounidenses  de  hoy  
atribuyan  al  Día  de  Acción  de  Gracias  generalmente  está  ligada  a  imágenes  
simples  de  la  colonia  de  peregrinos  de  Plymouth,  celebrando  su  exitosa  
cosecha  después  de  soportar  una  hambruna  real  y  cercana  durante  su  primer  
invierno  en  Estados  Unidos.  En  el  folclore  de  los  ecologistas  de  hoy  en  día  
que  cada  año  recrean  ese  Día  de  Acción  de  Gracias  en  Plymouth,  los  
Peregrinos  eran  una  sociedad  modelo,  que  vivía  felizmente  dentro  de  los  
"límites"  de  la  naturaleza,  en  un  estupor  feudal  que  requería  mucho  trabajo.
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Washington  y  los  puritanos  El  

agradecimiento  que  dio  George  Washington  por  la  capacidad  de  los  
estadounidenses  "para  establecer  constituciones  de  gobierno  para  
nuestra  seguridad  y  felicidad"  se  dirige  correctamente  a  los  extraordinarios  
esfuerzos  realizados  por  los  puritanos  de  la  Nueva  Inglaterra  del  siglo  
XVII,  que  libraron  una  batalla  campal  para  establecer  las  instituciones  
republicanas  que  hicieron  posible  la  fundación  de  la  República  Americana.

Este  no  era  el  primer  día  de  acción  de  gracias  que  Washington  
había  declarado.  Como  comandante  en  jefe  del  victorioso  Ejército  
Continental,  ordenó  el  cese  de  todas  las  hostilidades  con  Gran  Bretaña  
el  19  de  abril  de  1783  e  instruyó  a  los  capellanes  del  ejército  a  celebrar  
servicios  para  "dar  gracias  a  Dios  todopoderoso"  -  ocho  años  a  la  fecha.  
un  día  después  de  que  los  milicianos  de  Massachusetts  lanzaran  el  
"disparo  que  se  escuchó  en  todo  el  mundo"  y  puso  en  marcha  la  
Revolución  Estadounidense.

En  1775,  un  veterano  coronel  de  la  milicia  de  Virginia,  Washington,  
cabalgó  hasta  Massachusetts  para  asumir  el  mando  del  Ejército  
Continental  en  Cambridge  Common,  frente  al  Harvard  College.  Allí,  casi  
veinte  años  antes,  había  consultado  por  primera  vez  con  el  profesor  
John  Winthrop,  el  maestro  de  John  Adams  y  Sam  Adams,  y  el  brillante  
físico  y  astrónomo  a  quien  Benjamin  Franklin  consideraba  un  gran  amigo  
y  uno  de  los  ciudadanos  más  valiosos  de  Estados  Unidos.  A  sus  sesenta  
años  al  estallar  la  Revolución,  Winthrop  asumió  la  responsabilidad  de  la  
producción  de  municiones,  inspeccionando  molinos  de  pólvora,  
asesorando  sobre  la  producción  de  azufre  y  tratando  de  estimular  la  
producción  de  salitre.

,

El  profesor  Winthrop  también  fue  tataranieto  del  primer  John  
Winthrop  en  América,  el  fundador  y  primer  gobernador  de  la  colonia  
independiente  de  la  Bahía  de  Massachusetts,  lugar  de  nacimiento  de  la  
República  Americana.  Durante  la  Revolución,

Ese  primer  Día  de  Acción  de  Gracias  nacional,  el  jueves  26  de  
noviembre  de  1789,  fue  proclamado  por  el  presidente  George  
Washington,  plenamente  consciente  de  que  ahora  presidía  la  realización  
de  la  lucha  de  más  de  un  siglo  y  medio  de  Estados  Unidos  para  
convertirse  en  una  república  soberana.

2  Cómo  SE  GANÓ  LA  NACIÓN

Machine Translated by Google



la  Declaración  de  Independencia,  John  Adams  escribió

La  República  del  Nuevo  Mundo  

Desde  finales  del  siglo  XV  en  adelante,  con  el  control  oligárquico  cada  
vez  más  estricto  sobre  Europa  impuesto  por  la  banca  veneciana  y  
holandesa,  los  planes  para  establecer  una  república  en  el  Nuevo  Mundo  
como  un  flanco  estratégico  se  tramaron  entre  los  círculos  de  la  Academia  
Florentina.  En  la  Inglaterra  Tudor  de  Shakespeare  y  Marlowe,  en  una  
cultura  republicana  enriquecida  por  herederos  del  Renacimiento  italiano  
como  Giordano  Bruno  y  Erasmo  de  Róterdam,  que  huyeron  a  Inglaterra  
de  una  Europa  que  se  derrumbaba.

.

Siempre  me  he  reído  de  la  afectación  de  representar  la  
independencia  americana  como  una  idea  novedosa,  como  
un  descubrimiento  moderno,  como  una  invención  tardía.  La  
idea  de  ello  como  algo  posible,  como  un  evento  probable,  
es  más,  como  una  medida  necesaria  e  inevitable,  en  caso  
de  que  Gran  Bretaña  asumiera  una  autoridad  inconstitucional  
sobre  nosotros,  ha  sido  familiar  para  los  estadounidenses  
desde  el  primer  asentamiento  del  país,  y  fue  tan  bien  
entendido  por  el  gobernador  Winthrop ...  como  por  el  
gobernador  Samuel  Adams

3DAR  GRACIAS  POR  UNA  NACIÓN

. ..

la  ciudadanía  republicana  de  Massachusetts  y  de  la  colonia  de  
Connecticut,  desarrollada  bajo  libertades  similares  por  el  hijo  del  
gobernador  John  Winthrop,  contribuyó  con  el  sesenta  por  ciento  de  la  
"Línea  Continental",  el  ejército  regular  de  las  trece  colonias  que  
Washington  llevó  a  la  victoria.

Sam  Adams,  un  líder  de  los  Hijos  de  la  Libertad  durante  la  
campaña  de  organización  por  la  independencia  y  repetidamente  
gobernador  de  Massachusetts  durante  y  después  de  la  Revolución,  
horrorizó  a  la  monarquía  británica  en  las  ceremonias  de  graduación  de  
Harvard  en  1740,  cuando,  como  saludo  de  su  clase,  pidió  un  
renacimiento  de  "la  comunidad  puritana  de  nuestros  padres".  Invocó  el  
más  de  medio  siglo  después  de  1630  que  la  Colonia  de  la  Bahía  de  
Massachusetts  había  mantenido  el  estatus  de  una  república  
constitucional,  libre  del  gobierno  directo  de  la  corona.

En  una  carta  de  1807  a  Benjamin  Rush,  colega  firmante  de
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Company  of  London,  lo  suficientemente  prominente  como  para  que  
Holbein  pintara  su  retrato.

John  Winthrop,  el  líder  de  la  Colonia  de  la  Bahía  de  
Massachusetts,  era  nieto  de  un  hacendado  de  Suffolk  que  recibió  sus  
tierras  de  manos  de  Enrique  VIII  y  había  sido  maestro  de  los  trabajadores  de  la  tela.

El  padre  de  Winthrop,  Adam,  nacido  en  1  548,  
se  casó  con  la  hermana  y  fue  amigo  durante  mucho  tiempo  del  Dr.  
John  Still,  de  1  576  a  1  592,  vicerrector  de  la  Universidad  de  Cambridge  
y  maestro  del  Trinity  College,  donde  gran  parte  del  liderazgo  puritano  
fue  educado.  Adam  Winthrop,  nacido  en  Londres  y  formado  como  
abogado,  también  se  desempeñó  como  auditor  del  Trinity  College  por  
lo  menos  desde  1  593  hasta  1  61  0,  cuando  tenía  sesenta  y  dos  años.  
El  diario  que  llevó  en  su  mansión  en  Groton  establece  su  reputación  
como  un  hombre  de  aprendizaje,  a  quien  los  amigos  acudían  para  pedir  
prestadas  las  obras  de  Platón  y  Petrarca.2

John  Winthrop,  nacido  en  1  588,  ingresó  en  el  Trinity  College  en  
1  602,  y  allí  comenzaron  años  de  autoexamen  religioso,  a  menudo  
doloroso,  que  se  intensificó  con  la  desintegración  moral  de  Inglaterra  
como  nación  bajo  los  reyes  Estuardo,  Jaime  I  y  Carlos  P.  Incluso  los  
puritanos  conformes,  por  la  monarquía  y  la  jerarquía  anglicana,  pueden  
explicar  en  parte  el  relato  muy  limitado  que  Winthrop  deja  de  sus  
actividades  en  Inglaterra  después  de  1606.  El  empeoramiento  de  la  
situación  fue  sin  duda  un  factor  en  su  decisión  en  1622  de  enviar  a  su  
hijo  no  a  Cambridge  para  su  educación,  pero  a  Trinity  John,  Jr.,  College,  

Dublin.4  Toda  la  situación  estratégica  se  deterioró  tras  el  estallido  en  1618  de  la  Guerra  de  los  Treinta  Años,  una  orgía  de  
destrucción  oligárquica  que  despoblaría  media  Europa.  El  tiempo  

comenzó  a  agotarse  para  que  los  puritanos  de  Inglaterra  lanzaran  
un  flanco  estratégico  en  el  Nuevo  Mundo,  cuando  su  archienemigo  
William  Laud  se  convirtió  en  obispo  de  Londres  en  1628.  La  hora  de

continente,  se  desarrolló  la  capacidad  de  liderazgo  para  un  audaz  
esfuerzo  de  colonización.

4  Cómo  SE  GANÓ  LA  NACIÓN
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1.  Robert  C.  Winthrop,  Life  and  Letters  of  John  Winthrop  (2  vols.,  Boston,  
1869),  1,  17,  20.

3.  Ibíd.,  56-122.
2.  Ibíd.,  32,  47  41  1.

4.  Ibíd.,  170-171.
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Se  dio  otro  paso  hacia  una  colonización  seria  con  el  envío  de  una  expedición  
a  Salem  en  junio  de  1628  bajo  el  mando  de  John  Endicott.  John  Winthrop  
planeó  inicialmente  enviar  a  su  hijo,  John,  Jr.,  con  Endicott.  Pero  con  la  
ayuda  de  los  mercaderes  puritanos  de  Londres,  se  estaban  llevando  a  cabo  
delicadas  maniobras  para  conseguir  un  estatuto  para  la  bahía  de  
Massachusetts,  no  como  colonia  de  la  corona  ni  como  compañía  comercial  
dirigida  por  Londres,  sino  como  comunidad  independiente  en  Nueva  
Inglaterra.  En  cambio,  Winthrop  envió  a  su  hijo  en  una  misión  de  catorce  
meses  a  Europa,  para  informar  sobre  los  movimientos  y  compromisos  
militares  de  las  flotas  inglesa  y  francesa  en  el  Mediterráneo,  y  a  Venecia  y  
Constantinopla,  para  investigar  los  planes  actuales  de  los  jesuitas  dirigidos  
por  la  oligarquía  y  el  imperio  Otomano.  Según  un  relato,  sus  reuniones  
diplomáticas  incluían  a  funcionarios  del  Vaticano,  y  en  su  camino  de  regreso  
a  Inglaterra,  se  reunió  con  círculos  republicanos  en  Amsterdam.5  Mientras  
tanto,  el  anciano  Winthrop  continuó  organizando  un  proyecto  de  colonización  
a  gran  escala.  Sus  documentos  incluyen  un  registro  conmovedor  del  sentido  

de  urgencia  y  el  compromiso  republicano  que  guía  sus  esfuerzos:  sus  
"Razones  para  ser  consideradas  para  justificar...  la  plantación  en  Nueva  
Inglaterra".

DAR  GRACIAS  POR  UNA  NACIÓN 5

Unos  pocos  grupos  avanzados  de  puritanos  fueron  enviados  a  
Massachusetts,  principalmente  a  Salem,  entre  1624  y  1628.

Todas  las  demás  iglesias  de  Europa  son  llevadas  a  la  
desolación  y  nuestros  pecados  por  los  cuales  el  Señor  ya  
comienza  a  fruncir  el  ceño  sobre  nosotros,  nos  amenazan  
terriblemente,  y  quién  sabe  si  Dios  ha  provisto  este  lugar  para  
que  sea  un  refugio  para  muchos  a  quienes  Él  quiere  salvar.  
fuera  de  la  calamidad  general,  y  viendo  que  a  la  Iglesia  no  le  
queda  otro  lugar  para  volar  sino  al  desierto,  qué  mejor  trabajo  
puede  haber,  que  ir  delante  y  proporcionar  tabernáculos  y  
comida  para  ella,  en  contra  [del  tiempo]  ella  llega  allí.

Esta  tierra  se  cansa  de  sus  habitantes,  así  que

La  decisión  se  hizo  cumplir  cuando  Carlos  I  disolvió  el  Parlamento  en  1629  y  

colocó  al  país  bajo  una  dictadura  virtual.

5.  Ibíd.,  263-276.
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El  argumento  de  Winthrop  a  favor  de  una  Nueva  Inglaterra  también  
apuntó  directamente  a  la  plaga  aristotélica  entonces  rampante  en  la  
educación  inglesa.

6  Cómo  SE  GANÓ  LA  NACIÓN

como  el  hombre,  que  es  la  más  preciosa  de  todas  las  
criaturas,  es  aquí  más  vil  y  bajo  que  la  tierra  que  pisamos,  y  
de  menos  precio  entre  nosotros  que  un  caballo  o  una  oveja,  
los  amos  están  obligados  por  la  autoridad  a  entretener  a  los  
sirvientes,  los  padres  a  mantener  su  propios  hijos,  todos  los  
pueblos  se  quejan  de  la  carga  de  sus  pobres  aunque  hemos  
tomado  muchos  oficios  innecesarios,  sí  ilegales  para  
mantenerlos.  Y  usamos  la  autoridad  de  la  ley  para  impedir  el  
aumento  de  la  gente  como  instando  a  la  ejecución  del  estado  
contra  las  cabañas  y  los  reclusos  y  así  sucede  que  los  niños,  
los  sirvientes  y  los  vecinos  (especialmente  si  son  pobres)  se  
consideran  la  carga  más  grande.  que  si  las  cosas  fueran  bien  
sería  la  mayor  bendición  terrenal.

Toda  la  tierra  es  jardín  del  Señor  y  él  la  ha  dado  a  los  hijos  de  
los  hombres,  con  una  condición  general,  Gen:  1  .28.  Creced  
y  multiplicaos,  henchid  la  tierra  y  sojuzgadla,  que  de  nuevo  
se  renovó  a  Noé,  el  fin  es  doble,  moral  y  natural,  para  que  el  
hombre  pueda  disfrutar  de  los  frutos  de  la  tierra  y  Dios  pueda  
tener  su  debida  gloria  de  la  criatura,  ¿por  qué  entonces  
debería  estamos  aquí  luchando  por  lugares  de  habitación  
(muchos  hombres  gastan  mucho  trabajo  y  costo  para  recuperar  
o  mantener  a  veces  un  acre  o  dos  de  tierra  que  les  
proporcionaría  muchos  cientos  tan  buenos  o  mejores  en  otro  
país)  y  mientras  tanto  sufrimos  un  total  Continente,  tan  
fructífero  y  conveniente  para  el  uso  del  hombre,  a  ser  desolado  
sin  ninguna  mejora.

Las  fuentes  del  aprendizaje  y  la  religión  están  tan  corrompidas  
(que  además  de  la  carga  insoportable  de  la

Contra  tal  degradación  bestial  de  la  humanidad,  Winthrop  lanza  el  
llamado  republicano  a  las  armas  para  el  progreso:
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Winthrop  y  otros  líderes  de  la  compañía  dejaron  en  claro  sus  
intenciones,  en  una  reunión  secreta  del  Tribunal  General  de  la  
compañía  -hasta  el  día  de  hoy  sigue  siendo  el  nombre  oficial  de  la  
legislatura  de  Massachusetts-  el  28  de  julio  de  1629.  La  reunión  
discutió  varias  "razones  de  peso"  para  el  "traspaso  [de]  el  gobierno  de  
la  plantación  a  los  que  allí  han  de  habitar,  y  no  continuar  el  mismo  en  
subordinación  a  la  empresa  aquí,  como  ahora  está".

educación)  la  mayoría  de  los  niños  (incluso  los  mejores  
ingenios  y  las  más  bellas  esperanzas)  son  pervertidos,  
corrompidos  y  totalmente  derrocados  por  la  multitud  de  
malos  ejemplos  y  el  gobierno  licencioso  de  esos  seminarios,  
donde  los  hombres  cuelan  mosquitos  y  tragan  camellos,  
usan  toda  la  severidad  para  mantenimiento  de  gorras  y  
otros  logros,  pero  sufren  todas  las  modas  y  el  desorden  de  
los  rufianes  en  sus  modales  para  pasar  sin  control.6

Los  registros  de  la  empresa  señalan  que  "debido  a  las  numerosas  y  
considerables  consecuencias  que  de  ello  se  derivan,  no  se  resolvió  
ahora".  En  cambio,  se  pidió  a  los  miembros

La  Carta  de  la  Bahía  de  Massachusetts  Para  

asegurar  la  libertad  constitucional  requerida  para  nutrir  una  sociedad  
republicana,  Winthrop  y  sus  aliados  lograron  un  golpe  diplomático  -con  
no  pocos  subterfugios  y  sumas  considerables  de  dinero-  que  le  dio  a  
la  Compañía  de  la  Bahía  de  Massachusetts  una  carta  que  le  permitía  
gobernar.  sus  propios  asuntos  en  Nueva  Inglaterra.
Fue  firmado  por  Carlos  I,  apenas  dos  días  después  del  intento  de  
arresto  de  los  líderes  parlamentarios  que  desafiaron  la  orden  de  disolución.

DAR  GRACIAS  POR  UNA  NACIÓN

El  lenguaje  omitió  el  requisito  estándar  de  que  la  dirección  de  la  
empresa  tenga  su  sede  en  Inglaterra.  Además,  la  carta  facultaba  a  los  
"hombres  libres"  de  la  compañía  para  elegir  a  su  propio  gobernador  y  
otros  funcionarios,  y  hacer  leyes  y  ordenanzas  para  su  propio  beneficio  
y  para  el  gobierno  de  las  personas  que  habitaban  su  territorio.  El  
artículo  del  expediente  real  que  explica  el  estatuto  estipulaba  la  
celebración  de  la  elección  del  "gobernador  y  los  funcionarios  aquí  en  
Inglaterra"  de  la  compañía,  pero  tal  disposición  no  aparecía  en  el  
estatuto  mismo.

6.  Ibíd.,  309-310.
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La  importancia  de  la  decisión  y  la  puerta  abierta  a  la  soberanía  
obtenida  en  la  Carta  de  la  Bahía  de  Massachusetts  no  pasó  
desapercibida  para  los  enemigos  republicanos  que  ya  estaban  activos  
en  Nueva  Inglaterra.  Sir  Ferdinando  Gorges,  quien,  bajo  la  autoridad  
del  Consejo  de  Nueva  Inglaterra,  desplegó  varias  bandas  de  
merodeadores  en  el  área  de  la  Bahía  durante  la  década  de  1620,  como  
un  movimiento  de  bloqueo  contra  la  colonización  real,  reaccionó  con  
horror.  Gorges  acusó  a  los  puritanos  de  haber  extendido  
"subrepticiamente"  su  concesión  de  tierras  y  su  autoridad  de  gobierno.

para  pasar  los  mares,  (bajo  la  protección  de  Dios),  para  
habitar  y  continuar  en  Nueva  Inglaterra:  Siempre  que,  
antes  del  último  de  septiembre  próximo,  todo  el  Gobierno,  
junto  con  la  patente  de  dicha  Plantación,  sea  el  primero,  
por  un  orden  del  Tribunal  (General),  legalmente  transferida  
y  establecida  para  permanecer  con  nosotros  y  otros  que  
habitarán  en  dicha  Plantación.8

Los  "intrusos"  puritanos,  escribió,

La  reunión  del  Tribunal  General  dos  días  después  nombró  
comités  para  debatir  "si  el  Jefe  de  Gobierno  de  la  Plantación,  junto  con  
la  Patente,  debería  establecerse  o  no  en  Nueva  Inglaterra  o  aquí".  
Después  de  la  discusión  a  la  mañana  siguiente,  el  Tribunal  General  
votó  a  favor  de  establecer  el  gobierno  en  Nueva  Inglaterra  "y,  en  
consecuencia,  que  se  redacte  una  orden".

considerar  la  propuesta  "en  privado  y  con  seriedad"  hasta  su  próxima  
reunión,  y  mientras  tanto  "llevar  este  asunto  en  secreto,  para  que  no  
se  divulgue".7  En  agosto  de  1629,  John  Jr.  regresó  de  su  misión  de  

inteligencia  e  informó  a  su  padre  El  26  de  agosto,  dos  días  antes  
de  la  próxima  reunión  programada  del  Tribunal  General,  Win  Throp  y  
otros  once  líderes  de  la  empresa  se  reunieron  en  Cam  Bridge  y  
firmaron  un  acuerdo  para  embarcarse  el  1  de  marzo  del  año  siguiente.

8  Cómo  SE  GANÓ  LA  NACIÓN

7.  Registros  del  Gobernador  y  Compañía  de  la  Bahía  de  Massachusetts,  citado
en  Winthrop,  Life  and  Letters,  I,  342-343.

8.  Ibíd.  345.,
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El  20  de  octubre  de  1629,  el  Tribunal  General  eligió  por  
unanimidad  a  John  Winthrop  gobernador  por  un  año.  Por  escasos  
que  sean  los  registros  de  sus  actividades  anteriores,  no  hay  duda  de  
la  estatura  de  liderazgo  que  ya  se  le  otorgó  en  el  momento  de  su  
elección.  "Se  ha  llegado  a  ese  punto",  escribió,  "ya  que,  con  toda  
probabilidad,  el  bienestar  de  la  Plantación  depende  de  mi  ayuda:  
porque  los  principales  pilares  de  la  misma,  siendo  caballeros  de  alta  
calidad  y  partes  eminentes,  tanto  por  sabiduría  como  por  Misericordia,  
están  decididos  a  quedarse  quietos  si  los  abandono.”9

DAR  GRACIAS  POR  UNA  NACIÓN 9

Pero  no  estando  aún  contentos  con  esto,  obtuvieron,  sin  
que  nosotros  lo  supiéramos,  una  confirmación  de  todo  
esto  de  Su  Majestad,  por  lo  cual  no  sólo  ampliaron  sus  
primeras  extensiones...  sino  que  se  excluyeron  por  
completo  del  gobierno  público  del  Consejo  autorizado.  
para  esos  asuntos,  y  se  hicieron  un  pueblo  libre.

De  hecho,  la  misión  ya  estaba  en  marcha.  El  25  de  abril,  menos  
de  dos  meses  después  de  que  Carlos  I  firmara  la  Carta  de  la  Bahía  
de  Massachusetts,  zarpó  una  expedición  de  300  colonos,  asignados  
a  establecer  la  infraestructura  para  la  migración  mucho  mayor  que  
seguiría.  Incluían  ingenieros  para  diseñar  los  planos  de  la  ciudad  y  
carpinteros,  ladrilleros  y  aserradores  para  construir  almacenes,  barcos  
para  pescar  y  transportar,  un  aserradero  y  fortificaciones.  Su  carga  
también  incluía  siete  cañones.

Al  prepararse  para  el  envío  de  la  siguiente  ola  de  colonos,  John  
Winthrop  supervisó  la  logística  en  su  totalidad  y  recaudó  fondos  
adicionales  para  brindar  transporte  a  las  familias  pobres,  mantener  a  
los  ministros  y  construir  iglesias,  edificios  públicos  y  fortificaciones  
adicionales.  Su  hijo  John,  Jr.  se  quedaría  atrás  temporalmente  para  
vender  Groton  Manor  y  estudiar  fortificaciones.  A  través  de  Isaac  
Johnson,  el  oficial  a  cargo  de  organizar  las  municiones  para  la  colonia,  
John,  Jr.  obtuvo  permiso  para  trazar  las  especificaciones  del  fuerte  
en  el  puerto  de  Harwich,  en  los  mares  del  Norte,  y  para  examinar  las  
armas  de  la  Compañía  Militar  de  Londres.

limitó  exorbitantemente  su  concesión  de  este  a  oeste  a  
través  de  toda  esa  tierra  firme  de  mar  a  mar. . ..

9.  Winthrop,  Life  and  Letten.  352n.
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10.  Ibíd.,  II,  19,  2l.  1  
litro  Ibíd.,  57.

No  pasó  mucho  tiempo  antes  de  que  la  carta  fuera  atacada.

El  12  de  junio  de  1630,  después  de  un  viaje  de  setenta  y  seis  
días,  cuatro  barcos  con  800  pasajeros,  bajo  el  mando  de  John  Winthrop,  
anclaron  en  el  puerto  de  Salem.  Al  definir  el  significado  histórico  de  la  
misión  en  Un  modelo  de  caridad  cristiana,  escrito  a  bordo  de  su  buque  
insignia  Arbella,  Winthrop  declaró:  "Porque  debemos  considerar  que  
seremos  como  una  ciudad  sobre  una  colina.  Los  ojos  de  todas  las  
personas  están  puestos  en  NOSOTROS".  10  Con  más  barcos  ya  en  
camino,  pronto  presidiría  a  más  de  2.000  colonos  de  la  bahía  de  
Massachu  setts.  Winthrop  proclamó  el  primer  Día  de  Acción  de  Gracias  
de  la  colonia  el  22  de  febrero  de  1631,  tras  la  llegada  de  los  suministros  
que  se  necesitaban  desesperadamente  tras  el  duro  invierno  del  primer  
año  de  la  nueva  mancomunidad.

La  batalla  por  la  soberanía  Aunque  

un  océano  alejado  de  cualquier  acción  inmediata  de  la  corona  inglesa  
y  armado  con  los  poderes  de  autogobierno  de  su  estatuto,  la  bahía  de  
Massachusetts  era  hasta  ahora  sólo  una  cabeza  de  playa  para  una  
nueva  república.  Cerca  de  20.000  colonos  llegarían  a  sus  costas  en  
1650,  una  hazaña  que  requirió  no  sólo  un  esfuerzo  extraordinario  en  
términos  físicos  y  logísticos,  sino  también  una  batalla  política  continua,  
tanto  para  mantener  las  oportunidades  de  emigración  dentro  de  
Inglaterra  como  para  defender  las  libertades  establecidas  en  Nueva  Inglaterra.

Después  de  una  serie  de  esfuerzos,  el  Consejo  Privado  del  Rey  en  
1634  ordenó  la  devolución  de  la  carta  a  Inglaterra.  Cuando  se  presentó  
la  demanda  en  Boston,  el  gobernador  Winthrop  cortésmente  respondió  
que  no  se  podía  hacer  nada  excepto  el  Tribunal  General,  que  no  se  
reuniría  hasta  septiembre.  Mientras  tanto,  la  población  se  movilizó  
contra  la  amenaza  a  la  carta,  y  cuando  el  Tribunal  General  se  reunió,  
autorizó  600  libras  esterlinas  para  "fortificaciones  y  otros  cargos".  
Winthrop  escribió  que  las  medidas  "fueron  más  aceleradas"  con  la  
noticia  de  que  los  Lores  Comisionados  estaban  enviando  a  dos  
arzobispos  anglicanos"  y  otros  diez  del  consejo,  para  regular  todas  las  
plantaciones",  con  poder  para  "hacer  leyes,  recaudar  diezmos  y  
porciones  para  ministros,

10  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN
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13.  Ibíd.  I,  346.
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Enfrentada  a  la  amenaza  de  una  resistencia  popular  armada,  la  
corona  se  echó  atrás,  pero  en  1638  se  exigió  nuevamente  la  devolución  
de  la  cédula,  junto  con  la  amenaza  de  que  el  rey  Carlos  "volvería  a  
tomar  en  sus  manos  toda  la  plantación".  Winthrop  respondió  a  los  Lores  
Comisionados,  insistiendo  en  que  Massachusetts  había  cumplido  
lealmente  los  términos  de  los  derechos  que  le  otorgaba  la  carta  del  Rey.  
No  tan  sutilmente,  insinuó  la  alternativa  si  se  violaban,  como  advirtió  
más  tarde  John  Adams,  "en  caso  de  que  Gran  Bretaña  asumiera  una  
autoridad  inconstitucional  sobre  nosotros".  La  respuesta  de  Winthrop  
concluyó:

Finalmente,  se  ordenó  que  "se  colocara  una  baliza  en  Sentry  Hill  [ahora  
Beacon  Hill,  el  sitio  de  la  Legislatura  del  Estado  de  Massachusetts]  en  
Boston,  para  avisar  al  país  de  cualquier  peligro.

destituir  y  castigar  a  los  gobernadores",  y  ejercer  todos  los  poderes  
judiciales.

Winthrop  también  se  había  movido  para  expandir  sus  fuerzas.  
Inició  esfuerzos  para  establecer  las  Colonias  Unidas  de  Nueva  Inglaterra,  o

Por  último,  si  nos  quitan  nuestra  patente  (por  lo  que  
suponemos  que  podemos  reclamar  interés  en  el  favor  y  la  
protección  de  Su  Majestad),  la  gente  común  aquí  concebirá  
que  Su  Majestad  los  ha  desechado,  y  que  por  la  presente  
quedan  libres  de  su  lealtad.  y  sujeción,  y  entonces  estarán  
listos  para  confederarse  bajo  un  nuevo  gobierno,  para  su  
necesaria  seguridad  y  subsistencia.”13

A  Winthrop  y  a  cuatro  magistrados  del  Tribunal  General  se  les  
otorgó  "poder  para  consultar,  dirigir  y  dar  mando  para  la  gestión  y  
ordenamiento  de  cualquier  guerra  que  pueda  acontecernos  por  el  
espacio  de  un  año  siguiente... Se  intensificaron  las  fortificaciones  
para  la  defensa  de  la  colonia  en  Castle  Island  en  el  puerto  de  Boston,  
Charlestown  y  Dorchester,  mientras  que  se  proporcionaron  cañones  
para  Salem,  Saugus  e  Ipswich,  con  la  prioridad  de  que  "el  fuerte  en  
Castle  Island,  ahora  comenzado,  será  completamente  perfeccionado".

DAR  GRACIAS  POR  UNA  NACIÓN 11

1  2.  Justin  Winsor,  ed.,  The  Memorial  History  of  Boston  (4  vols.,  Boston,  
1880),  I,  338-340.
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Winthrop  presentó  una  de  las  afirmaciones  más  fuertes  de  esa  libertad  
jamás  presentada  por  un  líder  político  estadounidense:

Hay  una  doble  libertad,  natural  (y  me  refiero  a  que  nuestra  
naturaleza  ahora  está  corrupta)  y  civil  o  federal.  La  primera  
es  común  al  hombre  con  las  bestias  y  otras  criaturas...  es  una  
libertad  tanto  para  el  mal  como  para  el  bien...  y  no  puede  
soportar  la  menor  restricción  de  la  autoridad  más  justa.  El  
ejercicio  y  el  mantenimiento  de  esta  libertad  hace  que  los  
hombres  se  vuelvan  más  malvados  y,  con  el  tiempo,  sean  
peores  que  las  bestias  brutas.  Este  es  ese  gran  enemigo  de  
la  verdad  y  la  paz,  esa  bestia  salvaje,  que  todos  los

la  Confederación  de  Nueva  Inglaterra,  que  uniría  los  asentamientos  de  
Massachu,  Plymouth  y  los  asentamientos  del  río  Connecticut  alrededor  
de  Hartford,  para  colaborar  en  el  desarrollo  de  la  región  y  para  su  defensa  
común.  Winthrop  informa  en  su  diario  que  "al  estar  aquí  algunos  de  los  
magistrados  de  Connecticut,  se  designó  un  día  de  reunión  para  acordar  
algunos  artículos  de  la  Confederación",  pero,  por  el  momento,  los  pueblos  
de  Connecticut  se  negaron.  14  Cuando  se  estableció  en  1643,  la  era  eligió  
a  John  Winthrop  como  presidente,  y  sus  Artículos  de  Confederación  sirvieron  como  el  primer  paso  hacia  la  realización  de  una  
nueva  nación  bajo  un  régimen  constitucional.  Benjamin  Franklin  los  citaría  
más  tarde  durante  la  Revolución  Americana,  al  explicar  los  Artículos  de  la  
Confederación  de  los  Estados  Unidos  al  gobierno  francés.

la  Confederación  de  Nueva  Inglaterra

naturaleza.

En  su  discurso,  "Sobre  la  libertad  cristiana",  en  1645,  John

La  "ciudad  sobre  una  colina"  de  Winthrop  comenzaba  a  irradiar  
hacia  el  exterior.  En  la  todavía  áspera  naturaleza  salvaje  de  Nueva  
Inglaterra,  se  estaba  estableciendo  por  primera  vez  toda  una  sociedad  
sobre  la  base  de  la  ley  natural.  A  pesar  de  los  desafíos  inevitables,  y  a  
menudo  las  interrupciones  maliciosas,  tanto  desde  el  exterior  como  desde  
el  interior,  Massachusetts  estaba  decidido  a  construir  los  cimientos  de  una  
república  en  el  Nuevo  Mundo.  Al  hacerlo,  sus  líderes  puritanos  definieron  
una  base  constitucional  para  la  libertad  del  hombre  para  perfeccionar  su  vida  divina.

12  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN
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A  la  otra  clase  de  libertad  la  llamo  civil  o  federal;  también  
puede  denominarse  moral,  en  referencia  al  pacto  entre  Dios  
y  el  hombre,  en  la  ley  moral,  y  los  pactos  políticos  y  
constituciones  entre  los  hombres  mismos...  y  es  una  libertad  
para  hacer  sólo  lo  que  es  bueno,  justo  y  honesto.  Esta  libertad  que  deben  defender,  con  el  riesgo  
(no  solo  de  sus  bienes  sino)  de  sus  vidas,  si  es  necesario.15

las  ordenanzas  de  Dios  se  inclinan  contra  él,  para  restringirlo  
y  someterlo.

Dos  años  antes,  en  1636,  el  Tribunal  General  de  Massachusetts  
votó  a  favor  de  establecer  el  Harvard  College,  medio  siglo  antes  de  que  
se  estableciera  cualquier  otro  en  Estados  Unidos.  La  década  de  1640  trajo  
consigo  el  primer  sistema  público  de  educación  primaria  obligatoria  y  un  
sistema  de  academias  con  apoyo  público  para  la  instrucción  superior  y  la  
preparación  universitaria.  Sobre  la  premisa  de  una  ciudadanía  educada,  
Massachusetts  adoptó  en  1  641  un  Cuerpo  de  Libertades,  una  definición  
constitucional  de  los  poderes  y  deberes  del  Tribunal  General,  el  poder  
judicial  y  los  votantes  y  ciudadanos.  Esto  incluía  un  código  penal  que  
prohibía  penas  o  castigos  inconsistentes  y  revocó  el  uso  arbitrario  del  
precedente  en  el  derecho  consuetudinario  inglés.  John  Winthrop  citó  su  
importancia  para  superar  "un  gran  peligro  para  nuestro  estado  en  cuanto  
a  que  nuestros  magistrados,  por  falta  de  leyes  positivas,  en  muchos  casos,  
podrían  proceder  de  acuerdo  con  sus  discreciones".  Winthrop  también  
señaló  que  la  razón  por  la  cual  dicha  constitución  no  se  había  puesto  por  
escrito,

El  propio  gobernador  John  Winthrop  se  desempeñó  como  coronel  del  
Primer  Regimiento  de  Milicias  de  Massachusetts  de  1.000  hombres.  16  Este  fue  
el  comienzo  del  sistema  de  milicias  republicanas  que  se  extendió  por  toda  
Nueva  Inglaterra  y  permaneció  para  producir  el  núcleo  del  Ejército  
Continental  durante  la  Revolución  Americana.

13DAR  GRACIAS  POR  UNA  NACIÓN

15.  Ibíd.  341.
16.  Ibíd.,  239.

Construyendo  una  

República  El  intento  de  Carlos  I  de  revocar  la  carta  en  1638  fue  
respondido  por  la  formación  de  la  Compañía  Militar  de  Massachusetts.
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La  Confederación  de  Nueva  Inglaterra  en  1650  
Creada  por  John  Winthrop  en  1643,  la  Confederación  de  Nueva  
Inglaterra  fue  la  cabeza  de  puente  del  impulso  estadounidense  por  una  
república  continental.  La  confederación  unió  las  colonias  de  la  bahía  de  
Massachusetts,  Plymouth  y  Connecticut  con  fines  de  asistencia  y  defensa  mutuas.
Massachusetts  floreció  bajo  el  estado  de  autogobierno  y  el  cuerpo  de  
libertades  de  su  estatuto,  y  Nueva  Inglaterra  en  su  conjunto  se  fortaleció  
cuando  John  Winthrop,  Jr.  aseguró  esas  libertades  en  un  nuevo  estatuto  
para  Connecticut  en  1662.  Benjamin  Franklin  citó  a  la  Confederación  de  
Nueva  Inglaterra  como  precedente.  para  el  primer  gobierno  de  los  
Estados  Unidos,  establecido  bajo  los  Artículos  de  Confederación  durante  
la  Revolución  Americana.  El  diseño  de  la  bandera  de  Nueva  Inglaterra  
también  tiene  interés  histórico;  consistía  en  alternancia  de  rayas  rojas  y  blancas.
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En  1646,  la  legislatura  ordenó  una  
extensión  sin  precedentes  de  la  protección  a  los  ciudadanos  de  
Massachusetts.  Las  leyes  debían  imprimirse ,  a  pesar  de  que  en  la  colonia  
sólo  existía  una  imprenta.  Se  nombró  una  comisión  conjunta  de  los  
magistrados  de  la  cámara  alta  y  los  diputados  de  la  cámara  baja  para  
examinar  y

durante  la  lucha  inicial  para  establecer  la  colonia,  fue  el  temor  de  desafiar  
prematuramente  una  disposición  de  la  carta  que  prohibía  la  promulgación  
de  leyes  "repugnantes  a  las  leyes  de  Inglaterra".

El  esfuerzo  de  la  Colonia  de  la  Bahía  de  Massachusetts  por  forjar  
una  república  constitucional  prosiguió  con  un  compromiso  específico  con  
el  desarrollo  económico  e  industrial.  En  1640,  el  Tribunal  General  votó  
subsidios  considerables  para  la  fabricación  local  de  textiles  y,  especialmente  
para  equipar  una  flota,  aprobó  medidas  en  1641  para  estimular  la  producción  
de  cáñamo.  También  se  concedieron  exenciones  fiscales  de  veintiún  años  
a  todos  los  descubridores  de  minas.19  John  Winthrop,  Jr.,  también  fue  

enviado  a  Inglaterra  para  organizar  y  reclutar  mano  de  obra  calificada  para  la  fabricación  de  hierro  en  los  usetts  
de  Massach.  Con  la  Guerra  Civil  Inglesa  en  marcha,  él

El  Tribunal  General  decidió  que  el  Cuerpo  de  Libertades  sería  "leído  
audiblemente  y  sopesado  deliberadamente"  en  cada  sesión  durante  los  
próximos  tres  años,  y  donde  no  fuera  "modificado  o  derogado"  estaría  en  
vigor.

componer  en  buen  orden  todas  las  libertades,  leyes  y  órdenes  
que  existen  con  nosotros...  de  manera  que  podamos  tener  fácil  
recurso  a  cualquiera  de  ellos,  en  todas  las  ocasiones,  mediante  
las  cuales  podamos  manifestar  nuestra  absoluta  desafección  al  
gobierno  arbitrario,  y  para  que  todas  las  relaciones  sean  segura  
y  dulcemente  dirigidas  y  protegidas  en  todos  sus  justos  
derechos  y  privilegios;  deseando  así  dar  paso  a  la  impresión  de  
nuestras  Leyes  para  un  uso  más  público  y  provechoso  de  
nosotros  y  de  nuestros  sucesores.

"17
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17.  Winsor,  ed.,  History  o/Boston,  I,  1  28-1  29.
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Massach  usetts  emitió  su  Pine  Tree  Chelín,  canjeable  solo  dentro  de  la  
colonia  y,  por  lo  tanto,  seguro  contra  el  drenaje  extranjero  de  su  moneda  
fuerte,  mucho  tiempo  después  de  la  Restauración,  a  pesar  de  las  
indignadas  protestas  de  la  monarquía.

Con  la  interrupción  del  comercio  y  los  flujos  de  divisas  de  
Massachussets  por  la  Guerra  Civil  Inglesa,  la  colonia  avanzó  aún  más  
en  su  soberanía  económica  en  1  652  con  la  creación  de  una  casa  de  moneda.

El  compromiso  de  Massachusetts  de  fomentar  una  república  en  el  
Nuevo  Mundo  nunca  fue  rehén  de  ninguna  facción  en  Inglaterra,  aunque  
trabajó  con  fuerzas  amigas  siempre  que  fue  posible.  Muchos  hombres  
de  Massachusetts  habían  regresado  a  Inglaterra  para  servir  a  la  
Commonwealth  de  1649-1653,  y  ocuparon  algunos  puestos  de  influencia  
en  el  posterior  Protectorado  de  Cromwell.  Pero  la  Colonia  de  la  Bahía  
se  negó  por  completo  a  modificar  sus  estatutos.  Cuando  el  Parlamento  
dijo  a  Massachusetts  en  1651  que  debería  aceptar  una  nueva  carta  bajo  
el  control  del  Parlamento,  el  Tribunal  General  respondió  que  no  había  
invocado  la  autoridad  de  Inglaterra  "ni  a  finales  de

aseguró  el  respaldo  de  muchos  de  los  financiadores  del  New  Model  
Army  de  Oliver  Cromwell.  John,  Jr.  regresó  a  Boston  en  septiembre  de  
1643,  con  los  hombres  y  el  equipo  que  había  adquirido  para  construir  
obras  de  hierro.  Recibió  el  respaldo  dirigista  del  Tribunal  General  en  
marzo  siguiente  cuando  concedió  a  la  empresa  un  monopolio  de  veintiún  años,  
terrenos  necesarios  y  una  exención  de  impuestos  de  diez  años,  con  la  
condición  de  que  se  desarrollaran  las  instalaciones  completas,  desde  
altos  hornos  y  fraguas,  hasta  trenes  de  laminación  y  corte  longitudinal.  
A  la  compañía  solo  se  le  permitiría  exportar  hierro  después  de  que  se  
cubrieran  las  necesidades  de  la  colonia.20  Para  1647,  los  esfuerzos  del  

joven  Winthrop  llevaron  al  establecimiento  de  Saugus  Iron  Works,  
la  primera  industria  industrial  integrada  y  complejo  en  el  Nuevo  Mundo.  
Utilizando  enormes  ruedas  hidráulicas,  la  planta  contaba  con  fuelles  
accionados  por  engranajes  para  calentar  el  mineral  y  trabajar  el  hierro,  
incluido  un  martillo  automático  para  machacar  hierro  forjado,  y  rodillos  y  
cortadores  automáticos  para  convertir  barras  de  hierro  y  varillas  Al  final  
de  su  primer  año  de  funcionamiento,  Saugus  Iron  Works  producía  ocho  
toneladas  de  hierro  forjado  por  semana,  mucho  más  que  la  producción  
de  las  mejores  fábricas  de  Inglaterra.
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A  pesar  de  la  guerra  de  Cromwell  con  los  holandeses,  el  
gobernador  Winthrop  de  Connecticut  se  había  opuesto  a  la  política  de  
guerra  del  Protector  y  felicitó  a  Peter  Stuyvesant,  gobernador  de  Nueva  
Holanda,  por  sus  esfuerzos  "cristianos"  para  mantener  la  paz  con  Nueva  
Inglaterra.  Con  la  restauración  de  la  monarquía  en  Inglaterra  y  el  acceso  
al  trono  de  Charles  Irs,  Winthrop  se  movió  para  asegurar  la  libertad  de  
estatutos  para  Connecticut  en  su  conjunto,  mejorando  la  patente  anterior  
de  Connecticut  obtenida  por  el  conde  de  Warwick.

Kinges  tiempo  o  desde  entonces",  y  "no  poder  discernir  la  necesidad  de  
tal  mandato:  estas  cosas  nos  hacen  dudar  y  temer  lo  que  se  pretende  
para  nosotros".  En  1652,  el  Tribunal  General  decretó  que  todos  los  
habitantes  prestaran  juramento  de  lealtad  "  a  las  leyes  de  esta  
jurisdicción",  sin  mencionar  a  Inglaterra.

La  Colonia  de  Connecticut  existente,  centrada  alrededor  de  Hartford  y  
las  ciudades  a  orillas  del  río  Connecticut,  solicitó  repetidamente  al  joven  
Winthrop  que  se  convirtiera  en  su  gobernador,  eligiéndolo  en  ausencia  
en  1657  y  finalmente  asegurando  su  aceptación.  La  necesidad  de  
establecer  una  mancomunidad  viable  en  Connecticut  se  hizo  urgente  
en  1658,  con  la  muerte  de  Cromwell  y  el  principio  del  fin  del  Protectorado  
inglés.21

Al  enviar  un  llamamiento  florido  a  la  "estrella  deslumbrante"  de  Su  
Majestad  para  que  "acepte  esta  colonia,  su  propia  colonia,  una  pequeña  
rama  de  su  poderoso  imperio",  el  gobernador  Winthrop  convocó  una

22

Asegurando  el  flanco  de  Connecticut  En  el  

momento  de  la  muerte  del  fundador  John  Winthrop  en  1649,  Massa  
Chusetts  Bay  solo  tenía  una  población  de  más  de  14,000  personas,  y  
muchos  de  sus  ciudadanos  ya  se  habían  dispersado  para  establecer  
más  asentamientos  en  Connecticut,  aunque  fueron  trasladados  en  1647  

mal  coordinado  en  general.  John  Winthrop,  Jr.,  para  asegurar  el  flanco  de  Connecticut  
de  Nueva  Inglaterra,  primero  en  Saybrook,  luego  en  New  London,  y  en  
1656  en  la  colonia  separada  de  New  Haven,  principalmente  para  
supervisar  el  establecimiento  de  trabajos  de  hierro  allí.

22.  Ibíd.,  1  20.

21.  Richard  S.  Dunn,  Puritans  and  Yankees,  The  Winthrop  Dynasty  of  New
Inglaterra  (Princeton,  1962),  100-105.
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Samuel  Hartlib,  un  aliado  cercano  de  Milton,  también  fue  corresponsal  
de  Winthrop  durante  mucho  tiempo  y  ahora  se  convirtió  en  su  entrada  
para  William  Brereton,  Robert  Boyle  y  el  resto  del  núcleo  del  Gresham  
College  que  fundó  la  Royal  Society.24  Después  de  más  de  un  año  

de  intrincadas  maniobras  y  negociaciones,  Winthrop  obtuvo  
una  nueva  carta  para  Connecticut  el  23  de  abril  de  1662,  con  casi  
todo  lo  que  deseaba.  Carlos  II  aún  no  estaba  tan  seguro  como  para  
ignorar  a  los  poderosos  puritanos  ingleses  que  cedieron  a  la  
restauración  de  la  monarquía.  El  nuevo  rey  todavía  buscaba  ganar  
amigos  y  cooptar  enemigos.

Para  Winthrop,  ese  cultivo  real  incluía  su  elección  el  18  de  
diciembre  de  1661  como  miembro  fundador  de  la  Royal  Society,  la  
institución  creada  para  "honrar"  los  logros  intelectuales,  mientras  
trabajaba  para  suprimir  los  descubrimientos  reales  y  los  avances  
científicos.  Entre  los  sucesores  estadounidenses  de  Winthrop,  que  
tenían  como  objetivos  similares,  se  encontraban  otros  tres  grandes  
contribuyentes  de  Massachusetts  a  la  causa  de  la  independencia:  
Increment  Mather,  Cotton  Mather  y  Benjamin  Franklin.

sesión  extraordinaria  de  la  legislatura  para  redactar  una  petición  de  
una  nueva  carta.  Pidió  mejorar  la  Patente  de  Warwick  con  inserciones  
apropiadas  de  la  Carta  de  la  Bahía  de  Massachusetts  o,  si  no  se  
encontró  la  Patente  de  Warwick,  presionar  para  obtener  un  documento  
completamente  nuevo  que  otorgue  el  control  de  Connecticut  desde  
el  límite  de  la  colonia  de  Plymouth  hasta  el  río  Delaware,  "  o  en  la  
medida  en  que  se  conceda  de  esa  manera".  Winthrop  fue  facultado  
para  apartarse  de  las  instrucciones  como  mejor  le  pareciera,  durante  
sus  negociaciones  en  Londres.21  John  Winthrop,  Jr.,  fue  el  intelectual  

de  Nueva  Inglaterra  más  renombrado  de  su  época:  médico,  astrónomo,  inventor,  geólogo  y  químico  
que  mantuvo  correspondencia  con  el  círculo  íntimo  de  John  Milton,  y  
más  tarde  con  el  gran  Leibniz  en  Europa.  La  reunión  de  Winthrop  
con  el  propio  Milton  fue  sin  duda  importante,  pero  tuvo  cuidado  de  no  
dejar  ningún  relato  escrito  de  su  discusión.

23.  Para  una  descripción  detallada  de  las  negociaciones  del  estatuto  de  Winthrop,  
véase  Robert  C.  Black  III,  The  Younger  John  Winthrop  (Nueva  York,  1966).

24.  Dunn,  Puritans  and  Yankees,  1  30.
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2.  Charles  II,  "Private  Instructions  to  ColI.  R.  Nicolls  e(c."),  en  Michael  G.  
Hall,  Lawrence  H.  Leden  y  Michael  G.  Kammen,  eds.,  The  Glorious  
Revolution  in  America,  Documents  on  the  Colonial  Crisis  de  1689  (Nueva  
York,  1972),  14,  17.

yo  Dunn,  Puritanos  y  Yankees,  1  54.

A  los  comisionados  se  les  encomendó  "insinuarse  con  toda  
amabilidad  y  destreza  en  la  buena  opinión  de  las  personas  principales  
allí,  para  que  puedan ...  guiarlos  y  disponerlos  para  renovar  sus  
Cartas  y  hacer  las  modificaciones  que  se  consideren  necesarias".  
para  su  propio  beneficio".  El  rey  había  pedido  que  se  convocara  una  
asamblea  general  para  considerar  las  "alteraciones"  buscadas  por  la  
monarquía,  e  instruyó  a  los  comisionados  para  que  "utilizaran  sus  
mayores  esfuerzos  en  privado ...  para  conseguir  hombres  de  la  mejor  
reputación  y  más  inclinados  a  la  paz,  para  ser  escogidos  en  esa  
Asamblea.”2

Durante  la  guerra  con  los  holandeses  en  1664,  el  rey  Carlos  II  se  
apoderó  de  Nueva  Ámsterdam  y  estableció  Nueva  York.  El  gobernador  
de  Connecticut,  Winthrop,  intercedió,  utilizando  sus  relaciones  con  
Peter  Stuyvesant  para  asegurar  los  derechos  holandeses  de  
establecimiento  y  comercio,  a  cambio  de  la  rendición  pacífica  de  
Nueva  Amsterdam.  Pero  la  adquisición  por  parte  de  Inglaterra  de  una  
colonia  en  las  fronteras  sur  y  oeste  de  Nueva  Inglaterra  constituyó  
una  nueva  y  seria  amenaza  para  su  independencia.  El  23  de  abril  de  
1664,  Carlos  II  emitió  "Instrucciones  privadas"  para  el  coronel  Richard  
Nicholls  y  los  demás  comisionados  reales  de  Nueva  Inglaterra.  El  
documento  sobrevive  y  proporciona  un  testimonio  extraordinario  del  
temor  de  la  monarquía  al  estatus  independiente  de  Nueva  Inglaterra.

2
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El  Rey  recordó  a  sus  comisarios  que  su  objetivo  fundamental  era  "el  
general  disponer  a  ese  pueblo  a  una  entera  sumisión  y  obediencia  a  
nuestro  gobierno  que  es  su  mayor  seguridad  respecto  de  sus  vecinos  y  
llevarlo  al  deseo  de  renovar  sus  Fueros...  "Charles  II  también  advirtió  a  sus  
comisionados  que  la  destrucción  de  la  soberanía  de  Nueva  Inglaterra  tenía  
prioridad  estratégica  sobre  cualquier  oportunidad  meramente  material.  
"Todos  los  planes  de  beneficio  para  el  presente  parecen  irrazonables  y  
posiblemente  obstruyan  el  plan  más  necesario  sobre  su  obediencia  y  
lealtad".

EL  ASALTO  DE  LA  RESTAURACIÓN

"3

El  nuevo  gobernador  real  de  Nueva  York,  Edmund  Andros,  se  
apoderó  de  las  ciudades  puritanas  del  este  de  Long  Island  del  corte  de  
Connecti.  También  informó  a  la  Asamblea  de  Hartford  el  1  de  mayo  de  
1675  que  el  duque  de  York  reclamaba  todo  Connecticut  al  sur  y  al  oeste  
del  río  Connecticut  y  ordenó  a  la  asamblea  "dar  órdenes  presentes  y  
efectivas  para  que  yo  reciba,  en  nombre  de  Su  Alteza  Real,  esa  parte  de  
sus  territorios  aún  bajo  su  jurisdicción”.  4  En  respuesta  a  esta  demanda  de  
más  de  la  mitad  del  territorio  de  Connecticut,  y  casi  todos  sus  pueblos,  
Winthrop  invocó  cortésmente  los  límites  especificados  en  la  carta  real  de  
1664.  A  la  respuesta  de  Andros  que  la  carta  no  tenía  autoridad  para  alterar  
los  reclamos  del  duque,  Winthrop  y  Connecticut

El  Rey  señaló  que  "el  tipo  de  personas  que  estarán  activas  en  muchos  
proyectos  para  nuestro  beneficio  y  beneficio,  no  deben  ser  demasiado  
atrevidos,  ya  que  la  mayoría  de  las  propuestas  de  ese  tipo  son  solo  
imaginaciones  etéreas,  y  no  pueden  ser  puestas  en  práctica  por  nuestro  
propio  poder  y  autoridad  inmediatos,  sin  violación  manifiesta  de  su  Carta...

La  campaña  de  subversión  del  rey  se  vio  complicada  por  las  
continuas  guerras  de  Inglaterra  con  los  holandeses,  que  recuperaron  Nueva  
York  en  1673,  sólo  para  cederla  al  año  siguiente  tras  su  derrota  en  Europa.  
Carlos  II  ahora  decidió  destruir  todas  las  cartas  coloniales  y  estableció  en  
1675  un  nuevo  comité  del  Consejo  Privado,  los  Señores  del  Comercio  y  
las  Plantaciones,  para  hacer  cumplir  el  saqueo  de  la  riqueza  de  las  
colonias.  Pero  contra  Nueva  Inglaterra,  la  política  también  requería  ataques  
militares  directos.
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3.  Ibíd.,  17,  18.
4.  Citado  por  Dunn,  Puritans  and  Yankees,  182.
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Una  semana  más  tarde,  en  el  territorio  de  la  colonia  de  Plymouth  
que  bordeaba  la  colonia  degenerada  de  Rhode  Island,  estalló  la  peor  
guerra  india  en  la  historia  de  Nueva  Inglaterra.  Andros  informó  al  gobierno  
de  Hartford  que  "en  esta  extraordinaria  ocasión"  estaba  enviando  tropas  
"al  río  Connecticut",  citando  el  límite  reclamado  por  "su  Alteza  Real".  Más  
que  el  tiempo  sugiere  que  Andros  había  alentado  las  hostilidades  indias.  
Se  hizo  famoso  en  Nueva  Inglaterra  por  sobornar  y  armar  a  los  indios  
para  atacar  los  asentamientos  coloniales.  Fue  acusado  oficialmente  de  
una  lista  completa  de  tales  crímenes  por  Massachusetts  en  1689.7  El  
alboroto  indio  conocido  como  la  Guerra  del  Rey  Felipe,  en  honor  al  jefe  
indio  designado  para  liderarla,  arrasó  decenas  de  pueblos  en  el  oeste  de  
Massachusetts  y  otros  asentamientos  periféricos  de  Nueva  Inglaterra. .

Bloqueado  por  esta  demostración  de  fuerza,  Andros  llegó  a  tierra  
fanfarroneando  con  sus  oficiales  y  leyó  los  reclamos  del  duque  de  York  a  
una  multitud  silenciosa  y  hostil.  Antes  de  ordenar  al  gobernador  real  que  
regresara  a  su  barco,  la  milicia  de  Connecticut  leyó  la  procla  de  Hartford.

Los  magistrados  se  negaron  nuevamente  el  16  de  junio  a  entregar  
cualquier  territorio,  pero  sugirieron  una  "conferencia  de  vecinos"  si  Andros  
seguía  insatisfecho.

Mientras  tanto,  el  gobernador  Andros  llevó  dos  barcos  de  soldados  
a  la  desembocadura  del  río  Connecticut  en  Saybrook,  no  para  luchar  
contra  los  indios,  sino  para  atacar  a  Connecticut.  Había  esperado  
apoderarse  del  fuerte  de  Saybrook  sin  pelear,  pero  descubrió  que  la  milicia  
del  área  estaba  completamente  concentrada  en  la  orilla.  Envió  un  
mensajero  a  tierra  con  otra  carta  amenazante  que  afirmaba  los  reclamos  
fronterizos  del  duque  de  York.  La  milicia,  mientras  tanto,  cargó  y  preparó  
el  cañón  en  el  fuerte.  Otra  compañía  de  milicias,  enviada  por  la  Asamblea  
General  en  Hartford,  recibió  instrucciones  de  dirigir  a  Andros  a  la  costa  
este  de  la  bahía  de  Naragansett  si  quería  luchar  contra  los  indios,  "porque  
allí  está  el  lugar  de  la  guerra".  Si  Andros  intentaba  aterrizar  o  tomar  alguna  
medida  contra  el  gobierno  de  Connecticut,  el  comandante  de  la  milicia  
recibió  instrucciones  de  "declarar  en  contra,  oponerse  y  deshacer  lo  
mismo".
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7.  Hall,  et  al.,  eds.,  Glorious  Revolution,  58.

5.  Ibíd.
6.  Ibíd.,  183.
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ción  en  su  contra,  incluida  la  orden  a  los  ciudadanos  de  Connecticut  
de  "negarse  rotundamente  a  asistir,  apoyar  u  obedecer  al  Mayor  
Edmund  Andros  o  cualquiera  bajo  su  mando...  "Connecticut  había  demostrado  
firmemente  que  lucharía  por  sus  libertades  estatutarias,  y  un  Andros  
humillado  zarpar  hacia  Nueva  York.8

cuando  Carlos  I  exigió  la  devolución  de  la  carta

Nueva  Inglaterra  se  movilizó  para  poner  fin  a  la  Guerra  del  
Rey  Felipe,  sin  ayuda  alguna  de  la  corona  británica  que  exigía  su  
lealtad.  En  septiembre  de  1675,  John  Winthrop  fue  a  Boston  para  
las  reuniones  de  la  Confederación  de  Nueva  Inglaterra,  que  organizó  
el  esfuerzo  militar  para  derrotar  el  asalto  de  guerra  sustituto  de  la  
oligarquía.  Nunca  salió  de  Boston.  Ahora,  con  casi  setenta  años,  
pasó  el  invierno  supervisando  el  esfuerzo  bélico,  se  resfrió  y  padeció  
una  larga  enfermedad,  y  murió  el  5  de  abril  de  1676.9  Fue  enterrado  
junto  a  su  padre,  en  el  cementerio  contiguo  a  lo  que  ahora  es  King's  
Chapel  en  Boston. .  El  hijo  de  Increase  Mather,  Cotton,  escribió  más  
tarde  sobre  John  Winthrop,  Jr.:  "Una  tierra  bendecida  era  Nueva  
Inglaterra,  cuando  había  sobre  parte  de  ella  un  gobernador  que  no  
solo  era  cristiano  y  un  caballero,  sino  también  un  eminente  h·l  h  P  1  

0SOP  er . . ..
Menos  de  dos  meses  después  de  la  muerte  de  Winthrop,  la  

monarquía  lanzó  su  siguiente  ataque  a  la  carta  de  Massachusetts.  
Un  barco  inglés  entró  en  el  puerto  de  Boston  el  10  de  junio  de  1676,  
llevando  a  Edward  Randolph,  enviado  especial  de  Carlos  II,  enviado  
para  investigar  las  violaciones  de  Massachusetts  de  las  Leyes  de  
Navegación  que  restringen  el  comercio  colonial,  especialmente  con  
otras  potencias  europeas.  Castle  Island,  construida  bajo  John  
Winthrop,  Sr.  en  1634,  y  ahora  un  fuerte  de  piedra  con  bastiones  
con  treinta  y  ocho  cañones  apuntando  al  canal.  Entre  los  muelles  
del  puerto  de  Boston,  Randolph  también  notó  grupos  de  barcos  de  
Francia  y  España  que  comerciaban  libremente  con  Massachusetts,  
sin  tener  en  cuenta  las  Leyes  de  Navegación.  El  comercio  de  Nueva  
Inglaterra  como  poder  soberano  le  costó  a  la  corona  más  de  £  
100,000  al  año  en  aduanas.
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1967),  52.

8.  Dunn,  Puritans  and  Yankees,  183-184.

1  1.  Robert  N.  Toppan,  Memoir  of  Edward  Randolph  (reimpresión,  Nueva  York,

9.  Ibíd.,  186.
10.  Robert  C.  Black  III,  The  Younger  John  Winthrop  (Nueva  York,  1966),  356.
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Asentamiento  colonial  en  1660  Las  
áreas  sombreadas  indican  dónde  se  había  afianzado  la  colonización  en  
la  época  de  la  Restauración  Estuardo  en  1660.  La  costa  de  Nueva  
Inglaterra  y  la  parte  baja  del  valle  del  río  Connecticut  eran  las  regiones  
más  densamente  pobladas.  Sus  fronteras  estaban  rodeadas  tanto  al  
norte  como  al  oeste  por  barreras  montañosas  y  tribus  indias  dirigidas  por  
jesuitas,  controladas  desde  el  Canadá  francés.  Los  asentamientos  
holandeses,  dispersos  a  lo  largo  del  río  Hudson  desde  Nueva  Amsterdam  
hasta  Fort  Orange,  controlaban  el  único  paso  conocido  a  través  de  la  
barrera  montañosa:  el  valle  del  río  Mohawk,  que  George  Washington  
designó  más  tarde  para  el  canal  Erie.Esa  ruta  también  fue  bloqueada  por  la  amenaza  india,  y  fue  
sellada  aún  más  en  1664,  cuando  el  rey  Carlos  II  de  Inglaterra  tomó  el  
control  de  la  colonia  holandesa.  Su  colonia  real  de  Nueva  York  se  
estableció  para  rodear  las  colonias  republicanas  de  Estados  Unidos:  la  
bahía  de  Massachusetts  y  Connecticut.  En  Virginia,  la  única  otra  área  
significativa  de  colonización,  los  asentamientos  todavía  se  concentraban  
alrededor  de  las  plantaciones  Tidewater  de  la  bahía  de  Chesapeake,  y  no  había  planes  para  desarrollar  el  interior.
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La  carta  de  Su  Majestad...  siendo  leída  en  mi  audiencia,  el  
gobernador  dijo  al  consejo  que  los  asuntos  contenidos  en  
ella  eran  cosas  muy  insignificantes  y  fáciles  de  contestar.  13

deberes  solo,  según  la  estimación  de  Randolph,  y  estaba  decidido  a  
poner  a  Massachusetts  en  línea.  Informó  que  Massachu  setts  había  
construido  más  de  700  barcos,  algunos  de  hasta  250  toneladas,  bajo  la  
dirección  de  treinta  maestros  constructores  de  barcos.  Massachusetts  
ya  era  el  principal  exportador  colonial  de  trigo  y  otros  cereales,  carne  
de  res,  cerdo,  guisantes,  pescado,  pieles  y  productos  madereros,  
incluidos  los  preciados  mástiles  de  los  barcos.12  Aunque  nominalmente  

recibido  como  enviado  del  rey,  Randolph  fue  tratado  como  un  
extranjero  que  interfiere  en  los  asuntos  domésticos.  Después  de  
comparecer  ante  el  Consejo  de  la  Bahía  de  Massachusetts  para  
presentar  las  demandas  de  Charles  Irs,  Randolph  escribió  indignado  al  
Rey:

me  quito  el  sombrero;  Entonces  tres  de  los  magistrados  se  
quitaron  el  sombrero  y  se  sentaron  descubiertos,  pero  el  
gobernador  ni  los  demás  continuaron  con  el  sombrero  puesto.

Randolph  había  encontrado  a  su  pareja  con  creces  en  John  
Leverett,  un  viejo  puritano  irritable,  ahora  gobernador  de  Massachusetts.  
El  enviado  real  exigió  "una  respuesta  completa  a  la  carta  de  Su  
Majestad  con  la  rapidez  adecuada",  y  Leverett  respondió  preguntando  
"por  qué  Orden  hice  esa  demanda".  El  apopléjico  Randolph  logró  una  
reunión  con  Leverett  unos  días  después,  para  quejarse  de  que  
Massachusetts  parecía  estar  violando  la  Ley  de  Navegación.  La  
respuesta  de  Leverett  dejó  en  claro  los  términos  bajo  los  cuales  
Massachusetts  reconoció  la  autoridad  real.  Leverett  "me  declaró  
libremente",  escribió  Randolph,  "que  las  leyes  hechas  por  Nuestro  Rey  
y  el  Parlamento  los  obligan  en  nada  más  que  en  lo  que  concierne  a  los  
intereses  de  Nueva  Inglaterra".  Partiendo  después  de  seis  semanas  sin  
llegar  a  ninguna  parte,  Randolph  informó  que,  en  su  discusión  final,  
Leverett  "me  rogó  que  le  diera  un  informe  favorable  del  país  y  los  
magistrados  del  mismo,  y  agregó:

12.  Dunn,  Puritans  and  YankeeJ.  213-215.
1  3.  Ibíd.  215...
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Massachusetts  finalmente  envió  a  dos  agentes  a  reunirse  con  los  
Señores  del  Comercio  en  el  verano  de  1677,  cuando  se  enfrentaron  a  
varios  informes  de  Randolph  que  condenaban  la  Colonia  de  la  Bahía.  
El  Rey  ahora  exigió  no  una  revocación  de  la  carta,  sino  una  
"suplementaria",  que  renunciaría  a  todos  los  reclamos  territoriales  
ampliados  de  Massachusetts,  pediría  perdón  al  Rey  por  acuñar  
moneda,  derogaría  todas  las  leyes  "repugnantes"  a  las  leyes  de  
Inglaterra  y  compromiso  de  que  las  Leyes  de  Navegación  serían  
"religiosamente  observadas".])  Cuando  los  representantes  del  Tribunal  
General  respondieron  que  no  tenían  poder  para  aceptar  ningún  cambio  
en  su  estatuto,  fueron  denunciados  por  actuar  como  "embajadores"  y  
por  comportarse  como  "extranjeros".  en  lugar  de  súbditos  de  Su  Majestad.

En  la  primavera  de  1678,  los  Lores  del  Comercio  se  reunieron  
de  nuevo  y  resolvieron  tratar  el  desafío  de  Massachusetts  "desde  la  
raíz  misma"  y  considerar  las  perspectivas  de  imponer  un  gobernador  
real  y  emitir  un  quo  warranto  contra  la  carta  de  la  colonia:  un  paso  legal  
hacia  su  revocación.  El  Tribunal  General  respondió  el  2  de  octubre  de  
1678,  menospreciando  diplomáticamente  cualquier  conflicto  entre  la  
corona  y  la  comunidad.  La  legislatura  enfatizó,  sin  embargo,  que  
ninguna  ley  inglesa  era  legítima  si  negaba  la  misión  republicana  de  
fundar  la  colonia.  Massachusetts  declaró  que  "lamentaba"  que  algunas  
de  sus  leyes  fueran  contrarias  a  las  leyes  de  Inglaterra,  pero  añadió

EL  ASALTO  DE  LA  RESTAURACIÓN

que  aquellos  que  los  bendijeran  Dios  los  bendeciría,  y  aquellos  que  los  
maldijeran  Dios  los  maldeciría”.  imposible  sin  la  acción  de  la  Corte  
General,  y  recordó  sutilmente  a  la  corona  su  papel  en  la  Guerra  del  
Rey  Felipe,  al  agregar  que  los  efectos  de  la  guerra  impidieron  que  la  
Corte  General  se  reuniera  en  un  futuro  previsible.

En  Massachusetts,  el  Tribunal  General  ignoró  todas  las  demandas,  
excepto  la  promulgación  de  una  nueva  legislación  similar  a  la  Ley  de  
Navegación,  pero  omitiendo  toda  mención  al  Parlamento  y  colocando  
cualquier  aplicación  bajo  el  control  de  Massachusetts.
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no  lo  habían  parecido  cuando  se  promulgaron,  solo  "diferentes".  El  
Tribunal  General  se  comprometió  a  examinar  las  leyes  objetadas  
por  la  corona  y  a  derogar  las  infractoras  "excepto  aquellas  cuya  
derogación  nos  haga  renunciar  a  la  causa  profesada  de  nuestra  
primera  venida  aquí".

La  lucha  para  salvar  la  Carta  de  

Massachusetts  se  estancó  durante  dos  años,  pero  en  1682  la  
corona  finalmente  presentó  un  quo  warranto  contra  la  colonia  "por  
usurpar  para  ser  un  cuerpo  político",  un  reconocimiento  abierto  del  
estado  soberano  que  Massachusetts  reclamaba  para  sí  mismo.  El  
rey  prometió  que,  si  Massachusetts  se  sometía  por  completo  a  la  
voluntad  real,  no  revocaría  la  carta,  sino  que  simplemente  la  
regularía  y  modificaría  como  mejor  le  pareciera.  ¡ En  1683,  Edward  
Randolph  fue  enviado  a  Boston  para  entregar  la  "Declaración"  del  Rey!7

El  Tribunal  General  respondió  además  a  los  cargos  de  
violaciones  de  la  Ley  de  Navegación,  enviando  a  sus  agentes  en  
Londres  el  argumento  político  de  que  Massachusetts  había  impedido  
que  los  holandeses  y  los  franceses  se  apoderaran  del  Nuevo  
Mundo.  Pero  mucho  más  grande  y  querido  para  ellos  que  sus  vidas,  
enfatizaron  los  magistrados,  era  el  "interés  del  Señor  Jesús  y  de  
sus  iglesias",  que  debía  ser  protegido  por  encima  de  todo.  Su  "carta  
estando  bajo  Dios",  también  era  la  única  seguridad  contra  las  
"mutaciones"  y  la  subversión.!6

Dirigida  por  los  diputados  del  área  de  Boston  de  la  cámara  
baja,  la  Corte  General  votó  para  rechazar  la  "oferta"  del  Rey  porque  
"ofendería  a  Dios".  Increment  Mather  siguió  con  un  panfleto  de  
"Argumentos  en  contra  de  renunciar  a  la  Carta"  distribuido  a  todo  el  
Tribunal  General  y  ampliamente  difundido  entre  la  población.  Mather  
atacó  las  "alteraciones"  exigidas  como  "inconsistentes  con  el  objetivo  
principal  de  la  venida  de  sus  padres  a  Nueva  Inglaterra ...  Que  
confíen  en  el  Dios  de  sus  padres,  que  es  mejor  que  confiar  en  los  
príncipes.

16.  NB  Shurtleff,  et  al.,  eds.,  Registros  del  Gobernador  y  Compañía  de  la  Bahía  de  
Massachusetts  en  Nueva  Inglaterra  (5  vols.,  Boston,  1853-1854),  V,  198-202.

17.  Kenneth  Murdock,  Increment  Mather,  El  puritano  estadounidense  más  destacado  
(Cambridge,  Mass.,  1925),  152.
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"18

Durante  la  creciente  lucha  por  la  carta,  Mather  fundó  en  1683  
la  Sociedad  Filosófica,  precursora  de  la  Sociedad  Filosófica  
Estadounidense  de  Benjamin  Franklin.  (Su  hijo  Cotton  Mather  más  
tarde  fundó  otra  institución  para  desarrollar  el  liderazgo  republicano,  
llamada  "Young  Men  Associated",  que  también  sirvió  como  modelo  
para  Franklin's  Junto  en  Filadelfia).

Mather  declaró  que  Massachusetts  "no  actuaría  como  buenos  
cristianos  ni  como  verdaderos  ingleses,  si  por  algún  acto  de  ellos  
fueran  cómplices  del  complot  y  luego  lograran  producir  un  naufragio  
general  de  las  libertades".

Los  diputados  de  Boston  convocaron  una  reunión  de  los  
hombres  libres  en  el  Town  House  el  21  de  enero  de  1684,  a  la  que  
se  dirigió  Increment  Mather,  quien  les  dijo  que  en  cuanto  a  renunciar  
a  la  Carta  "por  el  placer  de  Su  Majestad,  pecaremos  contra  Dios  si  
votamos  un  afirmativo  a  ella".  Refiriéndose  a  la  lamentable  condición  
de  las  colonias  que  ya  estaban  bajo  el  gobierno  real,  Mather  
preguntó:  "¿Qué  han  ganado  con  su  disposición  a  someterse  y  
obedecer?"  Un  miembro  de  la  realeza  abandonó  la  sala  y  el  resto  
de  los  diputados  votaron  por  unanimidad  para  rechazar  las  

demandas  del  rey.19  La  lucha  por  preservar  la  carta  catapultó  
a  Increase  Mather  al  liderazgo  político  e  intelectual  en  Nueva  
Inglaterra.  Hijo  de  un  destacado  ministro  de  la  primera  generación  
puritana  en  Massachusetts,  Mather  se  educó  en  Harvard  y  en  el  
bastión  puritano  del  Trinity  College  de  Dublín,  donde  también  
estudió  John  Winthrop,  Jr.  Desplegado  como  ministro,  organizador  
y  agente  de  inteligencia  en  Inglaterra  durante  el  gobierno  de  
Cromwell,  Mather  tuvo  que  huir  después  de  la  Restauración.  
Regresó  a  Massachusetts  y  se  convirtió  en  ministro  de  la  Segunda  
Iglesia  de  Boston.

La  Sociedad  Filosófica  se  reunía  quincenalmente  para  consultar  
sobre  "mejoras  en  filosofía  y  adiciones  a  los  acervos  de  historia  
natural",  y  mantenía  correspondencia  con  Leyden  y  los  círculos  de  
Leibniz,  así  como  con  la  Sociedad  Real  de  Gran  Bretaña  y  la  
Sociedad  Filosófica  de  Dublín.  El  propio  logro  científico  de  Mather

18.  Cotton  Mather,  Parentator  (Boston,  1724),  90;  Murdock,  Aumento  Mather,  
1  5  3;  Colecciones  de  la  Sociedad  Histórica  de  Massachusetts ,  3ra  Serie,  
I  (1825),  74-8  1.

19.  Hall,  et  al.,  eds.,  Glorious  Revolution,  24.
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Dudley  asumió  el  cargo  el  14  de  mayo  de  1686,  dos  días  después  de  ser  
derrotado  en  las  elecciones  de  Massachusetts  al  Tribunal  de  Asistentes.22  
Burlándose  de  la  Confederación  de  Nueva  Inglaterra  establecida  por  John  

Winthrop,  la  corona  nombró  a  Joseph  Dudley  "Presidente"  del  
Dominio  de  Nueva  Inglaterra.  Dudley,  el  más  cercano  de  Randolph  en  
Massachusetts  y  recientemente  profeso  episcopal,  recibió  una  comisión  
"muy  notable".  La  corona  eliminó  la  asamblea  representativa  de  
Massachusetts  y  le  dio  a  Dudley  el  poder  de  gobernar  directamente  a  
través  de  un  consejo  real.  Edward  Randolph  recibió  tres  puestos,  como  
secretario,  registro  y  miembro  del  consejo.  Richard  Wharton,  casado  con  
una  hija  de  John  Winthrop,  Jr.,  fue  nombrado  miembro  del  nuevo  consejo,  
pero  calificó  el  cambio  de  "revolución"  absoluta.  La  Corte  General  celebró  
su  sesión  final  con  "muchas  lágrimas  derramadas  en  la  oración  y  en  la  despedida",  escribió  Samuel  Sewall  en  su  
diario.23  Pero  ninguna  "revolución"  monárquica  pudo  ser  llevada  a  cabo  
por  merede  cree,  y  la  estrategia  de  la  corona  fue  la  cooptación  y  la  
corrupción.  Wait  Still  Winthrop  y  Fitz  John  Winthrop,  hijos  de  John,

Los  documentos  incluyen  su  Kometographia  de  1683,  citando  a  Kepler  
como  su  principal  autoridad.  Presentó  el  caso  de  que  los  cometas  se  
mueven  regularmente,  como  los  planetas,  en  órbitas  definidas.  El  trabajo  
de  Mather  apareció  dos  años  antes  de  que  Isaac  Newton  difundiera  sus  
propias  afirmaciones  en  sus  Principia.  Todavía  en  1712,  la  Philosophical  
Society  de  Mather  acaparaba  la  nerviosa  atención  de  la  Royal  Society,  
que  también  lo  eligió  como  su  segundo  miembro  estadounidense.20

Carlos  II  estaba  decidido  a  eliminar  a  Nueva  Inglaterra  como  un  
obstáculo  para  establecer  una  administración  imperial  centralizada  sobre  
las  colonias  inglesas.  El  Tribunal  de  Cancillería,  el  23  de  octubre  de  1684,  
decretó  nula  la  carta  constitutiva  de  John  Winthrop,  y  Massachu  establece  
una  colonia  real.21  Carlos  murió  el  próximo  febrero,  y  James  II  nombró  
a  Joseph  Dudley  gobernador  real  interino  para  Massachusetts,  New  
Hampshire,  Maine  y  el  resto  del  mundo.  Naragansett  Country  (el  territorio  
continental  que  bordea  la  bahía  de  Naragansett).

21.  Winsor,  ed.,  Historia  de  Boston,  I,  377.

23.  Sewall,  Diario,  I,  1  40.

20.  Murdock,  Increment  Mather,  143-148.

22.  Murdock,  Increment  Mather,  1  56.
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Randolph  consideró  a  su  cuñado,  Richard  Wharton,  como  un  pilar  
de  la  "información  privilegiada"  de  la  corona,  y  la  transición  inicial  
pareció  ir  sobre  ruedas  a  medida  que  el  nuevo  consejo  reorganizaba  
el  gobierno  local,  el  sistema  judicial  y  la  milicia.24

En  cambio,  la  idea  tendría  que  ser  presentada  como  "para  hacer  
que  un  hombre  ignorante  entienda  estos  Misterios  en  buena  medida".

El  consejo  informó  a  los  Señores  del  Comercio  el  1  de  junio  que  el  
"Castillo  de  Boston,  un  lugar  de  gran  importancia  para  este  país,  
ahora  está  bajo  el  cuidado  y  mando  del  Capitán  Wait
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Jr.,  ambos  fueron  nombrados  para  el  consejo  con  la  creencia  de  
que  podrían  ser  comprados  y  agregarían  "legitimidad"  al  golpe.

Increment  Mather  respondió  a  la  crisis  de  1686  publicando  
"El  misterio  de  Cristo  abierto  y  aplicado  " ,  exponiendo  la  doctrina  
de  la  Trinidad  y  la  tarea  de  la  perfección  humana  revelada  a  través  
de  Cristo.  Mather  enfatizó  que  el  concepto  del  proceso  de  perfección  
debía  inculcarse  en  la  población  en  su  conjunto.  Esto  no  podría  
hacerse  "en  una  tensión  tan  metafísica  que  nadie  más  que  los  
eruditos  debería  haber  entendido  nada".

Mather  agregó  que  la  tarea  "nos  pondrá  a  prueba  nuestra  habilidad  
y  nos  preocupará  mucho  más  que  si  fuéramos  a  discutir  una  
controversia  o  manejar  un  punto  sutil  de  Learning  in  the  Schools".25  
Mather  también  fue  elegido  presidente  de  Harvard  College  el  mismo  
año,  y  obtuvo  de  Dudley  el  título  de  rector,  dándole  así  a  su  control  
de  la  universidad  la  seguridad  adicional  de  nombramiento  por  un  
agente  de  la  corona.26  La  monarquía  pronto  descubrió  que  la  

sumisión  de  Massachusetts  era  más  forma  que  sustancia.  En  
la  reorganización  del  gobierno  del  consejo,  muchos  de  los  
funcionarios  anteriores  fueron  señalados,  y  después  de  solo  cuatro  
semanas  del  régimen  de  Dudley,  Ran  dolph  notó  que  su  "aliado"  
Richard  Wharton  "se  ha  comportado  de  manera  muy  extraña",  
bloqueando  al  candidato  de  Randolph  para  comandante  de  el  fuerte  
de  Castle  Island.  En  cambio,  Wharton  consiguió  que  Wait  Win  
estuviera  al  mando,  así  como  la  supervisión  de  la  milicia  de  Boston.

31

25.  Aumento  de  Mather,  "El  misterio  de  Cristo  abierto  y  aplicado" (Boston,
24.  Dunn,  Puritans  and  Yankees,  226-228,  231.

1686),  4.
26.  Murdock,  Aumentar  Mather,  177.
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La  monarquía  inglesa  se  estaba  moviendo  para  establecer  
un  imperio  colonial  centralizado  en  América,  un  objetivo  imposible  
a  menos  que  Massachusetts  y  Connecticut  fueran  sometidos.  Al  
seleccionar  a  Sir  Edmund  Andros,  la  corona  dejó  muy  claro  que  
usaría  la  fuerza  cuando  fallara  la  cooptación  diplomática.  Andros  
no  sólo  fue  el  ex  agresor  contra  la  Colonia  de  Connecticut  de  
John  Winthrop,  Jr.,  quien  armó  las  embestidas  indias  del  rey  Felipe  contra

La  apariencia  de  satisfacción  pluralista  y  cooperación  en  los  
nuevos  arreglos  políticos  fue  en  gran  parte  una  ilusión,  ya  que  
continuaron  las  maquinaciones  contra  la  autoridad  real  entre  los  
Winthrop  en  Massachusetts  y  Connecticut,  cuya  carta  también  
fue  atacada  por  órdenes  judiciales  de  quo  warranto  aseguradas  
por  Randolph .  Aumento  Mather,  quien  dirigió  los  planes  de  
resistencia,  desde  su  base  como  presidente  de  la  Universidad  de  
Harvard,  expresó  mejor  la  nueva  "tolerancia".  Mather  les  dijo  a  
sus  alumnos  que  "no  estaban  comprometidos  con  ningún  maestro;  
y  además  deberían  recordar  ese  sentimiento  verdaderamente  
dorado  de  Aristóteles:  'Encuentra  un  amigo  en  Platón,  un  amigo  
en  Sócrates'".  Mather  tenía  poco  uso  para  Aristóteles:  

"¡Ciertamente  un  diablillo  sería  un  buen  intérprete  de  
Aristóteles!"  hizo  después  de  su  llegada  en  diciembre  de  1686.  
Wait  Winthrop  le  escribió  a  Fitz  John  en  New  London  para  
informarle  que  se  habían  programado  más  procedimientos  contra  
la  carta  de  Connecticut  y  que  había  quo  warrantos  "contra  
Pensilvania,  East  y  West  Jersey,  Carolina,  etc.

Winthrop,  una  persona  de  conocida  lealtad".  27  El  consejo  no  dijo  
a  quién.  Randolph  no  tardó  en  delirar  que  el  presidente  Dudley  
era  "un  hombre  de  principios  serviles  y  antimonárquicos".

"30

El  consejo,  mientras  tanto,  se  negó  a  recaudar  impuestos  sin  una  
asamblea  representativa,  dejando  al  gobierno  de  la  corona  en  la  
colonia  casi  sin  fondos.28
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28.  Ibíd.  233.

30.  Dunn,  Puritans  and  Yankees,  238.

27.  Citado  por  Dunn,  Puritans  and  Yankees,  232.

29.  De  Magnalia  Christi  Americana  de  Cotton  Mather ,  citado  por  Murdock,  
Mather,  342-343.

,
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Pero  la  posesión  física  del  documento  lo  eludió.  Las  velas  de  la  habitación  
se  apagaron  misteriosamente  y,  cuando  se  restableció  la  luz,  el  documento  
había  desaparecido.

Nueva  Inglaterra.  También  era  hijo  del  hombre  que  expulsó  a  Increase  
Mather  de  su  refugio  en  la  isla  de  Guernsey,  en  la  época  de  la  Restauración.

Bajo  Andros,  el  consejo  del  Dominio  de  Nueva  Inglaterra  recibió  el  poder  
de  imponer  los  impuestos  que  deseara,  y  se  elevó  el  antiguo  grito  puritano  
inglés  de  "no  hay  impuestos  sin  representación",  lo  que  llevó  al  
encarcelamiento  de  varios  puritanos  de  Massa  chusetts.  Para  establecer  
la  supremacía  episcopal  en  la  colonia,  el  régimen  de  Andros  propuso  
cobrar  impuestos  a  las  iglesias  congregacionales  para  apoyar  esta  
supresión  anglicana  y  advirtió  de  las  terribles  consecuencias  para  cualquier  
hombre  que  diera  el  valor  de  dos  peniques  para  mantener  a  un  ministro  
puritano.  El  nuevo  gobierno  puso  fin  a  cualquier  restricción  política  por  no  
cumplir  con  una  prueba  religiosa,  pero  negó  el  derecho  al  voto  a  todos  los  
miembros  de  la  iglesia  congregacional,  el  núcleo  político  de  la  riqueza  
común  de  Massachusetts.  La  institución  básica  de  su  gobierno  local,  el  
cabildo,  fue  eliminada,  excepto  por  una  reunión  ceremonial  al  año,  sin  
poder  para  gobernar  los  asuntos  locales.  El  sistema  legal  republicano  de  
Massachusetts  también  fue  anulado,  al  poner  fin  a  la  impresión  de  estatutos  
y  dejar  la  colonia  bajo  la  voluntad  arbitraria  de  la  corona.

Ahora  encontraría  a  sus  principales  adversarios  en  
Mather  y  su  hijo  Cotton.

A  principios  de  1687,  Andros  también  se  movió  para  hacer  cumplir  
el  quo  warranto  contra  Connecticut,  enviando  a  la  legislatura  cuatro  
demandas  para  que  las  presentara.  La  legislatura  contemporizó,  pero  el  18  
de  octubre,  Andros  recibió  órdenes  de  Londres  para  anexar  Connecticut,  
fue  a  Hartford  y  se  apoderó  del  gobierno.

l1

Exigió  la  entrega  de  la  Carta  de  Connecticut  de  John  Winthrop,  Jr.,  y  el  
31  de  octubre,  la  noche  de  Halloween,  se  le  presentó  en  una  reunión  con  
los  líderes  de  Hartford.
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'No  hay  impuestos  sin  representación'

3l.  Murdock,  Increment  Mather,  1  58.
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Mather  era  considerado  un  hombre  que  no  se  debía  tomar  en  
cuenta  a  la  ligera.  King  James  fue  informado  de  su  llegada  el  29  de  mayo,

No  obstante,  Andros  juró  un  nuevo  gobierno,  pero  nombró  a  Fitz  
John  Winthrop  comandante  de  la  milicia  de  Connecticut.32  En  

Boston  ese  mismo  mes,  los  ministros  puritanos  delegaron  a  
Increase  Mather  para  que  fuera  a  Londres  a  defender  el  caso  de  
Massachusetts  ante  el  rey.  Se  filtró  la  noticia  de  su  misión  y  
Edward  Randolph  se  movió  para  obtener  una  orden  de  arresto  de  
Mather  el  24  de  diciembre,  acusándolo  de  sedición  por  acusar  a  
Ran  dolph  de  falsificar  una  carta,  utilizada  en  una  controversia  
sobre  las  acciones  del  gobierno  del  Dominio.  Pero  con  sólo  dos  
episcopales  en  el  jurado,  Mather  fue  absuelto  y  fue  a  Andros  para  
declarar  su  intención  de  ir  a  Londres.33  En  marzo  de  1688,  

Randolph  envió  un  segundo  agente  para  arrestar  a  Mather  
"por  una  presunta  difamación".  En  cuestión  de  horas,  la  noticia  se  
extendió  por  Boston  y  su  congregación  le  aconsejó  que  se  quedara  
en  casa  el  sábado  30  de  marzo  "porque  hombres  malvados  
estaban  al  acecho  para  apresarme",  escribió  Mather.  Esa  noche,  
con  una  capa  blanca,  Mather  se  deslizó  junto  al  aterrorizado  
centinela  real  que  vigilaba  su  casa.  Se  dirigió  a  la  casa  de  
Charlestown  del  capitán  John  Phillips,  suegro  de  Cotton  Mather  y  
comandante  de  la  milicia  alertada  de  Charlestown.  Se  escondió  
allí  hasta  el  3  de  abril,  cuando  lo  llevaron  en  secreto  en  un  barco  
a  descansar  frente  al  puerto  de  Plymouth,  hasta  que  el  barco  
President  llegó  para  llevarlo  a  Inglaterra.14  Incremen-  te  Mather  

no  regresaría  hasta  dentro  de  cuatro  años.
Sus  negociaciones  en  Londres  tuvieron  que  pasar  por  intrigas  
bizantinas  que  se  multiplicaron  con  la  inminente  caída  de  Jacobo  
II  y  tras  la  invasión  de  Guillermo  de  Orange  en  diciembre  de  1689.  
Su  tarea  se  complicó  aún  más  por  la  lucha  por  establecer  la  nueva  
administración  real  de  Guillermo  II. .  Los  años  de  diplomacia  de  
Mather  en  Londres  demostraron  ser  un  rico  modelo  para  una  
misión  similar  emprendida  por  Benjamin  Franklin  en  la  década  de  
1760,  también  como  agente  de  las  colonias  de  Nueva  Inglaterra.

33.  Murdock,  Aumentar  Mather,  186.
34.  Ibíd.,  186-188.

32.  Dunn,  puritanos  y  yanquis,  242-243.
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1688,  y  lo  recibió  al  día  siguiente.  El  2  de  julio,  Mather  exigió  la  
destitución  de  Andros  y  le  entregó  al  rey  un  "Memorial  de  los  
agravios  que  llenaron  su  país  con  el  grito  de  los  oprimidos".  Mather  
atacó  al  "partido  episcopal"  por  suprimir  los  días  públicos  de  Acción  
de  Gracias,  por  imponer  impuestos  sin  el  consentimiento  de  una  
asamblea  y  por  poner  fin  a  la  impresión  de  las  leyes.  Hizo  un  
llamamiento  para  restaurar  los  títulos  de  propiedad  de  las  tierras  de  
los  colonos  en  los  términos  vigentes  bajo  la  antigua  carta,  y  la  
reanudación  de  los  poderes  tradicionales  de  la  asamblea  municipal.36  

A  los  Señores  del  Comercio,  Mather  ofreció  la  inevitable  
concesión  de  extender  el  voto  a  todos.  propietarios,  o  dueños  de  
propiedades,  a  diferencia  de  los  "hombres  libres"  miembros  de  la  
iglesia  de  la  antigua  carta.  Declaró  a  favor  de  la  "libertad  de  
conciencia  en  materia  de  religión",  con  cada  religión  para  mantenerse  
a  sí  misma,  y  ningún  hombre  obligado  a  mantener  una  religión  que  
no  profesa.  Los  Señores  del  Comercio  rechazaron  todas  las  

propuestas  de  Mather.37  Nueva  Inglaterra  se  quedó  con  la  
elección  de  la  revolución  o  la  sumisión,  y  Mather  tenía  la  intención  
de  estar  completamente  preparado  para  aprovechar  al  máximo  sus  
oportunidades.  Desde  que  llegó,  se  había  reunido  en  repetidas  
ocasiones  con  William  Penn,  propietario  de  la  nueva  colonia  
Pennsylvania.  Intercambiando  comunicaciones  cuidadosamente  a  
través  de  intermediarios,  Mather  registró  que  el  "Sr.  P."  le  aseguró  
que  "no  necesitas  dudar  de  que  todas  las  cosas  [serán]  hechas  a  tu  
gusto,  y  que  él  trabajará  en  ello,  pero  no  de  forma  honesta".  Mather  
también  informó  que  "para  darle  al  Sr.  Penn  lo  que  le  corresponde",  
el  propietario  cuáquero  dijo  "que  se  debería  enviar  algo  a  Andros  
que  tranquilizaría  su  nariz,  y  que  si  no  cumplía  con  eso,  debería  ser  

expulsado  de  su  gobierno".  38  La  noticia  de  la  invasión  de  
Inglaterra  por  Guillermo  de  Orange  llegó  a  Boston  a  principios  de  
1689.  La  toma  del  trono  por  parte  de  los  holandeses  presentó  una  
oportunidad  estratégica,  más  que  una  ocasión  para  el  regocijo  
general.  Cuando  los  rumores  llegaron  por  primera  vez  a  Wait  Winthrop,  le  escribió  a  su  hermano  Fitz  John  en  Con

36.  Aumento  de  Mather,  "Diario",  microfilme  de  manuscrito  mecanografiado,  División  de  
Manuscritos,  Biblioteca  del  Congreso.

38.  Aumento  Mather,  "Diario".

35.  Ibíd.,  192-194.

37.  Murdock,  Increment  Mather,  207-208.
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36  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

La  rebelión  de  Andros  El  16  

de  abril,  Andros  escribió:  "Hay  un  murmullo  general  entre  la  gente,  
muy  expectante  por  su  antiguo  estatuto,  o  no  saben  qué".41  Detrás  
de  este  zumbido  había  una  conspiración  cuidadosamente  preparada,  
organizada  por  Mathers  y  Winthrops. ,  para  utilizar  el  derrocamiento  
de  James  II  en  Inglaterra  como  la  ocasión  para  restaurar  la  república  
de  Nueva  Inglaterra.  En  un  esfuerzo  desesperado  por  hacerse  con  el  
control  de  la  situación,  Andros  ordenó  una  reunión  especial  del  
consejo  para  el  18  de  abril  para  juzgar  a  Cotton  Mather  por  predicar  la  sedición.

En  general,  se  teme  que  los  holandeses  hayan  desembarcado  en  Ennecticut,  una  glándula  anterior  a  esta".  que  
Nueva  Inglaterra  a  menudo  había  jugado  con  éxito  en  el  pasado.Wait  
Winthrop  era  sospechoso  de  conspirar  para  atacar  al  régimen  de  
Andros  ya  en  enero  de  1689.  El  tratado  anónimo  New  England's  
Faction  Discovered  informó  que  la  orden  del  gobernador  Andros,  para  
la  observancia  pública  de  la  El  "martirio"  de  Carlos  I  el  30  de  enero,  
"fue  convocado  y  suprimido  por  el  Capitán  Wait  Winthrop,  uno  del  
Consejo,  quien  en  la  Conmoción  apareció  como  el  Jefe  y  Jefe  de  la  
Facción  contra  el  Gobierno...  ',40

Mather  informó  más  tarde,  en  su  Magnalia  Christi  Americana,  
sobre  los  preparativos  que  llevaron  a  Andros  a  un  frenesí.  "Algunos  
de  los  Caballeros  Principales  en  Boston  consultaron  lo  que  se  debía  
hacer  en  esta  Coyuntura  Extraordinaria",  escribió  Mather,  y  acordaron  
que,  si  fuera  necesario,  "para  evitar  el  derramamiento  de  Sangre  por  
parte  de  un  Mobile  no  gobernado,  algunos  de  los  Caballeros  presentes  
deberían  presentarse  en  el  Head  de  la  acción  con  una  declaración  
debidamente  preparada".  42  Edward  Randolph  escribió  más  tarde  
que  el  17  de  abril,  "este  Mather  tuvo  una  reunión  de  hombres  armados  
en  su  casa  la  noche  antes  de  que  comenzaran  su  extraño  trabajo".  41

"

40.  Ibíd.,  252.  
4l.  Ibíd.,  253.

43.  Hall,  et  al.,  eds.,  Glorious  Revolution,  64.

39.  Dunn,  Puritans  and  Yankees,  253.

42.  Citado  por  Dunn,  op.  cit.,  254.
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EL  ASALTO  DE  LA  RESTAURACIÓN

La  "acción"  comenzó  en  la  mañana  del  18  de  abril  de  1  689,  la  
misma  fecha  que  el  paseo  de  medianoche  de  Paul  Revere  ochenta  
y  seis  años  después  para  alertar  a  la  milicia  de  la  batalla  del  Puente  
Concord  que  lanzó  la  Revolución  Americana.  Más  de  1.000  
bostonianos  se  apresuraron  a  tomar  las  armas  al  son  de  los  tambores  
y  se  formaron  en  compañías.  La  milicia  de  los  pueblos  vecinos  
acudió  rápidamente  para  unirse  a  ellos,  y  el  ejército  reunido  fue  
puesto  bajo  el  mando  de  Wait  Winthrop.  Un  agente  real  informó  que  
Winthrop  "había  estado  con  los  conspiradores  del  extremo  norte  muy  
temprano  esa  mañana".44  La  "Rebelión  de  Andros"  se  llevó  a  cabo  
rápidamente.  Los  líderes  se  reunieron  para  leer  la  "Declaración"  de  
Cotton  Mather  desde  el  balcón,  resumiendo  los  cargos  contra  Andros  
y  anunciando  el  arresto  de  Edward  Randolph,  Joseph  Dudley  y  otros  
funcionarios  reales.  Por  la  noche,  Andros  se  había  rendido  y  los  
casacas  rojas  en  Castle  Island  hicieron  lo  mismo.  el  día  siguiente.

En  junio  de  1689,  dos  meses  después  de  la  revuelta,  Cotton  
Mather  publicó  sus  Memorables  providencias,  dedicadas  a  Wait  
Winthrop,  "a  quien  considero  uno  de  mis  mejores  amigos  y  el  más  
capaz  de  mis  lectores".  Winthrop  fue  nombrado  miembro  del  Comité  
de  Seguridad,  establecido  para  gobernar  mientras  Increment  Mather  
negociaba  una  carta  en  Londres  con  William  II.45  En  1691,  con  

Inglaterra  ahora  en  guerra  con  Francia  y  los  franceses  
amenazando  a  Nueva  Inglaterra  desde  Canadá,  Massachusetts  
finalmente  quedó  bajo  el  dominio  real.  control,  su  gobernador  y  los  
magistrados  de  la  cámara  alta  en  adelante  designados  por  el  Rey.  A  
pesar  de  la  significativa  derrota  que  representó  la  imposición  de  la  
carta  real,  el  liderazgo  de  Nueva  Inglaterra  ahora  había  instruido  a  
una  gran  población  en  los  principios  republicanos  y  los  había  puesto  
a  prueba  en  décadas  de  batalla  política.  Se  habían  sentado  las  bases  
para  la  lucha  más  amplia  que  se  avecinaba:  establecer  la  nación  por  
la  que  George  Washington  dio  gracias.

37

44.  Dunn,  Puritans  and  Yankees,  251/f.
45.  Ibíd.
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3
Massachusetts  bajo

regla  real

Corrupción  y  decadencia:

El  liderazgo  republicano  de  Estados  Unidos  en  1690  todavía  se  
concentraba  en  Massachusetts,  en  torno  al  estadista  puritano  Increment  
Mather  y  su  hijo  Cotton.  Se  enfrentaban  a  una  situación  política  y  
estratégica  desesperada.  El  padre  Mather  pasó  los  años  1688-1692  en  
Inglaterra,  negociando  una  nueva  carta  de  Massachusetts,  para  
restaurar  las  libertades  republicanas  que  la  colonia  había  perdido  
durante  el  régimen  dictatorial  del  gobernador  real  Edmund  Andros.

38

Cuando  Mather  regresó,  la  élite  mercantil  corrupta  de  Boston  
había  financiado  y  puesto  en  marcha  una  "mafia"  antirrepublicana;  las  
tribus  indias  de  Canadá  controladas  por  los  jesuitas  habían  lanzado  
nuevos  ataques  contra  Nueva  Inglaterra;  y  los  enemigos  de  
Massachusetts  estaban  manipulando  los  juicios  de  brujas  de  Salem  
para  evitar  una  gran  crisis  política.  Si  bien  el  mismo  diablo  no  había  
aparecido,  estos  ataques  combinados  del  enemigo  eran  una  simulación  
bastante  justa.  Fueron  diseñados  para  aplastar  la  audaz  exhibición  de  
intenciones  de  construcción  nacional  por  parte  de  Massachusetts  
durante  1689-1692.

Cuando  la  monarquía  Estuardo  fue  derrocada  por  el  príncipe  
holandés  Guillermo  de  Orange  en  1689,  Massachusetts  aprovechó  la  
ocasión  para  lanzar  no  solo  una  revolución  armada  contra  el  régimen  
de  Andros.  Los  líderes  patriotas  en  Boston  también  proclamaron  una  
Nueva  Inglaterra  independiente,  con  sistemas  judiciales  soberanos,  
gobernanza  comercial,  acuñación  de  monedas  y  un  nuevo  sistema  de  crédito  para
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Tal  decisión,  acusaba  el  panfleto,  establecería  un  estado  virtualmente  
independiente,  que  atraería  a  fabricantes  y  trabajadores  de  Inglaterra.  
Con  su  antigua  libertad  de  estatutos,  Nueva  Inglaterra  desarrollaría  la  
minería  y  otras  empresas,  bajo  su  propia  moneda  y  crédito,  libre  del  
control  de  las  finanzas  inglesas.

Durante  el  debate  del  Parlamento  sobre  cómo  tratar  los  estatutos  
emitidos  bajo  la  monarquía  anterior,  circuló  un  panfleto  atacando  
cualquier  propuesta  para  restaurar  el  antiguo  estatuto  de  Massachusetts.

39

Además,  el  comercio  colonial  rivalizaría  con  el  de  Inglaterra,  y  el  panfleto  
señalaba  que  el  Massachusetts  republicano  anteriormente  había  gravado  
los  envíos  y  las  importaciones  de  Inglaterra.2  Básicamente,  estos  eran  
los  mismos  argumentos  que  enfrentó  más  tarde  Benjamin  Franklin,  
mientras  representaba  a  Massachusetts  en  Londres  en  la  década  de  1760.

El  aumento  de  Mather  respondió  con  la  publicación  de  "Nueva  
Inglaterra  reivindicada  por  aspersiones  injustas",  y  señaló  secamente  
que  la  Compañía  de  las  Indias  Orientales,  una  operación  de  saqueo  
total,  también  había  acuñado  su  propio  dinero  y  había  sido  excusada  por  
hacerlo.  En  cuanto  al  desarrollo  de  la  minería  y  la  industria  de  Nueva  
Inglaterra,  Mather  declaró  que  eso  sería  una  ganancia  para  Inglaterra,  y  
agregó  que  si  se  restablecía  la  carta  constitutiva  suprimida  por  Andros,  
Nueva  Inglaterra  usaría  su  propio  capital  para  desarrollar  sus  empresas.  

en  Londres,  Nueva  Inglaterra  estableció  un  Comité  para  la  
Seguridad  del  Pueblo,  tras  el  derrocamiento  de  Andros,  y  siguió  una  
política  monetaria  dirigida  a  la  soberanía  económica.  Tomando  anuncio

mejoras  económicas  productivas.  La  noticia  de  la  revolución  llegó  a  
manos  de  Mather  en  Londres  a  finales  de  junio  de  1689,  y  el  4  de  julio,  
día  de  la  independencia  de  Estados  Unidos,  se  presentó  ante  el  rey  
Guillermo  en  Hampton  Court,  presentando  la  destitución  de  Andros  como  
un  "gran  servicio"  para  el  nuevo  monarca,  y  exigiendo  el  reconocimiento  
de  los  "antiguos  derechos  y  privilegios"  de  Nueva  Inglaterra.1  A  pesar  de  
la  audaz  declaración  de  Mather,  los  intereses  financieros  detrás  del  trono  
dominados  por  los  venecianos  no  tenían  intención  de  permitir  ninguna  
libertad  para  Nueva  Inglaterra  que  permitiera  un  desarrollo  económico  
real.

MASSACHUSETTS  BAJO  EL  REGLAMENTO  REAL

1.  Murdock,  Aumento  Mather,  2  19.
2.  Ibíd.  220-22  1.
3.  Ibíd.,  22  1-223.
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La  promoción  del  crédito  público  por  parte  de  Mather  presagia  la  de  
Benjamin  Franklin  en  Pensilvania  y,  de  hecho,  el  tema  ya  involucraba  conexiones  
entre  Boston  y  Filadelfia.  Enterrar

Para  organizar  el  apoyo  a  la  política,  Cotton  Mather  produjo  un  folleto  sin  
firmar  en  1691,  Some  Considerations  on  Bills  of  Credit,  dirigido  a  su  suegro  John  
Phillips,  un  capitán  del  ejército  republicano  de  la  colonia,  la  Compañía  de  
Massachusetts,  y  él  mismo  un  miembro  del  comité  designado  para  emitir  letras  
de  crédito.  También  nombrado  miembro  del  Comité  para  la  Seguridad  del  Pueblo,  
Phillips  se  desempeñó  como  tesorero  de  Massachusetts  de  1  692  a  1  693,  
mientras  el  nuevo  gobierno  real  todavía  hacía  concesiones  a  corto  plazo  a  los  
Mather.

Semejante  estupidez,  añade,  sólo  conduce  al  caos  que  se  produciría  "si  una  vez  
reducidos  a  Robs  su  estado  de  Naturaleza,  que

Una  característica  llamativa  del  panfleto  de  Cotton  es  su  referencia  a  
Nueva  Inglaterra  como  país.  En  hábil  defensa  del  concepto  de  crédito  público  y  
de  la  correcta  emisión  del  papel  moneda,  ataca  "la  gran  indiscreción  de  nuestros  
Paisanos"  que  se  niegan  a  aceptar  letras  de  crédito  públicas.  "Ahora,  ¿cuál  es  la  
seguridad  de  su  papel  moneda  menos  que  el  crédito  de  todo  el  país",  señala  
Mather.

,,4

Va  más  allá,  vinculando  las  cuestiones  de  la  soberanía  y  el  crédito  público  
sólido,  y  atacando  al  propagandista  oligárquico  de  Inglaterra  Thomas  Hobbes,  el  
tutor  de  Carlos  II.  "Ciertamente,  señor",  le  dice  Mather  "anónimamente"  a  Phillips.

(dice  él)  es  un  estado  de  guerra,  y  entonces  el  más  fuerte  debe  cuidar  a  todos.

Si  las  cabezas  de  la  gente  no  estuvieran  ociosamente  aturdidas  
con  presunciones  de  que  no  tenemos  magistrados,  ni  gobierno,  
que  podamos  llamar  nuestro,  digo  que  si  no  se  tuvieran  en  cuenta  
tales  estúpidas  presunciones,  no  habría  el  menor  escrúpulo  en  
aceptar  sus  facturas  como  pago  actual.

Aprovechando  la  pausa  en  el  gobierno  real  sobre  la  colonia,  el  comité  estableció  
otro  organismo  en  1690  para  emitir  letras  de  crédito  público.

40  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

4.  Cotton  Mather,  Some  Considerations  on  Bills  of  Credit  (Boston,  1691).
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Dentro  de  las  colonias  americanas,  la  pérdida  de  una  base  republicana  
independiente  en  Massachusetts  planteó  nuevos  peligros,  pero  aún  más  urgencia,  
para  la  tarea  de  conquistar  el  desierto.  Solo  traspasando  la  estrecha  franja  de  
asentamientos  costeros  del  Atlántico  y  desarrollando  los  vastos  recursos  del  
interior  podrían  las  colonias  escapar  del  destino  de  convertirse  simplemente  en  un  
terreno  de  saqueo  imperial  británico,  cercado  por  los  montes  Apalaches,  las  
reivindicaciones  territoriales  francesas  y  españolas  sobre  el  oeste. ,  e  indios  
hostiles  típicamente  entrenados  en  ritos  bárbaros  por  "misioneros"  jesuitas,  
especialmente  del  Canadá  francés.

41MASSACHUSETTS  BAJO  EL  REGLAMENTO  REAL

El  problema  se  vio  agravado  por  la  creciente  introducción  de  convictos  
ingleses  y  mano  de  obra  esclava  africana  en  las  colonias  del  sur  después  de  1690.  
Nueva  Inglaterra  y  Nueva  York,  particularmente  debido  al  problema  francés  e  
indio,  estaban  esencialmente  confinadas  al  este  de  la  línea  del  río  Hudson.  
dejando  la  ruta  principal  para  el  desarrollo  hacia  el  oeste  a  través  de  la  nueva  
colonia  propiedad  de  William  Penn  de  Pensilvania.  Los  historiadores  generalmente  
insisten  en  un  profundo  conflicto  entre  los  puritanos  de  Massachusetts

Las  referencias  finales  en  el  panfleto  de  Mather  apuntan  a  un  capitán  John  
Blackwell,  un  recién  llegado  a  Massachusetts,  quien  en  1686  fue  el  defensor  de  la  
creación  de  un  nuevo  banco  que  emitiera  papel  moneda,  para  aliviar  a  la  colonia  
de  un  suministro  fijo  de  dinero  en  metálico  que  estrangulaba  las  inversiones.  bajo  
la  dictadura  de  Andros.  Curiosamente,  luego  de  las  reuniones  entre  Increment  
Mather  y  William  Penn  en  Londres  en  1688,  Penn  nombró  a  Blackwell  gobernador  
de  su  colonia  de  Pensilvania  en  1689.  Blackwell  envió  una  carta  a  las  fuerzas  
puritanas  en  Nueva  York  a  fines  de  febrero  de  ese  año  con  la  noticia  del  régimen  
de  Andros.  intentó  suprimir  que  Jaime  II  estaba  huyendo  de  la  invasión  de  
Guillermo  de  Orange.5  Nueva  York  siguió  el  ejemplo  de  Massachusetts  en  la  
Rebelión  de  Andros,  aprovechando  la  oportunidad  para  llevar  a  cabo  la  Rebelión  
de  Leisler  en  Nueva  York.  Después  de  la  creación  del  Comité  para  la  Seguridad  

del  Pueblo  en  Massachusetts,  Blackwell  regresó  a  Boston  en  1690.

Buscando  aperturas  hacia  el  oeste

5.  Hall,  et  al.,  eds.,  Glorious  Revolution,  102.
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Incursiones  de  indios  jesuitas  franceses  en  Nueva  Inglaterra  Una  
vez  que  el  Massachusetts  republicano  fue  finalmente  sometido  al  gobierno  
real  en  la  década  de  1690,  tanto  Gran  Bretaña  como  Francia  conspiraron  
para  reducirlo  a  ruinas.  En  1701,  el  rey  Guillermo  de  Orange  de  Inglaterra  
firmó  un  acuerdo  con  Francia,  prometiendo  la  neutralidad  de  los  iroqueses  
en  la  guerra  que  estaba  a  punto  de  estallar  entre  Inglaterra  y  Francia.  Las  
Cinco  Naciones  Iroquesas,  centradas  en  el  norte  de  Nueva  York,  fueron  los  
únicos  aliados  indios  significativos  que  las  colonias  americanas  tenían  en  el  
noreste.  Con  los  iroqueses  neutralizados,  los  franceses  eran  libres  de  
concentrar  sus  ataques  en  Nueva  Inglaterra,  mientras  continuaban  recibiendo  
suministros  del  gobernador  real  de  Massachusetts,  Joseph  Dudley,  el  
"criminal"  traidor  denunciado  por  los  Mather.

Tribus  del  norte  "convertidas"  por  los  jesuitas:  los  hurones,  AI
Gonquins,  Penobscots,  Pequawkets  y  especialmente  Abnakis  
fueron  lanzados  repetidamente  contra  la  frontera  noreste  y  oeste  de  
Nueva  Inglaterra.  Dirigidos  por  sacerdotes  jesuitas,  con  solo  un  oficial  
francés  ocasional,  los  indios  atacaron  los  ríos  Kennebec,  Connecticut  
y  Merrimack,  masacrando  e  incendiando  a  medida  que  avanzaban.  
Después  de  una  serie  de  incursiones  en  la  costa  sur  de  Maine  y  el  
oeste  de  Massachusetts,  que  llegaron  a  solo  cuarenta  millas  al  oeste  
de  Boston,  se  lanzó  un  asalto  total  en  1708.  Las  tribus  jesuitas  de  
Canadá  se  reunieron  en  Montreal  y  marcharon  hacia  el  sur  y  el  este  
para  reunirse.  con  los  Penobscots  en  el  lago  Winnipesaukee  en  New  
Hampshire.  Desde  allí  atacaron  Casco,  Wells,  Kittery,  York,  Kingston,  
Berwick,  Winter  Harbor,  Groton,  Lancaster,  Exeter,  Dover,  Brookfield,  
Marlborough  y  Amesbury,  culminando  en  una  gran  masacre  en  
Haverhill,  a  solo  treinta  millas  sobre  Boston.  Esta  amenaza  para  las  
colonias  del  noreste  no  se  eliminó  hasta  la  Revolución  Americana.
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6

Nueva  Inglaterra  también  lanzó  una  operación  militar  contra  el  
Canadá  francés,  diseñada  para  poner  fin  a  la  amenaza  india  en  sus  
fronteras.  Como  Cotton  Mather  describió  el  problema:

Al  idear  una  estrategia  que  se  emplearía  repetidamente,  incluso  
en  la  Revolución  Americana,  Nueva  Inglaterra  en  1690  envió  una  
columna  por  barco  por  el  río  San  Lorenzo  para  atacar  Quebec,  y  un  
segundo  ejército  por  tierra  por  el  valle  de  Champlain  para  atacar  
Montreal.  Sir  William  Phips,  que  pronto  sería  elegido  gobernador  de  
Massachusetts  por  Increase  Mather  en  virtud  de  una  concesión  única  
en  la  nueva  carta  real,  dirigió  la  expedición  por  mar.  La  expedición  de  
Phips  se  vio  gravemente  obstaculizada,  tanto  por  un  brote  sospechoso  
de  viruela  como  por  condiciones  climáticas  imposibles  al  llegar  al  San  
Lorenzo.  El  fracaso  estuvo  asegurado  cuando  el  ejército  occidental,  
bajo  el  mando  de  Fitz  John  Winthrop  de  Connecticut,  hijo  del  ex  
gobernador  de  esa  colonia,  también  fue  atacado  por  la  viruela,  y  
prácticamente  se  detuvo  en  seco  cuando  las  canoas  que  habían  sido  
proporcionadas  por  indios  supuestamente  amigos  no  se  materializaron.  
7  Cotton  Mather  no  fue  el  único  que  acusó  de  sabotaje  a  los  "vecinos  

del  oeste"  de  Nueva  Inglaterra,  refiriéndose  especialmente  a  la  
oposición  en  Albany  de  neoyorquinos  y  holandeses.

. ..

Canadá  fue  la  fuente  principal  de  las  miserias  de  Nueva  
Inglaterra .  Allí  estaba  la  fuerza  principal  de  los  franceses;  
allí  los  indios  estaban  mayormente  abastecidos  de  
municiones;  de  ahí  Emitieron  Partidas  de  Hombres,  que  
uniéndose  a  los  Salvajes,  asesinaron  bárbaramente  a  
muchos  Inocentes  de  Nueva  Inglaterra .

y  Pensilvania,  fundada  por  los  cuáqueros,  debido  a  la  "persecución"  
de  Massachusetts  de  los  terroristas  cuáqueros  que  comenzaron  ataques  
físicos  contra  el  ministerio  puritano  en  la  década  de  1660.  Sin  embargo,  
la  coordinación  Mather-Penn  Blackwell  sugiere  sorprendentemente  que  
Nueva  Inglaterra  ya  estaba  buscando  conexiones  en  Pensilvania  para  
el  desarrollo  del  Oeste.

6.  Cotton  Mather,  Life  of  Sir  Wilfiam  PhipJ,  Mark  van  Doren,  ed.  (Nuevo
York,  1929),  67.

7.  Dunn,  puritanos  y  yanquis,  290-293.
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Bajo  el  enfoque  de  "línea  dura"  de  Hawthorne,  todas  las  fantasías  
adolescentes  presentadas  en  los  tribunales,  alegando  actos  de  brujería  
llevados  a  cabo  por  espectros  a  los  que  se  adjuntarían  nombres,  dieron  lugar  
a  nuevas  acusaciones  y  arrestos,  que  finalmente  llegaron  incluso  a  la  esposa  
del  gobernador  Phips.  Mientras  tanto,  William  Brattle,  hermano  del  comerciante  
"liberal"  en  la  cima  del  montón  financiero  de  Boston,  Thomas  Brat,  hizo  
propaganda  en  contra  de  los  juicios,  argumentando,  en  efecto,  que  los  
tribunales  de  justicia  no  tenían  por  qué  decidir  entre  el  bien  y  el  mal.

patronos,  que  estaban  felices  de  ver  a  Nueva  Inglaterra  confinada  por  los  indios  
mientras  no  fueran  atacados  ellos  mismos.

La  brujería  aún  estaba  muy  lejos  de  ponerse  de  moda  en  Massachusetts,  y  los  
únicos  precedentes  legales  se  basaban  en  el  derecho  consuetudinario  inglés.  
Sin  embargo,  Brattle  fingió  que  los  juicios

En  1692,  un  episodio  manipulado  de  histeria  adolescente  en  la  aldea  
rural  de  Salem  se  convirtió  en  una  crisis  política  en  toda  regla,  cuando  
eminencias  de  Salem  como  John  Hawthorne,  antepasado  del  trascendentalista  
del  siglo  XIX  y  adorador  de  oligarcas  Nathaniel  Hawthorne,  convirtieron  los  
juicios  de  brujas  en  un  asalto  combinado  a  las  nociones  puritanas  de  la  ley  y  
la  doctrina  religiosa.  Lejos  de  ser  una  expresión  del  carácter  del  puritanismo  
de  Nueva  Inglaterra,  los  juicios  por  brujería  estaban  destinados  a  forzar  la  
separación  de  la  ley  de  la  moralidad,  y  así  destruir  el  concepto  republicano  de  
la  ley  natural  sobre  el  que  se  había  fundado  Massachusetts.

Tales  esfuerzos  aventureros  en  la  política  económica  y  militar  republicana,  
bajo  el  Comité  para  la  Seguridad  del  Pueblo,  pronto  también  fueron  atacados  
desde  adentro.  La  creciente  influencia  oligárquica  entre  comerciantes  y  
cargadores  adinerados,  centrada  en  Salem  y  Boston,  estaba  dirigida  a  la  
destrucción  de  los  Mathers.

De  lo  contrario,  Mather  anotó  en  su  panfleto  sobre  la  moneda,  "ciertamente  
habríamos  sido  los  amos  de  Canadá"  y  habríamos  acabado  con  la  amenaza  
de  "poner  a  sus  Perros  (los  indios)  sobre  nosotros  para  hacer  que  América  
fuera  demasiado  caliente  para  nosotros".
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8.  Mather,  Some  COllJideratiofl.L

El  diablo  en  Massachusetts
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William  Brattle  era  entonces  un  tutor  de  Harvard,  que  había  asumido  la  
enseñanza  de  la  lógica  en  1689,  después  de  que  Increase  Mather  partiera  para  
su  misión  diplomática  en  Londres.  Brattle  introdujo  los  axiomas  mecanicistas  y  
sin  salida  de  Descartes  en  el  currículum  de  Harvard,  con  el  apoyo  del  aristotélico  
Charles  Morton.  Morton  se  mudó  de  Inglaterra  a  Massachusetts  en  1686,  al  
comienzo  del  régimen  de  Andros.  Fue  nombrado  vicepresidente  del  colegio  y  lo  
dirigió  durante  la  ausencia  del  presidente  Mather.
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Este  "Partido  Satánico",  como  más  tarde  Cotton  Mather  calificaría

eran  una  expresión  de  un  puritanismo  supersticioso  y  pasado  de  moda,  un  
fraude  que  los  historiadores  han  mantenido  hasta  el  día  de  hoy.

A  través  de  las  intervenciones  tanto  de  Increase  como  de  Cotton  Mather,  
la  histeria  de  la  brujería  llegó  a  su  fin;  pero  casi  una  veintena  de  sus  víctimas  
habían  sido  ejecutadas.  Los  manipuladores  se  vieron  superados  por  los  
argumentos  del  anciano  Mather  de  que,  si  bien  los  cargos  por  delitos  de  brujería  
tenían  cabida  en  los  tribunales,  el  estado  de  derecho  exigía  que  no  se  utilizaran  
"pruebas  espectrales"  para  determinar  si  se  habían  cometido  tales  actos.9  
promotores  de  los  juicios  en  la  tesitura  de  tener  que  probar  científicamente  los  

actos  de  brujería.  Ese  dilema  los  superó  fácilmente,  ya  que  difícilmente  podían  
argumentar  que  ellos  mismos  eran  expertos  en  las  artes  negras.

El  fraude  del  'Partido  del  Pueblo'  El  trauma  

de  los  juicios  por  brujería  de  Salem  fue  sin  duda  desestabilizador,  pero  la  
amenaza  más  seria  para  las  tradiciones  republicanas  de  Massachusetts  se  
presentó  en  forma  de  corrupción  simple  y  anticuada,  en  una  escala  que  no  se  
había  visto  durante  los  períodos  anteriores  de  la  colonia.  historia  bajo  su  estatuto  
independiente.  Aumento  Mather  regresó  de  Londres  en  1692,  con  el  mejor  
acuerdo  que  pudo  obtener  del  régimen  del  rey  Guillermo  III.  La  nueva  carta  
concedió  la  autoridad  real,  pero  mantuvo  algunos  de  los  órganos  y  funciones  
elegidos  del  gobierno  anterior.  Poco  después,  se  fundó  en  Boston  el  prototípico  
"partido  del  pueblo"  controlado  oligárquicamente  en  Estados  Unidos.

9.  Murdock,  Increment  Mather,  294,  299-30  1.
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se  estableció  al  amparo  de  una  oposición  popular  a  la  nueva  carta  
garantizada  por  Increase  Mather.  Fue  denunciado  por  "vender"  
Massachusetts  al  Rey.  Este  autoproclamado  partido  de  la  "vieja  carta  
constitutiva"  estaba  encabezado  por  Elisha  Cooke,  quien  había  ido  a  
Londres  para  hostigar  las  negociaciones  de  Mather  durante  los  años  
1690  a  1692,  presentándose  como  coagente  de  Massachusetts.

Elisha  Cooke  era  el  propietario  de  molinos  más  grande  de  Boston,

Haciéndose  pasar  por  defensores  de  las  libertades  republicanas  
de  Massachusetts,  los  compinches  de  Cooke  aseguraron  la  aprobación  
legislativa  de  la  Township  Act  en  la  legislatura  el  18  de  noviembre  de  
1692,  perpetuando  la  estructura  de  la  asamblea  municipal  bajo  la  carta  
real,  pero  ahora  requiriendo  sus  estatutos.  para  ser  aprobado  por  los  
jueces  de  paz  designados  de  cada  condado.  Además,  se  quitó  el  
derecho  a  votar  en  las  elecciones  anuales  a  todos  aquellos  que  no  
tenían  un  "patrimonio  tasable  de  £  20"  en  las  listas  de  impuestos.

Después  de  que  se  llegó  al  acuerdo  de  fletamento,  Cooke  fingió  negarse  
a  regresar  a  Boston  con  Mather  y  se  quedó  para  recibir  más  instrucciones  
de  la  corona.  Convenientemente,  Cooke  se  perdió  toda  la  histeria  de  la  
brujería  durante  el  verano  de  1692,  mientras  sus  patrocinadores  
comerciantes  en  Boston  agitaban  contra  los  Mathers.
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En  Boston,  la  estafa  de  Cooke  redujo  a  la  mitad  el  número  de  votantes  
elegibles,  y  con  su  elección  como  comisionado  de  impuestos  de  la  
ciudad  de  1692  a  1698,  sus  evaluaciones  de  los  "patrimonios  tasables"  
de  los  votantes  potenciales  determinaron  una  parte  sustancial  de  las  
listas  de  votación.  No  es  sorprendente  que  los  mayores  ganadores  del  
poder  electoral  bajo  la  democracia  real  de  Cooke  fueran  los  mercaderes  
de  Boston  que  la  controlaban.

Al  llegar  a  fines  de  octubre,  Cooke  conspiró  con  sus  secuaces  
en  la  legislatura  para  imponer  condiciones  de  autogobierno  aún  más  
restrictivas  que  las  del  acuerdo  que  Mather  había  elaborado  con  la  
corona,  todo  en  nombre  de  la  democracia,  por  supuesto.  La  institución  
republicana  clave  de  Massachusetts,  la  reunión  de  la  ciudad,  había  
florecido  sin  autoridad  específica  o  mención  bajo  la  antigua  carta.  
Mather  había  tenido  cuidado  de  que  no  se  citara  en  el  nuevo  documento,  
porque  entonces  existiría  a  voluntad  del  rey.
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10.  GB  Warden,  Boston.  1  689-1  776  (Boston,  1  976),  41-44.
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Cooke  y  sus  amigos  en  la  burocracia  real  mantuvieron  un  flujo  
constante  de  ataques  públicos  e  informes  privados  a  la  corona,  acusando  
al  gobernador  Phips  de  "corrupción",  hasta  que,  en  el  otoño  de  1694,  
fue  llamado  a  Inglaterra  para  responder  a  los  cargos  de  mala  conducta. .  
A  las  pocas  semanas  de  su  llegada  a  Londres,  Phips  murió  de  una  
enfermedad  sin  nombre  y  Massachusetts  cayó  aún  más  bajo  el  control  
del  "Partido  Satánico".  El  vicegobernador  William  Stoughton,  otro  de  los  
jueces  de  línea  dura  en  los  juicios  de  brujas  de  Salem,  ocupó  el  cargo  
hasta  la  llegada  en  1698  del  conde  de  Bellomont  como  nuevo  gobernador  
real.  Stoughton  nombró  rápidamente  a  Cooke  para  el  Consejo,  el  brazo  
principal  del  ejecutivo,  e  incluso  lo  nombró  juez  en  el  Tribunal  Superior.
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y  su  máquina  de  Boston  rápidamente  comenzó  a  dominar  la  
representación  de  la  ciudad  en  la  legislatura.  La  máquina  de  Cooke  
también  envió  a  sus  oportunistas  a  postularse  como  candidatos  de  otras  
ciudades,  hasta  que  el  gobernador  Phips  y  sus  aliados  aprobaron  una  
ley  de  residencia  en  1  693.  Phips  también  usó  su  poderes  oficiales  bajo  
la  carta  real  para  rechazar  al  comerciante  de  Boston  Nathaniel  Byfield,  
un  amigo  cercano  de  Cooke,  elegido  como  representante  de  Bristol,  
como  presidente  de  la  cámara.  Las  fuerzas  de  Cooke  tomaron  represalias  
de  manera  reveladora.  Votaron  para  cortar  el  salario  de  Incrementar  
Mather  como  presidente  de  Harvard,  entonces  todavía  una  institución  
pública  y  la  única  universidad  en  Nueva  Inglaterra,  a  menos  que  viviera  
a  tiempo  completo  en  Cam  Bridge,  a  poca  distancia  de  su  casa  en  el  North  End  de  Boston.

En  Boston,  el  "movimiento  de  liberación  de  los  comerciantes"  de  
Cooke  llegó  abiertamente  al  poder  tras  la  muerte  de  Phips.  En  1696,  el  
mismo  Nathaniel  Byfield,  cuya  elección  en  Bristol  había  sido  rechazada  
por  el  gobernador  Phips,  ganó  un  escaño  en  la  asamblea  de  Boston.  El  
camino  tradicional  a  la  legislatura,  mientras  que  Massachusetts  había  
funcionado  como  una  república,  había  sido  un  liderazgo  probado  como  
concejal  de  la  ciudad.  Ahora  los  comerciantes  sin  cargos  electivos  
previos  comenzaron  a  ganar  escaños  regularmente  en  el  Tribunal  
General.  También  fue  elegido  en  1696  un  burócrata  de  poca  monta  
llamado  Nathaniel  Oliver.  A  principios  de  ese  año,  su  hermano  Daniel  
se  había  casado  con  la  hija  de  Andrew  Belcher,  el  propietario  de  barcos  
y  comerciante  de  granos  más  grande  de  Nueva  Inglaterra.  Nathaniel  entró  en  el

1l.  Ibíd.,  52.
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negocio  de  cereales,  y  en  cuestión  de  meses  tenía  fama  de  ser  el  
panadero  líder  de  Boston.  También  dependía  en  gran  medida  de  Elisha  
Cooke,  el  principal  propietario  de  un  molino  de  harina  de  Boston.12  En  

mayo  de  1698,  Andrew  Belcher  también  ganó  las  elecciones  al  
Tribunal  General  con  el  respaldo  de  la  máquina  de  Cooke,  y  el  mismo  
año  el  yerno  de  Belcher,  Daniel  Oliver,  se  postuló  para  concejal  de  
Boston.  Daniel  recibió  la  menor  cantidad  posible  de  votos  en  su  primera  
campaña,  pero  en  1  699  terminó  en  la  parte  superior  de  la  lista.  La  
consolidación  de  esta  maquinaria  dominada  por  los  comerciantes,  tras  la  
llegada  del  gobernador  Bellomont  en  1698,  produjo  una  serie  de  cambios  
repentinos  en  los  resultados  de  las  elecciones.  El  anciano  secuaz  de  
Cooke,  Theophilus  Frary,  recibió  un  gran  total  de  un  voto  en  las  elecciones  
de  mayo  de  1698.  Más  tarde  ese  año,  su  hija  se  casó  con  Andrew  Belcher,  
y  en  mayo  de  1699,  Frary  también  fue  elegido  miembro  del  Tribunal  
General.  13

dignos  de  tener  sus  Vidas  escritas,  como  copias  para  las  
Edades  futuras  para  escribir  después;  ¡Pero  estas  son  cosas  
antiguas!  Un  Espíritu  Público  en  todo  lo  que  sostenía  cualquier  
Cargo  Público,  y  una  ferviente  Inclinación  a  Hacer  el  Bien,  
unido  a  una  Habilidad  Incomparable  para  hacerlo,  recorrió  
una  vez  Nueva  Inglaterra;  ¡ Pero  estas  son  cosas  antiguas!

Massachusetts  ya  no  parecía  estar  dispuesto  a  luchar  por  la  gran  
misión  iniciada  por  sus  fundadores.  En  cambio,  Mather  declaró,

La  orgía  de  corrupción  oligárquica  que  se  produjo  en  los  conjuntos  de  
Massachu  tras  la  pérdida  de  su  estatuto  republicano  planteó  una  grave  
amenaza  para  su  futuro.  Cotton  Mather  hizo  sonar  la  alarma  en  1696,  en  
un  panfleto  titulado  Cosas  para  que  piensen  las  personas  en  apuros.  
Nueva  Inglaterra,  escribió  Mather,  una  vez  abundó  en  héroes

12.  Ibíd.  
términos,  y  encuentra  estos  desarrollos  sorprendentes  y  confusos.

13.  Ibíd.,  55.

5  1-52.  El  relato  de  Warden  retrata  la  máquina  de  Cooke  en  positivo

Poca  gente

,
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Los  organizadores  publicaron  un  Manifiesto  de  tres  páginas  declarando  que  tenían  
la  intención  de  adorar  de  conformidad  con  las  "Iglesias  de  los  HERMANOS  UNIDOS  
en  Londres  y  en  toda  Inglaterra",  y  afirmando  que  vieron  "causa  para  apartarse  de  
lo  que  normalmente  se  profesa  y  practica  por  las  Iglesias  de  CRISTO  aquí  en  Nueva  
Inglaterra"  en  solo  unos  pocos  asuntos.17  Las  desviaciones,  por  pequeñas  que  
parezcan  hoy,  golpearon  el  núcleo  de  la  adoración  congregacional,  especialmente  

al  poner  fin  al  requisito  de  que  el  estatus  de  comulgante  en  la  iglesia
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Parece  haber  un  retroceso  vergonzoso,  en  toda  clase  de  hombres  
entre  nosotros,  de  esa  grandeza  y  bondad  que  adornaban  a  nuestros  
antepasados:  nos  hacemos  pequeños  en  todos  los  sentidos;  Poco  en  
nuestras  Materias  Civiles,  Poco  en  nuestras  Materias  Militares,  Poco  
en  nuestras  Materias  Eclesiásticas;  nos  alejamos,  a  la  Nada.

Las  instituciones  de  la  Nueva  Inglaterra  puritana,  que  ya  no  estaban  
protegidas  por  un  gobierno  independiente  y  estaban  bajo  el  ataque  frontal  de  la  
imposición  del  gobierno  real,  estaban  al  borde  de  la  destrucción.  Las  corrientes  
republicanas  entre  los  líderes  intelectuales  formados  en  la  Universidad  de  Harvard  
de  Increase  Mather  estaban  siendo  cada  vez  más  desplazadas,  y  en  1701  el  propio  
Mather  fue  destituido  de  la  presidencia  de  la  universidad.  Con  la  ayuda  de  Thomas  
y  William  Brattle,  Elisha  Cooke  logró  reemplazar  a  Mather  con  una  sucesión  de  sus  
propios  secuaces,  primero  su  cuñado  Samuel  Willard  y  luego  otro  cuñado,  John  
Leverett,  bajo  el  cual  Harvard  degeneró  aún  más.  en  el  aristotelismo  y  la  ideología  
anglicana.15  Cooke  también  participó  directamente  en  la  creación  de  una  oposición  
institucional  a  los  líderes  republicanos  entre  las  iglesias  congregacionales  de  Boston.  
Cooke  y  sus  aliados  comerciantes,  con  tierras  donadas  por  Thomas  Brattle,  se  

mudaron  en  1699  para  establecer  una  nueva  iglesia  en  Boston,  más  tarde  
conocida  como  la  Iglesia  de  la  Calle  Brattle.

dieciséis
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1  6.  Ibíd.

(Nueva  York,  1984),  1  44.

17.  Citado  por  Silverman,  Cotton  Mather.  148.

14.  Citado  por  Kenneth  Silverman,  The  Life  and  TimeJ  of  Cotton  Mather

15 .  Guardián,  Boston,  51.
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basarse  en  un  relato  público  de  experimentar  la  gracia  de  Dios.  Esta  
práctica  había  sido  promovida  para  otorgar  un  valor  significativo  a  la  
comprensión  consciente  de  sí  mismo  del  individuo  de  la  búsqueda  de  la  
perfección,  exigida  por  el  hecho  de  que  Cristo  es  "el  Verbo  hecho  carne",  
como  había  enfatizado  Increment  Mather  en  1686.  La  nueva  iglesia  de  
Brattle  lo  decretó.  eliminaría  esa  calificación  para  obtener  la  comunión,  y  
que  su  ministro  leería  las  escrituras  sin  ninguna  explicación  o  esfuerzo  
para  enseñar  su  significado.  La  elección  del  ministro,  además,  ya  no  se  
dejaría  a  los  comulgantes,  sino  a  todos  los  adultos  que  asistieran  al  
servicio,  siempre  que  estuvieran  bautizados.

Las  mujeres  cuáqueras  vagaban  desnudas  por  las  calles,  a  menudo  con  el  
rostro  pintado  de  negro,  y  disolvían  las  reuniones  congregacionales  
rompiendo  botellas  sobre  los  cráneos  de  los  ministros,  como  "una  señal"  
de  su  "vacío".  Durante  el  ascenso  al  poder  de  la  máquina  de  Cooke,  
Samuel  Sewall  registró  otra  disrupción  de  este  tipo  por  parte  de  los  cuáqueros,  estallando

La  subversión  teológica  Nueva  

Inglaterra  estaba  familiarizada  con  tales  ataques  a  la  razón  y  la  ley  natural  
disfrazados  de  "religión  verdadera".  En  contra  de  la  moralidad  republicana  
de  "Sobre  la  libertad  cristiana"  del  gobernador  John  Winthrop,  la  mística  
Anne  Hutchinson  reclamó  "revelación  directa"  de  Dios  durante  la  crisis  de  
Antinomian.  No  había  necesidad  de  educación  ni  de  guía  ministerial  para  
comprender  las  enseñanzas  del  cristianismo,  insistió.  En  cambio,  cualquier  
cosa  que  "se  sintiera  bien"  debía  ser  considerada  como  verdad.

51

Estos  movimientos  "democratizadores"  fueron  pasos  directos  hacia  
el  desencadenamiento  del  fundamentalismo  irracionalista,  tal  como  se  ha  
extendido  por  la  vida  religiosa  estadounidense  desde  entonces,  sustituyendo  
la  manipulación  emocional  por  los  poderes  mejorados  de  la  razón  
alimentados  por  el  cristianismo  agustiniano.  Detrás  de  este  esquema  para  
el  pastoreo  más  eficiente  de  las  ovejas  yace  una  conspiración  jesuítica,  
para  destruir  el  modelo  Puritano-Congregacional  dedicado  a  generar  una  
ciudadanía  republicana.

Después  de  la  Restauración  Estuardo,  los  cuáqueros  fueron  
introducidos  en  Nueva  Inglaterra,  a  la  manera  de  terroristas  declarados.

MASSACHUSETTS  BAJO  EL  REGLAMENTO  REAL
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a  una  reunión  en  la  Old  Sourh  Church,  una  institución  que  la  Brattle  
Street  Church  buscaba  reemplazar.19  En  la  época  de  la  dictadura  de  

Andros,  la  amenaza  jesuita  de  la  que  advirtió  John  Winthrop  no  
era  simplemente  externa  en  la  Nueva  Inglaterra  puritana.  Los  
presbiterianos  comprometidos  con  el  establecimiento  de  un  gobierno  
secreto  sobre  las  iglesias  mediante  sínodos  que  se  perpetúan  a  sí  
mismos,  más  allá  del  control  de  la  congregación,  eran  en  la  mente  de  
los  puritanos  una  variante  directa  de  las  operaciones  de  los  jesuitas.  De  
manera  significativa,  Cotton  Mather  comparó  la  amenaza  planteada  por  
la  fundación  de  la  iglesia  de  Brattle  Street  con  el  intento  del  odiado  
gobernador  Andros  de  "subvertir  por  completo  nuestras  iglesias".20  
Andros  fue  ampliamente  acusado  en  Massachusetts  de  ser  un  papista  
secreto  y  un  colaborador  Rator  con  agentes  jesuitas  en  la  dirección  de  
ataques  indios  contra  Nueva  Inglaterra.

Ministro  en  Northampton,  en  el  valle  del  río  Connecticut,  en  el  oeste  de  
Massachusetts,  Stoddard  había  introducido  allí  métodos  irracionalistas  y  
fundamentalistas  en  1677,  tras  las  devastaciones  indias  de  la  guerra  del  
rey  Felipe.  Ahora  proponía  que  no  solo  se  debería  ofrecer  automáticamente  
la  comunión  a  cualquiera  que  asistiera  a  la  iglesia,  sino  que  el  ministerio  
debería  considerar  la  mera  participación  en  la  comunión  como  algo  que  
conduce  a  la  salvación,  convirtiéndolo  en  un  rito  místico  en  lugar  de  un  
logro  del  autoconocimiento  cristiano.

Stoddard  también  buscó  redefinir  la  iglesia  como  nada  más  que  
un  grupo  de  personas  reunidas  por  Dios  en  el  mismo  lugar  y,  por  lo  
tanto,  sin  merecer  una  existencia  específica.  Así  argumentó  que  la  iglesia  
congregacionalista,  coherente  con  la  noción  de  una  ciudadanía  
republicana  calificada,  carecía  de  fundamento.

Increment  Mather  respondió  al  Manifiesto  de  Brattle  con  La  
Orden  del  Evangelio  (1700),  atacando  el  plan  para  la  ordenación  
de  ministros  como  una  amenaza  de  "renunciar  a  toda  la  causa  
Congregacional  de  una  vez".  Sus  sospechas  fueron  rápidamente  
confirmadas  por  la  publicación  en  Londres  unos  meses  después  
de  la  Doctrina  de  las  Iglesias  Instituidas  de  Solomon  Stoddard.  El  
carácter  oligárquico  de  los  esfuerzos  por  "democratizar"  las  
iglesias  de  Nueva  Inglaterra  se  hace  evidente  en  los  argumentos  de  Stoddard.

20.  Silverman,  Algodón  Mather,  148.
19.  Winsor,  Historia  de  Boston,  I,  184-185.
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En  cambio,  las  iglesias  deberían  estar  sujetas  al  gobierno  
presbiteriano,  con  ministros  y  congregaciones  gobernadas  por  
sínodos,  que  también  tendrían  libertad  para  revisar  las  doctrinas  
como  les  pareciera,  en  lugar  de  "adoptar  los  dichos  de  los  Padres  
Antiguos".  La  proposición  se  parecía  mucho  a  la  política  de  Carlos  II  
hacia  la  carta  de  Massa  Chusetts.21  Cotton  Mather  confrontó  a  

Stoddard  en  una  reunión  de  ministros  en  Boston  en  el  verano  
de  1700.  Lo  denunció  por  defender  que  las  iglesias  fueran  gobernadas  
por  sínodos  de  Inglaterra,  y  por  llenar  la  mesa  de  la  comunión  con  
"los  que  se  saben  Miserables  impíos",  para  "hacernos,  con  nuestras  
propias  Manos,  derribar  nuestra  Casa".  En  forma  impresa,  Mather  
también  se  quejó  del  atractivo  de  las  "desgraciadas  novedades"  de  
Stoddard  para  una  "generación  carnal,  vertiginosa  y  en  ascenso",  y  
criticó  "el  presbiterianismo  que  corre  por  el  río  Connecticut  ".

El  caso  de  Stoddard  es  un  ejemplo  de  métodos  oligárquicos.  
Haciéndose  pasar  por  un  "ministro  del  pueblo",  inyectó  dosis  
periódicas  de  "revivalismo"  psicótico  en  la  población  del  Valle  de  
Connecticut.  Por  lo  demás,  disfrutó  de  la  sociedad  de  los  
autodenominados  "dioses  del  río",  los  terratenientes  feudales  del  
valle  y  los  potentados  comerciales,  que  fomentaron  generaciones  de  
subversión  y  traición  en  Estados  Unidos.  Stoddard  trajo  a  su  propio  
nieto  al  negocio  de  la  salvación  de  almas  en  1727.  No  era  otro  que  
Jonathan  Edwards,  quien  utilizó  los  métodos  de  Stoddard,  así  como  
su  formación  en  psicología  lockeana  en  Yale,  para  arrasar  todo  el  
valle  de  Connecticut  en  el  "Gran  Despertar"  avivamientos  de  la  
década  de  1730.  El  propio  Edwards  se  casó  con  miembros  de  las  familias  de  los  "dioses  del  río",

Este  tipo  de  subversión  jesuítica  bajo  la  etiqueta  presbiteriana  
(Mather  atacó  la  comunión  de  Stoddard  para  los  untegenerados  
como  una  "fantasía  papal"),  se  contuvo  hasta  cierto  punto  en  Boston.

53

"22

Incluso  Benjamin  Colman,  el  primer  ministro  de  la  iglesia  de  Brattle,  
volvió  a  formar  una  alianza  incómoda  con  los  Mather.  Sin  embargo,  
Solomon  Stoddard  ya  había  establecido  métodos  para  criar  la  plaga  
fronteriza  del  atraso  y  el  irracionalismo,  que  seguiría  siendo  un  
problema  crucial  a  lo  largo  de  los  esfuerzos  de  Estados  Unidos  por  
desarrollar  sus  asentamientos  occidentales.

21.  Ibíd.,  1  50-1  51.
22.  Ibíd.,  151-152.
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Otro  nieto  fue  el  despreciable  pero  menos  enérgico  Timo  thy  
Dwight,  líder  de  la  traicionera  Convención  de  Hartford  que  se  puso  
del  lado  de  Gran  Bretaña  y  abogó  por  la  secesión  de  Nueva  
Inglaterra  de  la  Unión  durante  la  Guerra  de  1812.  El  mismo  Edwards,  
en  la  clásica  imitación  jesuita,  pasó  algunos  de  sus  últimos  años  
como  supuesto  misionero  para  los  indios  en  la  frontera  occidental  
de  Nueva  Inglaterra,  antes  de  convertirse  en  presidente  de  Princeton,  
la  universidad  presbiteriana  de  Nueva  Jersey.

estas  Colonias  Independientes  cambian  el  Curso  de

La  amenaza  del  sometimiento  total  

Además  de  tal  subversión  desde  adentro,  las  colonias  americanas  
también  enfrentaron  una  amenaza  determinada  de  Inglaterra  para  
reducirlas  a  un  sometimiento  económico  completo.  En  1696  se  
aprobó  en  el  Parlamento  la  nueva  Ley  de  Navegación.  Para  hacer  
cumplir  la  política  de  restringir  el  comercio  de  las  colonias,  los  
funcionarios  de  aduanas  del  Rey  recibieron  amplios  poderes  de  
búsqueda  e  incautación,  y  autoridad  para  enjuiciar  a  los  infractores  
de  la  ley  sin  jurados.  Para  coordinar  mejor  el  saqueo  colonial  de  
Inglaterra,  se  estableció  una  nueva  Junta  de  Comercio  el  mismo  
año,  y  no  se  abolió  hasta  1782,  después  del  éxito  de  la  Revolución  Americana.

y  recicló  a  varias  de  sus  hijas  a  través  de  ellos,  produciendo  entre  
sus  propios  nietos  al  infame  traidor  Aaron  Burr,  quien  más  tarde  
mató  a  Alexander  Hamilton  y  conspiró  para  romper  la  república  
durante  la  presidencia  de  Thomas  Jefferson.

Comercio  a  la  Promoción  y  propagación  de  lana  y  otras  
Manufacturas  propias  de  Inglaterra,  en  lugar  de  aplicar  
sus  pensamientos  y  Esfuerzos  a  la  producción.

Nombrado  como  uno  de  los  comisionados  de  comercio  fue  el  
miserable  empirista  John  Locke,  el  "filósofo",  a  quien  tantos  
historiadores  describen  ilegítimamente  como  el  autor  intelectual  de  
la  independencia  estadounidense.  Locke  había  regresado  a  Inglaterra  
del  exilio  como  parte  del  equipaje  veneciano  del  invasor  holandés,  
Guillermo  de  Orange.  En  1701,  la  Junta  de  Comercio  de  Locke  pidió  
que  se  revocaran  todas  las  cartas  coloniales  en  América,  para  que  
sus  tierras,  comercio  y  navegación  estuvieran  "sujetos  al  Gobierno  
inmediato  de  Sus  Majestades".  El  informe  también  denuncia  que
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producción  de  las  mercancías  que  sean  aptas  para  ser  
fomentadas  en  estas  partes  de  acuerdo  con  el  verdadero  
diseño  e  intención  de  tales  asentamientos.23

Pero  durante  la  década  de  1690,  una  década  típicamente  caracterizada  
por  los  historiadores  de  Virginia  como  un  período  pacífico,  inusualmente  
próspero  y  administrado  sin  problemas,  la  población  libre  disminuyó  en  
un  tres  y  medio  por  ciento  a  42,170,  y  la  esclavitud  se  expandió  en  otro  
setenta  y  cinco  por  ciento  a  42,170.  más  de  16.000.  Presidiendo  este  
supuesto  repunte  estaba  Sir  Edmund  Andros,  gobernador  real

Durante  la  década  de  1680,  cuando  la  corona  lanzó  su  campaña  total  
para  destruir  la  constitución  de  Massachusetts,  la  tasa  de  crecimiento  
cayó  al  veinticinco  por  ciento.  Luego  de  la  imposición  directa  del  gobierno  
real  en  la  década  de  1690,  la  población  de  Massachusetts  disminuyó  de  
49,504  a  48,517.  Connecticut,  aunque  todavía  logró  un  aumento  neto  de  
población  durante  la  década  de  1690,  sufrió  la  tasa  de  crecimiento  más  
baja  de  su  historia. .

55

La  política  declarada  por  la  Junta  de  Comercio  fue  una  clara  
declaración  de  intenciones  para  erradicar  las  esperanzas  de  Estados  
Unidos  de  desarrollar  el  continente.  El  informe  fue  más  allá  de  lo  que  la  
corona  pensó  que  podría  hacerse  cumplir,  pero  más  de  una  década  de  
endurecimiento  del  gobierno  imperial  ya  había  llevado  a  la  reducción  real  
de  las  poblaciones  coloniales  clave  por  primera  vez  en  su  historia.

Hay  una  ironía  especial  en  el  caso  de  Virginia.  Después  de  la  
Restauración  Estuardo  en  1660,  Virginia  nunca  alcanzó  las  tasas  de  
crecimiento  dramáticas  que  mantuvo  Massachusetts  hasta  la  dictadura  
de  Andros.  Durante  la  década  de  1680,  la  población  libre  de  Virginia  
aumentó  solo  alrededor  del  siete  y  medio  por  ciento,  de  40 596  a  43 701,  
mientras  que  la  esclavitud  se  apoderó  por  primera  vez  a  gran  escala,  con  
el  número  de  esclavos  triplicándose  a  más  de  9300.

Las  dos  colonias  principales,  Massachusetts  y  Virginia,  disminuyeron  
en  población  libre  durante  la  década  de  1690  a  1700.  Incluyendo  la  
inmigración,  Massachusetts  había  crecido  aproximadamente  un  cincuenta  
por  ciento  durante  cada  una  de  las  décadas  de  1640  a  1670.  La  tasa  de  
aumento  se  redujo  a  treinta  -tres  por  ciento  durante  la  década  de  1670-
el  período  de  la  Guerra  del  Rey  Felipe.

23.  Informe  de  la  Junta  de  Comercio,  26  de  marzo  de  1701,  en  Jack  P.  Greene,  
ed.,  Settlements  to  Society,  1  584-1  763  (Nueva  York,  1  966),  222-223.
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En  1  700,  la  legislatura  colonial  de  Nueva  York  reaccionó  con  
alarma  ante  la  amenaza  francesa  e  india,  al  aprobar  un  proyecto  de  ley  
dirigido  a  los  sacerdotes  jesuitas  "quienes,  con  sus  perversas  y  sutiles  
insinuaciones,  laboriosamente  se  esfuerzan  por  seducir  y  distraer  a  los  
indios  de  su  debida  obediencia".  a  su  majestad  más  sagrada.”25  Sus  
temores  aumentaron  cuando,  en  1701,  las  Cinco  Naciones  Iroquesas,  
anteriormente  los  únicos  aliados  significativos  entre  los  indios  del  noreste,  
firmaron  un  tratado  con  Inglaterra  y  Francia.  Su  acuerdo  reconoció  la  
soberanía  inglesa  en  Nueva  York,  pero  comprometió  a  los  indios  a  la  
neutralidad  en  cualquier  futura  guerra  anglo-francesa.  El  resultado  neto  le  
dio  a  Francia  mano  libre  para  lanzar  ataques  indios  contra  las  colonias  
americanas  del  noreste,  especialmente  después  de  que  Inglaterra  y  
Holanda  declararan  la  guerra  a  Francia  y  España  en  1702.

Y  en  1702,  la  corona  nombró  un  nuevo  gobernador  para  Massa

ni  de  1692  a  1697,  que  había  sido  reasignado  para  aplastar  otra  colonia,  
sólo  tres  años  después  de  haber  sido  expulsado  de  su  cargo  en  
Massachusetts  por  la  fuerza  de  las  armas.  1696,  intensificada  después  

de  1700  bajo  ataques  oligárquicos  simultáneos  de  Inglaterra  y  
Francia.  Para  las  colonias  existentes,  la  supervivencia  requería  seguir  un  
camino  estrecho  entre  los  intentos  ingleses  de  subyugación  política  y  las  
amenazas  militares  francesas  a  sus  fronteras.  En  1699,  Pierre  Lemoyne,  
Sieur  d'Iberville,  plantó  la  bandera  francesa  en  el  bajo  Mississippi;  y  
dentro  de  un  año,  el  reclamo  adquirió  un  carácter  más  ominoso,  cuando  
los  franceses  concluyeron  una  alianza  con  la  nación  Choctaw.  Con  estas  
adiciones  a  los  asentamientos  franceses  y  las  alianzas  indias  en  Canadá  
y  los  Grandes  Lagos,  la  frontera  colonial  de  Estados  Unidos  ahora  estaba  
amenazada  a  lo  largo  de  un  arco  que  iba  desde  el  Golfo  de  México  hasta  
la  desembocadura  del  río  San  Lorenzo  en  Quebec.

,

La  guerra  convirtió  a  Nueva  Inglaterra  en  un  objetivo  tanto  desde  
dentro  como  desde  fuera.  La  neutralidad  iroquesa  permitió  a  los  franceses  
ignorar  Nueva  York  y  concentrar  sus  incursiones  indias  en  Massachusetts.

24.  Los  cálculos  anteriores  se  basan  en  tablas  estadísticas  impresas  en  la  
colección  documental  de  Greene,  Settlements  to  Society.  23H-2.)9.

25.  Colonial  Laws  0/  New  York  (5  vols.,  Albany,  I  H94-1  896),  I,  429.
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chusetts,  nada  menos  que  Joseph  Dudley,  el  antiguo  sirviente  del  odiado  régimen  
de  Andros.  Agentes  jesuitas  franceses  incitaron  a  los  indios  Abnaki  del  este  de  
Maine  a  asaltar  asentamientos  tan  cerca  como  cuarenta  millas  al  oeste  de  Boston.  

En  febrero  de  1704,  el  asentamiento  fronterizo  establecido  en  Deerfield  fue  
arrasado  y  más  del  cuarenta  por  ciento  de  su  población  fue  llevada  cautiva  a  
Quebec.  En  1708,  los  indios  franceses  llevaron  a  cabo  otra  masacre  al  estilo  de  
Deerfield  en  la  ciudad  de  Haverhill,  a  sólo  treinta  millas  al  noroeste  de  Boston.26  
Mientras  tanto,  los  especuladores  de  Nueva  York  utilizaron  la  neutralidad  iroquesa  

para  desarrollar  un  lucrativo  comercio  de  pieles.  Los  habitantes  de  Nueva  
Inglaterra  acusaron,  sin  embargo,  de  que  Nueva  York  proporcionaba  armas  y  paso  
seguro  a  las  partidas  de  guerra  indias  que  se  dirigían  a  atacar  la  frontera  de  Nueva  
Inglaterra.

Tras  la  declaración  de  guerra  contra  Francia,  el  gobierno  inglés  se  negó  a  
desplegar  fuerzas  navales  significativas  contra  los  franceses  en  aguas  americanas.  
Así,  en  1705,  Francia  pudo  destruir  140  barcos  de  Massachusetts,  el  poder  de  
construcción  de  barcos  de  las  colonias  americanas.27  Bajo  la  presión  de  
contrarrestar  tales  ataques  enemigos,  el  gobernador  Dudley  se  unió  a  un  grupo  de  
comerciantes  en  Boston  para  alquilar  su  propio  barco,  supuestamente  para  asaltar  
barcos  franceses  y  llevar  suministros  de  guerra.  Al  igual  que  el  capitán  Kidd  unos  
años  antes,  el  capitán  de  Dudley  se  convirtió  en  pirata  y  atacó  a  los  barcos  y  
marineros  de  Boston.  Cuando  este  Capitán  Quelch  finalmente  fue  capturado  y  
llevado  a  Inglaterra  para  ser  juzgado,  Dudley  movió  los  hilos  para  que  lo  
perdonaran.28  En  1706,  el  traidor  Dudley  entregó  banderas  de  tregua  a  los  barcos  
mercantes  de  Boston,  aparentemente  para  usarlas  en  misiones  de  intercambio  de  

prisioneros  con  los  franceses.  En  cambio,  se  utilizaron  para  vender  
suministros  y  municiones  a  las  fuerzas  francesas  e  indias.
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Mientras  tanto,  el  gobernador  Dudley  contribuyó  considerablemente  al  saqueo  de  
Massachusetts.

Thomas  Hutchinson,  en  su  libro  del  siglo  XVIII  The  History  
of  the  Colony  and  Province  of  Massachusetts  Bay,  informó  
que  "a  veces  el  saqueo...  se  convirtió  en  mercancía  en  Albany".

28.  Alcaide,  BOJton,  62.

26.  Francis  Parkman,  A  Half/-Century  of  Conflict  (2  vols.,  Boston,  1896),  I,  
52f/.  92-93.

27.  Douglas  Leach,  Arms  for  Empire,  A  Military  History  of  the  British  Colonies  
in  North  America,  1  oOl-J  763  (Nueva  York,  1973),  1  36.
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En  medio  de  este  alboroto  contra  Massachusetts,  Paul  Dudley  
comenzó  a  escribir  apelaciones  a  Londres,  solicitando  autoridad  para  
crear  tribunales  especiales  sin  jurados,  poder  ejecutivo  completo  sobre  
la  legislación  y  la  revocación  de  la  carta  constitutiva  garantizada  por  
Increase  Mather  en  1692.32  Asediado  militar,  económica,  y  
políticamente,  Nueva  Inglaterra  tenía  una  lista  creciente  de  razones  
para  estar  de  acuerdo  con  la  evaluación  de  Cotton  Mather,  de  que  se  
estaba  volviendo  "pequeña  en  todos  los  sentidos".  Sin  la  creación  de  
nuevas  instituciones  para  restaurar  las  mentes  y  la  moralidad  de  la  
población,  la  oportunidad  de  asegurar  un  continente  entero  para  el  
desarrollo  parecía  casi  perdida,  si  no  ya.

Ante  la  oposición  popular  a  sus  acciones,  Belcher  tomó  represalias  
elevando  los  precios  de  los  cereales  a  niveles  "imposibles"  y  acumuló  
aún  más  cereales  para  especular.  -una  vez  el  orgullo  de  sus  años  
soberanos.  En  1  7  1  1,  Elisha  Cooke,]r.,  heredero  de  la  maquinaria  
política  de  su  padre,  se  unió  a  su  cuñado  Daniel  Oliver  y  al  yerno  de  
Andrew  Belcher,  Oliver  Noyes,  para  construir  Long  Wharf,  ampliando  
las  instalaciones  para  la  nueva  generación  de  comerciantes  de  Boston.  
¡La  máquina  de  Cooke  luego  aseguró  para  este  trío  impío  los  derechos  
exclusivos  de  todas  las  tiendas  y  almacenes  en  el  muelle,  durante  los  
próximos  cuarenta  años!')

en  Canadá.  El  Tribunal  General  de  Massachusetts  condenó  a  los  
comerciantes  por  "crímenes  graves"  y  solo  bajo  una  presión  extrema  
no  llegó  a  acusar  al  gobernador  Dudley.  Dudley  y  su  hijo  Paul,  el  
nuevo  fiscal  general  de  Massachusetts,  apelaron  las  condenas  en  
Inglaterra,  donde  el  Consejo  Privado  los  desestimó  por  un  tecnicismo.29  
Los  comerciantes  de  Boston  también  estaban  trabajando  contra  la  

población  local.  El  mecenas  de  Elisha  Cooke,  Andrew  Belcher,  
que  se  benefició  enormemente  de  las  ventas  de  cereales  a  la  Royal  
Navy,  al  mismo  tiempo  creó  una  grave  escasez  de  cereales  en  
Massachusetts.
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32.  Ibíd.,  62.

30.  Alcaide,  Boston,  66.
31.  Ibíd.,  68.

29.  Ibíd.,  63-64;  Silverman,  Cotton  Mather,  212-213.
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En  1710,  el  año  en  que  Cotton  Mather  lanzó  una  importante  
campaña  de  organización  republicana  para  mejorar  la  población  
estadounidense,  se  realizaron  nuevos  y  audaces  movimientos  en  las  
colonias  estadounidenses  para  abrir  el  camino  a  la  expansión  hacia  el  
oeste.  La  estrategia  requería  apoderarse  de  Canadá  y  los  Grandes  
Lagos  de  manos  de  los  franceses,  abrir  el  oeste  de  Nueva  York  a  
asentamientos  que  pudieran  asegurarse  para  el  desarrollo  y  vincular  el  
Atlántico  medio  con  los  vastos  recursos  del  Medio  Oeste  que  se  
encuentran  más  allá  de  la  barrera  de  las  Montañas  Apalaches. .  El  
momento  de  la  oportunidad  fue  la  llegada  de  nuevos  gobernadores  reales  
a  Nueva  York  y  Virginia,  aliados  a  la  facción  del  gobierno  de  la  reina  Ana  
ahora  dirigida  por  Jonathan  Swift,  cuyos  esfuerzos  por  establecer  una  
influencia  republicana  en  la  formulación  de  políticas  sobre  la  corona  
británica  habían  sido  seguidos  de  cerca  por  Cotton  Mather  desde  al  menos  1708.

Durante  la  primera  década  del  siglo  XVIII,  el  sueño  largamente  
acariciado  de  crear  una  república  continental  americana  estuvo  a  punto  
de  extinguirse.  La  población  colonial  estaba  efectivamente  confinada  a  
una  franja  de  asentamientos  costeros  estancados,  y  sus  anteriores  
libertades  y  sentido  de  misión  se  estaban  erosionando  rápidamente  bajo  
un  gobierno  oligárquico  cada  vez  más  corrupto.
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El  secreto  mejor  guardado  de  la  historia  estadounidense  es  que  la  
oportunidad  crucial  para  reavivar  el  "faro  de  la  esperanza"  la  brindó  el  
brillante  satírico  Jonathan  Swift  (1667-1745),  el  líder  republicano  de  
Irlanda  que  transformó  las  reglas  políticas  del  juego,  como  el  aliado  de  
Gottfried  Wilhelm  von  Leibniz  de  Alemania  (1646-1716).
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En  Francia,  la  principal  potencia  de  Europa,  el  decadente  régimen  
de  Luis  XIV  estaba  igualmente  atrapado  en  un  ciclo  de  creciente  deuda  
y  guerra  destructiva  bajo  los  dictados  de  sus  propios  acreedores  
venecianos.  Las  naciones  de  Europa  estaban  representando  el  escenario  
suicida  del  Leviatán  de  Thomas  Hobbes,  la  "guerra  eterna  de  todos  
contra  todos",  diseñada  para  terminar  en  un  gobierno  mundial  
"omnipotente".

Aunque  los  historiadores  generalmente  han  tratado  de  minimizar  
la  importancia  de  Leibniz  y  prácticamente  borrar  su  importancia  para  
Estados  Unidos,  no  era  un  extraño  para  los  líderes  de  Nueva  Inglaterra.

Hacia  1707,  Gran  Bretaña  y  Francia,  los  principales  adversarios  
en  la  Guerra  de  la  Reina  Ana,  que  continuaba  hundiendo  a  Europa,  
estaban  perdiendo  sus  recursos  económicos  reales.  En  Gran  Bretaña,  
las  casas  bancarias  veneciano-holandesas,  que  controlaban  el  distrito  
del  mercado  monetario  conocido  como  la  City  de  Londres,  estaban  
llevando  a  cabo  una  orgía  especulativa  además  de  los  ruinosos  costos  
de  la  guerra.  El  ministerio  whig,  que  hasta  entonces  había  dominado  el  
gobierno  de  la  reina  Ana,  fue  en  gran  medida  creación  de  los  banqueros  
de  la  City  de  Londres,  y  se  mantuvo  gracias  a  las  «victorias»  militares  
del  duque  de  Marlborough  en  Europa  ganadas  con  aliados  holandeses  
y  austríacos  de  los  Habsburgo.

En  la  Nueva  Inglaterra  de  Cotton  Mather,  el  doble  juego  del  
régimen  del  gobernador  Dudley  -saqueando  a  los  colonos  bajo  la  
autoridad  de  la  corona  británica,  mientras  abastecía  a  las  fuerzas  
francesas  "enemigas"  en  Canadá-  reflejaba  la  depravación  de  la  crisis  
de  ruptura  en  Europa.  Pero  tal  crisis  también  proporcionó  oportunidades  
inusuales  para  cambios  en  la  fortuna  política,  y  en  1707  los  Mather  
recuperaron  gran  parte  del  terreno  perdido  al  encabezar  la  oposición  al  
gobernador  Dudley.

Entre  sus  corresponsales  estaba  John  Winthrop,  Jr.  (1606-

Las  redes  políticas  de  GottfriedWilhelm  von  Leibniz,  el  gran  
científico,  economista  y  estadista  alemán,  y  el  líder  reconocido  de  las  
fuerzas  republicanas  a  nivel  internacional,  estaban  posicionadas  para  
intervenir  para  poner  fin  a  la  pesadilla  hobbesiana  que  se  desarrollaba  
en  Europa.  Ya  en  1670,  mientras  servía  al  elector  de  Maguncia  y  estaba  
en  contacto  con  las  fuerzas  de  construcción  de  la  nación  francesa  
asociadas  con  Mazarino  y  más  tarde  con  Colbert,  Leibniz  había  propuesto  
un  Gran  Diseño  para  una  "armonía  universalis"  de  repúblicas  soberanas,  
que  incluía  un  papel  crucial  para  America.
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Durante  la  crisis  estratégica  que  se  desarrolló  después  de  1700,  
las  perspectivas  republicanas  de  Estados  Unidos  dependían  de  la  
derrota  de  la  política  británica  ejemplificada  por  el  acérrimo  enemigo  
de  Leibniz,  John  Locke.  A  través  de  su  puesto  en  la  Junta  de  Comercio,  
Locke  abogó  por  la  revocación  de  todas  las  cartas  coloniales  y  la  
completa  subyugación  económica  de  América.  Dentro  de  las  redes  de  
Leibniz,  la  figura  principal  dentro  de  Gran  Bretaña  responsable  de  
frustrar  este  esquema  oligárquico  fue  Jonathan  Swift,  el  tábano  
supuestamente  cínico  de  la  escena  literaria  de  Londres.  Es  una  marca  
de  nuestra  propia  decadencia  cultural  que  Swift  sea  recordado  
comúnmente  hoy  en  día  solo  como  el  autor  de  Los  viajes  de  Gulliver,  
diluido  hasta  el  nivel  de  un  libro  infantil  sin  sentido.  Los  relatos  de  la  
historia  británica  inspirados  oligárquicamente  también  han  suprimido  
el  hecho  de  que  Swift  fue  una  figura  importante  en  los  círculos  
gobernantes  del  gobierno  de  la  reina  Ana  desde  1710  hasta  1713.
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Leibniz  era  plenamente  consciente  de  la  importancia  de  que  
América  desarrollara  una  república  continental.  En  1  668,  el  científico,  
geólogo  y  explorador  alemán  John  Lederer  se  convirtió  en  el  primer  
hombre  blanco  registrado  en  cruzar  las  montañas  Blue  Ridge  de  
Virginia  y  cartografiar  el  valle  del  río  Shenandoah.  Sus  hallazgos  y  
mapas  se  publicaron  en  Londres  en  1  671  y  fueron  utilizados  en  1710  
y  nuevamente  en  1  7  1  6  por  el  gobernador  de  Virginia,  Alexander  
Spotswood,  en  sus  expediciones  a  las  montañas  Blue  Ridge  ya  través  
del  río  Shenandoah.  Leibniz  ciertamente  conocía  las  exploraciones  de  
Lederer,  ya  que  fueron  una  noticia  importante  en  Europa,  y  Lederer  
regresó  a  Alemania  después  de  varios  años  de  empleo  por  parte  del  
gobernador  de  Connecticut,  Winthrop,  como  topógrafo  geológico.

Nacido  en  Dublín  de  ascendencia  inglesa,  Swift  se  educó  en  el  Trinity  
College  de  la  Universidad  de  Dublín,  una  institución  asociada  durante  
mucho  tiempo  con  el  liderazgo  republicano  de  Nueva  Inglaterra.  Tanto  
John  Winthrop,  Jr. ,  y  Increase  Mather  estudió  allí,  y  el

1676),  el  principal  astrónomo,  físico  y  empresario  industrial  
estadounidense  de  su  época.  Como  gobernador  de  Connecticut,  le  
aseguró  el  estatus  virtualmente  soberano  que  su  padre  había  
establecido  para  la  Colonia  de  la  Bahía  de  Massachusetts.

El  verdadero  Jonathan  Swift
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Mapa  de  John  Lederer  de  1671  El  
científico  y  explorador  alemán  John  Lederer  publicó  este  mapa  en  
Londres  en  1  671,  siguiendo  sus  expediciones  de  1  668-1669,  las  
primeras  en  cruzar  las  montañas  Blue  Ridge  en  Virginia  y  el  oeste  de  
Carolina.  Encargado  por  el  gobernador  de  Virginia,  William  Berkeley,  
Lederer  demostró  que  los  vastos  reclamos  coloniales  de  Virginia  
sobre  el  oeste  podían  desarrollarse  y  destrozó  el  mito  de  que  Blue  
Ridge  era  intransitable.  La  oligarquía  de  Tidewater  de  Virginia  estaba  
decidida  a  eliminar  tales  perspectivas.  Cuando  Lederer  trató  de  
demostrar  su  descubrimiento  a  una  "compañía  de  caballeros",  lo  
abandonaron  en  la  marcha  (nota  No.  3  en  sus  notas  al  mapa)  y  lo  informaron  falsamente  muerto.

Lederer  cruzó  por  primera  vez  el  Blue  Ridge  (No.  1)  justo  debajo  de  ese  punto  
y  lo  mismo  hizo  Alexander  Spotswood  en  1  7  16.

Antes  de  regresar  a  Europa,  Lederer  pasó  casi  dos  años  trabajando  para  el  
gobernador  de  Connecticut,  John  Winthrop,  Jr.,  quien  mantuvo  correspondencia  con  el  líder  republicano  
europeo  Gottfried  Wilhelm  Leibniz.

A  pesar  de  las  circunstancias  primitivas  en  las  que  se  hizo,  el  mapa  de  
Lederer  proporcionó  nuevos  e  importantes  conocimientos  sobre  el  interior  de  
Virginia,  incluidos  los  tramos  superiores  de  sus  ríos  costeros,  la  línea  de  Blue  
Ridge,  la  existencia  del  valle  de  Shenandoah  más  allá  (etiquetado  como  
"Savanae" ),  y  las  Montañas  Apalaches  al  oeste  (los  "Rickohockans").  Dibujado  
desde  una  perspectiva  de  este  a  oeste,  el  mapa  también  señala  (No.  6)  "la  
cabecera  del  río  Rapahanock"  como  su  bifurcación  sur.
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La  familia  Mather  permaneció  activa  en  Dublín,  y  en  correspondencia  
con  Cotton  Mather  en  Boston,  hasta  bien  entrado  el  siglo  XVIII.  El  
puritano  Samuel  Mather  también  dejó  su  huella  en  la  historia  local,  
negándose  a  implementar  las  órdenes  durante  los  años  ruinosos  del  
último  Protectorado  de  Cromwell  para  suprimir  la  (Episcopal)

A  Tale  of  a  Tub,  que  circuló  de  forma  anónima  y  no  se  imprimió  
hasta  1704,  apuntó  a  la  amenaza  de  que  "los  ingenios  de  la  época  actual,  
siendo  tan  numerosos  y  penetrantes",  encontrarían  "ocio  para  abrir  
agujeros  en  los  lados  débiles  de  la  religión  y  gobernar".  ment",  como  lo  
expresó  Swift  en  su  prefacio.  Swift  explica  su  motivo  político  y  su  elección  
de  título  al  señalar

Iglesia  de  Irlanda,  en  la  que  Swift  se  desempeñó  como  decano  de  St.  
Patrick's  en  Dublín  durante  más  de  treinta  años.

que  los  marineros  tienen  la  costumbre,  cuando  se  encuentran  
con  una  ballena,  de  arrojarla  fuera  de  una  tina  vacía  a  modo  
de  diversión,  para  distraerla  de  poner  manos  violentas  sobre  
el  barco.  Esta  parábola  fue  inmediatamente  mitificada:  se  
interpretó  que  la  ballena  era  el  Leviatán  de  Hobbes,  que  
juega  con  todos  los  esquemas  de  la  religión.

La  educación  formal  de  Swift  en  el  Trinity  College  (1682-1686)  y  
más  tarde  en  Oxford  (MA,  1692),  le  proporcionó  abundantes  ejemplos  de  
los  absurdos  escolásticos  que  ridiculizaría  a  lo  largo  de  su  vida.  Pero  en  
su  temprana  edad  adulta,  fue,  no  obstante,  un  campeón  bien  armado  del  
método  platónico  en  filosofía  y  ciencia,  un  brillante  satírico  en  la  tradición  
de  Erasmo  y  Rabelais,  y  un  polemista  devastador  contra  tales  vendedores  
ambulantes  de  "El  hombre  es  una  bestia". ;  el  Universo  está  muerto"  
como  Hobbes,  Descartes,  Newton  y  Locke.

Para  1697,  Swift  había  atraído  una  atención  considerable  a  través  
de  sus  ataques  satíricos  sobre  la  degeneración  de  la  vida  intelectual:  la  
misma  decadencia  en  la  cultura  y  la  moralidad  que  Cotton  Mather  acusó  
en  1696  había  reducido  a  Nueva  Inglaterra  a  un  pueblo  "pequeño".  Dos  
obras  escritas  durante  1696-1697,  Historia  de  una  tina  y  La  batalla  de  los  
libros,  marcaron  a  Swift  como  un  hombre  peligroso  a  los  ojos  de  quienes  
buscaban  imponer  una  época  oscura  cultural.

el  hermano  mayor  Samuel  (1626-1671)  se  mudó  a  Irlanda  desde  
Inglaterra  durante  la  Guerra  Civil  y  se  convirtió  en  miembro  principal  del  
colegio  en  1  654,  así  como  en  uno  de  los  principales  ministros  de  Dublín.

64  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

Machine Translated by Google



La  lista  de  "las  escuelas  principales"  constituye  un  ataque  a  la  
degeneración  de  la  cultura  en  Inglaterra  desde  los  días  de  Marlowe,  
Shakespeare  y  Milton,  y  especialmente  a  la  supremacía  impuesta  de  las  
modas  oligárquicas  de  inspiración  veneciana  del  continente:

sesenta  y  cincoSWIFT  ABRE  LA  PUERTA  AL  OESTE

Swift  agrega  que  su  tratado  está  destinado  a  "servir  durante  un  período  

de  algunos  meses  para  emplear  esos  espíritus  inquietos",  hasta  que  "se  
pueda  erigir  una  gran  academia,  capaz  de  contener  nueve  mil  setecientas  
cuarenta  y  tres  personas",  el  número  que  Swift  cita  para  personas  en  
Inglaterra  con  "vidas"  o  riqueza  heredada  de  la  renta  de  la  tierra  feudal.  Ese  
número,  "según  un  cálculo  modesto,  se  considera  bastante  cercano  al  
número  de  ingeniosos  en  esta  isla".  La  "academia"  propuesta  debe  contener  
las  diversas  escuelas  "a  las  que  más  les  inclina  su  genio".

Hay  primero,  una  gran  escuela  pederasta,  con  maestros  
franceses  e  italianos.  Está,  también,  la  escuela  de  ortografía,  un  
edificio  muy  espacioso:  la  escuela  de  los  espejos:  la  escuela  de  
las  palabrotas:  la  escuela  de  los  críticos:  la  escuela  de  la  
salivación:  la  escuela  de  los  caballitos. . .

2

y  el  gobierno,  del  cual  muchos  son  huecos,  secos,  vacíos,  
ruidosos,  rígidos  y  dados  a  la  rotación:  este  es  el  leviatán,  de  
donde  se  dice  que  los  terribles  ingenios  de  nuestra  época  toman  
prestadas  sus  armas.  Se  entiende  fácilmente  que  el  barco  en  
peligro  es  su  antiguo  antitipo,  la  comunidad...  [Y]  se  decretó  que,  
para  evitar  que  estos  leviatanes  se  lancen  y  jueguen  con  la  
comunidad,  que  en  sí  misma  es  demasiado  propensa  a  fluctúan,  
deberían  ser  desviados  de  ese  juego  por  un  Tale  of  a  Tub.  Y,  
dado  que  mi  genio  estaba  concebido  para  yacer  no  
desdichadamente  de  esa  manera,  tuve  el  honor  de  participar  en  
la  representación.

.

2.  Ibíd.,  5  1-52.

1.  Jonathan  Swift,  A  Tale  of  a  Tub,  en  Thomas  Sheridan,  ed.,  The  Works  
of  the  ReverendJonathan  Swift,  DD  (24  vols.,  Londres,  1803),  III,  50-5  1.
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A  Tale  of  a  Tub  procede  a  satirizar  el  dogma  y  las  prácticas  irracionales  
y  de  culto  que  corrompen  a  las  iglesias  católica,  anglicana  y  protestante.  
En  "Digresión  sobre  la  locura",

Examinemos  a  continuación  a  los  grandes  introductores  
de  nuevos  esquemas  en  filosofía. . ..  Porque  es  evidente  
que  varios  de  los  principales  entre  ellos,  tanto  antiguos  
como  modernos,  solían  ser  confundidos  por  sus  
adversarios,  y  de  hecho  por  todos,  excepto  por  sus  propios  
seguidores,  como  personas  locas  o  locas;  habiendo  
procedido  generalmente,  en  el  curso  común  de  sus  
palabras  y  acciones,  por  un  método  muy  diferente  de  los  
dictados  vulgares  de  la  razón  indefinida;  coincidiendo  en  
su  mayor  parte  en  sus  varios  modelos,  con  sus  actuales  
sucesores  indudables  en  la  academia  de  modern  Bedlam.

En  La  batalla  de  los  libros,  Swift  asestó  un  golpe  devastador  
contra  una  operación  en  curso  diseñada  por  los  jesuitas  que  se  originó  
en  Francia  y  se  extendió  a  Gran  Bretaña  por  Sir  William  Temple:  un  
debate  amañado  sobre  si  el  conocimiento  "correcto"  era  propiedad  de  
los  antiguos,  o  los  modernos,  filósofos.  Además  del  absurdo  
epistemológico  de  la  distinción  entre  lo  antiguo  y  lo  moderno,  el  'debate'  
estaba  diseñado  para  limitar  las  opciones  a  los  antiguos  aristotélicos  
oa  los  aristotélicos  modernos,  arrojando  la  razón  platónica  por  la  
ventana.

66  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

Swift  extiende  el  mismo  tratamiento  a  los  corruptores  de  la  filosofía  y  
la  ciencia,  y  especialmente  a  reduccionistas  como  Descartes:

. ..  Porque,  ¿qué  hombre  en  el  estado  
natural  o  el  curso  de  pensamiento,  alguna  vez  concibió  en  
su  poder,  reducir  las  nociones  de  toda  la  humanidad,  
exactamente  a  la  misma  longitud,  anchura  y  altura  de  las  
suyas? ..  Descartes  creía  ver,  antes  de  morir,  los  
sentimientos  de  todos  los  filósofos,  como  tantas  estrellas  
menores  en  su  sistema  de  tictac  romano,  envueltos  y  
atraídos  dentro  de  su  propio  vórtice.3

En  su  relato  satírico  de  "la  batalla  que  se  libró  el  viernes  pasado  
entre  los  libros  antiguos  y  modernos  en  la  Biblioteca  de  St.  James",

3.  Ibíd.,  1  49-1  50.
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4.  Jonathan  Swift,  La  batalla  de  los  libros,  en  Sheridan,  ed.,  Works  of  Swift,

SWIFT  ABRE  LA  PUERTA  AL  OESTE

Swift  mata  a  los  aristotélicos  de  izquierda  a  derecha,  viejos  y  nuevos,  al  
tiempo  que  establece  que  la  lucha  real  es  entre  Platón  y  Aristóteles,  y  sus  
adherentes,  antiguos  y  modernos.  Swift  enfatiza  el  punto  en  un  pasaje  sobre  
Duns  Scotus,  el  aristotélico  medieval  cuyo  nombre  sirvió  correctamente  
como  el  origen  de  la  palabra  "burro":

Además  de  hacer  que  el  universo  vuelva  a  los  aristotélicos  modernos  
impotentes  frente  a  sus  enemigos,  Swift  vuelve  a  trazar  las  líneas  de  batalla  
para  que  los  aristotélicos  se  maten  unos  a  otros,  incluyendo  entre  sus  
objetivos  a  Sir  Francis  Bacon  (1561-1626),  el  "filósofo"  adorador  del  ocultismo  
desplegado  para  exterminar  el  renacimiento  inglés.

Cuando  las  obras  de  Escoto  aparecieron  por  primera  vez,  
fueron  llevadas  a  cierta  biblioteca  y  se  les  asignó  alojamiento;  
pero  este  autor  tan  pronto  como  se  estableció,  fue  a  visitar  a  su  
maestro  Aristóteles;  y  allí  ambos  se  concertaron  para  apoderarse  
de  Platón  por  la  fuerza  y  sacarlo  de  su  antigua  posición  entre  
los  teólogos,  donde  había  vivido  pacíficamente  cerca  de  
ochocientos  años.  El  intento  tuvo  éxito,  y  los  dos  usurpadores  
han  reinado  desde  entonces  en  su  lugar:  pero  para  mantener  la  
tranquilidad  para  el  futuro,  se  decretó  que  todas  las  polémicas  
de  gran  tamaño  deberían  sujetarse  con  una  cadena.4

Con  ironía  añadida,  hace  que  Aristóteles  mate  a  Descartes  accidentalmente.

La  polémica  de  Swift  obviamente  no  fue  tan  limitada.  A  medida  que  se  
desarrolla  su  batalla  simulada,  dice  de  "los  modernos":

67

Llegaron  los  arqueros  bajo  sus  valientes  líderes,  Descartes,  
Gassendi  y  Hobbes;  cuya  fuerza  era  tal,  que  podían  lanzar  sus  
flechas  más  allá  de  la  atmósfera,  para  nunca  volver  a  caer,  sino  
que  se  convertían  como  la  de  Evander  en  meteoros,  o  como  la  
bala  de  cañón  en  estrellas.5

III,  207-208.
5.  Ibíd.  217-2  18.,
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Para  un  guerrero  polémico  tan  hábil  como  Swift,  la  intervención  
directa  en  la  arena  política  era  algo  natural,  especialmente  en  una  era  
en  la  que  todos  los  campos  reclutaban  de  forma  rutinaria  campeones  
literarios.  De  1701  a  1704,  Swift  se  colocó  constantemente  en  el  centro  
de  los  principales  temas  de  la  política  inglesa  y  europea,  comenzando  en  
1701  con  su  tratado  Sobre  las  disensiones  en  Atenas  y  Roma.  Esta  
parábola  clásica  expuso  parte  de  la  oposición  "patriótica"  de  los  
conservadores  al  rey  Guillermo  III,  en  apoyo  de  la  Casa  de  Sruart,  como  
idéntica  a  las  agitaciones  demagógicas  en  la  antigua  Atenas  que  sirvieron  
para  encubrir  una  alianza  traicionera  con  el  imperio  persa.  Swift  fue  
rápidamente  elevado  ese  mismo  año  a  la  categoría  de  profeta  político,  
cuando  Luis  XIV  reveló  sus  intenciones  hacia  Inglaterra,  al  reconocer  al  
pretendiente  Estuardo  al  trono  inglés,  tras  la  muerte  del  exiliado  Jaime  II  
en  París.

Entonces  Aristóteles,  observando  a  Bacon  avanzar  con  un  
semblante  furioso,  acercó  su  arco  a  la  cabeza  y  disparó  su  
flecha,  que  falló  al  valiente  moderno  y  pasó  zumbando  sobre  
su  cabeza;  pero  Descartes  acertó;  la  punta  de  acero  encontró  
rápidamente  un  defecto  en  su  casco;  atravesó  el  cuero  y  el  
cartón  y  le  entró  por  el  ojo  derecho.  La  tortura  del  dolor  hizo  
girar  al  valiente  arquero,  hasta  que  la  muerte,  como  una  
estrella  de  influencia  superior,  lo  atrajo  a  su  propio  vórtice.6

Durante  los  siguientes  doce  años,  Swift  viajó  de  un  lado  a  otro  
entre  Dublín  y  Londres,  adquiriendo  amigos  y  enemigos,  tanto  
conservadores  como  whigs,  defendiendo  los  principios  republicanos  por  
encima  de  las  lealtades  partidistas,  especialmente  dado  el  control  
oligárquico  de  las  facciones  líderes  en  ambos  partidos.

Guillermo  III  murió  en  marzo  de  1702  y  Swift  regresó  a  Inglaterra  
en  abril.  La  guerra  entre  Inglaterra  y  Francia,  que  se  conocería  como  la  
Guerra  de  la  Reina  Ana,  ya  había  estallado  en  1701,  colocando  
efectivamente  el  control  del  gobierno  de  la  nueva  Reina  bajo  el  mando  
del  comandante  de  las  fuerzas  británicas,  John  Churchill,  primero

6.  Ibíd.,  223-224.
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Duque  de  Marlborough,  cuya  familia  engendró  generaciones  de  todo,  desde  
el  colonialismo  genocida  y  el  narcotráfico  internacional  hasta  Winston  
Churchill,  esa  enciclopedia  malvenerada  de  todos  sus  vicios.

segunda  guerra

SWIFT  ABRE  LA  PUERTA  AL  OESTE

La  nueva  guerra  no  solo  amenazaba  con  reducir  Europa  a  un  montón  
de  escombros  bajo  control  oligárquico  internacional.  La  guerra  amenazó  
aún  más  el  flanco  republicano  clave  contra  tal  destino:  las  perspectivas  de  
una  nueva  nación  estadounidense.  Para  las  colonias,  la  escritura  estaba  en  
la  pared.  En  1701,  Inglaterra  inició  la  guerra  contra  Francia,  pero  concluyó  
un  tratado  con  París,  afirmando  que  las  únicas  fuerzas  indias  significativas  
en  América  que  no  estaban  bajo  el  control  de  los  jesuitas  franceses,  las  
Cinco  Naciones  Iroquesas,  permanecerían  neutrales  en  cualquier  conflicto  
entre  Gran  Bretaña  y  Francia.  Este  llamado  tratado  significaba  que,  una  
vez  que  la  guerra  estaba  en  marcha,  los  indios  franceses  fuera  de  Canadá  
podían  moverse  libremente  a  través  de  Nueva  York  controlada  por  los  
iroqueses  para  atacar  las  colonias  "inglesas"  de  Nueva  Inglaterra,  que  no  
recibían  ayuda  militar  alguna  de  Londres.  Al  mismo  tiempo,  nuevas  alianzas  
francesas  con  las  tribus  Choctaw  y  Chickasaw  en  Luisiana  y  Alabama  
amenazaron  las  colonias  del  sur,  y  la  armada  francesa  comenzó  asaltos  

devastadores  contra  la  navegación  de  Nueva  Inglaterra,  también  
desprotegida  por  las  fuerzas  navales  inglesas.

La  amenaza  a  Estados  Unidos  durante  la  Guerra  de  la  Reina  Ana  fue  
una  de  las  principales  preocupaciones  de  Swift,  y  en  varias  ocasiones  
planteó  la  idea  de  venir  a  las  colonias,  bajo  su  cargo  oficial  en  la  Iglesia  
Episcopal,  tal  vez  como  obispo  de  Virginia.  Pero  las  perspectivas,  tanto  
para  Estados  Unidos  como  para  la  supervivencia  misma  de  Europa,  
dependían  de  poner  fin  a  la  terrible  carnicería  de  la  guerra.  Especialmente  
después  de  la  derrota  de  los  franceses  en  Blenheim  en  agosto  de  1704,  
donde  40.000  de  los  60.000  soldados  de  Luis  XIV  fueron  eliminados  
permanentemente  de  las  listas  de  combate,  el  arreglo  pacífico  de  la  "Guerra  
de  la  Reina  Ana"  se  convirtió  en  el  tema  primordial,  y  el  que  con  la  
intervención  de  Swift  remodelaría  las  políticas  del  gobierno  de  la  reina  Ana.

El  duque  de  Marlborough  ciertamente  habría  aprobado  la  estrategia  
oligárquica  similar  de  su  heredero  Winston  Churchill,  quien  mantuvo  inactivo  
al  ejército  de  los  Estados  Unidos  en  Gran  Bretaña  el  mayor  tiempo  posible  
mientras  los  nazis  destrozaban  Europa  durante  la  Segunda  Guerra  Mundial.
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John  Churchill,  duque  de  Marlborough,  fue  el  testaferro  en  el  centro  
de  una  gigantesca  estafa  financiera  y  política,  impuesta  a  Inglaterra  
por  una  oligarquía  europea  dirigida  por  Venecia.  Desde  la  Revolución  
Puritana  que  puso  fin  al  reinado  de  Carlos  I,  y  la  invasión  extranjera  
que  puso  fin  a  la  Restauración  Estuardo  en  1688,  la  red  de  sucesión  
monárquica  en  Inglaterra  se  había  deteriorado  lo  suficiente  como  para  
aumentar  las  posibilidades  de  un  gobierno  absoluto  veneciano  sobre  
los  restos  de  Shakespeare  y  La  Inglaterra  de  Milton,  siempre  que  se  
pudiera  instalar  con  éxito  un  mascarón  de  proa  "inglés"  adecuado.

El  hombre  seleccionado  para  gobernar  en  nombre  de  la  reina  
Ana  no  era  lo  que  la  oligarquía  llamaría  "bien  educado",  pero  era  el  
tipo  de  perro  que  respondería  a  un  amo  tras  otro,  siempre  que  hubiera  
más  en  su  cuenco.  John  Churchill  (1650-1722)  era  hijo  de  "Sir"  
Winston  Churchill,  un  monárquico  devoto  que  luchó  brevemente  
contra  los  ejércitos  de  Cromwell  y  luego  huyó  bajo  la  protección  de  su  
suegra  cuando  la  Commonwealth  ganó  el  control  de  Inglaterra  
occidental.  Mientras  vivía  en  su  casa,  parcialmente  arruinada  por  un  
incendio  provocado  por  las  tropas  realistas  debido  a  los  vínculos  de  
su  familia  con  la  Commonwealth,  Winston  mantuvo  abiertas  sus  
opciones  al  escribir  un  tratado  sobre  el  derecho  divino  de  los  reyes.  
Pero  incluso  después  de  que  la  monarquía  Sruart  volviera  al  poder,  
Winston  solo  valía  unos  pocos  cargos  menores  repartidos  por  los  funcionarios  de  la  corona.

Su  hija  Arabella  abrió  el  camino  hacia  favores  reales  más  
sustanciales,  al  convertirse  en  amante  del  duque  de  York  y  madre  de  
cuatro  de  sus  hijos  bastardos.  El  duque,  hermano  menor  del  rey  
Carlos  II  y  más  tarde  su  sucesor  como  Jacobo  II,  mostró  su  satisfacción  
desde  el  principio,  al  aceptar  como  paje  a  John,  el  hermano  de  quince  
años  de  Arabella,  en  1665.  John  Churchill  adoptó  el  modelo  de  
ascenso  de  su  hermana,  al  tener  una  romance  con  la  principal  amante  
de  Carlos  II,  Barbara  Palmer,  duquesa  de  Cleveland,  e  inició  su  propia  
fortuna  con  10.000  libras  esterlinas  de  este  notorio  intrigante  de  la  
corte.  Husmeando  entre  las  jóvenes  damas  de  honor  del  palacio  del  
Rey,  John  Churchill  seleccionó  a  su  esposa  Sarah,  quien  luego  fue  
ascendida  al  círculo  íntimo  de  servicio  de  la  hija  de  James  II,  Anne,  la  
futura  Reina.7

¿El  peor  Churchill?

7.  George  Malcolm  Thompson,  The  Fint  Churchill:  La  vida  de  John.  iJt  
Duke  of  Marlborough  (Londres,  1979),  16-19,  24-2  5.
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A  ella  debe  principalmente  el  duque  su  grandeza  y  su  caída;  
por  más  de  veinte  años  poseyó,  sin  rival,  los  favores  de  la  
más  indulgente  ama  del  mundo,  y  nunca  desaprovechó  una  
sola  oportunidad  que  se  interpusiera  en  su  camino  de  
mejorarla  en  provecho  propio.  Ha  conservado  una  aceptable  
reputación  en  la  corte,  en  cuanto  a  amor  y  galantería;  pero  
tres  Furias  reinaban  en  su  pecho,  los  enemigos  más  mortales  
de  todas  las  pasiones  más  suaves,  que  eran,  la  Avaricia  
sórdida,  el  Orgullo  desdeñoso  y  la  Rabia  ingobernable;  por  el  
último  de  estos  estallando  a  menudo  en  salidas  del  tipo  más  
imperdonable,  ella  había  alienado  mucho  tiempo  la  mente  de  
su  soberano,  antes  de  que  apareciera  al  mundo. . ..  Imagínese  
lo  que  tal  espíritu,  irritado  por  la  pérdida  de  poder,  favor  y  
empleo,  es  capaz  de  hacer  o  intentar;  y  luego  he  dicho  basta.8

Incluso  según  los  bestiales  estándares  oligárquicos,  John  y  Sarah  
Churchill  eran  una  pareja  poco  probable  que  desempeñara  un  papel  
importante  en  los  asuntos  mundiales  de  su  época.  Pero  su  atención  
inquebrantable  y  simultánea  tanto  al  mejor  postor  en  ese  momento  como  
a  quien  pudiera  aumentar  las  apuestas,  los  convirtió  en  el  vehículo  
doméstico  perfecto  para  un  complot  veneciano  para  destruir  lo  que  
quedaba  de  las  aspiraciones  republicanas  de  la  Commonwealth  inglesa.

Sarah  Jennings,  la  futura  duquesa  de  Marlborough,  pasó  gran  parte  
de  su  adolescencia  como  una  de  las  notoriamente  llamadas  "damas  de  
honor"  en  la  depravada  corte  de  Carlos  II.  Su  madre,  que  como  viuda  
llena  de  deudas  había  conseguido  alojamiento  en  el  Palacio  de  St.  James  
para  escapar  de  la  ley,  era  descrita  con  frecuencia  en  panfletos  de  la  
época  como  "una  bruja"  y  una  "hechicera".  La  carrera  de  intriga  palaciega  
y  manipulación  sádica  de  Sarah  podría  parecer  extraída  del  personaje  de  
Lady  Macbeth  de  Shakespeare,  excepto  que  carecía  del  sentido  del  
remordimiento.  Como  Jonathan  Swift  escribió  sobre  ella  en  1713,  después  
de  que  ella  y  su  Churchill  fueran  expulsados  de  la  corte  de  la  reina  Ana:

8.  Jonathan  Swift,  Historia  de  los  últimos  cuatro  años  de  la  reina,  en  Sheridan,
ed.,  Works  of  Swift  (Londres,  1758),  VII,  27-28.
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Después  de  supervisar  algunos  baños  de  sangre  sin  sentido,  
durante  una  guerra  entre  Francia  y  los  holandeses  en  la  década  de  
1670,  Churchill  fue  elogiado  por  sus  pagadores  franceses  por  sus  
esfuerzos  mercenarios  en  el  campo.  Cuando  el  enemigo  de  Luis  XIV,  
el  príncipe  holandés  Guillermo  de  Orange,  invadió  Inglaterra  en  1688  
para  arrebatarle  el  trono  a  Jacobo  II,  Churchill  traicionó  rápidamente  al  
rey  Estuardo,  que  le  había  otorgado  un  patrocinio  de  un  cuarto  de  siglo.  
Se  unió  a  los  ejércitos  de  William,  quien  lo  envió  a  luchar  contra  los  
franceses  en  el  Rin,  y  lo  nombró  conde  de  Marlborough.

Las  reglas  de  sucesión,  estrictamente  aplicadas,  habrían  dejado  
al  invasor  Guillermo  con  el  estatus  de  "príncipe  consorte"  de  la  reina  
María,  quien  en  1689,  todavía  estéril,  casi  no  tenía  perspectivas  de  un  
heredero  directo.  En  ese  caso,  Ana  sería  su  sucesora  a  la  muerte  de  
María.  Pero  los  oligarcas  venecianos  que  financiaron  la  aventura  de  
William  insistieron  en  algunos  cambios  para  resolver  el  problema,  lo  
que  indicaba  algo  del  destino  que  se  le  esperaba  a  Inglaterra.  William  
convocó  una  "convención"  en  lugar  del  Parlamento,  se  propuso  a  sí  
mismo  como  rey  y  obtuvo  la  aprobación  para  una  monarquía  conjunta.  
Todo  el  poder  administrativo  residiría  en  sus  manos,  y  él  reinaría  solo  
si  María  muriera  antes  que  él.9
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Había  algo  más  en  la  traición  de  Churchill  que  su  inclinación  
general  a  'ir  con  el  ganador'.  Bajo  las  reglas  de  la  sucesión  monárquica  
hereditaria,  incluso  con  la  huida  de  James  II  a  Francia  interpretada  
como  su  'abdicación',  el  único  reclamo  de  Guillermo  de  Orange  para  
estar  cerca  del  trono  fue  su  matrimonio  en  1677  con  la  renuente  hija  
de  James,  Mary,  la  hermana  mayor  de  Anne.  Sobre  la  base  de  los  
años  de  Sarah  Churchill  de  "servicio"  manipulador  y  congraciador  con  
la  joven  Anne,  el  nuevo  conde  de  Marlborough  esperaba  que  le  
colocaran  cuencos  aún  más  grandes.

Las  objeciones  de  la  princesa  Ana  de  que  el  acuerdo  virtualmente  
implicaba  que  renunciaba  a  su  derecho  de  sucesión  eran  comprensibles.  
Las  súplicas  personales  de  Sarah  Churchill  y  el  líder  jesuítico  anglicano  
John  Tillotson  se  combinaron  con  las  garantías  privadas  de  Marlborough  
a  todos  de  que  Anne  había  acordado  que  William  debería  gobernar  de  
por  vida,  hasta  que  la  aquiescencia  de  Anne  estuvo  a  la  altura.

9.  Edward  Gregg,  Queen  Anne  (Londres,  1980),  68-69.
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Mientras  Sarah  pudiera  manejar  a  Anne,  los  Churchill  sintieron  
que  podían  esperar  al  menos  dos  reinados  para  construir  su  propio  
poder.  En  todos  los  tratos  entre  ladrones,  sin  embargo,  inevitablemente  
hay  algunos  cabos  sueltos.  El  primer  problema  de  Churchill  fue  con  el  
propio  rey  Guillermo,  que  estaba  más  que  preocupado  por  un  hombre  
que  podía  cambiar  de  lealtad  con  tanta  facilidad.  La  traición  de  James  
fue  inicialmente  bastante  lucrativa,  ya  que  a  Churchill  se  le  encomendó  
la  tarea  de  purgar  el  ejército  Stuart,  mientras  conservaba  la  "gran  
cosecha"  de  las  ganancias  de  la  venta  de  nuevas  comisiones,  incluso  
para  regimientos  adicionales  creados  por  William.  William  notó  en  
privado  que  si  bien  aprobaba  la  traición  en  su  nombre,  no  le  agradaba  
el  traidor.
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Ya  en  marzo  de  1690,  Mary  escribió  en  privado  que  el  nuevo  régimen  
estaba  amenazado  por  un  partido  republicano  y  por  el  partido  jacobita  
que  apoyaba  a  los  Estuardo,  "y  tengo  motivos  para  temer  que  mi  
hermana  esté  formando  un  tercero".

cumplir  En  1691,  Tillotson  fue  recompensado  con  el  nombramiento  de  
arzobispo  de  Canterbury.

Queen  Mary  resultó  ser  otro  problema.  Aunque  miserable  en  su  
matrimonio  con  William,  cuya  supuesta  homosexualidad  era  el  tema  
de  conversación  de  todas  las  cortes  de  Europa,  la  Reina  reconoció  
rápidamente  los  esfuerzos  de  los  Churchill  por  convertir  a  Anne  en  su  
propio  peón,  mientras  la  enfrentaba  tanto  a  William  como  a  Mary.

Las  preocupaciones  específicas  de  Queen  Mary  tendían  a  
centrarse  en  asuntos  como  que  Sarah  Churchill  estafó  a  Anne  con  
miles  de  libras  en  las  cartas,  además  de  tomar  £  1,000  al  año  del  
acuerdo  de  Anne  como  una  "pensión".  El  rey  Guillermo  había  añadido  
motivos  para  desconfiar  de  los  Churchill,  dados  numerosos  informes  
de  que  Marlborough  mantenía  correspondencia  secreta  con  
conspiradores  franceses  en  torno  a  Jacobo  II,  el  depuesto  rey  Estuardo,  
que  se  había  refugiado  en  Francia.  En  enero  de  1692,  William  despojó  
a  Marlborough  de  todos  sus  cargos  judiciales;  en  mayo,  la  reina  María  
ordenó  que  lo  arrestaran  y  lo  enviaran  a  la  Torre  de  Londres,  acusado  
de  conspirar  para  una  invasión  jacobita  de  Inglaterra.11  Los  cargos  

no  fueron  probados,  ni  eran  precisos  en  cuanto  a  la  naturaleza  
real  del  complot  en  el  que  estaba  involucrado  Marlborough.

10.  Citado  en  Gregg,  Queen  Anne  (Londres,  1980),  79.
11.  Thompson,  Fint  Churchill.  76-79.
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en:  el  desmantelamiento  de  lo  que  quedaba  del  estado  nacional  
inglés,  y  convertirlo  en  un  terreno  de  saqueo  para  los  mismos  intereses  
financieros  veneciano-holandeses  que  ya  habían  invadido  Inglaterra.

El  reinado  del  rey  Guillermo  III  estuvo  totalmente  dominado  por  los  
llamados  whigs  de  la  "Corte"  o  "Junto",  cuyas  notorias  manipulaciones  
de  la  moneda  y  los  instrumentos  de  deuda  eran  tales  que  incluso  el  
primer  ministro  británico  del  siglo  XIX,  Disraeli,  se  refería  habitualmente  
a  ellos  como  los  "Fiesta  veneciana".  Estos  campeones  de  las  "libertades  
inglesas"  y  la  "libre  empresa"  se  propusieron  controlar  tanto  el  crédito  
como  la  deuda  de  Inglaterra  y,  por  lo  tanto,  toda  su  economía,  y  pronto  
provocaron  una  prolongada  depresión  económica  en  el  país.

El  esquema  también  transfirió  gran  parte  de  la  riqueza  existente  
del  país  a  una  nueva  clase  de  especuladores  y  administradores  de  
dinero,  quienes  luego  procedieron  a  comprar  más  escaños  en  el  
Parlamento  para  perpetuar  la  estafa.  Como  relató  Swift  más  tarde,  
este  sistema  fue  "de  gran  ventaja  para  quienes  estaban  en  su  gestión,  
así  como  para  sus  amigos  y  dependientes;  porque,  a  menudo,  los  
fondos  resultaron  insuficientes,  el  gobierno  se  vio  obligado  a  hacer  
cuentas  para  compensar  el  resto". ."  Estos  a  menudo  se  vendían  con  
más  del  cuarenta  por  ciento  de  descuento.  Swift  escribió  sobre  este  arreglo:
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Ejemplares  fueron  las  actividades  centradas  en  Charles  Montagu,  
barón  y  más  tarde  conde  de  Halifax.  Los  whigs,  por  supuesto,  eran  
partidarios  acérrimos  de  los  poderes  del  Parlamento  y,  por  lo  tanto,  
estaban  muy  dispuestos  a  que  la  Cámara  de  los  Comunes  promulgara  
medidas  de  ruina  económica.  Como  Lord  Tesorero  del  Rey  William,  
Montagu  aseguró  la  aprobación  de  una  enorme  factura  de  préstamo  a  
altas  tasas  de  interés,  aparentemente  para  financiar  la  guerra  en  curso  
de  William  en  Europa,  y  ofreciendo  futuros  impuestos  como  garantía.  
Al  mismo  tiempo  que  desangraba  la  economía  inglesa  y  restringía  
cualquier  crédito  para  mejorar  la  agricultura  y  la  manufactura,  el  
esquema  de  Montagu  creó  la  primera  deuda  nacional  de  Inglaterra,  
diseñada  para  ser  autoexpansiva  y  permanente.

A  este  precio,  los  que  estaban  en  el  secreto  los  compraron,  
y  luego  se  encargaron  de  tener  esa  deficiencia.

El  'Partido  Veneciano'  de  Gran  Bretaña
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Más  del  cuarenta  por  ciento  de  la  suma  transferida  por  su  primer  
parlamento  fue  reclamada  solo  por  el  pago  de  intereses.  Pero  los  
mismos  perpetradores  de  esta  estafa  también  habían  establecido  un  
monopolio  sobre  la  banca  inglesa  y  también  habían  impuesto  una  
contracción  crediticia  viciosa.  En  1694,  Montagu  supervisó  la  fundación  
del  Banco  de  Inglaterra,  que  pronto  empezó  a  emitir  billetes  contra  los  
"recuentos"  del  gobierno  para  pagar  sus  propios  préstamos  para  llevar  
a  cabo  la  guerra  en  Europa.

La  multitud  veneciana  de  Montagu  desató  a  John  Locke,  su  
propagandista  interno,  para  contrarrestar  esta  oposición  no  deseada  a  
las  propuestas  'ilustradas'  de  las  'familias'  venecianas.  El  panfleto  de  
Locke,  "Algunas  consideraciones  sobre  las  consecuencias  de  reducir  el  
interés  y  aumentar  el  valor  del  dinero",  denunciaba  el  programa  de  
desarrollo  económico  del  círculo  de  Harley,  y  especialmente  la  
disposición  de  que  las  tasas  de  interés  se  mantuvieran  en  un  cuatro  por  
ciento  o  menos.  el  mismo  John  Locke  cuyas  políticas  el  "partido  

veneciano"  británico  Whig  del  siglo  XVIII  trató  de  imponer  en  
Estados  Unidos,  como  un  modelo  constitucional  de  "libertad".  El  mismo  
John  Locke,  como  miembro  de  la  Junta  de  Comercio  reorganizada  por  
Venecia  del  rey  Guillermo,  abogó  por  la  revocación  de  los  estatutos  de  
todas  las  colonias  americanas,  una  dictadura  real  sobre  su  actividad  
económica  y  la  prohibición  de  fabricar  productos  terminados.

El  mismo  John  Locke,  como  filósofo  de  la  'Ilustración',  insistía  en  que  
la  mente  humana  no  era  más  que  el  registro  animal  de  'sensaciones'.

suministrado  en  la  próxima  sesión  del  parlamento;  por  lo  
que  duplicaron  su  capital  en  pocos  meses.

Cuando  la  reina  Ana  accedió  al  trono  en  1702,  la  deuda  se  había  
duplicado  y  triplicado  varias  veces.

Los  herederos  políticos  del  Partido  de  la  Mancomunidad  Inglesa,  
dirigido  por  Robert  Harley,  habían  propuesto  en  1691  un  Banco  Nacional  
de  Tierras  para  emitir  créditos  a  bajo  interés,  garantizados  por  mejoras  
de  la  tierra,  que  también  podrían  financiar  el  comercio  y  la  manufactura.

SWIFT  ABRE  LA  PUERTA  AL  OESTE

1  2.  Swift,  Historia,  1  02.
13.  Philip  Valenti,  "La  economía  política  de  los  aliados  ingleses  de  

Leibniz" (manuscrito  inédito,  1978).
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En  1696,  Newton  supervisó  la  "Gran  Reacuñación",  según  la  cual  todas  
las  monedas  inglesas  se  rasparon  o  "recortaron"  en  sus  bordes  por  su  valor  
metálico,  una  práctica  centenaria  que  ya  no  se  aceptaría  como  moneda  de  
curso  legal.  Tampoco  serían  redimidos  por  su  valor  nominal,  aunque  hubieran  
circulado  como  tales.
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El  panfleto  veneciano  de  Locke  contra  el  Banco  Nacional  de  Tierras  de  
Harley  se  completaba  con  un  lamento  estremecedor  por  el  destino  de  los  
pobres,  al  tiempo  que  dejaba  claro,  sin  embargo,  que  su  verdadera  
preocupación  eran  los  administradores  de  dinero  especulativos.  Al  rechazar  
cualquier  noción  de  invertir  en  la  producción  de  nueva  riqueza,  Locke  se  quejó  
de  que  las  tasas  de  interés  del  cuatro  por  ciento  propuestas  por  Harley  
perjudicarían

La  carta  del  Banco  de  Inglaterra  de  Montagu,  pasada  de  contrabando  
a  través  del  Parlamento  con  el  pretexto  de  financiar  la  guerra  contra  Francia,  
endeudó  al  gobierno  con  los  administradores  de  dinero  controlados  por  
Venecia  a  la  tasa  "moderada"  duplicada  del  ocho  por  ciento  de  interés.  Pero  
esta  agencia  de  saqueo  recién  licenciada  tenía  cosas  más  importantes  en  
mente.  Una  vez  que  Montagu  obtuvo  el  nombramiento  como  Ministro  de  
Hacienda,  se  movió  para  imponer  una  mayor  restricción  crediticia  al  reducir  la  
cantidad  de  monedas  en  circulación  prácticamente  a  la  mitad.  Nombró,  como  
instrumento  apropiado  para  tal  carnicería  económica,  un  nuevo  Guardián  de  
la  Casa  de  la  Moneda  en  1695,  el  plagiario  aristotélico  y  devoto  estudiante  de  
lo  oculto,  Sir  Isaac  Newton.  El  patético  Newton,  que  había  tratado  de  robar  un  
poco  de  credibilidad  científica  reclamando  como  propia  la  invención  del  cálculo  
diferencial  de  Leibniz,  complació  a  su  patrón  Montagu  proporcionándole  una  
amante,  la  sobrina  e  hija  adoptiva  del  propio  Newton.

En  cambio,  debían  devolverse,  para  ser  reemplazados  en  una  fecha  posterior  
no  especificada,  por  monedas  de  valor  nominal  igual  al  peso  metálico  total  de  
las  monedas  antiguas.  Según  estimaciones  contemporáneas,  esta  respuesta

viudas  y  huérfanos,  y  otros  no  instruidos  en  las  artes  y  
administración  de  hombres  más  hábiles,  cuyas  haciendas  
estando  en  dinero,  ellos  seguramente,  especialmente  los  o  
fanfanes,  no  tendrán  más  ganancia  de  su  dinero,  que  el  interés  
que  la  ley  apenas  permite  [énfasis  añadido] }.
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En  1700,  poco  después  de  la  misión  de  Montagu  a  Venecia  como  
"plenipotenciario  especial"  del  rey  Guillermo,  se  añadió  un  nuevo  giro  al  
plan  del  partido  veneciano  para  asumir  el  control  total  de  Inglaterra.

movió  más  de  2.700.000  libras  esterlinas  en  metálico  de  la  circulación  en  
1696,  una  cifra  más  de  un  tercio  mayor  que  la  deuda  total  de  la  corona  al  
final  del  reinado  de  Jaime  II.  Mientras  tanto,  Montagu  había  aumentado  la  
deuda  nacional  a  más  de  20  millones  de  libras  esterlinas.

También  en  1  697,  Robert  Spencer,  conde  de  Sunderland,  fue  
nombrado  Lord  Chambelán,  elevando  temporalmente  el  poder  de  otro  
conspirador  veneciano  que  había  ayudado  a  organizar  la  conquista  del  
trono  inglés  por  parte  de  Guillermo.  El  hijo  de  Sunderland,  Charles,  se  casó  
con  la  segunda  hija  de  Churchill  y  extendió  el  sistema  de  control  de  la  
"familia"  veneciana  al  convertirse  en  Secretario  de  Estado,  de  1  708  a  17  
10,  para  el  Whig  Junto  que  entonces  gobernaba  la  Reina  Ana.  Charles  
Montagu,  barón  de  Halifax,  fue  nombrado  en  1707  por  el  mismo  Junto  para  
un  puesto  aún  más  alto:  embajador  en  Venecia.

La  muerte  de  la  reina  María  a  causa  de  la  viruela  en  1694  colocó  a  la  
princesa  Ana  en  la  línea  de  sucesión  para  suceder  a  Guillermo  en  el  trono,  
seguida  a  su  vez  por  su  hijo,  el  duque  de  Gloucester,  el  único  de  sus  
dieciocho  hijos  que  sobrevivió  a  la  infancia.  En  1698,

en  1697

14
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el  golpe  veneciano  dentro  de  Inglaterra  fue  casi  total.  
Montagu  fue  nombrado  primer  ministro  ese  año,  sucediendo  a  su  compinche  
Lord  Sidney  Godolphin  (1661-1715).  Go  dolphin  ya  era  íntimo,  con  la  ayuda  
de  Sarah  Churchill,  de  la  princesa  Ana,  y  también  se  desempeñó  como  lord  
tesorero  durante  el  reinado  del  rey  Guillermo.  En  1698,  el  hijo  de  Godolphin  
se  casó  con  una  de  las  hijas  de  Churchill,  y  durante  la  perpetuación  de  la  
"Guerra  de  la  Reina  Ana"  por  parte  del  duque  de  Marlborough,  el  control  del  
Tesoro  por  parte  de  Godolphin  aseguró  el  flujo  continuo  de  fondos  hacia  el  
pozo  sin  fondo  de  las  campañas  de  Marlborough  en  Europa.

SWIFT  ABRE  LA  PUERTA  AL  OESTE

14.  El  relato  anterior  del  esquema  de  lucha  y  recuperación  bancaria  se  basa  en
el  manuscrito  Valenti.

La  carta  de  Leibniz

,

Machine Translated by Google



78  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

Pero  en  1700,  el  duque  de  Gloucester,  de  once  años,  murió  
repentinamente  de  viruela,  lo  que  no  dejó  una  solución  automática  a  
la  cuestión  de  un  sucesor,  especialmente  a  la  luz  de  la  reciente  serie  
de  abortos  espontáneos  de  Anne.  Las  realidades  políticas  
descartaron  la  vuelta  del  exilio  católico  a  Jaime  II  oa  sus  herederos.  
Tanto  la  insistencia  whig  en  una  sucesión  protestante  como  la  
defensa  conservadora  de  la  monarquía  hereditaria  convergían  ahora  
en  un  plan  discutido  por  primera  vez  cuando  Guillermo  de  Orange  
subió  al  trono  en  1689:  la  sucesora  de  Ana  sería  la  electora  Sofía  de  
Hannover  (1630-1714),  la  nieta  de  Santiago  1.

Irónicamente,  la  enormidad  de  la  amenaza  de  Leibniz  a  los  
ojos  de  la  oligarquía  dejó  una  apertura  crucial  en  otro  flanco:  el  
control  sobre  la  propia  reina  Ana.  Mientras  Ana  reinó,  Sofía  no  pudo  
acceder  al  trono.  El  hecho  de  que  Anne  tuviera  treinta  y  seis  años  
en  1702,  y  Sophie  el  doble  de  esa  edad,  le  dio  a  Anne  una  cierta  
libertad  que  quizás  solo  haya  captado  parcialmente.

Marlborough  fue  nombrado  gobernador  del  joven  duque,  y  el  control  
de  los  Churchill  sobre  los  futuros  favores  de  la  corona  parecía  seguro.

El  arreglo  satisfizo  los  dictados  de  la  genealogía  real,  pero  
desde  el  punto  de  vista  oligárquico,  hubo  una  enorme  complicación.  
La  corte  de  Sofía  en  Hannover  fue  el  punto  focal  de  influencia  del  
gran  líder  republicano,  Gottfried  Wilhelm  von  Leibniz,  quien  llegó  allí  
por  primera  vez  en  1679  a  la  edad  de  treinta  y  tres  años,  ya  una  
figura  importante  en  la  formulación  de  políticas  científicas  y  
económicas  internacionales.  En  1701,  cuando  el  Parlamento  inglés  
aprobó  la  Ley  de  establecimiento  que  determinaba  la  sucesión  de  
Hannover,  Leibniz  era  oficialmente  consejero  privado  de  Sofía  y  
asistente  en  el  Tribunal  de  Cancillería.

Sucediendo  a  Guillermo  en  el  trono  en  1  702,  la  nueva  reina  
Ana  se  convirtió  rápidamente  en  el  centro  de  una  de  las  luchas  más  
feroces  entre  el  oligarquismo  y  el  republicanismo  desde  la  lucha  por  
la  Commonwealth  inglesa.  Desde  el  punto  de  vista  de  la  oligarquía,  
el  plan  de  batalla  requería  intensificar  el  control  de  John  y  Sarah  
Churchill  sobre  los  consejos  de  la  reina,  aislándola  de  la  influencia  
política  de  Leibniz  y  asegurando  que  Sophie  nunca  ascendiera  al  
trono  inglés,  porque  entonces  Leibniz  adquiriría  la  capacidad  de  
decisión  política  directa.  autoridad  a  un  nivel  que  podría  inclinar  la  
balanza  a  favor  del  republicanismo  a  nivel  internacional.
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(Cortesía  de  los  archivos  de  Ihe  Massachusetts)

John  Winthrop  (1  588-1649),  
fundador  y  primer  

gobernador  de  la  Colonia  de  
la  Bahía  de  Massachusetts.  
El  19th-amllllY  statile  de  
Winthrop  anteriormente  se  
encontraba  en  el  collay  
qllare  de  Boston.  (clipart.com)

El  CharIer  de  1629  de  la  Compañía  de  la  Bahía  de  
Massachllsetts.  Bajo  el  liderazgo  de  Winthrop,  los  políticos  
autónomos  introducidos  de  contrabando  en  la  carta  se  
casaron  para  establecer  una  república  puritana  en  América.
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John  Witlthrop,  Jr.  (1606-1676),  unificó  los  
primeros  asentamientos  de  Connecticut  
en  una  nueva  carta  en  1661,  con  poderes  

soberanos  similares  a  los  que  su  padre  había  
establecido  para  Massachwetts.  (clipart.com)

En  la  década  de  1640,  el  joven  
Winthrop  también  estableció  el  

primer  complejo  industrial  
automatizado  en  Estados  Unidos:  
el  WQYk  de  hierro  en  Saugus,  
Massachusetts,  una  fábrica  accionada  
por  agua  que  producía  hierro  forjado,  
enrollado  y  cortado  automáticamente  

en  varillas  y  barras  de  hierro.  (Cortesía  
de  H.  Graham  Lowry)
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Arriba:  el  legendario  Charter  
Oak  de  COlllltrtiCllrs,  donde  se  
ocultó  su  estatuto  para  evitar  su  
incautación  en  1  687  por  Edmund  
A  ndros,  gobernador  real  del  
Dominio  de  Nueva  Inglaterra.
Derecha:  la  Carta  de  la  Bahía  de  
Massachusetts,  revocada  en  1684,  siguió  siendo  un  símbolo  de  independencia  incluso  en  
la  época  de  la  Revolución  Americana.  Aquí  Sam  Adams  señala  desafiantemente  el  
documento  histórico.  En  un  retrato  de  Copley,  pintado  después  de  la  Masacre  de  Boston  en  

1  770.  (División  de  Grabados  

y  Fotografías,  Biblioteca  0/  
Corlgress)

El  rey  Carlos  I  de  Inglaterra  
(1630-1685).  Instruido  en  su  

juventud  por  el  bestial  Thomas  
Hobbes,  Carlos  II  hizo  de  la  
Restauración  Estuardo  sinónimo  

de  depravación  y  corrupción.  
Pasó  la  última  década  de  su  
reinado  intentando  destruir  las  
libertades  constitucionales  de  las  
colonias  americanas.  (dipart.cotlt)
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El  golpe  incruento  que  
Ulhich  derrocó  al  régimen  de  
Andros  en  1689  fue  anunciado  
en  Boston  por  este  volante,  
ordenando  al  gobernador  a  hacer  la  paz/potra.

Edm1lnd  Alldrosshire  (clipart.com)

Incremente  Mather  
(1639-1723),  el  filósofo  
ptritano,  científico  y  
estadista  que  lideró  la  
lucha  para  restaurar  la  
carta  de  Massachmetts.  
Como  presidente  de  
Harvard,  promovió  a  Platón  
y  Kepler,  contra  Aristóteles  
y  Descartes.  (División  de  
Grabados  y  Fotografías,  
Biblioteca  0/  Congreso)

EN  THI  A .. ...  FTOUIL ..

BOSTÓN:
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La  página  del  título  de  'Boni/adm'  de  Mather,  
que  escribió  anónimamente  en  17  1  0.  Gel/
emily  conoce  como  'Essays  to  Do  Gooc/',  
fue  citada  por  Benjamin  Frallklin  CIS  como  la  principal  in/ilence  sobre  su  Ii/
e,  y  u'fueron  ampliamente  reimpresos  en  
Estados  Unidos  hasta  la  década  de  1860,  
durante  la  Guerra  Civil.

Cotton  Mather  (1  663-1  

728),  el  hijo  de  0/  Incremento,  
y  la  figura  intelectual  más  
prolífica  de  la  América  colonial,  
sus  445  obras  publicadas  
incluyen  tratados  sobre  filosofía,  

religión,  lenguas  antiguas,  
historia,  política,  economía,  
física,  astronomía,  biología,  
botánica,  geología,  el  arte  del  
canto  y  la  única  guía  médica  
para  médicos  estadounidenses  
en  ese  momento.  (arttoday.com)

./, IIH  (.MH  JItd  it  ffl"'fiU/'M  lM

eso  es  ser  _VISCOSIDAD

POR  THOSS  
que  Defire  a  Anfwec  el  Gran  FIN  de  

Levantamiento,  y  HACER  BIEN  
Mientras  ellos  1...i1It.

D,

UN  LIBRO  Otl'trcd,  
Firft,  en  General,  a  TODOS  LOS  

CRISTIANOS,  en  una  
PERSONA\LCapacidad,  o  en  un  FAMILIAR.

Sobre  la

•

A  MAGISTRADOS,  uOIo  MINISTROS,  
UOIO  MÉDICOS,  A  ABOGADOS,  
lI11  A  ESCOLARES,  umo  WC2ltby  
SEÑORES,  UOIO  tipos  febriles  de  
FUNCIONARIOS,  unlO  IGLESIAS,  
y  a  todas  las  SOCIEDADES  de  
carácter  e  intención  ltelipOlU .  Con  
Humildes  PROPUESTAS,  de  
Uncxoeplionablo  MÉTODOS,  a  la  

DG.J  en  el  Mundo.  i;h.'Vi':';a:-;.;i:" ,.:;;;-/H-  G,.J .w",.,

ES

desfigurado  y  desfigurado,

ESS
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Rafael,  'La  escuela  de  A  ellos.  '

Gottfried  \VilheLm  von  Leibrliz  
(1646-1716)

Jonathan  Swift  
(1667-1745)

En  las  figuras  centrales  de  la  
pintura,  Platón,  apuntando  hacia  el  
cielo,  está  retratado  a  la  izquierda;  
Aristóteles,  a  la  derecha,  gesticula  
hacia  abajo,  aferrado  a  su  Ética  
inmoral.  (clipart.com)

El  brillante  satírico  Jonathan  Wift  dirigió  
las  cadenas  republicanas  de  su  tiempo  
en  Inglaterra,  Escocia  e  Irlanda.  
Trabajando  en  alianza  con  Leibniz,  el  
líder  de  las  fuerzas  republicanas  a  nivel  

internacional,  desempeñó  un  papel  
decisivo  en  la  liberación  de  la  reina  Ana  
del  duque  de  Marlborough  y  ayudó  a  
impulsar  los  avances  iniciales  de  
Estados  Unidos  para  convertirse  en  una  
nación  continental.  Tanto  para  Leibniz  
como  para  Swift,  el  punto  de  referencia  
se  remonta  a  la  batalla  entre  Platón  y  
Aristóteles.  La  pintura  renacentista  de  
Rafael  de  'La  escuela  de  Atenas'  
enfatizó  la  distinción  entre  las  dos  
perspectivas.
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Thomas  Hobbes  
(1588-7679)

René  Descartes  
(1596-1650)

Todos  ellos  promovieron  la  ideología  de  un  orden  mundial  oligárquico:  basado  en  las  
nociones  perversas  de  que  el  hombre  es  una  bestia.  y  el  universo  está  muerto.  Todos  
ellos  fueron  patrocinados  a  través  de  los  controladores  venecianos  de  las  finanzas  
europeas,  y  Leibniz,  Swift  los  identificó  como  enemigos  de  la  humanidad.  y  los  Mathers.  
El  plagiario  del  engaño  Isaac  Newton,  por  ejemplo.  prostitttt  su  propia  sobrina  a  la  cabeza  
del  Banco  de  Inglaterra;  y  Joh11  Locke  abogó  por  apoderarse  de  todos  los  títulos  de  
propiedad  de  las  tierras  de  América  en  nombre  del  rey.  (clipart.  C01ll;  clipart.  com;  División  
de  Impresiones  y  Fotografías,  Biblioteca  del  Congreso;  arttoday.com)

Isaac  Newton  
(1642-1727)

John  Locke  
(1632-1704)

Una  galería  de  pícaros  de  aristotélicos.
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Sarah  Jennings  Churchill,  
duquesa  de  Marlborough  
(1660-1744).  La  'Lady  
Macbeth'  detrás  de  los  sueños  
de  poder  de  su  marido.  Su  
madre.  un  sirviente  de  palacio,  
era  sospechoso  de  brujería.  
(Galería  Nacional  de  Retratos,  Londres)

La  duquesa  de  Somerset  
(1667-1722).  Aliada  de  Marlborough  
y  enemiga  de  Swift,  facilitó  el  golpe  
del  partido  veneciano  contra  la  
moribunda  reina  Ana.  (Galería  
Nacional  de  Retratos,  Londres)

John  Churchill  (1650-1722),  
DlIke  de  Madborottgh.  Hermano  de  
la  prostituta  real,  Arabella,  fue  
admitido  en  COltrt  como  paje .  
Siguió  el  ejemplo  de  su  hermana  lo  
mejor  que  pudo,  convirtiéndose  en  un  
juguete  para  la  amante  del  Dltke  de  
York  (más  tarde  King  James  11).  
(clipart.com)
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Mientras  Sophie  viviera,  cualquier  inclinación  oligárquica  de  poner  
fin  al  reinado,  incluso  de  una  Reina  Ana  rebelde,  sería  controlada  
por  la  'tarjeta  de  Leibniz'.

En  1714,  como  rey  Jorge  I,  nombró  a  Montagu  para  el  puesto  más  
alto  de  su  gabinete,  Primer  Lord  del  Tesoro,  y

En  el  caso  de  su  hijo  Georg  Ludwig,  una  declaración  tan  
cautelosamente  guardada  resultó  más  que  justificada.  Ya  con  
diecinueve  años  cuando  Leibniz  llegó  a  Hannover  en  1679,  el  
príncipe  elector  había  elegido  al  patético  príncipe  holandés  Guillermo  
de  Orange  como  su  ídolo  y  la  caza  como  su  vocación.  Tras  el  Acta  
de  Establecimiento,  el  interés  de  la  oligarquía  por  este  potencial  
monarca  se  hizo  efusivo.  Tanto  Charles  Montagu,  el  poderoso  
corredor  veneciano  catalogado  como  Baron  Halifax,  como  el  modelo  
de  alquiler,  John  Churchill,  dedicaron  personalmente  un  tiempo  
considerable  y  prodigiosas  sumas  de  dinero  durante  el  reinado  de  
Anne,  para  mantener  al  Elector  en  el  campo  de  los  oligarcas.  Sus  esfuerzos  fueron  exitosos.

Mientras  tanto,  se  hizo  todo  lo  posible  para  mantener  a  Anne  
bajo  el  dominio  de  los  Churchill  y,  mirando  más  allá  del  día  de  la  
muerte  de  Sophie  por  vejez,  para  asegurar  el  control  sobre  el  
siguiente  hannoveriano  en  la  línea,  Georg  Ludwig,  el  Príncipe  
Elector  (el  futuro  Jorge  1).  La  propia  Sofía  parece  haber  tenido  
pocas  esperanzas  de  convertirse  en  reina  de  Inglaterra,  aunque  
Leibniz  y  sus  amigos  en  Inglaterra  hicieron  varios  intentos  fallidos  
de  asegurarle  la  residencia  oficial  allí.  Tras  la  noticia  del  Acta  de  
Establecimiento  en  1701,  Sophie  le  dijo  a  John  Tolland,  enviado  a  
Hannover  de  Robert  Harley,  el  presidente  de  la  Cámara  de  los  
Comunes:

87

El  Elector  se  opuso  abiertamente  al  plan  de  paz  para  Europa  que  
Leibniz  y  Swift  llevaron  a  la  mesa  de  negociaciones  después  de  1710.

Tenía  miedo  de  que  la  nación  ya  se  hubiera  arrepentido  
de  haber  elegido  a  una  anciana,  pero  esperaba  que  
nadie  de  su  posteridad  les  diera  razones  para  cansarse  
de  su  dominio.15

15.  Citado  por  Philip  Valenti,  "The  Politics  of  the  Newton-Leibniz  Contro
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versy" (ms.  inédito,  1977),  43.
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Cualesquiera  que  fueran  sus  deficiencias,  Anne  no  ignoraba  exactamente  
que  las  maquinaciones  en  la  corte  históricamente  implicaban  apuestas  más  
grandes  de  lo  que  uno  podría  imaginar.  Era  bisnieta  de  María,  reina  de  Escocia;  
ella  era  la  hija  de  James  II,  depuesto  por  William  de  Orange  con  la  ayuda  crucial  
de  John  Churchill.  Pero  desde  la  adolescencia,  ignorada  como  hija  de  la  familia  
real  con  solo  las  perspectivas  más  remotas  de  convertirse  en  reina,  había  
desarrollado  una  dependencia  fija  en  la  "barca  amiga"  de  Sarah  Jennings,  la  
enfurecida  y  manipuladora  dama  de  honor  en  el  establo  Stuart.  que  se  casó  con  
John  Churchill.

El  4  de  mayo  de  1  702,  la  reina  Ana  emitió  una  declaración  oficial  de  guerra  
contra  Francia.  Días  antes  de  que  Marlborough  zarpara  hacia  Holanda  para  tomar  
el  mando  en  el  campo,  la  Reina  accedió  a  su  "solicitud  urgente"  de  que  Godolphin  
fuera  nombrado  Lord  Tesorero,  el

actualizó  su  título  de  saqueo  feudal  de  Barón  a  Conde  de  Halifax.
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Venecia  estaba  muy  complacida.

Una  vez  que  Anne  estuvo  en  el  trono,  el  poder  de  los  Churchill  creció  enormemente.  
En  cinco  días,  Marlborough  fue  nombrado  capitán  general  del  ejército,  maestro  
general  de  artillería,  embajador  extraordinario  en  Holanda  y  miembro  del  consejo  
del  gabinete  de  la  reina.  Sarah  se  convirtió  en  la  primera  dama  de  la  reina  en  la  
corte  como  novio  de  la  estola,  y  pronto  fue  nombrada  guardabosques  del  Gran  
Parque  en  Windsor  de  por  vida,  una  posición  bien  remunerada  a  la  que  se  agregó  
la  posesión  de  la  logia  real.  Oficialmente,  los  nombramientos  de  Sarah  valían  
5.600  libras  esterlinas  al  año  y  los  de  su  marido  casi  60.000  libras  esterlinas.

Mientras  se  desarrollaba  este  juego  amañado  de  la  sucesión  de  Hannover,  
el  momento  republicano  de  oportunidad  se  limitaba  cada  vez  más  a  ganar  el  
apoyo  de  la  reina  Ana,  antes  de  que  se  agotara  su  "póliza  de  seguro".  Mientras  
Sofía  vivió,  la  'carta  de  Leibniz'  permaneció  vigente,  y  la  permanencia  de  la  reina  
Ana  en  el  trono  fue  el  'menor  de  dos  males',  desde  el  punto  de  vista  de  los  
oligarcas,  incluso  si  se  la  indujo  a  romper  sustancialmente  con  sus  políticas.

La  especulación  con  las  comisiones,  los  contratos  y  la  paga  de  los  soldados  
añadió  sumas  mucho  mayores  a  la  fortuna  de  Churchill.

Golpe  de  Marlborough
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Especialmente  con  un  respaldo  tan  generoso  de  la  Reina,  el  "héroe  
conquistador"  Marlborough  era,  según  todas  las  apariencias,  el  hombre  
más  poderoso  de  Inglaterra  en  1705.  Pero  excepto  por  su  reputación  
militar  (dudosa,  a  los  ojos  de  muchos  de  sus  oficiales),  su  influencia  se  
derivó  principalmente  de  las  maquinaciones  de  su  'Lady  Macbeth',  Sarah,  
duquesa  de  Marlborough,  y  su  dominio  irracional  sobre  la  reina  Ana.  
Mientras  Marlborough  tuviera  tal  favor  con  la  Reina,  la  camarilla  oligárquica  
que  lo  rodeaba  parecía  tener  el  éxito  asegurado.

Tanto  los  High  Tories  como  los  Junto  Whigs  se  comprometieron  a  
mantener  fuera  de  juego  la  'carta  de  Leibniz'  y,  como  la  'derecha'  y  la  
'izquierda'  de  las  fuerzas  de  la  oligarquía,  organizaron  operaciones  para  
evitar  tales  oportunidades.  El  15  de  noviembre  de  1705,  el  Tory  Lord  
Haversham  propuso,  en  su  discurso  anual  sobre  el  Estado  de  la  Nación  
ante  la  Cámara  de  los  Lores  con  la  presencia  de  la  Reina,  que  Ana  invitara  
a  Sofía  a  vivir  en  Inglaterra.  La  presión  pública  de  esa  forma  solo  pudo  
avergonzar  a  la  Reina  y  dio  a  los  señores  Whig  la  oportunidad  de  
demostrar  su  'lealtad'  al  derrotar  la  medida.

Creo  que  mi  querida  Sra.  Freeman  [como  la  llamaba  Anne  en  
su  correspondencia]  y  no  estaré  en  desacuerdo  como  lo  
hemos  hecho  anteriormente,  porque  soy  consciente  de  los  
servicios  que  esas  personas  me  han  hecho  que  usted  tiene  un  buen

puesto  más  alto  del  gabinete.  A  fines  de  1702,  Marlborough  había  sido  
elevado  a  duque;  y  tras  su  victoria  en  Blenheim  en  1704,  la  Reina  anunció  
que  construiría  el  Palacio  de  Blenheim  para  los  Marlborough,  a  la  escala  
del  Versalles  de  Luis  XIV.

Aunque  la  electora  de  Leibniz,  Sofía,  era  la  sucesora  reconocida  en  
la  línea  de  sucesión  al  trono  de  Inglaterra,  las  relaciones  con  Hannover  
estaban  en  gran  parte  bajo  el  control  de  Marlborough  y  sus  compinches  
del  partido  veneciano.  La  propia  Anne  estaba  convencida  de  que  Sophie  
sería  una  amenaza  para  su  autoridad  si  le  concedieran  residencia  en  
Inglaterra.

La  maniobra  también  fue  diseñada  para  llevar  a  la  reina  Ana  a  las  
garras  del  Whig  Junto  y  una  mayor  confianza  en  los  Marlborough.  Esa  
misma  noche  después  de  la  votación,  la  Reina  escribió  a  la  Duquesa  de  
Marlborough:
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Invocar  el  espectro  jacobita  de  los  complots  católico-estuardo-francés  
contra  la  monarquía  protestante  de  Inglaterra  era  la  táctica  estándar  de  
los  whigs  contra  cualquier  oposición  seria,  y  la  misma  que  usaron  contra  
Swift  y  sus  aliados.  La  publicación  de  la  carta  con  la  de  Sophie  solo  podría  
intensificar  la  hostilidad  de  la  reina  Ana  hacia  cualquier  otra  maquinación  
destinada  a  traer  a  Sophie  (y,  por  lo  tanto,  a  Leibniz)  a  Inglaterra.  Y  las  
acciones  del  duque  de  Marlborough  en  Hanover  se  ajustan  a  una  clásica  
operación  de  "encubrimiento"  para  colocar  su  propio  papel  aparente  más  
allá  de  toda  sospecha.

opinión  de  ellos,  y  los  apoyaré,  y  estoy  completamente  
convencido  de  la  malicia  e  insolencia  de  ellos,  de  los  que  
siempre  has  estado  hablando  en  contra.

La  reina  Ana  también  escribió  al  duque  de  Marlborough,  que  
visitaría  Hannover  a  principios  de  1706,  en  relación  con  "la  desagradable  
propuesta  de  traer  a  Inglaterra  a  algunos  miembros  de  la  casa  de  
Hannover"  e  instándolo  a  "enderezarlos  en  las  nociones  de  las  cosas  
aquí".  17  Cuando  Marlborough  llegó  a  Hanover  en  febrero,  Sophie  había  

escrito  una  carta  cuidadosamente  redactada  al  arzobispo  de  
Canterbury  expresando  su  deseo  de  venir  a  Inglaterra.  Ese  mismo  mes,  
su  carta  apareció  como  panfleto  en  Londres,  encuadernada  con  una  
segunda  carta,  dirigida  a  un  lord  Whig,  de  un  agente  inglés  en  Hannover,  
sugiriendo  que  la  oposición  a  invitar  a  Sophie  a  Inglaterra  se  originó  entre  
los  "jacobitas".  La  segunda  carta  estaba  firmada  por  sir  Roland  Gwynne,  
un  antiguo  miembro  whig  del  parlamento  que  había  trabajado  para  
congraciarse  con  la  electora  Sophie  desde  que  llegó  a  Hannover  en  1703.

Además  de  dejarle  claro  a  un  complaciente  elector  George  que  una  
visita  a  Inglaterra  de  su  madre  Sophie  no  era  aconsejable  y  podría  ir  en  
contra  de  sus  propios  intereses,  Marlborough  le  advirtió  que  se  le  debía  
negar  a  Gwynne  cualquier  acceso  posterior  a  la  corte  de  Hannover.  
Gwynne  luego  se  retiró  a  Hamburgo,  hasta  la  muerte  de  Sophie.

La  carta  de  Gwynne  se  atribuyó  posteriormente  a  Leibniz,  pero  
tiene  todas  las  características  de  una  operación  negra  Junto  Whig.

16.  Citado  por  Gregg,  Queen  Anne,  212.
17.  Ibíd.,  211.
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Marlborough  también  le  prometió  a  George  que  el  Parlamento  
promulgaría  nuevas  leyes  para  garantizar  la  sucesión  de  Hannover  y  le  
hizo  un  préstamo  privado  de  20.000  libras  esterlinas  a  cambio  de  una  
comisión  en  blanco  de  George  que  le  daría  al  duque  el  mando  militar  
supremo  tras  la  muerte  de  Anne.  Los  arreglos  omitieron  cualquier  
consideración  de  que  Sofía  se  convertiría  en  reina  de  Inglaterra.

El  gesto  de  Sophie  no  alteró  el  hecho  de  que  Junto  había  tenido  
éxito  en  su  maniobra  del  Acta  de  Regencia.  Lo  mejor  que  se  podía  
decir  era  que  la  sucesión  de  Hannover  se  había  reafirmado,  pero  la  
'carta  de  Leibniz'  tendría  que  jugarse  de  forma  encubierta,  a  través  de  
intermediarios  y  en  la  propia  corte  de  la  reina  Ana,  antes  del  final  de  la  
vida  de  Sofía.  Pierre  de  Falaiseau,  agente  hannoveriano  en  Londres  de  
1705  a  1707,  informó  a  Leibniz  que  las  acciones  del  Parlamento
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Durante  el  mismo  mes,  con  el  consentimiento  de  la  reina  Ana,  los  
proyectos  de  ley  prometidos  por  Marlborough  fueron  aprobados  por  
ambas  cámaras  del  Parlamento,  por  iniciativa  de  los  whigs.  La  pieza  
clave  de  la  legislación  fue  la  Ley  de  Regencia,  que  estableció  una  
comisión  de  regentes  para  gobernar  Inglaterra  tras  la  muerte  de  Ana  
hasta  que  su  sucesor  pudiera  llegar  de  Hannover.  La  premisa  misma  
del  proyecto  de  ley  conllevaba  la  implicación  no  tan  sutil  de  que  la  
Electora  Sofía  nunca  residiría  en  Inglaterra  durante  la  vida  de  Ana,  y  la  
propia  comisión  de  regencia  estaba  diseñada  para  garantizar  que  el  
partido  veneciano  tuviera  todos  los  poderes  de  Estado  necesarios  para  
imponer  su  propia  políticas  y  también  su  peón  anticipado,  King  George  1.

eran  los  medios  más  convenientes  para  tener  éxito  en  este  
asunto  sin  escandalizar  a  la  Reina,  y  puedo  decir

Manipulada  para  abrazar  a  sus  peores  enemigos,  la  reina  Ana  
ahora  cumplió  su  promesa  a  la  duquesa  de  Marlborough,  de  "tomar  en  
cuenta"  a  aquellos  "de  quienes  tiene  una  buena  opinión".  El  5  de  abril  
acordó  nombrar  a  Charles  Montagu,  barón  de  Halifax,  como  enviado  
especial  a  Hannover  para  transmitir  el  Acta  de  Regencia.  Montagu,  el  
líder  de  mucho  tiempo  del  Whig  Junto,  también  le  entregó  a  la  Electress  
una  lista  de  veintiún  candidatos  elegidos  por  el  Junto  para  servir  como  
Lord  Justices  para  administrar  la  regencia.  En  respuesta  a  esta  
pretensión  de  consulta,  Sophie  eliminó  siete  nombres  de  la  lista,  incluido  
el  de  Montagu.
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18.  Falaiseau  a  Leibniz,  19  de  marzo  de  1706,  citado  por  Waltraut  Fricke,  
Leibniz  and  the  English  Succession  of  the  House  of  Hanover  (Hildesheim,  
1957),  64.
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El  propio  juicio  de  primera  mano  de  Swift  sobre  el  reinado  de  la  reina  
Ana  enfatizó  el  extraordinario  grado  de  actividad  conspirativa  detrás  del  
exterior  oficial.  "Estoy  engañado",  escribió,  "si  en  la  historia  se  puede  
encontrar  un  período  más  lleno  de  pasajes  de  los  cuales  los  curiosos  
de  otra  época  se  alegrarían  de  conocer  los  resortes  secretos".  19  En  
muchos  detalles  importantes,  nuestra  curiosidad  permanece,  porque  el  
propio  Swift  no  podía  arriesgarse  a  ponerlos  por  escrito  durante  su  vida.  
Sin  embargo,  gran  parte  de  la  historia  puede  reconstruirse,  aunque  
informarla  en  su  totalidad  iría  más  allá  del  alcance  del  presente  trabajo.

Además,  todo  el  episodio  demostró  de  manera  concluyente  que  
los  obstáculos  clave  para  debilitar  el  control  de  la  oligarquía  sobre  la  
reina  Ana  eran  la  influencia  insidiosa  de  Sarah  y  los  poderes  de  chantaje  
del  duque  de  Marlborough  como  comandante  "indispensable"  de  
Inglaterra  en  la  guerra  con  Francia.  La  camarilla  veneciana,  con  
renovada  confianza  en  ambos  activos,  procedió  entonces  a  exagerar  su  
mano.

usted  francamente  que  aquellos  que  creen  que  la  meta  
podría  haber  sido  alcanzada  por  cualquier  otro  medio  o  
despreocupadamente,  no  conocen  ni  a  la  Reina,  que  es  
muy  testaruda  y  bastante  feroz,  ni  a  Inglaterra.

A  pesar  del  favoritismo  ciego  de  la  reina  Ana  con  respecto  a  los  
Marlborough,  había  luchado  desde  el  comienzo  de  su  reinado  para  
evitar  que  su  gobierno  fuera  dominado  por  una  sola  facción  y  para  
controlar  la  influencia  tanto  de  High  Tories  como  de  Junto  Whigs.  
Marlborough  y  Godolphin,  por  ejemplo,  creía  que  eran  conservadores  
moderados.  Hasta  1706,  excluyó  a  los  lores  Junto  Whig  de  su  gabinete,  
y  en  1704  reemplazó  al  Secretario  de  Estado  High  Tory  Nottingham  con  
el  moderado  Whig  Robert  Harley.  Si  Sarah  Churchill  fuera

Los  'manantiales  secretos'

19.  Jonathan  Swift,  Memoirs  Relating  to  the  Change  in  the  Queen's  Ministry,  
en  Sheridan,  ed.,  Works  0/  Swift,  VI,  264.

Machine Translated by Google



SWIFT  ABRE  LA  PUERTA  AL  OESTE

de  perder  su  papel  como  controladora  interna,  las  alternativas  a  la  
política  veneciana  podrían  llamar  la  atención  de  la  Reina,  incluidas  las  
que  se  originaron  con  el  propio  Leibniz.

Abigail  era,  irónicamente,  una  de  las  primas  de  Sarah,  pero  también  
era  prima  segunda  de  Robert  Harley,  a  quien  proporcionó  un  acceso  
constante  a  la  reina  Ana,  y  fue  un  oído  atento  para  Jonathan  Swift.

Harley  fue  uno  de  esos  canales  y  el  más  importante  entre  los  
miembros  oficiales  del  gabinete.  Había  mantenido  cierto  contacto  
directo  con  Leibniz  desde  finales  de  la  década  de  1690,  y  su  lucha  
contra  el  Banco  de  Inglaterra  demostró  que  los  dos  identificaban  
algunos  enemigos  en  común.  Pero  las  aportaciones  políticas  de  Harley  
variaban  en  cuanto  a  calidad,  ya  que,  como  Leibniz  observó  más  tarde  
de  él,  era  demasiado  propenso  a  los  tratos  clandestinos  en  la  búsqueda  de  sus  objetivos.
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Su  marido,  Samuel  Masham,  con  quien  se  casó  en  secreto  en  1707  en  
los  aposentos  de  Arbuthnot  en  presencia  de  la  reina,  se  convirtió  en  
miembro  de  "la  sociedad"  o  "Club  de  hermanos",  que  sirvió  como  
consejo  secreto  de  Swift  dentro  del  gobierno  de  la  reina  Ana  desde  
1711  hasta  1713.  Abigail  's  hermano  John,  ascendido  a  través  del  ejército

Entre  los  miembros  de  la  casa  personal  de  la  reina  Ana,  una  
importante  influencia  positiva  fue  el  médico  escocés  John  Arbuthnot  
(1667-1735),  quien  comenzó  a  atender  a  la  reina  en  1703  y  fue  
nombrado  su  médico  extraordinario  en  octubre  de  1705.  Arbuthnot  
había  estudiado  con  Christiaan  Huygens  en  París. ,  en  la  academia  
que  Leibniz  había  dirigido  bajo  el  patrocinio  de  Colbert.  Se  convirtió  en  
uno  de  los  amigos  de  toda  la  vida  más  cercanos  de  Swift  y  co-
conspiradores,  poeta  y  polemista,  colaborador  del  compositor  Handel  
en  Inglaterra,  miembro  de  la  Royal  Society  y  un  destacado  confidente  
político  de  la  reina  Ana.  En  1710,  un  observador  de  la  corte  señaló  que  
Arbuthnot  era  "un  hombre  muy  astuto,  del  que  no  se  habla  mucho,  pero  
creo  que  lo  que  dice  es  escuchado  [por  la  Reina]  tanto  como  cualquiera  
que  dé  consejos  ahora".20  Personalmente  La  más  cercana  a  la  reina  
era  Abigail  Hill  Masham  (1670-1734),  quien  llevaría  a  Sarah  Churchill  a  

la  distracción  y  la  reemplazaría  como  la  asistente  personal  
favorita  de  la  reina.

20.  Peter  Wentworth  a  Lord  Raby,  25  de  agosto  de  1710,  citado  por  Gregg,  
Queen  Anne,  234.
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Cuando  los  Marlborough  y  sus  aliados  Junto  hicieron  su  
campaña  por  el  poder  absoluto  en  1706,  descubrieron  más  
obstáculos  en  su  camino  de  los  que  se  creía  que  existían,  y  de  los  
que  Sarah  podía  localizar.  Una  vez  que  su  carrera  precipitada  fue  
flanqueada,  la  ventaja  en  la  batalla  por  el  gobierno  de  la  reina  Ana  
comenzó  a  cambiar  a  una  nueva  combinación  de  fuerzas,  marginal  
pero  crucialmente  fortalecida  por  la  'carta  de  Leibniz'.

Según  los  cálculos  privados  de  Junto,  era  mejor  que  la  fusión  
se  hiciera  mientras  la  escocesa  Estuardo,  la  reina  Ana,  todavía  
estaba  en  el  trono.  No  se  esperaba  que  el  reinado  diseñado  para  
Jorge  I,  a  quien  los  jacobitas  se  referían  con  desdén  como  "el  
pequeño  lairdie  alemán",  fuera  un  reemplazo  atractivo  para  lo  que  
quedaba  de  la  independencia  escocesa.  La  camarilla  veneciana  
suiza  con  sede  en  Edimburgo  tampoco  fue  lo  suficientemente  
aceptada  como  para  asegurar  el  consentimiento  de  Escocia  a  la  
unión,  sin  un  llamamiento  a  la  medida  total  de  su  lealtad  a  la  reina  Ana.

filas  por  la  propia  Reina,  comandó  la  expedición  británico-
estadounidense  contra  Quebec  en  17  1  1.

En  febrero  de  1706,  mientras  el  Junto  resolvía  el  asunto  del  
Acta  de  Regencia,  la  misma  multitud  persuadió  a  la  Reina  Ana  para  
que  iniciara  los  procedimientos  formales  para  el  Acta  de  Unión  
entre  Inglaterra  y  Escocia.  Aunque  los  dos  reinos  habían  reconocido  
durante  mucho  tiempo  la  misma  corona,  la  camarilla  veneciana,  
para  sus  propios  fines,  ahora  los  quería  administrados  por  completo  
como  uno  solo.  Desde  Hannover,  el  elector  Jorge  anunció  en  el  
momento  justo  que  consideraba  la  medida  como  la  mayor  prueba  
del  apoyo  de  Ana  a  la  sucesión  de  Hannover.  Para  consumo  
público,  tal  razonamiento  enfatizaba  el  valor  de  agregar  tantos  
súbditos  protestantes  al  futuro  reino  de  Hannover.

Incluso  eso  no  fue  suficiente.  La  oposición  escocesa  resultó  
intensa  y,  en  el  otoño  de  1706,  la  posibilidad  de  un  levantamiento  
contra  el  Acta  de  Unión  era  real.  Fue  impedido  solo  por  la  
intervención  decisiva  de  Lord  George  Hamilton,  conde  de  Orkney,  
el  líder  de  los  nacionalistas  escoceses  y  originalmente  un  oponente  
del  acto.  También  era  primo  de  la  reina,  quien  vio  que  sus  servicios  
eran  bien  recompensados.  El  Acta  de  Unión,  ratificada  en  1707,  
eliminó  la  prohibición  de  que  los  escoceses  ocuparan  cargos  
políticos  importantes  bajo  la  corona,  y  Orkney  fue  nombrada  
gobernadora  de  Virginia.
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Aunque  nunca  vio  la  colonia  que  gobernó  solo  de  nombre  hasta  
su  muerte  en  1737,  dos  de  los  vicegobernadores  escoceses  que  eligió  
en  su  lugar  crearon  oportunidades  cruciales  para  el  surgimiento  de  
Estados  Unidos  como  una  república  continental,  con  el  beneficio,  
como  pronto  veremos,  de  pasajes  para  los  que  Jonathan  Swift  conocía  
los  'manantiales  secretos'.

por  todo  lo  que  uno  escucha  [el  próximo  parlamento]  es  
probable  que  sea  una  sesión  tan  crítica  que  con  toda  
probabilidad  su  felicidad  futura  y  las  naciones  dependen  de  ello...

El  Junto  no  detectó  en  1706  que  este  desastre  se  desarrollaba  
en  el  flanco  de  su  anexión  de  Escocia,  pero  su  impulso  por  un  mayor  
poder  pronto  encontró  una  resistencia  frontal  de  la  propia  reina  Ana.  
En  julio  de  ese  año,  Luis  XIV  de  Francia  hizo  sus  primeros  intentos  
serios  de  paz.  El  secretario  de  Estado  de  la  Reina,  Robert  Harley,  le  
aconsejó  entablar  negociaciones  para  poner  fin  a  la  ruinosa  guerra  
que  la  oligarquía  se  empeñaba  en  perpetuar.  Harley  señaló  más  tarde  
que  "a  partir  de  este  momento,  el  D:  [ukeJ  de  Marlboro  &  My  Lord  
Godolphin  proyectó  la  ruina  de  Mr.
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H:  [arley]  por  Celos  de  que  la  Reina  me  tenía  demasiado  en  
consideración".  también  el  yerno  de  los  Churchill.  Se  sorprendieron  

cuando  la  reina  Ana  se  negó  incluso  a  discutir  el  asunto.  Al  
principio,  Sarah  optó  tácticamente  por  mantenerse  al  margen  de  la  
controversia,  pero  se  quejó  en  una  carta  a  Marlborough  de  una  
"influencia  secreta"  en  Anne,  que  no  pudo  identificar.  A  finales  de  
agosto,  los  Marlborough  presionaban  abiertamente  a  la  reina  para  que  
nombrara  a  Sunderland.  Godolphin  combinaba  las  amenazas  de  
dimisión  con  otras  más  amenazantes,  y  le  dijo  por  escrito  el  25  de  
septiembre:  "Tienes  la  oportunidad  de  hacer  que  tu  Un  gobierno  fuerte,  
que  nunca  volverás  a  tener".  Al  día  siguiente,  Sarah  le  escribió  a  Anne  
una  amenaza  similar,  también  buscando  una  pista  sobre  la  influencia  
desconocida  que  obraba  sobre  la  reina,  y  promocionando  a  su  esposo  
y  a  Godolphin  como  sirvientes  incomparables  de  su  conde.  ry:

2l.  Ibíd.,  218.
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el  único  temor  que  tengo  es  que  haya  alguien  que  se  
esfuerce  por  engañar  a  la  Sra.  Morley  [el  nombre  privado  
de  Sarah  para  la  reina  Ana]  porque  de  lo  contrario,  ¿cómo  
es  posible  que  alguien  a  quien  escuché  decir  
anteriormente,  ella  no  era  aficionada  a  los  suyos?  Juicio,  
podría  persistir  en  algo  tan  contrario  al  consejo  de  dos  
hombres  que  ciertamente  han  prestado  más  servicios  
tanto  a  la  Corona  como  al  País  de  los  que  se  pueden  
encontrar  en  cualquier  historia.22

Jonathan  Swift  también  regresó  de  Dublín  a  Londres  en

El  mismo  día  que  Godolphin  le  escribió  a  la  reina,  Harley  le  
presentó  sus  propios  argumentos  en  contra  de  ceder  a  las  
escandalosas  demandas  del  lord  tesorero  y  capitán  general.  Harley  
instó  a  la  reina  Ana  a  "aliviar  a  aquellos  que  se  han  ido  demasiado  
lejos",  pero  en  lugar  de  eso,  escribió  dos  veces  a  Marlborough  ough  
pidiendo  su  apoyo  en  su  decisión  de  rechazar  la  tierra  de  Sunder.  El  
duque  se  negó,  al  mismo  tiempo  que  sugirió  que  su  oposición  a  
Junto  Whigs  simplemente  fortaleció  la  mano  de  Francia.  En  su  
respuesta  del  13  de  octubre,  Marlborough  defendió  abiertamente  su  
programa  de  guerra  sin  fin.  Sin  el  apoyo  de  los  Whigs,  preguntó:  
"¿Cómo  es  posible  obtener  cerca  de  5.000.000  de  libras  esterlinas  
por  llevar  a  cabo  la  guerra  contra  los  vigout,  sin  los  cuales  todo  está  
deshecho?".  Mientras  tanto,  Harley  intentaba  organizar  una  nueva  

coalición  gobernante,  entre  Tories  moderados  y  no  J  a  Whigs.  
Pero  Anne  se  enfrentó  con  el  correo  negro  "diplomático"  de  
Marlborough,  con  la  amenaza  de  Junto  de  privarla  de  una  mayoría  
parlamentaria  y  con  suficientes  indicios  de  que  Marlborough  
renunciaría  a  su  mando  militar  a  menos  que  ella  cediera  en  el  
nombramiento  de  Sunder  land.  En  noviembre,  el  duque  regresó  a  
Londres  para  asegurar  personalmente  la  derrota  del  esquema  de  
coalición  de  Harley,  obligando  a  los  whigs  a  ponerse  en  línea.  A  
regañadientes,  la  reina  Ana  aceptó  a  Sunderland  en  su  gabinete,  
pero  mantuvo  a  Harley  como  secretaria  de  Estado  y  asignó  al  yerno  
de  los  Chutchill  a  un  puesto  menor.

22.  Ibíd.,  226.
23.  Ibíd.,  226-227.
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La  reina  Ana  respondió:  "Y  si  lo  hace,  mi  señor,  renuncie  a  
su  espada,  déjeme  decirle  que  me  la  pasará  por  la  cabeza".24  
Marlborough  se  negó  a  asistir  a  la  reunión  del  gabinete  de  esa  
noche;  al  día  siguiente,  el  parlamento  corrupto  se  unió  al  duque.  
La  reina  lo  convocó  para  informarle  que  destituiría  a  Harley,  quien  
renunció  un  día  después,  junto  con  tres  ministros  leales  a  él.  El  
chantaje  de  Marlborough  había  vuelto  a  tener  éxito,  pero  ahora  
por  última  vez.
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El  6  de  febrero  de  1708,  su  cuadragésimo  tercer  cumpleaños,  
la  reina  Ana  envió  una  carta  a  Marlborough  informándole  que  
tenía  la  intención  de  reemplazar  a  Godolphin.  Sintiendo  que  la  
reina  aún  no  estaba  preparada  para  arriesgarse  a  la  destitución  o  
renuncia  de  su  capitán  general  en  medio  de  la  guerra,  Churchill  
hizo  todo  lo  posible.  El  duque  y  la  duquesa,  con  Godolphin,  
exigieron  una  audiencia  con  la  Reina  el  8  de  febrero.  Primero  
Godolphin,  y  luego  Sarah,  ofrecieron  sus  renuncias  a  menos  que  
Anne  despidiera  a  Harley  del  gabinete,  pero  la  Reina  solo  les  dio  
"permiso  para  retirarse  como  deseen". ."  Marlborough  luego  criticó  
tener  que  lidiar  con  "una  criatura  tan  vil"  como  Harley,  y  anunció  
que  debía  entregar  sus  mandos,  mientras  advertía  a  la  Reina  que  
temía  que  "los  holandeses  inmediatamente  después  de  la  noticia  
hicieran  las  paces  [con  Francia]  muy  perjudiciales".  para  Inglaterra".

Godolphin  se  quedó,  y  los  desagües  del  tesoro  británico

noviembre,  permaneciendo  esta  vez  hasta  mayo  de  1  709.  A  
pesar  de  la  ostensible  victoria  de  Junto  en  la  cuestión  de  
Sunderland,  pronto  se  hizo  evidente  que  toda  su  presión  sobre  la  
Reina  había  producido  resultados  bastante  opuestos  y  a  más  
largo  plazo.  Anne  ahora  consideraba  a  los  Marlborough  y  
Godolphin  como  hostiles  a  sus  intereses.  El  poder  de  manipulación  
de  Sarah  se  rompió  definitivamente  y  Abigail  Masham  la  reemplazó  
en  el  círculo  íntimo  de  confianza  de  la  Reina.  Harley,  con  el  
evidente  apoyo  de  la  Reina,  avanzó  con  más  determinación  hacia  
la  formación  de  un  nuevo  gobierno,  en  el  que  él  mismo  se  
convertiría  en  jefe  del  gabinete  como  lord  tesorero.

24.  Este  relato  del  enfrentamiento,  basado  en  el  de  Godolphin,  es  de  una  
carta  de  Sir  John  Cropley  al  Conde  de  Shaftesbury,  19  de  febrero  de  
1708.  Citado  por  Gregg,  Queen  Anne,  258-259.
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La  importancia  política  de  la  operación  Bickerstaff  de  Swift  fue  
ampliamente  reconocida  por  los  principales  círculos  de  la  época,  
incluidos  los  que  luchaban  por  una  república  estadounidense.  En  
Massachusetts,  Cotton  Mather  pagó  el  extraordinario  tributo  de  copiar  
todas  las  "predicciones"  de  Swift  en  su  diario,  por  lo  demás  completamente  reservado.

se  abrieron  de  nuevo  para  la  guerra  de  Marlborough.  A  principios  de  
marzo,  sus  amigos  en  la  oligarquía  francesa  asistieron  con  un  
espectáculo  toscamente  amañado  de  una  invasión  de  Escocia,  bajo  el  
nombre  de  Estuardo,  pretendiente  al  trono.  Marlborough  y  Whig  Junto  
pudieron  entonces  jugar  a  los  patriotas,  movilizándose  contra  la  
expedición  una  semana  antes  de  que  zarpara,  y  prometiendo  a  la  
ansiosa  y  agradecida  reina  Ana  su  pleno  apoyo.  Sarah  escribió  más  
tarde  sobre  este  episodio:  "Ese  tipo  de  sustos  afectarían  su  
temperamento,  cuando  mejores  argumentos  no  tenían  ningún  tipo  de  fuerza.

Descifrando  a  'Isaac  Bickerstaff  El  Junto  

derrocó  a  Harley,  quien  fue  reemplazado  como  Secretario  de  Estado  
por  Sunderland,  junto  con  el  reabastecimiento  de  combustible  de  la  
maquinaria  de  guerra  de  Marlborough  por  parte  de  la  oligarquía  anglo-
francesa,  marcó  una  escalada  peligrosa  por  parte  de  la  patty  veneciana  
para  extinguir  cualquier  perspectiva  republicana  durante  El  reinado  de  
la  reina  Ana.  Aunque  ahora  reconocía  más  claramente  a  algunos  de  
sus  enemigos  domésticos,  todavía  tenían  la  ventaja.  A  nivel  
internacional,  la  amenaza  era  aún  mayor,  ya  que  el  rey  Luis  XIV  de  
Francia  estaba  cada  vez  más  bajo  el  control  de  los  jesuitas,  el  culto  
asesino  creado  por  los  mismos  venecianos  para  eliminar  la  autoridad  
apostólica  de  la  Iglesia  Católica.

Jonathan  Swift  respondió  a  la  crisis  publicando  uno  de  los  
documentos  de  contrainteligencia  más  explosivos  de  la  historia  
moderna,  Predictions  for  the  Year  1  708, ...  por  Isaac  Bickerstaff,  Esq.  
Generalmente  conocido  hoy  en  día  solo  por  los  especialistas  literarios,  
y  reconocido  simplemente  como  una  parodia  amable  de  la  astrología,  
la  intervención  de  Swift  bajo  su  seudónimo  de  "Bickerstaff"  fue  un  
ataque  preventivo  brillante,  que  expuso  algunas  de  las  tramas  
venecianas  en  curso  en  ese  momento  y  amenazó  con  represalias  si  
procedieron.

25.  Sarah  Churchill,  "El  carácter  de  los  príncipes",  1715 1  1  0.,
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por  sus  propias  palabras  y  pensamientos.26  Su  protegido  Benjamin  Franklin  
lanzaría  más  tarde  Almana  de  Pobre  Richard,k  (1733)  en  una  deliberada  
imitación  de  los  Documentos  de  Bickerstaff,  como  lo  harían  numerosos  
panfletos  durante  la  Revolución  Americana.

Hacia  1708,  la  situación  en  Francia  era  sombría.  El  país  se  deslizaba  
hacia  la  ruina  económica;  se  extendieron  las  revueltas  campesinas  y  los  
disturbios  urbanos  por  el  pan,  a  medida  que  aumentaban  los  impuestos  con  
la  espiral  de  la  deuda  de  guerra.  Sin  embargo,  Louis  abrazó  con  más  fuerza  
las  políticas  que  destruyen  su  país.  Se  rumoreaba  ampliamente  que  se  había  
afiliado  a  los  jesuitas  en  1705;  en  1709,  el  fanático  jesuita  Le  Tellier  se  
convirtió  oficialmente  en  su  confesor.  A  principios  de  1707,  Louis  prohibió  un  
libro  que  instaba  a  la  reforma  económica  escrito  por  el  anciano  marqués  de  Vauban,  el  brillante

99

Los  Bickerstaff  Papers  no  se  pueden  descifrar  hoy  sin  reconstruir  el  
mapa  estratégico  y  político  de  la  época,  desde  la  perspectiva  de  un  conspirador  
republicano  por  dentro.  En  la  medida  en  que  esa  tarea  pueda  llevarse  a  cabo  
aquí,  Swift  brinda  pistas  importantes  sobre  el  funcionamiento  interno  del  
proceso  que  condujo  a  la  fundación  de  los  Estados  Unidos.

Para  líderes  republicanos  como  Leibniz  y  Swift,  la  situación  estratégica  
exigía  fortalecer  las  facciones  constructoras  de  naciones  tanto  de  Gran  
Bretaña  como  de  Francia.  Las  mismas  dos  monarquías  tenían  títulos  en  
competencia  sobre  el  territorio  que  las  colonias  necesitaban  para  una  república  
en  América  del  Norte,  y  juntas  habían  trabajado  para  limitar  su  crecimiento,  
por  debajo  del  umbral  requerido  para  una  independencia  defendible.  Si  ambas  
coronas  caen  firmemente  bajo  los  dictados  de  la  política  veneciana,  su  
potencial  para  el  desarrollo  económico  interno  podría  ser  eliminado,  junto  con  
cualquier  tolerancia  a  tal  progreso  en  las  colonias  americanas.  La  tarea  
republicana  era  revitalizar  las  tendencias  de  construcción  de  naciones  del  
siglo  XVII  del  partido  de  la  Commonwealth  en  Inglaterra,  y  los  programas  más  
exitosos  de  Mazarin,  Richelieu  y  Colbert  en  Francia.  Según  lo  requerían  las  
circunstancias  cambiantes,  la  estrategia  también  implicó  enfrentar  a  un  
gobierno  contra  otro,  como  lo  haría  el  propio  Franklin  al  dirigir  el  rumbo  de  
Estados  Unidos  hacia  la  independencia.

26.  Worthington  Ford,  ed. The  Diary  0/  Cotton  Mather  (2  vols.,  de  
Massachussets  His  tori  cal  Society  Colleetions,  7th  series,  VII-VIII,  
1912),  1,  600.

,
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Sobre  la  política  fiscal  oligárquica  de  Louis,  Vauban  escribió:  "Es  cierto  
que  el  mal  ha  sido  llevado  al  exceso  y  que  si  no  se  aplica  ningún  remedio,  la  
gente  caerá  en  tal  miseria  que  nunca  se  recuperará".  En  cambio,  Vauban  
propuso  gravar  los  ingresos  de  los  terratenientes  feudales  entre  un  cinco  y  un  
diez  por  ciento,  mientras  se  abolían  los  impuestos  existentes  sobre  los  
trabajadores  y  agricultores,  sustituyéndolos  por  un  impuesto  de  no  más  del  
tres  y  medio  por  ciento  sobre  sus  ganancias.  Era  esta  "clase  baja  del  pueblo",  
enfatizó  Vauban,  "la  que,  por  su  trabajo  e  industria,  y  sus  contribuciones  al  
tesoro  real,  enriquece  al  soberano  y  su  reino".

Pero  en  marzo  de  1708  (el  comienzo  del  Año  Nuevo,  según  el  
calendario  "Old  Style"  todavía  en  uso  en  Gran  Bretaña  y  sus  colonias  
americanas),  la  amenaza  dentro  de  Francia  se  había  agravado  por  el  éxito  
de  la  fiesta  veneciana  en  privar  a  Harley  de  su  ritual.  personal'  de  la  oficina.  
Harley  entregó  su  personal  el  10  de  febrero.

comerciantes  mezquinos  y  analfabetos  entre  nosotros  y  las  
estrellas;  que  importan  un  stock  anual  de  tonterías,  mentiras,  locuras,

Sin  embargo,  bajo  las  políticas  prevalecientes,  agregó,  "es  esa  clase  la  que  
ahora,  a  través  de  las  demandas  de  la  guerra  y  los  impuestos  sobre  sus  
ahorros,  se  ve  reducida  a  vivir  en  harapos  y  cabañas  desmoronadas,  mientras  
sus  tierras  permanecen  en  barbecho.

Las  Predicciones  de  Swift  se  refieren  así  a  las  "disputas"  sobre  el  "personal",  
la  batalla  por  el  control  político.

Los  diseños  de  fortificación  de  Vauban,  inspirados  en  los  de  Leo  
Nardo  da  Vinci,  protegerían  más  tarde  las  principales  ciudades  costeras  de  
la  joven  república  estadounidense  contra  los  ataques  británicos.

El  dispositivo  literario  de  Swift  en  Bickerstaff  Papers  es  presentarse  
como  el  autor  de  un  nuevo  almanaque,  compitiendo  contra  los  astrólogos  
cultos  que  dominaban  el  campo.  Agrega  en  el  subtítulo,  "Escrito  para  evitar  
que  el  Pueblo  de  Inglaterra  sea  más  impuesto  por  los  Vulgares  Creadores  de  
Almanaques",  a  quienes  denuncia  como

ingeniero  militar  cuyas  fortificaciones  detuvieron  el  avance  de  Marlborough  
hacia  París  ese  mismo  año,  aunque  construidas  una  generación  antes.

'>27

27.  Citado  por  Will  y  Ariel  Durant,  The  Age  0/  Louis  XIV  (Nueva  York,
1  963),  709.
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Bajo  esta  apariencia  satírica,  sin  embargo,  Swift  entrega  lo  que  
equivale  a  una  carta  abierta  a  la  élite  interna  de  la  oligarquía,  anunciando  
los  preparativos  republicanos  para  una  guerra  mortal.  La  naturaleza  de  
la  batalla  se  establece  primero  simbólica  e  históricamente:
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La  predicción  de  Swift  de  la  muerte  de  Partridge,  un  astrólogo  
ampliamente  leído  de  la  época,  es  solo  "una  bagatela"  porque  en  realidad  
apunta  a  un  nivel  más  alto  de  maldad:  los  cultos  aún  existentes  de  la  
antigua  Babilonia  y  Siria,  los  "Reyes  Magos"  o  Magos,  los  astrólogos  
adoradores  de  Satanás  de  la  oligarquía.  Swift  identifica  la  magnitud  
histórica  mundial  de  la  batalla  invocando  dos  veces  a  Sócrates,  el  antiguo  
filósofo  griego  que  estableció  que  el  poder  de  la  razón  humana  se  basa  
en  los  principios  que  se  originan  en  el  divino  Creador  del  Universo.

y  la  impertinencia,  que  ofrecen  al  mundo  como  genuinas  de  
los  planetas,  aunque  descienden  de  una  altura  no  mayor  
que  la  de  sus  propios  cerebros.28

Mi  primera  predicción  no  es  más  que  una  bagatela,  pero  la  
mencionaré  para  mostrar  lo  ignorantes  que  son  esos  
estúpidos  pretendientes  a  la  astrología  en  sus  propios  
asuntos:  se  relaciona  con  Partridge,  el  fabricante  de  
almanaques;  He  consultado  la  estrella  de  su  natividad  según  
mis  propias  reglas,  y  encuentro  que  infaliblemente  morirá  el  
próximo  29  de  marzo,  alrededor  de  las  once  de  la  noche,  de  
una  fiebre  furiosa;  por  lo  tanto,  le  aconsejo  que  lo  considere  
y  arregle  sus  asuntos  a  tiempo.29

Por  ofender  así  el  culto  del  irracionalismo,  en  el  que  se  basa  el  
poder  oligárquico,  Sócrates  recibió  una  "predicción"  de  su  propia  muerte  
violenta.  Fue  pronunciado  por  uno  de  los  magos  sirios,  y  se  cumplió  con  
un  acto  de  asesinato  jurídico,  cuando  Sócrates  fue  ejecutado  por  orden  
de  los  seguidores  atenienses  del  culto,  por  el  delito  de  "impiedad".  A  los  
venecianos  descendientes  de

,
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28.  Jonathan  Swift,  The  Bickerstaff  Papers,  en  Louis  A.  Landa,  ed.,  Jonathan  
Swift,  Gulliver's  Travels  and  Other  Writings  (Boston,  1960),  38  1.

29.  Ibíd. 384.

Machine Translated by Google



. .

30.  Ibíd.,  384.
31.  Ibíd.,  384.
32.  M.  MacDermot  Crawford,  Madame  de  Lafayette  and  her  Family  (Nueva  

York,  1907),  62-63;  Alexander  Sedgwick,  Jansenism  in  Seventeenth  
Cen  tury  France  (Charlottesville,  1977),  188-192.

El  cardenal  de  Noailles  fue  una  de  las  principales  figuras  republicanas  
de  Francia  y  miembro  de  una  de  sus  familias  políticas  más  influyentes,  
que  luego  brindó  un  apoyo  crucial  a  la  Revolución  Americana.  La  hija  
del  posterior  duque  de  Noailles,  Adrienne,  se  convirtió  en  la  
inestimable  esposa  del  marqués  de  Lafayette.

la  puta  de  Babilonia,  la  predicción  de  Swift  sobre  la  muerte  del  
astrólogo  Partridge  envió  un  mensaje  inequívocamente  claro.  También  
lo  hizo  su  promesa  satírica  de  "restaurar"  la  astrología  al  nivel  de  
ciencia,  en  otras  palabras,  para  reemplazarla  con  las  leyes  del  universo:
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Por  ejemplo:  un  hombre  puede,  por  la  influencia  de  un  
planeta  regente,  estar  dispuesto  o  inclinado  a  la  lujuria,  la  
ira  o  la  avaricia  y,  sin  embargo,  por  la  fuerza  de  la  razón  
puede  vencer  esa  mala  influencia.  Y  este  fue  el  caso  de  
Sócrates.

El  cardenal  de  Noailles  fue  también  el  principal  protector  en  la  
iglesia  de  dos  importantes  facciones  republicanas  católicas:  los  
oratorianos  y  el  ala  de  los  jansenistas  asociados  con  el  gran  Blaise  
Pascal.  Como  tal,  fue  odiado  amargamente  por  los  jesuitas,  quienes  
en  un  momento  conspiraron  para  secuestrarlo  y  repetidamente  
buscaron  su  destitución  como  arzobispo  de  París.  del  delfín  francés,  

de  Luis  XIV  y  del  papa  Clemente  XI  (él  mismo  un  instrumento  
frecuente  de  los  jesuitas),  además  de  una  serie  de  catástrofes  y  
trastornos,  como  el  incendio  de  los  suburbios  de  París  y  "una  
insurrección  en  Dauphine,  ocasionada  por  las  opresiones  del  pueblo,  
que  no  se  calmarán  en  algunos  meses".  También  advierte  que  "se  
hará  un  descubrimiento  vergonzoso  de  un  jesuita  francés,  dando

.30

Más  allá  de  vaticinar  la  muerte  de  Partridge,  la  primera  
predicción  de  Bickerstaff  parece  curiosa  a  primera  vista:  "El  4  [de  
abril]  morirá  el  cardenal  de  Noailles,  arzobispo  de  París. "31
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Pero  si  él  (Bickerstaff)  no  ha  sido  la  causa  de  la  muerte  de  
este  pobre  hombre,  así  como  el  predictor,  puede  discutirse  
razonablemente. . ..

1  03

El  "logro  de  todo  lo  demás"  amenazado,  si  algo  le  sucediera  a  de  
Noailles,  enloqueció  a  los  jesuitas.
Swift  señaló  en  su  "Vindicación  de  Isaac  Bickerstaff"  de  1709  el  hecho  
de  que  la  Inquisición  en  Portugal  "se  complació  en  quemar  mis  
predicciones  y  condenar  al  autor  y  lectores  de  ellas".  "35  Luego  también  
identificó  a  las  fuerzas  políticas  en  Europa  que  dieron  sustancia  a  sus  
advertencias  como  los  círculos  de  Leibniz.  El  personal  de  Bicker  informa  
"cerca  de  cien  cartas  de  honor  de  varias  partes  de  Europa"  alabando  
sus  predicciones  de  1708,  y  cita  lo  siguiente  como  su  propio  primer  
ejemplo:  "El  señor  más  erudito

veneno  a  un  gran  general  extranjero;  y  cuando  sea  torturado,  hará  
descubrimientos  maravillosos”.33  Inmediatamente  después  de  las  

Predicciones  para  el  año  1708,  Swift  publicó  otro  artículo  que  
dejaba  en  claro  que  el  primero  estaba  diseñado  como  una  intervención  
preventiva  en  defensa  del  cardenal  de  Noailles.  y  su  círculo,  junto  con  
una  serie  de  advertencias  al  enemigo,  transmitidas  en  las  otras  
predicciones..  La  segunda  pieza,  en  forma  de  una  carta  anónima  "a  una  

Persona  de  Honor",  informa  la  muerte  de  Partridge,  dentro  de  cuatro  
horas.  del  tiempo  que  predijo  Bickerstaff  (el  jueguecito  de  Swift  con  
Partridge  resultó  tan  exitoso  que  al  principio  se  le  negó  al  astrólogo  el  
permiso  para  seguir  imprimiendo  su  almanaque,  ¡sobre  la  base  de  que  
estaba  muerto!)  La  carta  concluye  de  la  siguiente  manera:

33.  Documentos  de  Bickerstaff,  384-386.
34.  Ibíd.,  391.
35.  Ibíd.,  393.
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Esperaré  con  
cierta  impaciencia,  y  no  sin  cierta  expectación,  el  
cumplimiento  de  la  segunda  predicción  del  señor  
Bickerstaff,  de  que  el  cardenal  de  Noailles  ha  de  morir  el  
4  de  abril;  y  si  eso  debe  verificarse  tan  exactamente  como  
esto  de  la  pobre  Perdiz,  debo  reconocer  que  debería  estar  
completamente  sorprendido  y  perdido,  e  infaliblemente  
esperar  el  cumplimiento  de  todo  lo  demás  (énfasis  añadido  J.34
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En  cuanto  a  De  Noailles,  "Vindication"  de  Swift  citó  el  
supuesto  informe

""

El  gobierno  de  Anne  todavía  estaba  furioso,  el  mandato  de  Harley  como  secretario  de  Estado

de  un  francés,  que  se  complació  en  publicar  al  mundo  
que  el  cardenal  de  Noailles  aún  vivía,  a  pesar  de  la  
pretendida  profecía  de  Mon  sieur  Biquerstaffe:  pero  
hasta  qué  punto  un  francés,  papista  y  enemigo,  es  de  
creer  en  su  propia  causa,  contra  un  protestante  inglés,  
fiel  al  gobierno,  lo  dejo  al  lector  sincero  e  imparcial.37

La  broma  irónica  que  se  pretende  en  este  pasaje,  relativa  a  la  
credibilidad  de  los  "fieles  al  gobierno",  está  dirigida  al  hecho  de  que  
el  ministerio  dirigido  por  los  compinches  de  Marlborough,  Go  dolphin  
y  Sunderland,  colaboró  repetidamente  con  los  supuestos  enemigos  
de  Inglaterra  en  la  oligarquía  francesa.  El  impacto  político  de  los  
Bickerstaff  Papers  derivó  del  rediseño  de  Swift  de  las  líneas  de  
batalla  sobre  su  base  real:  la  lucha  entre  el  republicanismo  y  el  
oligarquismo.

Incluso  mientras  la  batalla  por  el  control  político  de  Queen

Leibniz  se  dirige  así  a  mí  en  su  tercera  carta:  -Illustrissimo  
Bickerstaffio  astrologiae  instauratori,  &c.  ["más  ilustre  personal  de  
Bicker,  restaurador  de  la  astrología"  V6

Entre  los  objetivos  específicos  de  la  operación  Bickerstaff  de  
Swift  se  incluía  otro  ejemplo  precisamente  de  este  tipo  de  
colaboración  oligárquica  anglo-francesa.  En  el  momento  en  que  
Swift  publicó  las  Predicciones  para  el  año  1708,  su  buen  amigo,  el  
coronel  Robert  Hunter,  nombrado  gobernador  de  Virginia  en  abril  
de  1707,  estaba  detenido  como  prisionero  de  guerra  en  Francia.  
Del  lado  británico,  la  parte  principal  del  plan  no  era  otra  que  el  
duque  de  Marlborough.

Rompiendo  el  control  de  Venecia  sobre  Estados  Unidos

36.  Ibíd.,  393.
37.  Ibíd.,  394.

Machine Translated by Google



SWIFT  ABRE  LA  PUERTA  AL  OESTE

Tanto  Hunter  como  Spotswood  eran  amigos  y  compañeros  
escoceses  de  Orkney,  y  sirvieron  como  altos  oficiales  a  sus  órdenes  
en  las  campañas  europeas  de  Marlborough.  Hunter  fue  el  primero  de  
ellos  en  ser  nombrado  vicegobernador  de  Virginia,  momento  en  el  que  
también  era  un  abierto  oponente  del  duque  de  Marlborough.  Después  
de  casi  dos  décadas  de  servicio  militar  leal  y  un  ascenso  a  coronel  
después  de  la  batalla  de  Blenheim,  Hunter  intervino  contra  las  órdenes  
incompetentes  emitidas  por  Marlborough  en  Ramillies  en  mayo  de  
1706.  El  duque  se  vengó  de  un  general  al  llevar  la  carrera  militar  de  
Hunter  a  un  callejón  sin  salida. ,  y  Hunter  renunció  al  ejército  cuando  
comenzó  la  campaña  de  invierno.38

Un  intrigante  patrón  de  evidencia  establece  que  los  'fuentes  
secretos'  para  esta  notable  apertura  fueron  desencadenados  en  todo  
momento  por  Jonathan  Swift.  La  esposa  de  Orkney  era  una  amiga  
muy  querida  y  admiradora  de  Swift,  quien  la  llamaba  la  mujer  más  
sabia  que  jamás  había  conocido  y  con  frecuencia  hacía  que  Harley  
buscara  su  consejo  político.  El  propio  papel  de  Orkney  en  la  obtención  
del  Acta  de  Unión  le  dio  una  influencia  considerable  con  la  reina  Ana,  
suficiente  para  ver  que  los  lugartenientes  que  eligió  para  gobernar  en  
Virginia  pudieran  anular  el  poder  de  veto  en  los  nombramientos  
coloniales,  en  manos  del  duque  de  Marlborough  y  Whig  Junto.
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Hunter  era  mucho  más  que  el  típico  oficial  de  carrera  de  la  época  
de  Marlborough,  y  las  claves  de  su  futuro  no  estaban  todas  en  manos  
de  Marlborough.  Se  había  criado  en  Ayrshire,  un  semillero  de  
resistencia  en  las  Tierras  Bajas  escocesas  contra  el  reinado  
degenerado  de  Carlos  II,  cuya  corrupta  corte  primero  concedió  favores  
a  los  Churchill.  El  sistema  escolar  escocés  de  su  juventud  fue

Estado  desde  1704  hasta  su  derrocamiento  a  principios  de  1708  marcó  
el  comienzo  de  la  mejora  de  las  perspectivas  de  Estados  Unidos.  Se  
produjo  una  ruptura  importante  cuando  se  concedió  al  escocés  conde  
de  Orkney  el  título  de  gobernador  de  Virginia  tras  el  Acta  de  Unión  con  
Inglaterra  de  1707.  Después  de  décadas  de  mala  administración  por  
parte  de  los  funcionarios  coloniales  de  la  corona  en  América,  el  
nombramiento  de  Orkney  condujo  a  la  instalación  de  dos  de  los  
gobernadores  reales  más  extraordinarios  de  nuestra  historia,  Robert  
Hunter  (1666-1734)  y  Alexander  Spotswood  (1676-1740).

38.  Mary  1.  Lustig,  Robert  Hunter,  Augustan  Statesman  de  Nueva  York  (Syracuse,  
1983),  35-37.
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El  propio  Hunter  se  convirtió  en  poeta,  dramaturgo  y  autor  satírico  
político,  y  entre  sus  amigos  "literarios"  no  sólo  se  encontraba  Swift  
sino  también  Arbuthnot,  el  "médico  extraordinario"  personal  de  la  reina  Ana.

Marlborough  señaló  algo  de  sus  intenciones  con  respecto  al  
nombramiento  de  Hunter  al  impedirle  vender  su  comisión  de  oficial,  un  
mercado  en  el  que,  por  lo  demás,  el  duque  se  beneficiaba  asiduamente.  
Hunter  superó  este  poco  inusual  de  acoso  financiero,  pero  el  próximo  
movimiento  en  su  contra  tenía  la  intención  de  ser  más  decisivo.  
Después  de  zarpar  de  Inglaterra  para  asumir  el  cargo  de  gobernador,  
Hunter  fue  capturado  por  "corsarios"  franceses,  aparentemente  frente  
a  la  costa  de  Virginia,  el  12  de  agosto.

entonces  uno  de  los  mejores  de  Europa  y,  a  diferencia  de  Inglaterra,  
estuvo  fuertemente  influenciado  por  el  aprendizaje  continental.  Se  
requería  competencia  en  griego,  latín,  italiano,  francés  y  holandés,  así  
como  en  historia,  geografía,  filosofía,  matemáticas  y  música.

La  amistad  de  Hunter  con  Swift  probablemente  comenzó  entre  
1699  y  1702.  Durante  esos  años,  Hunter  estuvo  estacionado  en  la  
guarnición  inglesa  en  Dublín,  como  comandante  de  los  Dragones  
irlandeses.  En  el  verano  de  1699,  Swift  fue  nombrado  capellán  
doméstico  del  lord  teniente  de  Irlanda,  lord  Berkeley;  y  al  año  siguiente  
se  convirtió  en  prebendado  de  la  Catedral  de  San  Patricio  de  Dublín.  
Después  de  su  viaje  a  Inglaterra  en  1701,  cuando  publicó  su  parábola  
clásica  atacando  la  colaboración  anglo-francesa  de  la  oligarquía  
(Sobre  las  disensiones  en  Atenas  y  Roma),  Swift  regresó  a  Dublín  para  
completar  el  trabajo  de  su  Doctorado  en  Teología,  conferido  en  febrero  
de  1702  por  Trinity  College.

La  noticia  del  nombramiento  de  Hunter  como  vicegobernador  de  
Virginia  no  le  cayó  bien  a  Marlborough.  Si  Virginia  saliera  de  la  
contención  anglo-francesa  de  la  oligarquía,  la  amenaza  del  surgimiento  
de  Estados  Unidos  como  una  superpotencia  republicana  se  volvería  
bastante  real.  La  carta  colonial  de  Virginia  reclamaba  un  territorio  tan  
vasto  como  para  asombrar  a  la  mayoría  de  los  estadounidenses  de  
hoy,  incluidos  los  estados  actuales  de  West  Virginia,  Kentucky,  Indiana,  
Illinois,  Ohio,  Michigan,  Wisconsin  y  la  parte  de  Minnesota  al  este  del  
río  Mississippi.  (Los  ejércitos  de  la  Revolución  Americana,  de  hecho,  
organizaron  los  territorios  de  los  primeros  cuatro  estados  enumerados,  
como  condados  de  Virginia).
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Incluso  la  cautela  exigida  por  tal  escrutinio  enemigo  no  impidió  que  
Swift  enfatizara  la  importancia  de  su  proyecto  de  Virginia.  Escribiendo  
a  Hunter  el  12  de  enero  de  1709,  Swift  declaró  su  esperanza  de  que  Hunter  
"se  apresurara  y  obtuviera  mi  obispado  de  Virginia".  misión,  la  
referencia  es  significativa  en  ambos  casos.

"

1707,  y  llevado  a  París  como  prisionero  de  guerra.39  Marlborough  había  
organizado  rutinariamente  intercambios  de  prisioneros  por  oficiales  en  
cuestión  de  días,  pero  la  liberación  final  de  Hunter  no  estuvo  asegurada  
hasta  después  de  un  año  y  medio.40  El  estatus  de  Hunter  como  

funcionario  real  británico ,  así  como  su  rango  militar  anterior,  le  
dieron  derecho  a  confinamiento  bajo  arresto  domiciliario  simple,  y  
también  a  libertad  condicional  durante  varios  meses  durante  1708  de  
regreso  a  Inglaterra.  Marlborough,  por  supuesto,  garantizó  su  regreso  a  
los  franceses.  Mientras  estuvo  en  Londres,  Hunter  se  reunió  repetidamente  
con  Swift,  y  los  dos  hombres  mantuvieron  correspondencia  mientras  
Hunter  estaba  en  manos  francesas,  dentro  de  las  restricciones  de  
censura  e  interceptación  de  sus  cartas  por  ambos  lados.

Bajo  el  pretexto  de  
una  broma  "prodigiosamente  ingeniosa"  sobre  el  clima  que  interfiere  
con  los  movimientos  de  Marlborough,  Swift  también  insinuó  que  
Hunter  pronto  escaparía  de  las  garras  del  duque:

Su  próxima  carta  a  Hunter  nunca  llegó.  Swift  volvió  a  escribir  el  
22  de  marzo:  "Me  imagino  que  mi  carta  anterior  fue  interceptada  por  
la  corte  francesa.  De  nuevo  subrayó"  que  todas  mis  esperanzas  ahora  terminan  en  mi  obispado  de  
Virginia.
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El  duque  de  Marlborough  ha  encontrado  por  fin  un  
enemigo  que  se  atreve  a  enfrentarse  a  él,  y  ante  el  que  
seguramente  huirá  a  la  primera  oportunidad,  y  nosotros

,
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40.  Ibíd.,  37.  
4l.  Swift  a  Robert  Hunter,  12  de  enero  de  1709,  en  Harold  Williams,  ed.,  The  

Correspondence  0/  Jonathan  Swift  (5  vols.,  Londres,  1963-1965),  I,  1  20.

39.  Gracioso,  Cazador,  48.
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La  respuesta  de  Anne  perturbó  tanto  al  duque  como  a  la  duquesa:

Anne  le  había  informado  a  Marlborough  que  "sería  una  destrucción  total  para  mí  traer  
a  Lord  Somers  a  mi  servicio ...  es  lo  que  Sarah  Churchill  empeoró  las  cosas  al  mismo  

tiempo  al  tratar  de  obtener  la  promesa  de  que  sus  

hijas  asumirían  sus  propias  posiciones  lucrativas  en  su  jubilación.

Hunter  fue  liberado  aproximadamente  una  semana  después,  a  principios  de  abril  de  
1709.43  Hunter  aterrizó  en  Inglaterra  el  24  de  abril  y  volvió  a  entrar  en  una  guerra  

política  que  se  había  vuelto  aún  más  intensa  durante  su  encarcelamiento.  Los  
Junto  Whigs  habían  seguido  su  expulsión  de  Harley  en  1708,  presionando  aún  más  a  
Anne  esa  primavera  para  que  nombrara  a  otro  de  los  suyos,  Lord  Somers,  como  
presidente  del  Consejo  de  la  Reina.

"44  
nunca  puede  consentir.

Mientras  tanto,  Harley,  aunque  estaba  en  el  cargo,  había  mantenido  una  
correspondencia  secreta  con  Abigail  Masham.  Junto  con  el  amigo  de  Swift  y  Hunter,  
John  Arbuthnot,  la  Sra.  Masham  había  reemplazado  a  Sarah  Churchill  en  el  círculo  
íntimo  de  la  reina  Ana  y  estaba  trabajando  para  cambiar  el  patrón  de  acceso  de  
"escaleras  traseras"  a  las  cámaras  reales.  Cuando  la  reina  Ana  rechazó  la  demanda  
de  "general  romano"  de  Marlborough,  ya  que  tenía  la  estratagema  de  "sacerdote  
hereditaria"  de  Sarah,  el  duque  la  acusó  de  actuar  simplemente  por  el  mal  humor  de  
la  señora  Masham,  una  "simple  sirvienta",  que  ahora  era  hostil.  y  desagradecido  con  
Sarah,  su  antiguo  'benefactor.  '

son  todos  de  la  opinión  de  que  sería  su  curso  más  inteligente  hacer  
SO.42
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En  la  primavera  de  1709,  el  propio  Marlborough  sintió  que  su  mano  se  había  excedido  
y  que  la  reina  Ana  estaba  a  punto  de  intentar  aplastar  al  Junto.  Sin  embargo,  hizo  el  
juego  aún  más  en  manos  del  "enemigo  que  se  atreve  a  enfrentarlo",  al  pedirle  a  la  
reina  que  lo  nombrara  capitán  general  de  por  vida.  Swift  informó  que  Anne  reaccionó  
"como  si  temiera  un  atentado  contra  la  Corona.

,,45

45.  Green,  Reina  Ana,  184,  213,  213n.,  214.

42.  Swift  to  Hunter,  22  de  marzo  de  1709,  Correspondence,  Williams,  ed.,  1,  132-

44.  Citado  por  David  Green,  Queen  Anne  (Nueva  York,  1970),  190.

134.
43.  Gracioso,  Cazador,  37.
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Aunque  la  reina  todavía  sentía  que  no  podía  deshacerse  del  capitán  
general,  hasta  que  se  hicieran  otros  arreglos  para  poner  fin  a  la  guerra,  
la  marea  estaba  en  contra  de  la  parte  veneciana.

Un  escuadrón  naval  británico,  con  cinco  regimientos  de  soldados  
regulares  del  ejército,  se  dirigiría  a  Boston  a  mediados  de  mayo  de  
1709.  Nueva  Inglaterra  y  Nueva  York  reclutarían  2.700  tropas  
coloniales  adicionales  para  participar  en  un  ataque  combinado  contra  
Quebec  y  Quebec.  Montreal.  Los  milicianos  de  Nueva  Inglaterra  
esperaron  mes  tras  mes  en  Boston,  pero  no  había  ni  rastro  de  la  flota  
británica.  ¡Finalmente  llegó  la  noticia  en  el  otoño  de  que  la  expedición  
destinada  a  América  había  sido  ordenada  a  Portugal!

. . .  Parece  que  no  está  satisfecho  con  mi  comportamiento  
con  la  duquesa  de  Marlborough.  No  me  gusta  quejarme,  
pero  es  imposible  dejar  de  decir  que  en  esta  ocasión  creo  
que  nunca  nadie  fue  tan  usado  por  una  amiga  como  yo  lo  
he  sido  por  ella  desde  que  llegué  a  la  Corona.46

1  09

Sin  embargo,  Marlborough  y  Godolphin  todavía  estaban  
decididos  a  hacer  todo  lo  posible  para  impedir  cualquier  desarrollo  
real  de  las  colonias  americanas.  Así  como  se  negaron  a  permitir  que  
Robert  Hunter  se  convirtiera  en  el  instrumento  para  hacer  de  Virginia  
la  puerta  de  entrada  al  Oeste,  trabajaron  para  perpetuar  los  ataques  
indios  dirigidos  por  los  jesuitas  desde  Canadá  contra  Nueva  York  y  
Nueva  Inglaterra.  Esta  pieza  particular  de  colusión  oligárquica  anglo-
francesa  fue  objeto  de  creciente  preocupación  y  amargo  resentimiento  
en  Estados  Unidos.

Después  de  la  masacre  de  Haverhill  en  1708,  a  petición  
personal  de  los  líderes  coloniales  estadounidenses,  la  reina  Ana  
ordenó  una  expedición  contra  el  Canadá  francés  para  erradicar  ese  terrorismo.

Vi  muy  claramente  su  inquietud  por  mi  rechazo  de  la  
marca  de  favor  que  deseaba,  y  creí,  por  otra  carta  que  
recibí  de  usted  sobre  el  tema,  que  usted  creía  que  el  
consejo  procedía  de  Masham,  pero  le  aseguro  que  la  
agravió  extremadamente,  porque  por  mi  parte  palabra  no  
sabe  nada  de  ella,  como  te  dije  en  otra  carta.  Lo  que  dije  
fueron  mis  propios  pensamientos.

46.  Citado  por  Green,  Queen  Anne,  2  14.
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Después  del  sabotaje  del  intento  de  1709  de  romper  el  dominio  
francés  sobre  las  colonias,  una  asamblea  intercolonial  se  reunió  en  
Rhode  Island  y  apeló  nuevamente  a  un  ataque  contra  Canadá,  que  
tendría  lugar  en  la  primavera  de  1710.  La  reina  Ana  dio  su  aprobación. .  
Pero  una  vez  más  el  plan  fue  saboteado  y  finalmente  reducido  
simplemente  a  un  ataque  a  Port  Royal,  Nueva  Escocia,  frente  a  la  
costa  norte  de  Maine.  Una  fuerza  en  gran  parte  de  Nueva  Inglaterra  
se  apoderó  de  ella  el  24  de  septiembre  de  1710  y  la  renombró  Annapo  
lis  por  la  Reina.

Su  hermano,  George  Churchill,  también  fue  primer  lord  del  
almirantazgo,  de  hecho,  el  jefe  de  operaciones  navales  británicas.  Y  
además  de  los  poderes  de  Godolphin  como  lord  tesorero  para  intervenir  
en  asuntos  militares  controlando  los  gastos,  la  disposición  de  los  
recursos  navales  también  estaba  bajo  el  control  inmediato  del  tesorero  
de  la  marina,  Robert  Walpole,  cuya  carrera  como  poderoso  enemigo  
de  Estados  Unidos  se  extendería  hasta  el  final.  en  la  década  de  1  740.

Incluso  este  esfuerzo  simbólico  fue  más  de  lo  que  Marlborough  
y  Godolphin  habían  planeado.  En  agosto  de  1709  había  llegado  a  
Londres  la  noticia  de  la  muerte  de  Lord  Lovelace,  recién  nombrado  
gobernador  general  de  Nueva  York.  Godolphin  propuso  un  nuevo  plan  
para  acabar  con  el  cargo  de  gobernador  de  Virginia  de  Hunter,  y  
quizás  con  Hunter  mismo.  El  lord  tesorero  le  escribió  a  Marlborough  
que  quería

¡El  'plan  de  batalla'  para  los  milicianos  estadounidenses  que  iban  a  ser  
arrastrados  a  esta  operación  era  invadir  las  colonias  francesa  y  
española  en  las  Indias  Occidentales!47  Con  Nueva  Inglaterra  

literalmente  levantada  en  armas  contra  los  franceses

para  unir  los  dos  gobiernos  de  Nueva  York  y  Nueva  
Inglaterra  en  uno,  para  dárselos  a  Coll:  Hunter,  si  aprueba  
el  Plan  y  la  persona  y  enviarlo  allí  de  inmediato  con  
instrucciones  de  reclutar  alrededor  de  1  500  hombres  en  
esos  gobiernos  y  transportarlos  a  Jamaica.(!}

Marlborough  no  solo  seguía  siendo  comandante  del  ejército.

1  10  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

47.  Gracioso,  Cazador,  59.
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¿Qué  ha  pasado?  Ya  sea  que  Marlborough  y  Go  dolphin  se  
dieran  cuenta  o  no,  se  estaba  dando  un  golpe  en  contra  de  ellos.  
Aunque  Sarah  Churchill  todavía  estaba  en  su  lugar  como  guardia  de  
palacio,  los  'pasajes  secretos'  hacia  la  Reina  se  estaban  abriendo  de  
par  en  par  a  sus  enemigos,  y  la  planificación  estaba  nuevamente  en  
marcha  para  que  Harley  encabezara  un  nuevo  gobierno.  Al  cabo  de  
un  año,  primero  Sunderland,  el  yerno  de  Churchill,  y  luego  el  propio  
Go  dolphin  dejarían  sus  cargos,  y  en  1711  Swift  lideraría  
personalmente  la  embestida  final  contra  Marlborough.

El  plan  de  Godolphin  para  tratar  con  Hunter  fue  un  judo  más  
allá  de  lo  que  los  conspiradores  podrían  haber  imaginado.  Cuando  
Hunter  navegó  hacia  Estados  Unidos  para  asumir  el  cargo  de  
gobernador  de  Nueva  York,  llevó  a  la  mayor  migración  individual  de  
nuestra  historia  colonial,  casi  3.000  colonos  alemanes  del  Palatinado  
renano,  refugiados  de  la  guerra  de  Marlborough  en  Europa.  Armado  
con  poderes  tanto  civiles  como  militares,  Hunter  también  fue  acusado  
de  preparar  una  invasión  a  gran  escala  de  Canadá,  que  se  llevaría  a  
cabo  tanto  por  tierra  como  por  mar.  Y  el  cargo  de  vicegobernador  de  
Virginia,  que  quedó  vacante  por  su  nuevo  nombramiento,  fue  
ocupado  por  Alexander  Spotswood,  quien  abriría  la  puerta  a  una  
república  continental  estadounidense  tan  amplia  que  nunca  más  sería  cerrada.

amenaza  en  Canadá,  el  plan  asesino  de  Godolphin  nunca  despegó.  
Incluso  para  los  más  rabiosos  del  partido  veneciano,  debe  haber  
parecido  políticamente  trastornado.  Las  fuentes  disponibles  no  
proporcionan  más  detalles,  pero,  en  cuestión  de  días,  Marlborough  
respondió,  informando  a  Godolphin  que  había  aprobado  el  
nombramiento  de  Hunter  como  gobernador  general  de  Nueva  York  y  
Nueva  Jersey.  La  reina  Ana  le  informó  a  Hunter  que  lo  había  
confirmado  el  6  de  septiembre  de  1709  y  Hunter  aceptó.
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La  ofensiva  republicana  
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En  1  7  1  0,  Cotton  Mather  publicó  uno  de  los  libros  más  importantes  de  la  
historia  estadounidense,  Essays  to  Do  Good,  como  se  titulaba  generalmente  en  
ediciones  ampliamente  publicadas  hasta  la  década  de  1860.  Su  título  completo  y  
original  desplegó  el  estandarte  de  Sócrates  y  Platón,  de  San  Agustín  y  Nicolás  de  
Cusa,  y  de  Leibniz,  con  cuyos  asociados  Mather  se  carteaba  con  frecuencia:  
Bonifacius,  Un  ensayo  sobre  el  bien,  que  debe  ser  ideado  y  diseñado,  por  Los  que  
desean  responder  al  gran  fin  de  la  vida  y  hacer  el  bien  mientras  viven.  Publicado  de  
forma  anónima  para  reducir  el  peligro  de  represión,  el  libro  de  Mather  se  convirtió  
en  un  grito  de  guerra  para  la  Revolución  Americana,  para  la  tarea  de  crear  una  
república  basada  en  la  ley  natural,  en  la  que  cada  ciudadano  pudiera  realizar  su  
potencial  para  el  bien  y  su  inmortalidad,  a  través  de  sus  contribuciones.  a  la  
posteridad.

1  1  2

Mientras  Jonathan  Swift  y  su  círculo  reorientaban  radicalmente  el  gobierno  de  la  
reina  Ana,  en  Estados  Unidos  se  estaban  realizando  preparativos  para  aprovechar  
la  oportunidad  de  construir  una  nación.  Los  líderes  republicanos  de  Estados  Unidos  
se  embarcaban  en  un  impulso  renovado  para  reavivar  el  sentido  de  propósito  moral  
entre  sus  ciudadanos,  para  cumplir  la  gran  y  audaz  tarea  de  desarrollar  el  
continente.  Esa  misión  histórica  mundial,  emprendida  por  primera  vez  por  la  colonia  
republicana  de  la  Bahía  de  Massachusetts  de  John  Winthrop  en  la  década  de  1630,  
estaba  a  punto  de  reanudarse  después  de  un  cuarto  de  siglo  de  desaparición.

Como  Mather  escribió  en  Bonifacio,
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Frente  a  la  decadencia  de  Massachusetts  desde  la  pérdida  de  su  estatuto,  la  
polémica  de  Mather  fue  clara.  "  Se  llama  gobierno ,  la  ordenanza  de  Dios",  
escribió.  Por  lo  tanto,  "debería  perseguir  vigorosamente  los  nobles  y  benditos  
fines  para  los  que  fue  ordenado:  el  bien  de  la  humanidad".  Después  de  años  de  
corrupción  en  manos  de  los  Cooke  y  el  "Gobernador  Criminal"  Joseph  Dudley  
(como  Mather  lo  calificó  en  un  panfleto  de  1707 ),  los  habitantes  de  Nueva  Inglaterra  
no  tuvieron  problemas  para  identificar  el  mal  que  atacaba  Mather:

1  1  3

1

Essays  to  Do  Good  fue  solo  una  de  las  455  obras  que  Mather  publicó,  una  
producción  asombrosa  que  abarcaba  religión,  filosofía,  política,  economía,  física,  
astronomía,  botánica,  el  arte  del  canto  y  el  único  libro  de  texto  completo  sobre  
medicina  en  Estados  Unidos  en  su  época.  Este  pequeño  libro  en  particular,  citado  
por  Benjamin  Franklin  como  la  mayor  influencia  en  su  vida,  fue  el  manual  de  
Mather  para  organizar  un  movimiento  republicano.

Es  un  honor  invaluable,  hacer  el  bien;  es  un  placer  incomparable.  
El  hombre  debe  verse  a  sí  mismo  como  digno  y  gratificado  por  
Dios,  cuando  se  le  presenta  la  oportunidad  de  hacer  el  bien .  Debe  
abrazarlo  con  éxtasis,  como  capacitándolo  para  responder  al  gran  
Fin  de  su  ser.

Ya  había  iniciado  una  red  de  asociaciones  voluntarias,  hacia  la  formación  de  una  
maquinaria  política  para  superar  la  corrupción  de  las  instituciones  oficiales.  En  
Boston,  bajo  nombres  tales  como  "As

La  acusación  estaba  dirigida  con  la  misma  claridad  a  los  enemigos  de  Estados  
Unidos  en  Gran  Bretaña,  el  miserable  partido  veneciano  dirigido  por  Marlborough  
y  Godolphin.

LA  OFENSIVA  REPUBLICANA  DE  1710

Gobernantes  que  no  hacen  otro  uso  de  su  
posición  superior  que  fanfarronear  sobre  sus  
vecinos,  y  ordenar  sus  serviles  halagos,  y  
enriquecerse  con  el  botín  del  que  pueden  
saquearlos,  y  luego  revolcarse  en  placeres  
sensuales  y  brutales;  estos  son,  los  más  bajos  de  los  hombres.

1.  Cotton  Mather,  Bonifacius,  An  Essay  upon  the  Good  (Cambridge,  Mass.,
1966),  92.
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Familias  Asociadas"  y  "Hombres  Jóvenes  Asociados",  Mather  nutrió  una  
nueva  fuerza  política  a  través  de  sus  "sociedades  reformadoras",  
estableciendo  el  modelo  que  Franklin  posteriormente  empleó  en  la  
organización  de  la  ciudad  de  Filadelfia.

fuertemente  persuadido,  hay  un  día  muy  cercano,  cuando  los  
libros  de  tal  tendencia ,  serán  las  cosas  más  bienvenidas  
imaginables,  para  muchos  miles  de  lectores,  y  tendrán  más  de  
una  edición.

Luego  agrega  una  declaración  de  lo  más  extraordinaria,  que  los  historiadores  
anteriores  han  ignorado  rutinariamente:

Al  repasar  sus  actividades  del  año  anterior  a  la  publicación  de  
Ensayos  para  hacer  el  bien,  Mather  anotó  en  su  diario:  "Propuse  un  método  
para  que  cada  persona  en  las  Sociedades  reformadoras  se  vea  obligada,  a  
su  vez,  a  mencionar  algo  que  sea  una  Propuesta  de  Consecuencia  a  la  
Intención  principal.”  La  'intención  principal'  de  Essays  to  Do  Good  era  
establecer  el  concepto  de  ciudadanía  republicana,  incluso  para  modos  
específicos  de  práctica,  por  parte  de  médicos,  abogados,  comerciantes,  
clérigos,  educadores  y  miembros  de  la  familia.

Sin  embargo,  había  otra  tarea  más  inmediata  que  Essays  to  Do  Good  
estaba  diseñada  para  promover,  revelada  en  el  prefacio  del  libro,  para  
aquellos  que  debían  leerlo.  Mather  declara  que  él  es

Se  iluminará  una  gran  variedad  de  nuevas  formas  de  hacer  el  
bien ;  caminos  que  ninguna  ave  del  mejor  vuelo  en  nobles  
designios  ha  conocido  todavía;  y  que  ni  el  ojo  más  penetrante  
del  buitre  ha  visto  aún,  ni  por  donde  jamás  han  pasado  los  
leones  de  la  más  fuerte  resolución.2

2.  Ibíd. 15.,

¡Sí,  grande  será  el  ejército  de  los  que  los  publican!

1  14  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

La  popularidad  del  libro  sin  duda  se  vio  reforzada  por  el  humor  de  
Mather,  incluida  su  habilidad  para  hacer  juegos  de  palabras.  En  un  
pasaje  propone  que  una  buena  manera  de  empezar  a  hacer  el  bien  es  
mejorar  la  vida  de  los  familiares.  Luego  agrega:  "Una  excelente  manera  
de  demostrar  que  somos  realmente  buenos  es  ser  relativamente  buenos".
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Durante  casi  una  década  antes  de  la  llegada  de  Hunter,  el  acuerdo  
anglo-francés  de  1701  sobre  la  neutralidad  de  los  iroqueses  había  
permitido  de  nuevo  a  las  tribus  del  Canadá  francés  moverse  libremente  
por  el  norte  de  Nueva  York  en  ruta  hacia  los  asaltos  asesinos  en  las  
ciudades  de  Nueva  Inglaterra.  Como  era  de  esperar,  a  los  colonos  de  
Nueva  York  tampoco  les  había  ido  bien  bajo  tales  administraciones.

En  1710,  se  puso  en  marcha  una  doble  ofensiva  para  abrir  un  nuevo  
camino  hacia  el  Oeste,  cuando  el  gobernador  de  Nueva  York,  Robert  
Hunter,  inició  los  preparativos  para  atacar  al  "buitre"  jesuita  francés  en  
Canadá,  y  el  gobernador  Alexander  Spotswood,  de  Virginia,  envió  a  su  
guardabosques  para  encontrar  un  paso  a  través  de  las  montañas  Blue  
Ridge,  más  allá  de  las  cuales  el  "león"  británico  nunca  había  extendido  
su  poder,  al  oeste  de  Blue  Ridge  se  encuentra  el  valle  de  Shenandoah,  
una  carretera  natural  protegida  que  se  extiende  hasta  los  límites  de  lo  
que  se  convirtió  en  Kentucky  y  Tennessee,  y  aún  oculto  del  "ojo  
penetrante"  de  los  puestos  de  mando  jesuitas  de  Canadá  y  los  Grandes  
Lagos.

Con  la  llegada  del  gobernador  Hunter,  Nueva  York,  por  primera  vez  
desde  que  se  convirtió  en  colonia  inglesa  en  1664 ,  dejó  de  estar  en  
manos  enemigas.  Su  sistema  feudal  de  tenencia  de  la  tierra  en  el  valle  
del  río  Hudson  había  servido  como  barrera  para  el  desarrollo  hacia  el  oeste.

De  1701  a  1708,  los  gobiernos  combinados  de  Nueva  York  y  
Nueva  Jersey  habían  estado  en  manos  de  uno  de  los  aliados  de  
Marlborough  desde  hacía  mucho  tiempo,  Lord  Cornbury,  descrito  por  un  
historiador  como  "un  borracho,  un  derrochador,  un  pervertido  sexual,  un  
estafador  y  un  un  tonto  vanidoso.”3  Aunque  los  neoyorquinos  de  hoy  
están  acostumbrados  a  los  pervertidos  en  las  altas  esferas,  entonces  se  
consideraba  demasiado  tener  un  travesti  como  gobernador.  Los  
ciudadanos  locales  se  sorprendieron  al  descubrirlo  desfilando  en  el  
porche  de  su  casa  de  Nueva  Jersey  vestido  de  mujer,  ¡incluso  en  la  
mañana  del  funeral  de  su  esposa!  La  asamblea  de  Nueva  York  observó  
que  1.500  libras  esterlinas,  asignadas  para  la  defensa  de  la  colonia,  se  
destinaron  en  cambio  a  construir  un  "palacio  de  placer"  para  la  perversión  sexual  en  Nurten  (ahora  Gob.

3.  Frederick  B.  Tolles,  James  Logan  and  the  Culture  of  Provincial  America  
(Boston,  1957),  38.
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Una  Nueva  York  americana
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la  isla  de  ernor.  Tras  la  destitución  de  Cornbury  de  su  cargo  por  la  reina  
Ana  en  1708,  el  Consejo  de  Nueva  Jersey  dio  las  gracias  por  "su  
cuidado  principesco  para  poner  fin  a  la  peor  administración  que  ha  
conocido  Nueva  Jersey".4  Cuando  Hunter  llegó  en  1710,  Cornbury  
estaba  en  prisión  de  deudores  en  Manhattan,  ahora  luciendo  la  moda  
holandesa  todavía  popular  entre  las  mujeres  de  la  isla.

Los  diez  barcos  de  su  convoy  que  transportaban  refugiados  palatinos  
alemanes  agregaron  una  población  equivalente  a  casi  la  mitad  del  
tamaño  de  la  ciudad  de  Nueva  York  en  ese  momento.  El  propio  Hunter  
había  propuesto  oficialmente  su  migración  masiva,  que  también  pondría  
fin  a  sus  meses  de  sufrimiento  en  los  campos  de  refugiados  de  
Inglaterra.  El  Junto  aceptó  los  planes,  pero  agregó  la  disposición  de  
que  los  palatinos  se  pusieran  a  trabajar  produciendo  provisiones  
navales  británicas,  para  pagar  los  costos  de  reasentamiento.  Sin  
embargo,  Hunter  pretendía  que  ayudaran  a  romper  el  control  feudal  de  
los  terratenientes  del  valle  de  Hudson  y  abrir  la  ruta  de  Nueva  York  
hacia  el  oeste:  el  paso  del  río  Mohawk  a  través  de  las  montañas  al  
oeste  de  Albany,  que  conduce  a  la  orilla  del  lago  Ontario.  Hunter  planeó  
implementar  el  prototipo  de  la  "Ley  de  Homestead"  de  la  reina  Ana,  
otorgando  a  cada  inmigrante  palatino  cuarenta  acres  de  tierra,  libre  de  
impuestos  y  alquileres  durante  siete  años,  si  se  establecían  en  las  áreas  que  conducen  al  oeste.

Hunter,  entonces  en  estrecho  contacto  con  Jonathan  Swift,  siguió  con  
una  propuesta  al  Secretario  de  Estado  Sunderland,  Marlborough's

Hunter  pagó  las  restantes  200  libras  esterlinas  de  las  deudas  de  
Cornbury  y  lo  envió  a  Londres,  donde  asumió  su  lugar  en  la  Cámara  de  
los  Lores  como  conde  de  Clarendon  y  trabajó  febrilmente  contra  la  
administración  de  Hunter.  El  gobernador  Hunter  llegó  con  planes  para  

traer  mucho  más  que  un  soplo  de  aire  fresco  a  las  colonias  a  su  
cargo.

Cualquier  éxito  de  tal  esquema  dependía,  por  supuesto,  de  poner  
fin  al  peligro  de  las  incursiones  indias  desde  el  Canadá  francés.  El  
ministerio  de  Godolphin  en  1709  estaba  perdiendo  su  control  sobre  la  
reina  Ana,  y  su  propuesta  de  usar  a  Hunter  para  un  asalto  de  Nueva  
York-Nueva  Inglaterra  en  las  Indias  Occidentales  había  fracasado.

5.  Gracioso,  Cazador,  75.
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4.  Lustig,  Hunter,  75;  memorial  de  la  Asamblea  de  Nueva  Jersey,  citado  por  Green,  
Queen  Anne,  188.
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Imagínense  la  alegría  en  Nueva  York,  entre  los  oponentes  de  Lord  
Cornbury,  por  tener  un  presupuesto  de  defensa  real,  en  lugar  de  que  se  
roben  las  asignaciones  para  un  palacio  de  perversiones  sexuales.  Pero  
no  había  alegría  en  el  campo  de  Marlborough.  El  capitán  general  del  
ejército  británico  había  exigido  en  1709  que  la  reina  Ana  confirmara  su  
rango  de  comandante  supremo  vitalicio.  Había  hecho  todo  lo  posible  por  
aplastar  a  Robert  Hunter,  desde  que  su  antiguo  coronel  expuso  su  
incompetencia  militar  en  Ramillies  en  1706.

1  17

yerno,  notando  secamente  algo  que  había  aprendido  mientras  Marlborough  
lo  había  dejado  en  prisión  en  Francia.  Hunter  informó  que  había  
"escuchado  a  algunos  de  buen  sentido  e  interés  en  esa  corte  decir  que  
Canadá  no  valía  la  pena  cuidarlos  de  otra  manera  que  no  fuera  una  
espina  clavada  en  nuestro  costado".  Hunter,  por  lo  tanto,  propuso  un  
fuerte  ataque  contra  Canadá  desde  Nueva  York  y  Nueva  Inglaterra,  
respaldado  por  una  gran  fuerza  expedicionaria  británica,  que,  en  su  
opinión,  "podría  encontrar  una  cuestión  próspera".6  La  reina  Ana  aprobó.  
Hunter  recibió  el  mando  personal  de  la  guarnición  de  400  hombres  de  las  
tropas  británicas  de  Nueva  York  y  la  capitanía  de  una  de  las  cuatro  
compañías  de  milicias  de  la  colonia.  También  se  le  otorgó  autoridad  para  
reclutar  dos  compañías  adicionales,  cada  una  de  cien  hombres,  para  ser  
abastecidas  con  armas  y  municiones  británicas.

Sin  embargo,  la  comisión  de  la  reina  Ana,  concedida  a  Hunter  antes  de  
zarpar  hacia  América,  lo  nombró  gobernador  en  jefe  y  capitán  general  de  
Nueva  York  y  Nueva  Jersey.  La  expedición  contra  Canadá  se  fijó  
inicialmente  para  la  primavera  de  1710,  y  Hunter  completó  sus  preparativos  
militares  en  Inglaterra  en  febrero.7  Mientras  Hunter  se  preparaba,  
Marlborough  estaba  en  Inglaterra,  durante  el  habitual  receso  invernal  de  

sus  campañas  militares  en  Europa.  El  cronograma  de  la  expedición  
canadiense  se  retrasó  nuevamente,  al  igual  que  la  invasión  aliada  de  
Europa  durante  la  Segunda  Guerra  Mundial  fue  repetidamente  retrasada  
por  Sir  Winston  Churchill,  el  admirado  heredero  del  distrito  de  Marl.  La  
reina  Ana  estaba  cada  vez  más  decidida  a  destituir  a  su  capitán  general,  
pero  también  deseaba  firmemente  que  se  hicieran  arreglos  para  poner  fin  
a  la  guerra  antes  de  hacerlo.  Ahora  emprendió  una  serie  de  movimientos  
para  lograr  ambos  objetivos,  y

6.  Citado  por  Lustig,  Hunter,  61.
7.  Gracioso,  Hunter,  61-70,  passim.
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trabajó  en  privado  con  Robert  Harley  para  formar  un  gobierno  en  las  
alas  para  implementar  la  paz.

Los  movimientos  de  la  reina  Ana  contra  Marlborough  se  elaboraron  
en  secreto  con  Harley,  aunque  no  sin  algunas  dificultades,  como  nos  
informa  Swift,  con  la  "duquesa  de  Marlborough,  por  sus  emisarios,  
vigilando  todas  las  avenidas  hacia  las  escaleras  traseras".  Harley  
persuadió  a  la  reina  de  que  "debería  disminuir  gradualmente  el  poder  
exorbitante  del  duque  y  la  duquesa  de  Marlborough,  y  el  conde  de  
Godolphin,  tomando  la  disposición  de  los  empleos  en  sus  propias  
manos",  rompiendo  así  la  máquina  de  patrocinio  que  había  sido  tan  
política  y  financieramente  lucrativo  para  ellos.  "Su  majestad,  siguiendo  
el  consejo  del  Sr.  Harley,  resolvió  disponer  del  primer  gran  empleo  que  
cayó,  según  su  propio  gusto,  sin  consultar  a  ninguno  de  sus  ministros".8  
Esa  oportunidad  se  presentó  por  primera  vez  el  10  de  enero  de  1710,  

con  el  muerte  del  conde  de  Essex,  que  ocupaba  tanto  la  
lugartenencia  de  la  Torre  de  Londres  como  el  mando  de  coronel  de  
regimiento.  Swift  informa:  "Se  acordó  entre  la  reina  y  el  Sr.  Harley"  que  
Lord  Rivers,  uno  de  los  aliados  más  cercanos  de  Harley,  "debería  acudir  
de  inmediato  al  duque  de  Marlborough"  para  buscar  su  respaldo  para  
lugarteniente  de  la  torre.  Con  la  esperanza  de  resolver  el  asunto  en  
privado  con  la  reina,  Marlborough  respondió  que  no  tenía  objeciones.  
Cuando  el  duque  llevó  su  propia  recomendación  para  el  puesto  a  la  
reina  Ana  el  13  de  enero,  ella  le  informó

1  1  8  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

Políticamente,  el  momento  estaba  maduro.  La  estafa  financiera  
de  Inglaterra  por  parte  del  partido  veneciano  había  producido  un  
sufrimiento  creciente  entre  la  población  en  su  conjunto,  que  empeoró  
con  los  terribles  costos  de  la  guerra.  Además  de  los  impuestos  altísimos,  
el  comercio  en  declive  y  la  disminución  del  suministro  de  dinero  en  
efectivo,  los  precios  de  los  cereales  en  Londres  alcanzaron  un  máximo  
histórico  el  17  de  enero  de  10.  El  colapso  económico  casi  había  
sofocado  los  vítores  organizados  por  las  supuestas  victorias  militares  
de  Marlborough.  Arrear  a  más  y  más  súbditos  reacios  al  ejército,  por  
sus  campañas  repetidamente  estancadas,  se  había  sumado  al  
resentimiento  popular;  y  su  gigantesca  especulación  personal  de  la  
guerra  dejó  un  flanco  abierto  que  Swift  pronto  atacaría.

8.  Swift,  Memoirs,  en  Sheridan,  ed.,  Works  of  Swift,  VI,  273,  275 .
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a  él  ya  había  nombrado  a  Rivers,  quien  le  había  asegurado  que  
Marlborough  "no  tenía  nada  que  objetar  con  él".  al  otro  mando  de  Essex  

como  coronel  de  un  regimiento.  Sir  Winston  Churchill,  en  su  intento  
biográfico  de  la  década  de  1930  de  deificar  a  su  antepasado,  escribió:  
"Era  obvio  que  los  asesores  secretos  de  la  reina  pretendían  un  insulto  
del  carácter  más  cuidadosamente  estudiado". ,  la  reina  Ana  hizo  hincapié  
en  su  punto  aún  más  al  ascenderlo  a  general  de  brigada  y  al  agregar  al  
esposo  de  Abigail,  Samuel  Masham,  a  la  lista  de  coroneles.  Luego,  
Marlborough  ordenó  enojado  a  Robert  Walpole  que  eliminara  ambos  
nombres  de  su  lista  de  promociones  presentadas  a  la  Reina.

La  reina  Ana  no  retrocedió.  Ordenó  a  Marlborough  ir  a  Holanda  
para  asistir  a  las  negociaciones  de  paz  entre  los  holandeses  y  los  
franceses,  un  paso  vital  para  poner  fin  a  la  participación  de  Gran  Bretaña  
en  la  guerra  durante  una  década.  Ella  rechazó  rotundamente  un  discurso,  
preparado  para  ella  por  Godolphin,  elogiando  a  Marlborough  "como  el  
principal  instrumento  de  mi  gloria  de  Dios  Todopoderoso  [!}".  Ante  su  
negativa,  Godolphin  se  quejó  de  que  debía  ser  guiada  por  "asesores  
secretos".  El  yerno  de  Marlborough,  el  secretario  de  Estado  Sunderland,  
le  escribió  en  febrero  advirtiéndole  que  "ninguna  de  nuestras  cabezas  
está  a  salvo,  si  no  podemos  obtener  lo  mejor  de  lo  que  estoy  seguro  que  
diseña  la  Sra.  Morley  [Queen  Anne]".11  Ese  mismo  mes,  Hunter  hizo  una  

visita  de  despedida  a  la  reina  Ana  para  hablar  sobre  el  cargo  de  
gobernador  que  estaba  a  punto  de  asumir  para  Nueva  York  y  Nueva  
Jersey.  El  poder  de  Marlborough  para  deshacer  su  misión  estaba  
disminuyendo,  y  las  preocupaciones  de  Sunderland  resultaron  ser  ciertas.  
Con  Marlborough  fuera  del  país,  Hunter  zarpó  hacia  Estados  Unidos  el  
10  de  abril.  El  14  de  junio,  el  día  en  que  Hunter  aterrizó  en  Nueva  York,  
Sunderland  se  vio  obligado  a  renunciar  como  secretario  de  Estado.

,
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10.  Gregg,  Reina  Ana,  300-30  1;  Sir  Winston  Churchill,  Marlborough,  His  Life  
and  Times  (4  vols.,  Londres,  1933-1938),  citado  por  Green,  Queen  Anne,  
2  16.

304-305;  Sunderland  a  Marlborough,  febrero

9.  Ibíd.,  275-276.

11.  Gregg,  Queen  Anne,  31  
1  21  ary ,  17  10,  citado  por  Gregg,  305 .
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El  primer  sitio  que  eligió  fue  cerca  de  la  actual  Schoharie,  a  unas  treinta  
millas  al  oeste  de  Albany  a  lo  largo  del  río  Schoharie,  que  fluye  hacia  el  norte  
desde  allí  hacia  el  Mohawk,  la  carretera  natural  hacia  el  oeste  de  Nueva  York  y  
los  Grandes  Lagos,  en  un  punto  todavía  llamado  Fort  Hunter.  Sin  embargo,  el  
plan  se  abandonó  debido  al  requisito  de  que  los  palatinos  produjeran  inicialmente  
provisiones  navales:  mástiles  y  vergas  de  barcos,  brea  y  alquitrán,  a  partir  de  
pinos,  que  eran  demasiado  escasos  a  lo  largo  del  Schoharie.  A  fines  de  
septiembre  de  1  7  1  0,  los  palatinos  se  asentaron  en  cambio  a  lo  largo  del  río  
Hudson,  unas  cien  millas  al  norte  de  la  ciudad  de  Nueva  York,  en  la  orilla  oeste  
cerca  de  la  actual  ciudad  de  Catskill,  y  en  el  este  cerca  de  la  actual  Hudson.

La  oligarquía  mercantil  de  la  ciudad  de  Nueva  York  y  los  grandes  terratenientes  
del  valle  del  Hudson  formaban  la  combinación  política  que  había  sostenido  a  Lord  
Cornbury.  Ahora  lanzaron  su  peso

estado.  Marlborough  también  se  vio  obligado  a  ceder  en  junio  en  las  comisiones  
militares  de  Masham  y  Hill.  En  1711,  el  general  Hill  mandaría  a  los  regulares  del  
ejército  británico  desplegados  para  el  ataque  a  Quebec,  que  su  amigo  Robert  
Hunter  estaba  preparando.12  Al  llegar  a  Nueva  York,  Hunter  fue  recibido  por  los  
líderes  de  la  ciudad  y  su  milicia,  y  los  condujo  en  orden  de  marcha  a  lo  que  

entonces  era  Fort  Anne  en  Battery  Park.  Allí  se  leyó  al  público  reunido  su  
nombramiento  de  la  Reina  como  capitán  general  y  gobernador  en  jefe.  Su  primera  
preocupación  fue  el  convoy  de  inmigrantes  palatinos  que  había  traído  al  Nuevo  
Mundo,  muchos  de  los  cuales  habían  comenzado  el  viaje  enfermos  y  desnutridos  
tras  su  internamiento  en  Inglaterra.  Durante  el  viaje  de  dos  meses,  470  de  los  
2.814  que  navegaron  con  Hunter  habían  muerto.  Se  apoderó  de  la  isla  que  el  
gobernador  Cornbury  había  usado  para  su  palacio  de  perversiones  y  construyó  
hogares  y  hospitales  temporales  para  atender  a  los  palatinos.  Anticipando  que  
pronto  se  ordenaría  el  respaldo  militar  británico  para  un  ataque  contra  Canadá,  
Hunter  hizo  planes  para  reubicarlos  en  posiciones  avanzadas  para  abrir  el  Oeste.

No  todos  los  neoyorquinos  dieron  la  bienvenida  a  su  nuevo  gobernador,  ni  
a  sus  planes  para  abrir  las  tierras  occidentales  de  la  colonia  a  los  asentamientos.

12.  Lustig,  Hunter,  63-64;  Gregg,  Reina  Ana,  311,  31  4.
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en  la  Asamblea  contra  Hunter,  en  todo,  desde  el  pago  de  su  salario  hasta  
el  cobro  de  tasas  públicas.  También  bloquearon  un  proyecto  de  ley  de  
naturalización  que  Hunter  propuso  para  permitir  que  los  palatinos  
disfrutaran  de  los  derechos  legales  y  de  voto  de  la  colonia,  aunque  
muchos  otros  inmigrantes  nacidos  en  Europa  también  lo  deseaban.  El  
gobernador  Hunter  se  enfrentaba  a  las  mismas  fuerzas  de  Nueva  York,  
que  odiaban  amargamente  el  republicanismo  de  Nueva  Inglaterra  y  
habían  trabajado  mucho  y  duro  para  contener  la  influencia  de  figuras  
destacadas  como  Cotton  Mather.

El  descanso  de  Vuestra  Excelencia,  en  la  medida  en  que  su  
tripulación  de  Cornburian  podría  mejorarlo  en  su  perjuicio  
para  que  Vuestra  Excelencia  haya  sido  conocido  manteniendo  
correspondencia  con  una  persona  de  mis  conocidas  
circunstancias.  Y  en  verdad,  fuera  de  Vuestra  Excelencia,  no  
conozco  a  ninguna  persona  en  vuestra  ciudad  que  pueda  
suponer  que  tenga  otros  sentimientos  hacia  mí,  sino  llenos  
de  desprecio  y  de  la  mayor  aversión.13

A  veces  la  noticia  valía  la  pena  la  espera.  El  8  de  agosto  de  1710,  el  lord  
tesorero  Sidney  Godolphin,  quien  llevó  a  la  quiebra  a  Gran  Bretaña  y  
financió  las  interminables  guerras  de  Marlborough,  se  vio  obligado  a  
dimitir  cuando  la  reina  Ana  le  exigió  que  le  devolviera  el  personal  de  su  cargo.  En

121

El  mismo  Mather  hizo  una  referencia  de  buen  humor  a  su  problema  
común,  en  una  de  sus  cartas  a  Hunter  durante  los  primeros  años  del  
gobernador  en  Nueva  York.  Hunter  había  impreso  un  artículo  escrito  por  
Mather,  para  intervenir  en  una  pelea  política  de  Nueva  York,  que  había  
omitido  los  saludos  estándar  para  referirse  a  un  gobernador.  Mather  le  
dijo  a  Hunter  que  lo  había  hecho  solo  por  respeto  a

Los  propios  problemas  de  Hunter  para  establecer  su  autoridad  
política  resultaron  mucho  mayores  de  lo  que  esperaba.  Las  dificultades  
del  servicio  colonial  incluyeron  demoras  de  cuatro  meses  o  más  en  la  
comunicación  de  ida  y  vuelta  con  Londres.  Cualesquiera  que  fueran  los  
acontecimientos  allí,  la  mayor  parte  de  la  carga  recaía  sobre  sus  hombros.

13.  Mather  to  Hunted,  fechado,  finales  de  1713-principios  de  1714?},  en  Kenneth  
Silverman,  Selected  Letters  o/Cotton  Mather  (Baton  Rouge,  1971),  147.
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Pero,  cuando  la  vara  encantada  se  rompió,  Se  
desvanecieron  en  un  humo  apestoso.14
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Con  una  rabia  infantil,  Godolphin  rompió  el  bastón  y  lo  arrojó  a  la  chimenea.

Los  hermanos  de  Sid  de  la  tribu  de  
conjuradores  describen  un  círculo  con  su  
vara,  lo  que  demuestra  un  reducto  mágico,  
para  mantener  alejados  a  los  espíritus  
traviesos:  la  vara  de  Sid  era  de  un  paso  más  
grande,  y  formaba  un  círculo  tres  veces  más  
ancho;  Donde  los  espíritus  se  agolpaban  con  
espantoso  estruendo,  Y  él  se  quedó  allí  para  recibirlos.

Casi  todos  los  líderes  del  partido  veneciano  se  desvanecieron  con  
Godolphin,  cuando  el  20  de  septiembre  la  reina  Ana  disolvió  el  Parlamento  y  
ordenó  nuevas  elecciones,  lo  que  produjo  un  deslizamiento  de  tierra  contra  
el  Junto.

Sin  embargo,  contra  la  oligarquía,  la  verdadera  guerra  política  tiene  
que  ver  solo  en  parte  con  las  elecciones,  especialmente  en  países  sin  
instituciones  republicanas.  En  el  caso  de  Hunter,  aunque  amortiguado  por  la  
distancia  de  sus  enemigos  en  Gran  Bretaña,  aún  no  podía  esperar  milagros.  
Su  proyecto  de  convertir  a  los  germanos  palatinos  en  pioneros  del  desarrollo  
hacia  el  oeste  de  Nueva  York  fue  inaceptable  para  sus  oponentes  a  ambos  
lados  del  Atlántico,  y  no  hicieron  ningún  esfuerzo  por  ocultar  el  hecho.  A  fines  
de  1710,  Hunter  ya  estaba  mirando  más  allá  del  período  del  servicio  por  
contrato  de  los  palatinos  para  producir  pertrechos  navales.  Para  sostenerlos  
durante  el  período  requerido  para  limpiar  y  asentar  nuevas  tierras  en  la  
frontera,  Hunter  solicitó  un  presupuesto  de  £15,000  por  año  para  171  1  y

Jonathan  Swift,  el  viejo  "Isaac  Bickerstaff",  no  pudo  resistirse  a  clavar  
el  cuchillo  un  poco  más  en  el  antiguo  enemigo  oligárquico.  Escribió  un  poema,  
que  circuló  anónimamente  como  una  andanada  política,  titulado  "Las  virtudes  
de  Sid  Hamet,  la  vara  del  mago".  Desinflando  hábilmente  a  "nuestro  gran  
mago,  Hamet  Sid",  Swift  lo  presentó  como  el  ridículo  heredero  del  malvado  
culto  de  los  magos:

14.  Jonathan  Swift,  Los  poemas  completos,  Pat  Rogers,  ed.  (New  Haven,  1983),
1  10,  111.
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Swift  y  Addison  se  habían  cruzado  repetidamente  como  propagandistas  
literarios  antes  de  1710,  y  luego  rompieron  cuando  Addison  continuó  
defendiendo  a  Junto  Whigs.  En  una  carta  diplomática  fortalecida  por  un  toque  
personal,  Hunter  le  aseguró  a  Addison  que,  en  general,  tenía

. ..

La  junta  solicitó  la  "opinión"  del  travestido  Lord  Cornbury,  el  gobernador  
depuesto  de  Nueva  York  que  ahora  desfilaba  como  el  conde  de  Clarendon.  
Cornbury  no  sólo  se  opuso  a  las  asignaciones  que  había  solicitado  Hunter;  
recomendó  cancelar  todo  el  proyecto  Palatine,  declarando  que  simplemente  
deberían  ser  enviados  a  valerse  por  sí  mismos.  A  pesar  de  que  el  plan  de  
Cornbury  debe  haber  sido  atractivo  en  su  simplicidad  genocida,  la  Junta  de  
Comercio  se  sintió  políticamente  obligada  a  respaldar  la  solicitud  de  Hunter,  
especialmente  porque  no  les  costó  más  que  el  gesto.  Nunca  se  gastaron  fondos  
adicionales  del  gobierno  británico  en  los  Palatines,  a  pesar  de  que  su  migración  
a  Nueva  York  se  emprendió  como  política  del  gobierno.  En  cambio,  se  
mantuvieron  del  propio  bolsillo  de  Hunter,  a  un  costo  de  más  de  £  2  1,000YA.  
Unos  años  más  tarde,  luego  de  la  muerte  de  la  reina  Ana  y  el  ascenso  al  trono  
de  Jorge  I,  Hunter  escribió  sobre  sus  dificultades  al  nuevo  secretario  de  Estado,  
Joseph  Addison.

1  23

sufrido  más  allá  de  la  fuerza  de  la  naturaleza  humana  sin  haber  
recibido  la  menor  respuesta  a  mis  enumerables  quejas  durante  
todo  el  curso  de  la  última  administración.  Aunque  su  viejo  
conocido,  el  Cuento  de  una  tina  [Swift],  que  al  parecer  tenía  poder  
con  la  facción  arruinada  [bajo  la  reina  Ana],  se  complació  en  
interponerse  a  mi  favor .

No  solo  el  proyecto  palatino  de  Hunter,  sino  también  su  cargo  de  gobernador

1712.  Cuando  la  Junta  de  Comercio  de  Gran  Bretaña  aceptó  su  propuesta  en  
enero  de  1711,  el  hecho  de  que  el  nuevo  ministerio  de  Harley  estuviera  en  el  
poder  tuvo  poco  efecto.

dieciséis
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15.  Gracioso,  Cazador,  1  58.
16.  Hunter  to  Addison,  8  de  noviembre  de  1714,  en  Walter  Graham,  ed.,  The  Letters  of  

Joseph  Addison  (Oxford,  1941),  493.

Machine Translated by Google



17

1  24  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

mismo  fue  atacado  desde  el  principio.  Como  sugiere  la  correspondencia  
entre  Cotton  Mather  y  Hunter,  el  nuevo  gobernador  no  asumió  su  cargo  
sin  el  beneficio  de  algún  mapa  político  del  territorio.  Comenzó  incluso  
en  1710  a  construir  una  maquinaria  política  contra  la  "tripulación  
cornbutiana",  reclutando  entre  sus  enemigos  a  un  importante  aliado  en  
Lewis  Morris,  que  había  sido  expulsado  de  su  puesto  como  concejal  de  
Nueva  Jersey.

Los  esfuerzos  de  Hunter  para  mejorar  su  control  político  sobre  la  
colonia  también  fueron  estimulados  por  la  próxima  expedición  contra  
Canadá.  En  Albany,  se  reunió  con  los  líderes  de  los  iroqueses  y  los  
algonquinos,  buscando  su  participación  en  el  ataque.  El  año  1711  
comenzó  sin  noticias  todavía  de  Londres;  en  Boston,  Cotton  Mather  
anotó  en  su  diario  temores  de  "una  invasión  destructiva  de  los  
franceses".18

Virginia:  el  segundo  frente  Mientras  el  

gobernador  Hunter  hacía  sus  preparativos  políticos  y  militares  en  
Nueva  York,  el  segundo  frente  crucial  en  la  ofensiva  republicana  para  
Estados  Unidos  se  estableció  en  Virginia.  El  10  de  junio  de  1710,  unos  
días  antes  de  que  Hunter  aterrizara  en  Nueva  York,  Alexander  
Spotswood  navegó  hasta  Hampton  Roads  en  la  desembocadura  del  río  
James,  trayendo  poco  más  que  su  comisión  de  la  reina  Ana,  como  
teniente  gobernador  del  conde  de  Orkney.  de  virginia  A  la  edad  de  
treinta  y  tres  años,  ya  tenía  a  sus  espaldas  una  carrera  de  dieciséis  años  
en  el  ejército,  ganándose  el  puesto  permanente

Nacido  en  la  ciudad  de  Nueva  York  en  1  671,  Morris  era  hijo  de  un  
capitán  en  el  ejército  de  Cromwell  y  había  heredado  2000  acres  en  el  
condado  de  Westchester,  Nueva  York,  así  como  3500  en  el  condado  de  
Monmouth,  Nueva  Jersey.  Con  la  caída  del  ministerio  de  Godolphin  en  
Londres,  Hunter  presionó  a  la  Junta  de  Comercio  para  que  restaurara  a  
Morris  en  el  Consejo  de  Nueva  Jersey.  Hunter  pronto  instó  a  Morris  a  
postularse  también  para  la  Asamblea  de  Nueva  York ,  y  fue  elegido  en  
1710  como  representante  de  Westchester.  En  1715,  Hunter  lo  nombró  
presidente  del  Tribunal  Supremo  de  Nueva  York.

17.  Gracioso,  Hunter,  78.
18.  Cotton  Mather,  Diario,  II,  166.
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Aunque  los  primeros  colonos  de  Virginia  habían  incluido  algunos  
con  aspiraciones  republicanas,  tales  esperanzas  prácticamente  se  
habían  extinguido  cuando  Spotswood  se  convirtió  en  gobernador.  La  
sentencia  de  muerte  había  sonado  en  1676,  como  resultado  de  la  
Rebelión  de  Bacon.  Ese  miserable  levantamiento  anarquista,  todavía  
celebrado  por  la  mayoría  de  los  historiadores  estadounidenses  como  
un  preludio  de  la  Revolución  Americana,  fue  dirigido  por  Nathaniel  
Bacon,  un  terrateniente  oligárquico  cuyo  linaje  se  remontaba  a  Sir  
Francis  Bacon,  el  enemigo  adorador  del  ocultismo  del  Renacimiento  
inglés.  Virginia  Bacon,  mientras  pretendía  defender  a  los  colonos  y  
pequeños  terratenientes  que  habían  empujado  tierra  adentro  desde  
Tidewater,  se  opuso  a  cualquier  desarrollo  adicional  de  la  frontera.  Su  
llamado  remedio  estableció  el  modelo  que  la  oligarquía  británica  usó  
repetidamente  contra  el  desarrollo  de  Estados  Unidos  hacia  el  oeste  hasta  el  final  de  la  década  de  1930.
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La  colonia  de  Virginia  en  1710  era,  sencillamente,  una  zona  de  
desastre.  Su  sociedad  intensamente  rural,  atrasada  y  estancada  estaba  
completamente  dominada  en  1700  por  la  producción  de  un  solo  cultivo:  
el  tabaco,  que  agota  el  suelo.  El  enorme  consumo  de  tierra  y  mano  de  
obra  barata  del  cultivo  del  tabaco  reforzó  un  sistema  oligárquico  de  
control,  dominado  por  las  grandes  plantaciones  de  las  tierras  costeras  
de  las  mareas,  trabajadas  cada  vez  más  por  esclavos  negros  africanos.  
De  las  colonias  americanas  en  1710,  Virginia  tenía  la  mayor  población,  
más  de  78.000,  pero  superaba  a  Massachusetts  sólo  por  la  inclusión  
de  23.000  esclavos  en  esa  cifra.  Durante  los  treinta  años  anteriores,  la  
población  "libre"  de  Virginia  había  aumentado  en  un  total  de  solo  el  
treinta  y  cinco  por  ciento,  mientras  que  el  número  de  esclavos  aumentó  
en  un  670  por  ciento.  La  colonia  no  tenía  industrias,  ciudades  y  casi  
ningún  pueblo,  incluso  alrededor  de  sus  numerosos  sitios  de  carga  
costeros  y  ribereños  para  el  envío  de  su  tabaco.  La  educación  pública,  
que  tenía  tres  cuartos  de  siglo  en  Massachusetts,  era  desconocida  en  
Virginia.  La  poca  educación  privada  que  había  estaba  generalmente  
restringida  a  los  hijos  de  los  plantadores  adinerados  y,  por  lo  general,  
dirigida  por  tutores  itinerantes  de  dudosa  competencia.

grado  de  coronel.  También  fue  un  comandante  del  más  alto  nivel  y  un  
verdadero  pionero,  cuya  dedicación  al  desarrollo  de  Estados  Unidos  
durante  los  siguientes  treinta  años  moldeó  a  toda  una  generación  de  
constructores  de  naciones.  Sin  él,  sería  difícil  imaginar  una  Revolución  
Americana  exitosa.
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Los  oponentes  de  Bacon  dejaron  un  legado  mucho  mayor.  Entre  ellos  
estaba  el  coronel  Thomas  Fairfax,  primo  del  padre  de  Lord  Thomas  Fairfax.  
Lord  Fairfax  se  convirtió  en  el  desarrollador  republicano  de  Northern  Neck  
Proprietary  de  Virginia  y  vivió  para  ver  a  los  británicos  derrotados  en  Yorktown  
en  1781.  Otro  de  los  enemigos  de  Bacon  fue  John  Washington,  el  bisabuelo  

del  primer  comandante  en  jefe  de  los  Estados  Unidos.

Las  supuestas  contribuciones  de  Bacon  a  la  tradición  democrática  de  Estados  
Unidos  culminaron  con  su  liderazgo  de  una  turba  rebelde  para  quemar  la  
capital  colonial  de  Jamestown  hasta  los  cimientos.

Cuando  Spotswood  llegó  en  1710  no  se  podía  identificar  tal  promesa  
para  el  futuro.  Sin  embargo,  las  esperanzas  de  las  colonias  estadounidenses  
bajo  el  dominio  británico  dependían  por  completo  de  Virginia,  cuyas  fronteras  
coloniales  reconocidas  se  extendían  por  el  sur  hasta  el  río  Mississippi,  que  
limitaba  su  línea  occidental.  hacia  el  norte  a  través  de  Minnesota  y  de  regreso  
a  lo  largo  de  los  Grandes  Lagos  hasta  la  frontera  occidental  de  Pensilvania.  
Esta  impresionante  extensión,  que  abarca  toda  la  tierra  al  oeste  de  Virginia  
hasta  Kentucky,  y  prácticamente  la  totalidad  de  lo  que  el  presidente  George  
Washington  designaría  más  tarde  como  los  Territorios  del  Noroeste,  ofrecía  
enormes  oportunidades  de  desarrollo.

Spotswood  tenía  una  misión  claramente  definida  en  mente.  Pretendía  
romper  el  control  financiero  y  político  de  la  oligarquía.

Pero  pensar  en  esos  términos,  en  el  lodazal  oligárquico  de  Virginia  en  
1710,  iba  mucho  más  allá  de  los  límites  del  sentido  común.  Los  reclamos  de  
Virginia  fueron  reconocidos  por  la  oligarquía  porque  solo  existían  en  el  papel.  
Los  plantadores  gobernantes  de  Tidewater  perdieron  poco  el  sueño  pensando  
en  un  desierto  que  se  extendía  a  más  de  mil  millas  de  distancia,  cuando  sus  
súbditos  estaban  confinados  a  cincuenta  millas  de  la  costa.  En  general,  dentro  
de  las  cien  millas  de  esa  frontera  restringida,  la  línea  supuestamente  
"impenetrable"  de  las  montañas  Blue  Ridge  terminó  con  todas  las  perspectivas  
de  colonización  occidental,  al  menos  en  la  mente  de  los  plantadores  dormidos.  
La  llegada  de  Spotswood  fue  un  duro  despertar.

Siglo  xix.  Bacon  lanzó  ataques  asesinos  contra  las  tribus  indias  con  las  que  
Virginia  tenía  relaciones  pacíficas,  para  asegurar  su  hostilidad  hacia  los  
colonos  fronterizos.  Luego,  en  el  baño  de  sangre  que  siguió,  volvió  a  los  
colonos  contra  el  gobierno  colonial  'corrupto'  e  'indiferente',  ¡por  no  protegerlos!

1  26  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

Machine Translated by Google



LA  OFENSIVA  REPUBLICANA  DE  1710

Los  chismes  que  irradiaban  desde  Williamsburg  ya  habían  difundido  
algunas  historias  pintorescas,  incluida  una  sobre  la  bala  de  cañón  que  
Spotswood  llevó  a  Virginia  y  que  le  había  destrozado  las  costillas  y  la  
clavícula  en  la  batalla  de  Blenheim.20  Pero  nada  igualaba  el  impacto  
de  lo  que  el  gobernador  proponía  ahora:  la  legislación.

1  27

El  gobernador  Spotswood  no  perdió  tiempo  antes  de  señalar  sus  
intenciones.  Convocó  una  reunión  del  Consejo,  un  cuerpo  gobernante  
de  doce  hombres  designados  por  la  corona,  aunque  generalmente  por  
recomendación  del  gobernador.  Al  Consejo  le  gustaba  jugar  con  la  
Cámara  de  los  Lores  contra  los  "Comunes"  de  Virginia,  la  Cámara  de  
los  Burgueses  elegida.  El  Consejo  estaba  completamente  dominado  por  
las  principales  familias  oligárquicas:  los  Byrd,  los  Carter,  los  Blair,  los  
Ludwell.  El  Byrd  que  entonces  gobernaba  el  gallinero,  William  Byrd  II,  
de  hecho  había  buscado  el  cargo  de  gobernador  para  sí  mismo  antes  
del  nombramiento  de  Spotswood,  y  lo  haría  de  nuevo.  Spots  Wood  
presentó  su  comisión  de  la  reina  Ana,  designando  a  "nuestro  fiel  y  muy  
amado  Alexander  Spotswood"  para  gobernar  la  colonia  para  "nuestro  
fiel  y  muy  querido  primo  George  Earl  of  Orkney".  Luego  presentó  la  lista  
de  miembros  del  consejo  confirmados  por  la  Reina.  He  aquí  que  contenía  
sólo  once  nombres;  Faltaba  el  de  William  Byrd.  A  la  espera  de  una  
"aclaración"  de  Londres,  los  otros  miembros  agregaron  provisionalmente  
a  Byrd;  pero  Spotswood  había  dejado  claro  su  punto.19  En  su  primera  
sesión  legislativa,  en  el  otoño  de  1710,  Spotswood  lanzó  una  bomba.  

Para  los  miembros  de  la  Cámara  de  los  Burgueses,  que  
representaban  a  los  propietarios  de  sus  distritos  en  una  muestra  
típicamente  débil  de  oposición  a  los  grandes  plantadores,  su  primer  
encuentro  con  su  nuevo  gobernador  fue  ciertamente  memorable.

sobre  la  colonia,  crear  una  ciudadanía  comprometida  con  el  desarrollo  
del  vasto  potencial  de  Virginia,  generar  una  verdadera  producción  
industrial  y  agrícola,  establecer  una  milicia  y  un  sistema  de  defensa  que  
funcionen,  y  empujar  las  fronteras  de  los  asentamientos  hasta  el  
Mississippi  y  los  Grandes  Lagos.  Si  hubiera  anunciado  planes  para  
poner  a  un  hombre  en  la  luna,  difícilmente  podría  haber  asombrado  más  
a  la  élite  degenerada  de  Virginia.

20.  Ibíd.,  3.

19.  Walter  Havighurst,  Alexander  SpotJwood,  Retrato  de  un  gobernador  
(Nueva  York,  1967),  10-11.
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Límites  de  los  reclamos  coloniales  de  Virginia  La  
extensión  total  de  la  concesión  original  de  Virginia  de  1609  incluía  la  
mayor  parte  de  lo  que  hoy  es  Estados  Unidos,  en  un  momento  en  que  
casi  todo  el  territorio  era  desconocido  en  Inglaterra.  Sin  embargo,  esta  
afirmación  visionaria  del  artículo  resultó  materialmente  importante  para  
el  papel  de  liderazgo  de  Virginia  en  la  ruptura  de  la  cadena  oriental  de  
las  Montañas  Apalaches  y  Allegheny.  Proporcionó  una  base  legal  para  
las  propuestas  del  gobernador  Alexander  Spotswood,  a  partir  de  1710,  
de  extender  los  asentamientos  de  Virginia  al  oeste  hasta  el  río  
Mississippi  y  al  norte  hasta  el  lago  Erie.  Dado  el  ímpetu  de  construcción  
nacional  de  Spotswood,  los  virginianos  que  lo  siguieron  sentaron  las  
bases  para  una  república  continental:  George  Washington,  desde  el  río  
Ohio  hasta  el  lago  Erie,  durante  la  Guerra  Francesa  e  India;  George  
Rogers  Clark,  a  Kentucky  e  Illinois  hasta  el  Mississippi,  durante  la  
Revolución  Americana;  William  Clark  (el  hermano  menor)  y  Merriwether  
Lewis,  desde  el  Mississippi  hasta  el  Océano  Pacífico,  después  de  que  
el  Secretario  de  Estado  James  Monroe  negociara  la  Compra  de  Luisiana  en  1  803.

Cuando  George  Washington  se  convirtió  en  el  primer  presidente  
de  los  Estados  Unidos  en  1  789,  el  estado  de  Virginia  incluía  todos  los  
actuales  Kentucky  y  Virginia  Occidental.  Los  estados  de  Illinois  e  Indiana  
fueron  organizados  por  primera  vez,  como  Kentucky,  como  condados  de  
Virginia,  por  su  milicia  durante  la  Revolución  Americana.  Los  reclamos  
de  Virginia  al  norte  del  río  Ohio,  entre  el  Mississippi  y  los  Grandes  Lagos,  
fueron  cedidos  al  nuevo  gobierno  estadounidense  en  1  784  y  luego  se  
convirtieron  en  el  Territorio  del  Noroeste.  La  Ordenanza  del  Noroeste  de  
1  787  aseguró  el  desarrollo  de  toda  la  región,  que  produjo  los  estados  
adicionales  de  Ohio,  Michigan,  Wisconsin  y  la  mitad  este  de  Minnesota.  
Aproximadamente  55  millones  de  estadounidenses  viven  dentro  de  esos  
límites  en  la  actualidad,  casi  una  cuarta  parte  de  la  población  de  los  Estados  Unidos.
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No  es  de  extrañar  que  durante  la  década  de  1690  la  población  libre  
de  Virginia  disminuyera.  Cientos  de  miles  de  acres  se  mantuvieron  sin  
desarrollar  a  la  fuerza.  Especuladores  como  William  Byrd  y  Robert  "King"  
Carter  compraron  vastas  extensiones  de  áreas  silvestres  y  frentes  de  ríos  
clave,  lo  que  obligó  a  los  colonos  a  adentrarse  en  las  fronteras  desprotegidas  
de  la  colonia  si  querían  tener  alguna  tierra.

El  esquema  sin  precedentes  de  Spotswood  golpeó  una  de  las  
principales  barreras  de  la  oligarquía  contra  el  desarrollo  de  las  fronteras  de  
Virginia.  Durante  la  década  de  1690,  el  sistema  de  "derechos  sobre  la  tierra"  
de  Virginia  había  sido  revisado  de  acuerdo  con  lineamientos  que  podrían  
haber  sido  diseñados  por  el  Fondo  Mundial  para  la  Naturaleza  de  hoy,  
apropiadamente  encabezado  por  el  Príncipe  Felipe  de  Gran  Bretaña.  La  
política  fue  prescrita  entonces  por  el  gobernador  Edmund  Andros,  el  antiguo  
aspirante  a  dictador  de  Nueva  Inglaterra,  derrocado  en  1689  en  un  golpe  
encabezado  por  Cotton  Mather,  y  reasignado  por  Guillermo  de  Orange  a  
Virginia.  Aunque  los  ingresos  reales  de  las  tierras  coloniales  se  basaban  en  
"quitrents"  pagados  por  personas  a  las  que  se  les  otorgaba  el  título  de  
propiedad  de  la  tierra,  Andros  permitía  a  los  especuladores  devorar  
extensiones  de  hasta  20.000  acres,  ¡y  no  pagaban  quitrents  si  la  tierra  permanecía  salvaje!

Spotswood  presentó  medidas  para  deshacer  todo  esto.  El  8  de  
diciembre  de  1710,  emitió  una  proclamación

Citando  sus  instrucciones  reales  de  la  reina  Ana,  Spotswood  declaró  que  las  
futuras  concesiones  de  tierras  se  limitarían  a  las  extensiones  que  se  iban  a  
cultivar.  Tres  acres  de  cada  cincuenta  tendrían  que  ser  plantados  dentro  de  
tres  años,  o  la  tierra  volvería  al  gobierno.  Para  poner  fin  a  la  práctica  
oligárquica  de  eliminar  vastas  áreas  de  tierra  de  cualquier  perspectiva  de  
desarrollo,  también  decretó  que  no  se  otorgarían  concesiones  por  más  de  
400  acres,  a  menos  que  el  solicitante  convenciera  personalmente  al  
gobernador  de  que  podía  mejorar  una  extensión  más  grande.  Finalmente,  
declaró  que  todos

con  el  fin  de  que  los  pobres  laboriosos  de  esta  colonia  y  otros  
que  vendrán  a  morar  aquí  no  quieran  tierras  en  las  que  emplear  
su  industria,  mientras  que  otros  poseen  más  de  lo  que  pueden  
cultivar.

destruir  el  sistema  oligárquico  de  tenencia  de  la  tierra  de  Virginia  y  convertir  
el  cultivo  de  nuevas  tierras  en  un  requisito  legal  para  la  propiedad.
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Hacia  el  establecimiento  de  una  economía  productiva  que  pudiera  
desarrollar  el  interior,  Spotswood  también  comenzó  a  planificar  una  
industria  del  hierro  para  Virginia.  Inicialmente,  esperaba  obtener  
respaldo  legislativo  y  subsidios  para  la  fabricación  de  hierro,  como  lo  
había  hecho  John  Winthrop,  Jr.  durante  los  primeros  años  de  la  
república  de  Massachusetts.  Para  el  17  de  septiembre  de  10,  estaba  
exponiendo  enérgicamente  su  caso,  como  anotó  William  Byrd  en  su  
diario  secreto.  estar  absolutamente  desprevenido  para  el  combate.  
Eso  también  decidió  cambiar.

131

Las  disposiciones  de  quitrent  fueron  aprobadas  por  la  asamblea,  a  
pesar  de  la  oposición  encabezada  por  William  Byrd.  Sin  embargo,  
desde  Londres,  la  Junta  de  Comercio  anuló  el  plan  de  Spotswood  de  
hacer  cumplir  el  cultivo  por  decreto  ejecutivo  y  ordenó  que  la  cuestión  
se  determinara  mediante  legislación.  El  proyecto  de  ley  que  finalmente  
se  aprobó  retuvo  el  requisito  de  cultivo,  pero  con  la  laguna  significativa  
de  que  podría  cumplirse  simplemente  entregando  ganado  a  la  tierra.21

La  correspondencia  oficial  del  gobernador  Spotswood  durante  
1710  confirma  que  llegó  a  Virginia  con  pleno  conocimiento  y  expectativa  
del  golpe  de  estado  en  curso  contra  el  régimen  de  Marlborough,  que  
habían  lanzado  Swift  y  Harley.  En  diciembre  le  llegó  la  noticia  de  que  
Lord  Dartmouth  había  reemplazado  a  Sunderland,  el  yerno  de  
Marlborough,  como  secretario  de  Estado  en  el  gabinete  reorganizado  
de  la  reina  Ana.  Spotswood  respondió  a  Dartmouth:  "Es  con  gran  
satisfacción  que  puedo  reconocer  el  honor  de  su  señoría  del  31  de  
julio  pasado,  que  me  trajo  la  agradable  noticia  de  la  promoción  de  su  
señoría.

las  tierras,  cultivadas  o  no,  estarían  sujetas  al  pago  de  rentas,  y  el  
título  se  perdería  si  los  pagos  se  retrasaran  tres  años.

LA  OFENSIVA  REPUBLICANA  DE  1710

Este  es  uno  de  una  serie  de  diarios  de  Byrd,  descifrado  por  los  editores  de  su  
taquigrafía  codificada.  Con  una  vida  personal  tan  repugnante  como  la  de  Byrd,  
está  claro  por  qué  mantuvo  su  diario  en  código,  como  explicaremos  más  adelante.

22.  William  Byrd  II,  The  Secret  Diary  0/  William  Byrd  0/  Westover,  1  709-1  712,  
Louis  B.  Wright  y  Marion  Tinling,  eds.  (Richmond,  1941).

21.  RH  Mellwaine,  ed.,  Executive  Journals  of  the  Colonial  Council  o/Virginia  
(Richmond,  1928),  III  (1  de  mayo  de  1705  al  23  de  octubre  de  1721),  580-581.
De  aquí  en  adelante  referido  como  Jour.  C  oun.  Virginia.

Machine Translated by Google



Aventureros,  que  encontraron  las  Montañas  a  no  más  de  
cien  millas  de  nuestros  Habitantes  Superiores,  y  subieron  
a  la  cima  de  la  Montaña  más  alta  con  sus

Mientras  que  los  franceses  se  esfuerzan  por  establecer  
una  comunicación  entre  Canadá  y  sus  asentamientos  
tardíos  en  [el  bajo]  Mississippi  a  través  de  los  [Grandes]  
Lagos,  nuestra  gente  lo  haría,  empujando  sus  asentamientos  
en  una  línea  recta  a  lo  largo  de  las  orillas  del  río  James. ,  
poder  cortar  esa  comunicación  y  fijarse  allí  con  tanta  fuerza  
que  no  estaría  en  poder  de  los  franceses  desalojarlos,  
especialmente  considerando  cuánto  más  deben  viajar  que  
nosotros  para  llegar  al  lugar.

parece  ser  manifiesto  por  los  Descubrimientos  que  he  
alentado  a  hacer  este  otoño  por  una  Compañía  de

Consciente  de  los  planes  para  una  expedición  contra  Canadá,  
Spotswood  presentó  su  argumento  en  términos  de  necesidad  militar:

Que  todo  esto  se  podía  hacer,  le  dijo  a  la  Junta  de  Comercio,
También  informó  sobre  su  propio  estudio  de  viabilidad  preliminar.

al  cargo  de  Secretario  de  Estado.  23  Con  esta  feliz  confirmación,  
Spotswood  escribió  el  mismo  día  a  la  Junta  de  Comercio  exponiendo  
sus  planes  para  conquistar  el  Oeste.
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Caballos,  aunque  hasta  ahora  se  había  pensado  que  eran

Imagínese  lo  asombrosa  que  parecía  esta  propuesta  en  su  momento,  
para  una  colonia  que  no  había  desarrollado  su  interior  tan  lejos  como  
Blue  Ridge,  y  mucho  menos  los  Apalaches  y  Alleghenies,  para  extender  
sus  asentamientos  a  través  de  cientos  de  millas  de  desierto  inexplorado,  
todo  el  camino  hasta  las  orillas  del  río  Mississippi!  Sin  embargo,  
Spotswood  propuso  esta  empresa  masiva,  con  un  sistema  completo  de  
fortificaciones  también.

23.  Spotswood  a  Lord  Dartmouth,  15  de  diciembre  de  1710,  The  Official  
Letters  of  Alexander  Spotswood  (2  vols.,  Richmond,  1  882-1885),  I,  43.  
Algunas  de  las  abreviaturas  de  Spotswood,  como  "y'r  Lo'p's"  para  "su  
señoría",  han  sido  completados  por  el  autor.
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[Mi]  diseño  original  no  se  encontró  con  el  semblante  
que  se  esperaba  de  la  Casa  de  los  Burgueses,  siendo  
el  temperamento  de  la  gente  aquí  nunca  favorecer  un  
Compromiso  a  menos  que  puedan  ver  que  surge  una  
ventaja  particular  para  ellos,  y  estas  Minas  de  Hierro ,  
que  se  encuentra  solo  en  las  cataratas  del  río  James,  
el  resto  del  país  no  temía  ningún  beneficio  que  pudieran  
obtener  de  ello.

En  esta  misma  carta,  el  gobernador  Spotswood  informó  que  
ya  había  presentado  sus  propuestas  para  la  fabricación  de  hierro  
ante  la  Cámara  de  los  Burgueses.  Pero  su  estrecho  pensamiento  
económico,  envuelto  en  una  nube  de  humo  de  tabaco,  y  la  
hostilidad  de  la  oligarquía  de  Tidewater,  habían  bloqueado  su  
esquema  de  apoyo  público  a  la  empresa.  Dado  el  cambio  en  el  
ministerio  de  la  Reina,  ahora  apeló  a  la  asistencia  directa  de  la  corona:

Al  igual  que  el  Sistema  Americano  que  más  tarde  establecería  la  
Revolución,  el  plan  de  Spotswood  requería  dirigir  los  ingresos  
públicos  a  proyectos  que  promovieran  el  bienestar  general.  Pidió  
a  la  Junta  que  considere

si  no  sería  bueno  que  Su  Majestad  se  complaciera  en  
tomar  esa  obra  en  sus  propias  manos,  enviando  
obreros  y  materiales  para  llevarla  a  cabo,  e  invirtiendo  
en  ella  la  Renta  de  Quitrents,  que  sería  un  fondo  
suficiente  para  llevarla  a  cabo.  perfección.24

infranqueable,  y  me  aseguraron  que  la  bajada  por  el  
otro  lado  parecía  tan  fácil  como  que  habían  pasado  por  
este,  y  que  podrían  haber  pasado  por  todo  el  Saliente  
(que  no  es  grande)  si  la  estación  del  año  no  hubiera  
habían  avanzado  demasiado  antes  de  emprender  esa  
Expedición.

4  1-42.
24.  Spotswood  al  Consejo  de  Comercio,  15  de  diciembre  de  1710,  Cartas,  I,

Machine Translated by Google



Jonathan  Swift  regresó  a  Inglaterra  a  fines  de  agosto  de  1710,  luego  
de  una  estadía  en  Irlanda  de  dieciséis  meses.  Durante  el  mes  siguiente  
a  su  regreso,  la  reina  Ana  y  Robert  Harley  trabajaron  juntos  para  
limpiar  el  resto  del  ministerio  de  Godolphin.  La  proclamación  de  la  
Reina  disolviendo  el  Parlamento  se  emitió  el  20  de  septiembre ,  y  la  
mayoría  de  los  ministros  Whig  dimitieron  al  día  siguiente.26  Las  
elecciones  resultantes,  como  esperaba  Harley,  aplastaron  el  poder  de  
la  Junto.  Harley  y  la  reina  luego  concentraron  sus  esfuerzos  en  reducir  
el  control  del  duque  de  Marlborough  sobre  el  ejército  y  en  deshacerse  
de  la  malvada  duquesa  de  Marlborough.
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Solo  tres  días  antes,  Spotswood  había  celebrado  su  trigésimo  
cuarto  cumpleaños  invitando  a  los  miembros  del  Consejo  de  Virginia  
a  una  fiesta.  En  solo  seis  meses,  había  llevado  a  Virginia  a  un  papel  
en  el  centro  del  escenario  de  la  historia  mundial.  Sus  inquietos  
miembros  del  Consejo  no  estaban  en  condiciones  de  apreciar  
completamente  lo  que  se  estaba  desarrollando,  pero  William  Byrd,  por  
su  parte,  ya  había  comenzado  a  registrar  sueños  extraños  en  su  diario:

Ese  mismo  mes,  el  secretario  de  Guerra  Adam  de  Cardonnel,  
quien  también  era  secretario  personal  de  Marlborough,  fue  reemplazado  
por  George  Granville,  un  enemigo  abierto  del  duque.  Tres  protegidos  
más  de  Marlborough,  los  generales  George  Maccarrney,  Thomas  
Meredith  y  Philip  Honeywood,  fueron  despedidos  por  la  reina  Ana  en  
diciembre  por  maldecir  el  nuevo  ministerio  mientras  brindaban  
públicamente. ,

Anoche  soñé  que  un  rayo  casi  me  saca  los  ojos,  que  gané  
una  tonelada  de  dinero  y  que  podría  ganar  más  si  me  
hubiera  aventurado,  [y]  que  estaba  genial  con  mi  Lord  
Marlborough.25

La  ofensiva  republicana  en  Gran  Bretaña

25.  Byrd,  Diario  secreto,  223-224.
26.  Gregg,  Reina  Ana,  322.
27.  Ibíd.,  327.
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Si  un  extraño  escuchara  estos  furiosos  gritos  de  ingratitud  contra  
nuestro  general,  sin  conocer  los  detalles,  se  inclinaría  a  preguntar  
dónde  estaba  su  tumba,  o  si  se  le  permitió  un  entierro  cristiano,  sin  
dudar  que  le  habíamos  dado  una  muerte  ignominiosa. ...  ¿Se  ha  
apoderado  el  príncipe  de  su  propiedad  y  lo  ha  dejado  morir  de  
hambre? ..  ¿No  se  le  han  conferido  honores,  cargos  ni  concesiones  a  
él  oa  su  familia? ..  ¿No  es  al  mismo  tiempo  notorio  para  todo  el  reino,  

que  nada  sino  una  tierna  consideración  hacia  el  general  pudo  
preservar  esos  ministerios  por  tanto  tiempo,  hasta  que  ni  Dios  ni  el  
hombre  pudieron  tolerar  su  continuación?28
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El  Junto  derrocado  todavía  cifraba  sus  esperanzas  de  volver  al  poder  en  el  
puesto  supuestamente  indispensable  de  Marlborough  como  capitán  general  del  
ejército.  Los  propios  redactores  de  Junto  habían  estado  ocupados  denunciando  el  
cambio  de  ministros  de  la  reina  como  una  muestra  monstruosa  de  ingratitud  hacia  
el  gran  héroe  de  Gran  Bretaña.  En  la  edición  del  23  de  noviembre  de  The  Examiner,  
el  periódico  oficial  del  gobierno  de  Harley,  Swift  destrozó  esa  estratagema  de  una  
vez  por  todas:

Swift  procedió  a  establecer  una  comparación,  en  dinero  equivalente,  de  los  
costos  de  un  'triunfo'  típico  que  premiaba  a  un  general  romano  conquistador,  con  
las  subvenciones,  salarios  y  recompensas  concedidas  al  duque  de  Marlborough,  
mencionando  "nada  que  no  haya  sido  recibido".  dado  de  cara  al  mundo".  La  "Bill  of  
Roman  Gratitude"  resultante  (£4,10  "por  incienso  y  vasijas  de  barro  para  quemarlo",  
£8  por  "un  toro  para  el  sacrificio",  £500  por  "un  arco  triunfal",  etc.)  llegó  a  £994  y  11  
chelines.

El  "Bill  of  British  Ingratitude" (200.000  libras  esterlinas  gastadas  hasta  ahora  en  el  
Palacio  de  Blenheim,  100.000  libras  esterlinas  para  "empleos",  60.000  libras  
esterlinas  para  "cuadros,  joyas,  etc.")  llegó  a  540.000  libras  esterlinas.

ahora  se  desempeña  como  el  principal  propagandista  polémico  del  nuevo  gobierno  
de  Harley.

28.  The  Examiner,  No.  16  (23  de  noviembre  de  1710),  en  Swift,  Writings,  
Landa,  ed.,  407-409.
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Sarah  exigió  el  pago  de  los  últimos  nueve  años,  por  un  total  de  £18,000.  
Después  de  dos  semanas  de  deliberación,  Anne  accedió,  pero  el  17  de  enero  
de  1711  rechazó  una  apelación  personal  del  duque  para  que  Sarah  
conservara  sus  cargos.  A  regañadientes,  entregó  su  llave  de  oro  al  día  
siguiente.  Al  final,  Sarah  Churchill  resultó  ser  una  tramposa  poco  común;  un  
historiador  moderno  ha  calculado  que  se  embolsó  "32.800  libras  esterlinas  
por  encima  de  su  salario  y  requisitos  previos  normales".  ¡El  accesorio  que  
podía  quitar,  hasta  las  repisas  de  las  chimeneas  y  las  perillas  de  las  puertas!

La  duquesa  de  Marlborough,  indignada,  se  quejó  de  que  "ser  impresa  
y  llorada  por  todo  el  país  por  un  estafador  común  y  un  carterista  es  demasiado  
para  la  naturaleza  humana".30  Su  respuesta  fue  típicamente  "churchilliana".  
Amenazó  con  chantajear  a  la  reina  mediante  la  publicación  de  viejas  cartas  
personales  de  Ana  de  la  época  en  que  estuvo  bajo  el  dominio  de  Sarah,  
incluida  una  de  1702  en  la  que  prometía  a  la  duquesa  una  pensión  anual  de  
2.000  libras  esterlinas.

Desechar  al  duque  de  Marlborough  seguía  siendo  complicado  por  la  
delicada  naturaleza  de  las  negociaciones  privadas  de  la  reina  para  lograr  la  
paz  con  Francia.  Desde  principios  de  1710,  los  círculos  republicanos  
franceses  habían  sido  continuamente  informados  del  golpe  de  estado  en  
curso  contra  el  régimen  de  Marlborough-Godolphin,  a  través  del  abate  
François  Gaultier,  un  sacerdote  católico  que  se  desempeñó  como  agente  en  
Londres  del  marqués  de  Torey,  el  sobrino.  de  Jean-Baptiste  Colbert.32  Había  
sido  a  través  de  los  círculos  políticos  sobrevivientes  de  Colbert,  el  ex  creador  
de  políticas  de  construcción  de  la  nación  para  Luis  XIV,  y  principal  patrocinador  
de

Aquí  hay  mucho  más  de  medio  millón  de  dinero,  y  me  atrevo  a  
decir  que  aquellos  que  son  más  ruidosos  con  el  clamor  de  la  
ingratitud  admitirán  fácilmente  que  todo  esto  no  es  más  que  una  
nimiedad  en  comparación  con  lo  que  no  se  ha  contado.29
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30.  Sarah  Churchill  a  Sir  David  Hamilton,  28  de  noviembre  de  1710;  citado  
por  Gregg,  Queen  Anne,  325-326.  3l.  Gregg,  Queen  Anne,  329. ,  

300n.,  334-33  5.

409-410.29.  Ibíd.

32.  Ibíd.

,
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Es  codicioso  como  el  Infierno  y  ambicioso  como  el  Príncipe  
del  mismo:  hubiera  querido  ser  general  vitalicio  y  ha  roto  
todos  los  esfuerzos  por  la  Paz,  para  mantener  su  grandeza  
y  obtener  dinero.  Le  dijo  a  la  reina  que  no  era  codicioso  ni  
ambicioso.  Ella  dijo  que  si  hubiera  podido  dar  la  vuelta  
convenientemente,  se  habría  reído  y  difícilmente  podría  
evitarlo  en  su  cara.34

Contra  estos  esfuerzos,  Marlborough  continuó  trabajando  por  la  
guerra  a  cualquier  precio.  Como  escribió  Swift  a  Esther  Johnson  ("Stella"),  
su  gran  amor  y  confidente  en  Dublín,

1  37

Aunque  la  reina  Ana  se  deshizo  de  Sarah,  pasó  casi  un  año  antes  de  
que  destituyera  a  Marlborough  del  mando,  y  solo  después  de  la  
devastadora  acusación  de  Swift  de  la  conspiración  de  Marlborough  para  
prolongar  la  guerra,  con  su  panfleto  The  Conduct  0/  the  Allies  (1711 ) .  
Mientras  tanto,  Swift  se  unió  a  los  círculos  más  íntimos  de  los  asesores  
de  Harley,  trabajando  para  aportar  la  mayor  coherencia  política  posible  a  
la  coalición  pragmáticamente  comprometida  del  nuevo  ministerio.

Aparentemente  como  emisario  de  la  Iglesia  de  Irlanda,  Swift  había  
comenzado  a  reunirse  con  Harley  en  octubre  de  1  7  1  0,  aproximadamente  
una  vez  por  semana,  en  busca  de  mejores  fondos  para  las  operaciones  
de  la  iglesia.  Sin  embargo,  temas  mucho  más  importantes  pronto  
dominaron  sus  discusiones.  Harley  le  aseguró:  "Que  debería  ser  su  
especial  cuidado  establecerme  aquí  en  Inglaterra  y  representarme  ante  
la  reina  como  una  persona  sin  la  que  no  podrían  estar".  Además  de  
servir  como  principal  propagandista  del  nuevo  ministerio,  Harley  le  
informó  a  Swift  "que  tenía  otras  y  mejores  ocasiones  para  mí".35  En  
diciembre,  Swift  asistía  a  las  reuniones  semanales  del  'gabinete  de  
cocina'  de  Harley:

el  joven  Leibniz,  que  Leibniz  y  Swift  dirigieron  su  operación  "Bickerstaff"  
de  1708-1709.33  A  través  de  Gaultier,  Harley  había  iniciado  negociaciones  
de  paz  para  Anne  con  De  Torey,  incluso  antes  del  despido  de  Godolphin  
en  agosto  de  1710.

33.  Cj  supra,  capítulo  4,  98-104.

35.  Swift,  Memorias,  284.

34.  Jonathan  Swift,  diario  de  Stella,  Harold  Williams,  ed.  (2  vols.,  Londres,
1948),  I,  145  ( 31  de  diciembre  de  1710).
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La  pura  verdad  de  que  Swift  operó  en  el  centro  de  la  formulación  
de  políticas  durante  el  ministerio  de  Harley  está  profusamente  
documentada.  Su  propia  correspondencia,  Memoirs,  Journal  to  Stella  
e  History  of  the  Last  Four  Years  of  the  Queen  se  encuentran  entre  los  
principales  repositorios  de  relatos  de  primera  mano  sobre  el  
funcionamiento  interno  del  gobierno  de  la  reina  Ana,  especialmente  
durante  los  años  1710-1713.  Swift's  El  papel  está  ampliamente  
corroborado  por  los  escritos  y  la  correspondencia  de  otros  directores  
destacados  de  la  época:  el  propio  Robert  Harley,  Henry  St.  John,  
Erasmus  Lewis,  John  Arbuthnot,  Samuel  y  Abigail  Masham,  Sir  William  
Wyndham,  Lord  Peterborough,  Lady  Orkney,  John  Gay,  y  Alexander  
Pope,  por  nombrar  algunos.  La  prominencia  política  de  Swift  está  
fuera  de  toda  duda.  Sus  enemigos  de  entonces  levantaban  un  grito  
constante  y  lloraban  por  ello;  sin  embargo,  sus  herederos  entre  los  
apologistas  históricos  y  "literarios"  de  la  oligarquía  lo  niegan  histéricamente.

Era  costumbre  del  señor  Harley  que  todos  los  sábados  
comieran  en  su  casa  cuatro  o  cinco  de  sus  amigos  más  
íntimos,  entre  los  que  había  recibido  en  el  gran  cambio  
realizado  en  la  corte;  y  después  de  unos  dos  meses  de  
amistad,  siempre  tuve  el  honor  de  ser  uno  de  ellos.  Esta  
compañía,  al  principio,  estaba  formada  únicamente  por  el  
lord  keeper  Harcourt,  el  conde  Rivers,  el  conde  de  
Peterborough,  el  señor  secretario  St.  John  y  yo;  y  aquí,  
después  de  la  cena,  solían  disertar  y  arreglar  asuntos  de  
gran  importancia.36

¿Qué  oscuro  secreto  se  supone  que  debe  morir,  con  respecto  a  
la  vida  de  Swift  como  realmente  la  vivió?  ¿Por  qué  la  gran  mayoría  de  
sus  obras,  entre  las  mejores  en  lengua  inglesa,  ni  siquiera  están  
impresas  hoy?  ¿Por  qué,  de  hecho,  todos  los  demás  reinados  desde  
Enrique  VIII  hasta  la  reina  Victoria  son  más  conocidos  que  el  reinado  
de  la  reina  Ana?  En  un  nivel,  algunas  de  las  respuestas  radican  
simplemente  en  dar  la  vuelta  a  estas  preguntas:  si  Swift  y  sus  aliados  
no  hubieran  existido,  ¿qué  se  habría  interpuesto  en  el  camino  de  un  
triunfo  completo  para  Marlborough  y  el  partido  veneciano,  y  de  la  
derrota  de  los  republicanos  de  Estados  Unidos?  esperanzas?  O  dar  
un  paso  atrás  para  considerar  los  relatos  estándar  de  una  batalla  anterior,  durante  el  Inglés

36.  Ibíd.,  284-285.
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Guerra  Civil,  y  pregunte  por  qué  se  presta  tan  poca  atención  al  hecho  
de  que  el  secretario  de  estado  de  la  Commonwealth  republicana  fue  el  
gran  poeta  John  Milton.

Swift  instaló  su  puesto  de  mando  ese  septiembre  en  Smyrna  
Coffee  House,  en  el  lado  norte  de  Pall  Mall,  justo  enfrente  de  
Marlborough  House.  Smyrna  era  un  semillero  político.  El  año  anterior  
había  aparecido  un  pequeño  aviso  en  el  T  atler,  uno  de  los  periódicos  
de  la  época  financiado  por  el  duque  de  Marlborough,  invitando  a  todos  
aquellos  que  desearan  "instruirse  en  las  nobles  ciencias  de  la  música,  
la  poesía  y  la  política"  a  acudir  a  el  Smyrna.37  Antes  de  que  Swift  
comenzara  sus  reuniones  con  Harley,  revivió  a  Isaac  Bickerstaff,  su  
corresponsal  ficticio  con  Leibniz  desde  1708,  en  las  páginas  del  Tatler  
del  28  de  septiembre.  Bickerstaff  se  complació  en  publicar  una  carta  
anónima  dirigida  a  él,  instándolo  a  que  se  hiciera  algo  con  respecto  a  
la  "continua  corrupción  de  la  lengua  inglesa...  por  los  falsos  refinamientos  
de  veinte  años  atrás".38  Fue  un  llamado  a  las  armas  contra

1  39

Desde  este  punto  de  vista,  queda  claro  por  qué  el  papel  de  Swift  
simplemente  como  "información  privilegiada"  del  gobierno  de  la  reina  
Ana  ha  alarmado  de  manera  tan  continua  a  sus  oponentes  oligárquicos.  
Que  un  hombre  de  razón  con  tales  principios  esté  tan  cerca  de  hacer  
política  para  la  monarquía  británica  es  bastante  malo.  ¡Que  sus  
energías  republicanas  ayudaron  a  promover  la  fundación  de  los  
Estados  Unidos,  es  aún  peor!  Es  cierto  que  estaba  operando  más  allá  
de  los  límites  de  la  mera  política.

La  lucha  de  Swift  por  la  cultura  republicana  Hace  

tiempo  que  Swift  había  dado  a  conocer  sus  propósitos  más  amplios.  
Ya  en  1696-1697,  cuando  escribió  Historia  de  una  tina  y  La  batalla  de  
los  libros,  había  declarado  la  guerra  al  culto  de  la  "Ilustración"  
veneciana,  a  la  negación  de  la  razón  humana  impuesta  por  Descartes  
y  Locke.  Con  los  esfuerzos  aliados  de  los  círculos  de  Leibniz  en  Europa,  
el  regreso  de  Swift  a  Londres  en  1710  marcó  una  gran  ofensiva  contra  
las  políticas  oligárquicas  e,  inseparablemente,  una  lucha  intensificada  
por  la  cultura  republicana.

38.  El  Tatler.  No.  230,  28  de  septiembre  de  1710.
37 .  Swift,  Journal  to  Stella,  I,  60-61n.
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La  apelación  anónima  a  Bickerstaff  comienza:
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SEÑOR,  no  pude  conseguir  las  cosas  que  envió  por  toda  
la  ciudad.  Pensé  que  había  bajado  yo  mismo,  y  luego  las  
habría  traído;  pero  no  lo  he  hecho,  y  creo  que  no  puedo  
hacerlo,  eso  es  pozz

Hay  algunos  abusos  entre  nosotros  de  gran  trascendencia,  
cuya  reforma  es  propiamente  de  vuestra  incumbencia;  
aunque  hasta  donde  he  estado  familiarizado  con  sus  
papeles,  todavía  no  los  ha  considerado.

El  corresponsal  de  Bickerstaff  pregunta:  "Si  un  hombre  de  ingenio,  que  
murió  hace  cuarenta  años,  se  levantara  de  la  tumba  a  propósito,  ¿cómo  
sería  capaz  de  leer  esta  carta?  Y  después  de  superar  esa  dificultad,  
¿cómo  sería  capaz  de  entenderlo?"39

Éstas  son  la  deplorable  ignorancia  que  durante  algunos  
años  ha  reinado  entre  nuestros  escritores  ingleses,  la  gran  
depravación  de  nuestro  gusto  y  la  continua  corrupción  de  
nuestro  estilo.

En  1711,  Swift  publicó  su  Propuesta  para  corregir,  ampliar  y  
determinar  la  lengua  inglesa,  cuyo  método  se  basó  en  el  tratado  
anterior  de  Leibniz,  Sobre  el  cultivo  de  la  lengua  alemana.  Swift  
presentó  su  programa  para  un  renacimiento  cultural  como  un

la  degradación  del  idioma  inglés  bajo  la  'Ilustración'  veneciana  marcó  
el  comienzo  de  Guillermo  de  Orange.  Fue  una  salva  de  apertura  contra  
degenerados  culturales  tan  notorios  como  los  miembros  del  Kit  Kat  
Club,  el  traicionero  proyecto  "literario"  del  Banco  de  Inglaterra  para  
convertir  a  los  hombres  "educados"  en  idiotas  parlanchines.  Las  
luminarias  de  Kit  Kat  incluían  al  embajador  en  Venecia  Charles  
Montagu,  el  duque  de  Marlborough,  y  Sir  William  Temple,  uno  de  los  
objetivos  de  la  Batalla  de  los  libros  de  Swift.

Como  ejemplo  de  los  "refinamientos  tardíos  introducidos  en  nuestro  
idioma",  el  escritor  adjunta  una  carta  de  "una  de  las  personas  más  
hábiles  en  esta  forma  de  escribir",  que  comienza:

39.  Ibíd.
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A  esta  tarea  crucial  de  fomentar  un  nuevo  renacimiento  inglés,  
Leibniz  también  contribuyó  directamente  en  el  tema  de  la  música.  
Logró  en  1710  organizar  una  visita  a  Inglaterra  para  el  gran  
compositor  alemán  en  la  corte  de  Hannover,  George  Frederick  
Handel.  Por  primera  vez  desde  que  Sir  Francis  Bacon  quemó  las  
composiciones  del  exiliado  John  Bull  un  siglo  antes,  Inglaterra  tenía  
un  verdadero  compositor,  uno  que  dominaba  la  ciencia  de  la  polifonía  
bien  temperada.

carta  formal  a  Robert  Harley,  entonces  al  frente  del  gabinete  de  la  
reina  Ana.  Hizo  un  llamamiento  para  el  establecimiento  de  una  
"academia  de  poetas",  para  superar  las  estupideces  alucinantes  de  
los  medios  impresos  del  partido  veneciano,  y  para  restaurar  todo  el  
vocabulario  inglés  perdido  desde  el  reinado  de  la  reina  Isabel,  la  era  
de  Shakespeare  y  de  Marlowe. .

En  1712,  Handel  se  mudó  permanentemente  a  Inglaterra  y  se  
instaló  cerca  de  Picadilly  en  Burlington  House.  Esta  fue  la  sede  del  
Scriblerus  Club,  fundado  por  Swift  en  1711  para  exponer  el  
"conocimiento  falso  y  pedante".  Arbuthnot  y  John  Gay,  ambos  
miembros  del  Scriblerus  Club  de  Swift,  desmontaron  los  primeros  
arreglos  musicales  de  poesía  inglesa  de  Haendel.  Su  debut  en  
Inglaterra,  el  estreno  de  su  ópera  Rinaldo  en  febrero  de  1  7  1  1,  fue  
encargado  por  el  nuevo  Teatro  Haymarket,  fundado  por  Aaron  Hill  
para  contrarrestar  al  favorito  veneciano,  Drury  Lane.

Estos  signos  de  un  resurgimiento  cui  rural  no  pasaron  
desapercibidos  para  el  Junto.  El  Rinaldo  de  Handel  fue  denunciado  
en  el  Spectator,  el  órgano  Junto  Whig  dirigido  por  Joseph  Addison  y  
Richard  Steele.  El  LondonJournal  informó  a  sus  lectores  que  la  
música  de  Handel  no  era  para  ellos,  ya  que  el  propósito  de  la  música  para  inglés

El  patrón  de  coordinación  política  era  inconfundible,  incluso  en  el  
caso  de  Aaron  Hill:  su  hermana  era  Abigail  Masham,  quien  reemplazó  
a  la  duquesa  de  Marlborough  como  primera  dama  de  la  casa  
personal  de  la  reina  Ana;  su  hermano  era  el  general  John  Hill,  
ascendido  a  ese  rango  por  la  reina,  a  pesar  de  las  objeciones  
personales  del  duque  de  Marlborough.
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40.  Dana  Arnest,  "Handel,  Swift,  and  the  Cultural  War  for  the  New  World,  
Part  I",  New  Solidarity,  28  de  febrero  de  1985;  Kathy  Wolfe,  "Handel  y  la  
Guerra  Cultural  por  el  Nuevo  Mundo,  Parte  II",  New  Solidarity,  6  de  
marzo  de  1985.
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Aunque  funcionaba  principalmente  como  una  sociedad  para  
la  prevención  del  progreso,  las  funciones  de  "perro  guardián"  de  la  
Royal  Society  requerían  la  inclusión  de  algunos  científicos  reales  
entre  sus  miembros.  Estuvo  muy  atento  a  cualquier  amenaza  de  
"desglose"  científico  en  las  colonias.  Tanto  Increment  como  Cotton  
Mather  eran  miembros;  John  y Tinthrop,  Jr.,  había  sido  reclutado  por  sus  fundadores.  Incluso  
el  némesis  de  Marlborough,  Robert  Hunter,  había  sido  elegido  en  
1710,  aparentemente  con  el  patrocinio  del  Dr.

hombres  era  "perseguir  el  tedio  y  aliviar  a  los  hombres  inteligentes  
de  la  molestia  de  pensar".  17  10,  para  mudarse  de  su  sede  histórica  
en  Gresham  College.  Ahora  tomó  su  residencia  en  Crane  Court,  
dentro  de  los  límites  del  distrito  financiero  conocido  como  la  Ciudad  
de  Londres.

Juan  Arbuthnot.  Pero  los  controladores  de  la  Royal  Society,  incluido  
su  presidente,  Sir  Isaac  Newton,  ahora  estaban  estudiando  
detenidamente  los  archivos  de  un  caso  mucho  más  inquietante:  el  
temido  juego  de  la  'carta  de  Leibniz'.

La  reaparición  de  Swift  como  Isaac  Bickerstaff,  el  
establecimiento  de  su  estrecha  relación  política  con  Harley  y  los  
arreglos  para  llevar  a  Handel  a  Inglaterra  eran  ciertamente  motivos  
para  sospechar  que  Leibniz  había  abierto  avenidas  de  influencia  
mucho  más  amplias  en  los  asuntos  británicos.  Los  Junto  Whigs  
habían  sido  barridos  del  poder;  las  tontas  nociones  de  los  
Marlborough,  de  que  la  "influencia  secreta"  sobre  la  reina  Ana  podía  
atribuirse  simplemente  a  los  mezquinos  celos  de  Abigail  Masham,  
habían  sido  completamente  desacreditadas.  Además,  el  golpe  
político  de  1710  se  había  llevado  a  cabo  mientras  la  reconocida  
sucesora  de  Ana  en  el  trono,  la  propia  electora  Sofía  de  Hannover  
de  Leibniz,  aún  no  había  concedido  al  Junto  la  cortesía  de  morir  de  
vejez.  Por  lo  tanto,  la  oligarquía  decidió  montar  una  campaña  para  
desacreditar  a  Líbniz,  el  mayor  genio  de  su  tiempo,  por  todos  los  medios  posibles.

41.  Citado  por  Dana  Arnest,  "Handel,  Swift  and  the  Cultural  War  for  the
Nuevo  mundo."
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como  otros  grandes  inventores,  haber  perdido  gran  parte  
de  su  reputación,  por  las  continuas  mejoras  que  se  le  han  
hecho. . ..  los  modernos  han  hecho  grandes  adiciones,  aplicando  este  arte  a  la  obtención  
del  poder,  y  conservarlo,  así  como  vengarse  después  de  
haberlo  perdido. . ..  En  consecuencia,  vemos  que  [el  arte  
de  la  mentira  política]  ha  sido  el  espíritu  guardián  de  un  
partido  prevaleciente  durante  casi  veinte  años.  Puede  
conquistar  reinos  sin  luchar,  ya  veces  con  la  pérdida  de  una  
batalla:  da  y  reanuda  empleos;  puede  hundir  una  montaña  
en  un  grano  de  arena,  y  elevar  un  grano  de  arena  en  una  
montaña;  [y]  ha  presidido  durante  muchos  años  comités  
electorales. . ..  Esta  diosa  vuela  con  un  gran  espejo  en  sus  
manos  para  deslumbrar  a  la  multitud,  y  les  hizo  ver,  según  
lo  giraba,  su  ruina  en  su  interés,  y  su  interés  en  su  ruina. . ..

Para  el  otoño,  los  molinos  de  rumores  y  la  maquinaria  de  propaganda  
de  Junto  estaban  funcionando  al  máximo  contra  el  nuevo  gobierno.  Los  
periodistas  whig,  al  igual  que  sus  herederos  de  los  últimos  días  en  el  
New  York  Times  y  el  Washington  Post,  se  esforzaban  constantemente  
por  alcanzar  nuevos  niveles  en  el  arte  de  la  pura  fabricación.  A  
principios  de  noviembre,  Swift  volvió  a  atacar  en  las  páginas  del  
Examiner,  empleando  el  recurso  muy  inusual  de  llamar  a  las  cosas  por  
su  nombre.  Publicó  una  brillante  disección  del  "Arte  de  la  mentira  
política",  cuyos  principios,  por  desgracia,  siguen  siendo  muy  familiares  hoy  en  día.

Aquí,  esta  isla  nuestra,  ha  estado  bajo  la  influencia  de  tales  
consejos  y  personas  durante  la  mayor  parte  de  veinte  años,  
cuyo  principio  e  interés  era

Invocando  directamente  el  Paraíso  perdido  de  Milton ,  Swift  
comienza  señalando  que  el  mismo  Satanás  es  el  padre  de  la  mentira,  
"y  lo  que  es  más,  su  primer  ensayo  al  respecto  fue  puramente  político,  
empleado  en  socavar  la  autoridad  de  su  Príncipe  y  seducir  a  una  
tercera  parte  de  la  mentira".  súbditos  de  su  obediencia".  Swift  agrega,  
sin  embargo,  que  el  Diablo  parece,
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corrompe  nuestros  modales,  ciega  nuestro  entendimiento,  
agota  nuestra  riqueza  y,  con  el  tiempo,  destruye  nuestra  
constitución  tanto  en  la  Iglesia  como  en  el  Estado;  y  
finalmente  fuimos  llevados  al  borde  mismo  de  la  ruina;  sin  
embargo,  por  medio  de  tergiversaciones  perpetuas,  nunca  
hemos  podido  distinguir  entre  nuestros  enemigos  y  amigos.

Algunas  sospechas  surgieron  en  un  panfleto  que  apareció  en  
Londres  el  22  de  noviembre,  presentando  "un  relato  de  las  
sorprendentes  convulsiones  que  han  ocurrido  últimamente  en  la  Royal  
Society".  El  autor  sugirió  que  las  cosas  no  eran  lo  que  parecían,  al  
señalar  que  "las  causas  reales  que  han  producido  estos  efectos  
extraños  están  enterradas  demasiado  profundamente  para  que  yo  las  
alcance".  La  decisión  de  trasladar  su  sede  a  la  City  de  Londres  se  
había  opuesto  a  la  mayoría  de  los  miembros  de  la  Sociedad.  Su  
presidente  Isaac  Newton,  sin  embargo,  "no  estaba  preparado  (o,  tal  
vez,  no  instruido)  para  entrar  en  ese  debate:  pero  respondió  libremente  
(aunque  creo  que  no  muy  cortésmente)  que  tenía  buenas  razones  
para  eliminarlos,  que  no  creía".  creo  apropiado  que  se  dé  allí".  El  
folleto  acusaba  además  que  el  secretario  interino,  Sir  Hans  Sloane,  
ayudó  a  influir  en  la  decisión  de  los  miembros  al  informar  que  uno  de  
sus  funcionarios  "le  preguntó  (no  hace  mucho)  por  qué  la  Royal  
Society  no  se  retiró  del  Gresham  College.  Dado  que  la  ciudad  había  
varias  veces  enviaron  sus  advertencias  h  a  t  a  propósito .

. ..
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El  Junto  no  sufrió  tal  incapacidad  para  distinguir  a  Leibniz  como  
su  enemigo;  pero  dada  la  tendencia  en  la  corte,  también  tenían  que  
reconocerlo  como  poderoso.  Dada  la  consideración  adicional  de  que  
su  aliado  Jonathan  Swift  era  el  confidente  del  primer  ministro  de  la  
reina  Ana,  incluso  los  maestros  de  la  mentira  política  procedieron  con  
cierta  cautela.  El  inesperado  traslado  de  la  Royal  Society  a  la  City  de  
Londres  causó  un  gran  revuelo,  pero  sus  funcionarios  tuvieron  cuidado  
de  mantener  ocultos  los  motivos.

"43

42.  The  Examiner,  No.  14,  9  de  noviembre  de  1710.
43.  Valenti,  "Controversia  Newton-Leibniz".  La  primera  apreciación  del  autor  del  

ataque  de  la  Royal  Society  a  Leibniz,  como  respuesta  a  su  creciente  
influencia  sobre  el  gobierno  de  la  reina  Ana,  se  debió  enteramente  a  las  
investigaciones  de  Valenti.
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esa  muy  célebre  aritmética  de  las  fluxiones  (el  cálculo,  
que  sin  duda  el  Dr.  Newton  inventó  primero...;  sin  
embargo,  la  misma  aritmética  después,  con  un  nombre  
y  método  de  notación  cambiados,  fue  publicada  por  el  
Dr.  Leibniz  en  el  Acta  Eruditorum.44

145

Su  publicación  dio  comienzo  a  un  asalto  propagandístico  de  
tres  años  contra  la  autoridad  científica  de  Leibniz,  durante  los  
cuales  la  oligarquía  británica  se  unió  en  torno  a  "nuestro  amado  
Newton",  quien  en  1710  aún  ocupaba  el  cargo  en  el  Tesoro  que  
había  obtenido  al  prostituir  a  su  sobrina  con  Charles  Montagu.  En  
1712,  un  comité  especial  de  la  Royal  Society  rechazó  las  exigencias  
de  Leibniz  de  retractarse  de  la  acusación  fraudulenta  de  plagio.  La  
sociedad  publicó  un  informe  defendiendo  a  Keill  y  Newton,  con  una  
conclusión  escrita  por  el  propio  Newton.

El  propósito  tácito  de  esta  arbitrariedad  con  respecto  a  los  
asuntos  de  la  Royal  Society  pronto  se  hizo  evidente.  Se  le  había  
ordenado  olvidar  cualquier  pretensión  científica  y  lanzar  una  
campaña  de  "mentira  política"  dirigida  a  Leibniz.  ¡Pronto  apareció  
en  las  Transacciones  de  la  Sociedad  un  artículo  de  un  tal  John  
Keill,  que  contenía  la  mentira  descabellada  de  que  Leibniz,  el  
inventor  del  cálculo  diferencial,  había  plagiado  su  trabajo  de  
Newton,  quien  todavía  ni  siquiera  entendía  el  método  de  Leibniz!  
El  documento  de  Keill  pretendía  basarse  en

Apropiadamente,  el  engaño  de  Keill  fue  escrito  a  Halley,  quien  
plagió  el  trabajo  del  astrónomo  Flamsteed  para  imponer  el  nombre  
de  "Cometa  Halley"  a  la  posteridad.  Las  motivaciones  políticas  de  
Keill  se  vieron  aún  más  subrayadas  por  el  hecho  de  que  su  artículo  
había  sido  escrito  en  1708,  el  año  en  que  la  reina  Ana  había  
decidido  por  primera  vez  destituir  a  Godolphin  y  colocar  a  Harley  a  
la  cabeza  de  su  gobierno.  El  chantaje  político  del  duque  de  
Marlborough  y  la  amenaza  de  dimisión  como  capitán  general  
derrotaron  las  intenciones  de  la  reina  en  ese  momento;  y  el  ataque  
de  Keill  a  Leibniz  quedó  entonces  en  la  estantería.

44.  Citado  por  Valenti,  "Controversia  Newton-Leibniz".
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Mr.  Harley,  para  dar  crédito  a  su  administración,  resolvió  
sobre  dos  puntos  muy  importantes:  primero,  asegurar  las  
deudas  no  provistas  de  la  nación;  y  en  segundo  lugar,  poner  
fin  a  la  guerra.45

Su  nuevo  ministerio  desilusionó  a  aquellos  extranjeros  que  
habían  dudado  si  contribuiría,  como  lo  ha  hecho,  a  la  situación  
general.  Porque  se  puede  decir  que  supera  a  su  antecesor,  
no  sólo  en  pagar  los  gastos  del  presente,  sino  también  en  
reparar  los  del  pasado  y  satisfacer  las  deudas  de  la  nación.46
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El  ataque  de  la  Royal  Society  a  Leibniz  identificó  la  fuente  de  los  peores  
temores  del  partido  veneciano,  pero  no  ignoraron  el  peligro  que  
representaba  el  propio  Harley,  un  patriota  bien  intencionado  cuya  relación  
directa  con  Swift  era  motivo  de  gran  preocupación.  Aunque  Harley  toleraba  
una  cantidad  de  incompetentes  (y  peores)  en  el  gabinete,  en  dos  áreas  
de  política  su  compromiso  era  una  cuestión  de  principios.  Como  Swift  
informó  en  sus  Memorias,

La  estafa  del  Banco  de  Inglaterra,  al  crear  una  deuda  nacional  
mientras  aplastaba  la  actividad  productiva  necesaria  para  pagarla,  también  
había  acumulado  una  deuda  "flotante"  de  más  de  10  millones  de  libras  
esterlinas,  sin  ingresos  fiscales  siquiera  asignados  legalmente  para  
cubrirla.  Harley  había  preparado  un  plan  para  cancelar  la  deuda  atrayendo  
inversiones  en  una  nueva  corporación  gubernamental,  que  pagaría  un  
interés  anual  del  seis  por  ciento  de  las  ganancias  del  comercio  orientado  
al  desarrollo  y  la  colonización  en  los  "Mares  del  Sur".  Al  enterarse  del  
plan,  Leibniz  le  escribió  a  uno  de  los  partidarios  de  Harley:

Las  Memorias  de  Swift  sugieren  que  la  decisión  de  tratar  de  romper  
el  dominio  absoluto  sobre  la  economía  británica  fue  motivo  suficiente  para  
un  atentado  contra  la  vida  de  Harley,  el  8  de  marzo  de  1711:

Intentos  de  sabotaje  y  asesinato

45.  Swift,  Memorias,  288.
46.  Citado  por  Valenti,  "Controversia  Newton-Leibniz".
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Sólo  observaré  que  mientras  se  disponía  a  abrir  a  la  Cámara  
de  los  Comunes  su  plan  para  asegurar  las  deudas  públicas,  
fue  apuñalado  por  el  marqués  de  Guiscard,  mientras  estaba  
sentado  en  la  sala  del  consejo  en  la  Cabina,  con  un  comité.  de  
nueve  o  diez  lores  del  gabinete,  se  reunieron  a  propósito  para  
interrogar  al  marqués,  al  descubrirse  una  correspondencia  
traicionera  que  mantenía  con  Francia.

Harley  no  se  recuperó  hasta  mayo,  cuando  la  reina  Ana,  muy  aliviada,  
lo  nombró  lord  tesorero  y  conde  de  Oxford.

Guiscard  había  sido  anteriormente  un  agente  pagado  de  Gran  Bretaña,  
aparentemente  para  proporcionar  información  sobre  los  planes  de  Francia.  
El  duque  de  Marlborough  también  lo  había  contratado  como  capitán  militar  
de  una  unidad  de  hugonotes  franceses.48  No  se  ha  establecido  un  caso  
claro  sobre  quién  estaba  detrás  del  intento.  Se  han  levantado  algunas  
sospechas,  especialmente  por  parte  de  los  modernos  apologistas  de  
Marlborough,  que  implican  al  secretario  St.  John,  quien  también  calumniaba  
a  Leibniz.

Durante  su  larga  convalecencia,  Swift  informó:  "Todas  las  cosas  [estaban]  
paradas  en  el  parlamento  por  falta  del  Sr.  Harley;

Swift  estaba  angustiado,  y  lo  estaba  aún  más  a  medida  que  la  
recuperación  de  Harley  de  sus  heridas  parecía  inusualmente  prolongada.  
Swift  le  confió  a  Stella:  "Tememos  que  por  el  capricho  de  Radcliffe  [el  
médico  de  Harley],  que  no  admitirá  a  nadie  más  que  a  su  propio  cirujano,  
no  ha  sido  bien  atendido".49  Con  un  poema,  emitió  una  advertencia  pública:

LA  OFENSIVA  REPUBLICANA  DE  1710

Al  cirujano  de  Mr.  Harley  En  
Gran  Bretaña  La  seguridad  de  Europa  
yace,  Y  Gran  Bretaña  está  perdida  si  
Harley  muere:  Harley  depende  de  tu  
habilidad,  Piensa  en  lo  que  salvas  o  en  lo  que  matas.50

49.  Swift,  diario  de  Stella,  I,  225.
48.  Verde,  Reina  Ana,  243.

50.  Swift,  Poemas,  1  1  5.

47.  Swift,  Memorias,  288.
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El  momento  tan  esperado  en  Estados  Unidos,  especialmente  en  
Nueva  Inglaterra,  y  para  el  cual  los  gobernadores  Hunter  y  Spotswood  
se  habían  preparado  enérgicamente,  estaba  cerca.  Sin  embargo,  el  
momento  de  la  expedición  y  las  circunstancias  que  la  rodearon,  así  
como  la  forma  en  que  se  desarrolló,  sugieren  una  voluntad  intrínseca  de  fracasar.

Harley  sospechaba  que  St.  John  había  trabajado  en  secreto  con  el  
distrito  de  Marl  desde  el  comienzo  del  nuevo  ministerio,  aunque  la  
propuesta  de  Quebec  del  secretario  ciertamente  tenía  todas  las  
características  de  una  operación  "anti-Marlborough".

La  Campaña  de  Quebec  de  1711  El  

secretario  de  Estado  Henry  St.  John  había  persuadido  a  la  reina  Ana,  
durante  las  dos  primeras  semanas  que  Harley  yacía  incapacitado,  para  
que  autorizara  un  escuadrón  naval  británico  y  5.000  soldados  regulares  
para  montar  un  ataque  contra  el  Quebec  francés.  El  duque  de  
Marlborough  y  sus  compinches  en  el  ministerio  anterior  habían  saboteado  
repetidamente  los  planes  anteriores  para  tal  expedición.  Aunque  todavía  
ostentaba  el  título  de  capitán  general,  su  autoridad  había  sido  restringida  
y  la  Reina  estaba  decidida  a  destituirlo.  En  la  reunión  de  gabinete  del  25  
de  marzo,  anunció  su  aprobación

Cinco  regimientos  de  las  tropas  de  Marlborough  en  Flandes  iban  
a  ser  retirados  de  su  mando  y  colocados  bajo  el  hermano  de  Abigail  
Masham,  el  general  John  ("Jack")  Hill,  ahora  designado  para  encabezar  
las  fuerzas  terrestres  para  la  campaña  de  Quebec.  El  componente  naval  
estaría  al  mando  de  Hovenden  Walker,  recién  nombrado  caballero  y  
ascendido  a  contraalmirante  para  la  ocasión.  Ninguno  de  los  oficiales  
tenía  experiencia  a  nivel  de  comando  para  una  empresa  de  esta  
magnitud,  y  sus  preparativos  aparentemente  se  llevaron  a  cabo  con  algo  
menos  que  precisión  militar.  Swift  le  escribió  a  Stella  el  30  de  abril,
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no  pueden  moverse  ni  una  pulgada  sin  él  en  sus  asuntos  más  
materiales.51  Sin  embargo,  durante  este  tiempo  de  crisis  y  confusión,  
finalmente  se  tomó  la  decisión  de  atacar  Quebec  por  la  fuerza,  a  
instancias  de  St.  John,  y  pese  a  las  objeciones  de  Harley.

del  plan  de  St.  John  y  le  ordenó  presentar  los  detalles.

52.  Gregg,  Queen  A  nne,  337.
51.  Swift,  diario  de  Stella,  I,  224-225.
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Nuestra  Flota  de  Expedición  acaba  de  zarpar:  creo  que  
quedará  en  nada.  El  señor  secretario...  espera  grandes  
cosas  de  él,  aunque  reconoce  que  cuatro  o  cinco  príncipes  
[de  Europa]  están  en  el  secreto;  y,  por  eso,  me  temo  que  
no  es  un  secreto  para  Francia.

Los  canales  oficiales  del  gobierno  francés,  por  ejemplo,  eran  
plenamente  conscientes  de  que  los  esquemas  anteriores  de  Godolphin  
y  Marlborough  para  Nueva  Inglaterra  no  eran  benignos.  El  plan  de  Go  
Dolphin  de  1709  de  usar  la  milicia  de  Nueva  Inglaterra  como  carne  de  
cañón  para  una  guerra  imperial  de  conquista  en  el  Caribe,  fue  un  buen  
ejemplo.  El  ministro  colonial  francés  escribió  al  gobernador  de  Quebec  
en  1710,
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que  el  objetivo  principal  del  armamento  hecho  por  los  
ingleses  el  año  pasado  fue  establecer  su  soberanía  en  
Boston. . ..  la  gente  de  estas  provincias  siempre  ha  
mantenido  una  especie  de  república,  gobernada  por  su  
consejo,  y  no  ha  querido  recibir  gobernadores  absolutos  
de  los  reyes  de  Inglaterra. . ..  es  mucho  de  desear  que  el  
Consejo  de  Boston  pudiera  ser  informado  de  los  designios  
de  la  corte  inglesa,  y  mostrar  cuán  importante  es  para  esa  
provincia  permanecer  en  el  estado  de  una  república. ...  El  
asunto  es  de  la  mayor  importancia,  pero  el  cuidado  es  
esencial  para  emplear  personas  que  tengan  los  talentos  
necesarios  para

Los  temores  de  Swift  estaban  bien  fundados.  Las  redes  de  
inteligencia  francesas  habían  sido  informadas  continuamente  de  
cualquier  plan  británico  relacionado  con  Canadá.  Había,  sin  embargo,  
dos  niveles  operativos  distintos  en  el  Canadá  francés.  El  más  elevado  
y  significativo  era  el  elemento  jesuita  completamente  perverso,  un  culto  
creado  por  los  venecianos  que  operaba  sin  tener  en  cuenta  ningún  
interés  nacional  particular.  El  segundo  era  la  autoridad  civil  y  militar  
francesa,  cuyas  inclinaciones  no  eran  automáticamente  idénticas  al  
objetivo  del  régimen.  jesuitas,  que  arrasaría  con  las  fuerzas  republicanas  
de  Nueva  Inglaterra  al  otro  lado  de  la  frontera.

LA  OFENSIVA  REPUBLICANA  DE  1710

53.  Swift,  Journal  to  Stella,  1,  257.
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Cuando  Boston  se  reduzca,  reuniremos  a  todos  los  
jefes  de  los  demás  pueblos  de  Nueva  Inglaterra,  que  
pagarán  fuertes  sumas  para  salvarse  de  las  llamas.  En  
cuanto  a  Boston,  debería  ser  saqueada,  sus  talleres,  
manufacturas,  astilleros,  todos  sus  excelentes  
establecimientos  arruinados  y  sus  barcos  hundidos.55

Había  una  marcada  diferencia  entre  estos  enfoques  
"diplomáticos"  de  la  formulación  de  políticas  francesas  y  la  versión  
típicamente  jesuita.  Un  memorándum  anónimo  en  los  archivos  
franceses,  que  data  del  período  en  que  Harley  estaba  consolidando  
su  golpe  contra  el  ministerio  de  Godolphin,  proponía  abordar  el  
problema  de  Nueva  Inglaterra  en  términos  más  directos.

El  Mimoire  destacó  a  Massachusetts  como  la  mayor  amenaza  y  
apeló  a  Dios  por  un  ataque  masivo,  por  tierra  y  mar,  contra  Boston:
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mocracia

Hay  una  antipatía  entre  los  ingleses  de  Europa  y  los  de  
América,  que  no  toleran  tropas  de  Inglaterra  ni  siquiera  
para  proteger  sus  fuertes. ...  La  vieja  Inglaterra  no  
imaginará  que  estas  diversas  provincias  se  unirán,  se  
sacudirán  el  yugo  de  la  monarquía  inglesa  y  se  erigirán  
en  una  deidad.

llevándolo  a  cabo,  además  de  gran  sigilo  y  prudencia,  
así  como  probada  probidad  y  fidelidad.
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Hasta  la  fecha,  a  los  oligarcas  les  ha  llevado  casi  tres  siglos,  por  
medios  económicos  más  que  militares,  para  lograr  ese  fin.

Había  un  gran  peligro  en  cualquier  ataque  británico  a  Canadá,  
advirtió  este  Mimoire  sur  fa  Nouvelle  Angfeterre ,  especialmente  si  
tuviera  éxito:

54.  Ponchartrain  a  Vaudreuil,  10  de  agosto  de  1710,  citado  por  Francis  
Parkman,  Conflict,  I,  151-152.

55.  Memoria  de  Nueva  Inglaterra,  Archivo  Naval,  citado  por  Parkman,  
Conflict,  I,  154-155.
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En  ese  momento,  lo  mejor  que  pudieron  hacer  fue  evitar  una  victoria  
republicana  en  una  guerra  mucho  más  grande.

También  se  temía  que  Massachusetts  fuera  el  chivo  expiatorio,

151

El  grado  de  compromiso  de  la  expedición  británica  de  1711  para  eliminar  
la  amenaza  en  Quebec  fue  cuestionado  en  Massachusetts  desde  el  principio.  
La  primera  noticia  de  que  tal  expedición  existió  llegó  a  Boston  el  8  de  junio,  
apenas  dos  semanas  antes  que  la  flota.  Sir  Francis  Nicholson,  ex  gobernador  
real  de  varias  colonias,  llegó  con  órdenes  de  requisar  provisiones  para  diez  
semanas,  para  una  fuerza  expedicionaria  que  totalizaría,  con  las  tropas  
coloniales,  ¡casi  12.000  hombres!  Más  allá  de  satisfacer  esta  asombrosa  
demanda  logística  en  tan  poco  tiempo,  también  se  requirió  que  Massa  Chusetts  
financiara  toda  la  empresa.  El  tesoro  británico  arruinado  no  había  proporcionado  
fondos  para  sostener  la  expedición  más  allá  de  llevarla  a  Boston.  La  legislatura  
de  Massachusetts  tuvo  que  emitir  letras  de  crédito  por  un  total  de  40.000  libras  
esterlinas.  Connecticut  y  Nueva  York  y  Nueva  Jersey,  las  dos  colonias  
gobernadas  por  Robert  Hunter,  votaron  crédito  adicional.56  Hunter  también  
recibió  algunas  sorpresas  desagradables.  Regresaba  por  el  Hudson  desde  
Albany  a  Nueva  York,  después  de  otra  reunión  con  los  jefes  iroqueses  que  

confirmaron  que  se  unirían  al  ataque  a  Canadá.  Hunter  fue  interceptado  
por  un  mensajero  de  Nicholson,  con  órdenes  de  convocar  a  los  gobernadores  
de  Nueva  Inglaterra  y  preparar  inmediatamente  la  invasión.

Tenía  un  aviso  de  nueve  días  para  organizar  provisiones  para  tres  meses  para  
una  fuerza  de  5.000  hombres  y  para  reclutar  2.000  tropas  coloniales  que  
marcharían  sobre  Montreal  desde  Albany.  La  operación  contra  Montreal  iba  a  
ser  comandada,  no  por  el  veterano  oficial  de  campo  Hunter,  sino  por  Nicholson,  
"quien,  si  no  me  equivoco",  se  quejó  Hunter  más  tarde,  "nunca  había  visto  
tropas  en  el  campo  en  su  vida".  sospechas  en  Massachusetts  de  que  las  
demandas  de  provisiones,  casi  imposibles  de  satisfacer  con  tan  poca  

antelación,  indicaban  algo  menos  que  una  total  sinceridad  por  parte  de  
London.

Cazador,  92.

56.  Parkman,  Conflicto,  I,  158-163.
57.  Hunter  to  the  Earl  of  Stair,  18  de  octubre  de  1714,  citado  por  Lustig,
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A  pedido  de  Hunter,  el  gobernador  de  Virginia,  Spotswood,  recorrió  el  
campo  para  apoderarse  de  barriles  de  cerdo  salado  para  la  expedición.  
Una  semana  después  de  recibir  el  mensaje  de  Nicholson,  Hunter  
convocó  el  consejo  de  guerra  en  New  London,  Connecticut,  con  los  
gobernadores  de  Massachusetts,  Connecticut  y
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en  caso  de  que  la  expedición  fracasara  por  falta  de  suministros.58  El  
gobernador  Dudley,  ya  acusado  por  Cotton  Mather  de  traición  en  
colaboración  con  los  franceses,  no  estaba  en  condiciones  de  sabotear  
nada  esta  vez.  El  Tribunal  General  procedió  a  imponer  virtualmente  la  
ley  marcial,  para  garantizar  que  todas  las  demandas  británicas  para  la  
expedición  fueran  satisfechas  o  incluso  excedidas.

río  Lawrence,  por  donde  se  realizaría  el  ataque  a  Quebec.  Se  aprobaron  
leyes  estrictas  contra  dar  cobijo  a  los  desertores,  y  muchos  de  los  
principales  ciudadanos  resolvieron  vivir  de  las  provisiones  de  sal  
existentes  para  proporcionar  más  alimentos  frescos  al  ejército.60  El  
gobernador  de  Nueva  York  Hunter,  todavía  molesto  por  la  selección  de  

Francis  Nicholson  para  dirigir  el  ataque  a  Montreal,  sin  embargo,  
movilizó  enérgicamente  la  mano  de  obra  y  los  suministros  necesarios.

El  24  de  junio,  Nantasket  Roads,  el  acceso  al  puerto  de  Boston,  
se  llenó  de  barcos  británicos:  quince  barcos  de  guerra  y  cuarenta  
transportes,  con  más  de  10.000  hombres.  Además  de  los  marineros,  
había  siete  regimientos  del  ejército  (alrededor  de  5.500  hombres)  y  600  
infantes  de  marina.  59  Las  baterías  de  Copp's  Hill  y  Fort  Hill  dispararon  
saludos  de  bienvenida  al  almirante  Walker  y  al  general  Hill,  recibidos  por  
una  reunión  completa  de  la  milicia  de  Boston.  El  Tribunal  General  había  
congelado  los  precios  de  las  provisiones  y  otros  suministros  necesarios,  
en  los  niveles  que  prevalecían  antes  de  cualquier  noticia  de  la  
aproximación  de  la  flota.  De  Massachusetts,  Su  Majestad  exigió  1.000  
milicianos;  el  Tribunal  General  ordenó  levantar  de  una  vez  1.160.  Debían  
ser  alojados  por  los  ciudadanos  de  Boston,  según  lo  ordenado,  a  razón  
de  ocho  peniques  al  día  por  hombre.  Se  reclutaron  los  mecánicos  y  
peones  necesarios  para  montar  la  expedición,  para  trabajar  incluso  los  
domingos  si  fuera  necesario.  También  lo  eran  los  pilotos  de  los  barcos  y  
prácticamente  todos  los  marineros  de  Nueva  Inglaterra  que  alguna  vez  habían  visto  el  St.

58.  Hutchinson,  Historia,  II,  173.
59.  Parkman,  Conflict,  I,  1  59,  1  63n.
60.  Ibíd.,  I,  161-163.
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El  gobernador  francés  en  Quebec  tenía  informes  de  inteligencia  del  ataque  
inminente,  dos  semanas  antes  de  que  la  expedición  entrara  en  el  río  San  Lorenzo.63  
Movilizó  a  los  sacerdotes  y  monjas,  junto  con  los  indios  y  la  poca  milicia  que  tenía.

Hunter  había  prometido  que  esta  empresa  no  sería  un  mero  gesto,  como  los  del  
pasado.  Comprensiblemente,  los  iroqueses  no  estaban  dispuestos  a  violar  el  tratado  
de  "neutralidad"  entre  Gran  Bretaña  y  Francia  en  una  causa  perdida,  ya  que  
enfrentaban  represalias  de  las  tribus  jesuitas  de  Canadá.  Los  habían  tranquilizado  
cuatro  de  sus  jefes  que  habían  visitado  Londres  en  la  primavera,  y  su  delegación  
enviada  a  Boston  para  ver  la  flota.

1  5  3

Desde  un  punto  de  vista  militar,  estaba  totalmente  superado  en  armas.  En  Montreal,  
la  candidata  local  a  la  santidad,  la  reclusa  Made  moiselle  Le  Ber,  hizo  una  bandera  
bordada  con  una  oración  a  la  Virgen  María.  Las  damas  del  puesto  de  avanzada  "se  
comprometieron  por  juramento  a  no  usar  cintas  ni  encajes,  a  mantener  sus  gargantas  
cubiertas  y  a  observar  varias  prácticas  sagradas  por  el  espacio  de  un  año.

,,64

Rhode  Island,  para  fijar  sus  cuotas  para  el  contingente  que  se  reuniría  en  Albany.61  
En  un  mes,  Nueva  Inglaterra  había  reaprovisionado  por  completo  la  flota  en  Boston,  

para  la  empresa  masiva  contra  Quebec.  Respaldada  por  veinte  barcos  más  
de  Massachusetts  que  transportaban  tropas  y  suministros,  la  expedición  zarpó  el  30  
de  julio.  Para  navegar  por  los  canales  desconocidos  del  San  Lorenzo,  el  almirante  
Walker  había  contratado  a  un  piloto  de  lo  más  inusual.  ¡Uno  de  sus  barcos  de  
guerra,  el  Chester,  había  sido  enviado  desde  Inglaterra  antes  que  la  flota,  en  una  
misión  al  Golfo  de  México!  Allí  supuestamente  capturó  un  barco  francés,  cuyo  
capitán  aceptó  felizmente  pilotar  el  ataque  a  Quebec,  el  único  bastión  de  Francia  en  
el  Nuevo  Mundo,  por  apenas  500  pistales  (moneda  española).62  La  salida  de  la  
columna  en  Albany  se  retrasó  casi  tres  semanas. ,  esperando  ansiosamente  la  
llegada  de  800  indios  iroqueses  y  luego  armándolos  para  el  ataque  a  Canadá.

62.  Parkman,  Conflicto,  I,  163-164.
63.  Ibíd.,  I,  171.

61.  Feliz,  cazador,  9  1/f.

64.  Citado  por  Parkman,  Conflict,  I,  172.
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Aunque  todos  los  buques  de  guerra  de  la  flota  escaparon  de  la  
destrucción,  se  perdieron  ocho  transportes  y  dos  barcos  de  suministro,  
junto  con  más  de  700  hombres.  Después  de  dos  días  de  indecisión,  
mientras  proseguían  las  operaciones  de  rescate,  el  almirante  Walker  
se  transfirió  al  barco  del  general  Hill,  donde  se  convocó  un  consejo  
de  guerra.  Al  discutir  si  continuar  o  abandonar  la  expedición,  Walker  
insistió  en  las  dificultades  de  navegar  por  el  San  Lorenzo.  No  habían  
disuadido  a  la  expedición  de  Nueva  Inglaterra  de  1690,  pilotada  con  
aún  menos  conocimientos,  bajo  el  mando  del  gobernador  de  
Massachusetts  William  Phips,  cuyo  diario  del  viaje  llevaba  Walker  
consigo.  Walker  le  preguntó  al  comandante  de  la  milicia  de  Nueva  
Inglaterra,  Samuel  Vetch,  si  pilotaría  la  flota  a  Quebec.  La  respuesta  
de  Vetch,  registrada  en  su  diario  y  confirmada  por  el  informe  del  
consejo  de  guerra,  fue  que

Nunca  se  recurrió  a  ninguno  de  estos  poderes  para  defender  el  
Canadá  francés.  El  22  de  agosto,  la  flota  expedicionaria  encontró  
fuertes  vientos,  en  un  punto  donde  el  San  Lorenzo  tiene  setenta  
millas  de  ancho.  El  almirante  Walker  afirmó  más  tarde  que  creía  que  
estaba  siguiendo  un  rumbo  a  lo  largo  de  la  costa  sur  del  río  y,  en  un  
avistamiento  imaginario  de  tierra,  desvió  la  flota  hacia  el  norte,  
alejándose  de  ella.  Luego  se  retiró  a  su  camarote  y  descartó  un  
informe  que  le  fue  entregado  poco  después  de  que  la  flota  estaba  
rodeada  de  olas  rompientes  por  todos  lados.  La  flota  mantuvo  su  
rumbo  hacia  el  norte  hasta  que  un  segundo  informe  de  pánico  
finalmente  trajo  al  almirante  a  cubierta.  Algunos  barcos  cercanos  ya  
estaban  siendo  conducidos  contra  las  rocas,  y  cuando  finalmente  se  
localizó  al  piloto  francés,  declaró  que  la  costa  que  tenían  ante  ellos  era  la  costa  norte .

Nunca  fui  criado  en  el  mar,  ni  fue  parte  de  mi  provincia;  
pero  yo  haría  todo  lo  posible  por  adelantarme  y  mostrarles  
dónde  estaba  la  dificultad  del  río,  que  yo  conocía  bastante  
bien1.65

Los  capitanes  navales  británicos,  sin  embargo,  insistieron  en  que  los  
peligros  de  la  navegación  hacían  imposible  continuar  hasta  Quebec.  
Ante  la  concurrencia  de  Walker,  Jack  Hill  aceptó  la  decisión  de  
abandonar  el  ataque.  Años  de  esperanza  y  preparación  fueron  borrados

65.  Ibíd.,  I,  169.
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Al  día  siguiente,  Vetch  envió  una  carta  indignada  a

Citando  historias  que  le  contó  su  'piloto'  francés  sobre  el  terrible  
invierno  canadiense,  Walker  hizo  que  su  viaje  de  agosto  a  Quebec  
pareciera  una  misión  de  enero  al  Polo  Norte.  Confirmó  que  nunca  
tuvo  la  intención  de  llegar  a  Quebec  en  primer  lugar,

por  un  incidente  que  todavía  había  dejado  a  la  fuerza  expedicionaria  
en  más  del  90  por  ciento  de  su  fuerza  original,  sin  contar  los  2.300  
hombres  que  subían  por  el  lago  Champlain  desde  Albany.66

El  almirante  Walker  esperó  sabiamente  hasta  1720  para  publicar  
su  propia  defensa,  ya  que  en  Inglaterra  el  Whig  Junto  culpó  al  general  
Hill,  en  un  esfuerzo  por  desacreditar  al  nuevo  círculo  íntimo  de  la  
reina  Ana.  En  todo  caso,  el  relato  de  Walker  lo  condena  aún  más.

155

El  último  desastre,  en  mi  humilde  opinión,  no  puede  
atribuirse  de  ningún  modo  a  la  dificultad  de  la  navegación,  
sino  al  rumbo  equivocado  que  tomamos,  que  
inevitablemente  nos  llevó  a  la  costa  norte.  Quién  dirigió  
ese  curso  que  mejor  conoces;  y  como  nuestro  regreso  sin  
más  intentos  sería  una  gran  reflexión  sobre  la  conducción  
de  este  asunto,  tendría  consecuencias  muy  fatales  para  
los  intereses  de  la  Corona  y  de  todas  las  colonias  
británicas  en  este  continente.67

Walker  protestando  por  la  decisión,  y  dando  a  entender  claramente  
sus  sospechas  de  la  traicionera  colusión  del  almirante  con  su  "piloto"  
francés:

porque,  si  hubiéramos  llegado  sanos  y  salvos  a  Quebec,  
nuestras  provisiones  se  habrían  reducido  a  una  proporción  
muy  pequeña,  no  excediendo  de  ocho  o  nueve  semanas  
con  poca  asignación,  de  modo  que  entre  diez  y  doce  mil  
hombres  debieron  perecer  con  el  frío  extremo.  y  hambre  
Debo  confesar  que  la  contemplación  melancólica  de  esto  
(si  hubiera  sucedido)  me  golpea  con  horror;  por  lo  triste  
que  debe  haber  sido  tener

66.  Ibíd.,  I,  1  65-169.
67.  Vetch  a  Walker,  26  de  agosto  de  1711,  citado  por  Parkman,  Conflict,

I,  169-170.
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Además  de  su  visión  enfermiza  del  canibalismo,  la  "disculpa"  de  
Walker  ofrecía  la  loca  premisa  de  que  casi  15.000  hombres  asaltarían  
Canadá,  sin  esperanza  de  una  victoria  temprana  ni  de  ser  reabastecidos  
desde  Estados  Unidos.  Por  lo  demás,  su  relato  fue  entretenido,  sin  
duda,  para  los  residentes  de  Quebec  durante  todo  el  año.

En  Virginia,  Alexander  Spotswood  había  esperado  ansiosamente  
la  noticia  de  la  conquista  de  Quebec.  Si  se  eliminaba  la  barrera  
francesa,  estaba  preparado  para  barrer  toda  oposición  a  la  apertura  
del  interior  del  continente.  William  Byrd,  su  principal  enemigo  
oligárquico,  había  mantenido  su  propia  vigilia.  Justo  un  año  antes,  
cuando  Spotswood  le  informó  por  primera  vez  de  sus  planes  para  la  
fabricación  de  hierro,  Byrd  envió  una  carta  alarmado  a  su  aliado  en  
Massachusetts,  Joseph  Dudley.

contemplé  los  mares  y  la  tierra  encerrados  por  heladas  
adamantinas,  e  hinchados  [sic]  con  altas  montañas  de  
nieve,  en  una  región  árida  y  sin  cultivar;  gran  número  de  
hombres  valientes  hambrientos,  y  sorteando  quién  debería  
morir  primero  para  alimentar  al  resto.68

La  flota  en  retirada  envió  una  fragata  a  Boston,  con  la  noticia  del  
ignominioso  resultado  de  la  expedición.  Habiendo  trabajado  tan  duro  
para  asegurar  su  éxito,  no  era  probable  que  la  gente  de  Massachusetts  
olvidara  sus  sospechas  originales.  Se  envió  un  mensaje  urgente  al  
ejército  colonial  que  avanzaba  hacia  el  norte  hacia  Montreal,  ya  que  la  
retirada  de  Quebec  había  dejado  a  la  fuerza  de  Nicholson  en  una  
trampa  posiblemente  fatal.  La  reacción  de  Nicholson  fue  bastante  dramática.
Según  un  oficial  de  la  milicia  de  Nueva  York  en  su  campamento,  se  
enfureció,  se  arrancó  la  peluca  y  la  estampó  en  el  suelo,  mientras  
gritaba  "¡Peluca!  ¡Traición!"  Luego,  Nicholson  quemó  los  fuertes  que  
la  milicia  había  construido,  regresó  a  Albany  y  disolvió  el  ejército.69  
Los  esfuerzos  de  Robert  Hunter  por  construir  una  relación  de  trabajo  
con  los  iroqueses  fueron  la  víctima  más  grave.

70.  Byrd,  Secret  Diary  (24  y  26  de  septiembre  de  1710),  235-236.

68.  Sir  Hovenden  Walker,  Journal  of  the  Canada  Expedition  (Londres,  1720),  
Introducción,  25.

69.  Lustig,  Hunter,  95;  Parkman,  Conflicto,  I,  170-17  1.
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LA  OFENSIVA  REPUBLICANA  DE  1710

En  su  diario  secreto,  "el  gobernador  [Spotswood]  me  dijo  que  nuestro  
diseño  sobre  Canadá  había  fracasado  por  culpa  del  almirante".  Los  
enemigos  de  Estados  Unidos  se  consolaron  con  el  desastre  de  la  

expedición  contra  Quebec  y  ahora  prepararon  su  propio  asalto  
contra  la  reina  Ana,  para  eliminar  la  tendencia  de  construcción  nacional  
de  sus  políticas.

1  57

71.  Ibíd.  (23  de  octubre  de  1711),  426.

Machine Translated by Google



6
Un  tiempo  sangriento  de  paz

El  duque  de  Marlborough  y  sus  patrocinadores  estaban  
decididos  a  destruir  cualquier  posibilidad  de  una  paz  negociada  
sobre  los  intereses  mutuos  a  largo  plazo  de  los  dos  países.  Durante  
diez  años,  el  distrito  de  Marl  había  librado  deliberadamente  una  
guerra  de  desgaste  mutuo,  limitada  en  gran  parte  a  los  campos  de  
Flandes.  Ahora,  en  1711,  los  propagandistas  del  capitán  general  
'indispensable'  proyectan  una  marcha  triunfal  sobre  París,  para  el  año  siguiente,

El  período  del  reinado  de  la  reina  Ana,  que  siguió  al  despido  del  
yerno  de  Marlborough  en  1710,  duró  poco  más  de  cuatro  años.  
Nunca  fue  un  período  de  tranquilidad  política;  Marl  borough  y  sus  
aliados  del  partido  veneciano  trabajaron  constantemente  para  
deshacerla.  Especialmente  a  partir  de  1710,  contra  el  crecimiento  
percibido  de  la  influencia  republicana  de  Swift  y  Leibniz,  la  oligarquía  
recurrió  a  medidas  cada  vez  más  y  literalmente  asesinas.  La  batalla  
tuvo  un  significado  tremendo  para  Estados  Unidos  y  forzó  la  
determinación  final  de  que  sus  aspiraciones  nunca  deben  depender  
del  favor  monárquico.

158

Después  del  intento  fallido  de  asesinar  a  Robert  Harley  en  
1711,  procedió  de  inmediato,  tras  su  recuperación  en  mayo,  a  
asegurar  la  aprobación  de  la  ley  del  Mar  del  Sur,  diseñada  para  
romper  el  control  destructivo  del  Banco  de  Inglaterra  "veneciano"  
sobre  la  economía  de  la  nación. .  Respaldado  por  Leibniz,  el  plan  
preveía  la  reestructuración  de  la  ruinosa  deuda  de  guerra,  al  tiempo  
que  proporcionaba  crédito  para  el  desarrollo  económico  colonial.  A  
fines  de  mayo,  Harley  fue  nombrado  primer  ministro  como  lord  
tesorero  y  ascendido  a  la  nobleza  como  conde  de  Oxford.  Ahora  
estaba  en  posición  de  consolidar  el  control  político  y  avanzar  hacia  
su  otro  objetivo  principal:  el  fin  de  la  guerra  con  Francia.
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después  de  que  el  ejército  «aliado»  de  Marlborough  tomara  la  ciudad  de  
Bouchain  el  12  de  septiembre.  El  ataque  había  comenzado  en  agosto,  mientras  
el  amigo  de  Swift,  Matthew  Prior,  estaba  en  París,  siguiendo  instrucciones  
privadas  de  la  reina  Ana,  negociando  los  términos  de  la  paz.  Durante  el  asedio  
de  Bouchain,  Marlborough  presumió  su  nueva  pose  de  "ganador  de  la  guerra"  
al  enviar  un  comunicado  oficial  a  Londres  y  uno  secreto  al  elector  George  de  
Hannover,  anunciando  planes  para  establecer  cuarteles  de  invierno  para  el  
ejército  directamente  a  lo  largo  de  las  fronteras  de  Francia.l  El  26  de  septiembre,  
la  reina  Ana  le  escribió  al  Lord  Tesorero  de  Oxford  que  el

UN  TIEMPO  DE  PAZ  SANGRIENTO

no  había  posibilidad  de  desafiar  a  [el  general  francés]  Villars  a  la  
batalla.  El  francés  tenía  siete  mil  hombres  más  que  él  y  los  había  
colocado  en  una  posición  de  gran  fuerza  natural.  En  estas  

circunstancias,  Marlborough  decidió  contentarse  con  sitiar  Bouchain,  
una  fortaleza  más  allá  de  la  cual  había  campo  abierto  hasta  el  final.

Era  una  situación  de  cierta  delicadeza.3

El  duque  de  Marlborough  muestra  más  claramente  que  nunca  con  
este  nuevo  proyecto  su  falta  de  voluntad  para  la  paz,  pero  espero  
que  nuestras  negociaciones  tengan  éxito  y  entonces  no  estará  en  
su  poder  impedirlo.2

París.

¿Estaba  el  gran  general  preparado  para  la  victoria  militar?  Incluso  según  
el  relato  adulador  de  un  biógrafo  británico  reciente,  su  captura  de  Bouchain  fue  
simplemente  la  alternativa  a  la  absoluta

El  asedio  es  algo  así  como  una  curiosidad  militar,  ya  que  el  
ejército  francés  estaba  tan  cerca  de  Marlborough  como  él  lo  estaba  
de  la  fortaleza  y  los  atrincheramientos  que  cavó  para  contener  a  un  
grupo  de  relevo  tenían  treinta  millas  de  largo.

retiro:

1  59

171  1),  339.
1.  Gregg,  Reina  Ana,  338,  340,  343;  Swift,  diario  de  Stella  (24  de  agosto  de

3.  George  M.  Thomson,  El  primer  Churchill,  La  vida  de  Juan,  primer  duque  de
Marlborough  (Nueva  York,  1980),  265.

2.  Citado  por  Gregg,  Queen  Anne,  343.
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La  conducta  de  los  aliados  de  Swift  

Cuatro  días  después,  el  borrador  de  Swift  de  La  conducta  de  los  aliados  
estaba  en  la  imprenta.5  Fue  una  exposición  devastadora  de  la  
conducción  de  la  guerra  por  parte  de  la  oligarquía  internacional,  como  
un  esfuerzo  deliberado  para  triturar  las  poblaciones  y  las  economías  de  
Europa,  con  el  fin  de  eliminar  todos  los  obstáculos  a  una  dictadura  
financiera  veneciano-holandesa.  Con  gran  detalle,  Swift  también  revisó  
las  políticas  y  motivos  de  los  financistas  venecianos  de  la  City  de  
Londres,  así  como  la  participación  del  duque  de  Marlborough  en  la  
conspiración  para  prolongar  la  guerra.  La  publicación  del  panfleto  se  
retrasó  hasta  el  27  de  noviembre,  nuevamente  como  obra  anónima,  
porque  la  J  unto  aún  controlaba  los  tribunales  de  justicia.  Cerca  de  la  
conclusión  del  artículo  impreso,  Swift  insinuó  que  la  demora  también  
implicaba  el  tendido  de  una  trampa.6  El  duque  de  Marlborough,  por  su  parte,  caminó  directamente  hacia  ella.

El  "avance"  militar  de  Marlborough  fue  pura  farsa;  pero  la  prensa  Whig  
de  Gran  Bretaña,  tan  experta  en  el  arte  de  la  mentira  política,  declaró  
sin  sonrojarse  que  las  propuestas  de  paz  de  la  reina  Ana  regalarían  un  
triunfo  aliado.  Swift  le  escribió  a  Stella  el  26  de  octubre:  "No  tenemos  
tranquilidad  con  los  whigs,  son  tan  violentos  contra  la  paz;  pero  los  
calmaré,  con  una  venganza,  muy  pronto".

Ante  el  dramático  giro  en  el  gobierno  de  la  reina  Ana,  Whig  Junto  
había  iniciado  los  preparativos  para  un  posible  golpe  de  estado,  que  se  
escenificaría  como  un  levantamiento  patriótico  bajo  la  bandera  del  duque  
de  Marlborough.  La  Royal  Society  ondeaba  ya  la  bandera  británica  por  
el  'gran'  Sir  Isaac  Newton,  contra  la  influencia  político-intelectual  
'extranjera'  de  Leibniz.  El  Junto  eligió  ahora  la  fecha  del  cumpleaños  de  
la  reina  Isabel,  el  17  de  noviembre,  para  manifestaciones  masivas  contra  
la  búsqueda  de  la  paz  con  Francia  por  parte  de  la  reina  Ana,  que  
esperaba  liberaría  a  ambas  naciones  de  la  política  de  destrucción  mutua.  
El  día  señalado,  Marlborough  aterrizó  en  Greenwich,  acompañado  por  
la  mano  derecha  del  elector  George  de  Hannover,

6.  Swift,  The  Conduct  of  the  Allies,  en  Works,  Sheridan,  ed.,  V,  3  10.

4.  Swift,  Diario  de  Stella,  395 .
5.  Ibíd.,  397.
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si  lo  que  se  afirmó  con  seguridad  como  cierto,  que  un  informe  se  
habría  difundido  al  mismo  tiempo  que  la  muerte  de  la  Reina,  nadie  
puede  decir  cuál  podría  haber  sido  el  evento.

A  partir  de  las  diversas  circunstancias  del  gasto  de  este  espectáculo  
previsto,  y  de  las  personas  que  lo  promovieron,  la  corte,  temerosa  
de  un  diseño  para  inflamar  a  la  gente  común,  consideró  adecuado  
ordenar  que  las  varias  figuras  [efigies]  deberían  ser  incautadas  
como  papistas.  baratijas;  y  se  ordenó  a  los  guardias  que  patrullaran,  
para  evitar  cualquier  reunión  tumultuosa.

En  cuanto  al  segundo,

Barón  von  Bothmer.  El  Kit-Kat  Club  del  Banco  de  Inglaterra  había  corrido  la  voz,  
y  engrasado  las  palmas  de  las  manos  necesarias,  para  las  efusiones  
'espontáneas'  de  bienvenida  para  el  capitán  general  que  regresaba,  completas  
con  quemas  en  efigie  del  Papa  y  Lord  Oxford,  jefe  de  la  Reina.  gabinete.7  Swift  
informa  que  tales  lujosos  preparativos  no  pasaron  desapercibidos:

por  lo  tanto,  un  proceder  tan  contrario  en  esta  coyuntura,  hizo  
sospechar  como  si  tuviera  un  designio  para  haberse  puesto  a  la  
cabeza.

Uno  fue  el  papel  de  Marlborough,  que  siempre  había  evitado  las  manifestaciones  
públicas  incluso  cuando  regresaba  de  sus  triunfos  del  pasado:

UN  TIEMPO  DE  PAZ  SANGRIENTO

El  fracaso  del  complot  del  17  de  noviembre  dejó  a  Marlborough  bastante  
indecentemente  expuesto.  Su  destino  fue  sellado  durante  un  privado

Debido  a  las  medidas  preventivas  ordenadas  por  la  Reina,  el  plan  resultó  ser  
"totalmente  fallido",  como  dijo  Swift,  pero  notó  dos  características  del  plan  que  
sugerían  que  "tenía  un  significado  más  profundo".

7.  Swift,  Historia,  5  1-52;  Verde,  Reina  Ana,  259.
8.  Swift,  Historia,  52.
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Cuando  finalmente  se  publicó  la  Conducta  de  los  aliados  de  
Swift  el  27  de  noviembre,  "explotó  en  la  mente  del  lector  con  el  poder  
de  una  bomba",  como  ha  dicho  un  biógrafo  británico  reciente  de  
Marlborough".  El  folleto  fue  un  éxito  de  ventas  instantáneo.  Se  
vendieron  mil  ejemplares  en  los  dos  primeros  días,  y  Swift  fue  
desalojado  de  su  alojamiento.  Aparecieron  tres  ediciones  más  en  
diez  días:  siete  se  imprimieron  en  Londres  el  17  de  abril  de  12  y  
también  se  publicó  en  Dublín  y  Edimburgo.12  En  cuestión  de  
semanas  del  lanzamiento  original  del  folleto,  el  editor  fue  llevado  
ante  el  presidente  del  Tribunal  Supremo,  el  Whig  Thomas  Parker.

.  Estaba  a  la  
cabeza  de  todas  las  cábalas. . ,  [y]  cayó  en  todas  las  impotencias  de  ira  y  
violencia,  en  cada  debate  de  partido.

. ..

por  lo  tanto,  audazmente  cayó,  con  todo  su  peso,  en  el  
designio  de  arruinar  el  ministerio. .

Mucho  peor  fue  su  demostración  de  que  el  objetivo  de  Junto  no  era  
la  victoria  sobre  Francia,  sino  la  ruina  de  Gran  Bretaña  y  Francia,  
según  lo  prescrito  por  los  aliados  holandeses  y  Habsburgo  de  Junto.  
Cuando  Francia  había  hecho  antes  propuestas  de  paz,  durante  el  
ministerio  'veneciano'  de  Godolphin,  la  respuesta  de  Londres  provocó  
constantemente  hostilidades  continuas.  En  una  de  esas  
negociaciones,  señaló  Swift  en  Conduct  of  the  Allies,  las  concesiones  
exigidas  a  Francia  "fueron  tan  extravagantes  que,  con  toda  probabilidad  humana,

10

.

reunión  con  la  reina  Ana  en  Hampton  Court  el  23  de  noviembre,  
cuando  se  negó  a  apoyar  sus  medidas  de  paz.  Ya  estaba  en  marcha  
una  investigación  parlamentaria  sobre  su  especulación  personal  con  
los  enormes  gastos  de  guerra.9  El  Junto  le  había  asegurado  el  apoyo  
de  la  mayoría  de  la  Cámara  de  los  Lores,  y  Marlborough

La  parte  de  Marlborough  en  la  prolongación  de  la  guerra  fue  el  
menor  crimen  que  Swift  había  expuesto,  en  lo  que  respecta  al  Junto.

.

9.  Gregg,  Reina  Ana,  345.

11.  Thomson,  First  Churchill,  27  1.
12.  Swift,  Journal  to  Stella  ( 27-29  de  noviembre  de  1711),  II,  422-423,  422n.

10.  Swift,  Historia,  53.

13.  Ibíd.  ( 13  de  diciembre  de  171  1),  11,  437,  437n.
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¿Qué  razón  podría  haber  para  una  política  de  guerra  sin  fin?

ese  conjunto  de  personas,  que  se  llaman  los  hombres  
adinerados;  como  los  que  habían  recaudado  grandes  
sumas  comerciando  con  acciones  y  fondos,  y  prestando  
con  grandes  intereses  y  primas;  cuya  cosecha  perpetua  
es  la  guerra,  y  cuya  forma  benéfica  de  tráfico  debe  declinar  mucho  por

no  podría  haberlos  obtenido  con  una  guerra  exitosa  de  cuarenta  años".  
14  El  "paso  de  ríos  y  la  toma  de  ciudades"  de  Marlborough  en  Flandes  
puede  haber  estado  "acompañado  de  muchas  circunstancias  
gloriosas",  pero  "no  tuvo  otro  fin  que  ampliar  los  territorios  de  los  
holandeses,  y  aumentar  la  fama  y  la  riqueza  de  nuestro  general".  15  
Un  esfuerzo  de  diez  años  para  conquistar  Flandes  (parte  de  Bélgica  
hoy)  no  demostró  ninguna  intención  de  derrotar  a  Francia  militarmente.  
De  la  campaña  aliada,  Swift  dijo:  "Dale  Permítanme  suponer  que  la  
continuación  de  la  guerra  era  lo  que  más  preocupaba  a  los  que  
estaban  en  el  poder,  tanto  en  el  extranjero  como  en  el  país".16

Es  la  locura  de  muchos  confundir  el  eco  de  un  café  
de  Londres  con  la  voz  del  reino.

La  década  de  la  carnicería  había  sido  perpetuada  por

estamos  destruyendo  muchos  miles  de  vidas,  agotando  
nuestra  sustancia,  no  por  nuestro  propio  interés,  que  no  
sería  más  que  la  prudencia  común;  no  por  cosa  indiferente,  
que  sería  suficiente  locura;  pero,  tal  vez,  para  nuestra  
propia  destrucción,  lo  cual  es  una  locura  perfecta.17

Los  cafés  de  la  ciudad  han  estado  llenos  durante  algunos  
años  de  personas,  cuyas  fortunas  dependen  del  Banco  [de  
Inglaterra),  East-India  o  alguna  otra  acción.  Cada

una  paz . ..

Swift  preguntó:

16.  Ibíd.

14.  Swift,  Conducta,  305 .
,

17.  Ibíd.,  272.

15.  Ibíd.  272.  
306.

18.  Ibíd.,  297.

18

,
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nada  es  tan  apto  para  quebrantar  incluso  a  los  espíritus  más  
valientes,  como  una  cadena  continua  de  opresiones;  una  lesión  
se  defiende  mejor  con  una  segunda,  y  ésta  con  una  tercera.  
Por  estos  pasos ...  un  general  durante  el  placer  [de  la  Reina]  
podría  haberse  convertido  en  un  general  de  por  vida,  y  un  
general  de  por  vida,  en  un  rey.

usurer .   

Swift  no  se  anduvo  con  rodeos  al  detallar  "una  conspiración  por  
todos  lados  para  continuar  con  esas  medidas,  que  deben  perpetuar  la  
guerra...  oughs  y  el  Junto  para  manipular,  forzar  y  chantajear  a  la  Reina,  y  
agregó  que

19

Relató  los  continuos  esfuerzos  del  Marlbor

Si  la  paz  se  hace  este  invierno,  debemos  entonces  considerar  
en  qué  circunstancias  nos  encontraremos  para  pagar  una  

deuda  de  unos  cincuenta  millones,  que  es  una  cuarta  parte  de  
la  compra  de  toda  la  isla  si  se  vendiera.21

La  exposición  de  Swift  de  cómo  los  "hombres  adinerados"  habían  
llevado  deliberadamente  a  la  nación  a  la  bancarrota  tuvo  un  tremendo  
impacto  político.  Un  biógrafo  británico  moderno  de  la  reina  Ana,  aunque  le  
dedicó  solo  un  párrafo,  simplemente  describe  The  Conduct  of  the  Allies  
como  "el  folleto  más  poderoso  jamás  conocido  en  Gran  Bretaña".  20  Swift  
resumió  el  costo  económico  de  diez  años  de  guerra  en  términos  crudos.  
Todos  menos  £  2,5  millones  de  los  ingresos  anuales  de  Gran  Bretaña  
fueron  "hipotecados  para  pagar  intereses  por  lo  que  ya  hemos  pedido  
prestado",  sin  embargo,  los  gastos  de  guerra  promediaron  £  6  millones  por  
año.  En  1711,  los  pagos  de  intereses  sobre  esta  deuda  en  constante  
crecimiento  eran  "un  millón  más  que  todos  los  fondos  que  el  parlamento  
podía  conseguir",  y  hubo  que  recortar  12  millones  de  libras  esterlinas  del  presupuesto  operativo  del  gobierno.

nuevo  fondo  para  éstos,  es  como  una  nueva  hipoteca  para  un
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20.  Verde,  Reina  Ana,  259.
21.  Swift,  Conducta,  311.

19.  Ibíd.,  310.
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tienen  poca  influencia  sobre  aquellos,  cuyos  fines  particulares  o  
designios  de  cualquier  tipo  los  llevan  a  desear  la  continuación  de  la  
guerra:  me  refiero  al  general  y  a  nuestros  aliados  en  el  extranjero,  
el  grupo  de  últimos  favoritos  en  casa,  el  cuerpo  de  los  que  trafican  
en  acciones,  y  por  último,  ese  conjunto  de  políticos  facciosos,  que  
estaban  tan  violentamente  empeñados,  al  menos  en  recortar  nuestra  
constitución  en  la  iglesia  y  el  estado.  Por  lo  tanto,  no  me  aplicaré  a  
ninguno  de  ellos,  sino  a  todos  los  demás  indiferentemente,  sean  
Whigs  o  Tories,  cuyo  interés  privado  es  mejor  respondido  por  el  
bienestar  de  su  país.

Los  "hombres  adinerados",  sin  embargo,  habían  hecho  su  trabajo.  El  Junto  
presentó  una  resolución  en  la  Cámara  de  los  Lores  diseñada  para  sabotear  
puntos  clave  de  los  acuerdos  preliminares  entre  Gran  Bretaña  y  Francia.  
Marlborough  trabajó  abiertamente  contra  el

Swift  apeló  a  sus  lectores  a  pensar  como  ciudadanos  y  enfatizó  que  esperaba

Me  alegra  poder  deciros  ahora  que,  a  pesar  de  las  artes  de  los  
que  se  deleitan  en  la  guerra,  tanto  el  lugar  como  el  tiempo  están  
señalados  para  abrir  el  tratado  de  una  paz  general.23

22
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Al  día  siguiente  de  la  publicación  de  La  conducta  de  los  aliados ,  el  elector  
George  de  Hannover  proporcionó  una  demostración  eficaz  de  los  intereses  de  
los  cuales  servía .  Su  embajador,  el  barón  von  Bothmer,  últimamente  al  lado  de  
Marlborough  durante  la  amenaza  de  golpe  contra  la  reina  Ana,  entregó  un  
memorial  que  contenía  la  protesta  formal  del  elector  contra  los  artículos  
preliminares  de  paz.  Luego,  el  6  de  diciembre,  el  día  antes  de  la  sesión  inaugural  
del  Parlamento,  la  prensa  Whig  publicó  el  memorial  de  Bothmer,  para  armar  a  
sus  aliados  contra  el  tratado  propuesto.  La  sesión  comenzó  con  el  discurso  de  la  
Reina,  que  llevó  a  los  conspiradores  al  frenesí:

22.  Ibíd.,  300-30l.
23.  Gregg,  Reina  Ana,  346;  Verde,  Reina  Ana,  260.
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El  22  de  diciembre,  las  fuerzas  de  Junro  lograron  levantar  la  sesión  de  
la  Cámara  antes  de  que  se  pudieran  debatir  los  cargos  del  gobierno.  
Sin  embargo,  la  maniobra  no  detuvo  la  mano  de  la  Reina  al  despojar  a  
Marlborough  de  todos  sus  cargos  y  mandos.  Su  carta  de  despido  fue  
entregada  el  29  de  diciembre;  y  con  la  ira  de  un  traidor,  Marlborough  lo  
arrojó  al  fuego.24

Bothmer  informó  a  Jorge  de  Hannover  que  también  se  habían  hecho  
planes  para  secuestrar  a  la  reina  y  asesinar  a  miembros  de  su  gabinete.  
Se  tomaron  medidas  de  seguridad  adicionales,  incluido  el  fortalecimiento  
de  la  guardia  de  la  Reina  y  el  traslado  de  Lord  Oxford,

paz.  El  ministerio  de  Oxford  devolvió  el  golpe,  con  procedimientos  en  
la  Cámara  de  los  Comunes  contra  el  duque,  por  desviar  enormes  
sumas  de  la  nómina  del  ejército  para  su  enriquecimiento  personal.

Sabotear  la  paz  La  eliminación  

de  Marlborough  no  puso  fin  a  la  "conspiración"  contra  la  paz  que  Swift  
había  expuesto.  La  farsa  había  terminado,  sin  embargo,  que  la  paz  
debe  esperar  una  victoria  militar  sobre  Francia  que  estaba  a  la  vuelta  
de  la  esquina  proverbial.  Durante  las  etapas  posteriores  de  las  
negociaciones,  de  hecho,  el  duque  de  Ormond,  el  reemplazo  de  
Marlborough  como  capitán  general,  estaba  bajo  las  órdenes  de  la  reina  
simplemente  para  mantener  sus  líneas  y  evitar  infligir  más  daños  o  
bajas  a  Francia.  Los  Whigs,  naturalmente,  denunciaron  esta  sensatez  
como  "hielo  cobarde".  Para  los  partidistas  venecianos  de  ambos  lados,  
el  juego  ahora  pasó  de  manejar  la  guerra  a  arruinar  la  paz,  
especialmente  una  que  podría  permitir  a  ambas  naciones  dirigir  sus  
energías  hacia  un  desarrollo  económico  renovado.  Lo  que  estaba  en  
juego  era  enorme:  si  las  políticas  "venecianas"  dominaran  la  Europa  
de  la  posguerra,  las  esperanzas  de  una  república  continental  americana  
parecerían  realmente  débiles.

Pronto,  las  calles  de  Londres  por  la  noche  se  convirtieron  en  
terrenos  de  acecho  de  una  nueva  generación  de  matones  terroristas,  
autodenominados  "Mo  hawks",  que  asaltaban  a  los  peatones  como  los  
"punkers"  de  su  tiempo.  Los  ministros  de  la  reina  Ana  advirtieron  al  
público  que  Whig  Junto  estaba  planeando  disturbios  para  derrocar  al  gobierno.

24.  Gregg,  Reina  Ana,  347-348.
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Roberto  Harley.  Earl  o/Ox/ord  ( /  66/-  1  
724).  todos  eCIr/y  op/Jonent  o/  el  
'veneciano'  regillle  estelb/i.rbecl  IIlIder  Killg  
Willialll.  lea  la  lucha  contra  los  rllil10lls /
Ioliries  0/  the  Marlborollgh  gang.  y  mal  17/ /  
con  la  ayuda  0/  jOllathelll  S  ll  'i/t-becallle  la  
cuenta  0/  Qlleell  Un  gabinete  de  línea.  
(Galería  de  retratos  atiollal.  Londres)

A  arriba:  Princesa  A  nne  en /  
689.  después  de  que  su  padre  
james  II  fuera  exiliado  en  Francia.  
por  la  invasión  0/  William  0/  
Orange.  El  golpe  estuvo  
asegurado  cuando  John  Churchill  
traicionó  al  rey  James  y  se  unió  
a  los  invasores.  (Galería  Nacional  
de  Retratos,  Londres)

Izquierda:  la  reina  Ana  
(1665-714 )  accedió  al  trono  tras  
la  muerte  del  rey  Guillermo  en  
1702.  Manipulada  desde  la  
adolescencia  por  Sarah  Churchill,  
se  esperaba  que  como  reina  
siguiera  siendo  un  títere  de  los  
Mar/boroughs.  (Galería  Nacional  
del  Retrato.  Londres)
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Palacio  de  Blenheim,  construido  por  (}Yder  of  Queen  Anne  tras  la  victoria  de  Marlborough  
en  Blenheim  en  1  704.  Construido  a  la  escala  del  Versalles  de  Luis  XIV,  este  regalo  real  a  
Marlborough  ascendió  a  m(}Ye  de  £200.000  en  costos  de  construcción  en  1  7  1  0.

Un  retrato  contemp(}Yary  del  
duque  de  Marlb(}Yollgh,  
mostrando  descaradamente  
sus  propias  ambiciones  imperiales.
(Galería  Nacional  de  
Retratos,  Londres)
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Charles  Talbot,  duque  de  Shrewsbury  
(1660-1718).  Shrewsbury,  vinculado  a  
los  jesuitas,  desempeñó  un  papel  clave  
en  la  destrucción  final  del  gobierno  de  
la  reina  Ana  en  1714  y  organizó  el  
regreso  de  sus  enemigos  bajo  Jorge  I.

Lord  Sidney  Godolphin  (1645-1712).  
El  controlador  'veneciano'  clave  del  
gabinete  de  Queen  Anne,  fue  despedido  
en  1710.  Como  Lord  Tesorero,  impuso  
el  control  económico  en  Gran  Bretaña  
y  financió  la  política  de  guerra  sin  fin  de  
Marlborough.  (Galería  Nacional  de  
Retratos,  Londres)

(Galería  Nacional  de  Retratos,  Londres)

ThoTnas  Malthus  (1766-1824),  el  
propagandista  del  control  de  la  población  
del  genocidio  moderno.  Era  bisnieto  de  
Daniel  Malthus  (1651-1717),  el  boticario  
real  en  el  momento  de  la  muerte  de  la  
reina  Ana  en  circunstancias  misteriosas.
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Vista  trasera  del  salón  principal  
del  Colegio  de  William  y  Mary,  
reconstruido  en  proporciones  
clásicas  por  potswoodd.  (Cortesía  
de  H.  Graham  Lowry)

Fundador  de  la  facción  republicana  
Ulhich  produjo  a  George  Washington,  
potsUlood  convirtió  a  Virginia  en  la  punta  

de  lanza  del  impulso  de  Estados  Unidos  
para  desarrollar  el  vasto  continente  más  
allá  de  las  montañas  Apalaches.  (clipart.com)

Alexander  Spotswood  (1676-1740),  
gobernador  de  Virginia,  1  7  1  0-1  722.

BeloUl:  Bmton  hllrch,  \Villia1l1s  burg,  

Virginia.  Una  estructura  cruciforme  diseñada  
por  SpotsUlood  i71  171  7,  que  demuestra  
los  principios  de  la  construcción  geométrica  
por  acción  circular.  (División  de  Grabados  
y  Fotografías,  Biblioteca  del  Congreso)
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Derecha:  la  expedición  de  Spotswood  
cruzó  la  cima  de  BIlle  Ridge  en  este  punto  
en  7  7  1  6,  abriendo  el  camino  a  la  
colonización  0/  del  Oeste.  (Cortesía  0/  H.  
Graham  Lowry)

La  residencia  oficial  del  
gobernador  en  

Williamsburg,  diseñada  y  
construida  por  Alexander  Spotswood.
La  contribución  arquitectónica  
de  Spotswood  a  la  capital  
colonial  de  Virginia  fue  una  
parte  importante  de  sus  
esfuerzos  por  mejorar  el  
antiguo  remanso.  (Cortesía  
0/  H.  Graham  Loxvry)

Beloll':  El  sitio  0/  La  casa  de  Spotswood  en  
su  asentamiento  fronterizo  0/  Gerlllanna.  
donde  estableció  la  primera  fábrica  de  hierro  
de  Virginia  con  la  ayuda  de  inmigrantes  
alemanes.  (Cortesía  0/  H.  Graham  LOll'I) )
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(Derecha)  William  Byrd  II  (1674-1744),  el  líder  degenerado  de  la  oposición  de  Potswood,  
entre  los  grandes  propietarios  de  esclavos,  comerciantes  de  flores  y  espeleólogos  de  
Virginia.  (Fundación  Colonial  Williamsburg)  (Izquierda)  Robert  'King'  Carter,  uno  de  los  
principales  aliados  de  Byrd,  reclamó  enormes  extensiones  de  tierra  para  mantener  la  
frontera  de  Virginia  como  un  dominio  feudal.  (Plantación  Shirley  en  Charles  City,  Virginia)

El  valle  del  río  Shenandoah,  al  oeste  de  Bllfe  Ridge  MOIl11taim.  Gracias  a  Spotswood,  
Fairfax  y  Washington,  se  convirtió  en  un  corredor  estratégico  para  el  desarrollo  del  
continente  americano.  (Cortesía  de  H.  Graham  Lowry)
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Robert  Walpole  (1676-1745)  presidió  
una  guerra  de  corrupción  en  Gran  Bretaña,  como  

primer  ministro  de  1721  a  1742.  Devoto  de  los  
círculos  adoradores  de  Satanás  del  Hell-Fire  
Club,  se  le  recuerda  sobre  todo  por  encubrir  el  
frase,  'cada  hombre  tiene  su  precio.

' (Galería  Nacional  de  

Retratos,  Londres)

Abajo:  Inversionistas  arruinados  reunidos  en  

pánico  en  París,  por  la  noticia  del  colapso  de  la  
Burbuja  de  Mississippi,  un  plan  de  destrucción  
de  la  nación  dirigido  por  el  duque  de  Orleans  y  
el  agente  veneciano  John  Law  (derecha).  

(clipart.com)

Los  engaños  especulativos  amañados  
por  Venecia  hicieron  estallar  las  
economías  de  Gran  Bretaña11  y  Francia  en  1720.
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Derecha:  Una  escena /r01l7  'La  ópera  del  
mendigo' (1728).  El  salteador  de  caminos  
Macheath  está  en  la  cárcel,  flanqueado  por  
sus  dos  esposas,  quienes  suplican  a  sus  
padres  del  inframundo  que  lo  salven.

Tres  vistas  0/  \'(El  régimen  'Hell-Fire'  de  Ialpole,  
del  artista  inglés  \'(/jl/ialll  Hogarth,  todas  aliadas  de/
Jonathan  UliJt.

Abajo:  la  caricatura  de  Hogarth  'The  omh  ea  
cherne' (1721),  que  retrata  la  naturaleza  

bestial  de  la  estafa  que  llevó  a  Walpole  al  
poder.

Izquierda:  La  pintura  (ir  Francis  Dashwood  en  sus  
Devociones,  comentando  sobre  los  rituales  
pornográficos  0/  la  cabeza  0/  el  Hell  Fire  Club.  
(Cortesía  0/  una  colección  privada)

Hogarth  sitúa  al  propio  público  dentro  
de  la  prisión.  (dipart.com)
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su  primer  ministro,  en  el  palacio  real  de  St.  James.25  Harley  (ahora  Lord  Oxford)  
había  sobrevivido  por  poco  a  un  intento  de  asesinato  anterior.

Si  el  infante  sobreviviente  moría,  y  así  extinguía  la  línea  directa  de  sucesión,  su  
tío  mayor,  el  duque  de  Berri,  se  convertiría  en  rey.  El  siguiente  demandante,  el  
tío  más  joven,  fue  el  rey  Felipe  V  de  España,  quien  dos  meses  después  renunció  
a  sus  derechos  al  trono  francés.  El  título  recaería  luego  en  el  duque  de  Orleans,  
nieto  de  Luis  XIII  que  se  había  casado  con  una  hija  de  Luis  XIV.

La  conferencia  de  paz  en  Utrecht  se  inauguró  el  18  de  enero  de  1712,  
pero  las  negociaciones  pronto  se  complicaron  por  una  rápida  serie  de  muertes  
entre  los  herederos  de  la  gobernante  Casa  de  Borbón  de  Francia.  Luis  XIV  tenía  
ahora  setenta  y  tres  años  y  su  único  hijo  legítimo  había  muerto  el  año  anterior.  
Una  semana  después  de  que  comenzaran  las  conversaciones,  la  esposa  del  
nieto  de  Luis,  el  duque  de  Borgoña  y  siguiente  en  la  línea  de  sucesión  al  trono,  
se  vio  afectada  por  "una  fiebre  ardiente  y  sufría  de  violentos  dolores  en  la  cabeza".

El  duque  d'Orleans  fue  ampliamente  acusado  de  tener  poi

Se  creía  que  tenía  escarlatina,  que  se  desarrolla  como  una  infección  
estreptocócica  desenfrenada  a  través  del  torrente  sanguíneo;  hubo  "susurros,  al  
mismo  tiempo,  de  feos  síntomas".  Murió  en  una  semana,  a  la  edad  de  veintiséis  
años.  Su  esposo  pronto  la  siguió,  llevado  a  la  cama  dos  días  después  de  su  
muerte,  declarándose  envenenado.  Murió  cuatro  días  después,  a  la  edad  de  
veintinueve  años,  según  los  informes,  de  escarlatina.  Por  el  mismo  tipo  de  
infección,  su  hijo  mayor,  de  ocho  años,  murió  apenas  dos  semanas  después  que  
su  padre.26  En  la  línea  de  sucesión  masculina  directa  de  Luis  XIV,  sólo  sobrevivió  
el  hijo  pequeño  de  Borgoña,  que  también  resultó  afectado,  aunque  extremadamente  
debilitado.  estado.

Tal  reducción  total  de  los  herederos  reales  franceses  despertó  
considerables  sospechas,  dirigidas  particularmente  al  duque  de  Orleans,  el  
favorito  del  partido  veneciano  entre  la  nobleza.
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26.  F.  Guizot,  Historia  de  Francia  (8  vols.,  Londres,  1872),  IV,  459-461;  Durant,  
Época  de  Luis  XIV,  716.

25.  Gregg,  Queen  Anne,  354.  Solo  mediante  una  cita  a  pie  de  página,  Gregg  
revela  que  la  documentación  de  todos  estos  espeluznantes  detalles  proviene  
de  los  comunicados  de  Bothmer.
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sucursales.

Se  realizaron  autopsias  a  las  tres  víctimas,  pero  los  médicos  estaban  
"divididos"  sobre  si  la  causa  de  la  muerte  había  sido  el  envenenamiento.28  
Poco  más  de  un  año  después,  había  nuevos  motivos  de  sospecha.  El  4  
de  mayo  de  1  7  14,29  murió  el  duque  de  Berri,  a  la  edad  de  veintisiete  
años,  "de  una  enfermedad  que  presentaba  las  mismas  características  
que  los  [casos  anteriores  de]  escarlatina...

Sus  'tutores'  jesuitas  ahora  lo  incorporaron  como  miembro  de  pleno  
derecho  de  su  orden  dirigida  por  Venecia.  A  medida  que  se  debilitaba,  el  
25  de  agosto  se  le  "arrancó"  un  nuevo  codicilo  a  su  testamento,  
nombrando  al  duque  de  Orleans  gobernante  de  Francia,  como  jefe  de  la  
regencia  del  niño  hasta  que  cumpliera  la  mayoría  de  edad.  A  los  

sorprendidos  magistrados  franceses  que  recibido  esta  alteración  
en  el  testamento  del  Rey,  Louis  dijo,

Cualquiera  que  sea  el  tratamiento  que  se  le  proporcionó,  pronto  se  estaba  muriendo  de  gan

He  hecho  testamento;  insistieron  en  que  debería  hacerlo.  
Tuve  que  comprar  mi  propio  reposo;  pero  tan  pronto  como  
muera  no  tendrá  importancia.32

Ahora  sólo  
el  enfant,  el  bisnieto  enfermo  del  rey,  se  interponía  en  el  camino  de  
Orleans  para  hacerse  con  el  trono.

"27

Pero  otra  muerte  en  la  línea  real  podría  haber  llevado  las  sospechas  
demasiado  lejos,  y  el  riesgo  no  valía  la  pena  en  ningún  caso.

"30

Luis  XIV  había  estado  bajo  el  hechizo  de  su  confesor  jesuita,  Le  Tellier,  
desde  1709,  hasta  el  punto  de  absolver  a  regañadientes  a  Orleans  de  
toda  sospecha  por  la  muerte  del  nieto,  la  nieta  y  el  bisnieto  de  Luis  en  
1713.  El  rey  permaneció  en  buenas  condiciones.  salud  hasta  el  12  de  
agosto  de  1715,  cuando  "le  brotaron  llagas  en  la  pierna".

sonó  el  duque  y  la  duquesa  de  Borgoña,  y  su  hijo  mayor:  "La  gente  
recordaba  su  gusto  por  la  química  y  hasta  por  la  magia;  su  flagrante  
impiedad,  su  escandaloso  libertinaje...
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30.  Guizot,  Historia,  461.  
3l.  Ibíd.,  461-462;  Durant,  Época  de  Luis  XIV,  718;  Henry  Martín,  La  edad

de  Luis  XIV  (2  vols.,  Boston,  1865),  II,  540n.

27.  Guizot,  Historia,  461.

29.  23  de  abril,  según  el  calendario  de  estilo  antiguo  de  Gran  Bretaña.

32.  Martín,  Siglo  de  Luis  XIV,  II,  539.

28.  Durant,  Época  de  Luis  XIV,  7  16.
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Un  ajuste  de  cuentas  diferente  prevaleció  por  el  momento.  Incluso  
antes  de  que  Luis  muriera,  sus  cortesanos  acudieron  en  masa  para  
rendir  homenaje  al  nuevo  dispensador  del  favor  real,  el  duque  
d'Orh::ans.  Al  final,  "algunos  jesuitas  se  reunieron  alrededor  del  
cadáver  y  realizaron  las  ceremonias  para  uno  que  había  muerto  en  su  orden".34

Te  llamo  para  que  seas  testigo  de  que  no  he  hecho  nada  
más  que  lo  que  tú  querías,  y  he  hecho  todo  lo  que  tú  
querías;  eres  tú  quien  responderá  ante  Dios  por  todo  lo  
que  se  ha  hecho.33

177

Las  negociaciones  iniciadas  en  Utrecht  en  1712  pronto  
enfrentaron  un  contraataque  letal  también  dentro  de  Gran  Bretaña.  
En  mayo  se  dieron  órdenes  al  nuevo  capitán  general  del  ejército  
británico,  el  duque  de  Ormond,  para  que  se  abstuviera  de  nuevas  
acciones  ofensivas  contra  Francia.  La  política  fue  comunicada  en  
privado  al  gobierno  francés.  No  obstante,  los  'aliados'  holandeses  y  
de  los  Habsburgo  de  Gran  Bretaña  decidieron  continuar  el  conflicto.  
Los  amigos  de  Junto  de  Marlborough,  encabezados  por  Lord  Halifax  
del  Banco  de  Inglaterra,  exigieron  en  la  Cámara  de  los  Lores  que  la  
Reina  ordenara  a  Ormond  "proseguir  la  Guerra  con  el  mayor  vigor".  
por  intentar  establecer  un  alto  el  fuego  durante  las  negociaciones  de  
paz.  Un  partidario  del  gobierno  respondió  que  el  coraje  de  Ormond  se  
comparaba  favorablemente  "con  la  conducta  de  'cierto  general'  que  
deliberadamente  había  conducido  a  sus  tropas  al  matadero  para  
poder  llenarse  los  bolsillos  deshaciéndose  de  las  comisiones  de  
oficiales  muertos  en  combate".36  El  duque  desesperado

El  31  de  agosto,  Louis  recibió  los  últimos  sacramentos.  Le  Tellier  y  
sus  compañeros  jesuitas  rondaban  junto  a  su  cama  y  escucharon  
algunas  palabras  desagradables  del  rey  moribundo:

Gregg,  Reina  Ana,  357.

33.  Citado  por  Durant,  Age  0/  Louis  XIV,  7  18.

35.  Moción  de  Halifax  en  la  Cámara  de  los  Lores,  28  de  mayo  de  1712,  citada  por

36.  Thomson,  First  Churchill,  280.  En  sus  "agradecimientos",  Thomson  afirma:  
"Gran  parte  de  la  forma  y  sustancia  de  este  libro  está  inspirada  en  la  obra  
monumental  de  Sir  Winston  [Churchill}".  Tales  cargos  contra  Marlborough,  
agrega  Thomson,  eran  "absurdos".

34.  Durant,  Edad  0/  Luis  XIV,  7  19.
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Como  embajadora  en  Francia,  nombró  al  duque  de  Hamilton,  
hermano  del  conde  de  Orkney,  y  miembro  del  círculo  de  la  corte  con  
quien  Jonathan  Swift  había  establecido  cierta  influencia,  
especialmente  a  través  de  la  cuñada  de  Hamilton,  Lady  Elizabeth  
Orkney.  En  la  víspera  de  la  partida  de  Hamilton  hacia  Versalles  a  
finales  de  noviembre  de  1712,  fue  asesinado,  tras  un  duelo,  por  uno  
de  los  matones  de  Marlborough,  el  general  Mac  Cartney  destituido.  
El  retador  era  Lord  Mohun,  a  quien  el  duque  de  Marlborough  había  
nombrado  antes  como  su  segundo  en  el  duelo  impedido  por  la  reina  
Ana.39  Como  informó  Swift,

Lo  mismo  hizo  el  duque  de  Marlborough,  que  huyó  a  Holanda  nueve

de  Marlborough  desafió  a  su  crítico  a  duelo,  pero  se  echó  atrás  ante  
una  orden  de  la  reina  Ana.  Los  mercenarios  holandeses  y  Habsburgo  

continuaron  con  las  acciones  militares  encaminadas  a  destruir  
las  negociaciones  en  Utrecht,  pero  sufrieron  una  aplastante  derrota  
en  julio  a  manos  de  las  fuerzas  francesas  al  mando  de  Marshall  
Villars.  Para  el  otoño  de  1712,  Villars  los  había  expulsado  de  sus  
posiciones  clave  restantes  en  el  tablero  de  ajedrez,  incluido  el  último  
premio  de  Marlborough,  Bouchain.  Francia  sobre  una  base  positiva.

El  duque  (de  Hamilton)  se  estaba  preparando  para  su  
viaje,  cuando  fue  retado  a  duelo  por  Lord  Mohun,  una  
persona  de  carácter  infame.  Mató  a  su  adversario  en  el  
acto,  aunque  él  mismo  recibió  una  herida;  y,  debilitado  
por  la  pérdida  de  sangre,  mientras  se  apoyaba  en  los  
brazos  de  su  segundo,  fue  apuñalado  bárbaramente  en  
el  pecho  por  el  teniente  general  Mac  Cartney,  que  era  el  
segundo  de  Lord  Mohun.  Murió  unos  minutos  después  
en  el  campo,  y  el  asesino  escapó.40

40.  Swift,  Historia,  203.

37.  Ibíd.,  280.

39.  Thomson,  First  Churchill,  282.
38.  Gregg,  Reina  Ana,  358.
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Mientras  continuaba  este  modo  mortal  de  realineamiento  político,  los  
venecianos  en  todos  los  campos,  especialmente  entre  los  Junto  en  Gran  Bretaña,  
retrasaron  repetidamente  la  conclusión  de  un  tratado  de  paz.  En  enero  de  1713,  
en  un  apéndice  especial  de  otra  edición  de  su  Guía  de  los  Aliados,  Swift  arremetió  contra  los  "clamores  irrazonables  de  una  facción  
insolente"  por  provocar  "el  actual  estancamiento  de  los  asuntos".42  También  
identificó  el  motivo  de  su  obstrucción,  al  declarar  que  "nuestra  felicidad  no  será  
pospuesta  hasta  que  aquellos  que  tienen  mala  voluntad  hacia  nosotros  puedan  
encontrar  tiempo  y  poder  para  evitarlo".  La  "whiggarchy",  como  los  llamaba  ahora  
Swift,  había  añadido  a  su  repertorio  de  mentiras  políticas  la  acusación  de  que  los  
negociadores  franceses  estaban  incumpliendo  los  acuerdos  iniciales:

pero  los  autores  de  esta  falsificación  saben  muy  bien  que  no  la  
llamo  mal;  y  son  conscientes  de  las  razones  criminales  por  las  que  
hay  tanta  industria.

Sin  embargo,  la  indignación  justificada  de  Swift  también  tenía  un  toque  de  
desesperación.  Concluyó  este  "apéndice"  con  una  violenta  denuncia  de  las  
mentiras  y  maquinaciones  de  los  whigs  contra  la  paz:

UN  TIEMPO  DE  PAZ  SANGRIENTO

días  después,  y  no  regresó  a  Gran  Bretaña  hasta  el  1  de  agosto  de  1714,  el  día  
en  que  murió  la  reina  Ana.

Pero  estos  artificios  son  demasiado  débiles  para  sostenerlos:  son  
las  telarañas  que  la  facción  ha  tejido  con  las  últimas  heces  de  su  
veneno,  hechas  para  ser  barridas  con  los  animales  innecesarios  
que  las  idearon.  Su  tiranía  ha  llegado  a  su  fin;  y  su  ruina  está  muy  
cerca:  yo

Francia  más  bien  aumenta  sus  ofertas,  que  abatirlas  o  retroceder:  
¡tan  felices  somos  de  encontrar  a  nuestros  enemigos  más  
empedernidos  y  poco  generosos  dentro  de  nuestras  propias  
entrañas!  [Énfasis  añadido.  J43

41.  Thomson,  First  Churchill,  282;  Gregg,  Reina  Ana,  394,  397.
42.  Swift,  Conducta,  327,  328.
43.  Ibíd.  328.,

,
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la  misma  persona  empleada  por  el  duque  (de  Marlborough)  estaba  
entonces  en  conferencia  con  los  magistrados  de  Rotterdam  (cuya  
ciudad  había  declarado  para  la  continuación  de  la  guerra)  para  
asegurarles  que,  si  se  demoraban  un  poco,  verían  un  giro  inesperado  
en  el  parlamento  británico:  que  el  duque  de  Marlborough  tenía  una  
lista  de  los  miembros  descontentos  en  ambas  cámaras,  que  estaban  
listos  para  volverse  contra  la  corte;  y  para  colmo,  que  su  excelencia  
tenía  certeza  de  que  la  reina  estaba  en  tal  mal  estado  de  salud,  que  
le  imposibilitaba  vivir  más  de  seis  semanas.46

45  cuenta....

Durante  este  período,  los  rumores  de  la  inminente  muerte  de  la  Reina

Durante  los  primeros  meses  de  1713,  el  gobierno  de  la  reina  Ana  logró  que  los  
aliados,  excepto  el  emperador  Habsburgo,  aceptaran  los  términos  preliminares  
negociados  entre  Gran  Bretaña  y  Francia.  Aunque  los  holandeses  estuvieron  de  
acuerdo,  el  duque  de  Marlborough  envió  un  emisario  personal  en  marzo  para  
persuadirlos  de  que  firmaran  en  una  fecha  posterior,  para  hacer  el  tratado.

Un  representante  holandés  le  dijo  al  embajador  de  la  reina  Ana  en  The

al  menos  tener  la  apariencia  de  una  paz  separada  (con

la  haya  que

sólo  puede  aconsejarles  que  se  conviertan  en  su  ruina,  como  César,  
y  que  "mueran  con  decencia".44

Francia),  y  complacer  a  sus  amigos  británicos,  que  supieron  
convertir  un  retraso  tan  corto  en  muy  buen

La  muerte  acecha  a  la  reina  Ana

,

44.  Ibíd.,  329.
45.  Swift,  Historia,  213.
46.  Ibíd.  213-2  1  4.
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En  respuesta,  Swift  supervisó  la  producción  de  otra  sátira  mordaz,  "Una  
modesta  investigación  sobre  las  razones  de  la  alegría  expresada  por  cierto  grupo  
de  personas,  tras  la  difusión  de  un  informe  de  la  muerte  de  Su  Majestad".47  La  
paz  de  Utrecht,  proclamada  con  regocijo  popular  el  5  de  mayo  de  1713,  había  
intensificado  la  ira  entre  ese  "grupo  de  personas"  que  estaban  decididos  a  erigir  
un  nuevo  imperio  feudal,  sobre  las  ruinas  de  Gran  Bretaña  y  Europa.  No  era  
ningún  secreto  que  deseaban  la  muerte  de  la  Reina.

UN  TIEMPO  DE  PAZ  SANGRIENTO

Había  sobrevivido  a  diecisiete  embarazos,  once  de  los  cuales  terminaron  en  
aborto  espontáneo.  Los  periodos  de  fiebre  o  debilidad  de  las  extremidades  se  
atribuían  rutinariamente  a  la  gota,  una  enfermedad  rara  en  las  mujeres.  Sin  
embargo,  incluso  durante  los  meses  que  precedieron  a  su  breve  y  fatal  
enfermedad  en  julio  de  1714,  se  mantuvo  notablemente  activa,  cabalgando  a  un  
ritmo  acelerado  hasta  veinte  millas  por  día.  En  la  víspera  de  Navidad  de  1713,  
se  apoderó  de  ella  una  fiebre  violenta,  de  la  que  se  recuperó.  Sin  embargo,  
pronto  los  rumores  de  Junto  volvieron  a  desvanecerse,  esta  vez  con  el  informe  
de  que  ella  estaba  muerta.  Hubo  alegría  sincera  entre  los  whigs  y  un  aumento  
especulativo  en  el  mercado  de  valores  en  previsión  de  una  nueva  guerra.

Swift  replicó  que  el

Ser  Todopoderoso...  no  acortará  el  período  de  su  vida  ni  un  
momento,  a  pesar  de  toda  la  curiosidad  impaciente  de  aquellas  
personas  que  diariamente  preguntan:  "¿Cuándo  morirá?"  Mientras  
se  abstengan  de  sus  manos,  que  deseen  tanto  como  crean  
conveniente:  y,  cuando  a  Dios  le  plazca  darle  el  feliz  cambio  de  una  
corona  terrenal  por  una  celestial,  que  esto  quede  escrito  en  su  
tumba:  "Que ,  en  compasión  por  las  miserias  de  Europa  y  los  
sufrimientos  de  sus  propios  súbditos,  después  de  una  guerra  
sangrienta  y  costosa,  que  había  durado  veinte  años,  concluyó  una  
paz:  y,  para  poder  transmitir  las  libertades  de  su  pueblo  a  salvo  a  la  
posteridad. ,  disolvió  su  ejército:  por  este  glorioso  logro,  adquirió  el  
odio  de  una  facción,  que  era  aficionada  a  la  guerra,  para  poder  
saquear  a  sus  compañeros.

muerte,  eran  tan  comunes  como  las  diatribas  Whig  contra  sus  políticas.

181

47 .  Impreso  el  4  de  febrero  de  1  7  14;  Swift,  Works,  Sheridan,  ed.,  VI,  109-128.
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St.  John,  ahora  vizconde  de  Bolingbroke,  se  peleaban  mutuamente,  
en  una  disputa  política  que  había  ido  empeorando  desde  el  período  
en  que  Oxford  se  recuperó  de  un  intento  de  asesinato  en  1711.  
Swift  había  tratado  repetidamente  de  reconciliar  a  los  dos  ministros,  
pero  a  mediados  del  17  al  14  de  mayo,  decidió  que  la  situación  
era  irreparable  y  se  retiró  del  tribunal.  El  elector  George  de  
Hannover,  ahora  heredero  inmediato  del  trono,  esperaba  la  
selección  de  un  embajador  británico.  La  reina  respaldó  la  elección  
de  Bolingbroke  sobre  la  de  Oxford,  y  el  26  de  mayo  nombró  al  
conde  de  Clarendon,  el  ex  Lord  Cornbury,  gobernador  travesti  de  
Nueva  York  y  Nueva  Jersey,  y  enemigo  personal  de  Oxford.  El  
elector  enfatizó  sus  propios  lazos  con  el  Junto  al  nombrar  al  barón  
von  Bothmer  embajador  en  Gran  Bretaña,  una  medida  que  también  
reavivó  los  temores  de  que  el  duque  de  Marlborough  conspirara  
contra  la  reina.51

No  había  duda  de  que  sus  enemigos  ahora  se  estaban  
moviendo  políticamente  para  matar.  A  fines  de  mayo,  la  reina  Ana  
recibió  una  amenaza  de  muerte  en  una  carta  anónima  y  trasladó  

temporalmente  50  Oxford  y  Henry  de  Kensington  al  Palacio  de  St.  James.

sujetos  a  placer;  y  de  un  ejército,  para  que  pudieran  
hacer  esto  con  impunidad.”48

Hasta  el  28  de  mayo  de  1714,  las  tentaciones  de  los  
venecianos  de  acortar  la  vida  de  la  reina  Ana  se  mantuvieron  
sustancialmente  a  raya  debido  a  los  temores  que  les  quedaban  
por  la  'carta  de  Leibniz'.  En  esa  fecha,  la  electora  Sofía  de  
Hannover  se  derrumbó  y  murió,  después  de  un  paseo  por  su  jardín  
en  Herrenhausen,  a  la  edad  de  ochenta  y  cuatro  años.  el  evento  
de  la  muerte  de  la  reina  Ana.  Si  Anne  hubiera  muerto  antes  que  
Sophie,  la  monarquía  británica  podría  haber  sido  guiada  por  
Leibniz,  el  líder  de  los  republicanos  a  nivel  internacional  y  consejero  
de  Sophie  durante  mucho  tiempo.  Por  lo  tanto,  mientras  Sophie  
vivía,  Anne  tenía  una  póliza  de  seguro  sustancial  contra  la  muerte  
no  tan  accidental  a  manos  de  sus  enemigos.

48.  Ibíd.,  1  27-1  28.
49.  El  8  de  junio,  según  el  calendario  "Nuevo  estilo"  de  Europa,  de  uso  universal  en  la  actualidad.
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50.  Verde,  Reina  Ana,  311.  
5l.  Jonathan  Swift,  "Verses  on  the  Death  of  Dr.  Swift",  con  notas  del  

autor  (Dublín,  1739),  en  Carl  van  Doren,  ed.,  The  Portable  Swift  (New
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Corrían  rumores  de  que  el  gobierno  de  la  reina  Ana  pronto  colapsaría.  El  
17  de  junio,  Marlborough  informó  a  la  corte  de  Hanover  desde  Amberes:  "Mis  
mejores  amigos  piensan  que  mi  estancia  en  Inglaterra  puede  ser  mucho  más  útil  
para  el  servicio  que  mi  continuación  en  el  extranjero".51  Pronto,  el  elector  George  
también  recibió  informes  de  que  Shrewsbury  había  persuadido  a  Queen  para  
destituir  Oxford,  y  estaba  asegurando  una  invitación  para  que  Marlborough  
regresara  a  Inglaterra.  Un  agente  de  Hannover  en  Londres  informó  el  22  de  junio  
que  uno  de  los  hombres  de  Marlborough  sabía  "por  la  propia  reina,  que  mi  señor  
duque  sería  bienvenido".  "54  El  25  de  junio,  el  embajador  Bothmer  llegó  a  
Londres  y  se  reunió  con  Shrewsbury  después  de  que  se  supiera  que  Oxford  
sería  despedido.  Shrewsbury  "lamentó  cortésmente  el  hecho  de  que  Oxford  
había  caído  y  mostró

A  principios  de  junio,  el  duque  de  Shrewsbury,  archimanipulador  e  
intrigante  político  de  la  oligarquía  whig  durante  más  de  veinte  años,  volvió  a  la  
corte  tras  un  período  como  lord  teniente  de  Irlanda.  Nominalmente  un  católico  
convertido  en  protestante,  el  "Rey  de  Corazones"  había  tenido  una  carrera  
inusual  después  de  ayudar  a  establecer  el  Banco  de  Inglaterra  en  1696.  Dentro  
y  fuera  de  varios  ministerios  y  puestos  gubernamentales,  también  había  residido  
en  Europa,  como  se  dice,  desde  1  700  a  1705.  Sus  principales  paradas  fueron  
cinco  meses  en  Ginebra  en  1701,  seguidos  de  tres  años  y  medio  en  Roma,  
donde  frecuentó  la  villa  jesuita  inglesa.  (No  tuvo  hijos  y,  tras  su  muerte,  dejó  su  
patrimonio  a  su  primo,  Gilbert  Talbot,  un  sacerdote  jesuita).  La  intervención  de  
Shrewsbury  en  la  corte  de  la  reina  Ana  fue  ciertamente  jesuítica.  Ante  la  petición  
de  la  reina  de  que  tratara  de  reconciliar  Oxford  y  Bolingbroke,  Shrewsbury  alentó  
a  cada  uno  a  expulsar  al  otro,  inicialmente  presionó  a  Anne  para  que  despidiera  
a  Bolingbroke  y  luego  se  deshiciera  de  Oxford,  y  organizó  una  cena  para  ambos  
ministros  con  el  pretexto  de  reunirse.  a  ellos.

York,  1948),  596,  596n.;  Verde,  Reina  Ana,  310-311;  Gregg,  Reina  
Ana,  384-385.

53.  Citado  por  Green,  Queen  Anne,  313.
54.  Gregg,  Reina  Ana,  389.

52.  Dorothy  H.  Somerville,  The  King  of  Hearts,  Charles  Talbot,  duque  de  
Shrewsbury  (Londres,  1962),  204-205,  208-2  13,  357;  Green,  Reina  
Ana,  312-3  13;  Gregg,  Reina  Ana,  388-389.
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cierta  ansiedad  ante  la  perspectiva  de  Bolingbroke  al  timón,  pero  el  
verdadero  propósito  de  su  visita  era  asegurarle  a  Bothmer  que  él,  
Shrewsbury,  ya  había  disfrutado  de  la  mejor  de  las  relaciones  con  el  
nuevo  aliado  de  Bolingbroke,  Marlborough.

El  24  de  julio,  informó  que  Abigail,  furiosa,  lo  había  denunciado  por  
apoyar  a  Oxford,  incluso  si  eso  significaba  la  ruina  de  la  reina.

55
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Durante  este  período,  Abigail  Masham,  que  había  reemplazado  
a  la  duquesa  de  Marlborough  como  controladora  de  las  escaleras  
traseras,  también  se  volvió  contra  Oxford.  Ella  le  dijo  a  principios  de  
junio  que  ya  no  llevaría  sus  mensajes  a  la  Reina.)6  Jonathan  Swift,  
que  se  había  retirado  por  razones  de  seguridad  a  la  campiña  inglesa,  
imploró  a  su  amigo,  el  Dr.  Arbuthnot,  que  hiciera  un  mayor  esfuerzo  
para  informar  a  Abigail  del  juego  mortal  que  se  juega  en  la  corte  de  la  
reina  Ana.  Arbuthnot  todavía  tenía  acceso  a  la  casa  personal  de  la  
Reina  como  uno  de  sus  médicos,  aunque  el  Whig-Doctor  David  
Hamilton  ahora  tenía  información  privilegiada  sobre  la  Reina.  Durante  
el  último  mes  de  la  vida  de  Anne,  Arbuthnot  mantuvo  a  Swift  informada  
del  deterioro  de  la  situación  en  Londres.

Arbuthnot  finalizó  su  carta  con  la  cautelosa  sugerencia  de  que  el  Dr.  
Hamilton  estaba  cortando  su  asistencia  médica  a  la  Reina  ("pero  mamá  
por  eso").57

Tres  días  después,  el  27  de  julio,  Hamilton  acudió  a  los  aposentos  
de  la  reina  para  una  larga  visita.  Según  su  propio  diario,  como  más  
tarde  reconstruyó  la  reunión,  la  reina  Ana  experimentó  ahora  un  notable  
cambio  de  opinión  y  declaró  una  extraordinaria  violación  del  protocolo  
sobre  la  cuestión  de  permitir  una  visita  a  Inglaterra  del  heredero  de  su  
trono  de  Hannover.  Whig  Junto  la  había  manipulado  continuamente  
para  que  no  permitiera  tal  visita  durante  la  vida  de  la  Electress  Sophie,  
con  el  fin  de  mantener  a  Leibniz  fuera  de  Gran  Bretaña.  Ahora  su  
sucesor  sería  Jorge  I,  que  ya  había  eliminado  el  sueldo  de  Leibniz  
como  asesor  de  la  corte  de  Hannover.  La  reina  Ana  también  era  
plenamente  consciente  de  que  George  había  respaldado  los  esfuerzos  
de  Marlborough  por  destruir  la  paz  y

55.  Ibíd.

XIV,  35.
56.  Arbuthnot  a  Swift,  12  de  junio  de  1714,  en  Swift,  Works,  Sheridan,  ed.,

315.
57.  Arbuthnot  a  Swift,  24  de  julio  de  1714,  ibíd.,  71;  Verde,  Reina  Ana,  314-
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Él  le  pediría  permiso  para  ir  a  visitarla  por  tres  o  cuatro  
semanas,  con  lo  cual  él  tendría  entera  satisfacción  y  
ella  tranquila,  resuelta  a  ponerle  a  él  a  hacer  cambios .  
Esta  confianza  me  conmovió  hasta  las  lágrimas...  pero  
la  muerte  súbita  le  impidió  continuar;  porque  me  dijo  
que  Lord  Oxford  estaría  fuera  esa  noche. ...  [énfasis  
añadidoJ5H

Él  había  encabezado  su  gobierno  como  lord  tesorero  durante  
más  de  tres  años;  había  formado  la  coalición  que  derrocó  al  
régimen  de  Godolphin-Marlborough,  estableció  medidas  para  la  
recuperación  económica  y  puso  fin  a  la  ruinosa  guerra.
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derrocar  a  su  gobierno.  Sin  embargo,  el  Whig-Doctor  Hamilton  
quiere  hacernos  creer  que  durante  su  reunión,  la  reina  Ana  le  
encomendó  una  misión  secreta  a  Hannover  para  enviar  un  
llamamiento  a  George:

De  hecho,  la  Reina  convocó  a  Oxford  esa  noche,  después  
de  haber  celebrado  una  reunión  de  gabinete  esa  tarde,  
aparentemente  sin  Oxford,  para  anunciar  que  lo  destituía  de  su  cargo.

Shrewsbury  había  inclinado  la  balanza  final  en  su  contra,  aunque  
la  Reina  también  había  declarado  que  tampoco  confiaría  su  
gobierno  a  Bolingbroke.  Entre  las  8  y  las  9  de  la  noche,  Oxford  
llegó  para  entregar  su  bastón  blanco  y  también  para  advertirla  
contra  el  duque  de  Marlborough.  El  regreso  planeado  del  duque  
a  Inglaterra,  le  dijo  Oxford,  era  la  característica  central  de  un  
complot  para  deshacerla  y  sumergir  al  país  en  una  guerra  civil.  
"La  Reina  dijo  muy  poco  sobre  esto",  informó  Oxford  más  tarde,  
pero  su  reunión  duró  más  de  dos  horas.59  Los  relatos  disponibles  

de  los  eventos  que  siguieron  son  a  menudo  contradictorios,  
contradictorios  y  bizantinos.  Cualquier  evaluación  se  complica  por  
el  hecho  de  que  una  fuente  crucial,  el  propio  Swift,  estaba  
operando  en  el  refugio  de  su  país  a  cierta  distancia  de  la  escena,  
con  la  restricción  adicional  de  tener  que  depender  casi

58.  Diario  de  Hamilton,  manuscrito,  citado  por  Green,  Queen  Anne,  317.
59.  Erasmus  Lewis  a  Swift,  27  de  julio  de  1714;  Gregg,  Reina  Ana,  391-392.
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La  reina  Ana,  "en  silencio  y  aparentemente  retraída",  permaneció  
durante  toda  la  reunión  y  luego  se  retiró  "en  un  estado  de  angustia"  a  
su  dormitorio,  donde  supuestamente  lloró  toda  la  noche.61  Al  día  
siguiente,  28  de  julio,  el  boticario  real  Daniel  Malthus  registró ,  "Su  
apetito  estaba  bastante  perdido  y  Su  Espíritu  hundido:"62  Este  fue  el  
primer  informe  de  un  cambio  en  la  condición  de  la  Reina.  A  lo  largo  de  
estos  últimos  días  antes  de  su  muerte,  Malthus  tuvo  acceso  continuo  
a  la  reina  Ana.  Gl  El  mismo  día,  el  Dr.  John  Shadwell,  el  agente  de  
Shrewsbury  entre  los  médicos  de  la  reina,64  le  informó  que  su  pulso  
era  bastante  anormal1.65  Otra  reunión  del  gabinete,  con  la  reina  
presente,  pero  al  parecer  hablando  poco,  nuevamente  no  logró  acordar  
un  reemplazo  para  Oxford,  por  una  cuenta,  ¡porque  no  se  podían  
tomar  decisiones  finales  sin  el  duque  de  Marlborough!{,{'
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exclusivamente  en  canales  de  comunicación  encubiertos.  Es  esencial  
partir  primero  de  una  cronología  de  los  acontecimientos  que  culminaron  
con  la  muerte  de  la  reina  Ana,  a  las  7:45  am  del  domingo  l  de  agosto.

Se  fue  después  de  su  discurso  y  la  reunión  se  prolongó  hasta  las  2  a.  
m.  y  se  levantó  sin  llegar  a  un  acuerdo  sobre  a  quién  designar.6  o  
Legalmente,  Oxford  seguía  siendo  el  lord  tesorero,  siempre  que  no  se  
nombrara  un  reemplazo.

En  algún  momento  entre  las  10:30  y  las  11:30  de  la  noche  del  
27  de  julio,  después  de  su  reunión  privada  con  Oxford,  la  reina  Ana  
volvió  a  convocar  al  gabinete,  con  la  presencia  de  Oxford.  El  lord  
tesorero  cuyo  despido  había  declarado  ella  esa  tarde  no  sólo  estuvo  
presente,  sino  que  se  le  permitió  pronunciar  un  discurso  "violento"  
ante  el  gabinete.  Cuentas  veladas  sugieren  que  Oxford  tronó  contra  la  
"deslealtad"  y  la  "traición",  atacando  directamente  a  Bolingbroke.  
Aparentemente,  la  reunión  se  llevó  a  cabo  para  nombrar  un  grupo  de  
comisionados  para  asumir  las  funciones  de  la  oficina  de  Oxford.

62.  Citado  por  Gregg,  Queen  Anne,  392.
63.  Patricia  James,  Población  Malthus  (Londres,  1979),  5.

60.  Swift,  Correspondencia.  Williams,  ed.,  II,  20  1  n.
Reina  Ana,  3  19.

64.  Gregg,  Reina  Ana,  37  1.
65.  Somerville,  rey  de  corazones,  33  1.

61.  Green,  Reina  Ana,  3  19;  Gregg,  Reina  Ana,  392.

66.  Green,  Reina  Ana,  3  19;  Gregg,  Reina  Ana,  392.

Nota  del  editor;  Verde,
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La  fiesta  había  terminado  y  Stanhope  le  dijo  a  Bolingbroke  cuando  se  
iba:
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"68

sólo  tienes  dos  formas  de  escapar  de  la  horca.  La  primera  es  unirse  
al  partido  honesto  de  los  Whigs;  el  otro  para  entregarse  por  
completo  al  rey  francés  y  buscar  ayuda  para  el  pretendiente  [el  hijo  
del  rey  Estuardo  Jaime  II,  exiliado  en  Francia}.  Si  no  eliges  lo  
primero  solo  podemos  imaginar  que  te  has  decidido  por  lo  segundo.  
metro

Bolingbroke  celebró  una  cena  esa  noche  para  algunos  de  los  líderes  Whig  
que  ya  estaban  planeando  un  golpe  contra  el  gobierno  de  la  Reina,  para  restaurar  
a  Marlborough  en  el  poder  si  ella  vivía.  Se  alega  que  Bolingbroke  les  ofreció  
puestos  en  un  nuevo  gobierno  que  formaría,  pero  sus  planes  ya  estaban  
demasiado  avanzados  para  incluir  tal  acuerdo.  Los  invitados  más  importantes  a  
la  cena  fueron  el  general  Cadogan,  uno  de  los  excomandantes  de  Marlborough,  
y  James  Stanhope,  el  amigo  cercano  del  aliado  de  Marlborough,  Sidney  
Godolphin,  el  exlord  tesorero.

Los  whigs  "honestos"  acababan  de  darle  a  Bolingbroke  una  opción  entre  dos  
actos  de  traición  contra  la  reina  Ana.

Stanhope  había  comandado  previamente  las  fuerzas  británicas  en  España  como  
una  figura  destacada  en  la  facción  de  la  'guerra  sin  fin'  de  Marlborough.  Los  
planes  para  el  golpe  incluían  que  Cadogan  tomara  el  control  de  la  Torre  de  
Londres  y  que  Stanhope  asegurara  el  arresto  de  los  principales  opositores  del  
distrito  de  Marlborough,  que  serían  calificados  como  '  Jacob  ite'  enemigos  de  la  
sucesión  al  trono  de  Jorge  I.  Durante  esta  cena  inusual,  Stanhope  le  dijo  a  
Bolingbroke  que  estaría  en  la  lista  para  morir,  a  menos  que  aceptara  los  
siguientes  términos:  Marlborough  retomaría  el  mando  como  capitán  general  e  
instalaría  a  uno  de  los  suyos  como  almirante  de  la  flota.  "Bolingbroke  podría  
mantener  sus  puestos  ministeriales  para  sus  amigos  hasta  que  muriera  la  reina.

67.  Thomson,  Fint  Churchill,  291;  Gregg,  Queen  A  nne,  256,  258.

69.  Citado  por  Green,  Queen  Anne.  319.  Green  no  informa  nada  más  
sobre  lo  que  ocurrió  en  la  cena.

68.  Thomson,  Fint  Chllrchill,  291.  Thomson  informa  de  estos  hechos  
monstruosos  sin  comentarios,  como  si  acabara  de  observar  el  clima.
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Escribió  a  otro  corresponsal  irlandés  el  mismo  día:  "Perderé  todo  favor  
con  los  que  ahora  están  en  el  poder  si  sigo  a  Lord  Oxford  en  su  retirada.  
Hasta  ahora  soy  muy  justo  con  ellos,  pero  eso  terminará".  73  También  
en  julio  El  29  de  febrero,  Lady  Masham  le  escribió  con  urgencia  a  Swift,  

denunciando  amargamente  a  Oxford  por  no  haber  escuchado  los  
consejos  de  Swift  cuando  el  ministerio  se  derrumbaba,  e  implorándole  
que  acudiera  en  ayuda  de  la  reina  Ana  con  sus  consejos  ahora:

tú,  que  has  pasado  por  tanto

Temprano  a  la  mañana  siguiente,  29  de  julio,  llamaron  a  los  
médicos  de  la  Reina,  porque  su  estado  era  mucho  peor.  El  Dr.  Hamilton,  
el  Whig,  registró  que  ella  "tenía  temblor  en  las  manos,  dolor  y  calor  en  
la  cabeza,  con  somnolencia  y  un  poco  de  sangrado  en  la  nariz.

del  acostarse  de  milord  Oxford;  lo  iba  a  hacer  ayer.  Me  ha  
enviado  para  pedirme  que  me  quede  algún  tiempo  con  él  
en  su  casa  de  Herefordshire,  lo  que  probablemente  no  
rechazaré,  aunque  probablemente  sufriré  mucho  en  mis  
pequeños  asuntos  en  Irlanda  por  mi  ausencia. ..,  creo  que  
me  considerará  un  mal  cortesano  por  seguir  a  un  estadista  descartado  a  su ,  especialmente  
cuando  siempre  he  estado  bien  con  los  que  ahora  (quedan)  

en  el  poder,  como  lo  estaba  con  él.  Pero  
responder  eso  requeriría  hablar .  72

"70

Jubilación

y  tomado,

Malthus  agregó  que  estaba  "sonrojada  y  con  la  

cabeza  llena".  Una  reunión  programada  del  gabinete,  que  aún  no  había  
decidido  quién  sería  el  sucesor  de  Oxford,  se  pospuso  hasta  que  la  Reina  
estuviera  lo  suficientemente  bien  como  para  presidir. .  Incluso  antes  de  que  

Oxford  entregara  su  personal  a  la  Reina,  le  había  escrito  a  Swift  sobre  
su  intención  de  renunciar  el  28  de  julio .  Swift  escribió  a  Irlanda  el  29  de  julio.
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70.  El  diario  de  Hamilton,  citado  por  Green,  Queen  A  nne,  320.

72.  Swift  a  Joshua  Dawson,  29  de  julio  de  1714,  correspondencia.  II,  204.
71.  Citado  por  Gregg,  Queen  Anne.  392.

73.  Swift  to  Archdeacon  Walls,  29  de  julio  de  1714,  Correspondencia.  II,  204.

Machine Translated by Google



Esto  llega  a  usted  por  una  mano  segura,  de  modo  que  
ninguno  de  nosotros  tenga  que  sufrir  por  ello.74

Uno  de  los  enemigos  de  Oxford,  el  Lord  Canciller  Simon  Harcourt,  irrumpió  
sobre  la  Reina  y  pensó  que  estaba  "muerta  en  su  silla".  aquellos  cuyos  
preparativos  para  tal  traición  ya  no  eran  secretos.  No  hay  ningún  registro  
satisfactorio  disponible,
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más  que  nadie  pena,  y  dado  un  sabio  consejo,  si  ese  desdichado  
hubiera  tenido  bastante  sensatez  y  honradez  para  haberlo  
tomado,  digo,  ¿nos  dejarás  y  te  irás  a  Irlanda?  No,  es  imposible;  
tu  bondad  sigue  siendo  la  misma,  tu  caridad  y  compasión  por  
esta  pobre  señora  [la  Reina],  que  ha  sido  bárbaramente  usada,  
no  te  lo  permitió. . ..  Por  favor,  querido  amigo,  quédate  aquí;  y  
no  creas  que  todos  desechamos  los  buenos  consejos  y  despreciamos  el  entendimiento  de  
todos  menos  el  nuestro.  Podría  decir  mucho  sobre  el  tema,  pero  
debo  ir  a  ella,  porque  no  está  bien.

El  amigo  cercano  de  Swift,  John  Barber,  debía  haber  entregado  la  
carta  al  día  siguiente,  pero  su  "mano  segura"  se  detuvo  debido  a  otro  
empeoramiento  de  los  acontecimientos.  La  reina  Ana  no  pudo  dormir  durante  
la  noche  y  fue  atacada  por  un  ataque  de  vómitos  a  las  tres  de  la  mañana.  
Malthus  se  había  quedado  de  nuevo  junto  a  su  cama.  Alrededor  de  las  7  am  
del  30  de  julio,  después  de  algunas  horas  de  sueño,  se  despertó  e  intentó  
levantarse  para  comenzar  el  día.  A  las  9  am,  experimentó  la  primera  de  dos  
"violentas  convulsiones,  una  tras  otra,  que  duraron  desde  las  nueve  hasta  
las  once".75  La  esposa  del  duque  de  Ormond,  una  dama  de  la  alcoba,  lo  llamó  
rápidamente  desde  Whitehall,  él  y  los  otros  ministros  del  gabinete  estaban  a  
punto  de  reunirse.  Todos  vinieron  corriendo;  sus  médicos  corrieron  a  su  
lado.  La  reina  estuvo  inconsciente  durante  aproximadamente  una  hora  y  
luego  "no  pudo  hablar  más  allá  de  responder  'sí'  o  'no'".  "
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74.  Lady  Masham  a  Swift,  29  de  julio  de  1714,  Correspondence,  II,  20l.
75.  Gregg,  Reina  Ana,  392.
76.  Ibíd.
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de  lo  que  Oxford  le  había  advertido  durante  su  reunión  del  27  de  julio,  
ni  de  lo  que  él  dijo  en  la  reunión  del  gabinete  más  tarde  esa  noche.  
Pero  las  sospechas  de  que  Marlborough  y  sus  aliados  conspiraron  
para  derrocarla  eran  antiguas  y  no  se  disiparon  con  los  informes  de  
que  planeaba  regresar  a  Gran  Bretaña,  con  o  sin  una  invitación  de  la  
Reina.  Esos  temores  habían  aumentado  a  mediados  de  julio,  cuando  
Marlborough  se  mudó  al  puerto  belga  de  Ostend,  el  punto  de  embarque  
de  los  barcos  que  navegan  hacia  Dover.  Uno  de  los  corresponsales  
de  Swift  en  la  corte  le  escribió  el  22  de  julio:  "Se  espera  aquí  al  duque  
de  Marlborough  todos  los  días.

Pero  en  la  mañana  del  30  de  julio,  quedaba  una  complicación  
definida.  A  pesar  de  todas  las  lagunas  en  el  registro  histórico  
disponible,  una  cosa  está  clara.  Después  de  su  reunión  con  Oxford  
en  la  noche  del  27  de  julio,  la  reina  Ana  no  impuso  un  nuevo  lord  
tesorero  a  los  miembros  de  su  gabinete,  ni  pudieron  ponerse  de  
acuerdo  sobre  su  reemplazo,  mientras  ella  estuvo  presente.  Si  ella  
muriera  sin  designar  un  nuevo  jefe  de  gobierno,  Oxford  aún  mantendría  
su  rango.  Pero  los  temores  de  Harcourt  de  que  la  reina  estuviera  
"muerta  en  su  silla"  se  aliviaron:  "él  se  acercó  a  ella,  la  miró  a  la  cara  
y  le  tocó  la  mano  sin  que  ella  mostrara  el  menor  conocimiento  de  él".  
los  lores  del  Consejo  Privado  se  reunieron  fuera  de  sus  aposentos,  a  
los  que  se  habían  unido  los  duques  de  Somerset  y  Argyll,  ex  miembros  
del  gabinete  que  habían  sido  expulsados  por  su  oposición  a  la  paz.  
Según  los  informes,  Argyll  propuso  que  todos  acordaran  presentar  al  
duque  de  Shrewsbury,  como  el  nuevo  tesorero.

.  Los  Whigs  están  
haciendo  grandes  preparativos  para  recibirlo”.  sucesión  de  su  propio  
activo,  el  Elector  Jorge  de  Hannover.  Según  los  términos  del  Acta  de  
Regencia  anterior  del  Junto,  la  muerte  de  la  Reina  Ana  daría  todo  el  
poder  a  un  comité  designado  por  el  heredero  al  trono  de  Hannover,  
hasta  que  la  coronación  del  nuevo  monarca  tuviera  lugar.  Con  una  
reina  muerta,  todos  los  objetivos  de  un  golpe  militar  podrían  lograrse  
sin  una  lucha  abierta.

77.  Charles  Ford  a  Swift,  22  de  julio  de  1714,  Correspondence,  II,  193.
78.  Citado  por  Gregg,  Queen  Anne,  392.
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La  Reina  estaba  consciente,  pero  incapaz  de  hablar.  "Estaba  tan  
débil  que  Harcourt  tuvo  que  dirigir  su  mano  cuando  le  dio  el  bastón  
al  duque  de  Shrewsbury".  En  esta  condición,  firmó  la  orden  real  
que  nombraba  a  Shrewsbury  como  lord  tesorero.80
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Shrewsbury  ya  había  ocupado  el  cargo  de  lord  cham  berlain  
antes  de  su  nombramiento  como  lord  teniente  de  Irlanda.
Ahora,  en  la  tarde  del  30  de  julio,  se  convirtió  también  en  lord  
tesorero  y  primer  ministro.  La  primera  fase  del  golpe  interno  se  
completó,  y  los  "principales  estadistas"  pronto  se  reunieron  en  la  
casa  del  Barón  von  Bothmer,  el  embajador  del  Elector  en  
Londres.81  El  gabinete  ahora  asumió  poderes  de  emergencia  
como  Consejo  Privado  "en  defensa  del  reino,  emitiendo  una  serie  
de  decretos  unánimes  obviamente  dirigidos  más  a  los  enemigos  
domésticos  que  a  los  extranjeros.  A  todos  los  tenientes  de  los  lores  
de  Gran  Bretaña  se  les  ordenó  apoderarse  de  las  armas  y  los  
caballos  de  los  católicos  romanos  y  "vigilar  a  las  personas  
sospechosas".  Se  cerraron  los  puertos,  se  llamó  a  varios  
regimientos  del  ejército  a  Londres  y  se  hicieron  preparativos  para  
transportar  fuerzas  británicas  adicionales  desde  el  sur  de  los  Países  Bajos.

a  la  reina  moribunda.  Harcourt  apoyó  la  propuesta,  y  aparentemente  
también  lo  hizo  Bolingbroke,  con  gran  ansiedad.79

A  las  cuatro  de  la  tarde,  algunos  de  los  médicos  de  la  Reina  
informaron  al  Consejo  Privado  de  que  estaría  muerta  en  doce  
horas.  Se  envió  un  comunicado  oficial  a  Han  para  asegurarle  al  
Elector  que  no  viviría.82  En  algún  momento  del  día,  Bolingbroke  le  

dijo  a  John  Barber,  quien  aún  no  había  salido  de  Londres  
para  traer  cartas  y  noticias.

Se  le  pidió  a  la  duquesa  de  Somerset,  enemiga  de  Swift,  
quien,  como  dama  de  la  alcoba,  había  maniobrado  para  hacerse  
con  un  control  sustancial  de  las  escaleras  traseras,  que  fuera  a  la  
reina  y  le  dijera  que  los  lores  deseaban  "proponer  algo".  de  gran  
momento  para  ella".  Shrewsbury,  Somerset,  Argyll  y  Harcourt  
entraron.  No  está  claro  quién  más  los  acompañó.

ENTONCES.  Ibíd.,  332.
79.  Somerville,  Rey  de  Corazones,  33  1-332.

SL.  Ibídem.

S2.  Gregg,  Reina  Ana,  393-394.
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Esa  cuenta  continuó  durante  más  de  tres  horas,  y  se  llevó  
un  informe  a  la  ciudad  de  que  ella  estaba  realmente  muerta.  
No  se  oró  por  ella,  ni  siquiera  en  su  propia  capilla  en  St.  
James's,  y  lo  que  es  más  infame,  las  acciones  subieron  un  
tres  por  ciento.  sobre  ella  en  la  ciudad. . ..
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a  Swift,  que  "reconciliaría"  a  Swift  y  la  duquesa  de  Somerset,

Esta  
mañana  se  ordenó  al  enviado  de  Hannover  que  asistiera  
con  la  caja  negra,

que  contiene  los  nombres  de  los  lores  jueces  elegidos  por  el  Elector  
para  gobernar  como  regentes.84  Un  médico  llamado  tarde  en  el  caso,  
el  Dr.  Richard  Mead,  informó  a  un  visitante  en  la  corte  esa  tarde  "que  
cualquier  cuerpo  habría  estado  en  su  condición ,  si  hubieran  tenido  la  
gota  en  la  cabeza  durante  seis  y  treinta  horas,  sin  que  les  hicieran  
nada".

y  entonces  sería  fácil  arreglarte  con  la  Reina,  y  que  
deberías  estar  tranquilo  aquí,  y  no  irte  [a  Irlanda].  Dijo  
veinte  cosas  a  tu  favor,  y  me  ordenó  que  te  subiera,  
cualquiera  que  fuera  la  consecuencia.83

El  Consejo  Privado  de  la  Reina  se  reunió  de  inmediato  en  el  
palacio  para  abrir  la  "caja  negra".  Sólo  uno  de  sus  ministros,  el  duque  
de  Shrewsbury,  encontró  su  nombre  entre  los  designados

Cualquiera  que  sea  la  intención  de  planes  tan  desesperados,  el  
tiempo  para  ellos  se  estaba  agotando  rápidamente.  En  la  noche  del  30  
de  julio,  la  Reina  ya  no  sabía  lo  que  sucedía  a  su  alrededor.  Había  
experimentado  terribles  dolores  de  cabeza  y  se  creía  que  se  estaba  
muriendo  de  "gota  en  la  cabeza".  Antes  de  las  9  a.m.  del  31  de  julio,  
se  corrió  la  voz  en  el  palacio  de  que  ella  "acababa  de  expirar",  le  
informó  uno  de  los  corresponsales  de  Swift.

84.  Charles  Ford  a  Swift,  31  de  julio  de  1714,  Correspondencia,  11,  208.
83.  De  John  Barber  a  Swift,  3  de  agosto  de  1714,  Correspondencia,  11,  212-213.

85.  Citado  por  Gregg,  Queen  Anne,  394.
86.  Verde,  Reina  Ana,  323;  Gregg,  Reina  Ana,  394.

Machine Translated by Google



"88

UN  TIEMPO  DE  PAZ  SANGRIENTO 1  93

No  hubo  funeral  público.87  La  reina  Ana  fue  
enterrada  de  noche,  en  privado,  en  la  abadía  de  Westminster  el  24  de  

agosto  de  1714.  El  duque  de  Shrewsbury  supervisó  el  procedimiento.  Su  ataúd  
fue  bajado  a  una  bóveda  debajo  de  la  tumba  de  María,  Reina  de  Escocia,  su  
tatarabuela,  en  la  capilla  de  Enrique  VII.  Ningún  monumento,  ninguna  piedra,  
ninguna  tablilla  ha  marcado  jamás  su  lugar  de  descanso.  En  toda  la  abadía,  solo  
una  pequeña  placa  en  una  pared  distante  menciona  su  nombre.  Fue  presentado,  
irónicamente,  por  la  Trinity  Church  de  Nueva  York  en  1966,  señalando  la  
subvención  que  recibió  durante  su  reinado  de  "la  granja  y  el  jardín  de  la  Reina  
en  la  isla  de  Manhattan".

En  la  mañana  de  su  muerte,  el  director  Whig  de  St.  John's  College  en  Oxford  
ordenó  oraciones  por  el  "Rey  Jorge"  para  los  servicios  matutinos  en  la  Iglesia  de  
Cristo  de  la  ciudad.  Pocos  sabían  aún  del  destino  de  la  reina  Ana;  y  el  canónigo  
de  la  iglesia,  William  Stratford,  objetó  que  ella  podría  no  estar  muerta.  (Stratford  
había  sido  amigo  y  mentor  de  Robert  Harley,  Lord  Oxford,  desde  sus  días  
universitarios,  y  había  organizado  una  reunión  privada  entre  Swift  y  el  hermano  
de  Harley,  Edward,  a  fines  de  julio,  para  discutir  la  crisis  en  la  corte).  La  respuesta  
a  la  objeción,  Stratford  le  escribió  a  Edward  Harley  al  día  siguiente:  "'Muerta',  
dice  él,  'ella  está  tan  muerta  como  Julio  César'".

¿Fue  asesinada  la  reina  Ana,  como  César?  Si  el  ministerio

por  el  Elector  George  para  servir  en  el  consejo  de  regencia,  hasta  su  coronación  
como  Rey  de  Inglaterra.  Esa  tarde,  su  proclamación  como  Jorge  I  comenzó  en  
el  Palacio  de  St.  James,  y  el  duque  y  la  duquesa  de  Marlborough  desembarcaron  
en  Dover.  El  primer  rey  de  Hannover  de  Gran  Bretaña  se  negó  a  asistir  a  ningún  
funeral  de  la  reina  Ana  y  anunció  que  no  pondría  un  pie  en  su  nuevo  reino  hasta  
que  la  enterraran.  Su  patrimonio  fue  confiscado  por  la  corona,  porque  había  
muerto  sin  testamento.  Su  cuerpo  se  pudrió  en  el  palacio  durante  más  de  tres  
semanas,  hasta  que  finalmente  se  hicieron  los  preparativos  para  un  funeral,  con  
cierta  pompa  y  ceremonia.

¿Fue  asesinada  la  reina  Ana?

Reina  Ana,  327.
88.  William  Stratford  a  Edward  Harley,  2  de  agosto  de  1714,  citado  por

87.  Somerville,  Rey  de  Corazones,  333;  Gregg,  Reina  Ana,  397-398;  Verde,
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en  el  que  Swift  había  influido  ya  estaba  políticamente  quebrado,  
¿por  qué  Marlborough  y  sus  aliados  venecianos  preparaban  un  
golpe  de  estado,  hasta  la  enfermedad  fatal  que  la  golpeó  
repentinamente?  ¿Qué  había  concluido  la  Reina  de  las  advertencias  
de  Lord  Oxford  contra  Marlborough,  durante  su  reunión  de  dos  
horas  el  27  de  julio,  y  durante  el  discurso  que  ella  le  permitió  hacer  
al  gabinete  después?  ¿Por  qué  Oxford,  incluso  antes  de  su  
audiencia  final  con  la  reina  Ana,  y  esperando  su  destitución  del  
gobierno,  escribió  urgentemente  a  Swift  solicitando  una  reunión  en  
la  casa  de  campo  de  Oxford,  luego  de  su  supuesto  despido?  
¿Había  vivido  Ana,  todavía  había  tiempo,  o  alguien  además  de  
Swift,  para  exponer  el  golpe  planeado  y  así  dar  a  la  Reina  espacio  
para  reanudar  las  políticas  que  amenazaban  el  control  de  la  
oligarquía  sobre  Gran  Bretaña  y  Europa?  ¿Fue  mera  coincidencia  
que  los  síntomas  de  la  Reina  solo  aparecieran  al  día  siguiente  de  
los  dramáticos  acontecimientos  políticos  del  27  de  julio?  ¿Había  
también  una  razón  política,  con  respecto  a  la  salud  de  la  Reina,  
por  la  que  el  amigo  de  Swift  y  médico  de  la  Reina,  el  Dr.  John  
Arbuthnot,  había  restringido  cada  vez  más  el  acceso  a  sus  
aposentos  antes  y  durante  el  período  de  su  última  enfermedad?

A  partir  de  la  evidencia  disponible,  ninguna  de  estas  
preguntas  puede  responderse  definitivamente.  Sin  embargo,  lo  
que  está  claro  a  partir  de  los  registros  históricos  es  que  los  
preparativos  para  un  golpe  contra  el  gobierno  de  la  Reina  se  
pusieron  rápidamente  en  marcha,  tras  la  muerte  de  la  Electora  
Sofía  de  Hannover  el  28  de  mayo.  Con  ella  murió  la  amenaza  de  
que  sucediera  a  Ana  como  Reina.  de  Inglaterra,  y  llevar  a  Leibniz  
directamente  a  la  política  británica.  Su  hijo  George  ya  era  propiedad  
veneciana,  por  lo  que  ya  no  había  ninguna  razón  para  posponer  la  
toma  del  trono.  Además,  las  realidades  políticas  habían  cambiado  
durante  el  período  en  que  Swift  y  Leibniz  habían  influido  en  el  
gabinete  de  la  reina  Ana.  Hubo  una  importante  ola  de  apoyo  a  
favor  de  nuevas  perspectivas  de  desarrollo  económico,  tras  la  paz  
con  Francia.  Los  panfletos  de  Swift  habían  eliminado  para  siempre  al  duque  de  Marlborough.

Gregg,  Reina  Ana,  395;  Swift  a  John  Arbuthnot,  22  de  julio  de  1714,  
Correspondencia,  II,  190,  190n.
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No  se  podía  esperar  que  cualquier  golpe  que  involucrara  a  Marlborough,  
contra  el  apoyo  personal  de  la  reina  Ana  a  las  políticas  que  el  Banco  de  Inglaterra  
odiaba  desde  un  principio,  tuviera  éxito  simplemente  imponiendo  un  nuevo  
gabinete  a  la  reina.  Durante  los  meses  que  precedieron  a  la  muerte  de  la  reina,  
la  noticia  del  regreso  planificado  de  Marlborough  se  sumó  a  la  anticipación  
generalizada  de  una  guerra  civil.89  Por  lo  tanto,  no  había  un  plan  seguro,  sin  
precalcular  el  ejercicio  de  poderes  dictatoriales  en  apoyo  del  complot.  Solo  la  
muerte  de  Ana  y  los  poderes  de  regencia  que  requirió  el  partido  veneciano  para  
imponer  a  su  criatura  Jorge  I  sobre  Gran  Bretaña  cumplieron  de  manera  única  
las  condiciones  de  un  golpe  exitoso.

Por  supuesto,  no  había  conocimiento  médico  en  el  momento  de  los  
estreptococos  o  cualquier  otra  forma  bacteriana  de  enfermedad.  En  los  cuatro  
casos,  sin  embargo,  los  síntomas  descritos  también  se  ajustan  a  los  que  resultan  
de  una  clase  de  venenos  químicos,  que  producen  hemorragias.

sueña  con  convertirse  una  vez  más  en  un  héroe  popular,  sin  importar  cuánto  
gastó  el  Banco  de  Inglaterra  para  promoverlo.

Los  síntomas  informados  de  la  reina  Ana  son  prácticamente  idénticos  a  los  
informados  en  las  muertes  en  Francia,  y  uno  de  sus  biógrafos  los  resume  en  
términos  modernos  como  "inflamación  local  intensa  de  la  piel  y  el  tejido  
subcutáneo,  causada  por  un  estreptococo  hemolítico".
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Ahora  había  una  regencia  del  partido  veneciano  en  Gran  Bretaña  para  vincular  
inminentemente  con  una  en  Francia.  El  presunto  envenenamiento  de  tres  
herederos  sucesivos  del  trono  francés,  había  asegurado  la  regencia  del  duque  
de  Orleans,  a  la  muerte  de  Luis  XIV.
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No  hubo  cargos  públicos  en  el  momento  en  que  la  reina  Ana  murió  por  
causas  naturales.  Ciertamente,  Marlborough  y  sus  compinches  deseaban  su  
muerte,  y  en  varias  ocasiones  prematuras  la  habían  predicho  e  incluso  declarado.  
Incluso  Swift,  al  menos  oficialmente,  indicó  después  que  su  enfermedad  durante  
la  Navidad  de  1713  le  hizo  temer  que  no  viviría  mucho  tiempo.  Sin  embargo,  
todos  los  observadores  informaron  que  gozaba  de  excelente  salud  durante  la  
primavera  y  el  verano  de  1714.  Para  los  enemigos  de  la  reina  Ana,  su  muerte  
repentina  no  pudo  haber  sido  más  oportuna.  Los  dividendos  políticos  se  
acumularon  a  un  ritmo  prodigioso.

90.  Ibíd.  392.
89.  Gregg,  Reina  Ana,  380.

,
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Fue  un  extraordinario  holocausto  real. . ..  Ahora  parecía  que  
otra  muerte  real,  la  de  la  reina  Ana,  traería  en  cualquier  
momento  [?)  nuevas  ansiedades  a  un  mundo  atribulado.  Con  
eso  en  mente,  Marlborough  se  mudó  a  Os  tender  a  mediados  
de  julio  y  dejó  saber  que  tenía  la  intención  de  cruzar  a  
Inglaterra  [énfasis  agregado}.91
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rhaging  en  todo  el  sistema,  que  eran  bien  conocidos  en  el  momento.  
¿Fue  envenenada  la  reina  Ana?  Si  lo  fuera,  solo  aquellos  directamente  
involucrados  en  el  crimen  podrían  haberlo  denunciado,  si  se  les  asegurara  
que  seguiría  siendo  un  "secreto  de  familia".

Aunque,  en  la  primavera  de  1714,  la  salud  de  la  reina  Ana  se  
recuperó  espectacularmente,  era  evidente  que  la  mejora  
probablemente  no  duraría  [?}.  Fue  una  época  en  la  que  la  
mortalidad  real  tuvo  un  efecto  perturbador  en  los  cálculos  
políticos.  el  hijo  del  rey  Luis  murió  en  1711;  su  nieto  murió  en  
1712;  su  bisnieto,  un  infante  débil,  era  ahora  heredero  del  
trono  de  Francia.

Además  de  la  referencia  casual  a  un  "holocausto  real",  como  si  se  tratara  
simplemente  de  un  cambio  inusual  en  el  clima,  este  relato  es  notable  
porque  informa  que  los  planes  de  Marlborough  se  basaban  en  la  
presunción  de  la  muerte  inminente  de  Anne,  en  un  momento  en  que  ella  
no  mostraba  signos.  de  mala  salud.  ¿El  biógrafo  de  Marlborough  aprendió  
algunos  'secretos  familiares'  de  Churchill?

Si  el  asombroso  momento  político  de  la  muerte  de  la  reina  Ana  
estuvo  determinado  por  el  veneno,  otra  pista  puede  residir  en  la  inusual  
carrera  de  su  boticario  real,  Daniel  Malthus  (1651-1717),  quien  informó  
sobre  los  primeros  signos  de  enfermedad  de  la  reina  y  tuvo  acceso  
continuo  a  ella.  hasta  su  muerte.  Malthus  había  sido

Hay  varias  pistas  que  vale  la  pena  considerar.  Uno  proviene  de  un  
biógrafo  moderno  del  duque  de  Marlborough,  quien  se  desempeñó  como  
secretario  personal  de  Lord  Beaverbrook,  durante  el  gobierno  de  Sir  
Winston  Churchill  en  la  Segunda  Guerra  Mundial  en  Gran  Bretaña.  Ofrece  
el  siguiente  informe  del  período  anterior  a  la  muerte  de  la  Reina:

'

91.  Thomson,  First  Churchill,  290.
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En  1712,  Daniel  Malthus  era  la  figura  central,  con  un  grado  único  de  
acceso  a  la  Reina,  en  un  conjunto  de  familias  mixtas  que  controlaban  la  
preparación  de  todos  los  alimentos,  bebidas  y  medicamentos  de  la  Reina  Ana.  
Su  hijo,  Sydenham  Malthus,  se  casó  ese  año  con  Anne  Dalton,  cuyo  padre,  
Richard,  era  un  caballero  yeoman  de  la  bodega.  El  otro  yerno  de  Dalton,  James  
Eckersall,  a  partir  de  1711  supervisó  la  preparación  de  las  comidas  reales.
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Fue  nombrado  boticario  de  la  reina  Ana  en  1704,  con  un  salario  anual  de  115  
libras  esterlinas  y  un  presupuesto  de  gastos  médicos  de  205  libras  esterlinas  y  5  
chelines.

Todos  ellos  prosperaron  bastante  bien  después  de  la  muerte  de  la  reina  
Ana,  permaneciendo  al  servicio  del  rey  Jorge  1.  Daniel  Malthus  preparó  el  aceite  
de  la  unción  para  la  coronación  del  nuevo  rey  e  imaginó  una  pequeña  dinastía  
propia  para  retener  los  favores  oligárquicos.  Fue  boticario  real  del  rey  Jorge  
hasta  1717  y,  a  su  muerte,  fue  reemplazado  por  Thomas  Graham,  el  marido  de  
su  hermana.  Su  hijo  se  llamaba  Daniel  Graham,  quien  sucedió  a  su  padre  como  
boticario  de  Jorge  II  y  continuó  bajo  Jorge  III.  Sydenham  Malthus  fue  preparado  
para  la  profesión  legal;  su  hijo  Daniel  Malthus  II  (1730-1800)  fue  puesto  en  parte  
al  servicio  de  Jean  Jacques  Rousseau  (1712-1778),  el  lunático  "filósofo"  suizo  
de  la  Ilustración  francesa,  quien  también  se  desempeñó  durante  un  tiempo  como  
secretario  de  la  embajada  francesa  en  Venecia. .  Tan  descarnado  y  enloquecido  
que  en  varias  ocasiones  incluso  sus  patrocinadores  oligárquicos  lo  expulsaron  
de  Venecia,  Suiza,  Francia  y  Gran  Bretaña,  Rousseau  todavía  es  célebre  por  su  
llamada  noción  moderna  de  que  las  ideas  más  puras  son  las  de  un  niño,  cuya  
naturaleza  simple  debería  quedar  incorrupto  por  los  libros  u  otras  formas  de  
contacto  con  la  civilización.

certificado  como  boticario  en  Londres  en  1  688,  el  año  en  que  Guillermo  de  
Orange  invadió  Inglaterra  para  apoderarse  del  trono  para  él  y  el  partido  
veneciano.  Había  estudiado  con  el  renombrado  Thomas  Sydenham  (1624-1689),  
quien  estudió  en  Oxford  y  en  Francia  y  se  convirtió  en  la  principal  autoridad  en  
viruela,  escarlatina  y  gota.  Por  los  servicios  prestados  no  especificados,  Malthus  
amasó  una  gran  fortuna  para  un  boticario  (o  cualquier  otra  persona)  en  1691,  ya  
que  ese  año  pudo  comprar  una  mansión  de  la  propiedad  del  conde  de  Suffolk  
por  más  de  5.500  libras  esterlinas.
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La  degeneración  promovida  durante  los  reinados  de  los  reyes  hanoverianos  de  
Gran  Bretaña  proporcionó  una  lección  obvia  para  los  patriotas  estadounidenses.
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Daniel  Malthus  II  se  casó  con  la  hija  de  Daniel  Graham  y  también  fue  el  
albacea  de  lo  que  Rousseau  dejó  en  su  testamento.  Tal  endogamia  produjo  un  

caso  infame  de  exceso  oligárquico.  Su  hijo,  Thomas  Malthus  (1766-1834),  nació  
deforme,  con  labio  leporino  y  paladar  hendido.  Su  educación  quedó  en  manos  
de  su  padre  Rousseauviano,  lo  que  ciertamente  debería  haber  garantizado  su  
muerte  en  una  patética  oscuridad.  Sin  duda,  en  reconocimiento  de  las  
generaciones  de  trabajo  sucio  y  voluntario  de  su  familia,  Thomas  Malthus  fue  
promovido  como  un  modelo  de  las  llamadas  ideas  "naturales".  Mientras  los  
salones  decadentes  de  Gran  Bretaña  y  Europa  se  reían  en  privado  y  frente  a  su  
juguete,  cuyo  mero  discurso  no  podía  entenderse,  a  Thomas  Malthus  se  le  

permitió  poner  su  nombre  en  la  biblia  del  genocidio  y  el  ambientalismo  modernos:  
el  Ensayo  sobre  el  Principio  de  1798.  de  Población.92  En  ese  momento,  la  
antigua  razón  oligárquica  de  que  la  pobreza  era  necesaria  para  todos  excepto  
para  unos  pocos,  era  una  charlatanería  tan  obvia  que  solo  se  podía  asignar  a  un  
monstruo  para  promoverla.  Al  negar  la  creatividad  humana,  el  progreso  científico  

y  la  historia  del  mundo,  Malthus  argumentó  que  los  suministros  de  
alimentos  solo  podían  aumentar  aritméticamente,  mientras  que  las  poblaciones  
aumentaban  geométricamente.

Las  aspiraciones  republicanas  de  desarrollar  el  continente  americano  no  podían  
esperar  más  que  hostilidad  por  parte  de  la  monarquía  británica.
Durante  unos  breves  años  al  final  del  reinado  de  la  reina  Ana,  Swift  y  Leibniz  
habían  derrotado  temporalmente  a  los  venecianos  en  una  gran  batalla.  Ese  
momento  de  oportunidad  no  se  perdió.  Pero

Por  lo  tanto,  la  única  cura  para  la  pobreza  era  la  guerra,  el  hambre  y  la  
enfermedad.  El  argumento  estaba  especialmente  dirigido  a  América,  donde  la  
nueva  república  de  los  Estados  Unidos  ya  estaba  en  camino  de  convertirse  en  
la  población  más  grande  del  mundo  occidental,  mientras  ayudaba  a  alimentar  a  
gran  parte  del  mundo  además.

Consideraciones  para  América

92.  James,  Population  Malthus,  2ff  y  tablas  genealógicas;  Diccionario  de  
Biografía  Nacional;  Enciclopedia  de  Colombia.
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la  ascensión  al  trono  de  Jorge  I  desató  una  sangrienta  purga,  diseñada  para  
eliminar  cualquier  futura  ruptura  del  control  oligárquico  sobre  la  política  real.

Uno  de  sus  protegidos  lo  siguió  acusando  a  Robert  Harley,  Lord  Oxford,  por  el  
mismo  cargo.  A  pesar  de  las  manifestaciones  populares  de  apoyo,  Oxford  fue  
llevado  a  la  Torre  de  Londres  en  espera  de  juicio.  El  duque  de  Marlborough  fue  
restaurado  como  capitán  general;  su  sucesor,  el  duque  de  Ormond,

1  99

Casi  un  mes  después  del  entierro  de  la  reina  Ana,  el  rey  Jorge  llegó  a  
Londres  el  18  de  septiembre.  Todos  los  ministros  de  la  reina,  excepto  el  duque  
de  Shrewsbury,  fueron  despedidos  al  día  siguiente.  Nuevas  elecciones  para  el  
Parlamento  restauraron  al  Whig  Junto  en  el  poder,  como  se  esperaba.  Los  whigs  
sólo  esperaban  la  señal  del  rey  para  lanzar  su  vendetta  contra  el  ministerio  que  
había  permitido  que  Jonathan  Swift  entrara  por  sus  puertas  y  había  impuesto  la  
paz  en  Europa.  Cuando  el  rey  Jorge  inauguró  la  nueva  sesión  en  marzo  de  1715,  
denunció  la  Paz  de  Utrecht  como  el  "cese  fatal  de  las  armas".  el  ministerio  de  
paz  de  Ana  con  ser  "el  más  corrupto  que  jamás  haya  estado  al  mando",  y  
amenazó  con  iniciar  procesos  penales  contra  los  miembros  de  su  gabinete.  El  
secreto  se  estableció  el  9  de  abril  para  erradicar  a  los  'traidores'  que  habían  
apoyado  la  paz.  Su  presidente  era  Robert  Walpole,  el  futuro  primer  ministro,  a  
quien  Swift  siguió  luchando  durante  toda  su  vida.  “Bastaba  la  más  mínima  crítica  
al  gobierno  para  traer  amenazas  de  la  Torre.”95

El  Comité  del  Secreto  presentó  su  informe  a  la  Cámara  de  los  Comunes  
el  9  de  junio.  Thomas  Harley  y  Matthew  Prior,  uno  de  los  socios  de  Swift  que  
había  jugado  un  papel  clave  en  las  negociaciones  de  paz,  ya  habían  sido  
arrestados.  Bolingbroke  había  huido  a  Francia  solo  diez  días  antes.  El  10  de  
junio,  Walpole  tomó  el  camino  fácil  y  acusó  a  Bolingbroke  de  alta  traición.

94.  Ibíd.
95 .  Ibíd.,  343.

93.  Somerville,  Rey  de  Corazones,  342.
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Demasiado  pronto  terminó  esa  preciosa  vida,  de  la  
cual  solo  dependía  nuestra  riqueza.

Ormond  también  huyó  a  Francia  y  mordió  el  anzuelo  de  la  oposición  de  Hannover  al  
tomar  parte  en  el  levantamiento  escocés  de  los  Estuardo  de  1715  contra  Jorge  I96.

y  ¡ay!  ¡Qué  cortos  son  los  esquemas  humanos!

Ormond  sobrevivió  a  la  desventura  en  el  exilio.  La  rebelión  había  sido  alentada  

por  la  oligarquía  francesa,  con  promesas  de  apoyo  militar,  nunca  cumplidas,  para  el  
pretendiente  al  trono  Estuardo,  el  medio  hermano  de  la  reina  Ana,  James.  La  
oposición  legítima  al  golpe  veneciano  de  Jorge  I  se  hundió  con  estas  manipulaciones  
de  la  patética  lealtad  escocesa  a  los  herederos  reales  de  los  Estuardo.  Entre  esos  
herederos,  irónicamente,  se  encontraba  la  mecenas  de  Leibniz,  la  electora  Sofía  de  
Hannover,  nieta  de  Jaime  VI  de  Escocia  y  yo  de  Inglaterra.

Aquí  terminaron  todos  nuestros  sueños  dorados.

Pero  de  todos  los  Estuardo  en  el  trono  de  Inglaterra,  solo  el  último,  la  reina  
Ana,  merece  ser  recordado.  A  pesar  de  todas  sus  faltas  y  de  todos  sus  compromisos  
con  el  mal  que  la  rodeaba,  sin  embargo,  reunió  la  voluntad  de  hacer  el  bien  durante  
su  vida.  Sin  embargo,  a  pesar  de  toda  su  voluntad,  durante  sus  últimos  años,  de  
oponerse  a  las  monstruosas  políticas  que  antes  controlaban  su  reinado,  no  tenía  
ciudadanos  a  los  que  apelar.  Solo  tenía  súbditos  británicos,  y  las  reglas  de  la  corte  
se  definieron  sin  ellos.  Jonathan  Swift  había  aprendido  las  reglas  y  sabía  que  no  
había  esperanza  sin  cambiarlas.

Lo  que  la  habilidad  de  St.  John  en  los  asuntos  de  
estado,  lo  que  el  valor  de  Ormond ,  lo  que  las  

preocupaciones  de  Oxford,  prestaron  para  salvar  a  su  
país  hundido,  todo  fue  destruido  por  un  evento.

Muchos  años  después,  en  un  poema  escrito  en  1731,  Swift  repasaba  los  
últimos  años  de  la  reina  Ana:

quien  había  enfurecido  al  Junto  al  mantener  un  alto  el  fuego  durante  las  negociaciones  
finales  de  paz,  también  fue  acusado  de  traición.
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Rápido,  596-597.
97.  Swift,  "Verses  on  the  Death  of  Dr.  Swift",  en  Van  Doren,  ed.,  Portable
96.  Ibíd.;  Gregg,  Reina  Ana,  399.

Machine Translated by Google



UN  TIEMPO  DE  PAZ  SANGRIENTO

Durante  el  primer  año  del  reinado  de  Jorge  I,  Londres  era  un  lugar  
desagradable.  Numerosos  sitios  públicos  estaban  adornados,  semana  tras  
semana,  con  los  miembros  amputados  y  las  cabezas  podridas  de  los  ejecutados  
acusados  de  participar  en  la  rebelión  jacobita  escocesa.  La  orgía  de  venganza  
finalmente  resultó  tan  repugnante  para  la  población,  que  aquellos  que  aún  
esperaban  la  muerte  fueron  perdonados  por  sentencias  menores.  Uno  de  ellos  
llegó  a  Virginia,  con  la  ayuda  de  Alexander  Spotswood,  y  le  enseñó  al  joven  
George  Washington  la  ciencia  de  la  topografía.

Tras  la  muerte  de  la  reina,  el  decano  volvió  a  vivir  en  Dublín,  en  su  
Deanry-House:  innumerables  libelos  fueron  escritos  contra  él  en  
Inglaterra,  como  jacobita;  fue  insultado  en  la  Calle,  y  en  las  Noches  
fue  obligado  a  ser  asistido  por  sus  Servidores  armados.98

Su  tarea  más  urgente,  sin  embargo,  era  armar  políticamente  suficientes  fuerzas  
para  proteger  a  Estados  Unidos  contra  la  loca  venganza  del  nuevo  régimen  en  
Gran  Bretaña.
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Jonathan  Swift  regresó  a  Dublín  y  comenzó  la  tarea  que  Leibniz  nunca  
había  logrado:  la  construcción  de  un  movimiento  republicano  de  masas.  Tenía  el  
ojo  puesto  en  América,  porque  no  había  perspectivas  de  simplemente  influir  en  
los  tribunales,  y  la  propia  muerte  de  Leibniz  en  1716  no  le  dejó  elección.  La  
protección  a  corto  plazo  de  Swift  fue  que  él  era  el  decano  de  la  Catedral  de  San  
Patricio,  pero  como  él  mismo  informó,  su  puesto  no  ofrecía  un  santuario  real:

Quizás  entonces  deseó  nuevamente  su  obispado  en  Virginia.

98.  Una  de  las  notas  a  pie  de  página  del  propio  Swift  en  su  poema,  "Verses  on  the  
Death  of  Dr.  Swift",  ibíd .  597.
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Alejandro  cruza  el  

Éufrates

El  sabotaje  de  la  expedición  británica  contra  Quebec  en  1711  por  parte  
del  duque  de  Marlborough  había  socavado  gravemente  las  esperanzas  
americanas  de  abrir  Occidente.  Los  puestos  de  avanzada  franceses,  
que  se  extendían  desde  Quebec  hasta  los  Grandes  Lagos,  todavía  
apoyaban  la  amenaza  de  una  guerra  india  dirigida  por  los  jesuitas  
contra  las  fronteras  del  norte  de  Nueva  Inglaterra  y  Nueva  York.  La  
ruta  de  Mohawk  Valley  a  través  de  las  montañas  permaneció  cerrada.  
Francia  retuvo  el  control  de  la  isla  del  Cabo  Bretón,  protegiendo  la  
entrada  estratégica  al  golfo  y  río  de  San  Lorenzo.  Luis  XIV  ahora  
decidió  cerrar  también  esa  línea  de  ataque,  ordenando  la  construcción  
de  una  gran  ciudad  fortificada  en  Cape  Breton.  Erigida  sobre  un  diseño  
de  Vauban,  la  fortaleza  de  Louisbourg  fue  una  de  las  más  grandes  
jamás  construidas,  y  una  vez  terminada  en  1740,  todas  las  potencias  
de  Europa  la  consideraron  inexpugnable.

La  familia  Spotswood  estaba  acostumbrada  a  estar  en  el  centro  
de  importantes  acontecimientos  históricos.  El  bisabuelo  de  Alexander,  
John  Spottiswoode  (1565-1639),  oponente  de  John

Los  reclamos  coloniales  de  Virginia  sobre  el  Oeste,  que  llegaban  
tanto  al  río  Mississippi  como  a  los  Grandes  Lagos,  eran  ahora  la  vía  
principal  hacia  el  potencial  de  una  república  continental.  En  la  primavera  
de  1713,  el  tratado  de  paz  firmado  en  Utrecht  entre  Gran  Bretaña  y  
Francia  eliminó  la  posibilidad  de  poner  fin  a  la  contención  francesa  
mediante  un  acto  de  guerra.  La  principal  responsabilidad  de  las  
perspectivas  futuras  de  Estados  Unidos  ahora  recaía  sobre  el  
gobernador  de  Virginia,  Alexander  Spotswood.

202

Machine Translated by Google



La  "reforma"  calvinista  de  Knox  en  Escocia,  había  servido  como  
arzobispo  de  St.  Andrews  y  lord  canciller  de  Escocia.

Al  igual  que  su  compañero  escocés  Robert  Hunter,  su  competencia  
en  el  campo  le  valió  un  ascenso  en  las  filas.  A  pesar  de  un  año  de  
convalecencia  en  Londres,  después  de  casi  ser  asesinado  por  una  
bala  de  cañón  en  Blenheim  en  1704,  el  teniente  coronel  Spotswood  
regresó  al  ejército  y  luchó  con  Hunter  junto  al  conde  de  Orkney,  
quien  pronto  se  convertiría  en  gobernador  de  Virginia.  En  1708,  
mientras  Hunter,  el  designado  de  Orkney  para  gobernar  Virginia,  
permanecía  prisionero  de  Francia,  el  caballo  de  Spotswood  fue  derribado  a  tiros.

Tal  tradición  familiar  Alexander  Spotswood  conocía.  Pero  en  
el  momento  de  su  nacimiento  en  1676,  bajo  la  abismal  Restauración  
Estuardo,  su  propio  padre  vivía  en  circunstancias  mucho  más  
humildes,  aunque  solo  marginalmente  más  seguras.  Formado  en  
medicina,  Robert  Spottswood,  tercer  hijo  del  decapitado  secretario  
de  Escocia,  fue  nombrado  médico  del  gobernador  inglés  y  de  la  
guarnición  de  Tánger,  en  el  norte  de  África.  Murió  cuando  Alejandro  
tenía  once  años;  su  esposa,  Catherine  Elliott,  ahora  viuda  dos  
veces,  llevó  a  su  único  hijo  a  vivir  cerca  de  sus  parientes  en  Irlanda.  
Su  hijo  de  su  matrimonio  anterior  ingresó  a  la  carrera  militar  y,  como  
General  Elliott,  luego  comandó  la  caballería  en  la  Batalla  de  Blenheim.2

A  su  muerte,  Carlos  I  ordenó  que  fuera  enterrado  con  plena  
ceremonia  en  la  capilla  de  Enrique  VII  en  la  Abadía  de  Westminster.  
En  1644,  su  hermano  menor,  James,  también  fue  enterrado  en  
Westminster,  después  de  haber  servido  en  la  corte  del  rey  James  I,  
de  1621  a  1642  como  obispo  de  Clogher  en  Irlanda.

1

El  abuelo  de  Alexander,  Sir  Robert  Spottiswoode  (1  596-1646),  
hijo  del  lord  canciller,  fue  miembro  del  consejo  privado  de  James  I  y  
autor  de  "Prácticas  de  la  ley  de  Escocia".  Bajo  Carlos  I,  fue  nombrado  
presidente  del  Colegio  de  Justicia  y,  en  1636,  secretario  de  Escocia.

Huérfano  de  padre  y  "sin  perspectivas",  como  decía  la  frase  
de  la  época,  Alexander  Spotswood  también  ingresó  al  ejército.
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En  1646,  durante  la  Guerra  Civil,  fue  ejecutado  por  orden  del  
Parlamento  controlado  por  los  presbiterianos.

2.  Ibíd.
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1.  Cf.  Charles  Campbell,  Genealogía  de  la  familia  Spotswood  en  Escocia  
y  Virginia,  (Albany,  NY,  1868).
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Sin  embargo,  Spotswood  también  descubrió  que  su  carrera  
militar  estaba  en  un  callejón  sin  salida  bajo  Marlborough.  Aunque  
era  coronel  y  ayudante  de  campo  del  capitán  general  en  el  momento  
de  su  captura,  Spotswood  fue  reasignado  al  papel  de  ayudante  del  
intendente  general  de  Escocia.3  En  1709,  Spotswood  también  
renunció  al  ejército  y  regresó  a  Londres.  Tras  el  nombramiento  de  
Hunter  como  gobernador  de  Nueva  York  y  Nueva  Jersey,  Spotswood  
fue  nombrado  gobernador  de  Virginia  por  su  antiguo  comandante,  
el  general  George  Hamilton,  conde  de  Orkney.4

En  un  extremo  de  su  calle  principal,  un  solo  muro  se  erguía  entre  
las  ruinas  calcinadas  del  Colegio  de  William  y  Mary,  destruido  por  
un  incendio  en  1  705.  La  construcción  de  la  residencia  del  
gobernador  había  sido  autorizada  en  1  706,  pero  prácticamente  no  
se  había  logrado  nada. .  Excepto  por  el  Capitolio,  ni  los  edificios  
públicos  ni  los  hogares  privados  sugerían  que  se  esperara  que  algo  
de  importancia  positiva  sucediera  allí.  La  ubicación  de  Williamsburg,  
no  muy  lejos  de  la  península  entre  los  ríos  James  y  York,  era  lo  
suficientemente  conveniente  para  la  oligarquía  de  Tidewater.  Muchas  
de  sus  plantaciones  estaban  a  un  cómodo  paseo  de  un  día.  Si  el  
ritual  de  llevar  a  cabo  los  asuntos  públicos  requería  pasar  la  noche,  
la  ciudad  ofrecía  suficientes  "placeres"  para  personas  como  William  
Byrd,  cuyo  diario  catalogó  a  las  prostitutas  de  sus  tabernas  

favoritas.5  Para  los  plantadores  de  Tidewater,  Williamsburg  
simplemente  existía  como  parte  de  su  propia  feudal  dominio.  En  Massachusetts,  la  costa

él  en  la  batalla  de  Oudenarde.  Los  franceses  también  tomaron  
prisionero  a  Spotswood.  El  duque  de  Marlborough  negoció  su  
cambio  mucho  más  rápido  que  lo  que  había  hecho  con  Hunter.  Tal  
vez  estaba  pensando  en  los  Bickerstaff  Papers  de  Swift.

Transformar  Virginia  Cuando  

Spotswood  asumió  el  cargo,  la  capital  en  Williamsburg  era  poco  
más  que  un  pueblo  tosco,  rodeado  de  un  grupo  de  tabernas.

3.  Walter  Havighurst,  Alexander  Spotswood,  Retrato  de  un  gobernador  
(Williamsburg,  1967),  5.

5.  William  Byrd  II,  The  Secret  Diary  o/William  Byrd  o/Westover,  1709-17  1  2,  
Louis  B.  Wright  y  Marion  Tinling,  eds.  (Richmond,  1941),  casi  en  cualquier  
lugar.

4.  Ibíd.,  4,  5.
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la  capital  en  Boston  estaba  conectada  con  decenas  de  ciudades  del  
interior  tanto  por  el  servicio  postal  como  por  un  extenso  sistema  de  
carreteras.  En  Virginia,  cuando  Spotswood  asumió  el  mando,  no  había  
oficina  de  correos  y  las  carreteras  variaban  de  miserables  a  
inexistentes.  La  audaz  agenda  de  desarrollo  económico  y  colonización  
occidental  que  había  presentado  en  1710  requería  transformar  
también  su  remanso  de  marea.

Spotswood  era  conocido  por  sus  habilidades  en  geometría  y  
matemáticas,  que  fueron  la  base  de  sus  logros  en  arquitectura.  Bajo  
su  dirección,  Williamsburg  pronto  se  convirtió  en  la  capital  más  
hermosa  de  la  América  colonial.  Spotswood  también  fue  el  arquitecto  
de  la  primera  Residencia  del  Gobernador  de  Virginia,  un  magnífico  
edificio  que  sirvió  como  modelo  para  la  mejor  arquitectura  en  las  
colonias  del  Atlántico  Medio  en  las  próximas  décadas.

A  principios  de  1711,  el  gobernador  Spotswood  presentó  su  
diseño  para  una  nueva  iglesia  para  la  parroquia  Bruton  de  
Williamsburg.  Aunque  no  sobrevive  ningún  registro  que  cuente  el  
método  que  empleó,  las  dimensiones  de  su  planta,  para  una  iglesia  
en  forma  de  cruz,  apuntan  a  un  enfoque  geométrico  clásico.  El  autor  
se  dispuso  a  reconstruir  el  método  de  Spotswood  y  descubrió  que  
también  era  una  expresión  pedagógica  del  concepto  de  la  Trinidad.  
Adoptando  la  longitud  estándar  de  una  cadena  de  agrimensor  (66  
pies),  Spotswood  generó  los  contornos  de  su  iglesia  cruciforme  
mediante  acción  circular,  usando  radios  que  representaban  divisiones  de  la  Trinidad.  De
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Durante  su  cargo  de  gobernador,  Spotswood  reconstruyó  el  
Colegio  de  William  y  Mary,  a  partir  de  las  ruinas  de  la  estructura  
original  erigida  según  un  diseño  de  Sir  Christopher  Wren,  el  arquitecto  
de  la  Catedral  de  St.  Paul  en  Londres.  Con  solo  la  pared  frontal  para  
trabajar,  el  salón  principal  de  la  universidad  fue  "reconstruido  y  muy  
bien  ideado,  alterado  y  adornado  por  la  ingeniosa  dirección  del  
gobernador  Spotswood...  6  Nada  lo  igualaba  en  Estados  Unidos  en  ese  momento.  En  su  forma  restaurada,  
todavía  está  en  uso  hoy  en  día  En  su  salón  de  banquetes  original,  un  
gran  retrato  de  la  reina  Ana  cuelga  apropiadamente  en  el  lugar  de  
honor.

El  éxito  de  sus  diseños  fue  del  todo  lícito,  pues  los  basó  en  los  
principios  de  la  geometría  constructiva  clásica,  la  acción  circular  y  la  
Sección  Áurea.

6.  Hugh  Jones,  El  estado  actual  de  Virginia  (Londres,  1724),  28.
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Reconstrucción  de  la  geometría  del  gobernador  
Alexander  Spotswood  en  el  diseño  de  la  iglesia  parroquial  
de  Bruton,  Williamsburg

3)  Construya  círculos  con  un  radio  de  2,2  pies  desde  ambos  puntos  D  y  E.  El  radio  de  22  pies  representa  

la  segunda  división  de  la  Trinidad,  o  dos  tercios  de  33  pies.  Establezca  los  puntos  F  y  G  donde  estos  círculos  se  

cruzan  con  la  línea  AB.

2)  Construya  círculos  con  un  radio  de  11  pies  desde  ambos  puntos  A  y  B.  El  radio  de  11  pies  es  la  primera  

división  de  la  Trinidad,  o  un  tercio  de  33  pies.  En  el  ángulo  recto  'doblado'  a  la  Línea  AB,  establezca  puntos  D  y  E  

donde  los  nuevos  círculos  intersecan  esos  radios  en  la  misma  dirección.  Esto  crea  las  líneas  AD  y  BE.

ft.  (la  mitad  de  la  longitud  de  la  cadena  de  un  topógrafo).

7)  Extienda  las  Líneas  FH  y  GI  en  ambas  direcciones  hasta  sus  puntos  de  intersección  con  el  nuevo  

círculo,  estableciendo  los  puntos  L  y  M  a  lo  largo  de  la  dirección  original  'hacia  adelante',  y  los  puntos  N  y  0  donde  

las  líneas  se  cruzan  con  el  nuevo  círculo  en  la  dirección  opuesta.  Los  nuevos  puntos  establecen  las  líneas  LM  y  NO.

4)  También  construya  círculos  con  un  radio  de  22  pies  desde  los  puntos  F  y  G.  En  la  misma  dirección  que  

las  líneas  AD  y  BE,  establezca  un  punto  H  donde  los  círculos  desde  G  y  E  se  intersecan.

Procedimiento:

5)  Los  puntos  creados  ahora  establecen  líneas  HI,  FH  y  GI.  Establezca  el  punto ],  en  la  intersección  de  las  
líneas  extendidas  BE  y  HI.

1)  Doble  el  semicírculo  de  diámetro  AB  contra  sí  mismo  nuevamente,  para  establecer  el  punto  focal  C.

6)  Regrese  al  punto  focal  original  C  y  genere  un  círculo  de  radio ]C  (llegando  así  al  punto  más  lejano  de  C  

creado  hasta  ahora).  El  nuevo  círculo  también  intersecará  el  punto  K,  que  se  creó  de  manera  idéntica.

Dado:  Solo  la  línea  AB  (ver  diagrama),  de  doblar  un  círculo  con  un  radio  de  33

El  tema  "Tres  en  uno"  del  diseño  también  se  refleja  en  los  triángulos  equiláteros  resultantes  
(FDH  y  GEl)  en  cada  ala  del  transcepto.  Las  proporciones  clásicas  de  la  Sección  Áurea,  el  patrón  
característico  de  desarrollo  en  los  procesos  vivos,  emergen  también  en  las  dimensiones  internas  
de  la  iglesia.  El  área  común  tanto  a  lo  largo  como  a  lo  ancho  de  la  iglesia  (FGIH),  conocida  como  
el  crucero,  es  la  relación  de  la  Sección  Dorada  con  el  área  del  ábside  (HLMI).  Finalmente,  por  
supuesto,  el  punto  focal  original  (C)  es  equidistante  de  todos  los  puntos  del  ctosS,  excepto  A  y  B,  
que  se  encuentra  a  medio  camino  entre  ellos.

Usando  papel  cuadriculado  estándar,  usted  mismo  puede  duplicar  fácilmente  el  diseño.  
Trace  la  longitud  de  la  cadena  topográfica  de  66  pies,  Línea  AB,  como  18  espacios.  Eso  establece  
una  escala  de  3  espacios  x  11  pies,  lo  cual  es  conveniente  para  la  división  que  empleó  Spotswood.

El  plano  de  planta  original  de  la  iglesia  de  Spotswood  ahora  se  revela  exactamente  por  la  
secuencia  de  líneas  exteriores  paralelas  y  perpendiculares.  HLMI  define  el  ábside  o  extremo  del  
altar  de  la  iglesia;  FA]H  y  GBKI  las  alas  del  crucero;  y  FNOG  la  nave,  la  sección  de  los  bancos.  
Toda  la  estructura  cruciforme  está  circunscrita  por  un  círculo  cuyo  radio  es  mayor  que  todos  los  
círculos  anteriores  y  se  deriva  de  las  transformaciones  geométricas  generadas  por  ellos.
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el  radio  de  treinta  y  tres  pies  del  círculo  original  del  agrimensor,  
cada  lado  de  la  iglesia  está  determinado  por  una  rotación  de  un  
radio  de  un  tercio  del  original,  y  dos  rotaciones  de  un  radio  de  dos  
tercios  del  original.  Para  expresar  el  significado  no  lineal  de  la  
Trinidad,  como  algo  mayor  que  la  mera  suma  de  sus  partes,  
Spotswood  derivó  un  radio  adicional  de  una  nueva  dimensión,  
creada  por  las  acciones  anteriores  basadas  en  las  divisiones  de  la  Trinidad.

208  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

La  iglesia  sigue  en  pie  en  Williamsburg  hoy  en  día,  aunque  
por  razones  presupuestarias  impuestas  políticamente,  la  anchura  
original  de  Spotswood  para  el  transepto  (66  pies)  se  redujo  en  
1712  en  seis  pies  y  seis  pulgadas  a  cada  lado.  En  la  década  de  
1750,  el  ábside  se  amplió  para  igualar  la  longitud  de  la  nave,  
destruyendo  así  la  forma  cruciforme  de  la  iglesia.  En  1768  se  
tomó  la  decisión  de  agregar  un  campanario,  mucho  más  alto  que  
el  campanario  original  de  Spotswood.

Asegurar  las  fronteras  

Mientras  buscaba  inculcar  los  principios  de  la  cultura  republicana  
mediante  la  transformación  de  la  capital  en  Williamsburg,  el  
gobernador  Spotswood  miraba  constantemente  hacia  el  oeste,  
hacia  el  futuro.  A  caballo,  realizó  repetidas  expediciones  por  toda  
la  colonia,  explorando  sus  vías  fluviales  interiores,  seleccionando  
rutas  para  nuevos  caminos  y  sitios  para  futuros  pueblos  y  
fortalezas.  Conociendo  la  necesidad  de  la  industria  colonial,  buscó  
depósitos  de  mineral  de  hierro  y  lugares  para  fraguas.  Para  
asegurar  una  red  de  comunicaciones  para  extender  las  fronteras  
de  la  colonia,  también  estableció  el  primer  sistema  postal  en  

Virginia.7  En  1711,  esperando  el  largamente  retrasado  
ataque  británico  a  Quebec,  Spotswood  tuvo  que  dedicar  una  
atención  considerable  a  los  asuntos  militares.  Se  concentró  
inicialmente  en  la  amenaza  de  ataque  de  la  flota  francesa,  y  en  
agosto  fortificó  Old  Point  Comfort,  protegiendo  la  entrada  a  Hampton  Roads  en  el

El  círculo  definido  por  el  radio  mayor  circunscribe  toda  la  iglesia.  
El  diagrama  adjunto  (página  207)  y  la  explicación  permitirán  al  
lector  reproducir  los  procedimientos  involucrados.

7.  Armistead  C.  Gordon,  Men  and  Events,  Chapters  of  Virginia  History  
(Staunton,  Va.,  1923),  117-137.
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Spotswood  concluyó  un  tratado  de  paz  con  los  ocho  pueblos  
Tuscar  ora  que  no  habían  tomado  parte  en  la  masacre.  Debían  enviar  
rehenes  a  Williamsburg  como  prueba  de  su  buena  fe.
Sin  embargo,  el  gobernador  ahora  comenzó  a  implementar  una  política  
indígena  mucho  más  amplia,  destinada  a  educar  e  integrar  a  las  tribus  
de  Virginia,  al  tiempo  que  garantizaba  su  seguridad  y  la  de  la  colonia  
contra  cualquier  hostilidad  que  emanara  de  más  allá  de  las  áreas  de  Virginia.

desembocadura  del  río  James.  También  se  desplegaron  baterías  de  
hasta  dieciséis  cañones  para  proteger  la  entrada  de  los  otros  ríos  
importantes  a  lo  largo  de  la  costa.  Spotswood  ordenó  una  reunión  
general  de  todas  las  milicias  del  condado  y  comenzó  a  centralizarlas  
bajo  su  mando.  Informó  al  Consejo  de  las  instrucciones  de  la  Reina  Ana  
al  Gobernador  Hunter  en  Nueva  York,  que  se  mantuviera  un  estado  
general  de  preparación  en  todas  las  colonias  "desde  el  momento  en  que  
el  Escuadrón  y  las  fuerzas  terrestres  se  dirijan  al  Río  Canadá  para  la  
Reducción  de  esa  Colonia".  g  Spotswood  pronto  descubrió  que  el  peligro  

no  era  meramente  externo,  cuando  la  asamblea  de  Virginia  
devolvió  su  agradecimiento,  pero  no  el  dinero  que  había  adelantado  
para  la  defensa  de  la  colonia.9  La  naturaleza  de  esta  amenaza  interna  
se  hizo  más  clara  cuando  estallaron  las  hostilidades  en  1711.  no  con  los  
franceses,  sino  con  los  indios.  Un  nuevo  asentamiento  germano-suizo  
en  Carolina  del  Norte,  cerca  de  la  frontera  sur  de  Virginia,  fue  atacado  
por  Tuscaro  ras.  Sesenta  personas  fueron  masacradas  y  decenas  
hechas  prisioneras,  incluido  el  fundador  del  asentamiento,  el  barón  de  
Graffenreid.  Los  principales  comerciantes  de  pieles  de  Virginia,  
encabezados  por  William  Byrd,  habían  armado  a  muchas  de  las  tribus  
del  sur  y  el  oeste,  y  se  temía  un  levantamiento  más  amplio.  Al  recibir  la  
noticia,  Spotswood  inmediatamente  movilizó  a  la  milicia  bajo  su  mando  
personal  y  marchó  a  varios  pueblos  indios  de  Virginia  para  asegurarse  
de  que  no  se  unirían  a  los  Tuscaroras.  Prohibió  todo  comercio  con  los  
indios,  que  ya  tenían  más  municiones  que  la  milicia,  aseguró  una  alianza  
con  los  Nottoways  y  dirigió  una  expedición  contra  los  Tuscaroras  que  
aseguró  la  liberación  de  De  Graffenreid  y  sus  compañeros  sobrevivientes.

8.  RH  Mcllwaine,  ed.,  Journal  of  the  Colonial  Council  of  Virginia  (Richmond,  
1928),  III,  282-283.  En  lo  sucesivo  denominado  Jour.  Conde  Virginia.

9.  Havighurst,  Spotswood,  26.
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Pero  de  parte  de  William  Byrd  y  sus  compinches  en  la  asamblea  
de  Virginia,  el  programa  de  Spotswood  para  asegurar  la  paz  en  las  
fronteras  provocó  una  respuesta  más  definitiva.  La  Cámara  de  los  
Burgueses  repudió  por  completo  la  política  del  gobernador  y  prácticamente  
intentó  sacar  del  infierno  el  espíritu  de  Nathaniel  Bacon.  La  Cámara  
exigió  una  guerra  contra  todos  los  indios,  amigos  o  enemigos.  Que  Byrd  
estuviera  en  el  centro  de  tal  esquema  criminal  era  completamente  
apropiado.  Su  padre,  William  Byrd  I,  había  sido  el  principal  patrocinador  
oligárquico  de  la  rebelión  de  Bacon.  10

Para  la  sesión  de  otoño  de  1711,  Spotswood  reclutó  a  los  hijos  de  los  
líderes  tribales  de  Nansemonds,  Nottoways,  Meherrins  y  Pamunkeys  para  
asistir  al  College  of  William  and  Mary,  y  les  aseguró  una  vivienda  cómoda  
cerca.  Su  plan  tuvo  tanto  éxito  que  pronto  los  indios  enviaron  el  doble  de  
estudiantes  de  los  que  podían  cubrir  los  fondos  existentes.  Sus  pedidos  
de  apoyo  financiero  a  varias  agencias  de  "cristianización"  en  Gran  Bretaña  
-el  obispo  de  Londres,  el  arzobispo  de  Canterbury  y  la  Sociedad  para  la  
Propagación  del  Evangelio  de  la  Iglesia  de  Inglaterra-  cayeron  en  saco  
roto.

Spotswood  se  mantuvo  firme  contra  la  locura  que  se  había  
apoderado  de  la  asamblea.  Sabía  que  cualquier  política  tan  bárbara  
también  destruiría  sus  planes  para  abrir  Occidente,  en  la  conflagración  
subsiguiente.  El  gobernador  insistió  en  que  se  observara  su  tratado  con  
los  Tuscaroras  y  recordó  a  la  asamblea  que  los  rehenes  que  los  indios  
habían  prometido  llegarían  a  Williamsburg  el  20  de  noviembre.  Cuando  
pasó  la  fecha  sin  señales  de  su  llegada,  la  misma  Cámara  de  Burgueses  
que  se  había  negado  a  gastar  un  centavo  en  la  defensa  de  la  costa  de  
Virginia,  nQW  votó  20.000  libras  esterlinas  para  la  guerra  total  contra  los  
indios,  ¡la  mitad  de  la  suma  que  Massachusetts  recaudó  para  la  
expedición  de  12.000  hombres  contra  Quebec!  Dos  semanas  después,  
llegaron  los  rehenes,  retrasados  por  enfermedad  y  mal  tiempo.  Pero  
William  Byrd,  si  no  es  "gran

asentamiento.  Las  medidas  que  Spotswood  buscaba  instituir  eran  muy  
parecidas  a  las  iniciadas  por  los  puritanos  de  Nueva  Inglaterra  en  la  
década  de  1630,  incluido  un  plan  para  brindar  educación  universitaria  a  
los  principales  jóvenes  indios,  como  lo  había  hecho  Harvard  College  ya  en  1638.
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10.  Wilcombe  E.  Washburn,  The  Governor  and  the  Rebel  (Nueva  York,  
1957),  29-35.
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con  mi  Lord  Marlborough",  estaba  igualmente  dedicado  en  esta  ocasión  a  la  
'guerra  a  cualquier  precio'.  Los  burgueses  exigieron  ahora  una  declaración  de  
guerra  contra  los  Tuscaroras,  que  sería  financiada  con  un  impuesto  especial  
del  10  por  ciento  sobre  todas  las  importaciones.
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A  lo  largo  de  la  sesión,  sin  embargo,  la  Cámara  de  los  Burgueses  había  
obstruido  prácticamente  todas  las  medidas  que  Spotswood  pretendía  
para  el  bienestar  de  la  colonia,  mientras  avanzaba  en  algunas  que  podrían  
haberla  sumido  en  la  ruina.  Spotswood  no  tuvo  paciencia  con  la  postura  
adoptada  por  algunos  de  los  miembros,  como  campeones  del  pueblo  
contra  la  voluntad  arbitraria  de  un  gobernador  real.

En  un  discurso  pronunciado  el  29  de  enero  de  1712,  expuso  sus  
propias  credenciales  como  patriota  de  Virginia:

Sr.  Portavoz  y  señores  de  la  Cámara  de  Burgesses:  Aquel  
que  actúa  con  honestidad  siempre  puede  actuar  con  valentía,  
y  no  es  el  poseer  las  mentes  del  populacho  siendo  ustedes  
los  únicos  verdaderos  defensores  de  los  pobres  lo  que  me  
disuadirá  de  mostrar  mi  aversión.  de  algunos  de  sus  
procedimientos  injustificables.  Vine  aquí  con  la  resolución  de  
ser  un  patriota  tan  grande  para  este  país  como  cualquiera  de  
ustedes  pueda  pretender  y  me  mantendré  en  la  brecha:  para  
detener  todas  las  medidas,  me  alegraría  que  pueda  dañar  a  

la  gente. . ..  con  respecto  a  Varios  sabios  y  honestos  Caballeros  de  vuestra  
Casa,  que  ven  con  Preocupación  las  actuales  Confusiones  
en  vuestros  Consejos  para  encontrar  una  Excusa  para

En  Nochebuena,  hizo  un  receso  de  la  asamblea  durante  un  mes  y  luego  
la  disolvió  el  31  de  enero  de  1712,  después  de  una  semana  de  
estancamiento  adicional.  Solo  se  aprobó  una  nueva  medida,  que  no  le  
dio  al  gobernador  poder  para  nombrar  guardabosques  para  patrullar  las  
fronteras.  El  complot  para  fomentar  el  baño  de  sangre  de  la  guerra  india  fue  bloqueado.

Spotswood  rechazó  acaloradamente  toda  la  propuesta  y  golpeó  a  
sus  partidarios  al  observar  que  un  impuesto  de  incluso  medio  centavo  por  
acre  en  las  propiedades  de  Virginia  rendiría  más.
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Dado  que  Virginia  no  producía  
más  que  tabaco,  incluso  el  esquema  de  financiación  sería  un  duro  golpe  
para  la  colonia,  excepto  para  aquellos  grandes  plantadores  y  
especuladores  de  tierras  que  podrían  sobrevivir  cómodamente.

1l.  Havighurst,  Spotswood,  28-33.
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Cualesquiera  que  sean  las  consecuencias,  tendré  
esto  para  consolarme,  que  he  cumplido  con  mi  deber,  
y  teniendo  todo  el  Consejo  y  mi  propia  conciencia  como  
testigos  de  mis  acciones  deliberadas  e  intenciones  
desinteresadas,  puedo  soportar  con  valentía  el  más  
estricto  escrutinio.  a  mi  Administración. ...  Y  les  aseguro  
que  cederé  prontamente  a  todo  lo  que  puedan  con  la  
razón  y  la  Justicia  Exigir.12

los  procedimientos  irregulares  de  la  sesión,  y  no  puedo  
decir  cómo  explicar  lo  mismo,  de  otra  manera  que  
creyendo  un  rumor  ahora  en  el  exterior  de  que  algunas  
personas  astutas  y  ambiciosas,  para  lograr  sus  fines  
siniestros,  lo  han  llevado  a  una  abundancia  de  estas  
irregularidades  con  la  intención  de  disolver  esta  
Asamblea. . ..

Después  de  la  Paz  de  Utrecht  en  1713,  Spotswood  renovó  
su  impulso  para  implementar  sus  políticas  para  estabilizar  las  
relaciones  con  las  tribus  indias  de  Virginia.  Sin  embargo,  el  mayor  
peligro  para  el  desarrollo  pacífico  de  las  tierras  occidentales  de  la  
colonia  no  provenía  de  los  indios  como  tales,  sino  de  la  interferencia  
de  los  principales  especuladores  de  tierras  y  comerciantes  indios,  
encabezados  por  William  Byrd.  Spotswood  sabía  que  también  
tenía  que  lidiar  con  esa  amenaza.  En  Williamsburg,  en  febrero  de  
1714,  Spotswood  concluyó  tratados  con  los  jefes  de  Nottoways,  
Saponis  y  Tuscaroras,  otorgándoles  extensiones  de  seis  millas  
para  construir  ciudades  fortificadas.  Cada  pueblo  tendría  un  puesto  
comercial,  supervisado  desde  Williamsburg,  y  una  iglesia  y  escuela  
para  la  educación  de  la  juventud  india.  La  defensa  de  la  ciudad  
también  sería  reforzada  por  una  guarnición  de  doce  guardabosques  
y  un  oficial  al  mando.13  Los  guardabosques  de  Spotswood  habían  

descubierto  mineral  de  hierro  durante  una  de  sus  patrullas  
fronterizas,  debajo  de  la  bifurcación  sur  del  río  Rappahan.

12.  RH  Mcllwaine,  ed.  Journals  0/  the  House  0/  Burgesses  o/Virginia,  1  702-1  712  
(Richmond,  1912),  354-355.  De  aquí  en  adelante  referido  como  Jour.  
Burgueses.

13.  Havighurst,  Spotswood,  44.
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En  el  otoño  de  1714,  las  cargas  que  Spotswood  había  soportado  de  
repente  se  volvieron  mucho  más  pesadas.  La  noticia  llegó  a  Williamsburg  
el  18  de  octubre  de  que  la  reina  Ana  había  muerto,  a  la  edad  de  
cuarenta  y  nueve  años.  El  Whig  Junto  estaba  de  vuelta  en  el  poder  y  
Jorge  I  era  el  rey.  En  la  reunión  del  Consejo  del  19  de  octubre,  
Spotswood  y  los  consejeros  prestaron  juramento  al  rey  Jorge  y  al  gobernador

En  mayo,  
Spotswood  escribió  sobre  Germanna  a  la  Junta  de  Comercio:  "He  
colocado  allí  a  varios  alemanes  protestantes,  les  construí  un  fuerte  [y]  
lo  equipé  con  dos  piezas  de  cañón  y  algunas  municiones  que  
asombrarán  a  los  grupos  rezagados  del  norte".  indios  y  ser  una  buena  
barrera  para  toda  esa  parte  del  país".

Río  Nock.

No  destacó  sus  planes  para  la  producción  de  hierro.16

Spotswood  le  escribió  al  barón  de  Graffenreid,  que  
había  regresado  a  Europa  después  de  ser  liberado  de  los  Tuscaroras,  
y  le  pidió  que  reclutara  mineros  alemanes  para  un  proyecto  para  
desarrollar  una  industria  del  hierro  en  Virginia.  En  la  primavera  de  1714,  
doce  familias,  con  un  total  de  cuarenta  y  dos  personas,  llegaron  de  las  
ciudades  de  Siegen  y  Meusen  en  Nassau-Siegen.  Spotswood  pagó  al  
capitán  de  su  barco  £  150  por  su  pasaje  y  luego  los  condujo  al  sitio  
fronterizo  que  había  seleccionado  para  el  nuevo  asentamiento  minero.

15

Lo  llamó  Germanna,  en  honor  tanto  a  los  orígenes  de  los  nuevos  
colonos  como  a  la  reina  Ana,  quien  ordenó  al  gobernador  por  carta  que  
les  proporcionara  tierras.  El  sitio  estaba  a  lo  largo  de  una  curva  de  
herradura  de  la  bifurcación  sur  de  Rappahannock,  que  Spotswood  llamó  
Rapidanna,  a  unas  treinta  millas  por  encima  de  lo  que  ahora  es  
Fredericksburg.  Obtuvo  una  orden  del  Consejo  de  Virginia  el  28  de  
abril,  que  autorizaba  la  construcción  de  un  camino  hacia  el  asentamiento,  
que  debía  estar  protegido  por  una  empalizada  pentagonal.  La  orden  
también  eximió  a  los  colonos  de  impuestos  durante  siete  años.
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14.  W.  David  Lewis,  Iron  and  Steel  in  America  (Meriden,  Conn.,  1976),  2l.
15.  Día.  contar.  Virginia,  III,  37  l.
16.  James  Roger  Mansfield,  A  History  of  Early  Spotsylvania  (Orange,  Va.,  1977),  

23-24.
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La  Virginia  de  Alexander  Spotswood  Cuando  
Alexander  Spotswood  se  convirtió  en  gobernador  de  Virginia  en  1  7  1  
0,  la  colonia  era  un  remanso  estancado.  Lo  que  había  de  una  economía  
consistía  casi  en  su  totalidad  en  plantaciones  feudales  que  producían  
tabaco  para  la  exportación.  La  capital  colonial  en  Williamsburg  
presentaba  solo  un  edificio  de  importancia,  la  legislatura,  y  algunas  
tabernas  y  pensiones.  No  había  industrias,  ni  ciudades,  y  casi  ningún  
pueblo;  la  población  se  amontonaba  a  lo  largo  de  la  parte  baja  de  la  
bahía  de  Chesapeake  y  las  secciones  de  las  mareas  de  los  ríos  York  y  James.

Bajo  la  dirección  de  Spotswood,  Williamsburg  se  convirtió  en  la  
capital  colonial  más  hermosa  de  Estados  Unidos.  Se  inició  un  sistema  
de  carreteras  para  facilitar  el  acceso  al  interior  y  se  estableció  por  
primera  vez  un  servicio  postal.  En  1712  estableció  una  ciudad  fortificada,  
completa  con  una  escuela  india,  en  Christanna  en  el  río  Meherrin,  a  lo  
largo  de  la  frontera  sur  de  Virginia.  En  1714,  con  un  cuerpo  de  mineros  
alemanes  y  sus  familias,  estableció  otro  fuerte  y  asentamiento  en  
Germanna,  sobre  la  bifurcación  del  Rappahannock,  donde  fundó  la  
primera  industria  siderúrgica  de  Virginia.  Su  sueño  de  colonizar  más  allá  
de  las  "infranqueables"  montañas  Blue  Ridge  tomó  forma  en  1716,  
cuando  dirigió  una  expedición  a  través  de  Swift  Run  Gap  y  al  valle  de  
Shenandoah.  Durante  la  década  de  1720,  el  interior  al  oeste  de  
Germanna  creció  más  rápidamente  en  población  y  superficie  cultivada  
que  cualquier  otra  parte  de  Virginia,  allanando  el  camino  para  la  colonización  del  Oeste.
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Ciertamente,  la  memoria  de  la  reina  Ana  fue  mejor  honrada  en  
la  Virginia  de  Spotswood  que  en  Gran  Bretaña.  Además  del  condado  
de  Queen  Anne,  Spotswood  se  encargó  de  que  su  nombre  perdurara  
en  una  larga  lista  de  vías  navegables  interiores  que  conducían  al  
oeste:  los  ríos  North  Anna,  South  Anna,  Rivanna,  Rapidan(na)  y  
Fluvanna  (por  los  cuales  también  se  nombró  al  condado). )-así  como  
sus  fuertes  en  la  frontera,  Christanna  y  Germanna.
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ordenó  que  el  nuevo  Rey  fuera  proclamado  en  toda  la  colonia.  Al  día  
siguiente,  ordenó  al  concejal  James  Blair,  uno  de  sus  principales  
antagonistas  pero  también  comisario  de  la  Iglesia  Anglicana  en  Virginia,

La  ascensión  al  trono  de  Jorge  I  amenazó  claramente  la  misión  
de  Spotswood  en  Estados  Unidos.  Pero  el  gobernador  todavía  tenía  
cierto  margen  de  maniobra.  Tomaría  algún  tiempo  para  que  el  nuevo  
régimen  se  estableciera  en  Gran  Bretaña,  y  aún  más  para  que  
extendiera  su  dominio  a  Estados  Unidos.  El  rey  Jorge  también  tuvo  
que  proceder  con  cierto  grado  de  cautela.  La  facción  que  lo  apoyaba  
era  detestable  entre  todos  los  estratos  de  la  población.  El  Acta  de  
Unión  entre  Inglaterra  y  Escocia,  que  el  propio  George  había  exigido,  
había  sido  ratificada  solo  con  la  ayuda  crucial  del  conde  escocés  de  
Orkney.  Spotswood  sirvió  en  Virginia  como  lugarteniente  de  Orkney,  y  
el  conde  retuvo  su  título  de  gobernador  de  Virginia  de  por  vida,  por  
nombramiento  de  la  reina  Ana.

Spotswood  también  había  logrado  avances  en  la  Casa  de  los  
Burgueses.  El  cuerpo  elegido  en  1712  estaba  a  punto  de  celebrar  su  
tercera  y  última  sesión.  En  1713,  había  sido  el  más  partidario  de

para  significar  a  los  varios  ministros  dentro  de  esta  colonia,  
que  se  espera  de  ellos  que  el  segundo  domingo  siguiente  
después  de  tal  notificación,  ellos  y  cada  uno  de  ellos  
prediquen  un  sermón  fúnebre  en  conmemoración  de  
nuestra  difunta  y  graciosa  soberana  reina  Ana,  de  la  cual  
deben  dar  aviso  el  domingo  anterior,  y  en  el  que  se  espera  
que  asistan  todos  sus  Majestades  los  súbditos  vivos  que  
tienen  una  veneración  justa  por  la  piedad  y  virtud  de  esa  
excelente  Princesa. 17

17.  Día.  contar.  Va.,  III,  379-380.
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El  programa  legislativo  que  describió  pronto  fue  aprobado  por  los  
ciudadanos,  a  pesar  de  la  oposición  de  los  secuaces  de  William  
Byrd.  Las  políticas  de  Spotswood  habían  pacificado  las  tierras  
fronterizas  de  la  colonia  y  anunció  que  el  costo  de  su  defensa  se  
había  reducido  en  dos  tercios,  debido  a  su  éxito  en  el  
establecimiento  de  una  ciudad  fortificada  para  los  indios  amigos  
del  sur.  Lo  había  llamado  Christanna,  por  la  reina  Ana,  y  lo  
mantuvo  con  solo  un  despliegue  simbólico  de  guardabosques.  
Con  el  tiempo,  añadió,  no  se  necesitarían  soldados,  porque  los  
indios  habían  accedido  a  recibir  los  beneficios  de  la  educación  en  una  escuela  en  Christanna.

La  Ley  India  de  Spotswood  limitó  todo  el  comercio  al  sur  del  
río  James  al  puesto  establecido  en  Christanna,  bajo  el  control  de  
una  nueva  empresa  autorizada  por  el  estado,  la  Virginia  Indian  
Company.  La  empresa  se  encargaría  de  construir  una  escuela  
para  niños  indios  y  de  asumir  los  costos  de  defensa  del  fuerte  
dentro  de  dos  años.  Otra  disposición,  diseñada  como  salvaguardia  
contra  el  sabotaje  legislativo  de  la  colonia
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Decidió  intensificar  su  campaña  para  abrir  Occidente.  En  su  
discurso  del  16  de  noviembre  para  abrir  su  sesión  final,  el  
gobernador  Spotswood  centró  la  agenda  de  la  Cámara  en  la  frontera.

El  control  de  la  frontera  sur  de  Virginia  era  especialmente  
importante  para  Spotswood.  Este  fue  el  nexo  de  las  oportunidades  
de  William  Byrd  para  armar  y  crear  problemas  con  los  indios,  a  
través  de  sus  operaciones  de  comercio  de  pieles.  Por  lo  tanto,  era  
el  punto  de  inflamación  más  peligroso  para  instigar  hostilidades  en  
todo  el  interior.  El  otro  fuerte  de  Spotswood  en  Germanna,  donde  
había  establecido  a  los  fabricantes  de  hierro  alemanes,  ya  protegía  
la  frontera  norte  y  las  rutas  clave  hacia  el  oeste  a  lo  largo  del  río  
Rappahannock  y  su  bifurcación  sur,  el  Rapidan.  Ahora  presentó  a  
la  Cámara  de  los  Burgueses  una  "Ley  para  una  mejor  regulación  
del  Comercio  Indio",  diseñada  para  aplastar  el  flanco  sur  de  Byrd.

cualquiera  durante  el  mandato  de  Spotswood.  Por  una  ley  británica  
especial,  ninguna  asamblea  colonial  existente  a  la  muerte  de  la  
reina  Ana  podía  permanecer  en  sesión  más  de  seis  meses  y  luego  
ser  reemplazada  por  una  asamblea  seleccionada  bajo  el  nuevo  
régimen  del  rey  Jorge.  Spotswood  decidió  aprovechar  al  máximo  
el  tiempo  restante.

18.  Jor.  Burgueses,  1712-1726,  xxv.
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19.  Ibíd.
20.  Havighurst,  Spotswood,  49fJ.

,

defensa,  ordenó  la  construcción  de  una  revista  en  Williamsburg,  
con  la  mitad  del  costo  a  cargo  de  Virginia  India  Company.  El  propio  
Spotswood  diseñó  la  estructura  octogonal  de  ladrillos,  que  
inicialmente  albergó  una  gran  cantidad  de  armas  y  municiones  
enviadas  a  Virginia  por  la  reina  Ana,  poco  antes  de  su  muerte.  Lo  
colocó  en  un  punto  prominente  a  lo  largo  de  la  vía  principal  de  
Williamsburg,  no  lejos  de  donde  se  estaba  construyendo  la  nueva  
mansión  del  gobernador.  19  Spotswood  firmó  el  proyecto  de  ley  y  

levantó  la  sesión  nuevamente  en  la  víspera  de  Navidad  de  
1714.  Ese  mismo  día,  comenzó  a  organizar  la  Virginia  Indian  
Company,  buscando  una  capitalización  inicial  de  £4,000.  Buscó  el  
apoyo  de  hombres  que  habían  establecido  algún  interés  en  la  
colonia,  pero  estaba  decidido  a  excluir  el  control  de  los  grandes  
terratenientes  oligárquicos.  Por  lo  tanto,  las  acciones  de  la  compañía  
se  limitaron  a  no  menos  de  £  50  y  no  más  de  £  100.  El  monopolio  
de  la  nueva  compañía  de  vuelos  chárter  sobre  el  comercio  del  sur  
de  la  India  en  Virginia,  especialmente  en  estos  términos,  llevó  a  
William  Byrd  a  un  frenesí  absoluto.  Había  sido  el  principal  
comerciante  indio  durante  años,  con  sus  caravanas  de  carga  
transportando  armas  y  suministros  hasta  los  campamentos  Cherokee  
y  Catawba  en  Carolina  del  Sur.20  Spotswood  no  solo  había  
derrotado  su  plan  para  convertir  a  todas  las  tribus  indias  en  un  anillo  de  fuego  a  lo  largo  las  fronteras  de  la  colonia.

A  través  de  su  poder  de  larga  data  en  el  Consejo,  Byrd  había  
mantenido  el  cargo  de  síndico  general,  supervisando  la  recaudación  
de  ingresos  del  gobierno,  lo  más  importante,  los  impuestos  de  
alquiler  sobre  las  propiedades  de  la  tierra.  Spotswood  había  
descubierto  irregularidades  masivas  en  las  cuentas  de  estas  
colecciones  y  había  ordenado  a  Byrd  y  al  auditor  Philip  Ludwell  que  
corrigieran  el  problema.  Sospechaba  que  Byrd  y  su  compinche  se  
llenaban  los  bolsillos.  Spotswood  ciertamente  no  se  sorprendió  
cuando  no  ofrecieron  remedio,  y  en  noviembre  introdujo  un  nuevo  
sistema  de  recaudación  de  impuestos,  que  el  Consejo  aprobó  a  
pesar  de  las  enérgicas  objeciones  de  Byrd.  Un  año  después  de  que  
el  plan  de  Spotswood  hubiera  entrado  en  vigor,  informó  que  sólo  un  tercio  de  las  tierras
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El  gobernador  amenazó  ahora  con  sacar  a  Byrd  del  negocio  por  
completo.

xxv-xxxvii
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Byrd  conspira  en  Londres  

Tras  la  promulgación  de  la  legislación  comercial  india  de  
Spotswood,  Byrd  pronto  partió  hacia  Inglaterra,  donde  pasaría  casi  
cinco  años  buscando  el  apoyo  personal  de  los  Whigs  de  Hannover.  
Trató  de  derrocar  todo  el  programa  de  Spotswood  y  soñaba  con  
reemplazar  al  gobernador  él  mismo.  Los  diarios  secretos  de  Byrd  
durante  los  años  de  la  gobernación  de  Spotswood  salieron  a  la  luz  
durante  las  décadas  de  1940  y  1950.  No  se  necesita  mejor  registro  
para  medir  los  pensamientos  privados  y  la  vida  personal  de  un  alma  
tan  patéticamente  vacía  y  pervertida,  cuya  única  devoción  era  
perseguir  los  favores  de  sus  amos  oligárquicos.  La  monotonía  de  
los  relatos  diarios  de  Byrd  sobre  la  vida  en  su  propiedad  de  
Westover,  tomando  su  leche  matutina,  bailando  solo,  comiendo  y  
observando  el  clima,  varía  solo  de  manera  limitada.  Las  variaciones  
regulares  incluyen  las  ocasiones  en  que  engañó  a  su  esposa  en  las  
cartas,  la  extendió  sobre  su  mesa  de  billar  para  obtener  gratificación  
sexual  o  él  mismo  azotó  a  su  esclava.  Durante  sus  años  en  Londres,  
el  formato  básico  de  su  diario  mostró  pocos  cambios,  excepto  
entradas  más  frecuentes  que  detallaban  sus  aventuras  sexuales.

Cuando  pudo,  Byrd  registró  cuidadosamente  la  lista  de  'personas  
influyentes'  que  aceptaron  su  compañía.  Estos  incluían  al  duque  
de  Argyll,  un  ex  miembro  del  gabinete  de  la  reina  Ana,  a  quien  ella  
había  despedido  por  su  oposición  a  la  paz,  y  quien  la  había  
obligado  a  nombrar  en  su  lecho  de  muerte  al  jesuítico  duque  de  
Shrewsbury  como  tesorero.  Otro  fue  Lord  James  Stanhope,  de  
quien  Byrd  buscó  un  lugar  en  el  Consejo  de  Comercio,  el  organismo  que

sujeto  a  quitrents  había  producido  más  ingresos  de  los  que  Byrd  
había  informado  para  todos  ellos  el  año  anterior.2l

Mientras  buscaba  el  favor  del  régimen  de  Jorge  I,  Byrd  
recorrió  todos  los  burdeles  principales,  se  acostó  con  mujeres  y  
hombres,  tomó  opio  para  superar  su  "debilidad"  y  solicitó  
impotentemente  prostitutas  y  criadas  en  su  alojamiento,  para  poder  
"cometer  inmundicia"  o  "derramar  su  simiente",  como  suele  decir.  
El  lector  debe  ahorrarse  más  detalles.

2l.  Louis  B.  Wright  y  Marion  Tinling,  eds.,  William  Byrd  of  Virginia,  The  
London  Diary  and  Other  Writings  (Nueva  York,  1958),  25.
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William  Byrd  II  todavía  se  celebra  en  casi  todas  las  historias  
publicadas  de  Virginia,  y  se  menciona  favorablemente  en  la  mayoría  
de  las  encuestas  modernas  de  historia  estadounidense.  Alexander  
Spotswood  sigue  siendo  prácticamente  un  desconocido.  Démosle  a  
Byrd  su  merecido,  en  sus  propias  palabras,  en  uno  de  sus  mejores  
días,  cuando  tuvo  más  nombres:
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Hacia  las  once  fui  a  casa  de  lord  Islay,  quien  me  dijo  que  
el  viaje  del  rey  a  Hannover  era  un  gran  estorbo  para  mis  
asuntos.  Luego  fui  a  casa  del  duque  de  Argyll  y  de  allí  a  
casa  de  mi  lord  Percival,  que  estaba  en  casa.  Luego  a  
visitar  a  la  Sra.  Southwell,  donde  bebí  un  plato  de  chocolate.  
Luego  fui  a  casa  donde  vino  Sir  Wilfred  Lawson  [amigo  de  
Lord  Stanhope}

intentó  dictar  los  asuntos  coloniales  estadounidenses.  Stanhope  era  
uno  de  los  ex  generales  de  Marlborough,  que  desempeñó  un  papel  
destacado  en  el  golpe  de  estado  planeado  contra  la  reina  Ana  en  julio  
de  1714,  un  crimen  que  se  hizo  innecesario  por  su  "oportuna"  muerte.  
Lord  Islay,  el  hermano  del  duque  de  Argyll,  fue  otro  objeto  de  las  
extrañas  atenciones  de  Byrd,  de  quien  dijo  que  "me  recibió  muy  
amablemente  y  me  aconsejó  que  sobornara  al  alemán  [consejero  del  
rey  Jorge,  el  barón  von  Bernsdorff]  para  obtener  la  gobernación  de  
Virginia  y  me  dijo  él  me  pondría  en  el  camino.”22  Este  grupo  de  socios  
de  Byrd  en  Londres,  como  todos  sus  otros  “habituales”,  odiaba  a  Jona  
más  que  a  Swift.

Me  levanté  como  a  las  7  en  punto  y  leí  un  capítulo  en  
hebreo  y  algo  de  griego  en  Luciano.  Dije  mis  oraciones  y  
tomé  leche  para  el  desayuno.  El  tiempo  estaba  nublado  y  
frío,  el  viento  del  este.  Hacia  las  nueve  le  pagué  al  señor  
HIn  veinticinco  libras  por  mi  carruaje.  Luego  bailé  mi  baile  
y  escribí  una  carta  a  mi  Lady  Mohun  [esposa  del  matón  de  
Marlborough,  Lord  Mohun,  que  había  intentado  asesinar  al  
embajador  de  la  reina  Ana  en  Francia}.

22.  Byrd,  Diario  de  Londres,  259,  259n.  Las  repetidas  ASOCIACIONES  de  Byrd  
con  Argyll,  Stanhope  e  Islay  se  detallan  en  el  índice  del  "London  Diary".  Sus  
miserables  actividades  sexuales  están  documentadas  en  todas  partes;  if.,  
por  ejemplo,  sus  entradas  del  22  de  noviembre  al  4  de  diciembre,  17  19,  344-348.
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Un  Mensajero  de  Irlanda,  Alexander  

Spotswood,  ya  tenía  ideas  muy  definidas  sobre  lo  que  había  que  hacer  
para  perseguir  el  objetivo  de  una  república  continental.

a  verme  y  fuimos  a  la  [taberna]  de  Pontack  a  cenar  y  
comí  un  poco  de  carne  hervida.  Después  de  la  cena  
fuimos  a  mi  sombrerería  [sombrerera  de  mujeres]  y  de  
allí  a  Crane  Court  donde  nos  quedamos  hasta  las  5  en  
punto  y  luego  fuimos  a  ver  a  la  Sra.  Pierson  que  no  estaba  en  casa.
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También  aceleró  su  proyecto  en  Germanna,  para  poner  en  línea  la  
producción  de  hierro.

Luego  fuimos  a  Kensington  Garden  donde  caminamos  
hasta  las  8  y  luego  regresé  y  fui  a  ver  a  mi  puta  francesa  
donde  cené  y  comí  un  fricasé  de  pollo.  Le  di  a  la  ramera  
dos  guineas  y  cometí  inmundicia  y  luego  me  fui  a  casa  
en  la  silla  y  dije  mis  oraciones.23

Mientras  Byrd  bailaba  así  al  ritmo  del  nuevo  régimen  en  
Londres,  Spotswood  avanzaba  en  Virginia.  Los  otros  comerciantes  
indios  aliados  de  Byrd  se  negaron  a  suscribirse  a  la  nueva  Virginia  
Indian  Company,  pero  el  gobernador  reclutó  suficientes  consejeros,  
ciudadanos  y  comerciantes  para  iniciar  la  empresa.

Pero  con  la  muerte  de  la  reina  Ana  y  el  regreso  al  poder  del  partido  
veneciano  bajo  Jorge  I,  la  tarea  fue  mucho  más  complicada  que  
simplemente  flanquear  a  su  oposición  en  Virginia.  Ahora  ocupaba  la  
línea  de  avanzada  en  toda  la  campaña  y  requería  urgentemente  
algún  grado  de  coordinación  estratégica  más  amplia.  Si  bien  
Jonathan  Swift  ocupó  una  posición  de  influencia  dentro  del  gobierno  
de  la  reina  Ana,  hubo  importantes  oportunidades  para  satisfacer  
esa  necesidad.  Pero  ya  no;  Swift  ni  siquiera  estuvo  en  Inglaterra,
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Spotswood  invirtió  100  libras  esterlinas  propias  y  los  suscriptores  lo  
eligieron  como  director  de  la  empresa.  Con  miras  a  desarrollar  la  
frontera,  presentó  rápidamente  planes  para  nuevos  caminos,  
puentes  y  almacenes  para  facilitar  el  comercio  indio.

23.  Ibíd.  (noviembre  de  1719),  263.
24.  Havighurst,  Spotswood,  50.
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Su  nombre  era  John  Fontaine,  el  hijo  nacido  en  Irlanda  de  un  refugiado  
hugonote  de  Francia.  Su  diario  de  su  viaje  a  América  fue  conservado  
por  los  descendientes  que  dejó  aquí,  y  fue  publicado  como  parte  de  
una  historia  familiar  a  mediados  del  siglo  XIX.

y  ahora  operaba  desde  su  base  más  aislada,  pero  más  segura,  en  
Irlanda.  Su  amigo,  Robert  Hunter,  todavía  era  gobernador  de  Nueva  
York  y  Nueva  Jersey,  pero  la  elección  de  iniciativas  de  Hunter  seguía  
siendo  limitada.  Estaba  acorralado  por  la  contención  india  dirigida  por  
los  jesuitas  de  las  fronteras  occidentales  de  Nueva  York,  especialmente  
desde  el  desastre  de  la  expedición  de  Quebec  de  1711.
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Tomemos  el  caso  de  Jonathan  Swift,  en  relación  con  su  papel  
político  durante  un  período  de  treinta  años  que  comenzó  en  1707.  En  
pocas  palabras,  imagine  que  Swift  estaba  construyendo  un  túnel  
secreto,  para  uso  de  personas  que  compartían  su  objetivo.  Podemos  
documentar  que  la  entrada  y  la  salida  del  túnel  son  del  mismo  diseño.  
También  podemos  probar  que  las  personas  que  admitió  a  su  entrada,  
luego  emergieron  a  su  objetivo.  Puede  que  no  descubramos  todo  lo  
que  estaban  haciendo  allí  abajo,  ¡pero  ciertamente  sabemos  a  dónde  
iban!

En  1715,  una  vez  que  Spotswood  se  enteró  de  la  fea  escena  
pública  en  Londres,  su  decisión  más  crucial  fue  si  continuar  en  ese  
momento  con  una  expedición  de  la  que  podría  depender  el  futuro  de  
Estados  Unidos:  cruzar  la  línea  aún  ininterrumpida  de  las  montañas  
Blue  Ridge,  para  abrir  el  oeste.  A  principios  de  junio,  llegó  un  
mensajero  de  Dublín  para  ayudarlo  a  buscar  la  respuesta.

Incluso  durante  el  reinado  de  la  reina  Ana,  cualquier  
comunicación  política  entre  Swift  y  sus  aliados  en  América  debía  
realizarse  con  extrema  cautela  y  casi  siempre  a  través  de  
intermediarios.  Frente  a  la  banda  asesina  autorizada  por  Jorge  I,  las  
dificultades  fueron  aún  mayores.  Hoy,  más  de  dos  siglos  y  medio  
después,  la  búsqueda  de  cualquier  evidencia  histórica  de  sus  planes  
concertados  parecería  enfrentar  obstáculos  abrumadores.  Uno  de  los  
más  grandes  es  el  hecho  de  que  durante  más  de  150  años  los  
historiadores  han  negado  que  las  colonias  americanas  hayan  tenido  
alguna  vez  aspiraciones  republicanas.  Insisten  en  que  simplemente  
buscamos  'preservar  nuestros  derechos  como  ingleses',  y  se  afanan  
en  barrer  todas  las  pruebas  decisivas  de  lo  contrario.  Afortunadamente,  
hay  un  método  para  superar  la  locura  de  tales  historiadores.

Las  genealogías  tienen  una  manera  divertida  de  producir  historias  históricas  enterradas.
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El  padre  de  John  Fontaine  había  recibido  una  pensión  de  la  
reina  Ana  por  movilizar  a  sus  vecinos  para  hacer  retroceder  una  
incursión  francesa  en  la  costa  este  de  Irlanda.  El  episodio  
ciertamente  fue  lo  suficientemente  celebrado  como  para  que  
Jonathan  Swift  lo  supiera.  La  historia  de  la  vida  de  John  Fontaine  
solo  se  informa  vagamente,  a  excepción  del  relato  de  su  propio  
diario  sobre  su  viaje  a  Estados  Unidos.  Lo  que  sí  se  sabe,  sin  
embargo,  antes  de  su  salida  de  Irlanda  en  noviembre  de  1714,  es  
que  en  dos  ocasiones  abandonó  la  casa  de  su  padre  para  estancias  
prolongadas  en  Dublín,  el  centro  de  las  propias  redes  políticas  de  
Swift.  El  primero  de  ellos  duró  desde  el  7  de  julio  de  1713  hasta  
fines  de  marzo  de  1714,  el  período  de  profundización  de  la  crisis  
mientras  Swift  mantuvo  un  acceso  íntimo  a  los  trabajos  a  nivel  de  
gabinete  del  gobierno  de  la  reina  Ana.  Fontaine  regresó  a  Dublín  en  
junio,  poco  después  de  que  Swift  se  mudara  de  la  condenada  corte  
de  la  reina  Ana  a  una  base  temporal  en  la  campiña  inglesa,  a  
cincuenta  millas  de  Londres.  Mientras  Swift  sopesaba  las  
posibilidades  políticas  durante  el  período  inmediatamente  anterior  y  
posterior  a  la  muerte  de  la  Reina,  Fontaine  permaneció  en  Dublín  y  

estaba  allí  cuando  Swift  regresó  en  agosto.25  Aproximadamente  
tres  meses  después,  el  9  de  noviembre  de  1714,  John  Fontaine  
partió  de  para  América  Se  detuvo  primero  en  Bideford,  en  el  Mar  de  Irlanda,  en  la  costa  oeste  de  Inglaterra.

223

Allí,  dice  que  recibió  "una  carta  de  presentación  para  Boston"  del  
ministro  presbiteriano  local,  William  Bartlett.  Desde  Massachusetts,  
Cotton  Mather  mantuvo  una  correspondencia  regular  con  ostensibles  
presbiterianos  en  Inglaterra,  Escocia  e  Irlanda,  a  menudo  a  través  
de  redes  centradas  en  los  parientes  de  su  propia  familia.  Daniel  
Defoe,  otro  de  los  corresponsales  ocasionales  de  Mather,  y  
propagandista  de  Robert  Harley  en  la  lucha  contra  el  Banco  de  
Inglaterra  del  partido  veneciano,  menciona  a  William  Bartlett  como  
"un  hombre  muy  valioso".26  Mientras  espera

verdades,  si  uno  sabe  qué  buscar.  En  este  caso,  el  diario  
conservado  por  la  familia  Fontaine  ofrece  un  raro  vistazo  al  "túnel  
secreto"  de  Swift.

movimientos
(Williamsburg,  1972),  introducción.  Alexander  nota  sólo  la  de  Fontaine

25.  John  Fontaine,  El  diario  de  John  Fontaine,  Edward  P.  Alexander,  ed.

26.  Daniel  Defoe,  Gira  por  Gran  Bretaña,  I,  261.
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a  través  de  las  profundidades  del  invierno  para  zarpar,  Fontaine  se  
quedó  en  las  cercanías  de  Barnstable  con  un  colega  hugonote,  el  Dr.  
Louis  Mauzy,  que  tenía  estrechos  vínculos  con  Boston.  La  esposa  de  
Mauzy  era  hija  de  Edward  Hutchinson,  que  tenía  dos  primos  en  
Massachusetts,  nacidos  en  la  década  de  1670,  que  conocían  bien  a  
Cotton  Mather.  La  hija  de  uno  de  ellos  se  casó  con  el  hijo  de  Cotton,  
Samuel,  quien  vivió  para  proclamar  la  Declaración  de  Independencia  
de  Estados  Unidos  desde  su  púlpito  en  Boston  en  1776.  Durante  la  
estadía  de  Fontaine  con  los  Mauzy  en  Barnstable,  también  recibió  
cartas  de  presentación  para  los  familiares  de  Hutchinson  en  Boston.27  

El  28  de  febrero  de  1715,  Fontaine  zarpó  hacia  Virginia  y  llegó  al  
Potomac  a  fines  de  mayo.  Durante  una  escala  allí,  fue  invitado  a  cenar  
por  la  Sra.  Mary  Hewes,  cuya  hija  se  casaría  con  Augustine  Washington  
y  se  convertiría  en  la  madre  del  primer  presidente  de  los  Estados  
Unidos.  Fontaine  se  dirigió  a  la  capital  en  Williamsburg,  donde  llegó  el  
3  de  junio.  Su  diario  del  7  de  junio  registra:
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Fontaine  no  ofrece  detalles  sobre  esta  discusión,  ni  sobre  muchas  
más  que  seguirían.  Su  diario  evita  cuidadosamente  las  referencias  
sustantivas,  excepto  cuando  busca  y  recibe  la  ayuda  de  Spotswood  
para  comprar  un  terreno.  Sin  embargo,  lo  que  está  claro  es  que  Fontaine  
pasó  el  siguiente  año  y  medio  obteniendo  una  educación  extraordinaria  
del  propio  Spotswood,  sobre  el  tema  del  desarrollo  de  Occidente.

En  noviembre,  Fontaine  viajó  a  Germanna,  el  puesto  fronterizo  
y  centro  de  fabricación  de  hierro  de  Spots  Wood,  sobre  la  bifurcación  
del  río  Rappahannock.  La  primavera  siguiente,  "el  gobernador  no  
propuso  un  viaje  a  su  asentamiento,  en  el  río  Meherrin  llamado  
Christanna".  Partieron  juntos  el  13  de  abril  y  regresaron

Serví  al  gobernador  Spotswood  y  me  aseguró  todo  lo  que  
podía  hacer  y  después  de  haber  estado  con  él  algún  tiempo  
me  despedí  de  él.  Me  invitó  a  cenar  y  acepté.28

27.  Fontaine,  Journal,  23  de  febrero  de  1715;  Esther  Forbes,  Paul  Revere  
and  the  World  He  Lived  In  (Boston,  1942),  105.

28.  Fontaine,  Diario,  82.
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Spotswood  condujo  a  su  grupo  fuera  de  Williamsburg  el  20  de  agosto  y  
desde  allí  se  reunió  en  Germanna  con  dos  compañías  de  guardabosques.  
Allí  le  tenía  reservada  una  sorpresa,  de  tremenda  simbología.
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Spotswood  había  esperado  durante  mucho  tiempo  este  momento.  
Deseaba  disipar  para  siempre  el  mito  oligárquico  de  que  el  asentamiento  
más  allá  de  las  montañas  era  imposible.  Después  de  años  de  patrullas  
exploratorias,  sus  guardabosques  habían  encontrado  una  brecha  en  la  
montaña  donde  el  paso  no  se  limitaba  a  aventureros  atrevidos,  que  
viajaban  solo  con  lo  más  básico.  En  cambio,  habían  descubierto  uno  
adecuado  para  cruces  fáciles  con  trenes  de  suministro,  y  Spotswood  
decidió  demostrar  esa  viabilidad  por  sí  mismo.  Durante  el  verano  de  1716,  
reclutó  una  "compañía  de  caballeros"  para  una  expedición  más  allá  de  Blue  
Ridge.  Muchos  de  ellos  procedían  de  familias  que  ya  miraban  hacia  
Occidente,  cuyos  hijos  y  nietos  se  convirtieron  en  figuras  destacadas  de  la  
futura  república  americana.

Entre  ellos  estaba  George  Mason,  cuyo  hijo  se  convirtió  en  miembro  
de  la  Compañía  de  Ohio,  organizada  para  promover  la  colonización  en  esa  
región  antes  de  la  guerra  franco-india  de  1754-1763.  El  masón  más  joven  
sucedió  más  tarde  a  George  Washington,  como  delegado  a  la  convención  
de  Virginia,  al  comienzo  de  la  Revolución  Americana,  y  diseñó  gran  parte  
de  la  constitución  del  nuevo  estado  de  Virginia.  Otros  incluyeron  a  James  
Taylor,  antepasado  de  los  presidentes  James  Madison  y  Zachary  Taylor;  
Robert  Brooke,  cuyo  nieto  del  mismo  nombre  se  convirtió  en  gobernador  
de  Virginia  en  1  798;  y  Thomas  Todd,  cuya  familia  más  tarde  ayudó  a  
asegurar  Kentucky  contra  los  británicos  durante  la  Revolución.3D  Otro  de  
los  compañeros  de  Spotswood,  una  vez  más,  fue  el  visitante  de  Dublín,  
John  Fontaine,  cuyo  diario  proporciona  el  único  relato  detallado  de  la  
expedición.

22  de  abril.  No  mucho  después  de  esta  segunda  expedición  fronteriza,  el  
12  de  junio  de  1716,  Spotswood  informó  al  Consejo  de  Virginia  que  sus  
guardabosques  habían  encontrado  un  paso  sobre  Blue  Ridge.29  La  puerta  
de  entrada  a  una  república  continental  estaba  a  punto  de  abrirse.

30.  Gordon,  Hombres  y  Eventos,  152/f.
29.  Ibíd.,  90;  Día.  contar.  Virginia,  III,  428.

ALEXANDER  CRUZA  EL  ÉUFRATES
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Spotswood  sabía  que  estaba  haciendo  historia.  Cuando  condujo  
a  su  compañía  fuera  de  Germanna,  a  lo  largo  de  la  bifurcación  sur  del  
Rappahannock,  al  que  había  llamado  río  Rapidanna,  acampó  la  primera  
noche  junto  a  un  arroyo  al  que  llamó  Expedition  Run.

Spotswood  no  tenía  títulos  que  otorgar,  pero  aquellos  que  lo  
acompañaron  más  allá  de  Blue  Ridge  se  hicieron  conocidos  como  los  
Caballeros  de  la  Herradura  Dorada,  porque  más  tarde  les  obsequió  
herraduras  doradas  en  miniatura  para  conmemorar  la  ocasión  histórica.  
Spotswood  las  había  inscrito,  "Sic  juvat  transcendere  montes" ("Así  
cruzamos  las  montañas").32  El  paso  de  la  montaña  se  encontraba  
aproximadamente  a  cincuenta  millas  al  oeste  de  Germanna,  pero  seguía  
siendo  el  fin  del  mundo  para  Virginia.  Sin  embargo,  dentro  de  los  treinta  
años  de  la  Declaración  de  Independencia  de  los  Estados  Unidos,  dos  de  
los  herederos  políticos  de  Spotswood  en  Virginia,  Merriwether  Lewis  y  
William  Clark,  plantarían  la  bandera  de  los  Estados  Unidos  en  las  costas  
del  Océano  Pacífico,  en  la  desembocadura  del  río  Columbia  en  Oregón. .

El  5  de  septiembre,  acampó  junto  a  un  arroyo  justo  debajo  de  la  cima  de  
Blue  Ridge,  en  el  paso  que  sus  guardabosques  habían  trazado.  Incluso  
hoy,  el  sitio  sugiere  las  contribuciones  de  Jonathan  Swift  a  Estados  
Unidos.  El  diario  de  Fontaine,  quizás  por  razones  comprensibles,  no  
registra  ningún  nombramiento  ceremonial  por  parte  de  Spotswood  en  este  caso.
Sin  embargo,  en  cualquier  mapa  de  carreteras  detallado  de  Virginia,  todavía  se  pueden  encontrar

importancia  bólica  y  práctica.  Las  primeras  herraduras  de  Virginia  ya  
estaban  operativas,  y  Spotswood  ordenó  que  tanto  los  caballos  de  carga  
como  los  de  montar  estuvieran  equipados  con  herraduras  de  hierro  para  
el  viaje  por  las  montañas.31  Las  herraduras  fueron  algo  así  como  una  
innovación  para  Virginia.  La  falta  de  hierro  doméstico  y  el  terreno  suave  
de  la  colonia  en  la  región  de  Tidewater  habían  acostumbrado  a  los  
virginianos  a  montar  sus  caballos  sin  herrar.  El  punto  de  Spotswood  era  
que  una  industria  estadounidense  del  hierro  era  esencial,  no  solo  para  
cruzar  las  montañas  Blue  Ridge,  sino  para  el  desarrollo  económico  de  
todo  lo  que  había  más  allá.  Sin  hierro,  no  habría  llantas,  cintas  para  
barriles,  sierras  para  madera,  hachas,  ollas,  rifles,  azadones  y  arados.  
Sin  hierro,  no  podría  haber  república.
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32.  Gordon,  Hombres  y  Eventos,  1  52.
31.  Mansfield,  Early  Spotsylvania,  28.
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En  Virginia,  el  río  que  cruzó  Spotswood  se  conoce  desde  hace  mucho  
tiempo  como  Shenandoah,  un  nombre  indio  que  significa  "hija  de  las  
estrellas".  Su  largo  valle,  que  corre  hacia  el  suroeste  entre  Blue  Ridge  
y  las  Montañas  Apalaches,  se  convirtió  en  un  corredor  estratégico  para  
la  Revolución  Americana.  La  compañía  de  Spotswood  llegó  a  la  orilla  
oeste  del  Shenandoah  el  6  de  septiembre  de  1716  y  cambió  el  curso  de  
la  historia.

Swift  Run  Gap,  donde  la  US  Highway  33  cruza  Blue  Ridge,  en  dirección  
oeste  hacia  Harrisonburg.  Se  podría  argumentar  que  cualquier  corriente  
que  desciende  por  la  ladera  de  una  montaña  podría  llamarse  
descriptivamente  una  carrera  "rápida".  Pero  solo  este  lleva  ese  nombre  
a  lo  largo  de  Blue  Ridge,  y  no  se  sabe  que  los  atributos  naturales  de  
ningún  arroyo  hayan  ganado  el  nombre  de  "Expedición".
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Sabemos  que  el  gobernador  Spotswood  rápidamente  decidió  
aumentar  las  operaciones  de  hierro  en  Germanna.  Colonial

Spotswood  había  venido  preparado  para  una  gran  celebración.  
En  un  festín  esa  noche  a  lo  largo  del  río,  se  levantaron  las  copas  para  
un  brindis  tras  otro,  puntuados  por  ráfagas  de  fuego  de  mosquete,  
mientras  su  grupo  bebía  borgoña  importado,  clarete,  vino  tinto  y  vino  
blanco  de  Virginia,  usquebaugh  irlandés,  arbusto  de  brandy,  dos  tipos  
de  ron,  champán,  canario,  cereza,  ponche,  sidra,  etc.",  como  de  algún  
modo  Fontaine  logró  registrar  en  su  diario.  Levantaron  el  campamento  
al  día  siguiente  y  comenzaron  su  viaje  de  regreso,  llegando  a  la  base  
de  Spotswood  en  Germanna  el  10  de  septiembre.  Allí,  la  expedición  se  
disolvió,  pero  el  gobernador  y  John  Fontaine  permanecieron  tres  días  
más  antes  de  dirigirse  a  Williamsburg.  Ciertamente,  Spotswood  ya  
estaba  planeando  cómo  llevar  a  cabo  su  apertura  del  valle  de  
Shenandoah,  pero  el  diario  de  Fontaine  vuelve  a  guardar  un  discreto  
silencio.
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Al  otro  lado  de  Blue  Ridge,  Alexander  Spotswood  encontró  un  
importante  río  interior.  Dirigió  su  expedición  a  través  de  él  en  triunfo,  y  
lo  llamó  Éufrates.  Invocó  así  la  audaz  empresa  de  Alejandro  Magno,  
quien,  en  nombre  de  la  Academia  de  Platón  en  la  antigua  Grecia,  
condujo  a  sus  fuerzas  constructoras  de  ciudades  más  allá  de  las  
fronteras  bárbaras  del  Imperio  Persa.  En  el  Medio  Oriente  de  hoy,  el  río  
Éufrates  todavía  lleva  su  antiguo  nombre.

33.  Havighurst,  Spotswood,  68-70;  Matthew  Page  Andrews,  Virginia,  The  
Old  Dominion  (2  vols.,  Nueva  York,  1937),  I,  186;  Fontaine,  Diario.
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los  registros  de  tierras  muestran  que  el  31  de  octubre  de  1716,  poco  
después  de  su  regreso  a  Williamsburg,  se  otorgó  una  concesión  de  
3229  acres  de  tierra  a  William  Robertson,  Secretario  del  Consejo  de  
Virginia.  Robertson  también  era  Caballero  de  la  Herradura  Dorada;  un  
mes  después  transfirió  el  título  de  propiedad  de  la  tierra  a  Spotswood.  
Aparentemente,  la  primera  tierra  que  Spotswood  poseía  en  Estados  
Unidos,  la  extensión  estaba  ubicada  a  lo  largo  del  río  Rapidan,  junto  
al  sitio  de  Germanna.35  En  1717,  trajo  ochenta  inmigrantes  alemanes  
más:  veinte  familias  luteranas  reclutadas  en  Alsacia  y  el  Palatinado,  
que  originalmente  eran  haberse  asentado  en  Pensilvania.  Ese  curso  
de  la  emigración  alemana  a  América,  curiosamente,  fue  dirigido  
generalmente  para  William  Penn  por  August  Hermann  Francke,  quien  
había  trabajado  con  Leibniz  y  mantenido  una  extensa  correspondencia  
con  Cotton  Mather  en  Boston.36  Su  cambio  de  destino,  luego  de  la  
apertura  de  Spotswood  del  Shenandoah,  sugiere  el  tipo  de  
coordinación  involucrada.  Este  nuevo  contingente  de  alemanes  
también  llegó  sin  dinero.  Spotswood  volvió  a  pagar  el  dinero  del  pasaje  
y  los  contrató  a  su  propio  servicio  para  trabajar  en  su  empresa  de  
hierro.
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El  objetivo  principal  de  mi  expedición  sobre  las  grandes  
montañas  en  1716  fue  convencerme  de  si  era  factible  
llegar  a  los  [Grandes]  Lagos.
Habiendo  encontrado  en  esa  ocasión  un  pasaje  fácil  sobre

Es  posible  que  hayan  sido  empleados  en  el  desarrollo  de  su  Tubal  
Furnace  cerca  de  La  Roche  Run,  a  unas  trece  millas  del  primer  
asentamiento  en  Germanna.37  Más  allá  de  construir  la  maquinaria  

económica  requerida  para  colonizar  el  Oeste,  Spotswood  
enfrentó  importantes  problemas  estratégicos  sin  resolver.  Su  objetivo  
nunca  había  sido  el  Valle  de  Shenandoah  en  sí,  excepto  como  un  
corredor  vital  para  conquistar  el  vasto  desierto  que  se  extendía  más  
allá.  Como  informó  más  tarde  a  la  generalmente  hostil  Junta  de  
Comercio  de  Londres,

36.  Cf.,  Kuno  Francke,  Cotton  Mather  y  August  Hermann  Francke  (Nueva  
York,  1897).

35.  Ibíd.
34.  Mansfield,  Early  Spotsylvania,  4l.

37.  Mansfield,  Early  Spotsylvania,  41-42.
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Spotswood  le  había  dicho  a  la  Junta  de  Comercio  en  su  informe,

la  gran  Cordillera  de  las  Montañas  que  antes  se  consideraban  
infranqueables,  también  descubrí,  por  relación  de  los  indios  
que  frecuentan  esas  partes,  que  desde  el  paso  donde  yo  
estaba  no  hay  más  que  tres  días  de  marcha  hasta  una  gran  
nación  de  indios  que  viven  en  un  río  que  descarga  en  el  lago  
Erie.38

Continuó  presionando  por  asentamientos  en  Occidente:

francés  en  Rodeándonos  de  sus  asentamientos.39

Muchas  veces  he  lamentado  que  después  de  tantos  Años  de  
Asentados  estos  Países,  no  se  haya  intentado  descubrir  las  
Nacientes  de  Nuestros  Ríos,  ni  Establecer  Correspondencia  
con  aquellas  Naciones  de  Indios  al  Oeste  de  Nosotros,  aun  
después  del  Conocimiento  cierto.  del  Progreso  realizado  por  
[los]

Incluso  si  se  hacen  concesiones,  tanto  por  el  hábito  de  Spotswood  de  
hacer  que  la  tarea  más  difícil  parezca  fácil,  como  por  la  inteligencia  
imprecisa  recibida  "por  relación  de  indios",  su  informe  sigue  siendo  
creíble.  Desde  el  campamento  que  hizo  a  orillas  del  Shenandoah,  hay  
menos  de  cien  millas  hasta  el  río  Monongahela,  en  la  actual  Virginia  
Occidental.  El  Monongahela  fluye  hacia  el  norte  hasta  la  unión  de  los  ríos  
Ohio  y  Allegheny,  en  el  punto  que  se  convirtió  en  el  centro  de  la  gigantesca  
industria  siderúrgica  de  Estados  Unidos,  Pittsburgh,  Pensilvania.  George  
Washington,  en  una  misión  en  1753  para  evaluar  la  concentración  militar  
francesa  en  el  oeste,  se  movió  hacia  el  norte  desde  allí  hasta  el  río  
Allegheny,  hasta  su  unión  con  French  Creek  en  Venango  (más  tarde  
rebautizado  como  Franklin,  Pensilvania),  sesenta  millas  al  sur  del  lago  
Erie. .  Siguió  French  Creek  cuarenta  millas  al  norte  hasta  el  puesto  de  
avanzada  francés  en  Fort  Le  Bouef,  no  lejos  del  origen  de  la  corriente  a  
menos  de  diez  millas  del  lago  Erie.
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38.  Spotswood  a  la  Junta  de  Comercio,  14  de  agosto  de  1718,  Cartas,  II,  295.
39.  Ibíd.
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La  carretera  estratégica  del  
sistema  del  río  Ohio  hacia  el  oeste  Desde  

su  origen  en  la  unión  de  los  ríos  Allegheny  y  Monongahela  (en  
Pittsburgh),  el  río  Ohio  serpentea  hacia  el  oeste  durante  92  1  millas,  
desembocando  en  el  Mississippi  en  el  extremo  sur  de  Illinois.  Ningún  
río  fue  más  vital  para  el  desarrollo  de  Estados  Unidos  más  allá  de  la  
barrera  montañosa  del  este.  A  excepción  de  un  tramo  corto  al  oeste  de  
Pittsburgh,  todo  el  tramo  del  Ohio  se  encontraba  dentro  de  las  
pretensiones  coloniales  de  Virginia.  Alexander  Spotswood  destacó  la  
importancia  estratégica  del  Ohio  ya  en  1720,  cuando  ya  tenía  un  mapa  
sorprendentemente  preciso  de  su  curso  hacia  el  Mississippi.  En  la  
década  de  1740,  los  agrimensores  de  Virginia  para  Lord  Fairfax  trazaron  
las  corrientes  alimentadoras  en  los  ríos  Youghiogheny  y  Monongahela,  como  rutas  hacia  el  Ohio.
La  Ohio  Company,  con  sede  en  Virginia,  cuyos  fundadores  en  1  748  
incluían  a  los  dos  hermanos  mayores  de  George  Washington,  se  organizó  
para  comenzar  a  colonizar  la  parte  superior  del  valle  del  río  Ohio.  Durante  la  
Revolución  Americana,  el  río  Ohio  proporcionó  la  capacidad  logística  para  
que  los  milicianos  de  Virginia,  encabezados  por  George  Rogers  Clark,  
derrotaran  a  los  británicos  en  la  batalla  crucial  por  Occidente.
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Para  prevenir  los  peligros  que  amenazan  los  Dominios  de  Su  
Majestad  aquí  por  el  creciente  poder  de  estos  Vecinos,  nada  
me  parece  de  mayor  importancia  que  ahora  que  las  Naciones  
[Gran  Bretaña  y  Francia]  están  en  paz,  y  mientras  los  
franceses  aún  son  incapaces  de  poseer  toda  esa  vasta  
extensión  que  se  encuentra  en  la  parte  posterior  de  estas  
plantaciones,  debemos  intentar  hacer  algunos  asentamientos  
en  los  lagos  y,  al  mismo  tiempo,  poseer  esos  pasos  de  las  
grandes  montañas,  que  son  necesarios  para  servir  una  
comunicación  con  tales  asentamientos .

El  14  de  octubre  de  1716,  menos  de  un  mes  después  de  regresar  
de  su  viaje  a  través  de  Blue  Ridge,  Alexander  Spotswood  y  John  Fontaine  
cenaron  juntos  en  Williamsburg.  Fontaine  partió  al  día  siguiente  hacia  la  
ciudad  de  Nueva  York,  donde  aterrizó  el  26  de  octubre.  A  la  mañana  
siguiente,  relata  en  su  diario,  "a  las  once  esperé  al  gobernador  Hunter,  
donde  me  recibieron  muy  amablemente.  Me  invitó  a  cenar  con  él. ."41  
Fontaine  se  quedó  durante  varias  semanas,  durante  las  cuales  se  reunió  
y  cenó  con  frecuencia  con  Hunter.  Una  vez  más,  las  entradas  de  su  diario  
son  muy  discretas,  pero  registra  reuniones  y  cenas  adicionales  con  
importantes  funcionarios  de  Nueva  York.  Estos  incluían  al  aliado  cercano  
de  Hunter,  Lewis

Las  rutas  a  los  Grandes  Lagos  en  1716  atravesaban  territorios  
escasamente  habitados  por  indios  en  gran  medida  hostiles  a  las  tribus  
jesuitas  de  Canadá.  Estos  indios,  aliados  como  la  Confederación  Iroquesa,  
reclamaron  la  mayor  parte  del  norte  y  el  oeste  de  Nueva  York,  la  mayor  
parte  de  Pensilvania  y  la  parte  oriental  del  valle  de  Ohio.  Sus  cinco  
'naciones'  habían  agregado  recientemente  una  sexta,  los  Tuscaroras,  que  
se  habían  mudado  al  norte  desde  las  Carolinas,  y  a  través  de  Shenandoah,  
hacia  el  este  de  Ohio.  Para  negociar  derechos  de  asentamiento  en  
Shenandoah,  o  pasajes  al  norte  de  los  Grandes  Lagos,  Spotswood  
tendría  que  tratar  con  los  líderes  de  la  Confederación  Iroquesa,  con  sede  
en  el  norte  del  estado  de  Nueva  York.  Necesitaría  la  ayuda  del  amigo  
cercano  de  Jonathan  Swift,  el  gobernador  de  Nueva  York,  Robert  Hunter.

0

40.  Ibíd.,  297.  
4l.  Fonraine,  diario,  14,  26,  27  de  octubre  de  1716.
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Fontaine  regresó  a  Dublín,  quizás  para  informar  a  Jonathan  Swift,  el  5  de  
diciembre  de  1719.43
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Fontaine  también  se  reunió  con  John  Hamilton,  nombrado  por  Hunter  para  el  
Consejo  de  Nueva  Jersey  en  1713,  quien  ahora  era  director  general  de  correos  en  las  colonias.  Como  tal,  
Hamilton  controlaba  no  solo  el  correo,  sino  el  único  servicio  de  inteligencia  
eficiente  existente  en  las  colonias  estadounidenses  en  su  conjunto.  Más  tarde,  
con  la  ayuda  de  Jona  que  Swift,  el  propio  Spotswood  se  convirtió  en  director  de  
correos  colonial,  en  1730.  Fontaine  partió  de  Nueva  York  hacia  Virginia  a  
mediados  de  noviembre  y,  el  1  de  diciembre,  "a  las  once  llegué  a  Williamsburg.  
Fui  a  visitar  al  gobernador".42  Mientras  tanto,  desde  Nueva  York,  el  gobernador  
Hunter  comenzó  a  emitir  un  flujo  constante  de  propuestas  al  gobierno  británico  
para  nuevos  asentamientos  y  puestos  de  avanzada  en  el  lago  Ontario  en  el  oeste  
de  Nueva  York.  Fontaine  permaneció  en  Virginia  hasta  1719,  año  en  que  Robert  
Hunter  regresó  a  Londres  para  coordinar  otra  fase  más  de  la  lucha  de  Estados  
Unidos.  El  joven  irlandés  aseguró  tierras  en  Virginia  para  su  hijo,  quien  vivió  para  
apoyar  la  causa  de  la  independencia  estadounidense.

Morris,  a  quien  había  nombrado  presidente  del  Tribunal  Supremo  el  año  anterior,  
y  que  más  tarde  se  desempeñó  como  gobernador  de  Nueva  Jersey  (1738-1746).

,
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42.  Ibíd.,  28  de  octubre-  30  de  noviembre,  passim;  1  de  diciembre  de  1716,  1  22.
43.  Ibíd.,  5  de  diciembre  de  1719.
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8
La  lucha  por  el  poder

sobre  el  oeste

I.  Día.  contar.  Virginia,  111,  456;  Byrd,  Diario  de  Londres  para  1717,  paSJim.

A  principios  de  1717,  Byrd  pudo  presentar  una  petición,  firmada  
por  él  mismo  y  trece  de  sus  aliados  comerciantes  y  terratenientes  en  
Virginia,  a  la  Junta  de  Comercio  del  Rey  Jorge.  La  petición  exigía  que  la  
corona  revocara  la  Ley  Indígena  de  Spotswood,  así  como  su  legislación  
que  regula  el  comercio  corrupto  del  tabaco.
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No  pasó  mucho  tiempo  antes  de  que  los  enemigos  de  Spotswood  
intentaran  contraatacar  sus  planes  para  el  Oeste.  Cualesquiera  que  
fueran  los  arreglos  detallados  que  pudieran  haber  conocido,  no  tenían  
ninguna  duda  de  sus  intenciones.  También  sabían  que  la  Virginia  Indian  
Company  de  Spotswood  era  su  agencia  clave  para  controlar  y  financiar  
cualquier  movimiento  hacia  el  oeste,  ya  que  esto  dependía  de  las  
relaciones  positivas  con  las  tribus  del  interior.  Fue  la  aprobación  de  la  
Ley  India  a  finales  de  1714,  tras  la  noticia  de  la  muerte  de  la  reina  Ana,  
lo  que  llevó  a  William  Byrd  a  Londres  a  buscar  la  destitución  de  
Spotswood  como  gobernador.  Una  vez  que  la  noticia  de  la  expedición  de  
los  Caballeros  de  la  Herradura  Dorada  llegó  a  Londres,  los  dos  años  de  
Byrd  de  engatusamientos,  sobornos  y  libertinaje  parecieron  abrir  nuevas  puertas.

El  Rey  estaba  muy  feliz  de  cumplir,  y  Spotswood  tuvo  que  informar  al  
Consejo  el  12  de  noviembre  que  Su  Majestad  había  ordenado  que  ambas  
leyes  fueran  "derogadas  y  anuladas".  Byrd  se  regodeó  en  una  carta  a  
Philip  Ludwell  de  que  sus  propias  maquinaciones  habían  derrotado  las  
políticas  de  Spotswood.  Comenzó  a  cabildear  con  mayor  frenesí  para  ser  
designado  para  reemplazar  a  Spotswood  como  gobernador,  cuando  no  
estaba  demasiado  ocupado  persiguiendo  prostitutas.
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Ha  sido  practicado  por  asambleas  anteriores,  al  cierre  
de  una  sesión,  dar  un  resumen  de  sus  procedimientos;  
pero  como  cuestiono  si  realmente  ha  considerado  lo  que  
ha  estado  haciendo,  juzgo  que  la  tarea  sería  demasiado  
difícil  para  usted  de  emprender,  o  demasiado  
desagradecida  para  que  su  Portavoz  la  entregue.  Por  lo  
tanto,  les  ahorraré  la  confusión  de  contar  sus  propias  
acciones  y  las  resumiré  con  la  fidelidad  que  puedan  
probar  sus  diarios,  con  el  resentimiento  que  corresponde  
a  un  gobernador  que  se  preocupa  por  la  seguridad  y  el  
honor  de  sus  hermanos.  Prov  incia,  y  con  tanta  audacia  
como  puede  aventurarse  quien  de  ninguna  manera  
aprehende  una  acusación  de  uno  injusto,

El  7  de  septiembre,  al  declarar  disuelta  la  asamblea,  Spots  
Wood  se  dirigió  a  la  Cámara  de  los  Burgueses:
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Spotswood  ya  había  ejercido  su  autoridad  real  al  máximo,  
habiendo  disuelto  la  asamblea  elegida  en  1715,  después  de  una  
sesión  de  solo  un  mes.  Como  había  esperado,  sus  enemigos  
disfrutaron  de  una  influencia  mucho  mayor  tras  la  muerte  de  la  reina  
Ana.  Byrd  y  Ludwell  habían  revertido  la  mayoría  que  él  había  
construido  en  el  Consejo  y  ahora  controlaban  ocho  de  los  doce  
escaños.  Su  aliado  Peter  Beverley,  presidente  de  la  Cámara,  fue  
víctima  de  una  campaña  masiva  dirigida  por  la  máquina  corrupta  de  
Byrd,  que  lo  derrotó  por  su  escaño  en  la  Cámara  e  instaló  su  propio  
altavoz.2  Spotswood  había  convocado  esta  nueva  asamblea  el  3  de  
agosto  de  1715. ,  solo  para  ocuparse  de  las  medidas  para  responder  a  un  asalto  indio  total  en  Carolina  del  Sur.  
Estaba  especialmente  preocupado  por  mejorar  la  milicia  de  Virginia  
ante  un  peligro  tan  inminente,  algo  que  sus  enemigos  habían  
bloqueado  durante  su  gobierno.  La  asamblea  no  solo  se  negó  a  
responder  a  las  solicitudes  de  emergencia  del  gobernador,  sino  que  
se  convirtió  en  una  farsa  parlamentaria,  escuchando  solo  'quejas'  
artificiales  hasta  el  nivel  más  trivial.  Podrían  haber  continuado  hasta  
que  la  colonia  estuviera  en  llamas,  pero  Spotswood  no  quiso  saber  
nada  de  eso.

2.  Jor.  Burgesses,  xxix.
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Quedará  abrogada  la  Ley  para  Regular  el  Comercio  y  
Propagación  de  la  Fe  Cristiana  entre  los  Indios,  demolida  la  
Escuela  para  la  enseñanza  de  sus  Hijos,  y  desterrados  de  
América  los  Señores  a  cuyo  cargo  fue  erigida,  y  confiscadas  
sus  haciendas .

Acto  Ilícito  o  Corrupto  durante  toda  su  Administración.

Todo  el  programa  legislativo  presentado  por  "el  vulgar  sedicioso  
e  ignorante",  declaró  Spotswood,  era  "revertir  leyes  como  las  que  la  
última  Asamblea  planteó  sobre  la  base  de  la  religión,  la  justicia  o  el  
honor".
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Spotswood  les  recordó  que  había  convocado  la  asamblea  "para  
velar  por  la  seguridad  del  país,  en  una  coyuntura  sumamente  peligrosa,  
y  para  que  pudieran  consultar  sobre  ese  punto  a  las  personas  que  
representan".

. ..  "Aunque  la  máquina  de  Byrd  había  
presentado  este  paquete  como  la  representación  de  la  voluntad  de  
veintitrés  condados,  Spotswood  replicó  que

Los  secuaces  de  Byrd  no  trajeron  tales  asuntos  ante  la  atención  
de  la  gente.  Esta  asamblea,  acusó  Spotswood,  en  cambio  adoptó  "las  
vertiginosas  decisiones  de  los  analfabetos  vulgares  en  sus  convenciones  
de  borrachos",  muchas  de  las  cuales  circularon  "de  puño  y  letra  de  sus  
miembros...  en  los  campos  electorales,  carreras  de  caballos  y  otras  
reuniones  de  borrachos".  Por  tales  medios,  habían  aparecido  demandas  
"populares"  para  la  derogación  de  las  mismas  medidas  a  las  que  se  
opuso  William  Byrd,  especialmente  las  reformas  de  Spotswood  de  las  
colecciones  de  alquileres  y  el  comercio  indio.  Con  respecto  a  esta  última  
política,  como  Spotswood  les  resumió,  los  burgueses  habían  exigido  que

Es  evidente  que  todos  los  suscriptores  no  constituirán  la  
mitad  de  un  condado:  ni  un  documento  sedicioso  firmado  
por  cinco  tipos  oscuros,  que  deben  tener  un  escriba  para  
escribir  todos  sus  nombres,  nunca  pasará  conmigo  por  un  
agravio  del  condado.
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No  puedo  dejar  de  atribuir  esos  errores  a  la  elección  
equivocada  del  pueblo  de  un  conjunto  de  representantes,  
a  quienes  el  cielo  generalmente  no  ha  dotado  de  las  
calificaciones  ordinarias  requeridas  para  los  legisladores...

para  mostrar  el  respeto  que  tienes  por  la  religión;  
Vosotros  a  primera  vista  rechazasteis  una  propuesta  
para  cristianizar  a  vuestros  esclavos,  pero  al  mismo  
tiempo  otra  propuesta  para  desalentar  la  propagación  
del  Evangelio  entre  los  indios  fue  remitida  a  la  
consideración  de  vuestros  grandes  comités,  como  si  
predicar  el  Evangelio  a  los  paganos  fuera  un  crimen  
que  debería  ser  restringido  por  la  ley.  Ustedes  de  buena  

gana  pasarían  por  patriotas  que  se  esfuerzan  por  
complacer  a  la  clase  más  pobre  de  personas,  pero  se  
han  negado  a  aliviarlos  de  una  carga  que  injustamente  
soportan,  porque  ciertamente  el  cargo  de  asegurar  un  
El  país  debe  establecerse  proporcionalmente  a  los  
estados  que  deben  defenderse:  y  sobre  esta  máxima  
formé  mi  plan  para  proporcionar  armas  a  los  pobres  y  
pagarles  con  los  ricos,  siempre  que  fueran  llamados  de  
sus  hogares  a  Musters  u  otro  lugar.  Servicios  Públicos.  
Pero  habéis  elegido  más  bien  mantener  vuestra  antigua  
Ley  de  la  Milicia,  que  obliga  a  los  hombres  que  por  lo  
general  tienen  menos  intereses  en  el  país  a  gastar  en  
armas  y  municiones,  ya  tomarse  la  molestia  de  asistir  a  
las  reuniones;  mientras  que  el  tipo  de  riqueza  no  
contribuye  ni  un  céntimo,  ni  está  sujeto  a  ninguna  
sanción  por  no  asistir.

. ..

Habiendo  revisado  el  registro,  Spotswood  declaró:

Y  llevar  en  pie  a  Tal  Asamblea,  sería  Desacreditar  a  un  
País  que  tiene  en  él  muchos  Caballeros  capaces  y  
Dignos;  y  por  lo  tanto  ahora  te  deshago.3

Citó  una  larga  lista  de  actos  de  inmoralidad  de  la  asamblea  
en  asuntos  legislativos.  Entre  ellos,
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La  transgresión  de  Spotswood  de  la  línea  de  las  montañas  era  un  
delito  penal  a  los  ojos  de  la  oligarquía  británica  y  su  rama  de  Virginia.  Los  
compinches  de  Byrd  pronto  emitieron  calumnias  salvajes  contra  el  
gobernador,  para  allanar  el  camino  para  su  destitución.  Se  envió  de  forma  
anónima  a  Londres  un  ridículo  conjunto  de  cargos ,  con  una  lista  de  quince  
"consultas"  para  investigar  la  conducta  de  Spotswood.

Reconozco  fácilmente  que  aprobé  el  enjuiciamiento  de  una  
mujer  por  azotar  a  su  esclavo  hasta  la  muerte,

Se  me  acusa  en  palabras  claras  de  ser  culpable  de  abuso  de  
confianza,  incumplimiento  del  juramento,  incumplimiento  de  
las  instrucciones  del  rey,  incumplimiento  de  la  fe  en  mis  
contratos  públicos,  de  engañar  a  una  asamblea  con  1.350  
libras  esterlinas,  de  extorsión,  de  asesinato,  de  incitar  a  
Sedición  y  Rebelión  &c.

En  los  medios  estadounidenses  de  hoy  en  día,  sin  duda  aparecerían  como  
historias  de  primera  plana,  bajo  titulares  como  "Spotswood  acusado  de  
extorsión,  implicado  en  asesinato".  Sus  enemigos  en  realidad  hicieron  tales  
acusaciones,  pero  los  habitantes  de  Virginia  en  ese  momento  no  pudieron  
ser  persuadidos  de  que  la  realidad  había  dejado  de  existir.

Devastó  a  sus  acusadores  con  refutaciones  detalladas,  punto  por  punto,  
de  sus  cargos,  algunas  de  las  cuales  dicen  más  sobre  el  carácter  de  sus  
enemigos  de  lo  que  se  imaginaban.

El  16  de  enero  de  1717,  Spotswood  escribió  su  respuesta  oficial

Tomemos,  por  ejemplo,  la  "Octava  Consulta:  Si  el  Gobernador  
[estaba]  ordenando  al  Fiscal  General  procesar  a  una  Mujer  en  contra  de  la  
Ley,  por  la  Muerte  de  su  esclavo  bajo  una  Corrección  muy  Moderada..."  
Spotswood  respondió:

"A  los  Señores  Comisionados  de  Comercio  y  Plantaciones":

Spotswood  no  volvió  a  convocar  a  la  Cámara  de  los  Burgueses  hasta  
abril  de  1718.  Mientras  tanto,  llevó  su  propio  caso  a  la  gente,  de  palabra  y  
obra,  especialmente  en  torno  a  su  expedición  de  1716  más  allá  de  Blue  
Ridge.  Mantuvo  los  asuntos  de  la  colonia  a  través  del  Consejo  y  se  preparó  
para  la  oportunidad  de  flanquear  a  los  Byrds  y  Ludwells.
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4

4.  Spotswood,  Letters,  II,  189-190.
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y  aunque  el  Querist  puede,  con  una  indiferencia  bárbara,  
llamarlo  una  Corrección  muy  moderada  bajo  la  cual  un  
granizo  Negro  entregó  el  Fantasma,  Sin  embargo,  cuando  
un  Jurado  del  Forense  ha  ido  y  se  ha  llevado  un  Cuerpo  
que  ha  sido  enterrado  repentina  y  secretamente,  y  dado  a  
su  Inquisición  un  Veredicto  de  Asesinato,  creo  que  es  
indispensable  que  mi  Dury  se  ocupe  de  que  tales  
Procedimientos  no  sean  sofocados,  sino  que  se  lleve  a  
cabo  un  Juicio  legal.  Por  muy  impopular  que  sea  la  
Doctrina  en  este  País, ...  el  rey  puede  legalmente  llevar  a  
juicio  a  todas  las  Personas  aquí,  sin  excepción,  de  las  que  
se  sospeche  que  han  destruido  la  Vida  de  su  Súbdito.5

En  su  respuesta  a  los  Señores  del  Comercio,  Spotswood  les  
recordó  "que  a  pesar  de  que  Sus  Señorías  podrían  condenar  las  
Medidas  que  propuse",  ni  siquiera  en  Gran  Bretaña  las  cargas  "de  
defender  los  estados  de  los  ricos"  se  impusieron  de  manera  tan  
desigual  "a  los  pobres".  como  en  Virginia.  Las  regulaciones  existentes  
estaban  tan  llenas  de  lagunas  que  existían  incentivos  para  que  un  
oficial  no  reuniera  a  sus  hombres  en  absoluto.  Incluso  si  lo  hiciera,

La  indignación  de  Spotswood  por  esta  queja  obscena  puede  no  haber  
sido  compartida  por  la  corte  de  Jorge  I,  entonces  ocupada  en  acumular  
su  botín  del  comercio  de  esclavos  de  la  Royal  African  Company.

239

Aunque  los  cargos  de  los  acusadores  anónimos  de  Spotswood  
eran  ridículos,  la  lucha  política  era  mortalmente  seria.  La  11ª  Consulta"  

acusó  al  gobernador  de  "crímenes  y  delitos  menores"  contra  el  rey  y  
las  leyes  de  Virginia,  por  sus  propuestas  para  reformar  el  sistema  de  
milicias.  una  milicia  colonial  efectiva.No  es  coincidencia  que  Spotswood  
fuera  acusado  del  mismo  'crimen'  que  los  intereses  del  comercio  de  
esclavos  atribuyeron  a  George  Washington  durante  la  Revolución  
Americana:  crear  un  ejército  permanente  para  imponer  su  propia  
dictadura.
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Este  es  el  Estado  de  la  Milicia  bajo  la  presente  Ley,  y  
por  lo  tanto  no  podía  imaginar  que  mi  empeño  en  
reformarla  me  sería  imputado  como  un  crimen.6

Bajo  las  nuevas  regulaciones,  un  hombre  aún  podía  contratar  
a  alguien  para  que  sirviera  en  su  lugar,  pero  el  "Querist"  se  quejó  
de  que  las  sumas  gastadas  en  reemplazos  podrían  exceder  el  
equivalente  a  600,000  libras  de  tabaco.  Spotwood  respondió:

Spotswood  había  propuesto  medidas  para  producir  una  fuerza  de  
combate  completamente  capacitada,  al  tiempo  que  reducía  las  cargas  
económicas  del  ciudadano  promedio  y  aumentaba  la  circulación  de  dinero  
y  crédito  disponible  para  el  trabajo  productivo.  El  fabricante  de  hierro  estaba  
decidido  a  poner  fin  a  la  dictadura  de  Virginia  de  una  economía  de  
monocosecha  y  exportación  de  tabaco.  En  lugar  de  una  'milicia  de  papel'  
de  11  000  soldados  de  infantería  y  4  000  de  caballería,  reuniendo  cinco  
veces  al  año  y  de  manera  ineficaz  en  el  mejor  de  los  casos,  Spotswood  
propuso  una  milicia  activa  de  "3  000  infantes  y  1  500  de  caballería",  reuniendo  diez  veces  al  año .

lejos  de  conceder  que  tal  Cargo  debe  ser  al

Sus  enemigos  acusaron  que  esto  sería  "más  un  ejército  
permanente"  para  Spotswood  "para  gobernar  arbitrariamente",  y  
que  duplicar  el  número  de  reclutas  sería  una  carga  mayor  para  la  
colonia.  Spotswood  respondió  que  reunir  a  4.500  hombres  diez  
veces  al  año  consumía  muchos  menos  días  de  trabajo  que  formar  
a  15.000  hombres  cinco  días  al  año.

es  en  vano,  no  habiendo  en  la  Milicia  de  este  Gobierno  
un  solo  Oficial  que  haya  servido  en  alguna  Estación  del  
Ejército,  ni  sepa  ejercitar  a  sus  Hombres  cuando  los  
convoca.

a  menos  que  el  Querist  haya  descubierto  un  nuevo  tipo  
de  Aritmética,  o  que  considere  que  el  Trabajo  de  
aquellas  Personas  que  ahora  están  obligadas  a  Reunir  
no  tiene  valor.7

6.  Ibíd.  210-21l.
7.  Ibíd.,  21l.

,
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toda  la  Ruina  del  País,  temo  que  debe  ser  más  bien  un  
beneficio  para  el  Público  por  la  Circulación  de  Dinero  y  
Crédito  que  se  incrementaría  con  ello,  y  esta  circulación  sería  
más  justa  y  benéfica,  ya  que  los  Pagos  serían  generalmente  
hecha  por  el  tipo  Richer  to  the  Poor.  Es  cierto  que,  según  mi  
esquema,  las  personas  de  la  herencia  no  saldrían  tan  
fácilmente  como  lo  hacen  ahora.  Deben  haber  contribuido  al  
armamento  así  como  al  pago  de  los  hombres  que  iban  a  ser  
entrenados  para  la  defensa  de  sus  estados.8
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para  enojarse  e  intimidar  a  la  gente.  Esto,  estoy  seguro,  
nunca  tuvo  la  intención  de  formar  parte  de  su  Oficina  en  mi  
Plan,  ni  me  inclino  a  creer  que  la  Cámara  de  los  Burgueses,  
a  la  que  se  refería,  les  hubiera  dado  fácilmente  tal  autoridad.

A  los  ojos  de  William  Byrd  y  los  de  su  clase,  el  plan  de  Spotswood  
equivalía  a  obligarlos  a  financiar  el  mantenimiento  de  una  milicia  
republicana.  Lo  peor  de  todo,  Spotswood  se  encargaría  personalmente  
de  su  entrenamiento,  reproduciendo  su  propia  experiencia  militar  a  través  
de  "Ayudantes"  designados  de  todas  partes  de  Virginia:

lO   

Estos  Ayudantes  fueron  propuestos  para  ser  de  los  
Habitantes  del  País  que  primero  debían  ser  ejercitados  e  
instruidos  por  mí  en  la  Disciplina  Militar,  y  luego  para  ir  a  sus  
respectivos  Condados  a  instruir  a  los  Oficiales  y  Soldados.9

Mientras  continua  defendiéndose  de  los  ataques  de  sus  oponentes,
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Sus  enemigos  acusaron,  informó  Spotswood,  que  los  ayudantes  
estaban  destinados

9.  Ibíd.,  212.
10.  Ibíd.

8.  Ibíd.,  211-212.
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El  caso  de  Pensilvania

12

El  gobernador  Spotswood  concentró  sus  esfuerzos  en  asegurar  un  
tratado  con  las  naciones  iroquesas  que  garantizaría  los  derechos  de  
asentamiento  de  Virginia  en  el  estratégico  valle  de  Shenandoah.  Eso  
podría  efectuarse  si  los  iroqueses  cedieran  su  reclamo  sobre  cualquier  
tierra  al  sur  del  río  Potomac,  que  continúa  hacia  el  oeste  desde  su  unión  
con  el  extremo  norte  de  Shenandoah,  en  el  lado  occidental  de  las  
montañas  Blue  Ridge.  El  ritmo  de  actividad  sobre  la  cuestión  iroquesa  
aumentó  notablemente  en  1717.
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Tal  arreglo  habría  dejado  
a  Virginia  aislada  del  Shenandoah,  pero  en  cualquier  caso,  el  rey  Jorge  
ignoró  toda  la  propuesta.  Sin  embargo,  la  amenaza  india  crecía.  El  
gobernador  Keith  de  Pensilvania  pronto  informó  que  un  gran  grupo  de  
indios  del  norte  marchaba  hacia  Virginia.13

La  postura.

La  Cámara  de  los  Burgueses  permaneció  disuelta,  pero  incluso  el  
Consejo  comenzó  a  ceder  cuando  un  grupo  de  Mohawks  atacó  Fort  
Christanna  en  la  primavera.  Spotswood  escribió  al  gobernador  Hunter  
en  Nueva  York  y  le  propuso  negociar  "reparaciones  adecuadas"  y  
disposiciones  mejor  definidas  para  la  paz.  Hunter  se  reunió  con  las  
Cinco  Naciones  en  Albany  a  mediados  de  junio  y  obtuvo  una  confesión  
y  una  disculpa,  pero  nada  más  de  sub  En  agosto,  el  Consejo  de  Virginia  

respaldó  una  propuesta  de  Spotswood  "para  hacer  un  
Acuerdo  y  erigir  un  Fuerte  a  finales  de  descubrió  el  Pasaje  sobre  las  
Grandes  Montañas",  y  apeló  al  rey  Jorge  "para  que  diera  tales  
instrucciones".  Sin  embargo,  la  redacción  de  su  discurso  socavó  a  
Spotswood  en  un  punto  clave,  al  proponer  que  las  Cinco  Naciones  y  
sus  aliados  "se  abstengan  de  pasar  el  río  Potomack  de  este  lado  {oj}  de  
las  grandes  montañas  [énfasis  añadido}".

En  septiembre  de  1717,  Spotswood  partió  hacia  Nueva  York  para  
abordar  la  cuestión  india  directamente  con  Hunter.  Sin  embargo,  se  
detuvo  en  el  camino  en  Filadelfia  para  reunirse  con  el  nuevo  gobernador,  
William  Keith.  Keith  era  otro  compañero  escocés,  originalmente  ap

1l.  Día.  contar.  Virginia,  III,  450.
12.  Ibíd.,  45  l.

III,  478.13.  Día.  burgueses,  1712-1726,  174;  Día.  contar.  Va. ,
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Tal  margen  de  libertad  dependía,  por  supuesto,  de  tener  un  propietario  
que  deseara  promoverlo.  En  el  caso  de  Pensilvania,  Carlos  II  no  imaginó  tal  
amenaza  cuando  concedió  a  William  Penn  la  propiedad  de  su  "Experimento  
Sagrado"  cuáquero  en  Estados  Unidos.  En  ese  momento,  Carlos  II  estaba  
empeñado  en  revocar  todas  las  libertades  de  las  cartas  que  quedaban  en  las  
colonias  inglesas.  Aunque  no  le  interesaban  los  cuáqueros  dentro  de  su  reino,  
había  aplaudido  su  debut  estadounidense  en  la  década  de  1660,  cuando  
sirvieron  como  ariete  anarquista  contra  las  instituciones  republicanas  de  
Massachusetts.  Concederles  una  colonia  propia  parecía  un  golpe  de  gestión  
astuta.

En  primer  lugar,  es  necesario  recordar  algunos  antecedentes  históricos.
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Pero  así  como  las  exigentes  realidades  de  organizar  una  sociedad

Desde  el  primitivo  punto  de  vista  estadounidense,  Pensilvania  se  conoce  
apropiadamente  como  el  "Estado  clave".  Geográficamente,  su  extensión  
occidental  es  la  piedra  angular  de  un  arco  que  une  los  asentamientos  de  
Massachu  y  Virginia,  las  colonias  que  proporcionaron  los  cimientos  principales  
para  la  Revolución  Americana.  Después  de  que  Carlos  II  revocara  la  Carta  de  
la  Bahía  de  Massachusetts  en  1684,  la  recién  fundada  colonia  de  Pensilvania  
adquirió  mayor  importancia  política  y  estratégica  para  las  esperanzas  de  
Estados  Unidos  de  convertirse  en  una  república  continental.  Su  potencial  para  
tal  papel  residía  en  el  hecho  de  que  había  sido  constituida  en  1681  como  
propiedad,  en  lugar  de  como  colonia  real.  Sus  gobernadores  serían  designados  
por  el  propietario,  en  lugar  de  por  la  corona,  y  la  colonia  podría  disfrutar  así  de  
cierto  grado  de  protección  frente  a  las  políticas  de  saqueo  seguidas  típicamente  
por  los  reyes  ingleses  de  los  siglos  XVII  y  XVIII.

señaló  el  servicio  colonial  de  la  reina  Ana  en  1  7  14,  como  inspector  general  
de  aduanas  para  las  colonias  del  sur.  Su  relación  oficial  con  Spotswood  data  

de  esa  época.  Keith  fue  destituido  de  ese  cargo  en  1716,  durante  la  purga  
vengativa  de  Whig  Junto  de  los  designados  de  la  reina  muerta.  Fue  acusado,  
como  Jonathan  Swift  y  muchos  de  los  amigos  de  Swift  del  ministerio  de  Robert  
Harley,  de  ser  simpatizante  de  los  jacobitas.  Sin  embargo,  Keith  regresó  a  
Londres  y  en  menos  de  un  año  se  convirtió  en  gobernador  de  Pensilvania.  Los  
detalles  completos  de  este  notable  desarrollo  siguen  siendo  desconocidos  hoy  
en  día,  pero  las  circunstancias  que  lo  rodean  brindan  algunas  pistas  muy  
importantes.
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La  controversia  Newton-Leibniz  de  1711-1713  había  sido  falsificada  
por  Whig  Junto  para  desacreditar  la  creciente  influencia  de  Leibniz  en  
el  gabinete  de  la  reina  Ana,  entonces  encabezado  por  Robert  Harley,  
quien  trajo  al  aliado  de  Leibniz,  Jonathan  Swift,  a  su  círculo  íntimo.
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en  el  desierto  superó  el  credo  cuáquero,  la  importancia  estratégica  de  
Pensilvania  también  atrajo  numerosos  esfuerzos  republicanos  para  
transformar  su  propósito.  En  1  688,  el  líder  republicano  de  Nueva  
Inglaterra,  Increase  Mather,  estaba  en  Londres  buscando  negociar  una  
nueva  carta  para  Massachusetts.  El  30  de  mayo,  solo  unos  días  
después  de  su  llegada,  Mather  obtuvo  una  audiencia  con  James  II.  Esa  
misma  noche,  se  reunió  con  William  Penn  en  su  casa.14  Mather  reclutó  
a  Penn  como  su  aliado  tras  bambalinas  en  la  lucha  por  la  carta  
constitutiva,  y  su  diario  registra  seis  reuniones  más  con  Penn  durante  
las  siguientes  seis  semanas.15  Mather  también  suministró  a  Penn  con  
un  oficial  de  la  milicia  de  Boston  para  servir  como  gobernador  de  
Pensilvania,  durante  el  período  de  la  Rebelión  de  Andros  en  los  
asentamientos  de  Massachu,  dirigida  por  el  hijo  de  Mather,  Cotton,  en  
1689.  lo  suficiente  como  para  que  otras  influencias  estuvieran  obrando  
en  la  colonia.

El  agente  de  reclutamiento  de  William  Penn  para  inmigrantes  alemanes  
en  Pensilvania  fue  August  Hermann  Francke,  un  asociado  de  Leibniz  
que  también  organizó  gran  parte  de  la  facultad  que  más  tarde  fundó  la  
Universidad  de  Gottingen,  el  principal  centro  de  aprendizaje  en  la  
Alemania  del  siglo  XVIII.  En  1699,  Penn  regresó  a  su  colonia  en  apuros  
con  un  nuevo  secretario  personal,  el  irlandés  escocés  James  Logan  
(1674-1751),  quien  se  convirtió  en  el  principal  erudito  de  Leibniz  de  su  
tiempo  en  Estados  Unidos,  y  la  figura  política  e  intelectual  dominante  
en  Estados  Unidos.  Pensilvania  durante  gran  parte  de  su  vida  allí.  Los  
escritos  de  Logan  incluyen  una  defensa  de  Leibniz  contra  las  
afirmaciones  absurdas  de  Isaac  Newton  de  haber  inventado  el  cálculo,  
que  Sir  Isaac  había  plagiado  incompetentemente  de  Leibniz.

Durante  ese  mismo  período,  William  Penn  también  fue  un  bien

La  figura  clave  detrás  de  las  influencias  republicanas  en  
Pensilvania  fue  el  líder  internacional  del  movimiento,  Gottfried  Wilhelm  
von  Leibniz,  cuyos  círculos  incluían  a  los  Mathers.

14.  Aumentar  Mather,  "Diario".
15.  Ibíd.  Para  más  información  sobre  el  servicio  de  Penn  a  Mather,  consulte  el  capítulo  3.
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20.  Ibíd.

18.  Genial,  James  Logan,  1  14.
19.  Ibíd.  1  1  7.

21.  Citado  por  Tolles,  op.  cit.

16.  Swift,  Journal  to  Stella,  1,  45-46.

,

17.  Ibíd.,  II,  464.

118.

Keith  era  el  tipo  de  hombre  audaz  y  seguro  de  sí  mismo  
que  le  gustaba  a  Spotwood.  Había  sido  lo  suficientemente  
impresionante  en  su  puesto  de  aduanas  como  para  recibir  una  
recomendación  unánime  del  Consejo  de  Pensilvania  para  la  
gobernación  de  la  colonia,  cuando  regresó  a  Inglaterra  en  1716.  
Pensilvania  estaba  ansiosa  por  reemplazar  al  desdichado  
gobernador  Charles  Gookin,  que  se  había  hecho  notorio.  por  su  
estupidez,  celos,  codicia  y  "recurrentes  ataques  de  locura".20  De  
hecho,  antes  del  nombramiento  de  Keith,  la  colonia  en  general  
había  estado  mal  gobernada.  Keith  pronto  fue  elogiado  por  Logan  
y  otros  por  su  "habilidad  y  buen  genio"  para  el  gobierno,  su  
"humanidad  y  libertad  de  acceso"  y  su  "buena  voluntad  declarada  
para  con  la  gente  de  esta  provincia".  papel  importante  en  la  
promoción  del  desarrollo  de  Estados  Unidos  más  allá  de  las  
montañas,  en  concierto  con  Spotswood,  Swift  y  Benjamin  Franklin.

Durante  la  primera  discusión  registrada  de  Swift  con  Harley,  en  
una  pequeña  fiesta  que  Harley  dio  el  7  de  octubre  de  1710,  le  
presentaron  a  Swift,  "entre  otros,  Will  Penn  el  cuáquero:  nos  
sentamos  dos  horas  bebiendo  tan  buen  vino  como  tú",  escribió  a  
Stella,  "y  dos  horas  más  él  [Harley]  y  yo  solos".  16  En  enero  de  
1712,  Swift  se  refirió  en  otra  carta  a  Stella  a  "mi  amigo  Penn".  
trazo  itante.  En  el  testamento  que  había  redactado  en  el  mismo  
año,  el  gobierno  de  Pensilvania  quedó  al  cuidado  de  dos  
fideicomisarios  en  caso  de  su  muerte.  Uno  de  ellos  fue  Robert  
Harley.lx  Penn  sobrevivió  hasta  1718;  a  principios  de  1717,  como  
uno  de  sus  últimos  actos  como  propietario,  firmó  la  comisión  que  
nombraba  a  William  Keith  como  gobernador  de  Pensilvania.

Pensilvania  era  un  componente  necesario  en  los  arreglos  
del  tratado  que  Spotswood  buscó  con  las  Cinco  Naciones  
Iroquesas.  Fue  a  través  de  Pensilvania  que  hicieron  sus  
incursiones  en  el  oeste  de  Virginia,  desde  sus  bastiones  en  Nueva

ven  a  figurar  en  Whitehall  y  en  la  corte  de  la  reina  Ana.

,
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Persuadió  al  consejo  para  que  permitiera  que  Fort  Christanna  
continuara  con  sus  operaciones  hasta  que  se  pudiera  convocar  una  
nueva  asamblea  en  1718,  para  determinar  cómo  mantenerlo  en  el  
futuro.  Más  allá  de  la  cuestión  del  fuerte,  Spotswood  estaba  
profundamente  preocupado  por  la  amenaza  a  toda  la  pantalla  protectora  
de  los  indios  amigos  de  Virginia.  El  hecho  de  que  Virginia  se  retire  de  
Fort  Christanna,  en  un  momento  en  que  sus  aliados  indios  estaban  
siendo  amenazados  por  las  poderosas  tribus  de  los  iroqueses,  "podría  
tener  malas  consecuencias",  dijo  Spotswood  a  la  nueva  asamblea,  "y  
de  parte  de  los  Amigos  más  estrictos  podría  hacer  esos  indios  son  
nuestros  enemigos  más  peligrosos.”24  Los  propios  enemigos  políticos  

de  Spotswood  ahora  reconocían  un  peligro  de  un  tipo  diferente.  
El  arco  continuo  de  la  frontera  occidental,  desde  la  parte  superior  de  
Nueva  York  hasta  el  valle  de  Shenandoah,  estaba  dentro  de  los  
gobiernos  de  tres  hombres  cuyas  carreras  políticas  se  remontaban  a  
los  círculos  de  influencia  de  Jonathan  Swift,  durante  el  reinado  de  la  
reina  Ana.  El  gobernador  Hunter  de  Nueva  York,  que  seguía  
manteniendo  correspondencia  con  Swift,  estaba  presionando  para  que  
se  estableciera  un  fuerte  en  el  lago  Ontario.  Gobernador  Spotswood

York,  y  muchas  de  las  tribus  de  Pensilvania  eran  tributarios  de  los  
iroqueses.  Con  Keith  al  mando  en  Philadelphia  y  Hunter  en  Nueva  
York,  por  fin  parecía  posible  lograr  un  acuerdo  global.  Después  de  la  
reunión  de  Spotswood  con  Keith  en  septiembre  de  1717,  los  dos  
gobernadores  se  dirigieron  a  Nueva  York,  acompañados  por  Logan,  
quien  había  entablado  una  estrecha  amistad  con  el  gobernador  
Hunter.22  Allí  elaboraron  dos  artículos  de  acuerdo  preliminares  que  
los  iroqueses  debían  considerar:  que  permanecerían  al  oeste  de  las  
montañas  y  no  cruzarían  el  Potomac.  Cuando  Spotswood  regresó  de  
estas  negociaciones  en  Nueva  York,  se  enteró  de  que  el  rey  Jorge  
había  anulado  la  Ley  Indígena,  planteando  una  vez  más  la  amenaza  
del  caos  en  la  frontera.23  Fort  Christanna  mismo  estaba  en  peligro.  El  
fuerte  y  su  guarnición  habían  sido  mantenidos  por  la  Virginia  Indian  

Company,  ahora  disuelta  por  la  derogación  de  la  legislación  de  
Spotswood.
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23.  Ibíd.
22.  Ibíd.,  105,  97.

,  105;  Día.  contar.  Va.,  III,  456-457.
24.  Día.  burgueses,  189.
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Reflexiona  sobre  quién  te  refrenó  entonces  de  ese  
procedimiento  violento.  Y  si  he  procurado  vuestro  bienestar  
con  otras  medidas,  y  os  he  ahorrado  un  gasto  de  sangre  y  
tesoro,  deben  ser  extrañamente  perversos  los  que  pueden  
continuar  Clamor  cuando  su  país  prospera,  simplemente  
porque  no  ha  sido  rescatado  según  sus  fantasías.

247

Pronto  prestaría  apoyo  oficial  a  la  propuesta  de  Spotswood  de  un  
asentamiento  fortificado  en  el  lago  Erie.

El  impulso  para  abrir  Occidente  estaba  ganando  impulso  rápidamente.
En  1718,  hubo  una  confrontación  a  gran  escala  sobre  este  tema,  y  
Alexander  Spotswood  estuvo  en  el  centro  de  la  misma.  Saludando  a  
la  nueva  asamblea  de  Virginia  el  24  de  abril,  Spotswood  presentó  solo  
un  tema  a  los  miembros  para  su  consideración:  la  necesidad  de  un  
nuevo  tratado  con  los  iroqueses.  Su  lenguaje  era  suave;  los  Señores  
del  Comercio,  de  todas  las  personas,  le  habían  ordenado  que  mostrara  
más  respeto  a  la  Cámara  de  los  Burgueses,  después  de  que  disolvió  
la  sesión  de  1715  con  una  descripción  contundente  de  sus  acciones.  
No  obstante,  las  manchas  de  madera  les  recordaron  una  sesión  
anterior,  en  1711,  "cuando  se  formuló  un  proyecto  de  ley  para  recaudar  
veinte  mil  libras"  para  una  guerra  total  contra  los  indios  de  Virginia:

Dirigió  su  atención  a  los  iroqueses,  las  "cinco  Naciones  Unidas  
al  Norte",  que  ahora  mostraban  "disposición  a  romper  con  nosotros  y  
los  indios  bajo  la  protección  de  este  gobierno".  Spotswood  informó  a  
la  asamblea  de  su  misión  a  Nueva  York  el  otoño  anterior  y  de  los  
artículos  preliminares  que  se  estaban  negociando  con  los  iroqueses  
"que  se  les  presentarán".  Dejaría  que  la  asamblea  "determinara  si  se  
tomarán  medidas  adicionales  para  preservar  la  amistad  de  esos  
pueblos",  pero  agregó  que  si  se  firma  algún  tratado

estaba  haciendo  planes  para  una  expedición  al  lago  Erie,  para  
asegurar  la  fase  inicial  de  una  campaña  de  colonización  hasta  el  río  
Mississippi.  El  gobernador  Keith  de  Pensilvania  estaba  ahora  en  
condiciones  de  vincular  los  esfuerzos  de  los  otros  dos  y  convertirlos  en  realidad.

LA  LUCHA  POR  EL  PODER  EN  OCCIDENTE

Spotswood  fuerza  la  mano  de  los  burgueses
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negociado,  "los  indios  insisten  en  que  se  lleve  a  cabo  en  Albany".  
Concluyó  con  un  llamado  diplomático  para  que  se  asignen  fondos  
para  la  conferencia  de  paz,  ya  que  ningún  "hombre  razonable  
[podría]  pensar  que  es  Justo  que  las  muchas  Expediciones  costosas  
y  fatigosas  que  he  emprendido  puramente  para  el  Servicio  del  País  
deben  ser  sufragadas  por  mi  propio  personal  privado".  monedero."25

La  determinación  de  Spotswood  de  resolver  la  cuestión  
iroquesa  forzó  la  mano  de  su  oposición.  Aquella  primavera,  todo  el  
Consejo  boicoteó  su  fiesta  por  el  cumpleaños  del  Rey,  dada  por  una  
cuestión  de  protocolo.  En  cambio,  los  concejales  se  divirtieron  en  el  
Salón  de  los  Burgueses  con  sus  principales  agentes  en  la  Cámara,  
mientras  repartían  grandes  cantidades  de  licor  y  sedición  a  una  
multitud  reunida  afuera.  Los  burgueses  respondieron  al  discurso  de  
Spotswood  rechazando  cualquier  asignación  para  las  negociaciones  
con  los  iroqueses  y  declarando  que  los  gastos  adicionales  que  
había  realizado  en  nombre  de  la  colonia  justificaban  "el  salario  
permitido  por  su  majestad"  el  rey  Jorge.28  El  24  de  mayo,  adoptaron  
una  resolución  según  la  cual  "mantener  y  proteger  el  fuerte  
Christanna  no  es  ningún  servicio  o  seguridad  para  este  país".29  Tanto  el  Consejo

La  "disposición"  bélica  de  los  iroqueses  contra  las  colonias  
americanas  no  fue  autodeterminada.  Desde  Pensilvania,  James  
Logan  confirmó  ese  mismo  año  que  los  franceses  estaban  "haciendo  
todo  lo  posible  para  atraer  a  todos  los  indios  a  su  interés".  Su  
objetivo  especial  eran  las  Cinco  Naciones  iroquesas,  que  
anteriormente  "se  interponían  principalmente  en  su  camino,  pero  
por  sus  jesuitas  y  otros  medios  los  corrompen  diariamente  de  los  
ingleses".26  Logan  estimó  que  700  guerreros  iroqueses  ya  estaban  
bajo  el  control  de  los  jesuitas,  mientras  que  siguió  siendo  amigo  de  
las  colonias  americanas.  En  cuanto  a  las  tribus  al  oeste  de  los  
iroqueses,  el  control  de  los  jesuitas  franceses  era  completo,  hasta  
el  Misisipí.  Sin  un  tratado  de  amistad  con  los  iroqueses,  las  
esperanzas  estadounidenses  de  desarrollar  el  oeste  podrían  
terminar  rápidamente.

25.  Día.  Burgueses,  174-175.

28.  Día.  burgueses.  199,  213.

26.  Citado  por  Tolles,  James  Logan.  1  07.
27.  Ibíd.  1  07-108.

29.  Ibíd.  207.
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Al  negarse  a  asignar  fondos  para  las  negociaciones,  la  Cámara  de  los  
Burgueses  había  dejado  el  asunto  a  "la  Determinación  del  Gobernador  
y  el  Consejo".  Spotswood  convocó  a  los  consejeros  a  la  mañana  
siguiente  y  pidió  su  recomendación.
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En  cambio,  los  Butgess  decidieron  asignar  fondos  para  una  tumba  de  
mármol  adornada  sobre  la  sencilla  tumba  de  Edward  Nott,  quien  había  
servido  brevemente  como  un  gobernador  real  completamente  olvidable  
antes  de  su  muerte  en  1706.  Había  sido  enterrado  en  el  cementerio  de  
la  iglesia  parroquial  de  Bruton,  desde  entonces  reconstruida.  según  el  
diseño  clásico  de  Spotswood.  Los  ciudadanos  elogiaron  ahora  a  Nott  
por  su  "Administración  fácil  y  prudente".  día.  Sabía  que  su  obstrucción  
de  sus  esfuerzos  para  asegurar  un  tratado  con  los  iroqueses  se  originó  
entre  los  secuaces  de  Byrd  en  el  Consejo.

De  los  ocho  miembros  presentes,  siete  ya  se  habían  puesto  del  lado  de  
Byrd.  Dirigidos  por  Philip  Ludwell,  el  "Rey"  Carter  y  James  Blair,  los  
consejeros  respondieron  que  "no  parece  que  haya  una  necesidad  
inmediata  de  celebrar  ningún  Nuevo  Tratado".33

y  la  Cámara  aprobó  un  proyecto  de  ley  destinado  a  paralizar  el  servicio  
postal  de  Virginia,  el  enlace  de  comunicaciones  vital  de  Spotswood  con  
las  colonias  del  norte.  Violó  tan  flagrantemente  los  más  mínimos  
estándares  de  credibilidad,  así  como  las  instrucciones  reales  que  se  
remontan  a  la  reina  Ana,  que  nunca  llegó  al  escritorio  del  gobernador.30  

El  29  de  mayo,  el  grupo  de  mercenarios  de  Byrd  en  la  Cámara  
dirigió  su  asalto  directamente  contra  Spotswood.  Votaron  a  favor  de  
derogar  la  autorización  de  la  asamblea  anterior  para  completar  la  
construcción  de  la  residencia  oficial  del  gobernador  bajo  la  dirección  de  
Spots  Wood,  y  las  míseras  250  libras  esterlinas  asignadas  para  que  lo  
hiciera.  (Quizás  reflexionó  sobre  el  sarcástico  "Proyecto  de  ley  de  
ingratitud  británica"  de  Swift  con  respecto  al  duque  de  Marlborough,  que  
había  extorsionado  a  la  reina  Ana  con  más  de  200.000  libras  esterlinas  
para  el  Palacio  de  Blenheim,  como  residencia  privada  para  él  y  sus  herederos).

31.  Ibíd.  2L  3-2  L4.

33.  Día.  contar.  Va. III,  479.
32.  Ibíd.  2l6.

30.  Ibíd.,  xxxviii,  2l2.
,
,

,
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Los  8  Consejeros  antes  mencionados  se  combinaron  en  
secreto  para  redactar  una  acusación  contra  el  Teniente.  
Gobernador,  y  lo  envió  en  secreto  a  los  Muy  Honorables  
Señores  Comisionados  de  Comercio,  quejándose  en  él  de  
que  él  proponía  y  los  presionaba  para  que  adoptaran  
Nuevas  y  perniciosas  Medidas. . ..  Y  ahora,  cuarenta  días  
después,  siete  de  ellos  vienen  y  se  declaran  en  contra  de  
dar  explicaciones  a  menos  que  sean  dirigidos  primero  
desde  Inglaterra  para  hacerlo.
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Los  siete  enanos  de  Byrd,  más  otro  ausente  ese  día,  habían  
firmado  una  carta  a  la  Junta  de  Comercio  en  marzo,  atacando  las  
"nuevas  medidas"  de  Spotswood.  Afirmaron  haber  "cumplido  en  todo  
lo  posible  con  sus  deseos  en  todo;  pero  si  hubieran  profundizado  [sic]  
en  todas  las  nuevas  medidas  que  se  les  han  propuesto  y  se  hubieran  
empeñado  en  ellas",  creían  que  "las  Consecuencias  habrían  sido  muy  
mal."  Spotswood  había  obtenido  una  copia  de  la  carta  en  ese  momento  
y  exigió  una  explicación  inmediata.  Sus  acusadores  habían  respondido,  
"que  siendo  esta  Pregunta  inesperada,  no  pensaron  en  dar  una  
respuesta  adecuada  inmediata",  y  se  habían  estancado  desde  entonces.  esa  carta  sin  instrucciones  de  sus  señorías"  de  la  Junta  de  Comercio  Y  
Spotswood  luego  anunció  que  pondría  el  asunto  "en  una  luz  más  
completa  de  lo  que  ellos  lo  han  expuesto",  y  ordenó  que  se  hiciera  la  
siguiente  entrada  en  el  diario  del  Consejo  para  el  31  de  mayo ,  1  7  18:

Spotswood  declaró  además  para  el  registro  "que  tomó  sus  Respuestas  
Evasivas  como  una  Confesión  Clara  de  que  sabían  que  su  Acusación  
es  Infundada",  y  no  tendría  nada  más  que  decir  al  respecto.36  En  
Nueva  York,  el  Gobernador  Hunter  estaba  bajo  una  situación  similar.  

ataque.  Aunque  el  duque  de  Marlborough  había  sido  incapaci

34.  Ibíd.,  464.
35.  Ibíd.,  479.
36.  Ibíd.,  480.
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tado  por  un  derrame  cerebral  en  1715,  su  aliado,  el  general  Stanhope,  
el  traicionero  conspirador  contra  la  reina  Ana,  se  convirtió  en  el  jefe  
del  gabinete  del  rey  Jorge  en  1716.  Los  enemigos  de  Hunter  en  Nueva  
York  pronto  presionaron  en  Londres  para  su  destitución,  y  tal  vez  su  
muerte.  Una  carta  interceptada  de  uno  de  ellos  se  jactaba  de  que

.
ColI.  El  interés  de  los  cazadores  está  íntimamente  centrado  en  la  corte.

37

.  Incluso  los  miembros  del  parlamento  [whigs]  se  
preguntan  cómo  una  provincia  de  ingleses  nacidos  libres  
podría  soportar  que  se  la  mantuviera  bajo  tanta  tiranía  y  
opresión  sin  servirle  ni  siquiera  como  la  gente  de  Antigua  
sirvió  al  Generall  Parkes. . ..

La  referencia  era  a  Daniel  Parke,  ex  gobernador  de  las  Islas  de  
Sotavento,  asesinado  por  isleños  en  1710.  Hunter  lo  leyó  como  una  
amenaza  de  asesinato  y  lo  informó  como  tal  a  la  Junta  de  Comercio.  
También  continuó  manteniendo  una  guardia  personal  de  dos  
compañías  de  soldados  armados.38  Al  igual  que  Spotswood,  Hunter  

fue  continuamente  objeto  de  peticiones  fraudulentas  y  cargos  
sin  fundamento  contra  su  gobierno  en  Nueva  York  y  Nueva  Jersey.  
Incluso  si  tales  quejas  procedían  de  "criminales"  y  "perturbadores  
comunes  de  la  paz  pública",  como  escribió  a  la  Junta  de  Comercio  en  
1718,  siempre  encontraron  audiencia  en  Londres.  Sin  embargo,  Hunter  
desafió  a  la  junta  a  "revisar  los  asuntos  de  esta  provincia...  y  comparar  
la  confusión  anterior  con  la  feliz  tranquilidad  actual".  El  punto  de  
Hunter  no  podía  ser  descartado  de  plano  por  los  Señores  del  
Comercio.  Informaron  que  los  enemigos  de  Hunter  no  habían  
presentado  pruebas  de  sus  cargos,  por  lo  que  no  se  podía  recomendar  
ningún  proceso  en  su  contra.40

25  1

.

37.  Citado  por  Lustig,  Hunter,  1  50.

39.  Ibíd.,  1  54.
40.  Ibíd.

38.  Ibíd.
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Considero  que  el  poder,  el  interés  y  la  reputación  del  
gobernador  del  rey  en  este  dominio  se  reducen  ahora  
a  un  suspiro  desesperado,  y  si  los  actuales  [esfuerzos  
del  país]  no  pueden  agregar  nuevo  vigor  al  mismo,  
entonces  la  altivez  de  un  Carter,  el  la  hipocresía  de  un  
Blair,  la  obstinación  de  un  Ludwell,  la  brutalidad  de  un  
Smith,  la  malicia  de  un  Byrd,  la  presunción  de  un  
Grymes  y  la  vulgaridad  de  un  Corbin...  deben  gobernar  
en  el  futuro  esta  provincia.42
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Enfrentamiento  con  Byrd  El  

enfrentamiento  de  Spotswood  con  los  seguidores  de  Byrd  en  el  
Consejo  de  Virginia  también  dictó  un  enfrentamiento  con  la  Junta  
de  Comercio  en  1718.  Escribió  a  su  antiguo  comandante,  el  
conde  de  Orkney,  que  todavía  era  el  gobernador  oficial  de  
Virginia.  Los  consejeros  podían  ignorar  en  gran  medida  la  
oposición  popular,  ya  que  eran  designados  por  la  corona,  bajo  la  
autoridad  generalmente  conferida  a  los  Señores  del  Comercio.  
Spotswood  instó  a  Orkney  a  presentarse  ante  la  junta  para  exigir  
la  destitución  de  cuatro  miembros  del  Consejo  de  Virginia:  William  
Byrd,  Philip  Ludwell,  James  Blair  y  John  Smith.  Blair  había  sido  
vicegobernador  interino  antes  de  la  llegada  de  Spotswood  y  
continuó  como  un  enemigo  poderoso  como  presidente  del  
Consejo.  Spotswood  también  recomendó  cuatro  reemplazos  para  
ellos:  Peter  Beverley,  Cole  Diggs,  John  Rob  Inson  y  Edward  

Hill.41  Informó  a  Orkney  que  el  "partido"  de  la  oposición  no  
solo  buscaba  destituir  a  Spotswood,  sino  asegurar  la  revocación  
del  título  de  gobernador  de  Orkney.  también.  Spotswood  no  se  
anduvo  con  rodeos  sobre  el  carácter  de  la  oposición:

Orkney  llevó  el  caso  de  Spotswood  ante  la  Junta  de  Comercio  el

41.  Havighurst,  Spotswood,  88.
42.  Esta  carta  no  está  incluida  en  la  colección  publicada  de  la  correspondencia  

oficial  de  Spotswood,  tal  vez  para  evitar  pisar  los  dedos  de  los  pies  de  
muchas  de  las  "primeras  familias"  de  Virginia.  La  sección  aquí,  del  
manuscrito  original,  es  citada  por  Havighurst,  Spotswood,  89.  La  
interpolación  editorial,  "esfuerzos  del  país",  es  de  Havighurst,  y  
probablemente  se  refiere  al  apoyo  que  Spotswood  estaba  movilizando  
a  nivel  del  gobierno  del  condado  en  todo  Virginia.
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el  19  de  agosto  de  1718,  e  instó  a  un  cambio  en  el  Concilio.  Ofreció  
proponer  nuevos  consejeros  si  la  junta  lo  deseaba,  pero  no  recibió  una  
respuesta  inmediata.43  Desde  Virginia,  Spotswood  continuó  defendiendo  

su  propio  caso.  El  14  de  agosto,  escribió  a  la  Junta  de  Comercio  
sobre  sus  propios  planes  audaces  (citados  anteriormente)  para  establecer  
un  asentamiento  en  el  lago  Erie.  Los  franceses,  enfatizó,  desde  su  anillo  
de  puestos  de  avanzada  que  se  extiende  desde  el  río  San  Lorenzo  hasta  
Luisiana,

Estamos  más  cerca  del  apoyo  que  ellos  del  ataque.  Como  
este  país  es  el  más  cercano  de  cualquier  otro  para  abastecer  
tal  asentamiento,  y  como  me  halaga  a  mí  mismo,  he  alcanzado  
un  conocimiento  más  exacto  que  cualquier  otro  inglés  sobre  la  
situación  de  los  lagos  y  la  forma  en  que  son  más  accesibles.  
sobre  la  Tierra,  estaré  listo  para  Emprender  la  Ejecución  de  
este  proyecto  si  Su  Majestad  lo  considera  adecuado  para  
aprobarlo.44

pueden,  cuando  les  plazca,  enviar  tales  cuerpos  de  indios  en  
la  parte  posterior  de  estas  plantaciones  que  puedan  angustiar  
mucho  a  los  súbditos  de  Su  Majestad  aquí.

Los  costos  de  tal  expedición,  agregó  puntualmente  Spotswood,  podrían  
sufragarse  en  su  totalidad  con  el  excedente  de  ingresos  de  Virginia  por  
concepto  de  alquileres,  gracias  a  que  terminó  con  la  estafa  bajo  los  
antiguos  cobradores,  William  Byrd  y  Philip  Ludwell.45

Esa  amenaza  podría  ser  eliminada  por  el  acuerdo  que  propuso  el

Los  informes  de  Spotswood  sobre  los  planes  cada  vez  mayores  de  
Francia  en  Occidente  provocaron  por  fin  cierta  alarma  genuina  en  Londres.  
La  Junta  de  Comercio  escribió  al  gobernador  Keith  en  Pensilvania,  
solicitando  su  propia  estimación  sobre  el  alcance  de  la  amenaza  francesa,

Lake  Erie,  que  sus  descubrimientos  más  allá  de  Blue  Ridge  habían  
demostrado  ser  completamente  factibles:
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43.  Havighurst,  Spotswood,  90.
44.  Spotswood,  Cartas,  II,  296-297.
45.  Ibíd.,  297-298.
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y  cualquier  medida  que  pudiera  recomendar  para  hacerle  frente.  Keith  
pidió  un  informe  preliminar  de  James  Logan.  Logan  no  solo  tenía  casi  
veinte  años  de  experiencia  en  la  colonia,  sino  que  también  había  
desarrollado  un  extenso  comercio  de  pieles,  con  varios  comerciantes  
franceses  en  su  nómina.  El  comercio  de  pieles  era  un  negocio  
generalmente  desagradable,  como  Spotswood  había  aprendido  en  
Virginia.  En  Nueva  York,  Hunter  descubrió  que  los  comerciantes  de  
Albany  estaban  más  interesados  en  abastecer  a  los  franceses  y  sus  
indios  que  en  la  seguridad  de  la  colonia.  Pero  Logan  insistió  en  que  la  
única  forma  de  retener  a  los  iroqueses  era  expandir  el  comercio  
británico  de  pieles  y  socavar  a  los  franceses.  Sin  embargo,  también  
sugirió  que  los  Señores  del  Comercio  aprobaran  la  propuesta  de  
Spotswood  de  "extender  los  asentamientos  [de  Virginia]  más  allá  de  

las  montañas"  y  colocar  fuertes  en  el  lago  Erie.  Keith  incorporó  casi  
todo  el  informe  de  Logan  en  su  propia  respuesta  a  la  Junta  de  Comercio.4

Fue  en  agosto  de  1714  cuando  comencé  a  construir  el  
fuerte  de  Christanna  ya  formar  un  Plan  para  la  mejor  
defensa  de  las  Fronteras.  Desde  ese  momento  hasta  la  
disolución  de  la  difunta  Compañía  de  Indios,  y  que  la  
Asamblea  se  negó  a  mantener  ese  Fuerte,  no  hubo  ni  una  
sola  Alarma  de  indios  extranjeros,  ni  ocasión  de  ordenar  la  
salida  de  la  Milicia  para  defender  la  Frontera,  como  había  
sucedido.  sido  la  práctica  durante  muchos  años  antes.  
Pero  ahora  los  Indios  del  Norte  y  Tuscaroras  comienzan  
de  nuevo  sus  incursiones  habituales,  ya  principios  del  mes  
pasado  cometieron  un  asesinato  en  una  de  nuestras  
Plantaciones.
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La  mano  de  Spotswood  se  fortaleció,  pero  las  tribus  de  los  
iroqueses  amenazaban  una  vez  más  a  Virginia.  En  septiembre,  volvió  
a  escribir  a  la  junta,  presionando  para  revivir  las  políticas  de  su  ley  
india  vetada  y  para  un  enfrentamiento  con  la  facción  opuesta  de  Byrd:

Spotswood  advirtió  que  ahora  era  más  urgente  un  nuevo  tratado  con  
los  iroqueses,  pero  que  sus  enemigos  en  el  Consejo  estaban  decididos  
a  evitarlo:

46.  Genial,  Logan,  107-108.
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La  amenaza  del  cerco  francés  A  principios  del  siglo  
XVIII,  las  colonias  americanas  enfrentaron  una  doble  amenaza.  Ni  Gran  
Bretaña  ni  Francia  apoyaron  ningún  desarrollo  significativo  del  potencial  
del  continente,  ya  que  las  oligarquías  de  ambos  reinos  temían  la  posibilidad  
de  una  república  del  Nuevo  Mundo.  Por  acuerdo  británico,  violado  sólo  
durante  los  últimos  años  de  la  reina  Ana,  se  autorizó  a  los  franceses  a  
asegurar  el  sometimiento  de  las  propias  colonias  británicas.  El  gobernador  
de  Virginia,  Alexander  Spotswood  (que  ocupó  el  cargo  de  1710  a  1722)  
abogó  constantemente  por  extender  los  asentamientos  estadounidenses  
al  Misisipi  y  los  Grandes  Lagos,  para  romper  el  cerco  francés.  Tras  la  
muerte  de  la  reina  Ana  en  1714,  sus  advertencias  se  hicieron  más  
urgentes;  pero  con  Jorge  I  en  el  trono,  la  acumulación  francesa  continuó  
sin  oposición.  Con  las  excepciones  parciales  de  Quebec,  Montreal  y  Nueva  
Orleans,  los  puestos  avanzados  franceses  habían  sido  simplemente  
cuellos  de  botella  militares  contra  la  expansión  occidental  de  Estados  
Unidos,  sin  ninguna  intención  seria  de  colonización.  Por  lo  general,  
también  eran  guarniciones  para  proteger  las  "misiones"  jesuitas  entre  los  
indios,  diseñadas  para  reemplazar  las  creencias  tribales  primitivas  con  rituales  asesinos  y  pseudocristianos.
Después  de  1715,  las  operaciones  francesas  en  América  del  Norte  se  
expandieron  desde  el  bajo  Mississippi  hasta  Alabama,  desde  Quebec  hasta  
los  tramos  del  sur  del  lago  Champlain  y  desde  los  Grandes  Lagos  hasta  las  
profundidades  de  Indiana  y  Ohio.  El  mapa  indica  fuertes  y  puestos  de  
mando  franceses  establecidos  en  1735.
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303.

49.  Ibíd.,  243.

47.  Spotswood  a  la  Junta  de  Comercio,  27  de  septiembre  de  1718,  Letter.r,  II,  302-

48.  Día.  Burgesses,  xxxviii.
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Pero  cualquier  cosa  que  le  suceda  a  este  Gobierno  o  a  
sus  Vecinos  por  parte  de  esos  Indios,  será  imputado  a  
la  obstinación  de  Virginia,  y  debo  imputarlo  claramente  
a  ese  partido  faccioso  en  el  Consejo  aquí,  que  prefiere  
arruinar  su  País  antes  que  Apoyar  cualquier  Medida.  
proyecto  para  el  Servicio  del  Rey,  o  el  beneficio  público

Controlando  un  poco  más  de  un  tercio  del  total  de  la  Cámara,  pero

Sería  de  desear  que  la  Asamblea  de  Virginia,  dejando  
a  un  lado  sus  Políticas  más  refinadas,  hubiera  
consultado  tanto  la  seguridad  del  Pueblo  que  
Representa,  renovando  la  Paz  con  aquellos  Indios  del  
Norte  antes  de  que  se  vean  tentados  a  nuevas  Hostilidades.

Habiendo  presentado  su  caso  a  Londres,  Spotswood  decidió  
esperar  el  resultado  allí.  Todavía  no  tenía  noticias  de  la  apelación  
de  Orkney  a  la  junta,  para  la  remoción  de  Byrd  y  sus  principales  
secuaces  del  Consejo.  Tanto  el  ritmo  bizantino  de  la  política  de  la  
corte  como  el  lento  proceso  de  las  comunicaciones  transatlánticas  
dictaron  meses  de  retraso.  El  11  de  noviembre  convocó  la  Cámara  
de  los  Burgueses.  No  presentó  un  discurso  de  apertura,  sino  que  
simplemente  envió  un  mensaje  a  través  del  secretario  de  que  no  
tenía  nada  que  presentarles  y  que  debían  proceder  con  cualquier  
asunto  comercial  de  rutina  que  hubiera  sido  certificado  por  los  
condados  para  su  consideración.48  Los  ciudadanos  en  general  
esperaban  una  sesión  corta  y  sin  incidentes,  más  aún  cuando  los  
presidentes  de  los  comités  y  los  gerentes  de  piso  de  Byrd  
comenzaron  a  presentar  incluso  temas  menores  y  los  postergaron  
para  la  siguiente  asamblea.  Para  el  20  de  noviembre,  casi  un  
tercio  de  los  miembros  estaban  en  casa  en  sus  distritos.  La  
mayoría  de  ellos  eran  partidarios  de  Spotswood,  y  sabían  que  él  
no  planeaba  nada  importante  para  esta  sesión.49  Ese  mismo  día,  

con  el  pretexto  de  que  se  acercaba  el  aplazamiento,  los  
lacayos  de  Byrd  en  la  Cámara  hicieron  su  movimiento.

Machine Translated by Google



50.  Ibíd.,  228-230.
51.  Ibíd.,  230-231.

con  aproximadamente  una  mayoría  de  tres  quintos  de  los  miembros  
aún  presentes,  pasaron  un  discurso  al  Rey  Jorge,  acusando

la  Subversión  de  la  Constitución  de  nuestro  Gobierno,  
la  privación  de  nuestros  antiguos  Derechos  y  privilegios  
y  muchas  penalidades  que  él  ejerce  diariamente  sobre  
los  buenos  Súbditos  de  esta  Colonia  de  Vuestra  
Majestad. . ..  Y,  por  lo  tanto,  esperamos  humildemente  
que  Su  Majestad  tenga  el  agrado  de  recibir  algunos  
detalles  del  Honorable  William  Byrd  Esq.  a  quien  hemos  
deseado  que  comparezca  en  favor  de  vuestros  Súbditos  
oprimidos  de  esta  Colonia. . ..

El  degenerado  William  Byrd,  que  esperaba  en  Londres  noticias  
del  esperado  éxito  de  sus  secuaces,  tendría  que  enfrentarse  a  una  
nueva  realidad.  A  través  del  liderazgo  de  Spotswood,  un  republicano

Madera  manchada  con

Luego  se  presentó  para  adopción  una  lista  de  catorce  instrucciones  
para  Byrd,  "Agente  de  la  Colonia  de  Virginia",  encabezada  por  la  
orden  de  que  presentara  los  cargos  contra  Spotswood  al  Rey,  "y  en  
la  medida  de  sus  posibilidades,  procure  su  remoción".  como  
gobernador  Sin  embargo,  los  ciudadanos  leales  a  Spotswood  
pudieron  forzar  un  debate  sobre  las  instrucciones  y  asegurar  una  
continuación  hasta  el  día  siguiente.50

El  intento  de  golpe  parlamentario  de  los  conspiradores  contra  
Spots  Wood  les  explotó  en  la  cara.  Bastantes  de  sus  partidarios  se  
reunieron  para  reducir  el  proyecto  de  ley  de  detalles  contra  el  
gobernador  a  un  gesto  de  impotencia.  Ocho  de  los  catorce  cargos  
fueron  rechazados  por  votación,  incluidos  absurdos  como  "ha  
descuidado  completamente  {sic}  a  la  milicia".  Solo  se  aprobaron  dos  
de  las  quejas  originales,  que  trataban  de  disputas  sobre  los  salarios  
de  los  ciudadanos  y  los  gastos  de  la  residencia  del  gobernador.  Tres  
más  fueron  enmendadas,  en  desafíos  insignificantes  a  las  
interpretaciones  de  Spotswood  de  leyes  menores  y  directivas  reales.  
Y  en  las  restantes  instrucciones  dirigidas  a  Byrd,  se  eliminó  el  
lenguaje  que  exigía  la  eliminación  de  Spotswood.51
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52.  Ibíd.,  242.
53.  Ibíd.,  xxxix;  Havighurst,  Spotswood,  78.
54.  Citado  por  Havighurst,  Spotswood,  83.

Spotswood  no  dudó  en  aprovechar  esta  ventaja.  Cuando  prorrogó  
la  asamblea  el  1  de  diciembre,  dirigió  sus  comentarios  a  los  ciudadanos  
que  habían  conspirado  con  Byrd.  “Lejos  de  sentirme  perturbado  por  sus  
violentas  Acusaciones”,  declaró,  “tomo  esto  como  una  Crisis  feliz,  cuando  
el  País  ya  no  será  acosado  por  Susurradores  maliciosos,  Delatores  
Clandestinos  y  Calumniadores  Anónimos  del  Gobierno”.52  Los  propios  
partidarios  de  Spotswood  ahora  podían  encontrarse  con  el  enemigo  en  un  
campo  abierto.  Veintiuno  de  los  veinticinco  condados  de  Virginia  aprobaron  
resoluciones  condenando  los  cargos  "generales  y  precipitados"  contra  el  
gobernador.  Los  clérigos  de  la  colonia,  reunidos  en  convención,  lo  
elogiaron  por  su  "gobierno  justo  y  sabio".  El  gran  jurado  presentó  una  
protesta  formal  contra  los  procedimientos  generales  en  la  Cámara.53  De  
los  conspiradores  entre  los  burgueses,  Spotswood  señaló  más  tarde:  
"Apenas  uno  de  ellos  volvería  a  ser  elegido  burgués  si  no  fuera  por  el  
temor  reverencial  que  sienten  los  consejeros  descontentos.  "54
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El  gobierno  de  Su  Majestad,  sin  embargo,  estaba  decidido  a  retrasar  la  
acción  tanto  como  fuera  posible  sobre  el  tema  crucial  del  Consejo  de  
Virginia.  Sin  el  consentimiento  del  Consejo,  Spotswood  no  podía  negociar  
un  tratado  con  los  iroqueses  para  abrir  el  camino  a  los  asentamientos  más  
allá  de  Blue  Ridge.  Byrd  controlaba  ocho  asientos  en  el  cuerpo  de  doce  
hombres;  pero  si  la  Junta  de  Comercio  concede

El  movimiento  se  había  afianzado  en  Virginia.  Más  que  el  gobernador  
ahora  se  interponía  en  el  camino  del  imperio  feudal  que  buscaba.  En  un  
esfuerzo  fallido,  Byrd  también  había  sacado  a  la  luz  públicamente  a  todos  
sus  agentes,  tanto  en  el  Consejo  como  en  la  Cámara.

El  punto  muerto  sobre  el  Tratado  La  

derrota  de  la  facción  de  Byrd  en  la  Cámara  por  parte  de  Spotswood  
convirtió  los  cálculos  políticos  de  los  apostadores  de  Londres  en  demasiada  
basura.  El  apoyo  del  gobernador  entre  la  población  de  Virginia  tampoco  
dejó  a  la  Junta  de  Comercio  sin  pretexto  para  actuar  sobre  los  fragmentos  
restantes  del  discurso  de  los  ciudadanos  al  Rey.
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55.  Día.  contar.  Virginia,  III,  507.
56.  Gracioso,  Cazador,  155.

LA  LUCHA  POR  EL  PODER  EN  OCCIDENTE

A  petición  de  Orkney,  de  sustituir  a  cuatro  de  ellos  por  partidarios  de  
Spotswood,  la  situación  se  invertiría.  Mientras  tanto,  el  gobernador  de  
Virginia  se  vio  obligado  a  operar  bajo  la  absurda  restricción  del  Consejo  
de  que  no  se  podía  proponer  ningún  tratado  a  los  iroqueses  hasta  
después  de  que  hubieran  atacado  Virginia.55  La  paciencia  de  

Spotswood  se  estaba  agotando,  pero  no  hubo  respuesta  del  
gobierno.  La  Junta  de  Comercio  sobre  el  tema  del  Consejo  durante  
todo  1719.  Fue  un  año  de  más  intrigas  de  lo  habitual  en  la  corte  del  rey  
Jorge.  El  Banco  de  Inglaterra  y  la  Compañía  de  las  Indias  Orientales  
del  partido  veneciano  acababan  de  hacerse  cargo  de  la  Compañía  del  
Mar  del  Sur  y  estaban  preparando  un  estallido  de  la  economía  británica.  
La  Ley  de  los  Mares  del  Sur  de  Robert  Harley  de  1711,  para  restaurar  
el  crédito  de  la  nación,  había  sido  convertida  por  los  Junto  Whigs  en  
una  orgía  de  especulaciones  internas,  de  la  cual  Robert  Walpole  pronto  
emergería  como  el  gobernante  de  Gran  Bretaña  durante  las  próximas  
dos  décadas.  Gran  Bretaña  también  había  declarado  la  guerra.  con  
España;  y  desde  Dublín,  Jonathan  Swift  volvió  a  detectar  el  mal  olor  
de  sus  enemigos  enloquecidos.

Su  partida  se  retrasó  por  repentinas  muestras  de  
intenciones  bélicas  entre  las  tribus  iroquesas,  dirigidas  en  última  
instancia  a  Virginia.  Dada  la  creciente  influencia  de  los  jesuitas  dentro  
de  las  Cinco  Naciones,  este  desarrollo  difícilmente  fue  coincidente.  
Ante  la  amenaza  de  un  ataque  inminente,  Spotswood  decidió  no  
convocar  a  la  Cámara  de  los  Butgesses  y  rara  vez  convocó  una  
reunión  del  Consejo.  Cuando  lo  hizo,  fue  para  confrontar  su  estúpida  
política  de  'no  hay  paz  sin  guerra'.  Se  reunió  con  ellos  el  28  de  mayo  
para  informarles  que  los  Senecas,  una  de  las  Cinco  Naciones  
iroquesas,  habían  asaltado  una  plantación  en  el  condado  de  Essex,  a  
menos  de  cincuenta  millas  al  norte  de  Williamsburg,  y  que  350  más  de  
ellos  "estaban  acampados  al  pie  de  la  gran  Montañas."

En  la  primavera  de  1719,  el  viejo  amigo  de  Swift,  Robert  Hunter,  
en  comunicación  con  Spotswood  y  Keith,  decidió  emprender  el  difícil  
viaje  a  Londres  para  evaluar  de  primera  mano  la  situación  política  56 .

Con  amarga  ironía,  Spotswood  informó  a  los  consejeros  que  no  
había  tomado  ninguna  medida,  debido  a  su  resolución  de  no  hacer  
nada  hasta  que  los  iroqueses  "cometan  hostilidades  reales  en  el
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58.  Ibíd.,  507.
57.  Día.  contar.  Va.,  III,  506-507.

59.  Ibíd.

"57

Todos  estos  movimientos  de  los  iroqueses  violaron  los  artículos  
de  acuerdo  preliminares  negociados  por  Spotswood,  Keith  y  Hunter,  
por  los  cuales  no  cruzarían  el  Potomac  o  el  Blue  Ridge.  Pero  la  
"obstinación  de  Virginia",  como  había  advertido  Spotswood  con  
respecto  a  la  facción  de  Byrd  en  el  Consejo,  había  dado  carta  blanca  
a  los  jesuitas.  La  carta  de  Keith  a  Spotswood  también  informaba  que  
los  cayugas  del  oeste  de  Nueva  York,  otra  tribu  de  las  Cinco  Naciones,  
habían  "declarado  claramente  que  esperaban  un  recurso  libre  para  su  
gente  a  través  de  las  plantaciones  inglesas  mientras  hacían  la  guerra  
a  sus  enemigos".59  Después  presentando  todo  este  panorama  de  
inteligencia,  el  gobernador  Spotswood

A  
continuación,  convocó  al  Consejo  el  26  de  junio  para  informarles  de  
las  peticiones  de  los  habitantes  de  las  afueras  de  los  condados  
cercanos  de  New  Kent  y  Henrico,  "que  representan  el  gran  y  eminente  
peligro  al  que  se  veían  expuestos  por  las  frecuentes  marchas  de  los  
indios  del  norte  a  través  de  sus  plantaciones,  "  y  "orando  que  se  tomen  
las  medidas  necesarias  para  protegerlos  en  sus  vidas  y  bienes...  "Las  
invasiones  iroquesas  de  estos  condados  amenazaron  con  aislar  la  
capital  en  Williamsburg,  ubicada  en  la  península  entre  los  ríos  York  y  
James.  Spotswood  también  leyó  una  carta  del  gobernador  de  
Pensilvania,  William  Keith,

58
El  asalto  combinado  podría  "cortar  y  destruir"  a  los  indios  Sapponi,  la  
única  tribu  importante  que  aún  está  aliada  con  Virginia.

Habitantes  de  esta  Colonia,  y  no  sabía  si  los  Señores  que  entonces  
eran  de  esa  Opinión,  juzgarían  el  Saqueo  de  una  Casa  tal  Acto  de  
Hostilidad.
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dando  cuenta  de  que  un  gran  cuerpo  de  dichos  indios  del  
norte ...  marchan  hacia  Virginia,  declarando  en  privado  que  
tienen  la  intención  de  probar  la  fuerza  de  los  ingleses  en  el  
fuerte  de  Christanna.
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60.  Ibíd.,  507-508.  
6l.  Ibíd.,  508.

se  complació  en  preguntar  al  Consejo  del  Consejo  qué  
medidas  juzgaban  apropiadas  para  la  protección  de  los  
habitantes  de  esta  colonia,  en  vista...  que  el  Consejo  
hasta  ahora  se  ha  negado  a  entrar  en  cualquier  término  
con  estos  indios  hasta  que  las  hostilidades  reales  se  
demuestren.  Comprometido.60

Más  allá  de  la  carnicería,  tal  resultado  podría  cerrar  por  completo  
la  puerta  a  Occidente.  Spotswood  recordó  fríamente  al  Consejo  
que  la  última  asamblea  no  había  hecho  nada  para  compensar  las  
salvaguardias  perdidas  por  el  veto  del  Rey  a  la  Ley  India.  Luego  
declaró

Así  colocó  la  carga  de  la  amenaza  iroquesa  sobre  sus  enemigos  
en  el  Consejo;  y  se  ahogaron  en  consecuencia,  considerando  las  
mínimas  medidas  que  se  atrevían  a  recomendar.

En  caso  de  un  ataque  a  Fort  Christanna,  el  Consejo  aconsejó  
que  el  "Gobernador  ordenara  la  salida  de  la  Milicia  de  los  
Condados  Adyacentes  para  aliviar  ese  lugar  y  repeler  a  dichos  
indios  por  la  fuerza".  Las  incursiones  de  los  iroqueses  en  "su  
camino  hacia  el  distrito  sur"  deben  ser  respondidas  por  milicias  
armadas  con  órdenes  de  no  luchar  a  menos  que  sean  atacados.  
Los  indios  deben  ser  informados  "de  manera  amistosa"  de  que  no  
pasarán  por  los  asentamientos  de  Virginia,  pero  si  se  niegan  a  
cumplir,  el  oficial  al  mando  debe  notificar  inmediatamente  al  
gobernador  "la  ruta  que  dichos  indios  pretenden  tomar".  El  gobernador  también  debe  ordenar
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Spotswood  era  plenamente  consciente  de  la  trampa  potencial  
que  tenía  delante.  Si  mordía  el  anzuelo  de  las  incursiones  
iroquesas  y  respondía  militarmente  con  su  propia  autoridad,  los  
secuaces  de  Byrd  podrían  acusarlo  de  iniciar  una  guerra  india  que  
podría  devastar  las  colonias  desde  Nueva  Inglaterra  hasta  las  Carolinas.

que  si  esta  Junta  puede  tomar  un  Curso  más  Eficaz  
para  la  Defensa  del  País  que  el  que  ha  propuesto  hasta  
ahora,  seguirá  prontamente  su  Consejo.61

LA  LUCHA  POR  EL  PODER  EN  OCCIDENTE
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62.  Ibíd.,  508-509.
63.  Citado  por  Lustig,  Hunter,  1  56.

El  legado  del  gobernador  Hunter

él  ya  había  escrito  en  los  Términos  más  apremiantes  que  
pudo  al  Gobernador  de  Nueva  York  sobre  ese  Tema,  y  no  
pudo  agregar  nada  más  para  prevenir  esos  peligros  que  
aparentemente  amenazan  nuestras  Fronteras  por  las  
marchas  de  las  Cinco  Naciones.62

Nunca  más  volvería  a  poner  un  pie  en  Nueva  York,  pero  podría  
estar  orgulloso  de  su  legado  político.  A  su  llegada,  las  funciones  
deliberativas  del  gobierno  provincial  se  habían  asemejado  a  una  
alcantarilla  obstruida,  llena  de  desechos  fraccionales  acumulados  desde  la  derrota.

A  este  plan  para  la  derrota,  el  Consejo  agregó  una  recomendación  
final  de  que  Spotswood  escriba  al  gobernador  Hunter,  instándolo  a  "usar  
su  autoridad  e  interés  para  impedir  que  las  cinco  naciones  bajo  su  
gobierno  pasen  por  los  habitantes  de  esta  colonia".  Este  último  consejo  
de  los  compinches  de  Byrd  en  el  Consejo  sugirió  fuertemente  su  deseo  
de  atar  también  a  Hunter,  que  estaba  a  punto  de  zarpar  hacia  Inglaterra.  
Spotswood  respondió  que

Su  esposa  había  muerto  en  1716,  a  la  edad  de  treinta  años,  dejándolo  
con  cuatro  hijos.  Anunció  que,  en  consideración  a  su  salud  y  a  su  
"pequeña  familia",  así  como  a  "asuntos  privados  del  otro  lado",  regresaba  
a  Inglaterra.  Hunter  enfatizó  que  tenía  "una  firme  resolución  de  regresar  
a  ustedes  nuevamente",  pero  si  no  podía,  se  comprometió  a  "ser  
vigilante  y  laborioso  para  promover  el  interés  y  el  bienestar  de  este  país,  
del  cual  yo...  me  considero  un  compatriota". .

Las  tribus  de  Virginia  ya  no  permitirán  que  "ninguno  de  sus  indios  sea  
empleado  como  guía  de  los  indios  del  norte".

El  24  de  junio  de  1719,  apenas  dos  días  antes  de  la  confrontación  de  
Spotswood  con  los  aliados  de  Byrd  en  el  Consejo  de  Virginia,  Robert  
Hunter  se  dirigió  a  una  sesión  conjunta  de  la  legislatura  de  Nueva  York.  
Tenía  cincuenta  y  dos  años,  pero  recientemente  padecía  una  severa  artritis.
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65.  Ibíd.,  1  23-1  26.
64.  Gracioso,  Cazador,  98.

64

El  propio  Hunter  es  elegido  como  el  "Guardián",  apoyado  por

de  la  Rebelión  de  Leisler  contra  Francis  Nicholson,  después  de  la  
Rebelión  de  Andros  en  Massachusetts.  Los  líderes  del  clero  anglicano  
operaban  simplemente  como  agentes  de  Lord  Cornbury  y  habían  
trabajado  para  eliminar  a  Hunter  como  un  "enemigo  de  la  iglesia".  
Hunter  había  estado  protegido  al  principio  por  la  influencia  de  Swift  en  
la  corte  de  la  reina  Ana.  En  enero  de  1712,  el  mismo  mes  en  que  el  
duque  de  Marlborough  fue  destituido  de  todos  sus  cargos,  Hunter  
había  sido  ascendido  de  coronel  a  general  de  brigada.

(Adolph  Philipse,  un  importante  comerciante  de  Nueva  York,  
terrateniente  y  miembro  del  Consejo).

LA  LUCHA  POR  EL  PODER  EN  OCCIDENTE

Entretejiendo  personajes  y  eventos  reales  en  las  asambleas  de  
Nueva  York  y  Nueva  Jersey,  el  Androboros  de  Hunter  expuso  a  los  
conspiradores  en  su  contra  a  un  ridículo  devastador.  El  papel  principal  
representaba  a  Francis  Nicholson,  "Viejo  nick-nack,  que  se  había  
paganizado  a  sí  mismo  con  ese  Nombre",  informa  el  bufón  de  la  corte  
de  la  obra,  "Tom  o'Bedlam".  El  nombre  Androboros  "significa  un  
devorador  de  hombres.  Ahora  está  muy  lejos".  Otros  conspiradores  
que  aparecen  en  la  obra  incluyen  a  "Lord  Oinobaros" ("el  borracho",  
Lord  Cornbury);  el  "Orador" (el  orador  de  la  asamblea  de  Nueva  York,  
William  Nicoll);  "Coxcomb" (Daniel  Coxe,  un  concejal  de  Nueva  Jersey  
que  estaba  cabildeando  para  la  destitución  de  Hunter  en  Londres);  
"Fizle" (Angli  can  minister  William  Vesey,  un  agente  de  Cornbury's);  y  "voltear"
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Sin  embargo,  la  llegada  al  trono  de  Jorge  I  desencadenó  una  
nueva  ronda  de  ataques  contra  Hunter,  del  mismo  tipo  que  los  dirigidos  
contra  Spotswood.  Hunter  no  fue  reelegido  gobernador  hasta  enero  y  

el  aliado  de  Cornbury,  Nicholson,  esperó  en  Boston  el  25  de  1715  hasta  marzo,  para  saber  que  podría  ser  nombrado  para  
reemplazar  al  amigo  de  Swift.  Al  igual  que  en  Virginia,  la  asamblea  de  
Nueva  York  de  1715  resultó  más  obstructiva  que  de  costumbre,  bajo  
la  influencia  de  los  poderosos  comerciantes  neoyorquinos  Jacobus  
Van  Cortlandt  y  Stephen  De  Lancey65,  cuyos  descendientes  se  
unieron  a  los  británicos  contra  la  Revolución  Americana.  El  gobernador  
Hunter  combatió  a  sus  enemigos  al  estilo  de  Swift,  con  la  primera  obra  
escrita  en  Estados  Unidos,  una  sátira  política  que  los  convirtió  en  el  
hazmerreír  de  Nueva  York.
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Androboros  ha  sido  designado  general  para  dirigir  una  expedición  
contra  las  posesiones  canadienses  de  Luis  XIV  de  Francia.  Jura  
pomposamente  "no  cortar  estas  Uñas,  lavar  este  Rostro  reventado,  o  
quitarme  esta  Camisa  moteada  Hasta  que  haya  hecho  que  ese  Altivo  
Monarca  se  Confiese,  en  todos  sus  Proyectos  para  el  Dominio  
Universal,  mi  Inferior".

La  paz  de  Utrecht  en  1713  fue  seguida  por  la  desintegración  del  
gobierno  de  la  reina  Ana  y  su  muerte  al  año  siguiente.

El  "Senado"  está  esperando  que  Androboros  traiga  "alguna  
liberación  poderosa"  del  gobierno  de  su  Guardián.  Mientras  tanto,  
aprueban  una  resolución  de  no  estar  "obligados  por  ninguna  Ley,  
Regla  o  Costumbre,  ninguna  Ley,  Regla  o  Costumbre  en  contrario,  no  
obstante".  Cuando  Solemn  se  opone  a  esta  doctrina  descabellada,  el  
Portavoz  le  informa  que  "por  Razones  que  conocemos  mejor,  usted  
está  Expulsado".  Androboros  es  introducido  y  felicita  al  Senado  por  
expulsar  a  Solemne,  "esa  peste  errante,  que  Kibes  en  los  talones  y  
montones  en  las  espaldas  de  la  humanidad".

El  énfasis  de  Hunter  en  el  tema  de  Quebec  en  Androboros  
subrayó  la  importancia  que  le  dio  a  la  apertura  de  Occidente.

"Solemne" (su  amigo  Lewis  Morris,  expulsado  de  la  asamblea  de  
Nueva  York  en  1710  por  defender  los  poderes  legales  del  gobernador);  
"Aesop" (David  Jamison,  presidente  del  Tribunal  Supremo  de  Nueva  
Jersey  y  fiscal  general  de  Nueva  York);  y  el  "Diputado" (George  Clarke,  
secretario  y  auditor  de  Nueva  York).

Declara  que  no  hay  necesidad  de  una  conquista  de  Canadá.
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El  Senado  aprueba  inmediatamente  una  resolución  elogiando  a  
Androboros  por  su  "Coraje,  Conducta  y  Prudencia"  en  la  expedición  
que  aún  no  ha  comenzado.  Cuando  finalmente  se  marcha,  se  informa  
al  Guardián  de  las  acciones  de  los  Senadores.  Con  disgusto,  declara:  
"A  sus  perreras,  sabuesos",  y  disuelve  la  sesión.  Fizle,  Flip  y  Coxcomb  
luego  planean  destituir  al  Guardián  como  gobernador  y  reinstalar  a  
Lord  Oinobaros,  quien  ha  orquestado  "Representaciones  y  protestas  
secretas"  contra  el  Guardián.  Coxcomb  exige  que  los  cargos  
adicionales  se  falsifiquen  de  inmediato,  en  nombre  del  "Consistorio" (el  
clero  anglicano),  y  se  presenten  en  forma  de  dirección  a  Lord  
Oinobaros.  Mientras  tanto,  Androboros,  como  Nicholson  en  1711,  ha  
regresado  sin  pelear  de  su  "expedición  expeditiva".

Especialmente  después  del  golpe  jesuita-orleanista  en  Francia,  la
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LA  LUCHA  POR  EL  PODER  EN  OCCIDENTE

En  la  obra  de  Hunter,  Androboros  informa  que  "nuestros  
reputados  enemigos  [franceses]"  son  "nuestros  buenos  y  fieles  
amigos  y  aliados".  Como  prueba,  anuncia  que  los  franceses  incluso  
hicieron  concesiones  en  el  comercio,  "renunciando  generosamente  
y  cediéndonos  la  de  los  dos  polacos,  reservándose  solo  lo  que  
pueda  haber  entre  ellos".  En  una  batalla  cómica  de  ingenio  contra  
insensatez,  Hunter  ("el  Guardián")  y  sus  amigos  frustran  un  complot  
de  Fizle  y  Flip  para  asesinar  al  Guardián  e  instalar  a  Androboros  
como  gobernador.  Su  complot  para  matarlo,  colocando  su  silla  
sobre  una  trampilla  sin  cerrojo,  es  escuchado  por  Tom,  el  amigo  del  Guardián.

humor  el  geople  comenzaba  a  estar  de  buen  humor  con  sus

Las  monarquías  francesa  y  británica  se  aliaron  nuevamente  en  el  
tema  de  contener  las  colonias  americanas.  Hunter  todavía  estaba  
irritado  por  la  restricción,  y  detestaba  el  arreglo  que  requería  que  
tratara  al  enemigo  francés  en  Canadá  como  un  vecino  amante  de  
la  paz.

Androboros  hizo  más  que  brindarle  a  Hunter  la  oportunidad  
de  desahogarse.  La  obra  tuvo  un  tremendo  impacto  en  la  política  
de  Nueva  York,  y  Hunter  pronto  pudo  sentirse  satisfecho  de  que  
sus  enemigos  "fueran  expuestos  con  tanto  humor  que  la  risa  se  
convirtió  en  ellos  en  todas  las  compañías,  y  de  esta  risa

gobernador".

Como  el  sabio  que  siempre  
ríe  En  una  broma  gasto  mi  
Rabia  (Aunque  debe  entenderse,  
los  colgaría  si  pudiera.)66
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En  1719,  mientras  se  preparaba  para  su  misión  de

Androboros  ignora  el  plan  y,  en  el  clímax  de  la  obra,  se  apresura  
a  ocupar  la  silla  vacante  para  asumir  el  cargo  de  gobernador.  Fizle  
y  Flip  intentan  contenerlo,  y  los  tres  conspiradores  caen  y  mueren.  
El  dramaturgo  agregó  este  pensamiento  final:

66.  En  la  actualidad,  solo  se  conocen  dos  copias  de  Androboros .  El  resumen  
de  la  trama  y  las  citas  anteriores  se  extrajeron  de  Lustig,  Hunter,  1  
36-140.

67.  Citado  por  Lustig,  Hunter,  140.
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El  amigo  de  Hunter,  "Solemn",  Lewis  Morris,  se  convirtió  en  el  
primer  gobernador  de  Nueva  Jersey,  cuando  esa  colonia  quedó  bajo  un  
gobierno  separado  en  1738,  y  siguió  siendo  su  cabeza  hasta  su  muerte  en  1746.

Otro  de  los  protegidos  de  Robert  Hunter  en  Nueva  York  fue  James  
Alexander,  heredero  del  condado  escocés  de  Stirling,  que  fue  deportado  
a  Estados  Unidos  por  su  participación  en  la  rebelión  jacobita  de  1715.  
Hunter  había  conocido  a  su  familia  en  Escocia,  y  el  joven  Alexander  pronto  
se  convirtió  en  uno  de  los  amigos  más  confiables  de  Hunter  y  siguió  
siendo  su  agente  personal  en  Nueva  York  luego  de  la  partida  de  Hunter.  
Hunter  lo  nombró  para  varias  oficinas  en  Nueva  York  y  Nueva  Jersey,  y  
más  tarde  Alexander  se  desempeñó  en  los  consejos  de  ambas  colonias  y  
como  fiscal  general  de  Nueva  Jersey.  Formado  en  matemáticas  y  
agrimensura,  James  Alexander  también  se  convirtió  en  un  destacado  
astrónomo  y  miembro  de  la  Sociedad  Filosófica  Estadounidense  de  
Benjamin  Franklin.  Gran  parte  de  su  formación  en  astronomía  provino  
directamente  de  Hunter,  quien  en  1718  dirigió  un  proyecto  con  el  
gobernador  Keith  de  Pensilvania  para  trazar  y  comparar  la  declinación  de  
las  estrellas  y  los  planetas,  desde  sus  respectivas  latitudes.  En  1753,  
trabajando  con  los  círculos  científicos  de  Franklin,  Alexander  fue  el  
astrónomo  a  cargo  de  los  preparativos  estadounidenses  para  registrar  el  
tránsito  de  Mercurio.  También  fue  una  figura  clave  en  las  redes  
republicanas  de  Franklin  y  lo  ayudó  a  organizar  el  apoyo  para  el  Plan  de  
Unión  de  Albany,  el  esquema  de  construcción  nacional  de  Franklin  de  17  
54.  Su  hijo  William  Alexander  sirvió  en  la  Guerra  Francesa  e  India  y  se  
convirtió  en  general  en  el  Ejército  Continental  a  principios  de  la  Revolución.  
En  1778,  él

Inglaterra,  también  podía  señalar  a  un  grupo  distinguido  de  líderes  
políticos  que  había  ayudado  a  establecer  para  el  futuro.

Su  hijo,  Robert  Hunter  Morris,  se  convirtió  en  presidente  del  Tribunal  
Supremo  de  Nueva  Jersey  y  luego  en  gobernador  de  Pensilvania  de  1754  
a  1756,  durante  la  primera  fase  crucial  de  la  guerra  franco-india.  En  1756,  
para  reunir  a  los  colonos  de  Pensilvania  contra  los  devastadores  ataques  
indios  al  norte  de  Filadelfia,  le  dio  a  Benjamin  Franklin  la  primera  
asignación  militar  de  su  carrera  y  luego  lo  nombró  coronel  del  Regimiento  
de  Filadelfia.  El  nieto  Lewis  Morris  se  convirtió  en  líder  de  las  fuerzas  de  
independencia  de  Nueva  York  durante  la  Revolución  Americana,  firmante  
de  la  Declaración,  miembro  del  Congreso  Continental  y  general  de  brigada  
en  el  Ejército  Continental.
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ayudó  a  exponer  el  complot  de  Conway  Cabal  contra  el  general  
George  \X'ashington .
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Aceptamos  agradecidos  el  honor  que  nos  haces  
al  llamarte  nuestro  compatriota;  déjanos  pues  desear,  
no  te  olvides  que  esta  es  tu  patria,  y  (si  puedes)  
apresúrate  a  volver  a  ella.69

El  gobernador  Keith  hizo  un  viaje  especial  a  Nueva  York  para  
una  discusión  final  sobre  la  estrategia.  Luego,  el  13  de  julio  de  1719,  Hunter  
entregó  los  gobiernos  de  Nueva  York  y  Nueva  Jersey  a  sus  
respectivos  presidentes  de  consejo,  Peter  Schuyler  y  Lewis  Morris,  
y  abordó  el  HMS  Pearle  rumbo  a  Inglaterra.70

La  lista  podría  seguir.  Que  Hunter  había  tocado  muchas  vidas  
para  bien  fue  evidente  en  un  discurso  de  agradecimiento,  pasado  
por  la  asamblea  de  Nueva  York  antes  de  zarpar:
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Has  gobernado  bien  y  sabiamente,  como  un  
magistrado  prudente,  como  un  padre  afectuoso...  
Hemos  visto  muchos  Gobernadores,  y  puede  que  
veamos  más;  y  como  ninguno  de  los  que  tuvieron  el  
honor  de  servir  en  su  puesto  fue  tan  justamente  fijado  
en  los  afectos  del  Gobierno,  los  que  vendrán  no  
adquirirán  mala  reputación,  cuando  se  puede  decir  con  
verdad  de  ellos  que  su  conducta  había  sido  como  tuyo.

,

LA  LUCHA  POR  EL  PODER  EN  OCCIDENTE

70.  Ibíd.

Clark,  Benjamin  Franklin,  A  Biography  (Nueva  York,  1983),  1  23-127,  55,  105;  
Lustig,  Hunter,  1  44,  147,  1  59.

68.  Diccionario  0/  Biografía  americana;  Enciclopedia  de  Columbia;  ronald  w.

69.  Citado  por  Lustig,  Hunter,  1  57.
1  59.
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Hunter  cumplió  su  promesa  de  "promover  el  interés  y  el  bienestar"  
de  sus  compatriotas  adoptivos.  Sin  embargo,  no  se  sintió  capaz  de  
regresar  como  su  gobernador.  Permaneció  con  un  gran  dolor  físico;  era  
viudo  y  tenía  cinco  hijos  pequeños;  y  había  gastado  2.100  libras  
esterlinas  de  su  propio  dinero  en  el  reasentamiento  de  los  refugiados  
del  Palatino,  nada  de  lo  cual  había  sido  reembolsado.  Hunter  comenzó  
la  tarea  de  seleccionar  y  organizar  un  sucesor  potencial  para  su  puesto.  
Es  muy  probable,  aunque  no  hay  pruebas  publicadas,  que  se  comunicó  
con  su  aliado  político  Jonathan  Swift,  el  amigo  cuya  compañía  más  le  
había  gustado,  antes  de  su  viaje  a  América  hace  nueve  largos  años.
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La  misión  de  Robert  Hunter  a  Londres  se  produjo  en  un  momento  de  
cambios  inusuales  en  el  gobierno  británico  de  Hannover.  Además  de  
las  maquinaciones  en  torno  a  la  Compañía  de  los  Mares  del  Sur,  la  
guerra  política  había  estallado  incluso  en  la  casa  real,  debido  a  una  
disputa  entre  el  rey  y  su  heredero  real.  Tanto  las  facciones  Whig  de  
Marlborough  como  las  de  Walpole  lucharon  para  controlar  el  resultado.  
Una  variable  incierta  fue  la  princesa  Carolina,  esposa  del  futuro  Jorge  
II,  quien  había  sido  una  de  las  alumnas  predilectas  de  Leibniz.  Menos  
de  dos  meses  antes  de  que  Hunter  abandonara  Nueva  York,  también  
llegó  la  noticia  de  que  el  rey  Jorge  había  declarado  la  guerra  a  España,  
lo  que  distrajo  aún  más  la  atención  de  Londres  de  los  asuntos  
estadounidenses.  En  tal  clima  político,  la  Junta  de  Comercio  no  estaba  
dispuesta  a  correr  riesgos  indebidos  en  asuntos  de  política  colonial.

El  panorama  político  del  próximo  gobernador  de  Nueva  York
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1.  Lustig,  Hunter,  162-163,  sobre  el  hecho,  pero  no  las  circunstancias,  de  la  
elección  de  Hunter.

era  de  vital  importancia.  La  colonia  no  solo  fue  el  amortiguador  estratégico  
contra  la  amenaza  francesa  e  india  de  Canadá.  Su  gobierno  también  fue  
indispensable  para  cualquier  tratado  con  las  Cinco  Naciones  Iroquesas,  
para  abrir  el  camino  a  los  asentamientos  más  allá  de  las  montañas.  Dado  
que  todas  las  facciones  principales  del  gobierno  de  Jorge  I  se  opusieron  
a  tal  desarrollo,  no  fue  fácil  obtener  el  nombramiento  de  un  gobernador  
para  continuar  con  las  políticas  de  Hunter.  La  táctica  de  Hunter  fue  reclutar  
a  alguien  ya  confirmado  en  el  cargo  y  cambiar  de  puesto  con  él.  Su  
elección  fue  William  Burnet,  contralor  del  servicio  de  aduanas,  cuyas  
funciones  incluían  la  supervisión  del  comercio  colonial.  La  experiencia  de  
Hunter  como  gobernador  colonial  lo  convirtió  en  un  candidato  legítimo  
para  el  cargo  de  Burnet.  Burnet  también  era  un  compañero  escocés  y  un  
viejo  amigo  personal,  cuya  aceptabilidad  política  para  la  corona  se  vio  
reforzada  por  el  hecho  de  que  era  hijo  del  obispo  anglicano  Gilbert  Burnet,  
un  antiguo  oponente  de  Jonathan  Swift.  En  el  transcurso  de  muchas  
discusiones,  Hunter  convenció  a  William  Burnet  para  que  aceptara  el  
intercambio  de  posiciones  y  cumpliera  con  la  declaración  de  política  escrita  
de  Hunter  para  Nueva  York.

Mientras  Hunter  trabajaba  para  asegurar  este  acuerdo,  William  
Byrd  cabildeaba  febrilmente  para  salvar  su  cuello  político.

Byrd  apeló  al  duque  de  Argyll  para  que  escribiera  al  conde  de  Orkney  en  
su  nombre.  El  28  de  octubre  de  1719,  presentó  su  caso  ante  el  Comité  de  
Lores  en  la  Cabina,  quien  "acordó  recomendar  mi  caso  del  Consejo  a  Su  
Majestad".  Una  semana  más  tarde,  le  escribió  a  Argyll,  contándole  al  por  
menor  sus  gastadas  calumnias  contra  Spotswood.  Pasó  el  mes  de  
noviembre  revoloteando  de  salón  en  salón,  buscando  apoyo  entre  los  
Señores  del  Comercio  para  su  escaño  amenazado,  pero  políticamente  sin  
llegar  a  ninguna  parte.  Su  diario  registra  su  creciente  ansiedad  y  un  
aumento  similar  en  los  intentos

Burnet  también  acordó  retener  a  los  aliados  leales  del  "Guardián"  en  el  
cargo,  incluidos  Lewis  Morris,  David  ("Aesop")  Jamison  y  James  Alexander.

27  1

La  derrota  de  Spotswood  del  intento  de  golpe  legislativo  de  Byrd  ya  había  
aplastado  las  esperanzas  de  Byrd  de  obtener  el  cargo  de  gobernador  de  
Virginia.  Ahora  también  estaba  a  punto  de  perder  su  puesto  en  el  Consejo.

!
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2.  Byrd,  London  Diary,  333,  336n.,  337ff  
3.  Ibíd.,  368ff

en  cumplir  sus  fantasías  sexuales.  A  principios  de  diciembre,  sin  
perspectivas  inmediatas  de  resolver  su  estatus  en  el  Consejo,  decidió  
regresar  a  Virginia.2

Spotswood  ya  había  aprovechado  esta  nueva  oportunidad.  El  1  
de  febrero,  había  redactado  la  propuesta  más  ambiciosa  para  la  
expansión  occidental  hasta  el  momento  presentada  a  la  Junta  de  
Comercio.  Nuevamente  enfatizó  la  necesidad  de  romper  la  capacidad  
francesa  de  "rodear  todas  las  plantaciones  británicas"  en  América.  Le  
recordó  a  la  junta  que  la  concesión  original  de  la  carta  constitutiva  de  
Virginia  incluía  "la  mayor  parte  de  los  [Grandes]  Lagos  y  gran  parte  de  
las  ramas  principales  de  [el]  Mississippi".  Desde  un  punto  de  vista  
geográfico-estratégico,  esbozó  las  medidas  necesarias  para  asegurar  
ese  vasto  interior.  Adjuntó  un  mapa  extraordinario,  fruto  de  su  
incansable  búsqueda  de  inteligencia  sobre  Occidente:

Para  que  Vuestras  Señorías  tengan  una  idea  más  clara  
de  los  lugares  que  ahora  he  estado  describiendo,  adjunto  
aquí  un  borrador  del  río  Mississippi  y  los  ríos  que  
comunican  con  él,  y  también  de  las  costas  a  lo  largo  de  la  
Bahía  de  México  y  el  Golfo  de  Florida. . ..

El  4  de  febrero  de  1720,  Byrd  aterrizó  de  forma  privada  en  la  
propiedad  de  Tidewater  de  un  amigo,  después  de  acortar  la  tarifa  del  
pasaje  al  capitán  del  barco.  Tras  una  ausencia  de  cinco  años,  había  
vuelto  a  casa  con  una  misión  en  mente:  deshacerse  de  Alexander  
Spotswood  y  sus  políticas.  Pronto  se  reunió  con  Ludwell,  Blair,  Carter  
y  sus  otros  compinches;  pero  no  hubo  reunión  con  Spotswood.  Estaba  
claro  para  el  gobernador  encantado  por  qué  Byrd  no  mostró  su  rostro  
en  el  Capitolio.  No  había  conseguido  la  confirmación  como  miembro  
del  Consejo.  Despojado  del  estado  del  consejo,  Byrd  estaba  en  una  
posición  extremadamente  débil,  lo  que  también  limitó  severamente  la  
influencia  de  su  facción.  Ahora  era  el  turno  de  Byrd  de  esperar,  con  la  
esperanza  de  que  llegara  una  orden  de  reincorporación  desde  
Londres.3
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En  él  verán  Vuestras  Señorías  los  muchos  ríos  navegables  
que  se  ramifican  del  Mississippi  hacia  las  haciendas  
inglesas,  y  la  situación  de  los  varios
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4.  Havighurst,  Spotswood,  90-91.

Con  un  alto  grado  de  precisión,  el  mapa  de  Spotswood  trazó  los  ríos  Ohio  
("Oubache"),  Illinois  y  Missouri  hasta  los  puntos  en  los  que  desembocan  
en  el  Mississippi.  También  había  adquirido  una  imagen  más  diferenciada  
de  las  "grandes  montañas"  más  allá  de  Blue  Ridge.  Ahora  identificó  las  
"Montañas  Apalaches"  que  definen  el  límite  occidental  del  Valle  de  
Shenandoah,  y  más  allá  de  ellas  "La  Cordillera  Más  Alta",  el  Frente  
Allegheny  que  se  extiende  desde  Pensilvania.  Mucho  antes  de  la  Era  del  
Hombre,  todas  estas  barreras  habían  sido  más  altas  de  lo  que  son  hoy  las  
Montañas  Rocosas.
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Seguían  siendo  obstáculos  formidables,  pero  Spotswood  confiaba  
en  que  podrían  superarse.  Propuso  a  la  Junta  de  Comercio  emprender  
una  misión  privada  a  Inglaterra,  bajo  el  pretexto  de  problemas  de  salud  o  
asuntos  personales,  para  presentar  toda  su  estrategia.  Dada  la  situación  
de  Byrd,  que  sugería  que  el  regreso  de  Hunter  a  Londres  había  abierto  
posibilidades  adicionales,  Spotswood  pudo  haber  determinado  que  se  
podía  lograr  un  cambio  decisivo  en  la  política  colonial.  Informó  que  tenía  
un  plan  para  "adquirir  la  posesión  de  los  lagos  a  espaldas  de  Virginia".

Naciones  indias  con  las  que  tanto  nosotros  como  los  franceses  
comerciamos.

Casi  tres  meses  después,  nuevamente  parecía  que  se  había  
llegado  a  un  punto  muerto  sobre  el  tema  de  Occidente.  El  24  de  abril  llegó  
una  orden  del  rey  Jorge,  restaurando  a  Byrd  al  Consejo  de  Virginia.  Había  
sido  firmado  durante  una  reunión  de  gabinete  el  8  de  enero.  Byrd  se  
apresuró  a  llegar  a  Williamsburg  a  la  mañana  siguiente,  recogió  la  orden  
y  se  dirigió  con  Ludwell  y  Carter  al  Capitolio.  Por  primera  vez  en  más  de  
cinco  años,  entró  en  presencia  de  Spotswood  para  entregar  su  
nombramiento  del  Rey.  Spotswood  lo  denunció  ante  el  Consejo,  como  
Byrd  anotó  esa  noche  en  su  diario,  "y  me  dijo  que  obedecería  la  orden  del  
Rey  pero  que  si  hubiera  venido  sin

Consciente  de  la  guerra  de  Jorge  I  contra  España,  también  deseaba  
discutir  cómo  tomar  la  Florida  española  podría  aislar  a  los  franceses  de  la  
costa  del  Golfo  y  el  bajo  Mississippi.  Sin  embargo,  ninguna  de  sus  
recomendaciones  recibió  respuesta  de  Londres.4

GANAR  EL  TRATADO  DE  ALBANY

Machine Translated by Google



6.  Jor.  Conde  Va.,  III,  5  24;  Byrd,  Diario  de  Londres ,  399.
5.  Byrd,  Diario  de  Londres ,  398-399.

Como  Byrd  confió  a  su  diario,  la  reunión  comenzó  con

En  la  tarde  del  día  siguiente,  Byrd  estaba  escuchando  en  Williamsburg  
"sobre  mi  disputa  con  el  gobernador".  Por  la  noche,  se  reunió  con  cinco  de  
sus  secuaces  en  el  Consejo  en  casa  del  coronel  Ludwell,  donde  trabajaron  
hasta  altas  horas  de  la  noche  en  "la  denuncia  que  se  presentará  contra  el  
gobernador",  pero  no  la  terminaron.  Cuando  Spotswood  convocó  al  Consejo  
a  la  mañana  siguiente,  esta  pandilla  "traidora"  esperaba  confiadamente  un  
enfrentamiento  final.  Pero  Spotswood  aún  no  sabía  nada  de  la  situación  de  
Hunter,  y  dada  la  reelección  de  Byrd  por  parte  del  Rey,  necesitaba  tiempo.  
En  consecuencia,  tenía  reservada  una  sorpresa  para  los  "difamadores  del  
gobierno".

una  gran  cantidad  de  palabras  duras  entre  el  Gobernador  y  el  
Consejo  sobre  el  Coronel  Ludwell  y  el  Sr.  Comisario  [Blair]  
durante  aproximadamente  dos  horas  hasta  que  de  repente  las  
nubes  se  disiparon  y  comenzamos  a  ser  perfectamente  buenos  
amigos  y  acordamos  los  términos  de  una  reconciliación  
duradera,  hasta  el  final.  gran  sorpresa  de  nosotros  mismos  y  
de  todos  los  demás.

nos  agasajó  muy  hospitalariamente  y  se  dispararon  los  
cañonazos  y  se  iluminó  todo  el  pueblo  y  todos  expresaron  una  
gran  alegría.  El  Gobernador  nos  besó  a  todos  y  me  dio  un  
beso  más  que  a  otras  personas.  También  tuvimos  un  concierto  
de  música  en  el

Spotswood  había  organizado  una  cena  para  los  miembros  del  consejo  en  
la  residencia  del  gobernador  recién  terminada,  donde

si  no  me  hubiera  admitido".5  Spotswood  se  negó  a  administrar  el  juramento  
de  Byrd  hasta  el  día  siguiente,  y  luego  anunció  que  "saldría  de  la  ciudad  al  
servicio  de  Su  Majestad"  para  organizar  sus  propios  contramovimientos.  La  
noche  siguiente  El  27  de  abril,  Byrd  y  Ludwell  se  reunieron  en  la  casa  del  
"Rey"  Carter,  "donde  discutimos  sobre  algunos  asuntos  de  'traición'".6
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8.  Día.  contar.  Va.
7.  Byrd,  Diario  de  Londres,  400.

,  III,  524-525.
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no  se  harán  Solicitudes  separadas  para  ninguna  de  las  
partes,  ni  ninguna  cosa  representada  por  ninguna  de  las  
partes,  sino  lo  que  se  declarará  y  firmará  aquí.

Nos  gustara  o  no,  Spotswood  había  convertido  a  Byrd  en  el  
centro  de  las  celebraciones  públicas  de  toda  la  capital.  A  Byrd  le  gustó.  
Pero  el  gobernador  no  sólo  había  hecho  gala  de  su  encantador  encanto.

Spotswood  también  había  tomado  medidas  para  el  futuro.  La  
resolución  especificaba  además  "que  en  caso  de  que  surja  alguna  
diferencia  de  opinión  entre  el  Gobernador  y  la  mayor  parte  [énfasis  
agregado]  del  Consejo",  ambas  partes  debían  redactar  declaraciones  
"justas  e  imparciales"  del  caso  para  la  Junta  de  Comercio. .  Ya  no  
habría  ningún  canal  de  respaldo  legítimo  para  la  maniobra  de  Byrd:

Gobernador  y  bebimos  las  bebidas  necesarias  hasta  las  
11  en  punto  y  luego  nos  despedimos.7

Con  este  golpe,  el  documento  en  el  que  Byrd  y  sus  aliados  habían  
trabajado  la  mayor  parte  de  la  noche  anterior  quedó  sin  valor  político.

que  todas  las  Controversias  pasadas  de  cualquier  tipo  
entre  el  Gobernador  y  cualquier  miembro  del  Consejo  sean  
sepultadas  para  siempre  en  el  Olvido,  y  que  en  lo  sucesivo  
no  haya  otra  disputa  que  quién  promoverá  más  el  Servicio  
del  Rey  y  el  beneficio  público  de  la  Colonia.
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Finalmente,  tanto  el  gobernador  como  el  Consejo  debían  escribir  a  la  
Junta  de  Comercio  para  notificar  a  Sus  Señorías  de  la  reconciliación,  
"y  solicitar  que  no  se  tome  nota  de  ninguna  Representación  hecha  
hasta  ahora  por  cualquiera  de  las  Partes  en  perjuicio  de  la  otra". .',gramo

Durante  la  propia  reunión  del  Consejo,  su  repentina  jovialidad  ganó  
las  firmas  de  toda  la  facción  de  Byrd,  a  una  resolución
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Recibió  la  noticia  ese  verano  de  que  Robert  Hunter  había  tenido  
éxito  en  su  proyecto  con  William  Burnet.  Burnet  fue  designado  
oficialmente  gobernador  general  de  Nueva  York  y  Nueva  Jersey  el  19  
de  abril  de  1  720.  Al  mismo  tiempo,  la  Junta  de  Comercio  emitió  un  
respaldo  formal  al  cargo  de  gobernador  de  Spotswood.  Aunque  negaron  
su  apelación  para  reestructurar  la  membresía  del  Consejo  de  Virginia,  
dos  de  sus  nominados,  Peter  Beverley  y  Cole  Diggs,  fueron  designados  
para  llenar  las  vacantes  en  el  cuerpo  de  doce  hombres.  Según  el  
acuerdo  de  "reconciliación",  la  pandilla  de  seis  de  Byrd  ahora  carecía  
del  control  de  "la  mayor  parte"  del  Consejo  y  ni  siquiera  podía  forzar  
quejas  formales  contra  las  políticas  de  Spotswood.  Sin  embargo,  aún  
podrían  intentar  obstruirlo,  incluso  en  la  Cámara  de  los  Burgueses.

En  un  lenguaje  hábilmente  irónico,  informó  a  los  ciudadanos  que  no  
tenía  ninguna  agenda  que  presentar,

Spotswood  había  neutralizado  brillantemente  a  sus  enemigos  
inmediatos.  Por  su  propio  acuerdo,  comunicado  a  Londres,  no  tenían  
quejas  contra  su  gobernador.  Ahora  esperaban  ansiosamente  cada  
invitación  a  la  hermosa  residencia  del  gobernador,  para  mezclarse  con  
sus  amigos  en  una  casa  con  pisos  de  mármol,  paredes  revestidas  de  
paneles  y  techos  ornamentados,  y  un  salón  principal  que  exhibía  cientos  
de  mosquetes  y  espadas.  Spotswood  les  dio  una  temporada  social  sin  
precedentes  y  se  preparó  para  renovar  su  ofensiva  en  el  otoño.

Agenda  para  el  Desarrollo  Occidental  En  su  

discurso  de  apertura  a  la  nueva  asamblea  el  3  de  noviembre  de  1720,  
Spotswood  se  refirió  a  las  "pruebas  que  he  dado  de  mi  disposición  a  la  
paz  y  la  Unión",  y  advirtió  que  no  podía  "sino  considerarlos  Enemigos  
para  el  País  que  se  esforzará  por  dividirnos  de  nuevo".  Agregó  que  
"lamentaba  observar  que  algunos  hombres  aún  se  han  esforzado  por  
mantener"  el  conflicto.

pero  lo  que  usted  puede  tener  tantas  ganas  de  promulgar,  
como  yo  de  aprobar,  y  por  lo  tanto  apenas  insinuaré  lo  que  
creo  adecuado  proponer,  asegurándole  que  si  la  necesidad  
de  ello  no  es  tan  obvia  para  usted  como  para  mí,  lo  haré.  
condescender  con  toda  la  Indiferencia  que  es  consecuente  
con  mi  Deber.
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Su  propuesta  fue  sencilla:  asegurar  la  colonia  para  el  desarrollo  hacia  
el  oeste  y  hacer  un  tratado  con  las  Cinco  Naciones  iroquesas.  Comentó  
sobre  "el  estado  desnudo"  de  los  puertos  y  fronteras  de  Virginia,  y  "la  
condición  desarmada  de  su  milicia".

(El  segundo  condado,  que  incorporaba  el  otro  paso  de  montaña  
conocido  de  Virginia  hacia  el  sur,  se  llamaba  Brunswick).

Pidió  a  los  burgueses  que  consideraran  alentar  nuevos  asentamientos  
"en  la  alta  Cordillera  de  las  Montañas",  como  la  mejor  manera  de  
"asegurar  esta  colonia  de  las  incursiones  de  los  indios  y  las  más  
peligrosas  invasiones  de  los  franceses".  Finalmente,  Spotswood  les  
presentó  sus  comunicaciones  con  los  Señores  del  Comercio  sobre  el  
tratado  indio  propuesto,  incluido  su  apoyo  general  al  plan.9  Los  
seguidores  de  Byrd  ahora  estaban  limitados  en  gran  medida  a  las  

acciones  de  retaguardia,  dado  el  apoyo  de  Spotswood  en  Virginia  
y  las  incertidumbres  políticas  en  Londres.  Durante  un  tiempo,  los  
presidentes  de  los  comités  de  Byrd  en  la  Cámara  pudieron  detener  
cualquier  acción  sobre  las  sugerencias  de  Spotswood,  pero  no  pudieron  
derrotarlas.  Sobre  la  propuesta  de  asentamientos  occidentales,  los  
ciudadanos  pronto  pasaron  un  discurso  al  rey  Jorge,  aprobado  por  el  
Consejo  el  13  de  diciembre.  Revisaron  la  amenaza  francesa  desde  el  
San  Lorenzo  hasta  la  desembocadura  del  Mississippi,  en  los  mismos  
términos  que  Spotswood  había  argumentado.  la  Junta  de  Comercio.  La  
asamblea  también  informó  que  había  creado  dos  nuevos  condados,  
que  se  extienden  sobre  Blue  Ridge,  incorporando  los  tramos  superiores  
de  los  ríos  Rappahannock  y  Roanoke.  Se  olvidaron  de  informar  al  rey  
que  habían  nombrado  el  primero,  que  se  extendía  más  allá  de  Swift  
Run  Gap,  Spotsylvania,  y  que  su  asiento  de  condado  sería  Germanna,  
la  base  de  Spotswood  para  su  expedición  más  allá  de  Blue  Ridge.

Lo  que  siguió  en  el  discurso  de  la  asamblea  fue  un  informe  de  
algunas  de  las  leyes  más  extraordinarias  de  nuestra  historia  colonial.  
Los  "consejos"  de  Spotswood  habían  sido  bien  recibidos  por  los  
habitantes  de  Virginia  que  estaban  cansados  de  las  rabietas  de  
Tidewater  de  Byrd  contra  el  desarrollo.  Las  medidas  promulgadas  
sentaron  las  bases  para  el  papel  de  Virginia  en  abrirse  paso  para  
colonizar  Ohio,  Kentucky  e  Illinois  y  para  ganar  la  Revolución  Americana:
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Para  una  asamblea  que  previamente  había  rechazado  los  esfuerzos  de  
Spotswood  para  disminuir  la  carga  de  tiempo  y  gastos  de  los  miembros  
activos  de  la  milicia,  este  fue  un  gran  cambio.
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se  complacerá  en  interceder  ante  Vuestra  Majestad  en  nuestro  
favor,  [y]  que  no  ha  escatimado  fatigas  ni  gastos  para  visitar  
personalmente  nuestras  Montañas  y  para  informarse  de  la  
Excesivo  Importancia  de  las  mismas,  tanto  para  el  Servicio  de  
Vuestras  Majestades  como  para  la  defensa  y  Seguridad  de  
este  Dominio.10

El  14  de  diciembre,  Corbin  presentó  el  informe  conjunto  de  la  Cámara  y  el  
Consejo  sobre  "preparar  un  discurso  para  el  gobernador  en  relación  con  el  
Tratado  con  los  indios  del  norte".  A  pesar  de  los  esfuerzos  de  Byrd,  el  
informe  respaldaba  las  políticas  de  Spotswood  en  todos  los  aspectos  
importantes.  Grymes  luego  presentó  una  resolución,  con  aproximadamente  
una  quinta  parte  de  los  ciudadanos  ausentes,

Para  animar  a  la  gente  a  subir  y  asentar  estos  dos  condados,  
hemos  eximido  a  sus  habitantes  de  impuestos  públicos  por  
espacio  de  diez  años.  Hemos  convenido  en  construirles  Iglesias  
y  Palacios  de  Justicia,  y  dotarlos  de  armas  y  municiones  a  
cargo  del  Público  [énfasis  añadido].

Más  allá  de  lo  que  ya  habían  hecho  ley,  los  ciudadanos  instaron  al  
rey  Jorge  a  ceder  todos  los  alquileres  durante  diez  años  de  estos  condados  
en  la  "nueva  frontera"  y  a  usar  sus  recaudaciones  actuales  para  "construir  
un  fuerte  en  cada  uno  de  los  pasos  en  la  gran  Montañas."  El  discurso  
concluyó  con  una  declaración  sin  precedentes  de  apoyo  a  Spotswood,  a  
quien  la  asamblea  declaró

Los  seguidores  de  Byrd  entendieron  el  mensaje  y  al  día  siguiente  se  
movilizaron  para  socavar  la  autoridad  de  Spotswood  sobre  el  elemento  
crucial  de  su  estrategia:  un  tratado  con  los  iroqueses.  El  "difusor"  Corbin  y  
el  "presumido"  Grymes,  de  quienes  Spotswood  había  advertido  a  Orkney  
en  1718,  también  recibieron  instrucciones  de  eludir  el  acuerdo  de  
reconciliación,  haciendo  que  la  Cámara  volviera  a  ser  el  agente  oficial  de  
Byrd  Virginia  para  las  negociaciones  en  Londres.
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La  perspectiva  de  que  Byrd  representara  a  Virginia  en  
Londres,  en  los  asuntos  del  asentamiento  occidental  y  el  tratado  
iroqués,  era  indignante  para  Spotswood.  También  sabía,  por  
supuesto,  que  Byrd  nunca  se  limitaría  a  los  temas  especificados  
por  la  asamblea.  El  20  de  diciembre,  envió  a  la  Cámara  una  
enmienda  a  la  resolución,  declarando  que,  como  procurador  de  
Londres,  Byrd  debe  "establecer  un  vínculo  con  el  gobernador  
para  no  entrometerse  en  Gran  Bretaña  en  ningún  otro  asunto  de  
este  gobierno  que  no  sea  el  que  debe  contener".  d  en  sus  dichas  
Instrucciones",  que  debían  ser  firmadas  por  Spotswood.  Ahora  
Byrd  estaba  furioso,  y  la  Cámara  rechazó  la  enmienda,  con  la  
respuesta  de  que  "ignoramos  por  completo  cualquier  otro  asunto  
relacionado  con  este  gobierno  en  el  que  él  pretenda  entrometerse".  
Spotswood  se  mantuvo  firme,  explicando  que  deseaba  "quitar  la  
tentación  de  los  espíritus  inquietos  que  podrían  estar  dispuestos  
a  sembrar  nuevamente  las  semillas  de  la  contienda".  Spotswood  
mantuvo  la  Cámara  en  sesión,  aunque  faltaban  pocos  días  para  
Navidad.  A  Byrd  debió  preocuparle  que  la  Cámara  aceptara  la  

enmienda,  ya  que  en  diciembre,  luego  de  otra  confrontación  fallida  con  la  madera  Spots  23,  Byrd  le  dijo  que  "no  mantuviera  la  
Asamblea  por  más  tiempo  a  mi  cargo  y  le  rogó  que  pusiera  fin  a  
ella".  "  Spots  Wood  lo  hizo  de  inmediato.

Que  es  necesario  nombrar  a  alguna  persona  adecuada  
para  solicitar  en  Gran  Bretaña  el  tema  del  discurso  del  
Consejo  y  los  burgueses  a  Su  Majestad, ...  el  asunto  
relacionado  con  un  tratado  con  las  cinco  naciones  de  
los  indios  del  norte  en  Albany,  y  todo  Cualesquiera  
otros  asuntos  que  en  lo  sucesivo  acuerde  esta  
Asamblea  General.

Nadie  se  dejó  engañar  por  este  voto  de  prueba,  pero  Byrd  
controló  al  orador,  quien  resolvió  un  empate  2  1-2  1  a  favor  de  
nombrar  a  "una  persona  adecuada".  No  fue  una  sorpresa,  cuando  
se  aprobó  la  siguiente  moción,  nombrando  a  "William  Byrd  
Esquire  [para]  ser  la  persona,  y  que  se  le  solicite  que  asuma  la  
negociación  de  dichos  asuntos".

,
,
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13.  Byrd,  Diario  de  Londres,  490-491.
14.  Gracioso,  Cazador,  1  66.

En  la  noche  de  Navidad,  "leyó  un  sermón  de  Tillotson  hasta  las  9  en  
punto  y  luego  se  acostó  y  cometió  inmundicia  con  Annie,  por  lo  que  
Dios  me  perdone".

En  casa  nuevamente  con  su  familia  en  la  víspera  de  Navidad,  dijo  sus  
oraciones  "pero  cometió  inmundicia  con  Annie",  su  criada.

Coordinando  el  Esfuerzo  de  Paz  

Spotswood  había  prorrogado  la  Cámara  de  los  Burgueses  hasta  el  
siguiente  noviembre.  Por  ahora,  al  menos,  Byrd  estaba  bloqueado  y  
tendría  que  limitar  su  "intromisión"  a  Virginia.  Spotswood  rara  vez  
convocó  al  Consejo  durante  los  siguientes  nueve  meses,  excepto  para  
tratar  el  tema  en  el  que  estaba  concentrando  la  mayor  parte  de  sus  
energías:  el  tratado  con  las  Cinco  Naciones  Iroquesas.

En  abril  de  1721,  Keith  viajó  desde  Filadelfia  a  Williamsburg  para  una  
visita  de  diez  días.  Además  de  la  oportunidad  de  coordinar

Gracias  al  trabajo  de  Robert  Hunter  en  Londres,  el  aspecto  
neoyorquino  del  problema  se  fue  aclarando.  Como  nuevo  contralor  de  
aduanas,  el  ex  gobernador  de  Nueva  York  testificó  con  frecuencia  ante  
la  Junta  de  Comercio  sobre  la  situación  de  la  colonia  con  respecto  al  
Quebec  francés  y  el  comercio  indio.  La  junta  quizás  estaba  más  
preocupada  por  la  estimación  de  Hunter  de  que  los  comerciantes  de  
Albany  se  estaban  embolsando  hasta  £  12,000  al  año  libres  de  
impuestos,  que  por  el  hecho  de  que  los  franceses  estaban  utilizando  
sus  productos  para  volver  a  los  iroqueses  contra  las  colonias  
americanas.  William  Burnet,  el  nuevo  gobernador  de  Nueva  York,  
recibió  instrucciones  de  suprimir  este  peligroso  comercio.  Los  viejos  
amigos  de  Hunter  en  Nueva  York,  encabezados  por  Lewis  Morris,  se  

aseguraron  de  que  la  asamblea  aprobara  un  proyecto  de  ley  que  
prohibía  tal  "libre  empresa",  que  Burnet  convirtió  en  ley  poco  después  

de  su  llegada.  Con  Burnet  instalado  en  Nueva  York  para  llevar  a  
cabo  las  instrucciones  de  Hunter ,  los  gobernadores  Spotswood  y  Keith  entraron  en  acción.

Al  salir  de  la  ciudad,  Byrd  se  detuvo  nuevamente  en  el  Capitolio,  
"donde  le  dije  al  gobernador  que  prefería  que  me  cortaran  la  lengua  a  
que  me  la  ataran  por  hacer  el  servicio  a  mi  país".
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sus  planes,  Spotswood  hizo  uso  de  su  acuerdo  de  reconciliación  
con  Byrd,  invitándolo  a  varias  ocasiones  oficiales  y  sociales  
durante  la  estadía  del  gobernador  de  Pensilvania.  Al  alisarse  las  
plumas,  Spotswood  pudo  haber  esperado  que  Byrd  respaldara  el  
tratado  indio  planeado.  Lo  más  probable  es  que  hiciera  de  la  visita  
de  Keith  una  ocasión  pública  y  ceremonial  para  imponer  mayor  
contención  a  la  oposición  de  Byrd.  Para  que  Byrd  desafiara  a  
Spotswood  bajo  su  acuerdo,  tenía  que  hacerlo  con  el  respaldo  
formal  de  la  mayoría  del  Consejo.  Spotswood  convocó  al  Consejo  
la  víspera  de  la  partida  de  Keith.  Aunque  el  diario  de  Byrd  informa  
que  "el  gobernador  no  pudo  impresionarnos,  a  pesar  de  que  se  
esforzó  mucho",  Byrd  no  tenía  ningún  movimiento  en  contra,  
especialmente  contra  tres  gobernadores  coloniales.  Al  día  
siguiente,  Byrd  formó  parte  de  la  escolta  de  despedida  de  Keith  
desde  Williamsburg,  "al  igual  que  una  gran  cantidad  de  caballeros  
a  pedido  del  gobernador".  Una  semana  después,  Spotswood  
levantó  la  sesión  del  Consejo  por  el  verano.  Las  fuerzas  de  Byrd  
en  Virginia  habían  vuelto  a  estar  flanqueadas.  No  pasó  mucho  
tiempo  antes  de  que  decidiera  regresar  a  Londres,  por  cuestiones  

de  "negocios".15  Pronto  aparecieron  los  frutos  de  las  
conversaciones  de  Spotswood  con  Keith.  El  7  y  8  de  julio  de  1721,  
Keith  se  reunió  con  diputados  de  las  Cinco  Naciones  en  Pensilvania  
y  logró  su  acuerdo  para  ir  a  Virginia  a  negociar  un  tratado  con  Spotswood.
Spotswood  convocó  al  Consejo  de  Virginia  el  10  de  agosto  para  
informarles  sobre  el  progreso  de  Keith.  Sugirió  que  la  delegación  
iroquesa  podría  reunirse  con  él  en  Germanna,  "por  ser  un  viaje  
más  corto"  que  a  Williamsburg.  Aunque  Byrd  se  había  marchado,  
sus  aliados  en  el  Consejo  intentaron  restringir  la  libertad  de  acción  
del  gobernador  tanto  como  fuera  posible.  Instaron  a  que  la  reunión  
sea  "en  Williamsburg,  en  el  Tribunal  General",  o  que,  de  lo  
contrario,  las  negociaciones  se  encomienden  a  uno  de  los  suyos:  
el  consejero  Nathaniel  Harrison.  Harrison  luego  les  daría  a  los  
negociadores  iroqueses  "un  pasaporte  para  viajar  a  Germanna  en  
su  regreso,  para  que  el  tratado  que  se  haga  con  ellos  pueda  recibir  
la  aprobación  del  gobernador".  Estas  propuestas  estaban  demasiado  maduras  con
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intenciones  de  alterar  la  paz.  Con  justa  aprensión,  Spots  Wood  eligió  
Williamsburg  como  lugar.16  En  Londres,  Robert  Hunter  intentaba  

reforzar  los  planes  de  Spots  Wood  para  proteger  los  Grandes  
Lagos.  El  29  de  agosto,  Hunter  compareció  ante  la  Junta  de  Comercio  
para  instar  a  la  construcción  de  un  fuerte  en  el  lago  Ontario,  cerca  de  
Niágara,  como  "la  única  forma  de  asegurar  y  mantener  nuestro  
reclamo"  contra  los  franceses.  17  Entonces  no  se  tomó  ninguna  
medida  sobre  la  propuesta  de  Hunter.  Tampoco  había  todavía  un  
tratado  con  los  iroqueses,  que  era  indispensable  para  colocar  un  
fuerte  al  oeste  de  la  Nación  Séneca.  (En  1  727,  después  de  que  
Jonathan  Swift  dirigiera  un  devastador  ataque  político  de  tres  años  
contra  el  primer  ministro  Walpole,  el  gobernador  de  Nueva  York,  
Burnet,  estableció  Fort  Oswego  en  el  lago  Ontario.  Más  tarde  fue  la  
base  estratégica  para  derrotar  la  invasión  británica  de  los  Grandes  
Lagos.  durante  la  Guerra  de  181  2.)

Spotswood  no  volvió  a  convocar  al  Consejo  hasta  el  16  de  
octubre.  Luego  firmó  una  proclamación  prorrogando  aún  más  la  
Cámara  de  los  Burgueses,  desde  su  reunión  programada  para  
noviembre  hasta  el  siguiente  mes  de  mayo.  Los  diputados  de  las  
Cinco  Naciones  Iroquesas  estaban  llegando  a  Williamsburg,  y  
Spotswood  no  deseaba  concentrarse  en  nada  más.  La  delegación  era  
la  misma  que  se  había  reunido  ese  verano  con  el  gobernador  Keith,  
así  como  con  el  gobernador  de  Maryland,  quien  les  había  proporcionado  
una  balandra  en  Annapolis  para  el  viaje  a  Virginia.  Spotswood  
inmediatamente  tuvo  nuevos  motivos  de  alarma.  Los  cinco  diputados  
fueron  alojados  en  el  College  of  William  and  Mary,  donde  cuatro  de  
ellos  colapsaron  con  síntomas  de  posible  envenenamiento.  Afectados  
por  fuertes  náuseas  y  fiebre,  dos  de  ellos  murieron  antes  de  que  
pudieran  reunirse  con  Spotswood.  Pero  el  19  de  octubre,  los  
sobrevivientes  entraron  tambaleándose  a  la  cámara  del  consejo  en  el  
Capitolio  y  presentaron  su  muestra  de  amistad.  Le  aseguraron  al  
gobernador,  aunque  los  representantes  de  dos  de  las  Cinco  Naciones  
estaban  muertos,  que  tenían  "autoridad  del  todo".  IB  El  escenario  

finalmente  estaba  preparado.  Spotswood  también  había  estado  
en  comunicación  con  Burnet,  quien  se  había  reunido  con  los  iroqueses.
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19.  Ibíd.,  III,  552-554.

Spotswood  recordó  al  Consejo  que  estos  términos  eran  "exactamente  
conformes  a  los  preliminares"  que  había  propuesto  por  primera  vez  en  1717.  
La  facción  de  Byrd  había  estancado  cualquier  esfuerzo  de  negociación  
durante  cuatro  años,  al  hacer  de  la  aceptación  de  estos  preliminares  una  
condición  previa.  Ahora,  Spotswood  le  dijo  al  Consejo,  "corresponde  a  este  
gobierno  enviar  comisionados  a  Albany  tan  pronto  como  sea  conveniente".  
Incluso  los  portavoces  de  Byrd  accedieron  a  su  propuesta,  pero  dejaron  su  
autoridad  para  proceder  dependiendo  de  "cuando  el  gobernador  de  Nueva  
York  vaya  a  Albany  a  tratar  con  dichos  indios".  Luego,  los  diputados  
iroqueses  fueron  llevados  a  la  cámara,  junto  con  los  jefes  de  Nottoways  y  
Saponies  de  Virginia.  Spotswood  les  mostró  los  cinturones  de  los  jefes  de  
las  Cinco  Naciones  y  les  habló  de  los  acuerdos  en  Albany.

Que  ninguno  de  dichos  indios  debe  cruzar  el  río  Potomack  para  
el  futuro,  o  pasar  al  Este  de  la  Gran  Cordillera  de  las  Montañas  
sin  la  Licencia  del  Gobernador  de  Nueva  York;  (ni  las  tribus  de  
Virginia)  en  lo  sucesivo  cruzarían  dicho  río  de  Potomack  ni  
pasarían  al  oeste  de  las  Grandes  Montañas  sin  la  licencia  del  
gobernador  de  Virginia.

jefes  en  Albany  el  7  y  8  de  septiembre.  Burnet  había  presentado  "en  nombre  
de  Virginia"  el  artículo  clave  de  paz  de  Spotswood,  la  seguridad  de  la  
frontera  occidental.  Por  la  noche,  luego  de  la  primera  reunión  con  los  
diputados  iroqueses  en  Williamsburg,  Spotswood  recibió  noticias  de  Burnet  
de  que  las  Cinco  Naciones  estaban  dispuestas  a  aceptar  sus  términos.  
Llegó  un  mensajero,  trayendo  copias  del  acuerdo,  así  como  cinturones  de  
wampum  que  los  jefes  habían  presentado  en  reconocimiento.

A  la  mañana  siguiente,  los  iroqueses  asistieron  a  la  reunión  del  Consejo  y  
se  aprobaron  los  planes  para  un  asentamiento  en  Albany.  19

A  la  mañana  siguiente,  Spotswood  los  colocó  triunfalmente

Sospechas  de  que  alguien  había  intentado  envenenar  a  los  iroqueses

ante  el  Consejo.  Se  leyeron  los  términos:
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Asentamiento  colonial  hacia  1  725  La  
comparación  de  este  patrón  de  colonización  con  el  de  1  660  (ver  pág.  
15)  revela  un  desarrollo  de  gran  importancia.  Las  áreas  de  
asentamiento  continuaron  concentrándose  a  lo  largo  de  las  costas  y  
las  principales  vías  fluviales,  con  una  excepción  importante.  La  política  
de  Alexander  Spotswood  de  abrir  el  Oeste,  durante  su  gobierno  de  
Virginia  de  1710  a  1722,  creó  un  aumento  de  la  población  hacia  las  
montañas  Blue  Ridge,  surcando  el  río  Potomac  hacia  el  paso  que  
descubrió  en  1716.  La  mayoría  de  estos  las  tierras  recién  colonizadas  
se  encontraban  dentro  del  condado  de  Spotsylvania  en  Virginia,  que  
él  estableció  en  1720,  y  en  Northern  Neck,  propiedad  de  Lord  Thomas  
Fairfax,  el  patrón  de  George  Washington.
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20.  Ibíd.,  IV,  8.

20

que  los  otros  cuatro  diputados  enviados  con  él  fueron  todos  
envenenados  aquí  por  los  indios  tributarios  de  Virginia;  y  
que  entonces  dichas  cinco  Naciones  esperaban  que  este  
Gobierno  les  entregara  cuatro  muchachos  como  satisfacción  
por  la  pérdida  de  sus  cuatro  Grandes  Hombres;  insinuando  
que  no  aceptarían  ninguna  otra  satisfacción  y  amenazando  
en  caso  de  negarse  a  vengarse  de  los  habitantes  de  
Virginia...
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los  diputados  en  Virginia  ahora  obstaculizaron  los  esfuerzos  del  
gobernador  Burnet  para  organizar  una  conferencia  en  Albany.  Dos  más  
habían  muerto  después  de  dejar  Virginia,  aunque  se  habían  quedado  
casi  tres  meses  en  Williamsburg.  El  delegado  superviviente  había  acusado

Al  recibir  noticias  de  estos  cargos  y  amenazas,  Spots  Wood  
convocó  al  Consejo  de  Virginia  para  tratar  el  asunto  el  7  de  marzo  de  
1722.  Informó  de  las  transacciones  entre  los  comisionados  para  asuntos  
indígenas  del  gobernador  Burnet  y  los  diputados  de  las  Cinco  Naciones  
en  Albany.  Luego  revisó  las  pruebas  contra  sus  cargos  "escandalosos  e  
infundados",  incluido  el  hecho  de  que  los  dos  delegados  que  murieron  
habían  llegado  a  Virginia  "en  muy  mal  estado  de  salud".  En  los  tres  
meses  que  permanecieron  los  demás,  nunca  sugirieron  que  habían  sido  
envenenados  por  los  indios  de  Virginia,  con  quienes  mantenían  "todas  
las  señales  exteriores  de  amistad  imaginables".  Por  el  contrario,  sugirió  
Spotswood,

si  se  usaron  prácticas  sucias  contra  dichos  Diputados  en  
su  viaje  a  casa,  es  muy  probable  que  las  mismas  fueran  
cometidas  por  uno  de  ellos  cuyo  nombre  es  Sketowass,  y  
es  un  indio  Tuscarora;  quien  habiendo  actuado  aquí  en  todo  
su  comportamiento  como  un  Incendiario  en  lugar  de  un  
Mensajero  de  la  Paz,  puede  ser  justamente  sospechoso  de  
destruir  esos
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22.  Ibíd.,  9.
21.  Ibíd.,  8-9.

de  sus  Compañeros  que  no  quisieron  unirse  a  sus  
Design.21

enviar  tan  oportunamente  insinuación  de  sus  designios,  
que  este  País  esté  preparado  para  defender  sus  Fronteras,  
y  dar  a  dichos  indios  el  recibimiento  que  se  merecen.22

En  Francia,  el  agente  veneciano-holandés  John  Law,  con  el

El  Consejo  aprobó  un  comunicado  a  Burnet,  declarando  que  
Spotswood  estaba  dispuesto  a  remitir  un  examen  más  detenido  del  
asunto  "al  Tratado  previsto  en  Albany".  Si  los  iroqueses  rechazaron  la  
propuesta  e  insistieron  en  "vengarse",  entonces  se  solicitó  a  Burnet

Ante  esta  respuesta,  las  Cinco  Naciones  consideraron  más  prudente  
continuar  con  los  preparativos  para  la  paz.

Los  planes  de  Spotswood  para  el  tratado  iroqués  enfrentaron  peligros  
aún  mayores  desde  Londres.  Lo  mismo  hizo  todo  el  destino  de  las  
colonias  americanas.  La  plaga  veneciana  de  ruina  económica  y  
guerra,  de  la  que  la  reina  Ana  había  luchado  para  liberar  a  Gran  
Bretaña,  había  regresado  de  forma  más  virulenta.  Tras  la  asunción  al  
trono  de  Jorge  I,  se  reanudó  en  serio  el  apaleamiento  de  las  
instituciones  nacionalistas  y  las  facciones  políticas  británicas.  Pero  
como  rey  extranjero,  Jorge  de  Hannover  tuvo  que  proceder  con  cierta  
cautela  al  principio,  especialmente  contra  la  nobleza  y  la  aristocracia  
terratenientes  que  habían  apoyado  el  desafío  de  Robert  Harley  a  la  
dictadura  financiera  del  Banco  de  Inglaterra.  La  Ley  de  los  Mares  del  
Sur  de  Harley  de  1711  tenía  como  objetivo  arrebatar  el  control  político  
de  la  deuda  de  Gran  Bretaña  a  esa  institución  dirigida  por  Venecia.  
Pero  en  1719,  con  Jorge  I  en  el  trono  de  Inglaterra  y  Philippe  d'Orleans  
como  regente  de  Francia,  se  pusieron  en  marcha  planes  para  poner  a  
ambos  países  bajo  el  control  total  de  Venecia.

Los  mercaderes  de  la  muerte  de  Venecia
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Ahora,  la  South  Sea  Company  pasó  a  asumir  la  totalidad  de  la  deuda,  con  
un  préstamo  de  20  millones  de  libras  esterlinas  del  Banco  de  Inglaterra  y  la  
Compañía  de  las  Indias  Orientales,  y  30  millones  de  libras  esterlinas  del  
público  en  general  para  adquirir  acciones  en  la  empresa.  En  el  verano  de  
1719,  la  población  de  los  Mares  del  Sur  también  experimentó  un  aumento  
vertiginoso.  Aunque  no  se  vislumbraba  ningún  retorno  productivo  de  estas  
inversiones,  había  rumores  de  un  aumento  del  comercio  de  una  mercancía  
típicamente  veneciana:  los  esclavos.  Se  corrió  la  voz  desde  el  Exchange  
Alley  de  Londres,  que  Gran  Bretaña  estaba  a  punto  de  hacer  un  mayor  uso  
de  su  monopolio  sobre  el  comercio  de  esclavos  en  las  Américas,  y  que  la  
South  Sea  Company  estaba  negociando  "derechos"  en  África.  La  economía  
británica  estaba  siendo  hipotecada  al  comercio  de  esclavos.

En  Gran  Bretaña,  el  admirador  homólogo  de  Law,  John  Blunt,  director  
en  jefe  de  South  Sea  Company,  realizó  un  fraude  similar  con  resultados  
devastadores.  Con  no  poco  agradecimiento  a  Jorge  I,  la  deuda  nacional  de  
Gran  Bretaña  en  1719  había  aumentado  a  50  millones  de  libras  esterlinas,  
frente  a  los  10  millones  de  libras  esterlinas  que  Harley  proponía  retirar  en  1711.

John  Blunt  ayudó  a  inflar  aún  más  la  burbuja  al  reciclar  el  dinero  de  
los  inversionistas  para  nuevas  compras  de  acciones.  El  precio  de  las  
acciones  aumentó  de  £  128  en  enero  de  1720  a  £  7,10  a  fines  de  mayo.  
Durante  el  verano,  la  compañía  de  seguros,  la  institución  veneciana  más  
distintiva,  por  administrar  la  gran /ondi  oligárquica,  hizo  su  primera  aparición  
en  Gran  Bretaña,  con  el  establecimiento  de  London  Assurance  Company  y  
Royal  Exchange  Assurance.  A  principios  de  agosto,  las  acciones  de  South  
Sea  alcanzaron  las  1.100  libras  esterlinas.  George  I  hizo  saber  que  había  
comprado  y  vendido  con  una  ganancia  de  £  86,000  y  nombró  a  Blunt  baronet.

Robert  Walpole  jugó  mucho  y  guió  tanto  a  amigos  como  a  enemigos  al  
mercado.  Surgieron  empresas  bursátiles  de  la  naturaleza  más  salvaje  y  
atrajeron  inversores  para  empresas  como

el  respaldo  del  regente,  sociedades  anónimas  piramidales  que  controlaban  
el  comercio  colonial  francés  en  una  nueva  Compañía  de  las  Indias.  Esta  
estafa  especulativa  se  fusionó  luego  en  1720  con  el  nuevo  banco  real  de  
Francia,  también  creado  por  Orleans,  y  se  le  otorgaron  poderes  para  recaudar  
impuestos  sobre  los  ingresos  de  la  nación.  Una  orgía  especulativa  pronto  
llevó  las  acciones  a  alturas  inauditas,  antes  de  que  Law  desencadenara  el  
pánico  al  forzar  una  devaluación  de  la  moneda.  Orleans  y  los  iniciados  
seleccionados  hicieron  una  matanza;  miles  de  otras  fortunas,  grandes  y  
pequeñas,  murieron  instantáneamente.
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24.  Citado  por  Kramnick,  Bolingbroke,  66.

23.  Isaac  Kramnick,  Bolingbroke  and  His  Circle,  The  Politics  of  Nostalgia  
in  the  Age  of  Walpole  (Cambridge,  Mass.,  1968),  65-67.

Robert  Walpole  fue  el  más  destacado  entre  los  ganadores.

estaba  calculada  para  el  enriquecimiento  de  unos  pocos  y  el  
empobrecimiento  de  muchos;  y  no  sólo  hizo  sino  que  fomentó  y  
autorizó  la  práctica  fraudulenta  y  perniciosa  de  la  venta  de  

acciones,  que  desvió  el  genio  del  pueblo  del  comercio  y  la  
industria.24
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Gran  Bretaña  se  había  hundido  deliberadamente  en  la  ruina  económica,  
en  beneficio  de  sus  "directores"  venecianos  y  sus  satélites  financieros  
holandeses  y  suizos.  Su  proyecto  de  eliminar  cualquier  vestigio  de  soberanía  
inglesa,  iniciado  con  la  invasión  de  Guillermo  de  Orange  en  1688,  había  
tenido  éxito.  El  colapso  de  la  Burbuja  de  los  Mares  del  Sur  reestructuró  el  
poder  político  y  económico  dentro  de  Gran  Bretaña  en  un  grado  sin  
precedentes.  La  nueva  era  del  financiero  había  llegado,  y  era  poco  lo  que  
incluso  la  aristocracia  terrateniente  podía  hacer  al  respecto.  Como  escribió  un  
señor  Tory  incluso  antes  de  la  explosión,  todo  el  esquema

Con  estos  puntos  de  venta  adicionales  para  la  manía  especulativa,  
Exchange  Alley  se  convirtió  en  una  mesa  de  ruleta  gigante,  ya  que  los  
jugadores  cambiaban  sus  apuestas  de  un  número  a  otro.  Luego,  el  director  

Blunt  obtuvo  órdenes  judiciales  contra  las  empresas  no  registradas,  colapsó  
sus  acciones  y  propagó  el  pánico,  mientras  los  especuladores  se  apresuraban  
a  cubrir  sus  pérdidas  vendiendo  acciones  de  South  Sea.  El  18  de  agosto,  el  
estallido  de  la  burbuja;  a  finales  de  septiembre,  las  acciones  de  South  Sea  se  
habían  desplomado  más  de  900  libras  esterlinas.  Siguió  una  ola  sin  
precedentes  de  quiebras.  Solo  el  duque  de  Chand  os  perdió  500.000,23  libras  esterlinas.

Se  vendió  antes  del  crac,  y  luego  fue  designado  por  el  Rey  como  Canciller  de  
Hacienda,  para  'resolver'  la  crisis.  Luego  maniobró  para  tomar  el  control  del  
gabinete  durante  1721.

"la  Transmutación  de  Quicksilver",  criar  gusanos  de  seda  en  Chelsea  Park,  y  
"llevar  a  cabo  una  empresa  de  gran  ventaja,  pero  nadie  sabe  lo  que  es".
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Cuando  las  acciones  están  altas,  se  interponen,  
haciendo  sus  ofertas  de  segunda  mano,  luego  se  
retiran  astutamente  sin  ser  vistos,  con  cada  uno  un  
millón  en  sus  arcas.

Como  los  peces  se  alimentan  unos  
de  otros,  Los  grandes  se  tragan  a  los  pequeños;  Así  
sucede  en  el  Mar  del  Sur;  Pero,  los  directores  de  
ballenas  se  lo  comen  todo.

No  hay  mejor  demostración  de  cuán  profundamente  transformó  el  asunto  del  Mar  
del  Sur  la  política  británica,  que  el  hecho  de  que  Walpole  controló  el  gabinete  
durante  los  siguientes  veinte  años,  hasta  bien  entrado  el  reinado  de  Jorge  II.  
Durante  el  reinado  de  la  reina  Ana,  mientras  Swift  tenía  influencia  dentro  de  su  
gabinete,  Walpole  había  sido  enviado  a  la  Torre  de  Londres  por  defraudar  a  la  
marina  británica  mientras  se  desempeñaba  como  su  tesorero.
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Ambientada  en  cuartetas,  con  un  total  de  228  líneas,  el  poema  de  Swift  diseccionó  
la  trama  de  los  directores  de  la  compañía:

George  I  era  igualmente  hostil  a  tales  nociones;  El  impresor  de  Swift  fue  arrestado  
y  acusado  de  sedición.  Más  tarde  ese  año,  tras  el  colapso  de  la  Burbuja,  Swift  
publicó  lo  que  se  convirtió  en  uno  de  sus  poemas  más  reimpresos,  "Sobre  el  
Proyecto  del  Mar  del  Sur".

Cada  pobre  suscriptor  del  Mar,  Se  hunde  
al  instante,  y  allí  yace;  Los  directores  caen  tan  bien  
como  ellos,  su  caída  no  es  más  que  un  truco  para  
ascender.

Swift  había  reconocido  el  nuevo  ataque  veneciano.  Desde  su  base  en  
Dublín,  como  Decano  de  la  Catedral  de  San  Patricio,  había  estado  sentando  las  
bases  para  un  movimiento  republicano  en  silencio.  Cuando  la  manía  de  los  Mares  
del  Sur  llegó  a  Irlanda  en  1720,  provocó  un  revuelo  político  con  un  panfleto  
anónimo  titulado  A  Pro  posal  for  the  U  niversal  Use  ofl  rish  Manufacturing,  en  el  
que  se  esbozaban  medidas  para  proteger  y  fortalecer  la  economía  irlandesa.  Los  
principios  que  argumentó  fueron  los  mismos  que  más  tarde  sirvieron  a  Benjamin  
Franklin  y  Alexander  Hamilton  para  liberar  a  Estados  Unidos  del  dominio  británico.
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25.  Swift,  Poems,  Rogers,  ed.,  207-2  14,  y  notas.

Y  de  cabeza  en  las  aguas  se  ahogan.25

Pero  nuestra  isla  nunca  descansará  hasta  

que  esos  cerdos  devoradores  se  agoten  (el  diablo  
está  dejando  a  los  poseídos)
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En  Virginia,  no  pasó  mucho  tiempo  antes  de  que  el  gobernador  Spotswood  
llegara  a  la  conclusión  de  que  se  le  estaba  acabando  el  tiempo.  En  la  reunión  
del  Consejo  de  Virginia  del  16  de  abril  de  1722,  uno  de  los  miembros  de  Byrd,  
Nathaniel  Harrison,  presentó  su  comisión  como  "Auditor  de  los  Ingresos  de  su  
Majestad  dentro  de  esta  Colonia".  Fue  firmado  por  el  hermano  menor  de  Robert  
Walpole,  Horatio,

Que  Él,  a  quien  obedecen  las  leyes  de  la  
naturaleza,  Quien  levanta  a  los  pobres  y  hunde  a  los  
soberbios,  Calme  la  furia  del  mar,  Y  calme  la  locura  
de  la  multitud.

Los  niveles  de  empleo  se  desplomaron  en  Boston  y  Filadelfia;  un  volumen  
reducido  de  comercio  afectó  a  todas  las  colonias.  Para  el  otoño  de  1721,  Cotton  
Mather  había  escrito  libros  sobre  las  crisis  británica  y  francesa.  Toda  
conversación  sobre  asuntos  públicos,  sin  embargo,  estuvo  dominada  por  la  
pregunta,  ¿qué  sigue?  ¿Qué  podía  esperarse  del  nuevo  orden  de  Walpole  en  
Gran  Bretaña?

¡Oh,  que  alguna  tempestad  occidental  arrastre  a  
estas  langostas  de  las  que  se  han  alimentado  
nuestros  frutos,  esa  plaga,  directores,  a  las  
profundidades,  empujada  desde  el  Mar  del  Sur  hasta  el  Rojo!

La  explosión  de  las  burbujas  del  Misisipi  y  los  Mares  del  Sur  conmocionó  
a  todo  el  mundo  civilizado.  Además  de  la  reacción  en  cadena  de  los  desastres  
económicos,  las  consecuencias  políticas  fueron  objeto  de  profunda  preocupación  
entre  los  círculos  republicanos  a  nivel  internacional.  Este  fue  enfáticamente  el  
caso  en  América.

Pero  estas,  dices,  son  mentiras  facciosos  del  
cerebro  de  algún  conservador  malicioso,  
porque,  donde  los  directores  obtienen  un  
premio,  los  suizos  y  los  holandeses  drenan  millones  enteros.
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27.  Ibíd.,  11.
26.  Día.  contar.  Virginia,  IV,  10-11.
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Harrison  fue  seguido  por  John  Grymes,  el  ciudadano  que  en  1720  había  
presentado  la  resolución  para  dar  autoridad  a  Byrd  en  Londres,  sobre  
cualquier  negociación  con  la  corona  relativa  a  un  tratado  con  los  iroqueses.  
Grymes  presentó  su  comisión  como  "Receptor  General  de  todos  los  
Ingresos  de  su  Majestad  dentro  de  esta  Colonia".  Su  vínculo  de  cargo  fue  
asegurado  por  Philip  Ludwell,  la  mano  derecha  de  Byrd;  y  Archibald  Blair,  
el  hermano  de  James  Blair,  quien  se  había  unido  a  Byrd  en  Londres  para  
presionar  por  la  destitución  de  Spotswood.  Hasta  ahora,  Spotswood  había  
logrado  superar  en  astucia  los  esfuerzos  de  Byrd  por  expulsarlo,  ya  fuera  
en  Williamsburg  o  en  Londres.  Pero  el  mapa  político  había  sido  rediseñado,  
y  el  toque  de  Walpole  era  obvio.26

Pidió  aprobación  para  concesiones  de  grandes  extensiones  de  tierra,  en  
el  nuevo  condado  de  Spotsylvania  que  se  extiende  a  través  de  las  
montañas  Blue  Ridge.  Spotswood  le  dijo  al  Consejo  "que  hasta  ahora  
había  retrasado  la  firma  de  dichas  patentes",  mientras  esperaba  la  
respuesta  del  Rey  a  la  propuesta  de  renunciar  a  los  alquileres  durante  
diez  años,  para  alentar  aún  más  el  asentamiento  en  el  Oeste.  Ahora  
Spotswood  quería  asegurar  títulos  tan  cruciales  sobre  las  tierras  del  oeste  
mientras  aún  era  gobernador.

El  9  de  mayo,  Spotswood  convocó  a  la  Cámara  de  los  Burgueses  para  
informarles  que  las  Cinco  Naciones  habían  aceptado  su  propuesta  preliminar.

quien  ahora  era  "Auditor  General  de  His  Majestys  Plantations".

A  pesar  de  estas  claras  señales  de  que  su  cargo  de  gobernador  
estaba  llegando  a  su  fin,  Spotswood  no  titubeó.  Hubo  un  largo  retraso  en  
las  comunicaciones  entre  Gran  Bretaña  y  Virginia,  y  el  nuevo  gobierno  de  
Walpole  tenía  que  lidiar  con  una  agenda  interna  apremiante.  También  era  
evidente  que  Walpole  aún  no  había  obligado  al  conde  de  Orkney  a  
nombrar  un  nuevo  lugarteniente  para  gobernar  la  colonia.  El  último  barco  
de  Inglaterra  había  traído  solo  estas  comisiones  menores  para  los  aliados  
de  Byrd.  El  19  de  abril,  Spotswood  hizo  que  el  Consejo  respaldara  su  carta  
completa  al  gobernador  Burnet  de  Nueva  York,  sobre  los  términos  para  
proceder  con  el  tratado  con  las  Cinco  Naciones.  También  tomó  medidas  
para  prepararse  para  el  futuro.
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28.  Día.  Burgesses  (1712-1726),  3  19,  343,  347 .
29.  Ibíd.,  354.

A  partir  de  la  experiencia  de  cerca  de  doce  años  de  la  
administración  de  Su  Señoría,  somos  muy  conscientes  
de  su  gran  aplicación  y  juicio  perspicaz  en  todos  los  
asuntos  del  gobierno,  y  como  hemos  observado  una  
habilidad  y  destreza  más  particular  en  su  manejo  de  
los  asuntos  indígenas,  pensamos  contribuirá  
grandemente  al  establecimiento  de  una  paz  honorable  
y  duradera,  si  Su  Señoría  se  complace  en  presidir  las  
Negociaciones  en  Albany,  mediante  las  cuales  estarán  
bajo  la  influencia  de  sus  instrucciones  más  Inmediatas.  
Y  como  creemos  que  redundará  tanto  en  la  Seguridad  
y  el  Honor  de  este  País,  Esperamos  que  Su  Señoría  
satisfaga  nuestro  deseo  unánime.28

artículos  de  acuerdo,  y  que  había  prometido  enviar  comisionados  
a  Albany  "en  algún  momento  de  este  verano".  Pidió  fondos  para  
la  misión,  "para  emprender  una  Negociación  que,  según  se  lleve  
a  cabo,  pueda  sentar  bases  duraderas  para  la  Paz  y  Tranquilidad  
de  nuestras  fronteras".  La  Cámara  aprobó  por  unanimidad  los  
planes  para  el  tratado  el  17  de  mayo  y  el  29  de  mayo  incluso  
asignó  300  libras  esterlinas  para  pagar  a  Spotswood  por  su  viaje  
de  1717  a  Nueva  York.  En  Virginia,  al  menos,  Spotswood  todavía  
estaba  al  mando.  El  1  de  junio,  la  Cámara  y  el  Consejo  
presentaron  el  siguiente  discurso  al  gobernador:

Spotswood  pronunció  lo  que  iba  a  ser  su  discurso  final  ante  
la  asamblea  de  Virginia  el  7  de  junio  de  1722.  Felicitó  a  la  sesión  
por  haber  mostrado  "Tal  concordia  y  aplicación  a  los  negocios,  
tal  buen  temperamento  y  disposición  generosa".  Luego  anunció  
que  estaba  prorrogando  la  asamblea,  "para  que  puedan  atender  
sus  propios  asuntos  privados,  mientras  yo  hago  un  largo  viaje  
para  sentar  una  base  duradera  para  su  seguridad".29  Los  jefes  
iroqueses  habían  acordado  reunirse  en  Albany  el  20  de  agosto.  

Spotswood  preparó  el  HMS  Enterprise,  atracado  en  
Hampton  Roads,  para  su  viaje  a  Nueva  York.  El  cargamento  del  
buque  de  guerra  incluía  obsequios  para  obsequiar  a  los  indios,  
un
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30.  Havighurst,  Spotswood,  100-102.

Ofreció  olvidar  las  violaciones  de  tratados  de  los  iroqueses  en  el  
pasado,  si  aceptaban  permanecer  al  norte  del  río  Potomac  y  al  oeste  
de  la  "Gran  Cordillera"  de  las  Montañas.  Debían  permanecer  en  paz  
con  los  indios  de  Virginia,  quienes  también  se  comprometieron  a  no  
cruzar  esas  barreras  en  la  dirección  opuesta.

Sachems  y  guerreros  de  las  Cinco  Naciones:  A  menudo  
decís  que  la  cadena  de  vuestro  pacto  con  Virginia  está  
oxidada,  y  en  los  últimos  años  habéis  instado  a  que  se  
envíen  algunos  comisionados  de  esa  colonia  a  este  lugar  
para  alegrar  la  misma.

Ocho  días  después,  después  de  repetidas  deliberaciones  y  
rituales  ceremoniales,  las  Cinco  Naciones  acordaron.  Sus  líderes  
obsequiaron  a  Spotswood  con  cinturones  de  amistad,  ante  los  gritos  
de  aprobación  de  los  indios  reunidos.  El  10  de  septiembre,  Spotswood  
revisó  los  términos  ante  toda  la  conferencia  y  agregó  que  cualquier  
iroqués  que  violara  los  límites  territoriales  acordados  sería  condenado  
a  muerte  o  vendido  como  esclavo.  Luego  colocó  diez  armas,  para  las  
diez  tribus  de  Virginia,  para  enfatizar  su  punto.

Con  el  Tratado  de  Albany,  Spotswood  aseguró  una  puerta  de  
entrada  vital  al  Oeste.  La  disposición  crucial  fue  el  acuerdo  sobre  el  río  
Potomac.  Solo  unos  pocos  estadounidenses  en  ese  momento,  incluso  
en  Virginia,  comprendieron  completamente  su  significado,  para  la  mayoría

Como  su  propia  promesa  de  acuerdo,  entregó  las  armas  a  los  iroqueses  
y  agregó  cinco  más  en  honor  a  las  Cinco  Naciones.  Dos  días  después,  
los  iroqueses  declararon  que  respetarían  los  límites  para  siempre.30

buen  suministro  de  cordiales  y  360  botellas  de  vino  de  Madeira.  En  
Nueva  York,  se  unió  al  gobernador  Burnet  y  al  gobernador  Keith  de  
Pensilvania.  Juntos  navegaron  río  arriba  por  el  río  Hudson  y  llegaron  
el  día  señalado  a  la  ciudad  fronteriza  empalizada  de  Albany.  Pero  los  
iroqueses  no  tenían  prisa  por  negociar.  Pasaron  nueve  días  antes  de  
que  llegaran  los  últimos  delegados  mohawk,  oneida,  cayuga,  onondaga  
y  séneca.  Una  vez  que  se  hubo  reunido  este  consejo  extraordinario,  
Spotswood  pronunció  el  discurso  de  apertura:
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1  710-1  722  (Filadelfia,  1932),  1  08.
33.  Leonides  Dodson,  Alexander  Spotswood,  Gobernador  de  Virginia  Colonial,

31.  Ibíd.,  103.
32.  Genial,  james  logan,  1  2  1-1  27.

Se  quitó  de  la  solapa  la  herradura  dorada  en  miniatura  que  conmemoraba  
su  expedición  a  través  de  la  Cordillera  Azul  en  1716.

Al  igual  que  Spotswood,  Keith  se  había  ganado  el  apoyo  de  la  Cámara  de  
Pensilvania.  Pero  el  Consejo,  en  representación  de  los  propietarios  de  
Penn,  encabezados  por  James  Logan  y  los  comerciantes  cuáqueros  de  
Filadelfia,  ya  estaban  tramando  la  destitución  de  Keith,  en  defensa  de  los  
derechos  de  la  "aristocracia".32  El  Consejo  rechazó  la  propuesta  de  
negociar  con  los  indios.33  Keith  se  ofreció  a  unirse  a  Spotswood  para  
reunirse  con  ellos  de  todos  modos  en  Conestoga,  pero  Spotswood  se  negó  a  arriesgarse

En  Albany  en  1722,  el  gobernador  Alexander  Spotswood  solo  podía  
soñar  con  lo  que  podría  llegar  a  ser  Estados  Unidos.  Pero  desde  el  
momento  en  que  asumió  el  cargo  en  1710  y  envió  a  sus  exploradores  a  
encontrar  un  paso  a  través  de  Blue  Ridge,  lo  había  guiado  una  visión  de  
su  vasto  potencial.  Al  despedirse  de  los  jefes  iroqueses,  le  entregó  a  su  
portavoz  un  último  regalo.

Desde  Nueva  York,  Spotswood  navegó  con  el  gobernador  Keith  a  
Filadelfia.  Tenían  la  intención  de  reunirse  con  los  indios  de  Pensilvania,  
para  ampliar  el  acuerdo  alcanzado  con  los  iroqueses.

ninguno  de  ellos  sabía  nada  de  los  tramos  occidentales  del  Potomac,  más  
allá  de  Blue  Ridge  y  Shenandoah,  extendiéndose  hacia  Ohio  Country.  
Miles  de  millas  cuadradas  de  nuevas  tierras  al  oeste,  más  allá  de  Blue  
Ridge,  pero  al  sur  del  Potomac,  ahora  estaban  abiertas  al  asentamiento.  
El  genio  del  desarrollo  continental  había  salido  de  la  botella  y  Spotswood  
ya  había  sentado  las  bases  para  la  primera  fase  de  la  colonización.  El  
desierto  del  condado  de  Spotsylvania,  que  se  extendía  a  través  de  Swift  
Run  Gap,  estaba  siendo  limpiado  para  nuevas  tierras  de  cultivo.  Durante  
la  década  de  1720,  el  condado  creció  más  rápidamente  que  cualquier  otra  
sección  de  Virginia  y  se  convirtió  en  la  base  para  el  desarrollo  del  Valle  de  
Shenandoah  una  década  más  tarde.
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Si  algún  iroqués  deseaba  visitar  Virginia,  dijo,  este  sería  su  pasaporte.  
Con  el  Tratado  de  Albany,  Spotswood  había  dado  un  nuevo  significado  a  
la  inscripción  de  la  herradura:  "así  cruzamos  las  montañas".
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34.  Ibíd.,  271,  273.
35.  Jones,  Estado  de  Virginia,  ii.

Spotswood  compareció  ante  el  Consejo  
el  31  de  octubre  para  informar  el  éxito  de  su  misión  en  Albany.

34

El  27  de  septiembre,  casi  un  mes  antes  de  que  Spotswood  
regresara  a  Williamsburg,  un  estudiante  de  inglés  de  Oxford  prestó  
juramento  como  nuevo  gobernador  de  Virginia.  Por  orden  de  Robert  
Walpole,  Hugh  Drysdale  había  sido  nominado  por  el  conde  de  
Orkney  y  confirmado  por  el  rey  Jorge  para  reemplazar  a  Alexander  
Spotswood.

Durante  casi  dos  décadas,  hasta  su  muerte  en  1  740,  trabajó  para  
asegurar  que  la  apertura  de  Estados  Unidos  hacia  Occidente  nunca  
se  cerrara.  Hugh  Jones,  capellán  de  la  asamblea  de  Virginia  durante  
gran  parte  del  mandato  de  Spotswood  como  gobernador,  le  rindió  
el  siguiente  tributo  en  1724,  en  su  introducción  a  The  Present  State  
of  Virginia:

inquietud.
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posición  de  Keith.  El  gobernador  de  Virginia  tenía  motivos  para

Drysdale  le  agradeció  por  mantener  el  "honor  y  la  dignidad"  de  la  
colonia.  El  mayor  gobernador  de  la  historia  de  Virginia  se  retiró  a  
Germanna  y  construyó  su  casa  con  vistas  al  río  al  que  había  llamado  
Rapidanna,  el  brazo  sur  del  Rappahannock.

este  país  ha  cambiado  maravillosamente,  y  mucho  más  
avanzado  y  mejorado  en  todos  los  aspectos  en  los  
últimos  años,  desde  el  comienzo  de  la  lugartenencia  del  
coronel  Spotswood ,  que  en  todo  el  siglo  anterior  a  su  
gobierno.35
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La  vida  de  Benjamin  Franklin,  nacido  en  Boston,  es  generalmente  el  
principal  ejemplo  que  ofrecen  los  historiadores,  al  argumentar  que  
los  padres  fundadores  de  Estados  Unidos  no  le  debían  nada  a  la  
conspiración  de  construcción  nacional  iniciada  antes  de  1630  por  la  
Colonia  de  la  Bahía  de  Massachusetts  de  John  Winthrop.  De  
acuerdo  con  este  típico  fraude  histórico,  Franklin  rechazó  su  propio  
pasado  puritano  y  tomó  como  modelo  el  liberalismo  británico  del  
siglo  XVIII  y  el  radicalismo  de  la  Ilustración  francesa.  Siglos  de  
mentiras  deben  ser  barridos  de  nuevo  a  un  lado.  Benjamin  Franklin  
fue  el  protegido  más  talentoso  de  Cotton  Mather.  Cuando  se  mudó  
a  Pensilvania,  Franklin  también  levantó  la  bandera  política  de  
Jonathan  Swift.  En  1737,  Alexander  Spotswood  lo  nombró  jefe  de  
correos  de  Filadelfia.  Franklin  se  convirtió  en  el  vínculo  crucial  entre  
la  ciudadanía  republicana  profunda  de  Nueva  Inglaterra  y  la  élite  
republicana  estratégicamente  ubicada  fomentada  por  Spotswood  en  
Virginia.  Esa  combinación  ganó  la  Revolución  Americana;  pero  hasta  
ahora,  la  verdadera  historia  nunca  ha  sido  contada.

El  tratado  de  1722  de  Alexander  Spotswood  con  los  iroqueses  
aseguró  la  apertura  hacia  el  oeste.  Sin  embargo,  su  destitución  
inmediata  por  parte  de  Jorge  I  de  la  gobernación  de  Virginia  eliminó  
la  ventaja  única  de  la  autoridad  ejecutiva  para  aprovechar  esa  
oportunidad.  En  cualquier  caso,  la  batalla  por  una  república  
continental  dependería  de  un  vasto  ejército  de  ciudadanos,  para  
colonizar  -y  luchar  por-  la  tierra  más  allá  de  las  montañas.  El  bastión  
de  la  futura  república  seguía  siendo  Massachusetts,  donde  George  
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Mather  también  había  dado  la  señal  en  Estados  Unidos  para  la  
ofensiva  republicana  iniciada  en  1710,  que  llevó  al  amigo  de  Jonathan  
Swift,  Robert  Hunter,  a  la  gobernación  de  Nueva  York,  y  a  Spotswood  
a  Virginia.

En  1722,  Cotton  Mather  fue  el  objetivo  principal  de  las  mismas  
potencias  'venecianas'  detrás  del  derrocamiento  de  Spotswood.  
Mather  nunca  ocupó  un  cargo  político,  pero  fue  el  líder  reconocido  
de  las  fuerzas  republicanas  de  Estados  Unidos.  Lo  había  probado  
repetidamente,  especialmente  desde  que  organizó  el  derrocamiento  
en  1689  del  intento  de  dictadura  de  Sir  Edmund  Andros  sobre  Nueva  Inglaterra.

Contrariamente  a  la  mitología  popular,  Benjamin  Franklin  no  
comenzó  su  vida  solo  como  un  adolescente  fugitivo  que  buscaba  
nuevas  emociones  en  Filadelfia.  Tampoco  fue  simplemente  una  
combinación  del  diletante  afortunado,  el  manitas  inventivo,  el  
oportunista  astuto  y  el  moralista  insincero  que  aprovechó  sus  talentos  
para  convertirse  en  un  político  pragmático  consumado.  Su  deuda  con  
Cotton  Mather,  por  ejemplo,  se  reconoce  en  sus  propios  escritos.  Sin  
embargo,  la  importancia  de  esa  conexión  queda  en  parte  oscurecida  
por  un  elemento  de  cautela  impuesto  por  el  propio  Franklin,  
prácticamente  a  lo  largo  de  su  vida.  Las  razones  de  ello  se  aclararán  
en  secciones  posteriores  de  esta  historia.  Debería  bastar  con  señalar  
aquí  que  Franklin  fue  el  principal  agente  de  la  conspiración  
estadounidense  para  fundar  una  república  continental  desde  la  
década  de  1730  en  adelante.  Durante  una  carrera  activa  que  abarcó  
más  de  sesenta  años,  Franklin  a  menudo  se  vio  obligado,  por  
circunstancias  de  guerra  política,  a  mantener  fuera  de  la  vista  del  
público  detalles  significativos  de  sus  actividades  y  asociaciones.

El  prodigio  puritano  Benjamin  

Franklin  nació  el  17  de  enero  de  1706,  hijo  de  Josiah  y  Abiah  Folger  
Franklin,  la  segunda  esposa  de  su  padre.  Benjamín  era  uno  de  
diecisiete  hijos  y  el  menor  de  diez  hijos.  Como  tantos  ciudadanos  de  
Massachusetts,  su  padre  Josiah  era  un  refugiado  político,  enfrentado  
a  la  persecución  de  la  corona  cuando

Washington  levantaría  el  Ejército  Continental  en  1775.  La  batalla  se  
estaba  librando  allí  incluso  en  1  722,  año  en  que  el  joven  Benjamín  
Franklin  apareció  por  primera  vez  en  el  frente,  a  la  edad  de  dieciséis  
años.
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1.  Jesse  Lemisch,  ed.,  Benjamin  Franklin,  The  Autobiography  and  Other  
Writings  (Nueva  York,  1961),  2l.

2.  Ibíd.

En  1685,  Josiah  Franklin  se  convirtió  en  feligrés  de  la  Old  South  
Church,  construida  junto  a  la  casa  del  gobernador  fundador  John  
Winthrop,  un  monumento  venerado  que  aún  estaba  en  pie  en  la  época  
de  la  Revolución,  cuando  las  tropas  británicas  lo  derribaron  y  lo  
quemaron  para  obtener  leña  durante  su  ocupación.  de  boston

se  unió  a  la  oposición  inconformista  a  Carlos  II  cerca  del  final  de  su  
reinado.  Benjamin  recibió  su  nombre  del  hermano  de  Josiah,  quien  
también  se  puso  del  lado  de  los  inconformistas  mientras  que  "el  resto  
de  la  familia  permaneció  con  la  iglesia  episcopal",  informa  Franklin  en  
su  Autobiografía .

Los  primeros  años  de  Josiah  en  Nueva  Inglaterra  estuvieron  marcados  
por  una  intensa  agitación  política,  durante  el  intento  del  recién  impuesto  
gobernador  real,  Sir  Edmund  Andros,  de  eliminar  las  libertades  
republicanas  de  los  colonos.

El  diario  de  Samuel  Sewall  señala  que  las  reuniones  semanales

El  anciano  Franklin  pronto  se  convirtió  en  un  socio  cercano  de  la  
oposición  colonial  encabezada  por  Increase  y  Cotton  Mather,  quienes  
en  1689  encabezaron  el  derrocamiento  del  dictador  en  la  Rebelión  de  
Andros.  Ese  mismo  año,  Josiah  Franklin,  entonces  viudo,  se  casó  con  
su  feligresa  Abiah  Folger.  Franklin  señala  con  orgullo  en  su  
Autobiografía  que  ella  era  "la  hija  de  Peter  Folger,  uno  de  los  primeros  
pobladores  de  Nueva  Inglaterra,  de  quien  Cotton  Mather  hace  una  
mención  honorífica  en  su  historia  eclesiástica  de  ese  país,  titulada  
Magnalia  Christi  Ameri  cana ,  como  un  'inglés  erudito  y  piadoso',  si  
mal  no  recuerdo  las  palabras".  Josiah  Franklin  se  convirtió  en  un  líder  
congregacional.  Para  ser  un  recién  llegado  de  escasos  recursos  

económicos,  también  alcanzó  una  influencia  inusual  en  los  
asuntos  cívicos.  Además  de  servir  al  pueblo  como  alguacil,  recaudador  
de  diezmos  y  empleado  del  mercado,  Josiah  presidía  la  organización  
de  "Familias  Asociadas"  de  su  distrito,  dentro  de  la  red  política  
establecida  por  Cotton  Mather.
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4.  Ibíd.,  22-23.
3.  Ibíd.,  24.
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Era  un  lector  precoz  ("No  recuerdo  cuándo  no  sabía  leer",  señaló  más  
tarde),  y  la  evidencia  apunta  a  que  atrajo  la  atención  de  los  Mather  y  
Samuel  Sewall  incluso  cuando  era  niño.  Josiah  se  sintió  alentado  por  "las  
opiniones  de  todos  sus  amigos  de  que  ciertamente  sería  un  buen  erudito",  
y  en  consecuencia  Franklin  se  inscribió  a  la  edad  de  ocho  años  en  la  
prestigiosa  Escuela  Latina  de  Boston,  para  prepararse  para  ingresar  a  
Harvard  y  educación  para  el  ministerio.

para  el  vecindario  Old  South  tuvo  lugar  en  "Mr.  Josiah  Franklin's".  Sewall  
agrega  que  a  Josiah,  un  violinista  que  disfrutaba  tocar  con  regularidad,  a  
menudo  se  le  pedía  que  "estableciera  la  melodía"  de  los  himnos  y  
ofreciera  la  oración  de  clausura  de  las  reuniones.  La  casa  de  los  Franklin  
se  convirtió  en  un  lugar  de  reunión  para  los  líderes  republicanos  de  
Boston,  lo  que  le  brindó  a  Benjamin,  desde  su  niñez,  una  visión  
extraordinaria  de  sus  preocupaciones  y  aspiraciones.  Como  recuerda  
Franklin  de  su  padre  en  su  Autobiografía:  "Recuerdo  bien  que  era  visitado  
con  frecuencia  por  los  principales  hombres  que  le  consultaban  su  opinión  
en  los  asuntos  del  pueblo  o  de  la  iglesia  a  la  que  pertenecía,  y  que  
mostraban  mucho  respeto  por  él".  su  juicio  y  consejo.”3  Un  artesano  de  
ingresos  modestos  con  una  familia  numerosa  para  mantener,  Josiah  

aprendió  a  todos  los  hermanos  mayores  de  Benjamin  en  varios  
oficios,  pero  Benjamin  era  algo  así  como  un  niño  prodigio.

En  la  Escuela  Latina,  Franklin  rápidamente  se  distinguió  entre  los  
hijos  de  los  principales  puritanos.  Al  ingresar  el  mismo  año  con  Mather  
Byles,  el  nieto  de  Increase  Mather  y  el  sobrino  favorito  de  Cotton,  Franklin  
ascendió  en  menos  de  un  año  desde  la  mitad  hasta  la  cabeza  de  su  
clase,  y  fue  "removido  a  la  siguiente  clase  superior".  Pero  según  todos  
los  relatos  publicados,  incluido  el  propio  Franklin,  su  padre  se  sintió  
financieramente  incapaz  de  mantener  a  su  hijo  en  la  universidad,  lo  retiró  
de  la  Escuela  de  Latín  y  lo  colocó  por  un  año  más  en  una  escuela  que  
solo  enseñaba  escritura  y  aritmética.  A  la  edad  de  diez  años,  Franklin  
regresó  a  casa  para  ayudar  a  su  padre  en  su  oficio  de  hacer  velas,  
marcando  el  final  de  su  educación  formal.4  Pero  esto  estuvo  lejos  de  ser  
el  final  de  la  educación  de  Franklin  por
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5.  Franklin  a  Samuel  Mather,  12  de  mayo  de  1784,  en  AH  Smyth,  ed.,  The  
Writings  of  Benjamin  Franklin  (Nueva  York,  1907),  IX,  209.

los  materos.  Las  entregas  de  las  velas  de  su  padre  lo  llevaban  con  
frecuencia  a  sus  hogares,  y  su  "inclinación  por  los  libros"  debe  haberlo  
maravillado  con  la  biblioteca  de  Cotton  Mather,  con  mucho  la  más  
grande  de  América  del  Norte.  "Recuerdo  bien",  escribió  a  Samuel,  el  
hijo  de  Cotton,  en  1784,  "tanto  a  tu  padre  como  a  tu  abuelo,  habiéndolos  
escuchado  en  el  púlpito  y  visto  en  sus  casas".  La  lectura  voraz  de  
Franklin  continuó  durante  este  período,  y  en  la  "pequeña  biblioteca"  de  
su  padre  leyó  los  Ensayos  para  hacer  el  bien  de  Cotton  Mather,  el  libro  
que  consideraba  el  más  importante  en  la  configuración  del  trabajo  de  
su  vida.

¿QUIÉN  FUE  BENJAMIN  FRANKLIN?

Una  comparación  de  los  dos  documentos  establece  claramente  
cuán  directamente  Franklin  siguió  el  plan  de  Mather.  Por  ejemplo,  los  
"Puntos"  de  Mather  incluyen  la  siguiente  agenda  política:
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Mirando  hacia  atrás  más  tarde  en  su  carrera  como  estadista,  científico  
y  padre  fundador  de  su  país,  Franklin  le  escribió  a  Samuel  Mather  que  
el  libro  tuvo  "una  influencia  en  mi  conducta  a  lo  largo  de  la  vida,  porque  
siempre  le  he  dado  un  mayor  valor  al  carácter  de  un  hacedor.  del  bien  
que  de  cualquier  otro  tipo  de  reputación;  y  si  he  sido,  como  usted  
parece  pensar,  un  ciudadano  útil,  el  público  le  debe  la  ventaja  a  ese  
libro  " .  manual  de  organización  que  Mather  pretendía  que  fuera.  El  

libro  establecía  "Puntos  de  consideración"  específicos  para  los  
miembros  de  las  "sociedades  reformadoras"  de  Mather,  al  igual  que  
Franklin  planteó  "Preguntas  permanentes"  para  el  Junto  que  fundó  en  
Filadelfia  en  1727.

VII  ¿Hay  algún  asunto  que  deba  trasladarse  
humildemente  al  PODER  LEGISLATIVO  para  ser  
promulgado  en  LEY  para  beneficio  público?

Franklin  informa  brevemente  en  su  Autobiografía  que  Essays  to  
Do  Good  "quizás  me  dio  un  giro  de  pensamiento  que  influyó  en  algunos  
de  los  principales  eventos  futuros  de  mi  vida".

VII.¿Aparece  algún  caso  de  OPRESIÓN  o  
FRAUDELENCIA,  en  el  trato  de  cualquier  tipo  de  personas,  
que  pueda  requerir  nuestros  ensayos,  para  rectificarlo?
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6.  Franklin,  "Standing  Queries  for  the  Junto",  en  Writings,  Lemisch,  ed.,
199-200;  Mather,  Bonifacio,  1  36-1  37.

14.  ¿Ha  observado  últimamente  algún  defecto  en  
las  leyes  de  su  país,  que  convendría  proponer  a  la  
legislatura  para  una  enmienda?  ¿O  conoces  alguna  ley  
beneficiosa  que  falte?
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El  punto  número  nueve,  tanto  en  el  documento  de  Mather  como  
en  el  de  Franklin,  plantea  una  pregunta  idéntica:  si  los  miembros  
conocen  algún  caso  de  enfermedad  o  aflicción  y  los  remedios  a  
utilizar.  Apropiadamente,  fue  sobre  el  tema  de  cómo  lidiar  con  una  
epidemia  de  viruela  que  Franklin  libró  su  primera  lucha  política  en  
nombre  de  Cotton  Mather.6

Relacionado,  el  empeoramiento  de  las  condiciones  económicas  
en  Nueva  Inglaterra,  que  luego  dio  forma  a  la  decisión  de  Josiah  
Franklin  de  retirar  a  Benjamin  de  la  Escuela  Latina,  también  llevó  a  
Cotton  Mather  a  defender  nuevamente  en  1714  la  creación  de  un  
banco  para  promover  la  recuperación  económica,  como  lo  había  
hecho  después  de  la  Rebelión  de  Andros  a.  cuarto  de  siglo  antes.  
Apelando  a  un  contacto  influyente  en  Inglaterra,  Mather  abogó  por  la  causa  de  New  En

Las  "Consultas"  de  Franklin  plantean  los  mismos  problemas:

15.  ¿Ha  observado  últimamente  alguna  usurpación  
de  las  justas  libertades  del  pueblo?

El  contagio  del  fuego  del  infierno  

Durante  la  adolescencia  de  Franklin  en  Boston,  surgió  una  nueva  ola  
de  corrupción,  con  una  mayor  afluencia  de  especuladores  y  
especuladores  vinculados  al  comercio  triangular  de  ron,  melaza  y  
esclavos,  construido  por  intereses  navieros  oligárquicos  en  Nueva  
Inglaterra.  En  1714,  los  whigs  británicos,  contra  los  que  luchó  Jonathan  
Swift,  habían  derrocado  el  ministerio  que  había  dirigido  bajo  la  reina  
Ana.  Las  negociaciones  de  paz  impulsadas  por  Swift  habían  puesto  
fin  a  la  larga  guerra  en  Europa,  pero  con  la  muerte  de  la  reina  Ana  y  
la  ascensión  al  trono  británico  de  Jorge  I  de  Hannover,  la  paz  marcó  
una  nueva  ronda  de  saqueo  especulativo  de  las  grandes  potencias  ya  
existentes.  economías  debilitadas  por  la  guerra.
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7.  Mather  a  Sir  Peter  King,  22  de  diciembre  de  1714.

Pero  su  plan  para  establecer  un  sólido  sistema  crediticio  en  Nueva  
Inglaterra  cayó  en  gran  medida  en  oídos  sordos  entre  las  alimañas  que  
ahora  andan  sueltas  por  Londres.  Menos  de  cinco  meses  después  de  la  
coronación  de  Jorge  1,  Mather  señaló  para  su  corresponsal  en  inglés  que  
"el  Gobierno"  se  había  puesto  del  lado  de  una  facción  que  "había  aparecido  
violentamente  en  contra  de  esta  proyección"  para  una  nueva  política  
bancaria  en  Nueva  Inglaterra.7  Los  problemas  de  Nueva  Inglaterra  se  

agravaron  el  mismo  año  por  una  devastadora  epidemia  de  viruela  
en  Boston,  un  verano  abrasador  y  otra  escasez  de  trigo  exacerbada  por  el  
monopolio  de  granos  de  Belcher.  En  Londres,  la  oligarquía  se  sintió  lo  
suficientemente  segura  como  para  defender  la  bestialidad  como  el  ideal  
de  la  política  estatal.

muermo,  gimiendo  bajo  letras  de  crédito  sin  valor  y  una  ola  de  
confiscaciones  de  tierras  por  hipotecas  impagas.

Bernard  Mandeville,  un  supuesto  profesor  de  medicina  de  Holanda,  
traído  a  Inglaterra  tras  la  'Gloriosa  Revolución'  de  Guillermo  de  Orange,  
publicó  en  1714  su  Fábula  de  las  abejas,  o  vicios  privados,  beneficios  
públicos.  Siendo  ya  una  figura  de  culto  entre  las  sociedades  secretas  
proliferantes  de  Inglaterra  que  adoraban  a  Satanás,  Mandeville  ahora  
argumentaba  abiertamente  que  los  intereses  del  estado  no  eran  más  que  
el  cumplimiento  total  de  los  placeres  hedonistas  de  sus  individuos.  
Precursor  de  libertarios  radicales  como  Adam  Smith  y  Jeremy  Bentham,  
Mandeville  se  convirtió  en  un  célebre  "teórico  social"  a  través  de  su  
campaña  pública  contra  cualquier  interferencia  estatal  en  los  "vicios  
privados".  También  fue  la  figura  clave  detrás  del  no  tan  secreto  Hell-Fire  
Club  de  Londres,  cuyos  miembros  representaron  sus  ritos  bestiales  bajo  
los  nombres  del  Espíritu  Santo,  los  Apóstoles  y  varios  milenios  de  
demonios  y  diablos  de  la  oligarquía.

En  1721,  a  la  edad  de  quince  años,  Benjamin  Franklin  se  unió  a  la  
batalla  contra  estas  fuerzas,  en  medio  de  una  de  las  campañas  más  
intensas  para  destruir  a  los  Mathers  que  jamás  habían  montado  sus  
oponentes.  En  el  lado  enemigo,  encontró  a  su  medio  hermano  mayor,  
James,  en  cuya  imprenta  había  sido  involuntariamente  aprendiz  en  1718,  
por  el  oneroso  período  de  nueve  años.  James  Franklin  había  regresado  el  
año  anterior  de  Londres,  donde  adquirió  su  imprenta  y  tipo  para
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8.  Cotton  Mather,  Diary,  2  de  marzo  de  1721.
9.  Ibíd.,  3  de  marzo,  11  de  marzo ,  13  de  mayo  de  172l.

la  imprenta  y  la  familiaridad  con  los  admiradores  degenerados  de  
Bernard  Mandeville.  En  1722,  los  Mather  acusaron  a  James  Franklin  
de  promover  "un  club  Hell-Fire".

La  táctica  inicial  de  Checkley  contra  los  Mather  fue  retratarlos  
como  presbiterianos  opuestos  al  orden  congregacional,  como  lo  
hizo  en  un  folleto  de  1721  titulado  Choice  Dialogues,  entre  un  
ministro  piadoso  y  un  compatriota  honesto,  sobre  la  elección  y  la  
predestinación.  Cotton  Mather  lo  anotó  en  su  diario  como  uno  de  los  
"panfletos  y  libelos  malditos,  con  los  que  algunos  hombres  malvados  
se  esfuerzan  por  envenenar  el  país".8  Mather  respondió  haciendo  
que  su  brillante  sobrino,  el  ministro  de  Roxbury  Thomas  Walter,  
publicara  una  respuesta  bajo  el  título  A  Choice  Dia  logue  between  
John  Faustus,  a  Conjurer,  and  Jack  Tory  his  Friend.9  Una  figura  

clave  dentro  del  círculo  de  intrigantes  de  Checkley,  todos  
asiduos  de  la  notoria  Hall's  Tavern  en  Boston,  fue  el  médico  escocés  
William  Douglass,  que  había  estudiado  en  París,  Leyden  y  
Edimburgo,  y  era  un  enemigo  declarado  del  clero  puritano.  Douglass  
iba  a  asumir  el  papel  de  experto  científico  en  la  campaña  de  
Checkley  para  destruir  los  Mathers,  e  hizo  lo  suficiente

James  Franklin  estableció  su  imprenta  en  Boston  y  pronto  se  
unió  a  un  círculo  de  anglicanos  radicales  adscritos  a  la  única  iglesia  
episcopal  de  Boston,  y  se  alió  con  los  whigs  radicales  de  la  
maquinaria  política  de  Elisha  Cooke,  Jr.  en  una  causa  común  contra  
los  Mathers.  dirección  republicana.  En  el  centro  de  la  operación  
anglicana  se  encontraba  John  Checkley,  nacido  en  Boston  en  1680,  
pero  posteriormente  entrenado  en  Inglaterra  en  el  bastión  anglicano  
de  Oxford.  Después  de  una  década  extrañamente  contabilizada  en  
Europa  "coleccionando  arte",  Checkley  apareció  nuevamente  en  
Boston  en  1710,  el  año  en  que  Cotton  Mather  lanzó  su  esfuerzo  
organizativo  republicano  ampliado  con  sus  Ensayos  para  hacer  el  
bien.  Estableciéndose  como  librero,  Checkley  se  convirtió  en  un  
importante  propagandista  contra  las  doctrinas  congregacionales  de  
Mathers  y  en  el  principal  defensor  laico  de  la  Iglesia  de  Inglaterra  en  
Boston.  (Con  el  tiempo  se  convirtió  en  el  rector  ordenado  de  King's  
Church  en  Providence,  Rhode  Island,  el  lugar  de  anidación  de  tantos  
enemigos  del  republicanismo  de  Nueva  Inglaterra).
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10.  "Mirabilia  Dei",  impreso  el  mismo  año.  1l.  
Cotton  Mather  a  Thomas  Hollis,  5  de  noviembre  de  1723,  en  Diary,  misma  fecha.

La  batalla  por  la  ciencia

Era  nada  menos  que  una  cuestión  de  vida  o  muerte  lo  que  se  convirtió  en  el  campo  
de  batalla  entre  Cotton  Mather  y  la  oligarquía.

Las  fuerzas  republicanas  de  Mathers  estaban  siendo  golpeadas  
simultáneamente  por  la  agitación  radical  Whig  dirigida  por  la  maquinaria  política  de  
Elisha  Cooke,  Jr.  Todavía  decididos  a  dar  a  la  monarquía  británica  una  excusa  para  
eliminar  las  libertades  retenidas  en  la  carta  real  negociada  por  Increase  Mather,  la  
facción  de  Cooke  aprovechó  el  sufrimiento  real  que  sus  amigos  habían  traído  a  
Nueva  Inglaterra.  Intentaron  forzar  una  confrontación  desesperada  que  terminaría  
en  el  tipo  de  control  feudal  total  que  John  Locke  había  defendido  para  todas  las  
colonias  americanas.  En  1719,  haciendo  campaña  a  favor  de  esquemas  monetarios  
inflacionarios  y  ruinosos  para  engañar  a  los  bostonianos  que  buscaban  alivio  
económico,  los  aliados  de  Cooke  tomaron  la  mayor  parte  de  los  escaños  en  la  
Cámara  de  Representantes.  El  5  de  noviembre,  Cotton  Mather  predicó  un  sermón  
advirtiendo  de  las  intenciones  del  "Partido  Satánico"  de  abolir  las  libertades  restantes  
bajo  la  carta.  años  más  tarde,  los  secuaces  de  Cooke  lo  lograron  parcialmente,  
forzando  la  renuncia  del  aliado  de  Mather,  el  gobernador  Samuel  Shute,  a  través  de  
repetidas  violaciones  de  las  obligaciones  de  la  legislatura  hacia  el  ejecutivo  según  
lo  establecido  en  la  carta.

ruido  para  convertirse  en  una  figura  pública  poco  después  de  su  llegada  a  Boston  
en  1716.

Como  Mather  escribió  entonces,  a  un  aliado  inglés  y  más  tarde  patrocinador  
financiero  de  la  educación  científica  en  Harvard,  la  facción  de  Cooke  había  adquirido  
"la  habilidad  de  pervertir  y  engañar  a  una  mayoría  de  compatriotas  pobres  y  débiles  
(aunque  a  veces  honestos)  en  nuestra  Cámara  de  Representantes;  y  así  produjeron  
votos  que  cualquier  gobernador  debe  considerar  intolerables".  Mather  recordó  su  
sermón  de  17-19,  y  señaló  que  "Desde  entonces  he  sido  objeto  de  la  máxima  ira  
del  Partido  Satánico,  y  sus  Libelos  impresos  no  solo  me  lanzaban  continuamente,  
sino  que  también  atentaban  contra  mi  propia  vida".

cuatro
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12.  New  England  Courant,  No.  3,  14-21  de  agosto  de  1721.

"12

Zabdiel  Boylston  (cuyo  hermano  se  convertiría  en  el  bisabuelo  del  
presidente  John  Adams).  Si  bien  ciertamente  hubo  dudas  sobre  el  
nuevo  remedio  propuesto,  los  oponentes  de  Mather  respondieron  con  
ira  frenética  ante  la  perspectiva  de  que  se  convirtiera  en  el  científico-
salvador  de  la  ciudad.

A  fines  de  la  primavera  de  1721,  una  epidemia  de  la  temida  
viruela,  que  había  arruinado  las  esperanzas  de  Nueva  Inglaterra  en  
tantos  momentos  críticos  en  el  pasado,  estalló  nuevamente  en  Boston.  
Como  miembro  de  la  Royal  Society  de  Gran  Bretaña,  Cotton  Mather  
había  leído  algunos  de  sus  informes  en  1719  sobre  intentos  
experimentales  de  vacunación  realizados  en  el  Levante  en  el  Medio  
Oriente,  y  había  investigado  de  forma  independiente  informes  similares  
del  Caribe.  Estaba  convencido  de  que  se  podían  administrar  pequeñas  
dosis,  extraídas  del  tejido  infectado  de  una  víctima  de  viruela,  para  
inocular  a  otros  contra  la  enfermedad.  Mather  lanzó  una  campaña  a  
través  de  sus  organizaciones  cívicas  para  persuadir  a  los  ciudadanos  
a  que  se  presenten  y  se  vacunen.  Como  médico  administrador,  Mather  reclutó  al  Dr.

John  Checkley  y  William  Douglass  habían  atraído  a  James  
Franklin,  el  impresor  inquieto  que  todavía  buscaba  negocios  estables,  
a  su  círculo  más  profundo.  Ahora  lo  eligieron  como  instrumento  
principal  para  su  bombardeo  de  propaganda  contra  los  Mathers.

La  epidemia  de  viruela  se  propagó  rápidamente  durante  el  
verano  de  1721,  se  prolongó  hasta  la  primavera  siguiente  y  finalmente  
afectó  a  la  mitad  de  la  población  de  Boston.  Cotton  Mather  anunció  la  
campaña  de  inoculación  en  una  carta  al  Boston  Gazette  del  27  de  
julio  de  1721,  también  firmada  por  Increase  Mather  y  cuatro  ministros  
destacados.  Simultáneamente,  el  Courant  hizo  su  primera  aparición.  
Para  su  tercer  número,  John  Checkley  escribió  que  era  "el  diseño  
principal  de  ese  periódico  para  oponerse  a  la  dudosa  y  peligrosa  
práctica  de  inocular  la  viruela.

Con  su  respaldo,  James  Franklin  accedió  a  iniciar  un  nuevo  periódico  
en  Boston;  el  semanario  New  England  Courant,  para  competir  con  el  
Boston  Gazette  y  el  Boston  News-Letter.

fuerzas  que  se  le  oponen.  La  misma  lucha  llevó  a  Benjamin  Franklin  
a  la  vida  política  activa  por  primera  vez,  aunque  de  una  manera  que  
los  historiadores  típicamente  han  distorsionado  u  oscurecido  
descaradamente.
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13.  Cotton  Mather,  Diary,  13  de  noviembre  de  1721.

Cotton  Mather  fue  acusado  de  propagar  la  enfermedad  por  
inoculación.  El  15  de  agosto  inoculó  a  su  propio  hijo  Samuel,  que  vivió  
con  buena  salud  hasta  1  785,  a  la  madura  edad  de  setenta  y  nueve  años.  
El  1  de  noviembre,  trajo  a  su  sobrino,  Thomas  Walter,  de  la  cercana  
Roxbury  para  la  inoculación,  y  luego  fue  acusado  de  traer  "forasteros"  a  
la  ciudad  para  infectarlos.  El  4  de  noviembre,  la  reunión  de  la  ciudad  de  
Boston,  dominada  por  el  "Partido  Satánico"  de  Elisha  Cooke,  Jr.,  votó  a  
favor  de  prohibir  que  cualquier  persona  ingrese  a  Boston  para  vacunarse  
y  extendió  la  prohibición  a  cualquiera  que  ya  estuviera  vacunado.  El  13  
de  noviembre,  mientras  Thomas  Walter  dormía  en  la  habitación  de  Cotton  
Mather,  superando  los  efectos  leves  de  su  vacunación,  se  arrojó  una  
bomba  a  través  de  la  ventana  a  las  3  a.m.  explosión.  Atado  a  la  bomba  
con  una  cuerda,  "para  que  sobreviviera  a  la  ruptura  del  caparazón",  
señaló  Mather,  había  un  mensaje:  "MATER  ALGODÓN.  Perro,  maldita  
sea:  te  inoculé  con  esto,  con  una  viruela  para  ti". .  [Sic}"13  Dentro  de  la  
familia  Franklin,  las  repercusiones  de  este  intento  de  asesinar  a  Cot  ton  
Mather  deben  haber  sido  graves.

¿QUIÉN  FUE  BENJAMIN  FRANKLIN?

En  temas  de  importancia  política  obvia,  debe  leerse  con  atención  a  lo  
que  falta  y  con  una  verificación  cruzada  extensa  de  otras  fuentes  para  
obtener  más  pistas.
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La  autobiografía  de  Franklin  no  es  de  ayuda.  La  parte  que  cubre  
su  vida  hasta  1730  fue  escrita  en  1771  como  una  carta  a  su  hijo  William,  
cuando  Franklin  todavía  estaba  en  Inglaterra  como  representante  
diplomático  oficial  de  Massachusetts.  William  Franklin,  educado  como  
abogado  en  Inns  of  Court  en  Londres  mientras  vivía  con  su  padre,  se  
convirtió  en  gobernador  real  de  Nueva  Jersey  y  se  puso  del  lado  de  la  
corona  durante  la  Revolución  Americana.  William  huyó  a  Inglaterra  y  el  
relato  de  Franklin  sobre  sus  primeros  años  en  Boston  pasó  por  muchas  
manos  enemigas.

El  momento  preciso  del  reclutamiento  de  Benjamin  Franklin  por  
parte  de  los  Mathers  no  es  documentable  hasta  ahora.  Tenía  solo  quince  
años  cuando  su  hermano  James  comenzó  a  publicar  el  Courant,  aunque  
según  varios  relatos,  los  Mather  llevaron  a  Benjamin  a  un  lado  para  
discutir  las  acciones  de  su  hermano  con  él.  ¿Cuánta  influencia  Josiah  Franklin
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14.  New  England  Courant,  13-20  de  noviembre,  172l.

que  aún  se  mantiene  sobre  el  renegado  James  tampoco  está  claro,  pero  la  
edición  del  Courant  inmediatamente  después  del  intento  de  atentado  con  
bomba  en  la  casa  de  Cotton  Mather  llevó  el  relato  de  Mather  del  incidente  
palabra  por  palabra,  "para  evitar  representaciones  erróneas  que  puedan  
hacerse  de  un  suceso  tardío  del  que  se  ha  hablado  mucho". ."14  El  
gobernador  Shute,  también  un  objetivo  político  de  la  máquina  de  Cooke,  
ofreció  una  fuerte  recompensa  de  50  libras  esterlinas  por  identificar  al  terrorista.

Al  igual  que  las  sectas  ambientalistas  anticientíficas  de  hoy,  
desplegadas  para  aplastar  los  vestigios  restantes  del  compromiso  del  
Sistema  Americano  con  el  progreso  tecnológico,  los  "antiinoculadores"  no  
tenían  interés  en  la  validez  científica  de  la  vacuna  desarrollada  por  Mather  
y  Boylston.  Aunque  la  epidemia  estaba  bien  avanzada  cuando  el  Dr.  
Boylston  comenzó  a  administrar  vacunas  contra  la  viruela,  de  las  286  
personas  que  inoculó,  solo  seis  murieron,  apenas  más  del  dos  por  ciento.  
La  tasa  de  mortalidad  entre  el  resto  de  las  víctimas  de  la  viruela  de  Boston  
fue  aproximadamente  un  700  por  ciento  más  alta,  con  844  muertes  de  5  
759  casos.
Las  epidemias  de  viruela  en  Gran  Bretaña  durante  este  período  fueron  
igualmente  devastadoras,  pero  nadie  intentó  asesinar  al  Dr.  Boylston  cuando  
inoculó  a  las  princesas  reales,  en  una  misión  a  Londres  para  demostrar  la  
eficacia  de  la  nueva  vacuna.

Pero  la  campaña  genocida  contra  la  inoculación  continuó.  El  
equivalente  ético  del  Club  Hell-Fire  de  Gran  Bretaña  apareció  en  Boston,  
con  John  Checkley  como  presidente,  como  "La  Sociedad  de  Médicos  
Antiinoculadores",  reunida  en  Hall's  Tavern,  donde  sus  miembros  juraron  
destruir  a  Mather.  A  los  concejales  de  Boston  controlados  por  Cooke,  
William  Douglass  presentó  una  traducción,  supuestamente  de  las  
afirmaciones  de  un  médico  del  ejército  francés,  de  que  las  personas  
inoculadas  en  el  Cercano  Oriente  durante  el  siglo  anterior,  ¡habían  muerto  
veinte  y  veinticinco  años  después  de  úlceras  y  tumores!  Con  la  ayuda  de  
los  secuaces  de  Cooke  y  una  estridente  campaña  de  mentiras  públicas  en  
las  páginas  del  New  England  Courant,  Checkley  y  sus  amigos  crearon  
rápidamente  una  mafia  anticientífica  en  Massachusetts.
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No  hay  un  recuento  preciso  de  cuántos  bostonianos  murieron  
innecesariamente  porque  rechazaron  la  inoculación  bajo  la  influencia  de  la  
feroz  campaña  de  Checkley.  Pero  no  hay  duda  de  que  es
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15.  Ibíd.,  1-8  de  enero  de  1722.
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afectó  gravemente  esa  voluntad  de  hacer  el  bien  necesaria  para  la  
supervivencia  de  un  pueblo.  Para  Increment  y  Cotton  Mather,  los  dos  
gigantes  restantes  de  la  república  puritana,  parecía  que  el  dominio  de  
Satanás  estaba  cerca.  En  enero  de  1722,  mientras  el  Courant  de  
James  Franklin  continuaba  con  sus  esfuerzos  para  evitar  las  
inoculaciones,  uno  de  sus  escritorzuelos  llegó  a  escribir:  "La  mayoría  
de  los  ministros  están  a  favor,  y  eso  me  induce  a  pensar  que  es  del  
D[evi}  l;  porque  a  menudo  hace  uso  de  hombres  buenos  como  
instrumentos  para  imponer  sus  engaños  en  el  mundo.”15  Tal  blasfemia,  
tal  celebración  abierta  del  mal,  no  quedó  sin  respuesta,  y  Benjamin  
Franklin  fue  inevitablemente  un  testigo  íntimo.  A  pesar  de  años  de  
enfermedad  incapacitante,  Increase  Mather,  que  ahora  tiene  más  de  
ochenta  y  dos  años,  se  levantó  de  su  cama  para  acusar  a  James  
Franklin  en  una  calle  pública  de  promover  "un  Hell-Fire  Club".

Este  segundo  Winthrop,  que  moldeó  la  colonia  de  Connecticut  
en  un  flanco  republicano  ampliado  para  Massachusetts,  cuya  biblioteca  
en  el  desierto  abundaba  con  las  obras  de  Maquiavelo,  Erasmo,  Tomás  
Moro,  Johannes  Kepler,  Jean  Bodin  y  Blaise  Pascal,  y  que  mantuvo  
correspondencia  con  el  joven  Leibniz  en  Alemania-  fue  uno  de  esos  
héroes  de  Nueva  Inglaterra  "dignos  de  que  se  escriban  sus  vidas,  como  
copias  para  que  las  escriban  las  edades  futuras",  como  dijo  Cotton  
Mather.  En  1  675,  John  Winthrop,  Jr.,  ejemplificó  su  liderazgo  político  
y  militar  al  detener  una  invasión  de  Connecticut  por  parte  de  las  fuerzas  
reales  antes  de  que  pudieran  desembarcar.  El  intento  del  rey  Carlos  II  
de  subyugar
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Increment  Mather  era  un  vínculo  vivo  con  la  comunidad  
republicana  fundada  por  John  Winthrop  como  la  Colonia  de  la  Bahía  
de  Massachusetts  en  1  630.  Nacido  en  1  639,  Mather  se  educó  en  
Harvard  y  luego  en  el  Trinity  College  de  Dublín,  donde  permanecieron  
los  parientes  de  los  Mathers.  intelectualmente  influyente  en  la  vida  de  
Jonathan  Swift.  Después  de  servir  en  Inglaterra,  como  agente  de  
inteligencia  de  la  causa  republicana  hasta  la  Restauración  Estuardo  
de  1660,  Mather  regresó  a  Massachusetts  y  realizó  una  carrera  
extraordinaria  como  ministro,  científico,  filósofo  y  estadista.  Obtuvo  el  
manto  de  liderazgo  en  Nueva  Inglaterra,  sucediendo  al  gran  John  
Winthrop,  Jr.,  después  de  la  muerte  de  este  último  en  1676.
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Cualquiera  que  sea  la  libertad  que  retuvo  Massachusetts  en  1722,  
gran  parte  de  ella  se  debió  a  la  cautela  por  parte  de  Londres  después  
de  la  Rebelión  de  Andros,  y  a  las  libertades  preservadas  incluso  bajo  el  
gobierno  real  por  la  nueva  carta  garantizada  por  Increase  Mather.  A  
pesar  de  la  decadencia  que  se  extendió  por  Massachusetts  en  el  
momento  de  la  lucha  contra  la  viruela,  no  fue  un  asunto  menor  que  
James  Franklin  fuera  amenazado  públicamente  con  la  ira  de  Dios  por  
parte  del  estadista  más  antiguo  de  la  república  puritana.

No  puedo  dejar  de  compadecer  a  las  pobres  Damas]  
Franklin,  quien,  aunque  sea  un  joven ,  debe  comparecer  
rápidamente  ante  el  tribunal  de  Dios,  y  ¿qué  respuesta  dará  
por  publicar  cosas  tan  viles  y  abominables?

Connecticut  fue  dirigido  por  Sir  Edmund  Andros,  el  hombre  más  tarde  
derrocado  y  encadenado  durante  la  rebelión  de  Massachusetts  de  1689,  
diseñado  por  el  colaborador  clave  de  Winthrop  de  la  década  de  1670,  
Increment  Mather.

"Yo,  que  he  sabido  lo  que  era  Nueva  Inglaterra  desde  el  principio,  
no  puedo  dejar  de  preocuparme  al  ver  la  degeneración  de  este  lugar",  
declaró  Mather  en  respuesta  a  la  última  blasfemia  del  Courant .  En  los  
anuncios  publicados  tanto  en  Boston  News  Letter  como  en  Gazette,  
agregó  Mather,

La  ira  de  Mather  se  centró  en  la  insinuación  del  Courant  "que  si  los  
Ministros  de  Dios  aprueban  una  Cosa,  es  una  Señal  del  Diablo;  ¡ lo  cual  
es  algo  horrible  de  relatar!"  Benjamin  Franklin,  cuyo  padre  fue  testigo  

de  la  Rebelión  de  Andros  y  se  convirtió  en  un  líder  ciudadano  
respetado  en  la  campaña  de  Cotton  Mather  contra  el  declive  cultural  
que  amenazaba  con  extinguir  las  aspiraciones  republicanas  de  Nueva  
Inglaterra.  batalla  política  más  dramática  que  Massachusetts  había  visto  
durante  su  vida,  excepto  la  de  un  bromista  juvenil  ansioso  por  divertirse  
a  expensas  de  esos  viejos  Mathers  cascarrabias.  Pero  las  naciones  no  
se  crean  de  esa  manera,  y  sus  fundadores  invariablemente
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situación  en  deterioro  a  la  que  se  enfrentaban  Cotton  Mather  y  sus  compañeros  
republicanos  ciertamente  no  permitía  ataques  frontales  y  exigía  las  maniobras  
de  flanqueo  más  hábiles.  La  licencia  real  para  la  ética  bestial  de  un  tal  Bernard  
Mandeville  había  proporcionado  la  base  suficiente  para  desplegar  una  turba  
irracionalista  en  los  asentamientos  de  Massachu,  lo  suficientemente  lejos  como  
para  dar  cobertura  a  un  atentado  abierto  contra  la  vida  de  Mather.  Su  círculo  
de  apoyo  de  aliados  y  amigos  republicanos,  encabezado  por  gobernadores  
coloniales  clave,  también  se  había  roto.  Robert  Hunter,  un  amigo  en  común  de  
Swift  y  Mather,  había  dejado  el  cargo  de  gobernador  de  Nueva  York  en  1719.  
El  gobernador  Shute  de  Massachusetts  estaba  bajo  presión  tanto  de  Londres  
como  del  "Partido  Satánico"  de  Cooke.  El  gobernador  Spotswood  de  Virginia  
fue  destituido  de  su  cargo  en  1722,  mientras  negociaba  el  tratado  con  los  
iroqueses  que  abrió  el  camino  para  la  expansión  hacia  el  oeste.

Los  esfuerzos  simultáneos  por  arruinar  las  economías  británica  y  
francesa  llamaron  la  atención  de  Cotton  Mather,  quien  sabía  mejor  que  nadie  
que  el  mal  no  estaba  localizado  en  un  solo  país  o  bajo  una  misma  etiqueta.  En  
el  momento  del  atentado  contra  su  vida  en  noviembre  de  1721,  Mather  
acababa  de  terminar  trabajos  sobre  ambos  casos:  The  Roaring  of  the  South  
Sea  sobre  el  colapso  de  la  burbuja  británica,  y  un  libro  en  francés,  Une  Grande  
Voix  du  Ciel,  a  la  France,  sous  la  Verge  de  Dieu  [Una  Gran  Voz  del  Cielo,  a  
Francia,  bajo  el  Azote  de  Dios.]  El  diario  de  Mather  señala  que  buscó  ofrecer  
"Reflexiones  Sazonables  e  instrucciones  provechosas"  para  la  "Nación  Infeliz"  
de  Gran  Bretaña,  e  instó  a  los  franceses  "para  salir  de  Babilonia".  Había  
consultado  con  el  gobernador  Shute  sobre  "cómo  poner  mi  Grande  Voix  du  
Ciel,  en

A  nivel  internacional,  la  situación  también  se  estaba  deteriorando  
rápidamente.  Las  facciones  restantes  de  construcción  de  naciones  tanto  en  
Gran  Bretaña  como  en  Francia  habían  sido  aplastadas,  junto  con  un  número  
de  aliados  republicanos  de  Estados  Unidos,  en  la  crisis  económica  de  1720,  
cuando  los  planes  especulativos  amañados  por  Venecia  conocidos  como  la  
Burbuja  de  los  Mares  del  Sur  en  Gran  Bretaña  y  la  Burbuja  de  Mississippi  de  
John  Law  en  Francia  fueron  volados.

demostrar  algo  más  que  un  don  para  la  delincuencia  juvenil
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, 30  de  noviembre  y  1  de  diciembre  de  1721.

17.  Cotton  Mather,  Diary,  14  de  septiembre,  12  de  octubre  y  24  de  noviembre  de  1721.
18.  Ibíd.

. ..

Citando  sus  esperanzas  al  escribir  Ensayos  para  hacer  el  bien,  
Mather  les  dijo  a  sus  colegas:
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Francia",  anticipando  que  si  podía  asegurar  la  distribución  del  libro  
dentro  del  país,  y  luego  tambaleándose  bajo  el

mis  Oportunidades  de  hacer  el  bien,  que  han  sido  para  mí  
la  Niña  de  mi  Ojo,  han  sido  extrañamente  golpeadas.  Han  
ocurrido  Ocurrencias  Extrañas,  que  han  producido  
Combinaciones  inexplicables  en  todos  los  Rangos  de  
Hombres,  para  inhabilitarme  por  hacer  lo  que  más  me  
inclinaba.  Se  han  hecho  de  mí  las  representaciones  más  
falsas  que  se  puedan  imaginar;  y  de  mi  Conducta.
Y  aunque  fácilmente  podría  haber  refutado  las  calumnias  
y  los  clamores,  más  bien  los  he  soportado  con  el  silencio.

alboroto  veneciano-  jesuita ,  "muy  asombrosas  pueden  ser  sus  
consecuencias".  un  relato  adicional  y  más  claro  de  la  viruela  

inoculada,  el  método  y  el  éxito  de  la  misma  entre  nosotros,  y  la  
oposición  a  ella,  por  lo  cual  espero  que  algunos  cientos  de  miles  de  
vidas  puedan  llegar  a  ser  dentro  de  poco  tiempo.  preservado.”18

Estoy  finalmente  reducido  a  esta  Condición,  que  mis  
Oportunidades  para  hacer  el  bien,  (excepto  entre

La  situación  de  Cotton  Mather  en  Massachusetts,  como  se  
subraya  en  la  campaña  de  odio  del  New  England  Courant  contra  su  
esfuerzo  por  detener  la  epidemia  de  viruela,  fue  más  angustiosa  de  
inmediato.  Para  todas  las  personas  bien  intencionadas  a  las  que  
había  inclinado  para  hacer  el  bien,  todavía  no  tenía  a  nadie  dispuesto  
a  liderar  una  pelea  al  nivel  de  mando  requerido.  Después  de  que  el  
Courant  hiciera  alarde  de  su  afirmación  a  principios  de  enero  de  1722  
de  que  el  apoyo  de  Mathers  a  la  inoculación  significaba  que  debía  ser  
obra  del  diablo,  Cotton  planteó  el  problema  ante  "una  reunión  de  
ministros"  el  15  de  enero.
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19.  Ibíd.,  15  de  enero  de  1722.

Además  del  enérgico  desafío  de  Mather  a  sus  asociados,  para  
quienes  había  servido  como  líder  intelectual  y  comandante  político  en  
jefe  durante  más  de  treinta  años,  la  característica  interesante  de  este  
discurso  es  su  referencia  a  las  oportunidades  que  le  quedan  para  hacer  
el  bien  "entre  un  grupo".  pocos  de  mi  pequeño  remanente  de  un  
rebaño".  Solo  dos  semanas  antes,  en  la  entrada  de  su  diario  del  1  de  
enero,  Mather  informó  que  estaba  formando  en  privado  una  nueva  
sociedad  para  "algunos  de  mi  Rebaño"  que  deseaban  "conocer  más  
plenamente"  los  "Misterios  del  Reino  de  Dios" .  donde  Su  Voluntad  se  
hará  en  la  Tierra  como  en  el  Cielo.

algunos  de  mi  pequeño  remanente  de  rebaño)  me  parecen  
casi  completamente  extinguidos,  como  en  este  país  [Nueva  
Inglaterra].  Debo  emplear  mis  Facultades,  en  proyecciones  
para  hacer  el  bien  en  Lugares  más  lejanos.  Y  bendigo  a  
Dios,  tengo  allí  una  Prospectiva  de  algunas  Cosas,  de  las  
cuales  sabré  más  en  adelante.  Pero  en  la  actualidad,  lo  he  
hecho!  ¡He  hecho!  He  dejado  de  tratarte  con  alguna  más  
de  mis  Propuestas.  Si  nunca  fueran  tan  buenos,  pero  si  se  
supiera  que  son  míos,  eso  es  suficiente  para  anunciar  una  
explosión  sobre  ellos.  Proponga  tantas  cosas  buenas  como  
quiera,  y  yo  las  apoyaré,  las  ayudaré  y  me  uniré  a  ellas,  en  
la  medida  de  mi  capacidad.19

El  grupo  se  
reuniría  una  vez  cada  quince  días  en  la  casa  de  Mather.  Esperaba  "que  
la  Sociedad  me  brinde  Oportunidades  para  hacer  por  el  Rebaño,  
algunos  servicios  adicionales  considerables".

Los  documentos  de  'Silence  Dogood'  La  

leyenda  construida  sobre  la  supuesta  travesura  de  Benjamin  Franklin  
contra  los  Mathers  durante  la  lucha  contra  la  viruela,  se  centra  en  su  
envío  anónimo  de  una  serie  de  cartas  al  New  England  Courant,  bajo  el  
seudónimo  de  "Silence  Dogood".  Su  autoría  no  fue  detectada  
inicialmente  ni  siquiera  por  su  hermano  James,  el  editor  del  Courant.  
Dado  que  el  objetivo  principal  de  Courant
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20.  Ibíd.,  1  de  enero  de  1722.
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21.  Franklin,  Autobiografía,  27.

un  hombre  ingenioso  y  sensato ...  que  tenía  una  bonita  
colección  de  libros  y  que  frecuentaba  nuestra  imprenta,  
se  fijó  en  mí,  me  invitó  a  ver  su  biblioteca  y  muy  
amablemente  me  propuso  prestarme  los  libros  que  yo  
eligiera  para  leer.21

El  debut  de  Benjamin  Franklin  como  polemista  político  fue  una  
operación  de  cerco  y  flanqueo  contra  los  enemigos  de  Cotton  Mather,  
y  condujo  directamente  a  que  Franklin  se  convirtiera  en  el  agente  de  
confianza  de  los  principales  republicanos  de  Massachusetts  durante  
casi  setenta  años.  El  diseño  de  la  trampa  que  Franklin  ayudó  a  tender  
para  el  culto  "Anti-Inoculator"  de  Checkley  fue  una  hábil  variación  de  
los  Bickerstaff  Papers  de  Jonathan  Swift,  que  Cotton  Mather  había  
copiado  tan  extensamente  en  su  diario  en  1708.

matthew  adams,

La  evidencia  real  expone  una  larga  lista  de  tontos  y  mentirosos.

Franklin  cita  respetar  su  juventud  en  Boston,  es  este  mismo
Entre  el  puñado  de  influencias  intelectuales  Benjamin

fue  Cotton  Mather,  ampliamente  conocido  como  el  autor  de  Essays  
to  Do  Good,  primero  se  asumió  en  algunos  sectores,  y  luego  se  
detalló  como  un  "hecho"  histórico,  que  Silence  Dogood  era  un  
oponente  de  los  Mather,  tal  vez  incluso  amenazador.

3  14  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

En  febrero  de  1722,  tras  el  informe  de  Cotton  Mather  a  los  ministros  
de  que  sus  intentos  de  hacer  el  bien  en  su  propio  nombre  podrían

Tanto  el  estatuto  aún  considerable  de  los  Mather  como  la  
reputación  cívica  de  la  familia  Franklin,  casada  con  parientes  de  los  
Mather,  dejaron  a  James  Franklin  vulnerable  a  la  presión.  Tal  había  
sido  el  caso  después  del  intento  de  asesinato  de  Cotton  en  noviembre  
de  1721,  cuando  el  Courant  no  sólo  publicó  su  relato  del  bombardeo,  
sino  que  también  publicó  algunos  versos  decididamente  matemáticos  
sobre  la  epidemia  de  viruela.  Fueron  escritos  en  el  momento  del  brote  
en  mayo  por  un  tal  Matthew  Adams,  quien  en  noviembre  se  los  dio  a  
James  Franklin  para  que  los  publicara,  y  atribuyó  la  "tristeza  
enfermiza"  de  las  "nubes  infecciosas"  a  "un  Dios  enojado",  irritado  
por  "  una  lista  negra  y  terrible  de  todos  nuestros  Crímenes".
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22.  Cotton  Mather,  Diary,  25-26  de  febrero ,  1722.

Leviatán,  el  predecesor  "espiritual"  de  la  celebración  del  horror  
sodómico  de  Bernard  Mandeville,  La  fábula  de  las  abejas.

Como  ya  no  tuvo  éxito,  Matthew  Adams  volvió  a  conseguir  que  se  
publicara  una  contribución  en  el  Courant.  Esta  vez,  Adams  eliminó  un  
párrafo  textualmente,  atribuyéndolo  solo  como  algo  que  "había  leído  
en  alguna  parte",  de  A  Tale  of  a  Tub  de  Jonathan  Swift,  publicado  de  
forma  anónima  en  1694.  Fue  el  primer  ataque  mordaz  de  Swift  contra  
las  perversiones  "modernas"  de  la  religión.  y  en  Thomas  Hobbes'

¿QUIÉN  FUE  BENJAMIN  FRANKLIN?

La  cita  de  Adams  de  A  Tale  of  a  Tub  sin  nombrar  la  obra  sugiere  
más  sobre  la  delicada  contraoperación  que  Cotton  Mather  estaba  
preparando  contra  el  Courant.  El  propio  Swift  nunca  reconoció  
públicamente  la  autoría  del  libro  que,  sin  embargo,  atrajo  tanta  atención  
pública.  Incluso  Los  viajes  de  Gulliver  de  Swift  (1726),  un  ataque  
alegórico  a  la  locura  de  la  oligarquía  en  general,  y  al  podrido  ministerio  
Whig  de  Sir  Robert  Walpole  en  particular,  se  publicó  de  forma  anónima.
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Esos  gobiernos  whigs  "amantes  de  la  libertad",  que  dominaron  el  
reinado  del  rey  Jorge  I  y  sus  sucesores  hannoverianos,  intentaron  
repetidamente  condenar  a  Swift  como  autor  de  cualquier  cosa  que  los  
ofendiera,  ordenaron  el  arresto  y  el  juicio  de  sus  impresores  o  
suprimieron  por  completo  la  publicación.  Durante  la  semana  siguiente  
al  artículo  de  Matthew  Adams  en  el  Courant,  Mather  anotó  en  su  diario  
que  había  escrito  varias  cosas  "para  Suprimir  y  Reprender  esos  
Panfletos  perversos,  que  se  publican  continuamente  entre  nosotros,  
para  rebajar  y  ennegrecer  a  los  Ministros,  y  envenenar".  el  pueblo...  
Aunque  mi  pobre  Mano  es  la  Hacedora  de  ellos,  deben  pasar  a  través  
de  otras  Manos,  para  que  yo  no  pueda  pasar  por  el  Autor  de  ellos".  22  
Irónicamente,  uno  de  los  últimos  agentes  de  Benjamin  Franklin  en  

Irlanda  tuvo  que  huir  a  los  Estados  Unidos  para  escapar  del  
arresto,  por  reimprimir  Una  propuesta  modesta  de  Swift  medio  siglo  
después  de  la  muerte  de  Swift.  El  agente  era  Mathew  Carey,  economista  
republicano  por  derecho  propio  y  padre  de  Henry  Carey,  el  principal  
desarrollador  de  la  economía  del  Sistema  Americano  durante  el  período  
de  Henry  Clay  y  Abraham  Lincoln.  El  crimen  de  Mathew  Carey  contra  
el  gobierno  de  Jorge  III  fue  poner  a  disposición
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24.  New  England  Courant,  9-16  de  abril  de  1722.
23.  Franklin,  Autobiografía,  32-33.

Benjamin  Franklin  comenzó  sus  contribuciones  encubiertas  al  
Courant  como  "Silence  Dogood"  en  abril  de  1722.  Los  textos  
sobrevivientes  de  su  Autobiografía  omiten  cualquier  referencia  a  la  
controversia  que  entonces  se  desató,  o  el  contenido  de  las  piezas  que  
escribió,  o  incluso  su  célebre  seudónimo.  Lo  que  se  informa  es  que  
como  él  sabía  "que  mi  hermano  se  opondría  a  imprimir  cualquier  cosa  
en  su  periódico  si  supiera  que  era  mío,  me  las  arreglé  para  disimular  
mi  mano;  y  escribiendo  un  papel  anónimo,  lo  puse  por  la  noche  debajo  
de  la  puerta  de  la  imprenta.  Fue  encontrado  en  la  mañana  y  comunicado  
a  sus  amigos  escritores  cuando  visitaron  como  de  costumbre".  nuevas  
costumbres  y  modas  de  Boston,  mientras  ofrece  consejos  y  advertencias  

de  alguien  que  aún  no  está  corrompido.  Su  abogado  ficticio  
comenzó  señalando  que  los  lectores  de  "hoy  en  día"  no  aceptarán  a  
un  autor  sin  saber  "quién  o  qué  es  el  autor",  sus  circunstancias  y  forma  
de  vida,  y  si  es  "un  erudito  o  un  hombre  delantal  de  cuero".  la  última  
calificación  se  refiere  a  la  guerra  en  curso  entre  los  Mathers  y  los  
comerciantes,  como  James  Franklin,  bajo  el  dominio  de  los  "Anti-
inoculadores"  y  Elisha  Cooke.24

Los  "ingenios"  literarios  Whig  Joseph  Addison  y  Richard  Steele  
fueron  modelos  emulados  por  los  propagandistas  del  "derecho  a  morir"  
en  el  New  England  Courant.  Addison  y  Steele  también  fueron  las  
figuras  principales  que  produjeron  una  sofisticada  propaganda  whig  
para  The  Spectator  de  1711  a  1714,  en  oposición  a  la  reorganización  
detrás  de  escena  de  Swift  de  las  políticas  y  el  gabinete  del  gobierno  
de  la  reina  Ana.  El  personal  del  Courant  copiaba  con  regularidad  viejos  
números  del  Spectator ,  pero  nunca  de  Swift.

El  recurso  literario  con  el  que  Franklin  presentó  "Silencio  
Dogood"  fue  elegido  precisamente  para  engañar  al  hermano  James  y

de  nuevo  la  devastadora  acusación  de  Swift  del  genocidio  británico  
contra  Irlanda,  en  la  que,  de  forma  anónima,  ofreció  un  plan  para  criar  
bebés  para  el  consumo  humano,  como  una  solución  para  la  pobreza  y  
la  miseria  de  Irlanda.
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25.  The  Spectator,  No.  1,  1  de  marzo  de  17  11.
26.  Franklin,  Autobiografía,  33.

¿QUIÉN  FUE  BENJAMIN  FRANKLIN?

"sus  amigos  escritores".  El  primer  artículo  que  publicó  The  Spectator ,  
escrito  por  Joseph  Addison  para  lanzar  ese  periódico  en  1711,  
comenzaba  con  la  oración:  "He  observado  que  un  lector  rara  vez  lee  un  
libro  con  placer,  hasta  que  sabe  si  el  autor  del  mismo".  ser  un  hombre  
negro  o  rubio,  de  disposición  apacible  o  colérica,  casado  o  soltero,  con  
otros  detalles  de  la  misma  naturaleza,  que  conducen  en  gran  medida  a  
la  comprensión  correcta  de  un  autor".  25  Franklin  acababa  de  forjar  su  
entrada  en  el  El  club  "Hell-Fire"  de  Courant ,  y  la  artimaña  funcionó.

Los  escritorzuelos  llegaron  al  día  siguiente  y  descubrieron  su  "carta",

Ciertamente,  no  eran  tan  inteligentes  como  podría  haberlos  
imaginado.  El  relato  de  la  Autobiografía  agrega  que  él  "escribió  y  envió  
de  la  misma  manera  varias  otras  piezas,  que  fueron  igualmente  
aprobadas,  y  guardé  mi  secreto  hasta  que  mi  pequeño  fondo  de  sentido  
para  tales  actuaciones  estuvo  bastante  agotado",  cuando  reveló  su  
autoría. .  En  sus  tratos  con  su  hermano  James,  la  revelación  ocasionó  
una  "de  las  diferencias  que  empezamos  a  tener  por  esta  época".  En  el  
mismo  párrafo,  la  Autobiografía  de  Franklin  agrega  que  sus  disputas  con  
James  a  menudo  se  presentaban  ante  nuestro  padre,  y...  el  juicio  
generalmente  fue  a  mi  favor".  tratamiento  tiránico  de  mí  podría  ser  un  
medio  de  impresionarme  con  eso

3  17

Franklin's  Autobiography  informa  que  cuando  el  Courant

Lo  leyeron,  lo  comentaron  a  mi  oído,  y  tuve  el  exquisito  
placer  de  encontrar  que  recibió  su  aprobación,  y  que  en  sus  
diferentes  conjeturas  sobre  el  autor,  ninguno  fue  nombrado  
sino  hombres  de  algún  carácter  entre  nosotros  por  saber  e  
ingenio.  Supongo  ahora  que  tuve  bastante  suerte  con  mis  
jueces  y  que  tal  vez  no  eran  realmente  tan  buenos  como  
entonces  creía  que  eran.  26
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27.  Ibíd.,  33.
28.  Cotton  Mather,  Diario,  3  de  julio  de  1717.

Manera  whig.  Con  cada  publicación  de  las  últimas  agudezas  de  la  
"mujer  misteriosa",  los  bromistas  de  Hall's  Tavern  y  los  aspirantes  a  
anglicanos  "ilustrados"  que  dominaban  la  Universidad  de  Harvard  
cloqueaban  con  aprobación,  a  su  manera  respectiva.
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El  cuarto  ensayo  Dogood  de  Franklin  apareció  el  16  de  abril  
de  1722,  después  de  que  se  desarrollaron  considerables  chismes  y  
especulaciones  públicas  sobre  la  identidad  del  aparente  nuevo  
aliado  de  la  cruzada  de  Courant  contra  los  Mathers  y  sus  aliados  
ministeriales.  La  autoría  de  Frank  Lin  permaneció  desconocida  para  
el  Courant,  y  ahora  se  aventuró  por  primera  vez  en  controversias  específicas  de

aversión  al  poder  arbitrario  que  se  me  ha  pegado  a  lo  largo  de  toda  
mi  vida".27  Mirando  más  allá  de  esta  disputa  familiar  a  los  propios  

periódicos  de  Silence  Dogood,  el  caso  de  la  adhesión  de  
Benjamin  Franklin  y  su  padre  a  los  Mathers  se  vuelve  concluyente.  
Las  siguientes  dos  piezas  de  Frank  lin  continuó  imitando  el  
espectáculo  meramente  "literario"  de  moralización  abstracta  del  
Espectador ,  en  el  "sofisticado"

El  problema  de  Harvard  fue  especialmente  problemático  para  
Cotton  Mather.  Increment  Mather  había  luchado  para  mantener  las  
tradiciones  republicanas  de  la  universidad  incluso  durante  la  
dictadura  de  Andros,  y  Cotton  conocía  muy  bien  las  profundidades  
de  la  mala  educación  alcanzadas  desde  la  destitución  de  su  padre  
como  presidente  y  la  toma  de  Harvard  después  de  1700  por  parte  de  
la  máquina  de  Cooke  y  sus  patrocinadores  comerciales.  Las  cosas  
empeoraron  después  de  1715.  Boy  cotting  el  día  de  la  graduación  
de  Harvard  en  1717,  Cotton  Mather  oró  "para  que  nuestro  colegio,  
que  en  muchos  aspectos  se  encuentra  en  una  condición  muy  
descuidada  e  infeliz,  y  ha  sido  traicionado  por  prácticas  viles,  pueda  
ser  restaurado  a  mejores  circunstancias". .”28  A  principios  de  la  
década  de  1720,  temía  abiertamente  la  usurpación  anglicana  de  la  
institución,  que  había  sido  el  pilar  inicial  del  liderazgo  republicano  en  
Massachusetts.  Su  preocupación  estaba  bien  fundada.  En  1722,  
incluso  cuando  Benjamin  Franklin  continuaba  con  sus  artículos  de  
"Silence  Dogood"  en  el  Courant,  surgió  un  golpe  anglicano  en  Yale,  
la  universidad  de  Connecticut  en  New  Haven  fundada  en  1706,  que  
los  Mathers  esperaban  pudiera  superar  la  subversión  de  Harvard.
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30.  New  England  Courant,  14-21  de  mayo  de  1722.

29.  Bernard  Fay,  Franklin,  El  apóstol  de  los  tiempos  modernos  (Boston,  1929);  
Arthur  B.  Tourtellot,  Benjamín  Franklin;  The  Shaping  of  Genius,  The  Boston  
Years  (Nueva  York,  1977).
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Parecía  muy  ocupada  escribiendo  algo  en  la  mitad  de  una  
hoja  de  papel,  y  después  de  preguntar,  entendí  que  estaba  
preparando  un  artículo,  llamado  The  New-England  Courant  
[!].3D

El  dia.  Los  historiadores  modernos  en  realidad  citan  esta  carta  particular  
de  "Haz  el  bien"  como  evidencia  de  la  hostilidad  de  Franklin  hacia  los  
Mathers.29  En  ella,  la  modesta  viuda  tiene  una  conversación  con  un  tal  
"Clericus",  durante  un  paseo  por  el  campo  en  una  tarde  cálida  y  soleada.  
Descansando  un  rato  debajo  de  un  árbol,  se  queda  dormida  y  sueña  con  
una  visita  al  "Templo  del  Aprendizaje",  donde  descubre  demasiados  
"tontos  y  tontos"  y  demasiados  satisfaciendo  la  riqueza.  Para  los  
seguidores  "inteligentes"  del  Courant ,  la  Sra.

Así  identifica  el  régimen  "modernista"  aristotélico  de  Leverett  en  Harvard  
como  el  aliado  intelectual  de  la  guerra  de  Courant  contra  la  ciencia.  
Franklin  caracteriza  aún  más  la  decadencia  de  la  universidad  en  un  
pasaje  que  recuerda  a  la  Batalla  de  los  libros  de  Swift :

Dogood  estaba  comenzando  un  ataque  contra  Harvard  College  y  esos  
desagradables  Mathers  (Clericus).  La  máquina  de  Cooke,  del  mismo  
modo  que  había  azuzado  la  "opinión  popular"  contra  las  vacunas  contra  
la  viruela  que  salvaban  vidas  de  Cotton  Mather,  estaba  entonces  
atacando  a  Harvard  ya  la  educación  en  general,  como  una  extravagancia  
derrochadora  para  los  ricos.  Bajo  el  enemigo  de  Mather,  John  Leverett,  
cuñado  de  Elisha  Cooke,  Sr.,  la  universidad  ciertamente  se  había  vuelto  vulnerable  a  tales  cargos.

Benjamin  Franklin  tomó  nota  del  destino  de  Harvard  desde  que  
había  caído  en  manos  enemigas.  Durante  el  sueño  de  Silence  Dogood  
de  su  visita  al  "Templo  del  Aprendizaje",  descubre  un  "trono  magnífico"  
en  el  gran  salón.  En  "la  parte  superior  estaba  sentada  LEARN  ING  en  
un  estado  terrible;  estaba  vestida  completamente  de  negro  y  rodeada  
casi  por  todos  lados  con  innumerables  volúmenes  en  todos  los  idiomas".  
Siguiendo  esta  imagen  de  "aprendizaje"  ignorante  inundado  por  la  
incoherencia,  Franklin  lanza  la  trampa:

¿QUIÉN  FUE  BENJAMIN  FRANKLIN?

,
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Para  lo  que  quedaba  del  papel  de  Harvard  en  la  educación  
del  ministerio,  Dogood  agrega  sus  impresiones  del  "Templo  de

Entonces  le  
pregunté  cuál  podía  ser  la  razón  por  la  que  continuaban  
en  vano,  especialmente  en  este  lugar:  señaló  el  pie  del  
trono,  donde  vi  la  ociosidad  acompañada  de  la  
ignorancia,  y  estos  (me  informó )  fueron  ellos,  quienes  
primero  los  velaron,  y  todavía  los  mantuvieron  así.

Teología"  también,  informando  que  hay

Cuando  Dogood  se  despierta  de  su  sueño,  se  lo  relata  a  
Clericus,  con  "todos  sus  detalles,  y  él,  sin  mucho  estudio,  lo  
interpretó  en  ese  momento,  asegurándome  que  era  una  
representación  vívida  de  la  UNIVERSIDAD  DE  HARVARD,  etc.  
[énfasis  en  el  original]  31  Así,  la  supuesta  diatriba  de  Franklin  
contra  Mather  es  de  hecho  un  diálogo  entre  los  dos  hombres,  
desarrollando  los  mismos  argumentos  que  el  mismo  "Clericus"  
Cotton  Mather  había  presentado.  Al  apuntar  a  "las  artilugios  
fraudulentos  de  Plagius"  de  las  obras  del  arzobispo  anglicano  
Tillotson,  Franklin  nuevamente  se  centró  en  la  misma  corriente  de  
corrupción  filosófica  en  Harvard  que  Mather  había  estado  atacando  durante  años.

No  vi  nada  digno  de  mención  excepto  las  ambiciosas  
y  fraudulentas  Invenciones  de  Plagius,  quien  (a  pesar  
de  que  había  sido  severamente  reprendido  por  tales  
prácticas  antes)  estaba  transcribiendo  diligentemente  
algunos  párrafos  elocuentes  de  las  Obras  de  Tilotson ,  
etc.  para  embellecer  la  suya.

[A  la  izquierda  de  Learning]  estaban  sentadas  varias  
Figuras  Antiguas  con  sus  Rostros  velados.  Estaba  
considerablemente  perplejo  al  adivinar  quiénes  eran,  
hasta  que  uno  me  informó  (que  estaba  de  pie  a  mi  lado)  
que  esas  figuras  en  su  mano  izquierda  eran  latinas,  
griegas,  hebreas,  etc.  y  que  estaban  muy  reservados,  
y  rara  vez  o  nunca  descubrían  sus  Rostros  aquí. . ..
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El  personal  del  Courant,  independientemente  de  sus  dudas  
sobre  la  identidad  real  de  Silence  Dogood,  se  quedó  con  un  célebre  
columnista  que  podría  estar  cavando  su  propia  tumba.
El  "Isaac  Bickerstaff"  de  Jonathan  Swift,  el  astrólogo  ficticio  que  
convenció  al  público  de  la  muerte  de  su  (bastante  vivo)  rival  John  
Partridge,  habría  apreciado  el  giro  de  "amigo"  revelado  como  enemigo.  
En  cuanto  al  origen  y  la  intención  de  la  elección  del  seudónimo  de  
Franklin,  el  personal  del  Courant  puede  haber  pasado  por  alto  una  pista  
en  el  mismo  título  de  la  última  obra  que  Cotton  Mather  había  publicado  
en  Boston:  Silentiarus,  impresa  en  el  otoño  de  1721,  en  el  apogeo  de  
la  epidemia  de  viruela.  El  libro  se  imprimió  con  motivo  de  la  muerte  de  
su  hija  por  otras  causas,  con  el  subtítulo  Breve  ensayo  sobre  el  santo  
silencio  y  la  paciencia  de  Dios,  con  los  que  hay  que  entretenerse  con  
las  cosas  tristes.  Los  antagonistas  del  "Fuego  del  Infierno"  de  Mather  
sin  duda  estaban  demasiado  ignorantes  para  detectar  otra  ironía,  en  el  
"discurso  a  los  ministros"  de  Mather  del  15  de  enero  sobre  la  subversión  
de  sus  "oportunidades  para  hacer  el  bien".

así  como  sobre  los  patrones  liberales  anglicanos  de  los  mismos  "Anti  
Inoculators".

¿QUIÉN  FUE  BENJAMIN  FRANKLIN?

Habiendo  arrojado  el  campo  enemigo  a  un  desorden  suficiente  
para  hacerlo  vulnerable,  el  círculo  de  Mather  ahora  se  movió  para  
eliminar  su  principal  arma  de  propaganda.  First  Mather  arregló  alguna  
cobertura  adicional  para  Silence  Dogood,  cuyas  lealtades  políticas  el  
Courant  no  podía  exponer,  sin  convertirse  en  el  hazmerreír  de  Boston  
por  haber  abrazado  tan  cálidamente  a  la  modesta  viuda.  En  la  Boston  
Gazette  del  28  de  mayo,  el  hijo  de  Mather,  Samuel,  respondió  al  
"ataque"  de  Dogood  a  los  templos  del  aprendizaje  y  la  teología,  sin  
disputar  nada  de  su  sustancia.  Bajo  el  seudónimo  de  "John  Harvard",  
Samuel  Mather  no  se  dirigió  a  Hacer  el  bien  sino  a  las  propias  fuentes  
de  inspiración  del  Courant :  "Señor,  Desire  Courante  para  que  no  
vuelva  a  molestar  a  Plagius  por  temor  a  lastimarse".  El  John  Harvard  
de  Mather  procedió  a  demostrar  que  la  mayoría  de  las  piezas  "literarias"  
del  Courant  fueron  plagiadas  de  viejos  números  de  The  Spectator,  The  
Guardian  y  The  T  atler.

Ante  los  líderes  de  muchas  de  sus  organizaciones  cívicas,  que  incluían  
en  sus  filas  al  padre  de  Benjamin  Franklin,  Josiah,  había  declarado:  "Y  
aunque  fácilmente  podría  haber  refutado  las  calumnias  y  los  clamores,  
prefiero  soportarlos  con  el  silencio".
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Como  Silence  Dogood,  Franklin  escribió  catorce  cartas  en  total,  desde  
abril  hasta  octubre  de  1722.  Frente  a  la  campaña  "Hell  Fire"  del  Courant ,  eran  
sus  propios  "ensayos  para  hacer  el  bien".  Él  había  advertido  en  su  tercera,  
todavía  como  el  autor  no  descubierto,  "que  ahora  tomo  una  resolución,  hacer  
para  el  futuro  todo  lo  que  esté  en  mi  camino  para  el  servicio  de  mis  
compatriotas".  Franklin  agregó:

El  anónimo  Silence  Dogood  había  sido  calurosamente  recibido  por  los  
conspiradores  de  Hall's  Tavern  hasta  el  momento.  Franklin  concluyó  esta  
carta,  "Creo  que  ahora  he  terminado  la  Fundación,  y  tengo  la  intención  de  
comenzar  a  levantar  el  Edificio"32:  Su  siguiente,  por  supuesto,  fue  su  ataque  

contra  los  patrocinadores  de  Courant  en  el  corrompido  "Templo".  de  
aprendizaje."  A  raíz  de  esa  carta,  Silence  Dogood  planteó  la  necesidad  de  una  
mayor  educación  para  las  mujeres,  como  indispensable  para  acabar  con  la  
locura  y  la  vanidad  en  las  relaciones  entre  los  sexos  y  para  desarrollar  una  
ciudadanía  republicana.  Para  este  artículo,  y  más  extensamente  para  uno  
posterior  sobre  un  plan  de  seguro  para  viudas,  Franklin  citó  An  Essay  on  
Projects  de  Daniel  Defoe,  publicado  en  Londres  en  1697  en  apoyo  del  
programa  de  desarrollo  económico  ofrecido  por  Robert  Harley,  en  oposición  a  
la  estafa  monetarista  impuesta  por  Montagu  y  el  Banco  de  Inglaterra  de  
Marlborough.  Defoe  también  fue  corresponsal  de  Cotton  Mather  y  se  cita  como  
tal  en  el  diario  de  Mather.  El  tratamiento  de  Silence  Dogood  de  Defoe  incluía  
un  respaldo  a  las  "sociedades  reformadoras"  propuestas  en  los  Ensayos  para  
hacer  el  bien  de  Mather,  que  el  mismo  Franklin  iba  a  organizar  en  Filadelfia:

todos  producidos  por  propagandistas  Whig  que  se  habían  convertido  en  
enemigos  de  Jonathan  Swift.

Desde  mi  juventud  he  sido  incansablemente  estudioso  para  
adquirir  y  atesorar  en  mi  Mente  todos  los  Conocimientos  útiles  y  
deseables,  especialmente  aquellos  que  tienden  a  mejorar  la  
Mente  y  ampliar  el  Entendimiento.

Dejaría  esto  a  la  consideración  de  todos  los  que  se  preocupan  

por  su  propio  bienestar  temporal  o  el  de  su  prójimo.
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Felicidad;  y  soy  humildemente  de  la  opinión  de  que  el  País  
está  maduro  para  muchas  de  estas  Sociedades  de  Amigos,  
mediante  las  cuales  cada  Hombre  puede  ayudar  a  otro,  sin  
ningún  perjuicio  para  sí  mismo.  33

Las  pruebas  relativas  a  la  primera  misión  de  contrainteligencia  de  
Franklin  se  han  presentado  aquí  en  detalle  por  dos  razones  esenciales.  
Primero,  establecer  que  el  trabajo  de  contrainteligencia  fue  una  
característica  central  de  su  carrera  desde  el  principio,  ya  que  sin  conocer  
ese  hecho  concreto,  no  se  puede  trazar  con  precisión  el  curso  de  las  
actividades  posteriores  de  Franklin.  En  segundo  lugar,  demostrar  que  su  
carrera  política  fue  una  continuación  del  compromiso  de  Nueva  Inglaterra,  
desde  su  fundación,  con  una  república  soberana:  la  "ciudad  sobre  una  
colina"  de  John  Winthrop,  un  modelo  de  libertad  para  el  mundo.

En  Nueva  Inglaterra  se  recordaban  bien  las  fechas  de  los  
acontecimientos  decisivos.  Cuando  el  protegido  de  Mather,  Benjamin  
Franklin,  bajo  el  seudónimo  de  Richard  Saunders,  comenzó  a  publicar  el  
Almanaque  del  pobre  Ricardo  en  Filadelfia  en  1733,  dejó  una  tarjeta  de  
presentación  que  quizás  pasó  desapercibida  desde  su  vida.  En  la  página  
final  del  almanaque,  Franklin  proporcionó  un  "Catálogo  de  los  principales  
reyes  y  príncipes  de  Europa,  con  la  época  de  sus  nacimientos  y  edades".

El  heredero  político  de  Cotton  Mather  estaba  cobrando  vida.

Desde  el  momento  en  que  Carlos  II  en  1684  anuló  la  carta  de  
Winthrop  sobre  la  cual  se  había  construido  la  libertad  de  Nueva  Inglaterra,  
habían  comenzado  los  preparativos  para  la  Revolución  Americana.  En  
1689,  solo  seis  años  después  de  que  el  padre  de  Benjamin  Franklin,  
Josiah,  trajera  a  su  familia  a  Massachusetts,  Increment  Mather  de  Londres  
y  Cotton  Mather  de  Boston  dirigieron  el  derrocamiento  armado  del  
gobernador  real  Edmund  Andros  por  parte  de  milicianos  de  Massachusetts  
y  proclamaron  nuevamente  una  república  de  Nueva  Inglaterra. .  La  rebelión  
fue  una  acción  de  bloqueo  temporal  contra  las  esperadas  nuevas  tiranías  
de  Guillermo  de  Orange,  el  príncipe  holandés  que  acababa  de  derrocar  a  
Jacobo  II  y  apoderarse  del  trono  de  Inglaterra.

Debajo  de  una  línea  de  compás  al  final  de  la  lista,  Franklin  imprimió  la  
fecha  de  nacimiento  de  "Pobre  Richard,  un  príncipe  estadounidense,  sin  Sub
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jects  ".  El  cumpleaños  dado  es  el  23  de  octubre  de  1684,  la  fecha  precisa  
en  que  Carlos  II  revocó  la  carta  de  Massachusetts!

Tampoco  fue  incidental  que  los  objetivos  de  organización  posteriores  de  
Franklin  en  Pensilvania  incluyeran  la  fundación  de  una  nueva  universidad  
como  una  prioridad  importante.  Pero  la  superación  de  esta  degeneración  
cultural,  en  condiciones  de  virtual  ocupación  enemiga,  se  vio  obstaculizada  
sobre  todo  por  la  tolerancia  de  la  población  a  tal  mal.

Por  lo  tanto,  no  fue  una  coincidencia  que  la  primera  andanada  política  
de  Benjamin  Franklin  estuviera  dirigida  a  los  corruptores  del  papel  de  
Harvard  como  fuente  de  aprendizaje  para  el  republicanismo  de  Nueva  Inglaterra.

En  su  novena  carta  a  Silence  Dogood,  Franklin  evocó  feos  recuerdos.

Con  sus  cartas  Silence  Dogood,  Franklin  había  entrado  en  servicio  
activo  en  el  servicio  de  inteligencia  republicano  estadounidense  fundado  
por  John  Winthrop.  Sin  embargo,  aunque  Franklin  había  estado  imbuido  
desde  la  infancia  con  la  visión  de  un  nuevo  mundo  por  los  hombres  que  se  
reunían  alrededor  del  hogar  de  su  padre,  había  una  diferencia  importante.  
La  república  de  Massachusetts  que  habían  conocido,  existió  en  vida  de  
Franklin  en  gran  parte  en  la  memoria.  Su  población  e  instituciones  ahora  
estaban  corrompidas,  y  la  calidad  de  la  educación  era  un  ejemplo  
fundamental.  En  la  Harvard  de  Increase  Mather  de  medio  siglo  antes,  el  
poder  de  la  razón  esencial  para  una  ciudadanía  republicana  se  inculcó  a  
través  de  la  instrucción  que  incluía  a  Platón,  Kepler  y  Milton.  Bajo  la  toma  
aristotélica  de  Harvard,  luego  de  la  revocación  de  la  carta  de  Massachusetts,  
la  educación  clásica  fue  descartada  constantemente  en  favor  de  las  
nociones  muertas  y  mecanicistas  de  los  "modernistas  ilustrados",  como  
Descartes,  Newton  y  Locke.  Como  era  de  esperar,  las  ceremonias  de  
graduación  de  Harvard  pronto  se  convirtieron  en  orgías  desenfrenadas,  en  
lugar  de  celebraciones  de  logros  intelectuales.

El  propio  Franklin  descargó  su  ira  contra  quienes  pretendían  afirmar  
su  lealtad  a  Nueva  Inglaterra  mientras  cumplían  alegremente  con  todas  las  
atrocidades  dictadas  por  la  oligarquía  británica.

La  llamada  en  clave  de  Franklin  para  reconstruir  una  república  en  
América  puede  haber  pasado  desapercibida  para  los  administradores  reales  
de  las  colonias.  Pero  en  1775,  observarían  dolorosamente  el  fuego  
fulminante  de  los  milicianos  de  Massachusetts  sobre  las  tropas  británicas  
que  se  retiraban  de  Concord  y  Lexington,  arrastrados  a  una  trampa  bien  
tendida,  provocada  por  la  cabalgata  de  Paul  Revere  en  la  noche  del  18  de  
abril,  la  misma  fecha  que  el  Andros.  Rebelión  de  1  689.
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rías  de  Joseph  Dudley,  el  hombre  que  Cotton  Mather  había  calificado  
como  "nuestro  gobernador  criminal",  quien  aparentemente  se  había  
preparado  para  el  ministerio  puritano  en  Harvard,  graduándose  en  
1665.  El  infame  Dudley  luego  trabajó  para  destruir  la  carta  de  
Massachusetts,  se  convirtió  en  Sir  Edmund  Andros'  teniente  gobernador  
real,  y  fue  arrestado  por  traición  por  Massachusetts  durante  la  Rebelión  
de  Andros  en  1689.  En  1702,  el  "piadoso"  Dudley  fue  nombrado  
gobernador  real  de  Nueva  Inglaterra,  bajo  el  patrocinio  del  duque  de  
Marlborough,  después  de  lo  cual  procedió  a  emplear  piratas.  hundir  
barcos  de  Massachusetts  y  vender  armas  a  los  franceses  en  Canadá  
para  usarlas  contra  Nueva  Inglaterra.  Sin  embargo,  fue  sostenido  como  
gobernador  hasta  su  muerte  en  1716,  cuando  su  fallecimiento  fue  
lamentado  tanto  por  criminales  como  por  tontos,  incluidos  algunos  
ministros  que  le  ofrecieron  elogios.  Silencio  Dogood  observó,

¿QUIÉN  FUE  BENJAMIN  FRANKLIN?

Esta  Descripción  Política  de  un  Hipócrita,  puede  (por  lo  
que  yo  sé)  ser  tomada  por  una  nueva  Doctrina  por  algunos  
de  sus  Lectores;  pero  que  consideren  que  un  poco  de  
Religión  y  un  poco  de  Honestidad  es  muy  útil  en  los  

Tribunales . .  Pero  el  Hipócrita  más  peligroso  en  un  Bien  
Común,  es  el  que  deja  el  Evangelio  por  la  Ley.  Un  hombre  
compuesto  de  Ley  y  Evangelio,  es  capaz  de  engañar  a  todo  
un  País  con  su  Religión,  y  luego  destruirlo  bajo  el  Color  de  
la  Ley:  Y  aquí  el  Clero  está  en  gran  peligro  de  ser  engañado,  
y  el  Pueblo  de  ser  engañado.  por  el  Clero,  hasta  que  el  
Monstruo  llega  a  tal  Poder  y  Riqueza,  que  está  fuera  del  
alcance  de  ambos,  y  puede  oprimir  al  Pueblo  sin  su  propia  
y  ciega  Asistencia. . ..

.
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Un  Hipócrita  público  engaña  cada  día  a  sus  superiores,  y  
los  convierte  en  Ignorantes  Trompetistas  de  su  supuesta  
Piedad:  Lo  toman  por  un  Santo,  y  lo  hacen  pasar  por  uno,  
sin  considerar  que  son  (por  así  decirlo)  los  Instrumentos  de  
la  Maldad  pública  a  partir  de  conciencia,  y  arruinar  su  Patria  
por  el  amor  de  Dios.

[Y]  cuando  muera  por  el  bien  de  su  patria,  sin  dejar  tras  de  
sí  el  recuerdo  de  una  buena  acción,  se  asegurará  de  que  
su  sermón  fúnebre  se  llene  de  expresiones  piadosas  que  
dejó  caer.
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34

Tal  estado  de  cosas,  con  la  oligarquía  a  punto  de  gobernar  sin  la  
"asistencia  ciega  propia"  de  la  población,  fue  el  Massachusetts  de  la  
juventud  de  Franklin  y  de  los  últimos  años  de  Cotton  Mather.  Las  
instituciones  oficiales  establecidas  por  sus  antepasados  republicanos  
habían  estado  demasiado  tiempo  en  manos  enemigas.  Cotton  Mather  
había  recurrido  a  asociaciones  voluntaristas  no  oficiales  para  volver  a  
despertar  a  la  población,  como  lo  demuestra  su  Essays  to  Do  Good  de  1710.

Benjamin  Franklin  abandonó  Boston  a  fines  de  septiembre  de  1723,  
aparentemente  porque  su  medio  hermano  James  lo  había  incluido  en  
la  lista  negra  de  los  impresores  de  Boston  y  porque  se  había  vuelto  
"un  poco  desagradable  para  el  partido  gobernante".  Los  enemigos  de  
Cotton  Mather  en  la  maquinaria  de  Cooke  controlaban  la  legislatura.35  
El  único  relato  sobreviviente  de  la  decisión  de  Franklin  es  la  parte  de  
su  autobiografía  escrita  en  1771,  como  una  carta  a  su  hijo  William,  
quien  se  pasó  a  los  británicos  durante  la  Revolución.  La  propia  
reticencia  de  Franklin  a  poner  por  escrito  asuntos  sensibles  de  
inteligencia  no  se  vio  disminuida  en  modo  alguno  por  el  hecho  de  que  
le  estaba  escribiendo  a  su  hijo.  William  Franklin  había  sido  blanco  
mientras  estaba  en  Londres  con  su  padre,  durante  la  década  de  1760,  
para  ser  reclutado  en  las  redes  del  Hell-Fire  Club.  Sir  Francis  
Dashwood,  el  director  general  de  correos  de  Su  Majestad  en  ese  
momento,  era  entonces  el  superior  oficial  de  Benjamin  Franklin.  Franklin  dirigió  el  servicio  postal.

en  tal  Momento,  en  tal  Lugar,  y  en  tal  Ocasión.
. ..

Pero  su  intención  fue  siempre  recuperar  las  instituciones  del  poder  y  
rehacerlas  al  servicio  de  una  república.  Para  llevar  a  cabo  esta  
compleja  responsabilidad,  también  fue  necesario  operar  con  éxito  en  
las  narices  del  enemigo.  Franklin  había  demostrado  la  capacidad  de  
hacer  precisamente  eso.  Pronto,  Cotton  Mather  lo  envió  a  una  misión  
mucho  más  audaz,  llegando  hasta  el  Londres  "Hell-Fire".
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Los  jesuitas  del  Canadá  francés  fueron  notorios  por  su  asistencia  espiritual  a  los  
indios,  inculcándoles  estructuras  de  creencias  sintéticas,  para  dirigirlos  en  ataques  
salvajes  contra  los  asentamientos  coloniales  de  América.  La  amenaza  jesuita  fue  el  
objetivo  principal  de  las  repetidas  operaciones  estadounidenses  contra  Canadá  
desde  1690  hasta  la  Revolución  Americana.

'

La  Universidad  de  Harvard,  que  alguna  vez  fue  el  baluarte  del  republicanismo  de  Nueva  Inglaterra,  
cayó  en  tiempos  oscuros  después  de  que  Increment  Mather  fuera  derrocado  de  su  presidencia  en  
1701  por  el  Partido  Ratánico  de  Elisha  Cooke.  desfile  de  modas  en  primer  plano,  mientras  nubes  
siniestras  se  ciernen  sobre  ellas.

En  esta  pintura  de  1  726 ,  imitadores  de  royal
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La  tumba  de  Mathers  en  el  North  End  
de  Bost011.  Los  británicos  lo  casaron  

como  un  montaje  de  cañón  para  disparar  
sobre  Bunker  Hili  en  1  775.  (Cortesía  de  
H.  Graham  Lowry)

Izquierda:  Lugar  de  nacimiento  de  
Benjamin  Franklin  en  Boston.  El  

hogar  de  su  infancia  era  un  lugar  
de  reunión  regular  para  el  círculo  
de  organizadores  republicanos  de  
Caftan  Mather.  Franklin  citó  a  
Cotton  Mather  como  la  principal  
influencia  en  su  vida.  La  continuidad  
de  la  república  puritana  a  la  
independencia  estadounidense  ha  sido  
deliberadamente  obstruida.  (dipart.com)

Derecha:  La  casa  de  Increase  
Mather,  reducida  a  una  pensión  y  una  
tienda  de  comestibles  en  la  planta  
baja,  antes  de  que  los  especuladores  
inmobiliarios  la  demolieran  a  fines  del  
siglo  XIX.
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(Cortesía  de  H.  Graham  Lowry)

Un  bosquejo  del  hmne  construido  en  1  735  
por  Augustine  Washingtoll,  compañero  
fabricante  de  hierro  de  potswood  en  Virginia.

Izquierda:  la  casa  más  delgada  
de  Spotswood  con  vista  al  río  
York.  Washington  lo  eligió  como  el  
sitio  para  la  firma  de  los  artículos  de  
rendición  del  ejército  británico  en  
Yorktown  en  1781.  (CofJrtesy  of  H.

(Cortesía  de  la  Asociación  de  Damas  
de  Mount  Vernon)  Posteriormente,  la  casa  

se  incorporó  a  la  Ix1me  más  grande  
construida  por  George  Washington,  la  
famosa  Mt.  Vernon  (abajo).

Derecha:  Belvoir,  la  casa  de  
\Villiam  Fairfax,  con  vista  al  río  
Potomac  justo  debajo  de  Mt.  Vernon.  
Dañado  por  un  incendio  en  1783,  fue  
arrasado  por  buques  de  guerra  británicos  

en  1814.  (Cortesía  de  una  colección  
privada)

Graham  Lowry)

[TÚ  n  JUEVES

  -LE  =--  -0
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(Archivos  Nacionales)

Izquierda:  Retrato  del  joven  George  
Washington  (1732-1799).  Después  de  
la  prematura  muerte  de  Lawrence,  se  
convirtió  en  el  líder  de  los  republicanos  de  Virginia.

Arriba:  Lawrence  Washington  (c.  
1717-1752).  Como  un  segundo  padre  

de  su  hermano  menor  George,  fue  el  
heredero  político  de  Alexander  Spotswood.  
Trabajando  con  Lord  Fairfax,  fundó  Ohio  
Company  en  1  747.  (Cortesía  de  Mount  
Vert/on  Ladies'  Association)

Lord  Thomas  Fairfax  (1693-1781) ,  el  
propietario  republicano  de  Northern  Neck  
en  Virginia,  una  concesión  de  tierras  que  
transformó  en  la  ruta  de  desarrollo  de  
Estados  Unidos  hasta  el  río  MississiPPi.  
(Formación  colonial  de  Williamsburg1)

Machine Translated by Google



" . "
.

.

t

.. ;..  'lj"

La  oficina  de  Sflrveying  en  
la  casa  de  Lord  Fairfax  en  el  
Valle  de  Shenandoah.  A  partir  
de  1  748,  George  Washingt011  
pasó  casi  dos  años  aquí,  
explorando  los  tramos  
occidentales  de  la  concesión  de  
Fairfax.  (Cortesía  de  H.  Graham  
Lowry)

Graham  Lowry)

Graham  Lowry)

"

La  piedra  de  Fairfax,  en  el  manantial  
del  río  Potomac,  erigida  en  1  746.  La  
inscripción  'Ffx  46  todavía  es  visible.  Más  
allá  de  la  siguiente  cresta  de  las  Montañas  
Allegheny,  la  Compañía  de  Ohio  extendía  
las  pretensiones  de  Estados  Unidos  hacia  el  
Oeste.  (Cortesía  de  H

Lord  Fairfax  fue  enterrado  en  
Winchester,  Va.,  ciudad  que  promovió  como  
la  ciudad  más  occidental  de  Estados  Unidos  
antes  de  la  árida  guerra  francesa  contra  los  

indios,  y  la  base  estratégica  para  colonizar  
el  país  de  Ohio.  (Cortesía  de  H

.., ... .
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El  gobernador  de  Massachmetts,  
William  Shirley  (1674-1771),  diseñó  
una  brillante  campaña  en  1745  para  
capturar  Louisburg,  el  bastión  clave  del  
Canadá  francés.  (Cortesía  de  H.  Graham  
Lowry)  En  el  Old  State  HOllse  (abajo  a  la  
izquierda),  construido  en  1711  durante  la  
ofensiva  republicana  de  Estados  Unidos,  
presentó  el  plan  a  la  legislatura  de  
Massachusetts,  jurando  guardar  el  secreto  
para  evitar  la  interferencia  británica.  Su  
éxito  llevó  a  la  corona  a  un  frenesí  de  
asesinatos.  (Colección  IN  Phelps  Stokes,  
División  de  Arte,  Grabados  y  Fotografías  
de  Miriam  e  Ira  D.  Wallach,  Biblioteca  
Pública  de  Nueva  York,  Astor;  Fundaciones  
Lenox  y  Tilden)

Derecha:  The  Old  State  Home  hoy,  
rodeado  por  los  templos  de  cambio  
de  moneda  de  los  financieros  
anglófilos  de  Boston.  (Cámara  de  
Comercio  del  Gran  Boston)
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Aliado  de  la  actividad  de  
Spotswood,  patrocinó  la  
primera  misión  de  
Washington  para  desafiar  
el  control  francés  del  país  
de  Ohio.  (clipart.com)

Robert  Dinwiddie  
(1693-1770),  
grwemor  0/Virgilia /
desde  1  751  a  1  758.

Un  grabado  de  1  745  de  la  campaña  de  Louisburg.  La  milicia  de  Nueva  Inglaterra  atacó  
rrverland  (arriba  a  la  derecha),  se  apoderó  de  la  Gran  Batería  (arriba  en  el  centro)  y  
desde  Lighthome  Point  (arriba  a  la  izquierda)  destruyó  la  Island  Battery  en  la  boca  del  
puerto.
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La  caricatura  de  

Franklin  de  1754 ,  'Únete  
o  muere',  se  publicó  en  apoyo  
del  Plan  de  Unión  de  Albany.  
Fue  ampliamente  reimpreso  
durante  la  Revolución  
Americana.

Un  retrato  de  Franklin  pintado  en  1748,  
cuando  Franklin  se  'retiró'  para  dirigir  

la  batalla  por  la  independencia  a  
tiempo  completo.  (Cortesía  de  la  
colección  de  retratos  de  la  Universidad  
de  Harvard,  legado  del  Dr.  John  Co/lim  
Warren,  1856)

(Cortesía  de  la  colección  de  retratos  de  la  
Universidad  de  Harvard,  donación  del  
exemtot"S  of  the  Estate  of  john  Winthrop,  
nieto,  1894)

Retrato  de  Copley  del  profesor  John  
Winthrop  (1  714-1  779),  el  principal  cirmtista  
estadounidense  de  su  época  y  figura  clave  en  
la  red  de  inteligencia  de  Franklin.
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36.  Donald  McCormick,  The  Hell-Fire  Club  (Londres,  1958),  42.

Con  la  llegada  al  poder  de  Robert  Walpole,  el  gobierno  de  Jorge  
I  había  abrazado  abiertamente  en  1723  la  doctrina  de  Bernard  
Mandeville  de  que  los  "vicios  privados"  y  la  corrupción  oficial  eran  la  
base  de  los  "beneficios  públicos".  mayor  que.  El  gobernador  de  Virginia,  
Spotswood,  con  Keith  de  Pensilvania  y  Hunter  y  Burnet  de  Nueva  York,  
habían  abierto  la  puerta  con  el  Tratado  de  Albany  de  1722  con  los  
iroqueses.  Ese  acuerdo  había  eliminado  la  principal  amenaza  para  
colonizar  el  valle  de  Shenandoah  en  Virginia,  más  allá  de  Blue  Ridge,  
y  confirmó  su  ruta  hacia  el  oeste  a  lo  largo  del  río  Potomac,  en  lo  
profundo  de  las  montañas  Allegheny.  También  existía  el  potencial  para  
extender  los  asentamientos  de  Pensilvania  a  los  Alleghenies  y  canalizar  
oleadas  de  pioneros  hacia  el  valle  de  Shenandoah,  extendiéndose  hacia  
Kentucky  y  Tennessee.  Sin  embargo,  el  mando  republicano  de  Estados  
Unidos  ahora  estaba  debilitado.  Walpole  había  forzado  la  destitución  
de  Spotswood  de  su  cargo  en  1722,  y  el  gobernador  Burnet  de  Nueva  
York  no  estaba  a  la  altura  del  liderazgo  de  su  predecesor  Robert  Hunter,  
el  colega  republicano  de  Swift  y  Mather.  En  Filadelfia,  el  gobernador  
Keith  permaneció  en  el  cargo,  pero  fue  asediado  por  los  "hombres  
adinerados"  de  los  cuáqueros.  Sin  embargo,  Pensilvania  fue  la  piedra  
angular  para  la  construcción  de  colonias  más  allá  de  las  montañas.  No  
fue  casualidad  que  Ben

por  las  colonias  americanas.  Dashwood  era  el  director  del  Hell  Fire  
Club.36  Sin  embargo,  esta  primera  parte  de  la  autobiografía,  que  cubre  

la  vida  de  Frank  Lin  hasta  aproximadamente  1730,  también  fue  
escrita  como  una  especie  de  "ensayo  para  hacer  el  bien"  para  su  hijo.  
Por  lo  tanto,  el  patrón  de  sus  actividades,  según  se  relaciona,  tiene  un  
propósito  definido,  aunque  su  significado  particular  se  enmascare  
ocultando  detalles  importantes.  Solo  leyendo  ese  patrón,  en  el  contexto  
del  conocimiento  preciso  de  la  época,  se  pueden  conocer  los  secretos  
del  papel  del  joven  Benjamin  Franklin  en  la  batalla  por  la  república  
americana.  Cuando  partió  hacia  Filadelfia  en  1723,  Franklin,  de  diecisiete  
años,  no  era  un  aventurero  fugitivo.  Ya  había  trabajado  como  agente  
encubierto  para  Cotton  Mather,  contra  la  sucursal  de  Boston  del  Hell-
Fire  Club.
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la  mayor  parte  de  mis  horas  libres  para  conversar  las  
pasaba  con  él;  y  siguió  siendo  un  muchacho  sobrio  y  
laborioso  [y]  fue  muy  respetado  por  su  aprendizaje  por  
varios  del  clero  y  otros  caballeros. . ..  [énfasis  
añadido}.37

Considere  la  cadena  de  eventos  que  informa  Franklin,  
enmascarados  como  meras  casualidades.  Su  salida  de  Boston  se  
arregló  en  secreto,  para  el  pasaje  en  un  barco  con  destino  a  
Nueva  York,  bajo  una  tapadera  establecida  por  su  compañero  
intelectual  más  cercano,  a  quien  conocía  desde  la  infancia.  Los  
dos  "habían  leído  los  mismos  libros  juntos",  y  mientras  Franklin  
vivía  en  Boston,

A  su  llegada  a  Nueva  York,  Franklin  se  presentó,  como  un  joven  
impresor  en  busca  de  trabajo,  a  William  Bradford,  el  editor  de  la  
obra  satírica  de  Robert  Hunter,  Androboros.  Bradford  se  lo  envió  
a  su  hijo  Andrew,  un  impresor  de  Filadelfia,  y  le  dijo  a  Franklin:  "Si  
vas  allí,  creo  que  puede  emplearte".38  Mediante  una  serie  de  
viajes  en  barco  y  una  caminata  de  cincuenta  millas  a  través  de  

Nueva  Jersey  hasta  el  río  Delaware,  Franklin  se  dirigió  a  
Phila  delphia  de  la  manera  más  discreta,  donde  al  llegar  se  
aseguró  de  que  lo  observaran.  Con  ropa  de  trabajo  sucia  por  su  
largo  viaje,  se  unió  a  una  procesión  de  "muchas  personas  vestidas  
limpiamente"  que  ingresaban  "al  gran  centro  de  reuniones  de  los  
cuáqueros  cerca  del  mercado".  Allí  "se  sentó  entre  ellos,  y  
después  de  mirar  alrededor  un  rato  y  no  oír  nada,  dijo...

Me  quedé  
profundamente  dormido  y  continué  así  hasta  que  terminó  la  
reunión,  cuando  alguien  tuvo  la  amabilidad  de  despertarme".  A  la  
mañana  siguiente,  vestido  "tan  bien  como  pude",  fue  a  la  imprenta  
de  Andrew  Bradford,  donde  Franklin  encontró  "  el  anciano  su  
padre  a  quien  había  visto  en  Nueva  York,  y  que  viajando  a  caballo,  había  llegado  a

Jamin  Franklin,  el  protegido  más  talentoso  de  Cotton  Mather,  fue  
enviado  allí.
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38.  Ibíd.,  35.
37.  Franklin,  Autobiografía,  35,  46.
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Poco  después  de  que  Franklin  se  estableciera  en  Filadelfia,  el  
cuñado  de  Franklin,  Robert  Homes,  "maestro  de  una  balandra  que  
comerciaba  entre  Boston  y  Delaware",  pasó  la  noticia  del  acuerdo  al  
gobernador  William  Keith.  No  pasó  mucho  tiempo  antes  de  que  Keith  
apareciera  "elegantemente  vestido"  en  la  puerta  de  Keimer,  para  
solicitar  una  reunión  con  Benjamin  Franklin,  el  joven  "prometedor"  del  
que  había  oído  hablar  recientemente,  que  "debería  ser  alentado".  El  
gobernador  ignoró  a  Keimer,

Andrew  Bradford  le  ofreció  a  Franklin  la  hospitalidad  de  su  hogar,  
hasta  que  se  pudiera  arreglar  un  lugar  de  trabajo  menos  obvio.  William  
Bradford  luego  llevó  a  Franklin  a  "otra  imprenta  en  la  ciudad  que  se  
estableció  recientemente,  un  tal  Keimer",  quien  tenía  la  intención  de  
desafiar  al  joven  Bradford  por  el  negocio  en  Filadelfia.

Aunque  Franklin  le  dijo  a  Keimer  "quién  era  el  anciano",  pronto  fue  
contratado.  Empezó  a  pasar  las  tardes  "entre  los  jóvenes  del  pueblo  
amantes  de  la  lectura".  Informó  su  nueva  estación  a  Boston,  pero  sólo  
a  través  del  amigo  que  había  organizado  su  partida,  "que  estaba  en  mi  
secreto  y  lo  guardó  cuando  le  escribí".41

Filadelfia  antes  que  yo  [énfasis  añadido}.”39  Sin  señalarlo  directamente,  
Franklin  proporciona  aquí  la  evidencia  de  que  William  Bradford,  un  
miembro  de  los  círculos  de  Swift,  Hunter  y  Mather,  supervisó  
personalmente  el  establecimiento  de  la  tapadera  inicial  de  Franklin  en  
Filadelfia.

40

Y  tomando  al  viejo  Bradford,  a  quien  
nunca  había  visto  antes,  como  una  de  las  personas  del  
pueblo  que  tenían  buena  voluntad  para  él,  [Keimer]  entabló  
una  conversación  sobre  su  empresa  actual  y  sus  ventajas. . ..

"Vecino",  dijo  Bradford,  "he  traído  a  verte  a  un  joven  de  tu  
negocio;  tal  vez  quieras  uno  así".
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Para  el  recién  llegado  Keimer,  el  "viejo  caballero"  Bradford  pretendía  
ser  un  dignatario  local:

,
39.  Ibíd. 37-40.  

40.  
40-41.41.  Ibíd.

,
40.  Ibíd.

Machine Translated by Google



44.  Ibíd.,  43.

42.  Ibíd.,  4  1-42.

45.  Ibíd.,  44.

43.  Ibíd.,  42.
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Con  carta  en  mano,  Franklin  zarpó  hacia  Boston  a  finales  de  abril  
de  1724.

En  la  taberna,  Keith  le  dijo  a  Franklin  que  quería  que  se  convirtiera  
en  el  impresor  público  de  Pensilvania,  ciertamente  una  oferta  
inusual  para  un  supuesto  joven  vagabundo  de  Boston.  Keith  luego  
sugirió  que  el  padre  de  Franklin,  un  organizador  de  Cotton  Mather  
desde  hace  mucho  tiempo,  podría  proporcionarle  el  dinero  para  
establecer  su  propia  imprenta.43

The  Autobiography  informa  que  el  padre  de  Franklin  se  negó  
a  financiar  una  nueva  imprenta  para  su  hijo,  "siendo  en  su  opinión  
demasiado  joven  para  que  se  le  confiara  la  gestión  de  una  empresa  
tan  importante",  pero  estaba  complacido  de  que  Benjamin  hubiera  
impresionado  tanto  a  "una  persona  de  tal  nota"  como  el  gobernador  
de  Pensilvania.45  Pero  aquí  el  relato  hace  una  omisión  crucial,

y  con  una  condescendencia  y  cortesía  a  las  que  no  
estaba  acostumbrado,  me  hizo  muchos  elogios,  deseaba  
conocerme,  me  culpó  amablemente  por  no  haberme  
dado  a  conocer  cuando  llegué  al  lugar  por  primera  vez,  
y  quiso  que  me  fuera.  con  él  a  la  taberna  donde  iba...  a  
degustar,  como  decía,  un  excelente  Madeira.  No  me  
sorprendió  un  poco,  y  Keimer  me  miró  como  un  cerdo  
envenenado.42

Al  dudar  si  mi  padre  me  ayudaría  en  ello,  sir  William  dijo  
que  expondría  las  ventajas  y  que  no  dudaba  que  debería  
decidirme  a  cumplir.  De  modo  que  se  concluyó  que  
debía  regresar  a  Boston  en  el  primer  barco  con  la  carta  
de  recomendación  del  gobernador  para  mi  padre.  
Mientras  tanto,  la  intención  era  mantenerla  en  secreto,  
y  seguí  trabajando  con  Keimer  como  de  costumbre1.44
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Con  considerable  detalle,  la  Autobiografía  informa  sobre  los  
arreglos  de  Franklin  con  Keith  para  el  viaje.  Iba  a  navegar  a  fines  de  
octubre  en  el  Annis,  el  barco  anual  de  Filadelfia  a  Inglaterra.  Keith  debía  
proporcionarle  recomendaciones  a  "varios  de  sus  amigos",  así  como  
una  carta  de  crédito  para  el

¡Boston,  Franklin  se  reunió  en  privado  con  Cotton  Mather!  Sesenta  años  
más  tarde,  después  de  que  Gran  Bretaña  concediera  la  soberanía  de  
los  Estados  Unidos  en  el  Tratado  de  París,  Franklin  escribió  desde  
Francia  al  hijo  de  Cotton,  Samuel  Mather:  "La  última  vez  que  vi  a  tu  
padre  fue  a  principios  de  1724,  cuando  visité  él  después  de  mi  primer  
viaje  a  Pensilvania".  La  carta  nuevamente  rindió  homenaje  a  la  influencia  
determinante  de  Cotton  Mather  en  su  vida.46

48

A  continuación,  el  gobernador  Keith  organizó  una  misión  a  Londres  para  
el  "pobre  chico",  aparentemente  para  comprar  nuevos  tipos  de  letra  y  
equipo  de  impresión.  Keith  le  dijo  a  Franklin:  "Luego,  cuando  esté  allí,  
puede  hacer  amistades  y  establecer  correspondencias  en  la  forma  de  
venta  de  libros  y  papelería ...

de  enorme  importancia  para  descifrar  el  documento  en  su  conjunto.  No  
se  menciona  el  hecho  de  que  en  este  regreso  a

¿QUIÉN  FUE  BENJAMIN  FRANKLIN?

....

El  entonces  gobernador  de  Nueva  York,  Burnet,  hijo  del  
obispo  Burnet,  al  oír  del  capitán  que  un  joven,  uno  de  sus  
pasajeros,  tenía  muchos  libros,  le  pidió  que  me  trajera  a  
verlo  y  no  me  recibió  con  gran  cortesía,  mostró  me  habló  de  
su  biblioteca,  que  era  muy  considerable,  y  conversamos  
mucho  sobre  libros  y  autores.  Este  era  el  segundo  gobernador  
que  me  había  hecho  el  honor  de  fijarse  en  mí,  y  para  un  
pobre  muchacho  como  yo  era  muy  grato.
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el  gobernador

Franklin  regresó  a  Filadelfia  y  realizó  el  primer  tramo  del  viaje  en  
balandro  a  Nueva  York.  Allí  se  puso  en  contacto  con  el  sucesor  elegido  
por  Robert  Hunter:

47.  Franklin,  Autobiografía,  46.
48.  Ibíd.,  48.

46.  Franklin  a  Samuel  Mather,  12  de  mayo  de  1784,  en  Smyth,  ed.,  Writings  
of  Franklin,  IX,  209.
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50.  Ibíd.,  5  3-5  5.
49.  Ibíd.,  52-53.

Del  mayor  nivel  de  evidencia,  está  claro  que  este  episodio  con  
Keith  fue  simplemente  parte  de  la  tapadera  de  Franklin  para  una  
misión  de  inteligencia  secreta.  Consideremos  nuevamente  el  patrón  
de  sus  relatos  en  la  Autobiografía,  yuxtapuestos  contra  el  curso  
probable  de  sus  actividades.  La  carrera  de  Franklin  en  el  combate  
político  comienza  con  sus  artículos  anónimos  de  Silence  Dogood,  
supuestamente  escritos  para  impresionar  al  círculo  del  Hell-Fire  
Club  que  controla  a  su  medio  hermano  James,  pero  que  en  realidad  
se  llevó  a  cabo  como  una  operación  encubierta  en  apoyo  de  Cotton  
Mather.  Huye  de  Boston  en  secreto,  supuestamente  por  temor  a  las  
represalias  de  los  enemigos  de  su  hermano,  pero  a  su  regreso  es  
bienvenido  en  la  casa  de  Mather.  El  amigo  de  Robert  Hunter,  el  
impresor  de  Nueva  York  William  Bradford,  organiza  el  primer  empleo  
de  Franklin  en  Filadelfia,  pero  lo  envía  a  un  arduo  viaje  por  tierra  y  
en  barco  para  llegar  allí,  en  lugar  de  dejar  que  Franklin  lo  acompañe  
a  caballo.  Tal  vez  nadie  se  dio  cuenta  de  la  reunión  de  Franklin  con  
el  gobernador  Burnet  de  Nueva  York,  pero  el  patrocinio  de  Keith  
difícilmente  podía  pasarse  por  alto.

Después  de  todo,  el  gobernador  Keith  era  el  conocido  aliado  
de  Robert  Hunter  y  Alexander  Spotswood.  La  propia  seguridad  de  
Franklin,  así  como  cualquier  perspectiva  de  éxito  en  una  misión  
encubierta  en  Gran  Bretaña,  dependía  de  que  no  tuviera  vínculos  
aparentes  con  Keith  ni  con  Cotton  Mather.  La  Autobiografía  de  
Franklin ,  escrita  casi  medio  siglo  después,  aún  conserva  su  portada,  
pero  proporciona  pistas  descifrables.  Oculta  deliberadamente  su  
conexión  personal  con  Mather,  mientras  elogia  sus  Ensayos  para  hacer  el  bien.
La  relación  de  Keith  se  presenta  como  engañosa,  pero  Franklin

compras  de  imprenta.  Durante  los  meses  que  esperaron  su  pasaje,  
informa  Franklin,  el  gobernador  Keith  "me  invitaba  con  frecuencia  a  
su  casa".  barco  en  Newcastle,  y  de  llegar  a  Inglaterra  para  descubrir  
que  Keith  no  había  enviado  ninguna  carta.  Allí  Franklin  hizo  un  gran  
espectáculo  de  ser  "un  pobre  muchacho  ignorante",  cuya  naturaleza  
confiada  había  sido  traicionada  por  el  gobernador  de  Pensilvania.
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5l.  Ibíd.,  55.
52.  Dodson,  Spotswood,  287.

concluye  ese  relato  declarando  que  Keith  era  "por  lo  demás  un  hombre  
ingenioso  y  sensato,  un  escritor  bastante  bueno  y  un  buen  gobernador  
para  la  gente...
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El  mapa  político  de  Gran  Bretaña  se  había  rediseñado  drásticamente.  
Londres  se  estaba  convirtiendo  rápidamente  en  la  'Venecia  sobre  el  
Támesis'  y  amenazaba  con  reemplazar  a  Sodoma  y  Gomorra.  Para  
vislumbrar  hasta  qué  punto  Londres  descendió  pronto  al  infierno,  solo  
hay  que  estudiar  los  grabados  del  aliado  de  Swift,  el  artista  William  Hogarth.

Culturalmente,  y  por  lo  tanto  políticamente,  la  naturaleza  de  la  
bestia  había  cambiado.  Tras  la  asunción  al  trono  de  Jorge  I  en  1714  y  
la  publicación  de  La  fábula  0/

¿QUIÉN  FUE  BENJAMIN  FRANKLIN?

Varias  de  nuestras  mejores  leyes  
fueron  planeadas  por  él  y  aprobadas  durante  su  administración”.51  El  
joven  Franklin,  en  la  medida  en  que  sus  conexiones  reales  podían  
ocultarse,  era  un  agente  ideal  para  una  misión  de  contrainteligencia  
contra  el  régimen  Hell-Fire  de  Robert  Walpole  en  Londres.  La  apariencia  
de  hostilidad  hacia  Keith  era  especialmente  importante,  porque  el  
escrutinio  de  los  agentes  de  Walpole  ya  había  sido  atraído  por  otra  
llegada  estadounidense  en  1724.  Alexander  Spotswood,  el  hombre  que  
más  tarde  nombraría  a  Franklin  jefe  de  correos  de  Filadelfia,  había  
regresado  a  Londres,  aparentemente  para  reconfirmar  su  tierra.  títulos  
en  el  condado  de  Spotsylvania,  Virginia.52  Franklin  llegó  a  Londres  en  

la  víspera  de  Navidad  de  1724.  Dos  cosas  son  seguras.  Ya  sea  
que  Keith  le  haya  entregado  alguna  carta  o  no,  alguien  le  había  pagado  
el  pasaje.  Segundo,  Franklin  no  había  venido  a  Londres  simplemente  
trabajar  en  imprentas  durante  más  de  un  año  y  medio.

La  coordinación  de  un  movimiento  republicano  en  las  colonias  
americanas  siempre  se  había  visto  obstaculizada  por  la  dificultad  de  
obtener  información  adecuada  sobre  las  maquinaciones  en  Londres.  
Ahora  el  problema  era  aún  mayor.  Desde  el  estallido  de  la  Burbuja  de  
los  Mares  del  Sur  y  la  reestructuración  del  poder  bajo  el  régimen  
parlamentario  de  Robert  Walpole  y  sus  "ganaderos",

Infierno  de  Londres
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Cuando  Benjamin  Franklin  llegó  a  Londres,  una  tarea  de  
inteligencia  de  lo  más  vital  habría  sido  diseccionar  esta  nueva  forma  
de  la  bestia:  las  redes  políticamente  poderosas  del  Hell-Fire  Club.  
En  1723,  Bernard  Mandeville  había  dado  otro  golpe  al  publicar  una  
versión  ampliada  de  La  fábula  de  las  abejas  y  pisoteó  a  los  restantes  
opositores.56  Sin  embargo,  la  Autobiografía  de  Franklin  generalmente  
relata  esta  visita  a  Londres  simplemente  como  las  experiencias  de  
un  joven  impresor  a

Incluso  en  Londres,  tal  adoración  abierta  a  Satanás  estaba  un  
poco  adelantada  a  su  tiempo,  y  en  1721  se  emitió  una  Orden  del  
Consejo  del  Rey  que  prohibía  los  clubes  Hell-Fire,  al  menos  en  tales  
formas  públicas.  54  Pero  la  noción  satánica  de  que  no  hay  distinción  entre  el  bien  y  el  mal  siguió  rigiendo  la  política  del  gobierno,  
y  fue  promulgada  muy  directamente  por  el  primer  ministro  de  George  
1,  Robert  Walpole.  James  Franklin  con  la  promoción  de  un  "Hell-Fire  
Club"  en  Boston,  por  publicar  la  afirmación  de  que  el  hombre  no  
puede  distinguir  entre  la  obra  de  Dios  y  la  obra  del  Diablo.

Abejas  El  mismo  año,  los  cultos  satánicos  proliferaron  entre  la  élite  
británica.  Las  más  notorias  fueron  las  diversas  ramas  del  Hell-Fire  
Club,  modeladas  según  la  doctrina  de  Mandeville  de  que  el  mal,  el  
vicio  y  la  corrupción  eran  los  medios  ideales  del  estado  para  
controlar  a  sus  sirvientes,  o  los  zánganos  de  la  colmena.  Las  
nociones  bestiales  de  Mandeville  fueron  posteriormente  celebradas  
por  "filósofos"  tan  hedonistas  como  Voltaire,  Helvetius,  Montesquieu,  
James  Mill  y  Jeremy  Bentham.  En  1720,  el  año  de  la  Burbuja  y  de  
un  alboroto  veneciano  desenfrenado  contra  Gran  Bretaña,  los  clubes  
Hell-Fire  jugaron  un  papel  importante  en  el  tratamiento  de  choque  
previsto.  El  más  destacado  fue  fundado  ese  año  por  el  nuevo  Lord  
Wharton  (luego  elevado  a  duque).  El  menú  del  comedor  del  club  
incluía  "Hell  Fire  Punch",  "Holy  Ghost  Pie",  "Devil's  Loins"  y  "Breast  
of  Venus" (adornado  con  cerezas  en  lugar  de  pezones).53
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53.  Bernard  Mandeville,  The  Fable  of  the  Bees,  or  Private  Vim,  Public  Benefits  
(Londres,  1934;  reimpresión  de  la  edición  de  1714);  McCormick,  Hell-Fire  
Club,  23;  Kramnick,  Bolingbroke,  201-204.

55.  Kramnick,  Bolingbroke,  74.
54.  McCormick,  Hell-Fire  Club,  29.

56.  Mandeville,  Fable,  introducción  del  editor,  4.
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sacar  lo  mejor  de  una  mala  situación.  Una  vez  más,  las  excepciones  
a  esta  descripción  confirman  la  naturaleza  real  de  su  misión.  Como  
un  joven  de  dieciocho  años  recién  llegado  de  Estados  Unidos,  
supuestamente  sin  referencias  ni  recomendaciones,  sin  embargo,  
"inmediatamente  se  puso  a  trabajar  en  Palmer's,  entonces  una  
famosa  imprenta  en  Bartholomew  Close,  y  aquí  continué  cerca  de  un  año.
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La  composición  se  titulaba  "Disertación  sobre  la  libertad  y  la  
necesidad,  el  placer  y  el  dolor".  Eruditos  engañados  y  calumniadores  
deliberados  de  Franklin  han  citado  con  frecuencia  este  artículo,  
como  supuesta  evidencia  de  su  "deísmo"  anticristiano  y  su  afinidad  
filosófica  con  el  liberalismo  británico  benthamita.  Tales  afirmaciones,  
por  supuesto,  asumen  la  voluntad  del  lector  de  caminar  a  ciegas  por  
el  precipicio  de  una  gran  contradicción,  ignorando  la  carrera  de  toda  
la  vida  de  Franklin  de  fomentar  la  chispa  divina  de  la  creatividad  humana.

Incluso  en  esta  parte  de  la  Autobiografía,  Franklin  repudió  
esta  "Disertación"  como  una  "errata"  en  su  vida.  El  relato  también  
proporciona  evidencia  más  que  suficiente  para  indicar  por  qué  lo  
escribió.  Su  primera  mención  va  seguida  de  un  párrafo  que  destaca  
que,  durante  este  mismo  período,  hizo  "todo  el  uso...  que  pudo"  de  
una  "inmensa  colección  de  libros  de  segunda  mano"  que  pudo  tomar  
prestados  de  un  próximo  -librero  de  puerta.  El  "pobre  muchacho  
ignorante"  tenía  amplios  recursos  a  mano  para  producir  su  
falsificación.  Mientras  trabajaba  en  Palmer's,  "imprimió  una  pequeña  
cantidad"  de  la  "pequeña  pieza  metafísica".

Pronto,  construyó  una  variante  de  su  engaño  Silence  Dogood,  
forjando  un  pasaporte  literario  en  el  centro  mismo  de  los  círculos  
Hell  Fire.

Sus  aventuras  cívicas  y  educativas,  sus  descubrimientos  e  
invenciones  científicas  y  su  dedicación  republicana  para  liberar  a  
Estados  Unidos  de  las  mentes  enfermas  que  gobiernan  Gran  
Bretaña,  se  presentan  así  como  mero  oportunismo,  respaldado  por  
la  racha  de  suerte  de  un  aficionado.  Lo  que  los  enemigos  de  Franklin  
realmente  odian,  como  se  ejemplifica  en  los  escritos  históricos  y  
ficticios  británicos  hasta  el  día  de  hoy,  es  que  repetidamente  los  
engañó  y  los  superó  en  astucia,  hasta  la  fundación  de  los  Estados  Unidos.

"57

57.  Franklin,  Autobiografía,  56.
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SEÑOR,  aquí,  de  acuerdo  con  su  solicitud,  le  he  dado  mis  
pensamientos  actuales  sobre  el  estado  general  de  las  cosas  en  
el  universo.  Tal  como  son,  los  tenéis,  y  sois  bienvenidos  a  ellos;  
y  si  te  producen  algún  placer  o  satisfacción,  pensaré  que  mi  
problema  está  suficientemente  compensado.  Sé  que  mi  Esquema  
estará  sujeto  a  muchas  Objeciones  por  parte  de  un  Lector  menos  
perspicaz  que  usted;  pero  no  está  diseñado  para  aquellos  que  
no  pueden  entenderlo  [énfasis  en  el  original}.60
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Agrega  con  delicada  ironía:  "Usted  percibirá  fácilmente  lo  que  diseño  para  la  
demostración...

,,61

En  la  Autobiografía,  Franklin  no  menciona  su  contenido.58  Un  examen  de  la  
"Disertación"  misma  proporciona  el  siguiente  nivel  de  evidencia  de  que  fue  

escrita  como  una  pieza  de  engaño  de  inteligencia.  Estaba  dirigida  a  su  
joven  amigo  James  Ralph,  uno  de  los  "principales  conocidos"  de  Franklin  en  
Filadelfia.  Ralph  había  navegado  con  él  a  Inglaterra,  se  alojó  con  él  en  
Londres  y  se  presentó  como  un  poeta  "librepensador"  y  buscador  de  empleo  
en  los  círculos  venecianos  en  profesiones  como  el  teatro,  el  periodismo  y  el  
derecho.  The  Autobiography  informa,  "Ralph"59  La  conexión  más  allá  y  yo  
éramos  compañeros  inseparables.  estableció  la  tapadera  de  Franklin.  La  
"Disertación",  impresa  a  principios  de  1725,  comienza  con  la  siguiente  

dirección  a  Ralph:

Tenga  en  cuenta  el  énfasis  de  Franklin  en  que  estos  pensamientos  presentes  
y  objetables  están  diseñados  para  personas  que  ya  piensan  de  esta  manera.

Más  evidencia  de  que  Franklin  falsificó  la  "Disertación"  para  impresionar  

a  un  círculo  en  particular,  la  proporciona  su  extenso  uso  de  ortografías  y  
contracciones  bárbaras,  como  'em,  can't,  tho'  y  us  'd.  Jonathan  Swift  había  
lanzado  una  gran  campaña  en  1711  contra  tal  degradación  de  la  lengua,  que  
el

58.  Ibíd.  56.
59.  Ibíd.,  50,  55-56.
60.  Franklin,  "Una  disertación  sobre  la  libertad  y  la  necesidad,  el  placer  y  el  

dolor",  en  Writings,  Lemisch,  ed.,  32l.  6l.  Ibídem.
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62.  Gaceta  de  Pensilvania,  3  de  agosto  de  1733.
63.  Franklin,  "Disertación",  322-327.

·bl  ES  POSIBLE  e . . ..

. ..

.
....

.

los  "modernistas"  del  Kit-Kat  Club  y  agencias  venecianas  similares  
intentaban  imponer  deliberadamente.  Ninguno  de  los  otros  escritos  
de  Franklin  se  entrega  a  un  abuso  tan  liberal,  ni  ignoraba  el  tema  
en  cuestión.  En  su  Pennsylvania  Gazette,  Franklin  publicó  un  
artículo  en  1733,  "Sobre  el  estilo  literario",  en  el  que  anotó  la  
"Observación  del  Dr.  Swift,  de  que  los  escritores  modernos  dañan  
la  suavidad  de  nuestra  lengua  al  omitir  las  vocales  dondequiera  que  estén".

. . ..

.
En  consecuencia,  el  Placer  de  la  Vida  es  igual  al  

Dolor,  no  es  preferible  a  la  Insensibilidad;  pues  el  
Placer  y  el  Dolor  se  destruyen  mutuamente:  Aquel  
Ser  que  tiene  diez  Grados  de  Dolor  restados  de  diez  
de  Placer,  no  le  queda  nada,  y  está  en  igualdad  con  
aquel  Ser  que  es  insensible  a  ambos.

porque  el  Placer  y  el  Dolor  son  inseparables. . ..

Queda  excluido  el  mal,  con  todo  el  Mérito  y  el  
Demérito;  e  igualmente  toda  preferencia  en  la  
Estimación  de  Dios,  de  una  Parte  de  la  Creación  a  otra.

A  partir  de  los  argumentos  de  la  propia  "Disertación",  las  
víctimas  previstas  de  la  pieza  se  vuelven  indiscutiblemente  
claras.  Al  presentar  una  orgía  maníaca  de  lógica  circular  y  
sofismas,  Franklin  "prueba"  que  el  bien  y  el  mal,  el  placer  y  el  
dolor,  la  vida  y  la  muerte  son  la  misma  cosa:

. ..

Si  [Dios]  es  todopoderoso,  no  puede  haber  nada  que  
exista  o  actúe  en  el  Universo  en  contra  o  sin  su  
Consentimiento;  y  lo  que  El  consiente  debe  ser  
bueno,  porque  El  es  bueno;  por  lo  tanto,  el  Mal  no  existe

Ningún  Estado  de  Vida  puede  ser  más  feliz  que  el  presente,

Dado  que  toda  Acción  es  el  Efecto  de  la  
Inquietud  de  Sí  Mismo,  la  Distinción  de  Virtud  y  Vicio  
está  excluida. . ..

..
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Criaturas

Si  no  existe  tal  cosa  como  el  libre  albedrío  en  las  
criaturas,  no  puede  haber  ni  mérito  ni  demérito  en  las  criaturas.
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El  grupo  de  historiadores  que  han  citado  este  panfleto,  como  prueba  de  que  
Franklin  está  adoptando  el  radicalismo  filosófico  británico,  han  demostrado  que  
hay  muchos  gansos  tontos  por  ahí.

En  su  siguiente  oración,  Franklin  también  proporciona  una  pista  de  que  
él  era  plenamente  consciente  de  quién  controlaba  al  patético  Isaac  Newton,  la  
versión  veneciana  de  Aristóteles.  Informa  que  el  mismo  Sr.  Lyons  que  lo  trajo  
a  Bernard  Mandeville  trató  de

Pero,  (para  usar  un  poco  de  sentido  común)  nuestros  gansos  no  
son  más  que  gansos  aunque  podamos  pensar  que  son  cisnes;  y  
la  Verdad  será  la  Verdad  aunque  a  veces  resulte  mortificante  y  de  mal  gusto.

Mi  folleto,  por  alguna  razón,  al  caer  en  manos  de  un  tal  Lyons,  
cirujano,  autor  de  un  libro  titulado  La  infalibilidad  del  juicio  
humano,  ocasionó  un  conocimiento  entre  nosotros;  me  prestó  
mucha  atención,  me  llamaba  a  menudo  para  conversar  sobre  
esos  temas,  me  llevó  a  Horns,  una  pálida  cervecería  en  Lane ,  
Cheapside,  y  me  presentó  al  Dr.  Mandeville,  autor  de  La  fábula  
de  las  abejas ,  quien  tenía  un  club  allí,  del  cual  él  era  el  alma,  
siendo  un  compañero  muy  caritativo  y  entretenido.65

Soy  consciente  de  que  la  Doctrina  aquí  expuesta,  si  se  publicara,  
encontraría  una  Recepción  indiferente. . ..  "¡Qué!  ¡Bajarnos  a  la  
Igualdad  con  las  Bestias  del  Campo!  ¡Con  la  parte  más  mezquina  
de  la  Creación!  ¡Es  insoportable!"

346  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

Para  una  mente  sana,  tal  lógica  es  una  parodia  virtual  de  las  ideas  
satánicas.  Pero  para  los  promotores  del  mal,  todo  el  ejercicio  sería  
innegablemente  atractivo.  Franklin  concluye  la  "Disertación":

Con  respecto  al  propósito  de  Franklin  en  ese  momento,  su  Autobiografía  
confirma  que  los  charlatanes  del  Hell-Fire  Club  consumieron  con  entusiasmo  
las  migajas  que  les  había  arrojado:

327.
65.  Franklin,  Autobiografía,  56-57.
64.  Ibíd. ,
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El  sobrino  nieto  de  Boylston  registró  su  presentación  a  Franklin  
años  después,  en  presencia  de  otra  compañía:

arreglar  "una  oportunidad  en  algún  momento  u  otro  de  ver  a  Sir  
Isaac  Newton,  de  lo  cual  estaba  extremadamente  deseoso;  pero  
esto  nunca  sucedió".66  La  descripción  de  Franklin  del  resto  de  

su  estadía  en  Londres  no  menciona  cómo  pudo  haber  
seguido  su  exitosa  penetración  el  Hell-Fire  Club,  realizado  a  
principios  de  1725.  Pero  una  conversación  que  tuvo,  en  su  casa  
cerca  de  París  en  1783,  identifica  al  hombre  que  lo  ayudó  en  
esta  peligrosa  aventura.  No  era  otro  que  el  Dr.  Zabdiel  Boylston,  
la  mano  derecha  de  Cotton  Mather  en  la  lucha  contra  la  
inoculación  contra  la  viruela.  Un  objetivo  principal  de  las  redes  
Hell-Fire  de  Boston,  Boylston  estuvo  en  Londres  durante  
1724-1725  cuando  inoculó  a  la  princesa  Caroline,  quien  había  sido  instruida  por  Leibniz  
cuando  era  niña.

[Él]  se  levantó  de  su  silla  y  me  tomó  de  la  mano,  
diciendo:  "Siempre  reverenciaré  el  nombre  de  
Boylston;  señor,  ¿es  usted  de  la  familia  del  Dr.  Zabdiel  
Boylston  de  Boston?"  a  lo  que  respondí  que  era  mi  tío  
abuelo;  "entonces,  señor,  debo  decirle  que  le  debo  
todo  lo  que  ahora  soy  a  él".  Continuó  dando  este  
relato  de  sí  mismo,  a  saber:  "Cuando  el  Dr.  Boylston  
estaba  en  Inglaterra,  yo  estaba  allí  reducido  a  la  mayor  
angustia,  un  joven  sin  dinero,  amigos  o  consejo.  Me  
dirigí  a  él  en  mi  extrema  angustia,  quien  me  suministró  
me  dio  veinte  guineas;  y  confiando  en  su  juicio,  lo  
visité  cuando  las  oportunidades  se  me  ofrecieron,  y  
por  sus  consejos  y  estímulos  paternales  me  salvé  del  
abismo  de  destrucción  que  me  esperaba,  y  mi  fortuna  
futura  se  basó  en  el  consejo  de  sus  padres  y  en  el  
tiempo  oportuno.  asistencia" [énfasis  añadido].67

Así  como  la  Autobiografía  omite  el  encuentro  de  Franklin  con  
Mather  en  1724,  no  menciona  su  relación  con  Boylston.

,
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66.  Ibíd.,  57.
67 .  Citado  en  PM  Zall,  ed.,  Ben  Franklin  Laughing  (Berkeley,  1980),  16l.
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68.  Van  Doren,  ed.,  Portable  Swift,  introducción,  28.
69.  Swift,  Journal  to  Stella,  1,  252,  252n.

Hay  otro  nombre  más  importante  que  Franklin  no  menciona.  Ese  es  
Jonathan  Swift,  y  nuevamente  la  omisión  es  reveladora.  Cuando  
Franklin  llegó  a  Londres  a  fines  de  1724,  toda  Gran  Bretaña  e  Irlanda  
estaban  consumidas  en  una  guerra  política  que  Swift  había  iniciado  
ese  año  al  atacar  con  fuerza  un  flanco  débil  del  régimen  Hell-Fire  de  
Walpole.  Aunque  el  gabinete  se  había  reorganizado  en  1721,  para  
beneficio  inmediato  de  Walpole,  todavía  quedaban  algunos  
comodines  en  la  baraja.  Uno  fue  Lord  John  Carteret,  amigo  de  Swift,  
quien  se  convirtió  en  secretario  de  Estado  y  se  resistió  al  plan  de  
Walpole  de  gobernar  con  la  máxima  corrupción.  Para  deshacerse  de  
Carteret,  un  poco  a  la  manera  de  los  alborotadores  políticos  exiliados  
de  Rusia  a  Siberia,  Walpole  hizo  que  Carteret  lo  nombrara  lord  
lugarteniente  de  Irlanda,  a  principios  de  1724.  estado  construyendo  
en  Irlanda.

Los  estándares  de  soborno  de  Walpole  eran  todo  menos  
cambio  pequeño.  El  primer  servicio  gubernamental  de  Walpole  se  
remonta  al  período  en  que  Godolphin  y  Marlborough  dirigían  el  
gabinete  de  la  reina  Ana,  mientras  aumentaban  su  riqueza  personal  
a  proporciones  monumentales.  Walpole  había  sido  despedido  como  
tesorero  de  la  Armada  y  enviado  a  la  Torre  en  1711,  cuando  se  
descubrió  que  no  se  habían  contabilizado  35  millones  de  libras  
esterlinas  en  gastos  navales.69  En  1722,  ahora  como  lord  tesorero  
y  primer  ministro  de  Jorge  I,  Walpole  arregló  una  modesta  corrupción  
al  emitir  una  patente  para  endilgar  £  108,000  en  monedas  de  cobre  
baratas  al  pueblo  de  Irlanda.  La  amante  del  rey  se  embolsó  10.000  
libras  esterlinas  en  el  trato,  y  un  ferretero,  William  Wood,  que  compró  el

en  Londres.  Cuando  Franklin  conoció  al  joven  pariente  de  Boylston  
en  1783,  estaba  comenzando  a  preparar  su  Autobiografía  para  su  
publicación.  No  es  de  extrañar  que,  con  otros  invitados  presentes,  
Frank  Lin  mantuviera  el  autorretrato  de  "un  niño  pobre  en  apuros"  al  
relatar  la  misión  de  Londres  de  su  juventud.
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Las  sumas  eran  insignificantes  en  la  escala  de  las  estafas  de  Walpole,  pero  el  
problema  resultó  ser  lo  suficientemente  grande  como  para  sacudir  su  ministerio  por  
primera  vez.

.

Hace  unos  cuatro  años  se  escribió  un  librito  para  
aconsejar  a  todas  las  personas  que  usaran  las  manufacturas  
de  este  nuestro  querido  país  [ Propuesta  de  Swift  para  el  
uso  universal  de  la  manufactura  irlandesa].  No  tenía  otro  
propósito,  no  decía  nada  contra  el  rey  o  el  parlamento,  o  
cualquier  otra  persona;  sin  embargo,  el  pobre  impresor  fue  
procesado  dos  años  con  la  mayor  violencia.

patente,  vio  un  resultado  fácil  de  £  30,000  para  sí  mismo.

.

Los  exhorto  encarecidamente  como  hombres,  cristianos,  
padres  y  amantes  de  su  país  a  leer  este  documento  con  la  
mayor  atención  o  hacer  que  otros  se  lo  lean;  lo  cual  puede  
hacer  a  menor  costo,  he  ordenado  a  la  imprenta  que  lo  
venda  al  precio  más  bajo.  Es  vuestra  locura  que  no  tenéis  
ningún  interés  común  o  general  en  vuestra  opinión,  ni  

siquiera  el  más  sabio  entre  vosotros,  ni  sabéis  ni  
indagáis,  ni  os  importa  quiénes  son  vuestros  amigos,  o  
quiénes  vuestros  enemigos.

.

Bajo  el  seudónimo  de  MB  Drapier,  y  utilizando  la  personalidad  de  un  
pequeño  comerciante,  Swift  publicó  una  serie  de  cartas  para  movilizar  
a  Irlanda  contra  el  medio  penique  de  Wood.  Estaban  dirigidas  a  los  
tenderos,  comerciantes,  granjeros  y  gente  común  de  Irlanda,  a  la  
nobleza  y  la  alta  burguesía  y,  finalmente,  "a  todo  el  pueblo  de  Irlanda".  
Desde  la  impresión  de  la  primera  carta  de  Drapier,  en  abril  de  1724,  
Swift  dejó  en  claro  que  estaba  convocando  un  movimiento  republicano  
masivo:
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Sin  embargo,  no  puedo  dejar  de  advertirles  una  vez  más  de

Tras  una  protesta  del  parlamento  irlandés,  que  no  había  sido  
consultado  sobre  la  nueva  acuñación,  Swift  entró  en  acción.

. ..  Esto  sería  lo  
suficientemente  bueno  como  para  desanimar  a  cualquier  
hombre  de  esforzarse  por  hacerte  bien,  cuando  lo  
descuidarás,  o  te  enfadarás  por  sus  dolores;  y  cuando  solo  
debe  esperar  peligro  para  sí  mismo,  y  ser  multado  y  
encarcelado,  quizás  para  su  ruina.
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Swift  contaba  con  generar  un  tipo  especial  de  onda  de  choque  
política.  Durante  siglos,  los  irlandeses  habían  sucumbido  a  una  
opresión  tras  otra.  La  pobreza  miserable  había  sido  aceptada  como  
una  forma  normal  de  vida.  Las  restricciones  a  su  comercio,  industria  y  
agricultura  fueron  diseñadas  para  mantenerlo  así.  Su  parlamento  no  
tenía  poder;  todas  las  leyes  de  su  país  fueron  hechas  en  Inglaterra.  
Los  títulos  y  propiedades  en  Irlanda  se  otorgaron  en  Londres,  aunque  
rara  vez  a  irlandeses,  y  la  hostilidad  de  los  destinatarios  hacia  los  
nativos  se  incrementó  con  frecuencia  por  el  estado  de  "segundo  
premio"  de  sus  subvenciones.  Para  el  pueblo  de  Irlanda,  lo  peor  de  
todo  esto  era  la  sensación  de  estar  gobernados  por  una  mano  invisible,  
sin  enemigos  a  los  que  atacar.  Gracias  a  la  estupidez  de  Robert  
Walpole,  Swift  pudo  transformar  esta  sensación  de  futilidad  en  ira  y  
enfocarla  con  velocidad  acelerada  contra  un  objetivo  conocido.

En  su  primera  Carta  a  Drapier,  Swift  presentaba  como  
perpetrador  a  "un  señor  Wood,  un  hombre  común  y  corriente",  ya  
reducido  a  su  tamaño.  Luego  describió  la  estafa,  que  "el  Sr.  Wood  
hizo  su  medio  penique  de  un  metal  tan  bajo,  y  mucho  más  pequeño  
que  los  ingleses",  que  valían  solo  una  doceava  parte  de  su  valor  
nominal.  ¿Cómo,  preguntó  Swift,  "a  un  tipo  tan  común  como  este  Sr.  
Wood"  se  le  pueden  otorgar  tales  derechos  de  saqueo,  cuando  "toda  
la  nobleza  y  la  nobleza  aquí  no  podrían  obtener  el  mismo  favor?"  La  
respuesta  que  señaló  fue  el  tema  de  la  soberanía:

la  destrucción  manifiesta  ante  vuestros  ojos,  si  no  os  
comportáis  como  debéis.70

Walpole  nunca  anticipó  lo  que  lo  golpeó.  Un  hombre  con  un  
apetito  gigantesco  por  la  corrupción,  Walpole  no  habría  tenido  un  
segundo  pensamiento  sobre  respaldar  la  patente  de  Wood  para  los  
medios  peniques  irlandeses.  Sin  embargo,  fue  precisamente  el  aspecto  
de  "pequeño  cambio"  de  esta  pieza  de  soborno  lo  que  condujo  a  la  
derrota  de  Walpole.  El  irlandés  más  pobre  podría  ser  indiferente  a  otro  
caso  más  de  explotación  a  gran  escala.  Sin  embargo,  otra  cosa  era  
reducir  el  valor  de  las  monedas  que  tenía,  de  modo  que  ni  siquiera  
podía  permitirse  "un  litro  de  cerveza  de  dos  peniques".  El  plan  de  
ataque  de  Swift  aprovechó  al  máximo  el  error  de  Walpole.

70.  Swift,  "La  primera  carta  de  Drapier",  en  Writings,  Landa,  ed.,  423-424.
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72.  Ibíd.,  430.
71.  Ibíd.,  424-425.
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Nada  en  la  ley  inglesa  requería  que  los  irlandeses  aceptaran  el  "vil  
medio  penique...  por  el  cual  debes  perder  casi  once  peniques  por  
cada  chelín".

Wood  era  "un  inglés"  con  "grandes  amigos"  y  sabía  dónde  colocar  sus  
sobornos  para  llamar  la  atención  del  rey.

Para  sus  lectores,  Swift  revisó  las  leyes  monetarias,  que  requerían  
la  aceptación  de  monedas  de  oro  y  plata  únicamente,  a  pesar  del  uso  
habitual  de  metales  menores  para  las  denominaciones  más  pequeñas.

Ahora  voy  a  dejar  ese  asunto  muy  claro.  Estamos  muy  
lejos  de  la  corte  del  rey,  y  no  tenemos  allí  a  nadie  que  nos  
solicite,  aunque  gran  número  de  señores  y  escuderos,  
cuyas  haciendas  están  aquí,  y  son  nuestros  paisanos,  
pasan  allí  toda  su  vida  y  hacienda.

"72

Wood,  arruinaría  por  completo  este  reino,  que  dadas  tan  
grandes  pruebas  de  su  lealtad,  inmediatamente  lo  retiraría,  
y  tal  vez  mostraría  su  disgusto  a  alguien  u  otro:  pero  una  
palabra  al  sabio  es  suficiente.71

Estoy  seguro  de  que  si  Su  Majestad  sabía  que  tal  patente,  
si  surtiera  efecto  según  el  deseo  del  Sr.
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En  esta  primera  carta,  Jonathan  Swift,  deán  de  la  Catedral  de  
San  Patricio  de  Dublín,  alzó  una  voz  que  los  irlandeses  rara  vez  
habían  escuchado.  Su  estrategia  fue  adoptada  más  tarde  por  los  
patriotas  estadounidenses  que  preparaban  la  Guerra  de  la  
Independencia:  si  estáis  gobernados  por  un  reino  que  dice  honrar  la  
libertad,  reclamad  esa  libertad  para  vosotros.  El  primer  asalto  del  
Drapier  parecía  tener  poca  importancia.  La  historia  demostró  lo  contrario.

Por  lo  tanto,  amigos  míos,  manténganse  firmes  todos  y  cada  uno:  rechacen

Irlanda  no  estaba  en  condiciones  de  oponerse  a  la  autoridad  del  rey  
como  tal,  pero  Swift  no  temía  desafiar  al  "gran  señor  o  señores  que  lo  
aconsejaron".  Así  advirtió  a  Walpole:
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.  ¿No  son  
súbditos  del  mismo  rey?  ¿No  brilla  sobre  ellos  el  mismo  sol?  
¿Y  no  tienen  al  mismo  Dios  por  protector?  ¿Soy  un  hombre  
libre  en  Inglaterra  y  me  convierto  en  esclavo  en  seis  horas  
cruzando  el  canal?75

En  sus  cartas  posteriores,  las  exhortaciones  de  Swift  se  volvieron  
calculadamente  más  militantes:

¿No  nació  el  pueblo  de  Irlanda  tan  libre  como  el  de  
Inglaterra?  ¿Cómo  han  perdido  su  libertad?  ¿No  es  su  
parlamento  un  representante  del  pueblo  tan  justo  como  el  de  
Inglaterra? .

Madera . . ..  [Las]  leyes  no  han  dejado  en  el  poder  del  rey  
obligarnos  a  tomar  cualquier  moneda  que  no  sea  lícita,  de  
patrón  correcto,  oro  y  plata.  Por  lo  tanto,  no  tienes  nada  que  
temer.73

Propusieron  derribar  las  estatuas  de  'militares  asesinos'

Pronto  estuvo  planteando  directamente  el  tema  de  la  libertad  de  Irlanda:

.

esta  sucia  basura.  No  es  traición  rebelarse  contra  el  Sr.
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Las  Drapier  Letters  de  Swift  unieron  a  todos  los  partidos,  todas  las  
religiones,  toda  Irlanda  contra  Wood  y  Walpole.  "Los  irlandeses  decoraban  
y  abarrotaban  las  calles  cuando  el  'Drapier  Dean'  entró  en  Dublín.

Le  dispararé  al  señor  Wood  ya  sus  ayudantes  en  la  cabeza,  
como  salteadores  de  caminos  o  ladrones  de  casas,  si  se  
atreven  a  forzarme  con  un  centavo  de  su  moneda  en  el  pago  
de  cien  libras.  No  es  pérdida  de  honor  someterse  al  león,  sino  
quien,  con  la  figura  de  un  hombre,  puede  pensar  con  paciencia  
en  ser  devorado  vivo  por  una  rata.74

74.  Citado  en  Portable  Swift,  Van  Doren,  ed.,  28.
75.  Ibíd.,  29.

73.  Ibíd.,  430.
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78.  Ibíd.,  298.

76.  William  Alfred  Eddy,  ed.,  Sátiras  y  escritos  personales  de  Jonathan  
Swift  (Londres,  1932),  296.

77.  Swift,  "A  Letter  to  the  Whole  People  of  Ireland",  ibíd.,  311-312,  298.

79.  Ibíd.
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En  otro  artículo  de  la  invención  (de  Wood),  se  expresa  
rotundamente  que  el  Sr.  Walpole  nos  meterá  latón  en  la  
garganta.  A  veces  se  dice  que  debemos  tomar  estos  medios  
peniques  o  comernos  nuestros  zapatos  Brogue.  Y,  en  otro  
News-Letter,  pero  de  Sí

La  cuarta  y  última  carta  Drapier  de  Swift,  "a  todo  el  pueblo  de  Irlanda",  
apareció  el  13  de  octubre,  el  día  en  que  aterrizó  Carteret.  Los  vendedores  
ambulantes  lo  gritaban  por  las  calles  cuando  llegó  a  Dublín.  Con  respecto  a  
la  intención  informada  de  Carteret  de  imponer  el  medio  penique  de  Wood,  
Drapier  respondió:

Sin  embargo,  las  afirmaciones  sobre  las  intenciones  de  Walpole  se  trataron  
con  cuidado  irónico:

para  erigir  estatuas  de  Swift,  el  salvador  de  su  país”.76  Con  un  apoyo  
popular  sin  precedentes,  Swift  procedió  a  cerrar  la  trampa.  monedas,  y  
luego,  al  cargar,  estaban  "maduros  para  la  rebelión  y  listos  para  sacudirse  
la  dependencia  de  Irlanda  de  la  corona  de  Inglaterra".  poder  y  su  amistad  
con  Carteret,  el  nuevo  lord  teniente  de  Irlanda.  En  octubre  de  1724,  una  de  
las  hojas  de  propaganda  británica  para  Wood  declaraba  "que  se  ordena  al  
lord  teniente  que  venga  de  inmediato  para  liquidar  su  medio  penique".

Estas  Calumnias  son  la  única  Reserva  que  le  queda.79

Les  ruego,  mis  queridos  compatriotas,  que  no  se  preocupen  lo  
más  mínimo  por  estos  y  otros  rumores  similares;  que  no  son  
más  que  los  últimos  aullidos  de  un  perro  diseccionado  vivo,  
como  espero  que  lo  haya  sido  suficientemente.
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Cualesquiera  que  sean  los  informes  de  las  intenciones  británicas,  
enfatizó  Drapier,  eran

....

¿Qué  viles  palabras  son  estas  para  ponerlas  en  
boca  de  un  gran  Consejero,  de  gran  confianza  con  Su  
Majestad,  y  considerado  como  Primer  Ministro?  Si  el  Sr.  
Wood  no  tiene  una  mejor  manera  de  representar  a  sus  
patrocinadores;  cuando  llegue  a  ser  un  Gran  Hombre,  
nunca  se  le  permitirá  asistir  a  mi  Dique.

el  rem

Dos  semanas  después,  Carteret  emitió  una  proclama  que  
ofrecía  una  recompensa  de  300  libras  esterlinas  a  cualquiera  que  
revelara  la  identidad  de  Drapier  en  un  plazo  de  seis  meses,  "para  
que  sea  detenido  y  condenado".  El  edicto  era  puramente  una  
cuestión  de  forma,  para  consumo  en  la  corte  de  Londres.  Swift  se  
reveló  de  inmediato  y  siguió  siendo  el  invitado  habitual  a  cenar  de  
Lord  y  Lady  Carteret  en  el  Castillo  de  Dublín.  Incluso  una  edición  de  
Oxford  de  los  escritos  de  Swift,  publicada  en  la  década  de  1930,  
informa:  "El  Lord  Lieutenant  discretamente  no  hizo  nada.  Detener  a  
Swift  habría  sido  ser  linchado  rápidamente  por  la  mafia".82  Todo  el  
asunto  del  medio  penique  de  Wood  terminó  en  un  derrota  punzante  
para  Walpole.  Carteret  siguió  siendo  lord  teniente  hasta  1730,

ayer  leemos  que  el  mismo  gran  Hombre  ha  jurado  
hacernos  tragar  su  Moneda  en  Bolas  de  Fuego. . ..
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ninguna  preocupación  nuestra.  Porque,  en  este  punto,  no  
tenemos  nada  que  ver  con  los  ministros  ingleses.  Edy  
está  totalmente  en  sus  propias  manos;  y  por  eso  me  he  
desviado  un  poco,  para  refrescar  y  continuar  ese  Espíritu  
tan  oportunamente  suscitado  entre  vosotros,  y  para  
dejaros  ver,  que  por  las  Leyes  de  DIOS ,  de  la  
NATURALEZA,  de  las  NACIONES,  y  de  vuestro  propio  
PAÍS,  SOIS,  y  DEBERÍAN  ser  un  PUEBLO  LIBRE,  como  
sus  Hermanos  en  Inglaterra.s,

81.  Ibíd.,  310.

introducción,  30.

80.  Ibíd.,  315.

82.  Ibíd.,  296.  Sobre  la  hospitalidad  de  los  Carteret,  Van  Doren,  ed.,  Portable  Swift,
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.. ..

Almanaque  del  pobre  Richard

Ya  se  ha  señalado  la  importancia  que  Cotton  Mather  atribuía  a  los  
documentos  del  personal  Bicker  de  Swift.  El  joven  Franklin,  reclutado  para  
el  trabajo  de  inteligencia  política  por  Mather,  debe  haber  estudiado  la  
guerra  de  Drapier  contra  el  régimen  Hell-Fire  de  Walpole  con  intenso  
interés,  por  decir  lo  menos.  La  oportunidad  de  Franklin  de  perfilar  las  redes  
del  Hell-Fire  Club  siguió  a  la  derrota  de  Swift  del  esquema  de  medio  
penique.  La  patente  de  Wood  fue  revocada  por  la  corona  en  1725  en  un  
esfuerzo  por  poner  fin  al  asunto,  aunque

cuando  regresó  a  Inglaterra  para  trabajar  para  la  oposición  a  Walpole.  En  
una  carta  escrita  en  1737,  Carteret  informó:  "Cuando  la  gente  me  pregunta  
cómo  goberné  Irlanda,  digo  que  complací  al  Dr.  Swift".83

Al  igual  que  los  Bickerstaff  Papers  de  Swift ,  las  primeras  ediciones  de  Poor  
Richard's  Almanack  de  Franklin  proporcionaron  relatos  de  seguimiento  
sobre  su  predicción.

84

pronto  será  removido,  ya  que  la  Muerte  inexorable,  que  nunca  
se  supo  respetar  el  Mérito,  ya  ha  preparado  el  Dardo  mortal,  
la  Hermana  fatal  ya  ha  extendido  sus  Cizallas  destructoras,  y  
ese  Hombre  ingenioso  debe  ser  pronto  arrebatado  de  nosotros.  
Muere,  según  mi  Cálculo  hecho  a  petición  suya,  el  17  de  
octubre  de  1733,  3  ho.  29  metros  PM
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Los  escritos  posteriores  de  Benjamin  Franklin,  en  nombre  de  la  
independencia  de  Estados  Unidos,  demuestran  ampliamente  su  deuda  con  
Swift.  Ya  en  el  primer  Almanaque  del  pobre  Richard,  que  Franklin  imprimió  
para  el  año  1733,  honró  a  Swift  de  manera  especial.  Empleando  el  
seudónimo  de  Richard  Saunders,  en  lugar  de  Isaac  Bickerstaff,  Franklin  
introdujo  su  almanaque  al  predecir  la  muerte  de  su  rival  "astrólogo".  El  
pobre  Richard,  que  "no  hacía  más  que  contemplar  las  estrellas",  había  
decidido  entrar  en  el  negocio  de  los  almanaques.  Había  previsto  que  el  
principal  almanaque  en  ese  momento  era

84.  Poor  Richard,  1733,  facsímil  de  la  edición  original  (Filadelfia,  1977).
83.  Citado  en  Swift,  Poems,  Rogers,  ed.,  911.
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85.  Swift  portátil,  intro.,  31.

88.  Swift,  Journal,  I,  293-294,  293n.;  Swift  a  Alexander  Pope  y  John  Gay,  
15  de  octubre  de  1726,  Correspondencia,  III,  172-173,  173n.

86.  Franklin,  Autobiografía,  58.

Williams,  ed.,  III,  132.

"87

En  marzo  de  ese  año,  Jonathan  Swift  llegó  a  Londres  para  coordinar  
una  campaña  ampliada  contra  Walpole.  Su  compromiso  con  tal  misión,  
como  autor  confeso  de  las  Cartas  de  Drapier,  es  una  prueba  más  del  
poder  del  movimiento  que  había  construido.  El  27  de  abril,  Swift  incluso  
se  reunió  en  privado  con  Walpole  para  defender  su  caso  de  Irlanda.  
Su  reunión  no  resolvió  nada,  informó  Swift,  porque  Walpole  había  
"concebido  opiniones...  que  no  podía  conciliar  con  las  nociones  que  
tenía  de  la  libertad...

"86

Franklin  no  navegó  hacia  América  hasta  finales  de  julio  de  1726.

Swift  era  miembro  fundador  del  grupo,  conocido  como  la  Sociedad  o  
el  Club  de  los  Hermanos.  Wyndham  se  convirtió  en  secretario  de  
guerra  en  1712  y  ministro  de  Hacienda  al  año  siguiente.  Fue  arrestado  
brevemente  en  1715,  durante  la  purga  de  Whig  Junto  en  nombre  de  George  1.  En  el  momento  en  que  Franklin  
estaba  en  Londres,  Wyndham  era  el  co-líder  de  la  oposición  de  Walpole  
en  la  Cámara  de  los  Comunes.88

La  autobiografía  de  Franklin  ofrece  una  posible  pista  sobre  sus  
propias  conexiones  con  los  círculos  de  Swift  en  este  momento.  Entre  
los  contactos  de  Swift  en  1726  estaba  Sir  William  Wyndham,  un  viejo  
conocido  del  período  de  la  reina  Ana.  Fue  en  la  casa  londinense  de  
Wyndham,  en  junio  de  1711,  donde  algunos  miembros  y  asociados  
cercanos  del  gobierno  anti-Marlborough  de  la  reina  Ana  formaron  una  
especie  de  cuerpo  asesor  privado  de  "hombres  de  ingenio  o  de  interés".

se  le  concedió  una  "pensión"  de  36.000  libras  esterlinas.85  Franklin,  
"el  pobre  muchacho  ignorante",  tenía  por  su  propia  cuenta  una  posición  
de  acceso  privilegiado  a  las  batallas  de  propaganda  que  se  
desarrollaban  en  Londres  mientras  estuvo  allí.  Algún  tiempo  después  
de  engañar  al  Hell-Fire  Club  con  su  "Disertación",  Franklin  dejó  
Palmer's  "para  trabajar  en  Watts's  cerca  de  Lincoln's  Inn  Fields,  una  
imprenta  aún  más  grande.  Aquí  continué  el  resto  de  mi  estadía  en  Londres.
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La  correspondencia  de  Swift  de  este  período  en  Inglaterra  está  llena  
de  referencias  a  sus  reuniones  e  intercambios  de  cartas  con  figuras  
destacadas  de  la  oposición  de  Walpole.

87.  Swift  to  the  Earl  of  Peterborough,  28  de  abril  de  1726,  Correspondencia,
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89.  Franklin,  Autobiografía,  63.

¿QUIÉN  FUE  BENJAMIN  FRANKLIN?

Benjamin  Franklin  zarpó  de  Gravesend  el  23  de  julio  de  
1726.  Regresó  a  Filadelfia,  donde  inmediatamente  comenzó  a  
construir  su  propia  maquinaria  republicana.  Pronto  comenzaría  a  
encajar  con  el  impulso  en  curso  de  Spotswood  desde  Virginia  
para  abrir  el  continente.  Sin  embargo,  no  había  gobernadores  
para  impulsar  el  proyecto.  Incluso  Keith  había  sido  expulsado  
durante  la  ausencia  de  Franklin.  Sin  embargo,  todavía  quedaba  
otro  flanco  crucial  por  explotar,  que  el  enemigo  hasta  ahora  no  
había  logrado  comprender.  Esta  era  la  propiedad  de  Northern  
Neck  de  Virginia,  que  bajo  Lord  Thomas  Fairfax  desempeñó  un  
papel  indispensable  en  el  éxito  de  la  Revolución  Americana.
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Al  final  de  la  estadía  de  Franklin,  mientras  estaba  haciendo  
los  arreglos  finales  para  partir  hacia  Estados  Unidos,  informa:  
"Para  mi  sorpresa,  un  gran  hombre  que  conocía  solo  de  nombre,  
un  tal  Sir  William  Wyndham,  me  envió  a  buscar.  sobre  el."  
Wyndham  supuestamente  quería  que  Franklin  enseñara  a  sus  
hijos  a  nadar,  un  talento  poco  conocido  en  ese  momento.89  Es  
más  probable  que  Wyndham  tuviera  alguna  instrucción  para  
ofrecerle  a  Franklin,  pero  dado  el  cuidado  que  ejerció  en  su  
Autobiografía,  no  ofrece  más  relatos  de  esta  reunión  extraordinaria.

Machine Translated by Google



Sin  el  hecho  de  que  Lord  Fairfax  fue  mecenas  de  George  Washington,  pocas  
obras  sobre  la  historia  de  Estados  Unidos  mencionarían  al  propietario  o  al  
propietario.  Incluso  cuando  lo  hacen,  no  informan,  o  no  descubren,  los  dos  
hechos  más  importantes.  La  primera  es  que  establecer  el  alcance  total  de  la  
concesión  de  North  Neck  fue  crucial  para  que  Estados  Unidos  se  convirtiera  
en  una  república.

De  lo  contrario,  dichos  dominios  estaban  sujetos  a  las  leyes  promulgadas  en  
Londres,  en  la  medida  en  que  pudieran  hacerse  cumplir.  Bajo  Jorge  I,  tanto  
las  colonias  de  Maryland  como  las  de  Pensilvania  todavía  estaban  gobernadas  
por  propietarios,  aunque  ambas  generalmente  se  convirtieron  en  peones,  
durante  un  tiempo,  del  ministerio  "Hell-Fire"  de  Robert  Walpole.  gobernador  real

La  segunda  es  que  Lord  Fairfax,  un  par  británico  que  eligió  la  residencia  
permanente  en  Virginia,  usó  su  poder  para  promover  ese  resultado.  Ahí  está  
el  secreto.

La  importancia  de  la  propiedad  Northern  Neck  de  Virginia  es  uno  de  los  
aspectos  más  tergiversados  e  incomprendidos  de  la  historia  colonial  de  
Estados  Unidos.  Durante  la  propiedad  de  Lord  Thomas  Fairfax  (1693-1781),  
se  convirtió  en  la  primera  línea  para  el  avance  de  Estados  Unidos  más  allá  
de  la  vasta  barrera  montañosa  de  los  Apalaches  y  Alleghenies.  Su  importancia  
estratégica  para  Estados  Unidos  se  reconoció  ya  en  la  década  de  1670,  pero  
excepto  para  unos  pocos,  eso  no  se  reveló  durante  más  de  medio  siglo.
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Durante  el  período  colonial  de  América,  una  propiedad  se  diferenciaba  
de  una  colonia  real  en  que  no  estaba  gobernada  directamente  por  la  corona.  
En  cambio,  la  disposición  de  la  propiedad  en  cuestión  se  puso  en  manos  de  
un  propietario,  quien,  como  un  señor  feudal,  ejerció  derechos  locales  sobre  
el  alquiler  y  la  venta  de  la  tierra.

11
El  secreto  de  Fairfax
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Los  nors  gobernaban  Nueva  Inglaterra,  donde  la  Colonia  de  la  Bahía  de  Massachu  de  
John  Winthrop  había  prosperado  una  vez  como  la  primera  república  de  Estados  Unidos.

Había  un  aspecto  aún  más  inusual  de  la  colonia  de  Virginia.

359

El  nuevo  rey  volvió  a  confirmar  la  concesión  de  Northern  Neck  a  
sus  leales  Culpepers.  Era  un  feudo  de  papel,  que  ni  siquiera  se  había  
resuelto.  La  colonización  en  Virginia  todavía  estaba  concentrada  a  lo  
largo  de  las  áreas  de  Tidewater  de  los  ríos  James  y  York,

Sus  gobernadores  fueron  designados  por  el  conde  escocés  de  Orkney,  
mediante  una  subvención  de  la  reina  Ana,  desde  1707  hasta  la  muerte  
del  conde  treinta  años  después.  Un  arreglo  tan  singular  había  permitido  
a  Alexander  Spotswood  servir  como  gobernador  de  Virginia  desde  
1710  hasta  1722,  hasta  que  Walpole  obligó  a  Orkney  a  reemplazarlo.

La  concesión  original  La  

concesión  que  estableció  la  Northern  Neck  Proprietary  en  1649  no  
tenía  ningún  significado  trascendental,  desde  ningún  punto  de  vista.  
Carlos  II  otorgó  la  concesión  mientras  estaba  exiliado  en  París,  sin  
ningún  reino  bajo  su  mando.  Su  padre,  el  rey  Carlos  I,  había  sido  
ejecutado  por  traición  el  30  de  enero  de  ese  año,  por  orden  del  
Parlamento.  Carlos  I  había  perdido  el  control  político  de  Inglaterra  ante  
las  fuerzas  de  la  Commonwealth  inglesa.  Su  contraataque  militar  había  
sido  aplastado  por  el  New  Model  Army,  dirigido  por  Oliver  Cromwell  y  
Lord  Thomas  Fairfax,  el  antepasado  del  posterior  propietario  del  
Northern  Neck.  Tras  una  orgía  de  corrupción  en  Inglaterra,  dirigida  por  
financieros  veneciano-holandeses  durante  el  Protectorado  de  Cromwell,  
Carlos  II  accedió  al  trono  en  1660,  tras  haber  sido  instruido  en  Francia  
por  el  bestial  Thomas  Hobbes.

Virginia,  aunque  una  colonia  real,  siguió  siendo  un  caso  especial.

Durante  el  reinado  de  Carlos  II,  toda  la  tierra  entre  los  ríos  Potomac  y  
Rappahannock,  conocida  como  Northern  Neck,  había  sido  otorgada  
por  el  rey  a  Lord  Culpeper,  como  propiedad  dentro  de  la  colonia  real.  
Los  procedimientos  civiles  y  penales  de  Virginia  permanecieron  
vigentes.  Pero  hasta  la  fundación  de  los  Estados  Unidos,  las  políticas  
de  desarrollo  y  uso  de  la  tierra  para  Northern  Neck  estaban  bajo  la  
autoridad  del  propietario,  no  de  la  corona.  La  distinción  demostró  ser  
una  ventaja  decisiva  para  allanar  el  camino  hacia  la  independencia  de  
Estados  Unidos.

EL  SECRETO  DE  FAIRFAX

Machine Translated by Google



360  Cómo  SE  GANÓ  LA  NACIÓN

A  principios  de  la  década  de  1670,  quedó  claro  para  algunos  
que  la  concesión  de  Northern  Neck  era  de  dimensiones  mucho  
mayores  de  lo  que  nadie  había  imaginado.  En  1668,  las  exploraciones  
del  geólogo  alemán  John  Lederer  para  el  gobernador  de  Virginia,  
Berkeley,  establecieron  que  el  río  Rappahannock  se  extendía  mucho  
más  hacia  el  interior.  Lederer  también  informó  que  estas  tierras  eran  
extremadamente  fértiles,  mucho  más  que  el  área  de  Tidewater,  cada  
vez  más  agotada  y  ocupada.  En  1673,  también  se  descubrió  que  el  
límite  norte  de  la  concesión  se  extendía  dramáticamente  más  hacia  el  
oeste,  cuando  Augustine  Hermann  informó  al  propietario  de  Maryland,  
Lord  Baltimore,  que  un  brazo  del  río  Potomac  se  originaba  en  las  
"grandes  y  altas  montañas  poderosas"  más  allá  de  Blue  Ridge.2  
Northern  Neck  Proprietary  era,  por  lo  tanto,  una  vía  de  paso  hacia  el  
Oeste.  Tales  noticias  sin  duda  llegaron  a  los  líderes  de  Nueva  
Inglaterra,  ya  que  Lederer  procedió  a  pasar  varios  años  trabajando  
para  John  Winthrop,  Jr.,  el  gobernador  de  Connecticut  y  corresponsal  de  Leibniz.

convergiendo  en  la  desembocadura  de  la  bahía  de  Chesapeake.  La  
concesión  de  Culpeper  se  definió  como  la  lengua  de  tierra  al  norte,  
entre  el  Potomac  y  el  Rappahannock,  desde  la  costa  del  pico  Chesa  
hasta  las  "cabezas  de  los  ríos".  Carlos  II  no  tenía  intención  de  permitir  
ningún  desarrollo  real  en  América,  como  pronto  lo  demostró  con  sus  
ataques  al  estatus  soberano  de  Nueva  Inglaterra.  Como  la  figura  que  
una  vez  más  impuso  una  monarquía  en  Inglaterra,  sobre  las  ruinas  
de  la  Commonwealth,  generalmente  tuvo  que  pagar  por  sus  amigos.  
De  inmediato,  la  subvención  Culpeper  no  le  costó  nada,  pero  obtuvo  
el  dividendo  político  del  apoyo  a  su  régimen.  Considerada  de  manera  
abstracta,  la  concesión  fue  lo  suficientemente  generosa,  aunque  en  
ese  momento  se  interpretó  como  una  península  subdesarrollada,  entre  
los  tramos  navegables  de  los  ríos  Potomac  y  Rappahannock.  Sus  
tramos  interiores  ni  siquiera  habían  sido  explorados.

Lederer  también  encontró  un  paso  a  través  de  Blue  Ridge  y  
cruzó  hacia  el  valle  de  Shenandoah.  Su  descubrimiento  de  tan  vastas  
y  nuevas  perspectivas  no  fue  bienvenido  entre  los  grandes  terratenientes.

2.  Citado  por  Brown,  Virginia  Baron,  33.

1.  Stuart  E.  Brown,  Virginia  Baron,  The  Story  of  Thomas  6th  Lord  Fairfax  
(Berryville,  Va.,  1965),  pág.  26.
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Los  acontecimientos  de  Virginia  eran  bien  conocidos  por  Lord  Fairfax  
del  siglo  XVIII,  quien  se  convirtió  en  propietario  de  Northern  Neck.

de  Tidewater  Virginia.  Lederer  trató  de  demostrar  la  viabilidad  del  desarrollo  
occidental  dirigiendo  una  compañía  de  "caballeros"  en  una  expedición  similar.  
Se  dieron  la  vuelta  y  lo  abandonaron  incluso  antes  de  llegar  a  las  montañas,  
luego  lo  declararon  muerto  falsamente  y,  al  regreso  de  Lederer,  declararon  
que  estaba  mintiendo  al  informar  sobre  un  viaje  al  Oeste.  Pronto,  los  enemigos  
de  las  esperanzas  estadounidenses  de  expansión  hacia  el  oeste  entregaron  
un  mensaje  más  contundente.  En  1676,  bajo  el  patrocinio  de  William  Byrd  I,  la  
rebelión  de  Bacon  en  Virginia  fomentó  la  guerra  india  en  todo  el  interior  y  
culminó  con  la  turba  "democrática"  de  Bacon  que  incendió  la  ciudad  capital  de  
Jamestown.  Al  mismo  tiempo,  una  guerra  india  sin  precedentes  arrasó  gran  
parte  de  Nueva  Inglaterra,  hasta  que  las  tribus  bajo  el  mando  del  jefe  indio  
"Rey  Felipe"  fueron  derrotadas  por  el  ejército  de  la  Confederación  de  Nueva  
Inglaterra  de  John  Winthrop.  Los  bárbaros  ataques  indios  durante  la  Guerra  
del  Rey  Felipe  fueron  coordinados  por  Sir  Edmund  Andros,  entonces  
gobernador  real  de  Nueva  York  de  Carlos  II.3

El  primo  de  su  padre,  el  coronel  Thomas  Fairfax,  fue  nombrado  vicegobernador  
de  Sir  William  Berkeley  en  septiembre  de  1676,  durante  el  apogeo  de  la  
rebelión  de  Bacon.  Su  abuelo,  el  segundo  Lord  Culpeper,  fue  nombrado  
gobernador  de  Virginia  cuando  Berkeley  murió,  poco  después  de  que  la  
rebelión  fuera  sofocada.  A  pesar  de  la  derrota  de  Bacon,  su  ataque  terrorista  
había  pasado  factura.
John  Washington,  el  bisabuelo  del  primer  presidente  de  Estados  Unidos,  fue  
uno  de  los  que  se  negaron  a  unirse  al  autoproclamado  nuevo  gobierno  de  
Bacon.  En  represalia,  los  rebeldes  de  Bacon  saquearon  y  destrozaron  su  
casa.  Más  dañina  fue  la  mayor  restricción  que  ahora  se  impuso  a  Virginia  para  
que  se  estableciera  en  tierras  más  allá  de  Tidewater,  como  resultado  de  que  
Bacon  había  enfurecido  a  los  amigos  y  enemigos  indios  de  la  colonia  por  
igual.  La  brillante  perspectiva  de  abrir  nuevos  territorios  para  la  colonización  
casi  se  había  extinguido  y  no  se  reavivó  hasta  que  Alexander  Spotswood  se  
hizo  cargo  en  1710.
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5.  Ibíd.
4.  Marrón,  Virginia  Barón,  34.

El  ligero  cambio  en  la  redacción  habría  
parecido  sin  sentido  en  Londres.  En  Virginia,  sin  embargo,  la  
enmienda  resultó  ser  la  base  para  incorporar  un  vasto  territorio  
nuevo,  que  se  extendía  más  allá  de  las  montañas  Blue  Ridge,  en  
Northern  Neck  Proprietary,  una  vez  que  Alexander  Spotswood  y  su  
círculo  se  pusieron  a  trabajar  en  él.

La  expansión  potencial  de  la  subvención  de  Northern  Neck  no  se  
olvidó  por  completo.  El  segundo  Lord  Culpeper  maniobró  para  
adquirir  toda  la  propiedad  para  sí  mismo.  En  1688,  cuando  su  
patente  de  Carlos  II  estaba  a  punto  de  expirar,  buscó  su  renovación  
de  James  II,  el  sucesor  cuyo  trono  estaba  a  punto  de  derrumbarse  
bajo  la  invasión  del  príncipe  holandés  Guillermo  de  Orange.  El  27  
de  septiembre,  apenas  tres  meses  antes  de  que  Jacobo  II  huyera  
del  país,  otorgó  el  Northern  Neck  como  una  concesión  hereditaria  
permanente  a  Lord  Culpeper.4  Las  circunstancias  no  eran  diferentes  
a  las  de  la  patente  original  de  Carlos  II.  La  nueva  concesión  tampoco  
difería  en  ningún  aspecto  aparente,  excepto  en  que  se  hizo  perpetua.  
Dado  que  Jaime  II  no  tenía  un  futuro  previsible  como  rey,  esa  
alteración  difícilmente  podría  haberlo  preocupado.

Existen  algunas  circunstancias  intrigantes  adicionales  en  
torno  a  la  subvención  revisada.  Durante  el  período  en  que  Lord  
Culpeper  buscaba  su  renovación  en  1688,  Increase  Mather,  el  líder  
político  de  Nueva  Inglaterra,  también  estaba  en  Londres.  Llegó  a  
fines  de  mayo  para  negociar  la  restauración  de  la  Carta  de  la  Bahía  
de  Massachusetts,  revocada  por  Carlos  II  en  1684.  Si  eso  fallaba  
(como  sucedió),  estaba  preparado  para  redactar  una  nueva  carta  
que  asegurara  tanto  autogobierno  para  la  colonia  como  pudo.  Se  le  
concedió  una  audiencia  con  el  rey  James,  casi  inmediatamente  
después  de  su  llegada,  y  se  reunió  con  William  Penn,  el  propietario  
de  la  nueva  colonia  de  Pensilvania,  ese  mismo  día.  penn  tenia

También  se  han  insertado  tres  pequeñas  palabras,  
aparentemente  inocuas,  en  el  texto  del  documento.  Los  límites  de  la  
concesión  original  fueron  definidos  por  Rappahannock  y  Potomac  
hasta  las  "cabeceras  de  los  ríos".  La  nueva  patente  lo  describió  
como  sus  "primeras  cabezas  o  resortes".
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6.  Aumentar  Mather,  "Diario".

En  1690,  Lord  Culpeper  murió,  dejando  cinco  sextos  de  su  
subvención  de  Northern  Neck  a  su  hija  Catherine,  su  única  hija,  y  un  
sexto  a  su  viuda  Lady  Margaret.  Más  tarde  ese  año,  Thomas,  quinto  
Lord  Fairfax,  nieto  del  comandante  de

alguna  influencia  en  la  corte,  y  promovió  los  esfuerzos  de  Mather  
tras  bambalinas,  mientras  se  reunía  regularmente  con  él  para  
considerar  estrategias  y  evaluar  su  progreso.

Las  maniobras  políticas  de  Mather  en  Londres  procedían  de  la  
consideración  de  la  situación  colonial  estadounidense  en  su  conjunto.  
Incluso  sus  tratos  con  el  propietario  cuáquero  de  Pensilvania  lo  
demuestran  de  manera  concluyente.  Tres  entradas  consecutivas  en  
el  registro  diario  de  actividades  de  Mather  son  especialmente  
sugerentes.  El  18  de  junio  de  1688  se  reunió  con  Penn  en  Whitehall  
para  revisar  la  situación  en  la  corte  con  respecto  a  Nueva  Inglaterra,  
ahora  gobernada  por  el  gobernador  real  Sir  Edmund  Andros.  Penn  
discutió  posibles  medidas  contra  Andros  "que  le  asentarían  la  nariz".  
Al  día  siguiente,  Penn  informó  que  "se  deben  hacer  cosas  para  que  
NE  [Nueva  Inglaterra]  esté  satisfecho,  que  se  debe  eliminar  a  
Nicholson".  Francis  Nicholson,  más  tarde  el  blanco  de  la  obra  satírica  
Androboros  de  Robert  Hunter,  era  en  ese  momento  lugarteniente  del  
gobernador  Andros,  asignado  para  administrar  la  colonia  de  Nueva  
York.  En  su  siguiente  entrada,  del  20  de  junio,  Mather  cita  otro  
intercambio  en  Whitehall,  relacionado  con  Virginia:  "Discurso  con  mi  
Lord  Culpeper".  cabezas  o  resortes"  en  la  descripción  de  la  concesión.  

Sin  embargo,  pronto  se  puso  en  duda  la  seguridad  de  su  
reclamo,  ya  que  a  fines  de  diciembre,  Jaime  II  huyó  de  la  invasión  de  
Inglaterra  por  parte  de  Guillermo  de  Orange,  quien  luego  tomó  el  
trono.  Aumento  Mather  permaneció  en  Londres,  esperando  una  
nueva  ronda  de  negociación  con  el  rey  Guillermo,  mientras  explotaba  
esta  violenta  interrupción  de  la  autoridad  política  para  fortalecer  su  
posición.  En  abril  de  1689,  su  hijo,  Cotton  Mather,  dirigió  un  golpe  
incruento  en  Boston  contra  el  gobernador  Andros.  En  Nueva  York,  la  
Rebelión  de  Leisler  derrocó  al  gobernador  Nicholson.  El  curso  futuro  
de  Virginia  pronto  se  vio  alterado  por  una  notable  secuencia  de  
eventos.
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el  nuevo  modelo  Atmy  de  la  Commonwealth,  se  casó  con  Catherine  
Culpeper.  El  rey  Guillermo  sostuvo  la  concesión  de  Culpeper  a  Northern  
Neck  Proprietary  en  1692,  y  confirmó  el  título  de  la  parte  de  Catalina  a  
su  marido.7  El  servicio  de  Lord  Fairfax  durante  la  Revolución  Gloriosa  
dejó  pocas  opciones  al  rey.  Había  sido  el  segundo  al  mando  de  la  
caballería  de  Yorkshire,  que  aseguró  el  norte  de  Inglaterra  para  el  
invasor,  y  fue  elegido  miembro  de  la  Convención  Parlamentaria  que  
ratificó  el  derecho  de  William  al  trono.  También  era  teniente  de  los  
Salvavidas,  la  unidad  de  élite  asignada  a  la  protección  personal  del  
rey.8  Pero  el  rey  Guillermo  y  sus  banqueros  veneciano-holandeses  no  
tenían  interés  en  desarrollar  Virginia.  Ese  mismo  año  el  Rey  nombró  a  
Sir  Edmund  Andros  gobernador  de  Virginia.

Thomas  Fairfax  no  creció  esperando  heredar  una  gran  riqueza.  A  la  
muerte  de  su  padre,  el  principal  artículo  que  le  quedó  fue  una  gran  
cantidad  de  deudas.

Tenía  solo  dieciséis  años  cuando  su  padre  murió  en  enero  de  
1710,  dejando  su  participación  de  cinco  sextos  del  Northern  Neck  a  su  
viuda,  quien  luego  se  la  confió  a  su  hijo.  El  titular  de  la  sexta  parte  
restante,  la  viuda  de  Lord  Culpeper,  también  murió  ese  mismo  año,  
dejando  su  parte  a  su  nieto,  el  nuevo  Lord  Fairfax.9  El  joven  Fairfax  se  
había  convertido  en  efecto  en  el  único  propietario  de  Northern  Neck  en  
un  momento  trascendental.  tiempo,  porque  en  1710  Jonathan  Swift  
ayudó  a  lanzar  una  amplia  ofensiva  para  romper

El  joven  Lord  Fairfax  Thomas,  sexto  

Lord  Fairfax,  nació  el  22  de  octubre  de  1693  en  la  sede  familiar  en  
Leeds  Castle  en  Inglaterra.  Como  gran  parte  de  la  aristocracia  
terrateniente,  la  posición  financiera  de  la  familia  Fairfax  declinó  
constantemente  a  medida  que  los  especuladores  y  los  "hombres  
adinerados"  detrás  del  Banco  de  Inglaterra  tomaron  el  control  de  la  
economía.  Las  granjas  de  Fairfax  en  Inglaterra  operaban  con  pérdidas,  
y  su  propiedad  de  Virginia  estaba  demasiado  subdesarrollada  para  generar  ingresos  significativos.
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8.  Marrón,  Virginia  Baron,  35-36.
Eventos  relacionados  (Parsons,  Virginia  Occidental,  1974),  24.
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9.  Morrison,  Disputas  de  límites,  26.
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10.  Marrón,  Virginia  Barón,  16.

13.  William  Meade,  Old  Churches,  Ministers,  and  Families  of  Virginia  
(Filadelfia,  1857),  282-283.

11.  Andrew  Burnaby,  Travels  through  the  Middle  Settlements  in  North  America,  
in  the  Years  1  759  and  1  760  (Nueva  York,  1  904),  1  97-198.

12.  The  Spectator  dejó  de  publicarse  en  diciembre  de  1712,  después  de  que  
Swift  rompiera  con  el  periódico  y  se  hiciera  cargo  de  Examiner,  para  
apoyar  al  ministerio  Harley  contra  Whig  Junto  y  Marlborough.

Un  viajero  inglés  a  Estados  Unidos,  que  visitó  Fairfax  en  Virginia  durante  
la  Guerra  Francesa  e  India,  informa  que  en  Oxford,  Lord  Fairfax  era  "muy  
estimado...  por  su  aprendizaje  y  logros",  y  que  "su  juicio  sobre  temas  literarios  
era  entonces,  y  en  otras  ocasiones,  apelado  con  frecuencia,  y  fue  uno  de  los  
escritores  de  esa  obra  incomparable,  The  Spectator  era  el  diario  semanal  de  los  
"ingenios"  literarios  del  Spectator  de  Londres,  y  Swift  fue  un  colaborador  frecuente.  

El  historiador  de  Virginia,  William  Meade  (1789-1862),  que  creció  en  la  granja  de  su  padre  junto  a  la  casa  de  Lord  Fairfax  en  el  valle  de  Shenandoah,  
Greenway  Court.  Meade  informa  que  cuando  Fairfax  se  mudó  a  Londres  en  1715,  
frecuentaba  las  cafeterías  y  se  convirtió  en  "  un  miembro  del  club  del  cual  Addison  
era  la  cabeza".  13  Swift  y  Addison  habían  sido  amigos  cercanos,  hasta  que  
Addison  continuó  como  un  propagandista  Whig  contra  Harley.  En  1715,  Addison  
se  convirtió  en

el  dominio  absoluto  de  la  camarilla  de  Marlborough  sobre  Gran  Bretaña,  y  
Alexander  Spotswood  se  convirtió  en  gobernador  de  Virginia.

"11

"10

Hay  una  serie  de  indicaciones  de  que  Thomas  Fairfax  pronto  fue  

influenciado  por  Swift  y  sus  círculos.  El  mismo  mes  que  murió  su  padre,  Fairfax  
se  matriculó  en  el  Oriel  College  de  Oxford,  donde  el  rector  era  un  viejo  conocido  
de  Lady  Fairfax  y  también  pariente  por  matrimonio.  Otro  pariente,  uno  de  sus  
amigos  más  cercanos,  ya  asistía  a  la  misma  universidad.  Durante  el  período  que  
Fairfax  estudió  en  Oxford,  hasta  julio  de  1713,  Swift  fue  el  escritor  más  
controvertido  de  la  época,  cuyas  polémicas  políticas  sacudían  a  Gran  Bretaña  de  
forma  regular.  Pero  Fairfax  parece  haber  estado  más  involucrado  en  estos  
asuntos  que  la  mayoría  de  sus  compañeros  de  estudios.  Su  amigo  mayor  le  
escribió  durante  un  receso  de  la  universidad  en  1712,  cuando  Fairfax  estaba  a  
punto  de  hacer  una  visita,  instándolo  a  que  trajera  "si  es  posible,  el  cuento  de  una  
tina  del  Dr.  Swift".
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Más  significativo  es  el  hecho  de  que  Fairfax  pronto  se  hizo  
conocido  como  un  Whig  anti-Walpole ,  alineado  contra  el  apóstol  de  la  
corrupción  que  llevó  al  poder  su  ministerio  "Hell-Fire"  en  1721.  El  golpe  
político  de  Walpole  resultó  inmediatamente  en  la  destitución  de  Fairfax  
de  su  cargo.  en  la  casa  del  Rey.  Como  heredero  de  Fairfax,  descendiente  
de  varios  líderes  militares  ingleses,  Lord  Thomas  obtuvo  una  comisión  
como  corneta  en  el  Royal  Regiment  of  Horse  Guards,  el  "Oxford  Blues".  
El  comandante  era  uno  de  los  principales  oponentes  de  Walpole,  
Charles,  marqués  de  Winchester.  Fairfax  más  tarde  lo  honró  al  nombrar  
a  Winchester,  Virginia,  la  base  del  valle  de  Shenandoah  para  las  
expediciones  de  George  Washington  al  país  de  Ohio.

Obras  de  Swift .”15

Estas  pocas  pistas  sobre  los  primeros  años  de  vida  de  Fairfax  no  
proporcionan  ninguna  prueba  de  su  perspectiva  durante  ese  período.  
Sin  embargo,  establecen  que  Swift  no  era  un  extraño  para  él  políticamente  
y  que  estaba  directamente  involucrado  con  los  mismos  círculos.  Fairfax  
era  nominalmente  una  etiqueta  Whig-a  que  alguna  vez  usaron  Swift  y  
Harley.  Su  madre  había  apoyado  a  los  Whigs,  lo  que  quizás  aseguró  el  
nombramiento  de  Lord  Fairfax  para  un  puesto  menor  en  el  personal  del  
palacio  del  rey  Jorge  en  1715,  en  la  oficina  del  Tesorero  de  la  Casa  del  
Rey.14  Que  a  un  par  del  reino  se  le  asignara  una  posición  tan  oscura,  
es  un  fuerte  indicio  de  que  no  fue  favorecido  por  los  señores  Whig  Junto.

La  carrera  de  Virginia  de  Lord  Fairfax,  como  propietario  de  
Northern  Neck,  establece  más  allá  de  toda  duda  su  apoyo  a  la  causa  
republicana  de  Estados  Unidos.  Las  porciones  posteriores  de  esta  
historia  demostrarán  eso,  pero  es  útil  en  esta  sección  mirar  hacia  
adelante  a  una  evidencia  en  particular.  Tras  la  muerte  de  Lord  Fairfax  
en  su  casa  de  Virginia,  poco  después  de  que  el  ejército  británico  
depusiera  sus  armas  en  Yorktown  en  1781,  se  hizo  un  inventario  de  su  
biblioteca  en  Greenway  Court.  Una  entrada  es  nuestra,  con  mucho  la  
más  grande  para  un  solo  autor:  "13  vols.
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secretario  de  Estado  por  un  breve  período.  Swift  había  regresado  a  
Irlanda  el  año  anterior,  tras  la  muerte  de  la  reina  Ana.

1  4.  Marrón,  Virginia  Baron,  18.
15.  Ibíd.,  172.
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16.  Ibíd.,  40-41.

La  lucha  por  el  control  del  cuello  norteño  Lord  Fairfax  

no  pisó  Virginia  hasta  1735,  y  la  corona  británica  no  confirmó  el  
alcance  total  de  su  derecho  de  propiedad  hasta  1745.  No  se  
dispararon  balas,  no  se  enfrentó  ningún  ejército,  pero  la  lucha  
por  Northern  Neck  fue  una  batalla  preliminar  crucial  de  la  
Revolución  Americana.  En  los  niveles  de  mando,  ambas  partes  
conocían  los  riesgos  potenciales  involucrados  en  la  concesión  
de  Fairfax,  mucho  antes  de  que  Fairfax  llegara  a  Virginia.  Una  
vez  que  Alex  ander  Spotswood  se  convirtió  en  gobernador  en  
1710,  el  tema  comenzó  a  tener  importancia  práctica.

Carter  como  agente  de  la  propiedad  en  Virginia.  Para  1712,  
Carter  ya  se  había  asignado  más  de  20,000  acres  de  tierras  de  
Northern  Neck.  Usando  su  alianza  con  William  Byrd  II  contra  los  
programas  de  Spotswood  para  desarrollar  la  colonia,  Carter  
procedió  a  saquear  una  enorme  fortuna  de  la  propiedad  de  
Fairfax.  Su  especulación  descarada,  contabilidad  fraudulenta  y  
corrupción  descarada  deben  haber  impresionado  incluso  a  Sir  
Robert  Walpole,  quien  se  ganó  apodos  burlones  como  "Robin"  
y  "Bob  Booty"  de  Swift  y  sus  amigos.  La  codicia  de  Carter  era  
ilimitada,  pero  no  ciega.  Para  él  y  su  familia,  él  también
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En  1706,  una  expedición  había  cartografiado  el  Shenandoah,  
desde  su  unión  norte  con  el  Potomac,  valle  abajo  hasta  lo  que  
ahora  es  Edinburg,  más  de  cincuenta  millas  al  sur.  En  1709,  la  
reina  Ana  autorizó  el  establecimiento  de  un  asentamiento  en  el  
río  Shenandoah,  como  "beneficio  y  ventaja  públicos  al  fortalecer  
la  frontera  de  Virginia  contra  los  franceses  de  Canadá  y  
Mississippi".  La  orden  fue  concedida  a  Christopher  de  
Graffenreid,  para  reasentar  a  algunas  de  las  víctimas  de  las  
guerras  de  Marlborough  del  Palatinado  alemán.  El  proyecto  se  
bloqueó  cuando  Lord  Baltimore,  propietario  de  la  colonia  de  
Maryland,  reivindicó  el  valle  de  Shenandoah,  argumentando  que  
su  río  era  el  brazo  principal  del  Potomac  y  que,  por  lo  tanto,  la  
tierra  al  oeste  le  pertenecía.16  Más  La  amenaza  inmediata  a  la  

subvención  de  Fairfax  vino  desde  adentro.  El  anterior  Lord  
Fairfax,  antes  de  su  muerte  en  1710,  había  sido  persuadido  de  
nombrar  nada  menos  que  a  Robert  "Rey".
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Propiedad  de  Northern  Neck  de  Virginia  La  concesión  
de  Northern  Neck,  que  se  remonta  a  Carlos  II,  era  la  única  propiedad  
dentro  de  Virginia.  Como  tal,  sus  políticas  de  tierras  y  derechos  de  
asentamiento  no  fueron  dictados  por  la  corona,  sino  que  estaban  bajo  
la  autoridad  del  propietario.  La  distinción  resultó  crucial  para  preservar  
un  punto  de  partida  para  el  desarrollo  hacia  el  oeste,  especialmente  
después  de  que  el  ministerio  "Hell-Fire"  de  Robert  Walpole  asumiera  el  
mando  de  la  monarquía  británica  de  Hannover  en  1721.  En  1722,  
Walpole  forzó  la  destitución  del  designado  por  la  reina  Ana,  Alexander  
Spotswood,  de  la  gobernación  de  Virginia.  Northern  Neck  Proprietary  se  
convirtió  entonces  en  la  clave  para  continuar  los  esfuerzos  de  Spotwood  
por  romper  la  contención  costera  de  las  colonias  americanas.  La  
concesión  original  describía  la  lengua  de  tierra  entre  los  ríos  Potomac  y  
Rappahannock,  desde  sus  "cabezas"  hasta  la  bahía  de  Chesapeake.  
En  1  688,  un  ligero  cambio  en  la  redacción  del  reclamo,  a  "las  primeras  
cabezas  o  manantiales",  extendió  la  propiedad  de  Northern  Neck  más  
allá  de  Blue  Ridge  y  se  adentró  en  las  montañas  Allegheny,  incorporando  
toda  el  área  sombreada  en  el.  mapa.  El  propio  Spotswood  ayudó  a  lograr  
esta  expansión  del  reclamo  de  Lord  Fairfax,  al  establecer  el  Rapidan  
como  la  bifurcación  principal  del  río  Rappahannock.  Tenga  en  cuenta  
que  el  límite  sur  de  la  concesión  está  flanqueado  por  el  asentamiento  
Germanna  de  Spotswood  y  Swift  Run  Gap.  El  límite  norte,  hasta  la  
cabecera  del  Potomac,  fue  inspeccionado  en  1  736  por  los  aliados  
políticos  de  Spotswood.  La  reclamación  de  Fairfax  impugnada  no  fue  
finalmente  confirmada  hasta  1  746,  por  el  rey  Jorge  II.  Pronto  se  convirtió  
en  el  paso  de  George  Washington  al  país  de  Ohio  y  en  el  escenario  de  la  colonización  occidental.
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Carter  tenía  la  ventaja  adicional  de  que  el  joven  Lord  Fairfax  no  
había  demostrado  ningún  gran  interés  en  la  propiedad  de  Northern  Neck,  
ni  siquiera  para  beneficio  personal.  En  ese  aspecto,  por  supuesto,  los  
informes  falsificados  de  Carter  le  habrían  dado  poco  aliento.  En  1722,  el  
año  en  que  Robert  Walpole  destituyó  a  Spotswood  del  cargo  de  gobernador  
de  Virginia,  Carter  volvió  a  ser  agente  de  Northern  Neck  y  también  arrendó  
diez  años  la  propiedad.  En  1723,  insertó  una  cláusula  que  le  otorgaba  
plena  autoridad  sobre  la  emisión  de  concesiones  de  tierra.

El  Tratado  de  Albany  de  1722  de  Spotwood  había  eliminado  la  
amenaza  india  a  las  fronteras  occidentales  de  Virginia,  incluidas  las  tierras  
deshabitadas  hacia  Blue  Ridge  y  más  allá.  "Rey"

Desde  el  momento  en  que  asumió  el  cargo  en  Williamsburg,  está  
claro  que  Spotswood  entendió  la  importancia  de  designar  las  "primeras  
cabezas  o  manantiales"  de  los  ríos  Potomac  y  Rappahannock,  como  los  
límites  de  la  propiedad  de  Fairfax.  Maryland  había  afirmado  en  1  709  que  
Shenandoah  era  la  fuente  del  Potomac,  a  pesar  de  los  hallazgos  de  la  
expedición  de  Hermann  de  1  673,

se  apropiaron  de  las  tierras  a  lo  largo  de  los  ríos  navegables  y  los  mejores  
sitios  para  posibles  ciudades,  cerrando  las  vías  de  desarrollo  para  los  
colonos  ordinarios.

Fiel  a  su  forma,  Carter  se  aseguró  de  que  la  mayor  parte  de  las  solicitudes  
de  título  fueran  suyas.

Carter  no  perdió  tiempo  en  apoderarse  de  estos  tratados  recién  abiertos  
para  sí  mismo.  Tan  solo  en  1724,  reclamó  89  937  acres,  aumentando  
ampliamente  su  control  del  interior.  Muchos  miles  de  acres  más  en  la  
frontera  fueron  otorgados  a  plantadores  y  especuladores  de  Tidewater  sin  
intención  de  desarrollar  la  tierra.  Los  ingresos  netos  ese  año  para  Lord  
Fairfax  fueron  de  300  libras  esterlinas.17  Aunque  Spotswood  ocupó  el  

cargo  de  gobernador,  no  pudo  hacer  nada  para  evitar  el  saqueo  
feudal  de  Northern  Neck  Proprietary.  Ese  poder  estaba  en  manos  de  Lord  
Fairfax,  y  no  lo  ejerció  hasta  1734,  cuando  nombró  a  su  primo  William  
como  agente  propietario.  En  ese  momento,  sin  los  logros  anteriores  de  
Spotswood  en  el  fomento  del  potencial  republicano  de  Virginia,  la  
importancia  de  Northern  Neck  para  el  futuro  de  Estados  Unidos  ya  se  
habría  perdido.

17.  Ibíd.}  39,  56-57.
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La  extensión  de  los  asentamientos  hasta  el  extremo  oeste  dependía  de  
revertir  las  políticas  del  "Rey"  Carter  como  agente  del  Northern  Neck.  Durante  
la  década  de  1730,  Spotswood  también  desempeñó  un  papel  importante  en  
la  resolución  de  ese  problema;  pero  durante  su  mandato  como  gobernador,  
aseguró  el  potencial  de  la  propiedad  de  Fairfax  donde  pudo:  en  su  flanco  sur,  
hasta  el  nacimiento  del  río  Rappahannock.

Durante  la  larga  disputa  por  la  tierra  entre  las  bifurcaciones,  ni  los  
funcionarios  de  la  corona  ni  los  agentes  del  propietario  podían  legítimamente  
otorgar  terrenos  en  la  zona.  Especialmente  después  de  la  destitución  de  
Spotswood  del  cargo  de  gobernador,  esa  restricción  tuvo  el  efecto  beneficioso  
de  evitar  que  el  "Rey"  Carter  feudalizara  el  área  al  sur  de  Rappahannock,  
durante  su  mandato.

encargado  por  el  mismo  Lord  Baltimore.  Refutar  el  reclamo  de  la  tierra  de  
Mary  esperaba  la  exploración  completa  de  la  fuente  occidental  del  Potomac,  
en  lo  alto  de  las  montañas  Allegheny.  Pero  eso  siguió  siendo  poco  práctico  
hasta  el  tratado  de  1722  de  Spotswood  con  las  Cinco  Naciones  iroquesas,  
por  el  cual  se  comprometieron  a  limitar  sus  excursiones,  a  veces  violentas,  al  
territorio  al  norte  del  río  Potomac.

El  audaz  programa  de  Spotswood  para  Virginia  se  centró  desde  el  
principio  en  abrir  el  Oeste.  Antes  de  1714,  el  papel  de  Jonathan  Swift,  al  
liberar  a  la  reina  Ana  de  las  garras  de  los  distritos  de  Marl,  permitió  a  
Spotswood  atacar  a  la  aristocracia  feudal  de  Virginia  en  todos  los  frentes.  
Cuando  las  presiones  del  golpe  planeado  de  Marlborough  se  volvieron  
intensas,  a  principios  de  1714,  Spotswood  se  movió  para  asegurar  un  flanco  
crucial  en  la  batalla  que  continuaba.  Con  la  ayuda  del  barón  de  Graffenreid,  a  
quien  había  rescatado  de  los  Tuscaroras  en  1711,  estableció  su  asentamiento  
fortificado  de  mineros  alemanes  en  Germanna,  en  la  orilla  sur  del  río  Rapidan.  
Las  exploraciones  realizadas  por  Spotswood  y  sus  guardabosques  habían  
confirmado  que  Rapidan,  la  rama  sur  de  la  bifurcación  Rappahannock  sobre  
lo  que  ahora  es  Fredericksburg,  era  de  hecho  la  fuente  principal  del  río  
Rappahannock.  Con  origen  en  el  río  Conway  junto  a  las  montañas  Blue  Ridge,  
Rapidan  extendería  el  límite  inferior  de  Northern  Neck  mucho  más  al  sur  y  al  
oeste  que  la  línea  formada  por  la  bifurcación  norte  de  Rappahannock.  Cuando  
finalmente  se  confirmó,  en  1745,  el  límite  de  Rapidan  agregó  900  millas  
cuadradas  a  la  concesión  de  Fairfax.
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Convirtió  el  condado  de  Spotsylvania  en  el  modelo  líder  de  Estados  Unidos  
para  el  rápido  desarrollo  de  la  naturaleza.  Procediendo  bajo  sus  reformas  
anteriores  en  la  política  de  tierras  y  los  incentivos  fiscales  en  su  proyecto  
de  ley  que  estableció  el  condado  en  1720,  demostró  el  potencial  de  
crecimiento  de  Estados  Unidos  en  un  grado  sin  precedentes.
Al  hacerlo,  inspiró  a  las  generaciones  que  lo  siguieron  y  estableció  los  
términos  para  las  políticas  que  Lord  Fairfax  adoptó  en  Virginia.

hombre.

Alexander  Spotswood  pronto  demostró  ser  tan  peligroso  para  sus  enemigos  
como  ciudadano  privado,  como  lo  había  sido  como  gobernador  de  Virginia.

Después  de  la  misión  de  Spotswood  a  través  del  "Éufrates"  en  1716,  
sus  partidarios  lo  ayudaron  a  establecer  un  tramo  de  extracción  de  hierro  
de  15  000  acres  en  Germanna,  que  en  1723  se  convirtió  en  la  sede  del  
condado  de  Spotsylvania.  Para  evitar  que  los  Carter,  Byrd  y  Ludwell  
compraran  el  condado  como  su  reserva  natural,  Spotswood  utilizó  sus  
últimos  meses  en  el  cargo  para  proteger  esta  nueva  frontera  contra  el  futuro  
incierto.  Entre  el  8  de  mayo  y  el  27  de  julio  de  1  722,  emitió  patentes  para  
nuevas  propiedades  en  Spotsylvania  por  un  total  de  casi  1  79  000  acres.  
Incluidos  en  estos  estaban  casi  60,000  acres  que  Spotswood  adquirió  para  
sí  mismo,  en  fideicomiso  oa  través  de  intermediarios.  Su  política  para  sus  
propias  posesiones  era  la  misma  que  había  promovido  para  la  colonia:  
poblar,  cultivar  y  trasladarse  al  oeste.  Para  1725,  cincuenta  y  siete  grandes  
granjas  habían  sido  establecidas  en  las  tierras  de  Spotswood  por  colonos  
con  contratos  de  arrendamiento  a  largo  plazo.  A  lo  largo  de  sus  propiedades,  
sus  mejoras  en  la  tierra
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segunda  administración  escandalosa  de  la  propiedad  de  Fairfax,  de  1722  a  
1732.  Mientras  tanto,  Spotswood  respetó  la  línea  fronteriza  de  Rapidan  y  
construyó  una  poderosa  base  para  el  desarrollo  debajo  de  ella.  En  Swift  
Run  Gap,  donde  Spotswood  dirigió  su  expedición  sobre  las  montañas  Blue  
Ridge  en  1716,  sus  guardabosques  habían  encontrado  el  paso  más  cercano  
al  sur  de  la  línea  Rapidan.  Con  la  formación  del  condado  de  Spotsylvania  
en  1720,  llegando  a  través  de  la  brecha  hasta  el  valle  de  Shenandoah,  
aceleró  el  asentamiento  fronterizo  en  una  gran  área  al  oeste  y  al  sur  de  
Alemania.

El  flanco  de  Spotsylvania
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Pero  el  horno  de  aire  que  introdujo  Spotswood  proporcionó  hierro  fundido  
para  una  variedad  de  usos  en  Virginia  y  otras  colonias  americanas.  
propiedad.

En  la  primavera  de  1723,  los  agentes  de  Walpole,  incluido  el  
gobernador  títere  Drysdale,  desafiaron  el  título  de  Spotswood  sobre  todas  
sus  nuevas  posesiones  en  Spotsylvania.  También  se  emitieron  órdenes  
para  limitar  más  concesiones  de  tierras  y  exenciones  de  alquiler  en  el  
condado.  Con  el  respaldo  del  Consejo,  el  auditor  adjunto  de  Virginia,  
Nathaniel  Harrison  (designado  por  Walpole),  declaró  que  nadie  que  
poseyera  más  de  1  000  acres  podría  reclamar  la  exención.

excedía  los  requisitos  que  había  establecido  como  gobernador  en  un  
setenta  y  cinco  por  ciento.19  La  empresa  personal  de  Spotswood  siguió  

centrándose  en  la  fabricación  de  hierro  hasta  su  muerte  en  1740.  
Enfrentado  a  las  restricciones  británicas  sobre  la  fabricación  colonial  de  
productos  terminados,  nunca  igualó  la  producción  automatizada  y  
accionada  por  agua.  complejo  de  alto  horno,  tren  de  laminación  y  tren  de  
corte,  que  John  Winthrop,  Jr.,  había  establecido  durante  la  década  de  
1640  en  el  Massachusetts  republicano.

El  crecimiento  de  Spotsylvania  fue  fenomenal.  Prácticamente  un  
desierto  deshabitado  antes  de  que  las  políticas  de  Spotswood  entraran  en  
vigor,  el  nuevo  condado  pronto  tuvo  más  acres  bajo  patente  que  cualquier  
otro  condado  de  Virginia.  Antes  de  su  división  occidental  para  formar  el  
Condado  de  Orange,  Spotsylvania  generaba  una  sexta  parte  de  los  
quitrents  de  toda  la  colonia.21  Para  1  726,  el  condado  también  había  
desarrollado  una  milicia  de  casi  300  soldados,  además  de  una  unidad  de  
caballería  de  setenta  y  cinco  hombres.22  El  aumento  inicial  fue  estimulado  
por  la  exención  de  diez  años  del  gobernador  Spotswood  de  los  alquileres  
para  los  nuevos  colonos.  William  Byrd  y  su  equipo  se  dieron  cuenta  
rápidamente  de  que  quitar  a  Spotswood  de  su  cargo  no  había  extinguido  
su  sueño  de  desarrollar  el  continente.

El  Consejo  prohibió  las  encuestas  legales  para  cualquier  reclamo  mayor,  
pasado  o  futuro.  El  viejo  compinche  de  Byrd,  John  Grymes,  receptor  de  Walpole
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19.  Dodson,  Spotswood,  282,  298-299.

22.  Ibíd.,  290n.
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Coraje  o  industria,  para  ganar  un  acre  de  tierra

Valor;  después  de  haber  despejado  carreteras  y  puentes,  
establecido  molinos,  expulsado  existencias  de  ganado,  transportado

Tierras,  por  una  mera  Chicane  en  Palabras,  y  para  transferir  
sus  Mejoras  a  Otros,  que  nunca  tuvieron  la

Y  despojar  a  un  Hombre  de  sus  Bienes,  después  de  haber  
soportado  el  Peor  del  Peligro,  y  haberlos  mantenido  hasta  que  
pase  el  Terror  de  los  Indios;  después  de  haber  gastado  en  
ellos  más  del  doble  de  su  prima

Problemas,  Fatigas,  Peligros  y  Gastos,  que  son  inseparables  
de  los  nuevos  Establecimientos  en  América,  siempre  que  se  
hagan  a  cualquier  distancia  de  la  parte  Asentada  del  País:  
Despojarlo  entonces  de  su

Niños  [a  Spotsylvania],  con  todo  lo  necesario  para  la  vida  para  
apoyar  a  la  gente  en  los  bosques  salvajes;  y  en  fin,  después  
de  haber  atravesado  el  inmenso

Después  persuadió  a  Drysdale  para  que  argumentara  que  todos  los  
reclamos  existentes  sobre  1,000  acres  en  Spotsylvania  eran  inválidos.  En  
otras  partes  de  Virginia,  Drysdale  en  ese  momento  estaba  otorgando  
concesiones  de  más  de  10,000  acres,  sin  mucho  escrúpulo  sobre  si  el  titular  
cumplía  con  los  requisitos  para  mejorar  la  tierra.  El  Consejo  adoptó  la  
propuesta  de  Grymes,  que  habría  eliminado  las  propiedades  de  Spotswood  
en  el  nuevo  condado,  y  también  muchas  otras.  Sin  embargo,  todas  estas  
medidas  se  aplicaron  únicamente  a  los  nuevos  condados  fronterizos  
establecidos  por  Spotswood  en  1720:  Spotsylvania  y  Brunswick.  Incluso  el  
Consejo  pensó  que  era  mejor  remitir  tales  nociones  extraordinarias  a  la  
Junta  de  Comercio  británica,  antes  de  intentar  hacerlas  cumplir.23  
Spotswood  llevó  su  propio  caso  a  Londres  en  1724,  el  mismo  año  que  el  

joven  Benjamin  Franklin  llegó  allí  en  una  misión  encubierta,  diseñada  
por  Cotton  Mather  y  el  gobernador  de  Pensilvania,  William  Keith,  aliado  
cercano  de  Spotswood.  Fue  el  año  de  las  Drapier  Letters  de  Swift,  cuando  
el  ministerio  de  Walpole  se  tambaleó  por  primera  vez  bajo  el  impacto  de  la  
nueva  fuerza  republicana  de  Swift  en  Irlanda.  El  contraataque  del  propio  
Spotswood,  a  las  maquinaciones  de  Walpole  en  Virginia,  fue  de  carácter  
swiftiano:
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Menaje  de  Casa,  retirado  Familias  de  Mujeres  y

23.  Ibíd.,  283,  285,  285n.,  290n.
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25.  Swift  to  Pope,  26  de  noviembre  de  1725,  Correspondencia,  Williams,  ed.,
24.  Citado  por  Dodson,  Spotswood,  290-291.

III,  118.

Tal  apelación  no  podría  llegar  directamente  al  rey  Jorge  1 ;  ni  siquiera  hablaba  
inglés.  La  "justicia  real"  era,  en  el  mejor  de  los  casos,  una  perspectiva  incierta;  
pero  Swift  había  demostrado  que  a  Robert  Walpole,  primer  ministro  del  rey,  
se  le  podía  dar  una  patada  con  eficacia,  cuando  se  doblaba  de  la  forma  
adecuada.

de  los  Bosques,  donde  había  Peligro  o  Dificultad;  sería  un  acto  
tan  opresivo  y  un  procedimiento  cruel,  que  de  ninguna  manera  
se  parecería  a  la  justicia  real.24

La  campaña  "Drapier"  de  Swift  contra  Walpole  se  había  convertido  en  
la  disputa  más  célebre  de  la  época,  y  Swift  hizo  poco  por  restarle  importancia.  
A  fines  de  1725,  le  escribió  a  Alexander  Pope:  "No  estoy  más  enojado  con  
[Walpole]  que  con  la  cometa  que  la  semana  pasada  voló  con  uno  de  mis  
pollos  y,  sin  embargo,  me  complació  cuando  uno  de  mis  sirvientes  le  disparó  
dos  días  más  tarde.”25  Pero  fue  una  ofensiva  más  amplia,  centrada  en  la  
guerra  cultural,

El  segundo  fue  el  amargo  conflicto  entre  el  rey  Jorge  II  y  su  heredero,  
Federico,  príncipe  de  Gales,  que  permitió  que  la  oposición  de  Walpole  
funcionara  en  parte  bajo  la  bandera  de  la  Casa  de  Hannover.  La  situación  
entre  facciones  resultante  fue  lo  suficientemente  complicada  como  para  que  
Walpole  nunca  pudiera  estar  seguro  de  tener  todas  las  llaves  del  reino,  aunque  
permaneció  a  la  cabeza  del  gabinete  hasta  1742.

Durante  1726  y  1727,  Jonathan  Swift  emprendió  dos  misiones  en  Inglaterra  
para  construir  una  oposición  política  diseñada  para  derrocar  al  régimen  Hell-
Fire  de  Robert  Walpole.  Aunque  fracasó  en  ese  objetivo  como  tal,  desestabilizó  
lo  suficiente  al  gobierno  de  Walpole  para  aprovechar  dos  desarrollos  clave,  
logrando  así  algunas  victorias  tácticas  que  ayudaron  a  la  causa  de  Estados  
Unidos.  El  primero  fue  la  muerte  del  rey  Jorge  I  en  1727,  que  obligó  a  Walpole  
a  defender  su  posición  bajo  asedio.
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Esa  salva  se  disparó  el  28  de  octubre  de  1726,  con  la  publicación  
de  Viajes  a  varias  naciones  remotas  del  mundo,  bajo  el  seudónimo  de  
Lemuel  Gulliver.  Conocido  desde  entonces  como  Los  viajes  de  Gulliver,  
fue  el  análisis  de  mayor  alcance  de  Swift  sobre  los  axiomas  degenerados,  
las  supersticiones  destructivas  y  las  ideologías  sectarias  que  engullían  a  
la  civilización  europea.  Con  mordaz  sátira  y  profunda  ironía,  combatió  las  
nociones  estupefactas  de  los  lectores  grandes  y  pequeños,  generando  
esa  risa  especial  que  surge  con  la  nueva  intuición,  al  reconocer  viejas  
tonterías  en  el  espejo.  El  arma  fue  el  humor,  forjado  por  el  método  
socrático.  Sus  objetivos  aparecieron  en  una  variedad  de  modos  
contemporáneos  -física  cartesiana,  matemáticas  newtonianas,  psicología  
lockeana,  economía  veneciana-  expuestos  no  por  su  nombre,  sino  por  su  
naturaleza.

Volvió  a  encontrarse  con  viejos  conocidos  de  la  época  de  la  reina  
Ana:  el  conde  de  Peterborough,  John  Gay,  John  Arbuthnot  y  Lord  
Bolingbroke.  Bolingbroke  acababa  de  regresar  del  exilio  en  Francia,  y  su  
casa  de  campo  en  Dawley  se  convirtió  rápidamente  en  un  lugar  de  reunión  
para  los  antiguos  socios  de  Swift  del  Scriblerus  Club,  así  como  para  los  
políticos  más  jóvenes  de  la  oposición  parlamentaria  de  Walpole.26  
Después  de  varios  meses  en  Londres,  Swift  se  mudó  a  el  país  en  mayo,  
pasando  la  mayor  parte  de  los  próximos  dos  meses  en  la  casa  de  
Alexander  Pope,  "o  divagando  con  él  y  el  Sr.  Gay  por  una  quincena  
juntos",  durante  el  cual  también  visitó  al  conde  de  Bathurst,  un  líder  de  la  
oposición  de  Walpole.  ción  en  la  Cámara  de  los  Lores.27  En  agosto,  Swift  
concluyó  su  gira  regresando  a  Londres,  para  trabajar  con  John  Gay,  y  
partió  de  nuevo  hacia  Irlanda  el  día  quince  del  mes.28  Dejó  un  gran  
manuscrito,  para  un  London  impresora,  que  se  convirtió  en  la  salva  inicial  
de  su  nueva  ofensiva.

Los  viajes  de  Gulliver  no  fue  una  simple  andanada  política.  Después

que  preparó  Swift  en  su  primera  misión  a  Inglaterra,  de  marzo  a  agosto  de  
1726.
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III,  1  37,  1  36n.,  1  37n.  
149n.,  1  5  1n.

27.  Swift  a  Thomas  Tickell,  7  de  julio  de  1726,  Correspondence,  Williams,  ed.,

26.  Bertrand  A.  Goldgar,  Walpole  and  the  Wits  (Lincoln,  Nebraska,  1976),  
40-41.

28.  Ibíd.
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un  plan  para  abolir  por  completo  todas  las  palabras;  y  se  instó  
a  esto  como  una  gran  ventaja  en  cuanto  a  la  salud  y  la  brevedad.  
Porque  es  claro  que  cada  palabra  que  decimos  es,  en  cierto  
grado,  una  disminución  de  nuestros  pulmones  por  la  corrosión  y,  
en  consecuencia,  contribuye  a  acortar  nuestras  vidas.  Por  lo  
tanto,  se  ofreció  un  recurso,  ya  que  las  palabras  son  sólo  
nombres  de  cosas,  sería  más  conveniente  para  todos  los  
hombres  llevar  consigo  las  cosas  necesarias  para  expresar  el  
asunto  particular  sobre  el  que  han  de  hablar.  Y  esta  invención  
ciertamente  habría  tenido  lugar,  para  gran  tranquilidad  y  salud  
del  sujeto,  si  las  mujeres,  junto  con  el  vulgo  y  el  analfabeto,  no  
hubieran  amenazado  con  levantar  una  rebelión,  a  menos  que  se  
les  permitiera  la  libertad  de  hablar  con  sus  lenguas,  a  la  manera  
de  sus  antepasados;  tales  constantes  e  irreconciliables  enemigos  
de  la  ciencia  son  la  gente  común.  Sin  embargo,  muchos  de  los  
más  eruditos  y  sabios  se  adhieren  al  nuevo  esquema  de  
expresarse  por  las  cosas,  que  no  tiene  más  que  el  inconveniente  
de  que  si  el  negocio  de  un  hombre  es  muy  grande  y  de  varias  
clases,  debe  estar  obligado  en  proporción  a  llevar  un  bulto  más  

grande  de  cosas  sobre  su  espalda,  a  menos  que  pueda  permitirse  
uno  o  dos  sirvientes  fuertes  para  que  lo  atiendan.  A  menudo  he  
visto  a  dos  de  esos  sabios  casi  hundirse  bajo  el  peso  de  sus  
mochilas,  como  buhoneros  entre  nosotros;  quienes  cuando  se  
encontraban  en  las  calles  dejaban  sus  cargas,  abrían  sus  costales  
y  conversaban  durante  una  hora  juntos;  luego  levanten  sus  
implementos,  ayúdense  unos  a  otros  a  retomar  sus  cargas  y  se  
despidan.

En  general,  los  enemigos  de  Swift  generalmente  podían  identificar  una  idea  
solo  por  la  etiqueta.  Tal  nominalismo,  tanto  entre  los  opresores  como  entre  
las  víctimas,  es  atacado  a  lo  largo  del  libro.  Se  puede  encontrar  una  muestra  
útil  en  la  descripción  de  Swift  de  la  escuela  de  idiomas  de  la  Gran  Academia  
de  Lagado.  Tres  profesores  estaban  trabajando  en

Pero  para  conversaciones  cortas  un  hombre  puede  llevar  
implementos  en  sus  bolsillos  y  debajo  de  sus  brazos,
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La  autoría  de  Swift  pronto  se  descubrió  en  general,  pero  los  círculos  de  
Walpole  no  se  dieron  cuenta  de  cuán  completamente  los  había  
alquitranado  su  pincel,  hasta  que  lo  leyeron  en  la  prensa  de  la  oposición.  
Sin  embargo,  pronto  se  dieron  cuenta  de  que  estaban  bajo  un  ataque  
coordinado.  Seis  semanas  después  de  la  publicación  de  la  obra  de  
Swift,  apareció  un  nuevo  periódico  de  oposición:  The  Craftsman,  
dirigido  por  Bolingbroke,  que  aplicaba  las  lecciones  de  Los  viajes  de  
Gulliver  al  estado  de  cosas  bajo  Walpole.  Inmediatamente  después  del  
regreso  de  Swift  a  Inglaterra  en  abril  de  1727,  Gay  publicó  sus  Fábulas  
satíricas,  una  colección  de  versos  que  atacan  la  tiranía,  el  servilismo  y  
la  codicia  tanto  en  la  corte  como  en  la  "administración".

Pronto  toda  Gran  Bretaña  estaba  zumbando  sobre  las  debilidades  
y  locuras  de  los  yahoos,  los  liliputienses  y  los  houyhnhnms.  Las  revistas  
políticas  y  literarias  se  llenaron  de  especulaciones  sobre  las  posibles  
identidades  de  los  pueblos  y  personajes  de  Los  viajes  de  Gulliver.

Al  mismo  tiempo,  Swift  agregó  "una  carta  del  Capitán  Gul  Liver"  
a  una  nueva  edición  de  su  libro,  con  la  burla  de  que  ninguno  de  los  
"abusos  y  corrupciones"  había  sido  eliminado  entre  los  yahoos  durante  
los  seis  meses  que  habían  transcurrido. .  Se  quejó  de  que  su  editor  
aún  no  había  informado  que

partido  y  facción  se  extinguieron;  jueces  eruditos  y  rectos;  
defensores  honestos  y  modestos,  con  una  cierta  tintura  de  
sentido  común;  y  Smithfield  ardiendo  con  pirámides  de  
libros  de  leyes;  la  educación  de  la  joven  nobleza  cambió  
por  completo;  los  médicos  desterrados;  las  yahoos  
femeninas  abundantes  en  virtud,  honor,  verdad  y  sensatez;  
patios  y  diques  de  grandes  ministros  completamente  
desherbados  y  barridos;  ingenio,  mérito  y  aprendizaje  
recompensados;  todos  los  deshonrosos  de  la  prensa  en  
prosa  y  verso  condenados  a  comer  nada  más  que  su

lo  suficiente  para  abastecerlo,  y  en  su  casa  no  puede  estar  
en  una  pérdida;  por  lo  tanto,  la  sala  donde  se  reúnen  los  
que  practican  este  arte  está  llena  de  todas  las  cosas  a  la  
mano,  necesarias  para  proporcionar  materia  para  este  tipo  
de  conversación  artificial.29
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29.  Swift,  Los  viajes  de  Gulliver,  Landa,  ed.,  150-151.
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4.

207.

,30.  Ibíd.

Poemas,  Rogers,  ed.,  322.

32.  Swift,  "Un  diálogo  pastoral  entre  Richmond  Lodge  y  Marble  Hill,  escrito  el  1  de  
junio  de  727,  justo  después  de  la  noticia  de  la  muerte  del  rey".

31.  Swift  to  Sheridan,  13  de  mayo  de  1727,  Correspondence,  Williams,  ed.,  III,  206-

Esto  va  por  una  Mano  privada,  porque  mi  Escritura  es  
demasiado  conocida,  y  mis  Cartas  han  sido  cerradas  y  
abiertas. . ..  Estamos  aquí  en  una  situación  extraña;  Resolucion  
firme  y  resuelta  de  asaltar  la  presente  Administracion,  y  
quebrantarla  si  fuere  posible.  Es  cierto  que  W-  -  -  -  [Walpole]  
está  malhumorado  y  desconcertado. ...

propio  algodón,  y  saciar  su  sed  con  su  propia  tinta.30

Durante  unas  pocas  semanas,  las  expectativas  eran  altas  de  que  
Jorge  II  nombraría  un  reemplazo  para  Robert  Walpole.  Pero  el  maestro  de  
la  corrupción  tenía  una  legión  de  ladrones  detrás  de  él,  que  valoraba  a  los  
amigos  en  lugares  altos.  La  propia  reina  Carolina  accedió  a  la  continuación  
de  Walpole  como  primer  ministro  y  Jorge  II  revirtió  su  inclinación  anterior  
de  deshacerse  de  él.  Swift  estaba  disgustado  por  esta  muestra  de  hasta  
qué  punto  la  política  inglesa  se  había  hundido  en  la  depravación.  
Haciéndose  eco  de  las  palabras  de  David  en  el  Antiguo  Testamento,  
escribió  un  poema  que  enfatizaba  que  "no  debemos  confiar  en  los  
príncipes".

Esa  misma  semana,  Swift  tuvo  dos  audiencias  privadas  "por  sus  propias  
órdenes"  con  la  princesa  Carolina,  la  antigua  pero  no  muy  sabia  alumna  
de  Leibniz.  3\  Pronto  se  convertiría  en  reina.  El  rey  Jorge  I,  durante  uno  de  
sus  muchos  viajes  a  Hannover,  murió  de  un  ataque  de  apoplejía  el  3  de  
junio  de  1727;  y  el  marido  de  Carolina  accedió  al  trono  como  Jorge  II.

El  propio  Swift  pronto  estuvo  bajo  fuego,  y  los  agentes  de  Walpole  
comenzaron  a  rastrear  todos  sus  movimientos.  El  13  de  mayo  le  escribió  
a  su  amigo  irlandés  Thomas  Sheridan:
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En  esta  feliz  Actuación  del  Sr.  GAY,  todos  los  Personajes  
son  justos,  y  ninguno  de  ellos  va  más  allá  de  la  Naturaleza,  
o  apenas  más  allá  de  la  Práctica.  descubre  todo  el  Sistema  
de  ese  Estado  Libre  Asociado,  o  ese  Imperio  en  el  Imperio  
de  la  Iniquidad,  establecido  entre  nosotros,  por  el  cual  ni  
nuestras  Vidas,  ni  nuestras  Propiedades  están  seguras,  ni  
en  los  Caminos,  ni  en  las  Asambleas  públicas,  ni  aun  en  
nuestras  Casas  propias.  Muestra  las  Vidas  miserables  y  el  
Destino  constante  de  los  abandonados.

Desde  Dublín,  Swift  pronto  proporcionó  una  crítica  muy  favorable,  en  su  
periódico  recién  establecido,  The  Intelligencer:
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de  Hannover,  hasta  que  la  revolución  estadounidense  eliminó  cualquier  
necesidad  de  más  discusión.  Swift  regresó  a  Irlanda  en  septiembre,  

pero  no  había  terminado  con  Walpole.  Había  animado  a  su  amigo  
íntimo  John  Gay,  que  había  trabajado  con  el  compositor  Handel  en  
Londres  desde  1712,  a  preparar  una  ópera  en  forma  de  "pastoral  de  
Newgate".  El  resultado  fue  The  Beggar's  Opera,  que  transpuso  las  
actividades  criminales  del  régimen  de  Walpole  a  su  escenario  adecuado:  
el  mundo  de  los  asesinos,  las  prostitutas,  los  chantajistas  y  los  
salteadores  de  caminos  que  entraban  y  salían  de  la  prisión  Newgate  de  
Londres.  La  producción  de  Gay  consistió  en  diálogos  cómicos,  
intercalados  con  baladas  inglesas  y  escocesas,  para  las  que  escribió  
nuevas  letras  para  adaptarse  a  la  ocasión.  A  varios  se  les  puso  música  
previamente  compuesta  por  Handel;  y  uno  de  los  alumnos  de  Handel,  
Johann  Christoph  Pepusch,  compuso  la  obertura  y  proporcionó  el  
contrapunto  de  bajo  para  los  aires  populares  adaptados  por  Gay.  Desde  
su  estreno  el  24  de  enero  de  1728,  The  Beggar's  Opera  comenzó  una  
carrera  récord  como  el  boleto  más  popular  de  la  ciudad.

33.  Son  notables  los  sermones  predicados  en  Boston,  incluso  sobre  la  muerte  en  
1751  de  Federico,  Príncipe  de  Gales,  considerado  "el  príncipe  del  pueblo"  y  
el  único  amigo  que  Estados  Unidos  tuvo  en  la  Casa  de  Hanover  de  Gran  
Bretaña.  Jonathan  Mayhew,  pastor  de  la  Iglesia  del  Oeste  de  Boston,  tomó  
como  su  texto:  "Es  mejor  confiar  en  el  Señor  que  confiar  en  los  príncipes".  
CI,  Jonathan  Mayhew,  Un  sermón  predicado  en  Boston,  Nueva  Inglaterra,  el  
26  de  mayo  de  1751.  Ocasionado  por  la  muy  lamentada  MUERTE  de  Su  
Alteza  Real  Federico,  Príncipe  de  Gales  (Boston,  1751).  Sala  de  libros  raros,  
Biblioteca  del  Congreso.
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Cuando  censuras  la  edad,

34

The  Beggar's  Opera  creó  tal  sensación  que  incluso  el  primer  ministro  
del  Rey  George  Irs,  alias  Robert  Walpole,  no  pudo  mantenerse  alejado.  En  un  
momento  del  Acto  II,  debe  haber  deseado  haberlo  hecho.  Durante  una  escena  
en  la  prisión  de  Newgate,  Peachum  se  queja  de  que  la  deuda  del  gobierno  ha  
alcanzado  un  nivel  que  amenaza  sus  ingresos  habituales  por  entregar  a  sus  
compañeros  ladrones  al  verdugo:  "¿Se  puede  esperar  que  ahorquemos  a  
nuestros  conocidos  por  nada,  cuando  nuestros  superiores  difícilmente  
salvarán  suyo  sin  que  me  paguen  por  ello?  Peachum  subraya  su  punto  al  
señalar  que  "como  grandes  estadistas,  alentamos  a  quienes  traicionan  a  sus  
amigos".  Lockit  le  pide  nervioso  "que  sea  más  cauteloso"  en  su  idioma,  y  canta

desgraciados;  por  lo  poco  que  venden  sus  Vidas  y  Almas;  
traicionados  por  sus  Putas,  sus  Camaradas,  y  los  Recibidores  y  
Compradores  de  estos  Robos  y  Robos...  [El]  Autor  aprovecha  la  
Ocasión  de  comparar  a  esos  Ladrones  comunes  del  Público,  y  sus  varias  Estrategias  de  traición,  socavamiento  y  
ahorcamiento.  entre  sí,  a  las  diversas  Artes  de  los  Políticos  en  
Tiempos  de  Corrupción.
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Estaba  Macheath,  dado  como  Walpole  a  las  pretensiones  de  caballero  ya  las  
infidelidades  sexuales,  el  líder  de  una  banda  de  salteadores  de  caminos.  Y  
Peachum,  un  receptor  de  bienes  robados,  "porque  es  justo  que  protejamos  y  
fomentemos  a  los  tramposos,  ya  que  vivimos  de  ellos".  Y  su  "hermano"  Lockit,  
que  dirige  la  prisión  de  Newgate  como  una  zona  de  libre  empresa,  cobrando  
tarifas  más  altas  por  cadenas  más  "cómodas".  Uno  de  los  ladrones  se  presenta  
como  "Robin  of  Bagshot,  alias  Gorgon,  alias  Bluff  Bob,  alias  Carbuncle,  alias  

Bob  Booty".
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Sea  cauteloso  y  sabio,

Con  risas  estruendosas,  noche  tras  noche,  el  público  londinense  se  
deleitó  con  la  representación  de  Gay  de  la  pandilla  de  Walpole,  hecha  como  
un  dibujo  compuesto  del  propio  primer  ministro.

34.  The  Intelligencer  (núm.  3),  reimpresión  facsímil  (Nueva  York,  1967),  27-28.
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Aunque  no  es  una  versión  de  interpretación,  incluye  la  música  de  las  
baladas  y  un  arreglo  de  teclado  de  los  bajos  proporcionados  por  
Pepusch.  Editado  por  Edgar  V.  Roberts,  es  publicado  por  University  of  
Nebraska  Press.

Todo  el  público  se  volvió  entonces  hacia  Walpole  y  se  echó  a  reír.35  
Walpole  no  se  tomaba  las  burlas  con  gracia.  Cuando  Gay  an  anunció  más  

tarde  ese  mismo  año  que  había  escrito  una  secuela  de  The  Beggar's  
Opera,  Walpole  prohibió  su  producción  en  el  escenario.

382  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

Una  campaña  estadounidense  renovada  La  

campaña  de  1724-1728  de  Jonathan  Swift  contra  Robert  Walpole  puso  a  
"Bob  Booty"  bajo  suficiente  presión  como  para  abrir  algunas  brechas  
significativas.  Quizás  el  beneficiario  más  importante  fue  Alexander  
Spotswood,  quien  permaneció  en  Londres  durante  todo  este  período.

Estaba  muy  cerca  de  Swift,  quien  lo  admiraba  por  encima  de  todos  los  
demás  en  el  gobierno  de  la  reina  Ana.  Ormond  se  unió  a  la  rebelión  
escocesa  de  1715  y  después  vivió  en  el  exilio  en  Francia  hasta

Para  que  los  cortesanos  ofendidos  no  lo  
sean;  Si  mencionas  el  vicio  o  el  soborno,  es  
tan  fácil  para  toda  la  tribu  que  cada  uno  grita:  
"Eso  fue  dirigido  contra  mí".

Se  titulaba  Polly  y  la  trama  incluía  la  muerte  de  Peachum  y  Macheath.

Poco  después  de  su  llegada  de  Virginia  en  1724,  Spotswood  se  
casó  por  primera  vez  con  Anne  Butler  Brayne,  ahijada  del  duque  de  
Ormond.36  Ormond,  antiguo  teniente  de  Irlanda,  había  sido  designado  en  
1711  por  la  reina  Ana  para  reemplazar  al  duque  de  Marlborough  como  
capitán  general  del  ejército  británico.  Se  le  ordenó  imponer  un  alto  el  fuego  
en  Europa,  para  asegurar  la  Paz  de  Utrecht  de  1713.  Por  este  "crimen",  
Jorge  I  lo  destituyó  en  1714  y  lo  acusó  de  traición.

35.  Goldgar,  Walpole,  69;  John  Gay,  La  ópera  del  mendigo,  II:x,  7-26.  Para  los  lectores  
que  deseen  disfrutar  aún  más  del  humor  y  la  música  de  la  "ópera  de  baladas"  de  
Gay,  hay  disponible  una  edición  económica  en  rústica.

36.  Campbell,  Genealogía  de  Spotswood.
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37.  Dodson,  Spotswood,  291.
38.  Libro  de  pedidos  del  condado  de  Spotjylvania,  1  724-1  730,  405.

su  muerte  en  1745.  Actualmente  no  se  sabe  si  Swift,  durante  sus  
misiones  a  Inglaterra  de  1726  y  1727,  se  reunió  con  Spotswood,  
aunque  sus  asociaciones  y  propósitos  comunes  lo  hacen  muy  
probable.  Una  cosa  es  prácticamente  segura:  Spotswood,  un  amante  
del  teatro  que  trajo  obras  de  teatro  a  Williamsburg,  debe  haber  
disfrutado  muchísimo  de  The  Beggar's  Opera.

En  efecto,  el  puesto  también  convirtió  a  Spotswood  en  el  jefe  del  
servicio  de  inteligencia  de  Estados  Unidos.  Juramentado  el  4  de  
agosto  de  1730,  estableció  una  nueva  sede,  a  la  que  llamó  New  Post,  
cerca  del  río  Rappahannock  debajo  de  Fredericksburg,  Virginia.38  
Para  1732,  había  fortalecido  un  sistema  postal  moribundo,

La  evidencia  documental  establece  que  los  repetidos  esfuerzos  
de  Spotswood  para  confirmar  sus  tenencias  de  tierra  y  exenciones  
no  llegaron  a  ninguna  parte  hasta  mayo  de  1727,  en  el  apogeo  de  la  
campaña  de  Swift  para  expulsar  a  Walpole.  La  Junta  de  Comercio  
falló  entonces  a  favor  de  Spotswood  y  comunicó  a  la  corona  su  
recomendación.  La  junta  señaló  que  Spotswood  había  reclutado  
personalmente  a  más  de  300  inmigrantes  en  Virginia,  y  que  sus  
mejoras  en  sus  tierras  le  daban  derecho  a  propiedades  mucho  más  
grandes  bajo  la  ley  de  Virginia.  Dos  meses  más  tarde,  el  asunto  fue  
remitido  a  un  comité  del  Consejo  Privado  del  recién  coronado  rey  
Jorge  II.  Tras  la  retención  de  Walpole  como  primer  ministro,  el  comité  
del  consejo  retrasó  la  adopción  de  nuevas  medidas  hasta  diciembre  
de  1728,  el  mes  en  que  el  hazmerreír  de  Walpole  prohibió  la  actuación  
de  Polly  de  John  Gay  en  los  escenarios.  Luego,  el  comité  respaldó  
las  afirmaciones  de  Spotswood,  con  salvedades  menores.  Jorge  II  
finalmente  firmó  una  orden  a  tal  efecto  en  febrero  de  1729.37  La  base  

de  operaciones  de  Spotswood  en  la  frontera  de  Virginia  quedó  
así  asegurada.  Durante  estas  prolongadas  negociaciones  en  Londres,  
Spotswood  también  había  estado  buscando  un  nuevo  puesto  oficial,  
uno  de  importancia  crucial  para  coordinar  los  planes  coloniales  para  
el  desarrollo  occidental.  Poco  más  de  un  año  después,  lo  consiguió:  
el  nombramiento  como  "Director  General  de  Correos  de  la  provincia  
de  Su  Majestad  en  América  del  Norte",  desde  donde  pudo  construir  
y  dirigir  el  único  sistema  regular  de  comunicación  entre  las  colonias.
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Fredericksburg  fue  en  realidad  el  primer  intento  de  planificación  
urbana  de  Virginia.  Sus  límites,  calles  y  lotes  fueron  diseñados  e  
inspeccionados  antes  de  cualquier  desarrollo  del  tramo.  El  topógrafo  
era  George  Hume,  un  protegido  y  pariente  lejano  de  Spotswood,  
quien  más  tarde  instruyó  al  joven  George  Washington  en  el  arte  de  la  
topografía.  A  la  edad  de  diecisiete  años,  George  Hume  había  tomado  
parte  en  la  rebelión  escocesa  de  1715  contra  Jorge  I.  Se  salvó  de  la  
ejecución  debido  a  su  edad,  fue  liberado  de  prisión  en  1721  y  se  le  
permitió  emigrar  a  Virginia.  Su  tío,  Francis  Hume,  lo  precedió,  
habiendo  sido  deportado  a  Virginia  en  1716,  aparentemente  por  
intervención  del  conde  de  Orkney.  Se  dice  que  Francis  Hume  fue  uno  
de  los  Caballeros  de  la  Herradura  Dorada,  que  acompañó  a  Spotswood  
a  través  de  Blue  Ridge  en  el  otoño  de  1716.40  El  sitio  elegido  para  
Fredericksburg  fue  una  milla  por  debajo  de  las  cataratas  de  

Rappahannock.  Fue  diseñado  como  un  río  interior.

extendiéndolo  por  primera  vez  al  sur  de  Filadelfia,  hasta  
Williamsburg.39  Las  circunstancias  exactas  del  nombramiento  de  

Spotswood  no  están  claras.  Una  pista  puede  estar  en  los  
compromisos  de  sus  aliados  de  Virginia  en  ese  momento.  Tan  pronto  
como  la  noticia  de  la  muerte  de  Jorge  I  llegó  a  Williamsburg  en  1727,  
la  asamblea  de  Virginia  aprobó  un  proyecto  de  ley  que  autorizaba  la  
creación  de  una  nueva  ciudad  en  Spotsylvania,  debajo  de  las  
cataratas  del  río  Rappahannock.  Fue  nombrado  Fredericksburg  por  
Frederick  Louis,  el  heredero  del  nuevo  rey  Jorge  II.  Frederick  estaba  
muy  en  desacuerdo  con  la  política  de  su  padre  y  permaneció  en  
Hannover  durante  más  de  dos  años  después  de  la  coronación  de  su  
padre.  El  Rey  le  ordenó  permanecer  fuera  de  Gran  Bretaña,  aunque  
por  el  protocolo  del  Acta  de  Establecimiento,  debería  haber  sido  
rápidamente  confirmado  como  Príncipe  de  Gales.  Sin  previo  aviso  y  
sin  invitación,  Frederick  finalmente  irrumpió  en  la  corte  de  su  padre  
en  Londres  para  reclamar  sus  derechos,  a  fines  de  1729.  Tal  conflicto  
público  dentro  de  la  familia  real  había  atraído  rápidamente  la  atención  
de  la  oposición  de  Walpole.  Sin  embargo,  que  Virginia  honrara  al  
príncipe  disidente  con  tanta  rapidez  era  una  advertencia  que  incluso  
Walpole  podía  escuchar.
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Franklin  generó  un  movimiento  ciudadano  que  pronto  convirtió  a  
Filadelfia  en  un  modelo  de  progreso  cultural  y  científico  en  Estados  
Unidos.  El  club  reprodujo  líderes  republicanos  durante  casi  cuarenta  
años,  y  desde  sus  inicios  "fue  la  mejor  escuela  de  filosofía  y  política  
que  existió  entonces  en  la  provincia".42  Franklin  pronto  perdió  al  

mentor  de  su  juventud.  Cotton  Mather  murió  en  febrero  de  1728,  
habiendo  vivido  para  ver  este  nuevo  esfuerzo  del  mejor  estudiante  de  
sus  Essays  to  Do  Good.  Cuando  Nueva  Inglaterra  enterró  al  último  
gran  líder  de  su  república  puritana,  Franklin  supo  que  le  habían  pasado  
la  antorcha.

puerto,  para  abastecer  el  empuje  hacia  el  oeste  del  asentamiento  en  
el  condado  de  Spotsylvania.  El  sentido  de  propósito  asociado  con  la  
construcción  de  la  nueva  ciudad  tuvo  un  efecto  definido  y  de  largo  plazo.

En  Filadelfia,  se  inició  otra  empresa  crucial  durante  la  campaña  
de  Swift  contra  Walpole.  En  el  otoño  de  1727,  Benjamin  Franklin  fundó  
su  propio  comité  organizador  republicano,  siguiendo  las  líneas  del  
modelo  anterior  de  Cotton  Mather  en  Boston.41  Lo  describió  como  un  
"club  para  el  mejoramiento  mutuo"  e  irónicamente  lo  llamó  "el  Junto".  
Con  menos  de  una  docena  de  jóvenes  de  entre  sus  "ingeniosos  
conocidos",

La  responsabilidad  podría  haberle  parecido  abrumadora  a  
Franklin,  especialmente  porque  todavía  estaba  luchando  por  
establecerse  en  Pensilvania.  Era  hijo  de  Massachusetts,  que  entonces  
tenía  la  población  más  alfabetizada  del  mundo  y  el  único  sistema  de  
educación  pública.  Sin  embargo,  incluso  en  Filadelfia,  "tan  pocos  eran  
los  lectores  en  ese  momento"  que  Franklin  solo  pudo  encontrar  
cincuenta  personas,  "en  su  mayoría  jóvenes  comerciantes",  para  
suscribirse  a  una  biblioteca  circulante.  Fue  el  primero  en  América  
-organizado  en  1731  como  proyecto  del  Junto.  La  idea  pronto  se  
extendió  por  las  colonias,  y  Franklin  más  tarde  señaló  con  satisfacción:

nuestra  gente,  al  no  tener  diversiones  públicas  que  
distrajeran  su  atención  del  estudio,  se  familiarizó  mejor

Fredericksburg  se  convirtió  en  el  principal  punto  de  socialización  para  
gran  parte  del  liderazgo  de  Virginia  en  la  Revolución  Americana,  
incluido  el  Comandante  en  Jefe  George  Washington.
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con  libros,  y  en  unos  pocos  años  los  extraños  observaron  
que  eran  más  instruidos  y  más  inteligentes  que  las  personas  
del  mismo  rango  en  general  en  otros  países.43

...

A  pesar  de  la  celebración  del  mal  del  régimen  de  Walpole,  Franklin  
prosiguió  su  tarea  con  un  optimismo  cultural  dedicado.  En  1731,  escribió  
un  memorándum  en  el  que  esbozaba  su  curso  político,  un  documento  
que  todavía  llevaba  consigo  en  1784.  Su  crítica  de  la  conducta  general  
de  la  política  se  hizo  eco  de  Swift,  en  un  lenguaje  que  recuerda  a  
Mather.  Señaló  que  los  partidos  se  convierten  en  su  propio  interés,  y  
dentro  de  ellos  "cada  hombre  tiene  a  la  vista  su  particular  interés  
privado".  En  consecuencia,  observó  Franklin,  "pocos  hombres  en  los  
asuntos  públicos  actúan  con  una  mera  visión  del  bien  del  país"  y  "aún  
menos  actúan  con  miras  al  bien  de  la  humanidad".

Franklin  siguió  el  consejo  que  había  recibido  de  Cotton  Mather  
durante  su  última  reunión  en  1724.  A  menudo  perseguía  sus  esfuerzos  
para  hacer  el  bien  detrás  de  escena  y  a  través  del  trabajo  de  otros,  en  
lugar  de  presentar  sus  proyectos  solo  bajo  su  propio  nombre.  
Philadelphia  Junto  de  Franklin  "tenía  como  regla  desde  el  principio  
mantener  nuestra  institución  en  secreto",  y

Franklin  dirigió  sus  pensamientos  a  "un  gran  y  extenso  proyecto"  para  
corregir  el  problema:

En  este  momento  me  parece  que  hay  una  gran  
ocasión  para  levantar  un  partido  unido  por  la  virtud,  
formando  a  los  hombres  buenos  y  virtuosos  de  todas  las  
naciones  en  un  cuerpo  regular,  para  ser  gobernado  por  
reglas  buenas  y  sabias  apropiadas,  que  los  hombres  buenos  
y  sabios  puedan  probablemente  sean  más  unánimes  en  su  
obediencia  que  la  gente  común  a  las  leyes  comunes.
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Pienso  en  este  momento  que  quienquiera  que  intente  
esto  correctamente  y  esté  bien  calificado,  no  puede  dejar  
de  agradar  a  Dios  y  de  encontrar  el  éxito.44

44.  Ibíd.,  105-106.
43.  Ibíd.,  90.
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Cuando  lanzó  Poor  Richard's  Almanack  en  1733,  su  imitación  de  los  
Bickerstaff  Papers  de  Swift  fue  un  mensaje  que  debió  llamar  la  atención.  Sin  
embargo,  para  entonces,  cualquier  oposición  tenía  que  enfrentarse  al  hecho  
de  que  no  se  trataba  simplemente  de  un  hombre,  sino  de  una  fuerza  política  
emergente.  En  1736,  Franklin  fue  elegido  secretario  de  la  Asamblea  General  
de  Pensilvania,  un  puesto  valioso  desde  el  cual  determinar  nuevas  empresas.

para  limitar  su  membresía  a  doce.45  Una  vez  que  se  consolidó  este  liderazgo  
para  "un  partido  de  la  virtud",  Franklin  ordenó  a  cada  miembro  "formar  un  club  
subordinado...  sin  informarles  de  la  conexión  con  el  Junto".

Al  año  siguiente,  el  "coronel  Spotswood,  último  gobernador  de  Virginia  
y  luego  director  general  de  correos",  nombró  a  Franklin  director  de  correos  de  
Filadelfia,  lo  que  mejoró  su  posición  con  "gran  ventaja".  el  movimiento  se  
estaba  convirtiendo  en  un

El  hecho  de  tener  que  adoptar  tales  procedimientos  refleja  la  naturaleza  
tiránica  de  las  políticas  que  Gran  Bretaña  ya  había  impuesto  a  las  colonias.  
La  organización  de  Junto  para  mejoras  públicas  (bibliotecas,  departamentos  
de  bomberos,  mejor  educación,  calles  pavimentadas,  limpieza  de  calles  y  
protección  policial)  eran  afirmaciones  'subversivas'  de  ciudadanía,  por  parte  
de  personas  que  se  suponía  que  eran  súbditos  de  Su  Majestad .  No  había  
nada  más  político  que  intentar  hacer  el  bien,  como  ciertamente  Mather  había  
descubierto  durante  la  epidemia  de  viruela  en  Boston.

Franklin  propuso  crear  una  red  de  clubes  bajo  el  Junto,  para  promover

EL  SECRETO  DE  FAIRFAX

la  mejora  de  tantos  más  CIUDADANOS  jóvenes  mediante  el  uso  
de  nuestras  instituciones;  nuestro  mejor  conocimiento  de  los  
sentimientos  generales  de  la  población...;  y  el  aumento  de  
nuestra  influencia  en  los  asuntos  públicos  y  nuestro  poder  de  
hacer  el  bien  difundiendo  a  través  de  los  diversos  clubes  los  
sentimientos  de  la  Junta.46

47.  Ibíd.
,

45.  Ibíd.,  1  1  2.
46.  Ibíd.  1  1  3.  

113-114.
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Fairfax  se  une  a  la  lucha  Los  

reclamos  de  tierras  de  Virginia  al  oeste  de  las  montañas  Blue  Ridge  
siguieron  siendo  el  enfoque  más  práctico  para  el  país  de  Ohio.  
Pensilvania  apenas  había  comenzado  a  desarrollar  su  interior,  y  los  
herederos  propietarios  de  William  Penn  habían  antepuesto  sus  
intereses  mercenarios  a  corto  plazo  a  cualquier  consideración  sobre  
el  futuro  de  la  colonia.  Sin  embargo,  el  caso  de  Virginia  todavía  
estaba  complicado  por  disputas  no  resueltas  sobre  las  reclamaciones  
de  Northern  Neck  del  fax  de  Lord  Thomas  Fair.  El  problema  más  
crucial  fue  determinar  la  fuente  occidental  del  Potomac,  de  la  que  
dependía  todo  el  reclamo  de  Fairfax  al  oeste  del  río  Shenandoah.  
El  desarrollo  del  valle  de  Shenandoah  fue  la  condición  previa  para  
avanzar  hacia  el  oeste.  Los  tramos  del  norte  del  valle  brindaban  el  
acceso  más  directo  a  los  ríos  que  desembocan  en  el  Ohio  y  
constituían  la  única  base  de  suministro  posible  en  ese  momento.

realidad.  Lo  que  aún  se  requería  era  una  estrategia  concreta,  contra  
la  oposición  británica,  para  colonizar  los  vastos  territorios  más  allá  
de  las  montañas.

En  1730,  un  grupo  suizo,  encabezado  por  Jacob  Stauber  (o  
Stover)  y  Johann  Ochs,  solicitó  a  la  corona  que  estableciera  una  
nueva  colonia  en  el  lado  occidental  del  valle,  en  tierras  reclamadas  
por  los  propietarios  de  Fairfax.  En  septiembre  del  mismo  año,  el  
"Rey"  Carter  se  apropió  ilegalmente  de  más  de  50,000  acres  de  
terrenos  privilegiados  para  el  desarrollo  en  Shenandoah,  bajo  sus  
poderes  autoaumentados  como  agente  de  Northern  Neck.  Habría  
sido  una  sospecha  razonable  que  se  estaban  realizando  intentos  de  
cerrar  la  puerta  que  Spotswood  había  abierto  hacia  el  oeste.  Los  
peticionarios  suizos  incluso  propusieron  que  la  administración,  el  
sistema  legal  y  la  educación  en  la  nueva  colonia  se  llevaran  a  cabo  
exclusivamente  en  alemán,  y  todo  bajo  un  gobernador  suizo  que  
sería  confirmado  por  Jorge  II.48  Cualquier  escepticismo  con  respecto  

a  la  propuesta  suiza  no  tenía  nada  que  ver.  con  el  hecho  de  
que  no  hablaban  inglés.  Como  gobernadores  coloniales,  Spotswood,  
Robert  Hunter  y  William  Keith  habían

XXIX,  184-185;  Marrón,  Virginia  Barón,  46.
48.  Revista  Virginia  de  Historia  y  Biografía,  vol.  XXXVI,  66-67;  vol.
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La  petición  suiza  desencadenó  una  notable  serie  de  acontecimientos  
que,  por  primera  vez,  llevaron  a  Lord  Fairfax  a  disputar  activamente  sus  
derechos  de  propiedad.  Lo  más  intrigante  es  que  el  asunto  involucró  tanto  a  
Spotswood  como  a  Keith,  quienes  se  habían  reunido  en  Londres  antes  del  
final  de  la  estadía  de  Spotswood  en  Inglaterra.  En  mayo  de  1731,  Keith  logró  
convertirse  en  patrocinador  de  la  propuesta  de  Stauber  Ochs.  Como  ex  
gobernador  amargado  de  la  propiedad  de  Penn,  debe  haber  parecido  un  
abogado  útil  para  los  negociadores  suizos,  que  planeaban  violar  algunos  
derechos  de  propiedad.  Sin  embargo,  paso  a  paso,  convirtió  su  petición  en  
una  propuesta  para  una  nueva  colonia  de  habla  inglesa,  ¡que  sería  gobernada  
por  Alexander  Spotswood!

todos  reclutaron  inmigrantes  de  habla  alemana.  Stauber  y  Ochs,  sin  embargo,  
solicitaban  que  un  enfoque  estratégico  hacia  el  oeste,  que  incorporara  tierras  
propiedad  de  Virginia  o  de  Lord  Fairfax,  se  colocara  bajo  una  nueva  jurisdicción  
colonial.  Esta  nueva  colonia,  además,  sería  financiada  y  controlada  por  suizos,  
que  ya  se  habían  hecho  notorios  como  agentes  voluntarios  de  los  poderes  
financieros  de  Venecia.  En  Virginia,  probablemente  no  era  ningún  secreto  que  
uno  de  los  promotores  de  Ochs  era  también  el  viejo  enemigo  de  Spotswood,  
William  Byrd  II.49  El  motivo  de  alarma  más  concluyente  fue  que  la  propuesta  
fue  considerada  seriamente  en  Londres.  La  monarquía  siempre  se  había  
opuesto  al  desarrollo  de  Estados  Unidos  hacia  el  oeste,  excepto  durante  la  
segunda  mitad  del  reinado  de  la  reina  Ana.

Primero,  Keith  recomendó  a  la  Junta  de  Comercio  que  todos  los  

asuntos  oficiales  se  realicen  en  inglés  y  que  "se  apoye  una  escuela  gratuita  
con  el  gasto  público  para  enseñar  a  leer  y  escribir  en  inglés".  El  "Maestro  de  
la  escuela  pública"  y  todos  aquellos  involucrados  en  la  "transacción  de  
Negocios  Públicos  [deberían]  ser  nombrados  y  designados  por  el  Gobernador".  
En  agosto,  Stauber  y  Ochs  firmaron  la  petición  de  Keith  al  rey  para  una  
concesión  colonial  "al  oeste  de  la  gran  Cordillera  de  las  Montañas  detrás  de  
Virginia",  que  se  colocaría  bajo  "un  gobierno  inglés".  La  nueva  colonia  en  
América  "aseguraría  y  defendería  todas  las  colonias  británicas  ya  plantadas  
allí"  y  "se  llamaría  Provincia  de  Georgia,  o  cualquier  otro  nombre  que  Su  

Majestad  considere  adecuado".
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Que  como  la  persona  así  nombrada  debe  estar  investida  de  
los  poderes  necesarios  de  gobierno  y  dirigir  el  primer  
asentamiento  de  una  colonia  tan  importante,  debe  ser  un  
hombre  de  experiencia,  tanto  en  asuntos  militares  como  
civiles,  que  posea  un  carácter  en  todos  los  respectos  son  
iguales  al  fideicomiso  y  también  en  el  lugar  para  ejecutarlo  
con  efecto.

Los  peticionarios  suizos  intentaron  varias  maniobras  más,  pero  
pronto  descubrieron  que  habían  sido  flanqueados  por  ambos  lados  de  
su  posición.  El  primer  revés  fue  en  el  tema  de  Spotswood.

...

Habiendo  hecho  esta  propuesta  para  volver  a  poner  a  Spotswood  al  
mando  del  gran  proyecto  occidental  de  Estados  Unidos,  Keith  se  retiró  
de  las  negociaciones.

Keith  respondió  con  su  propia  petición  a  la  junta  el  30  de  agosto,  
instando  a  que  se  designe  a  una  "persona  idónea  con  las  autoridades  
correspondientes"  para  otorgar  cualquier  concesión  de  tierras  en  la  
nueva  colonia,  a  "extranjeros  y  otros".  Hizo  dos  recomendaciones  más  
significativas:
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"En  una  petición  separada  a  la  Junta  de  Comercio  a  fines  de  agosto,  
Stauber  y  Ochs  presentaron  una  demanda  formal  de  que  sus  colonos  
suizos  se  naturalizaran  con  los  derechos  de  los  hombres  ingleses,  pero  
bajo  un  gobierno  "administrado  en  alemán",  por  un  gobernador  elegido  
de  sus  propios  nominados.

Que  el  Coronel  Spotswood,  cuya  situación  actual  en  
Virginia  es  de  una  Manera  contigua  al  acuerdo  propuesto,  
parece  ser  de  todos  los  demás  la  persona  más  idónea  para  
ser  Contratada  por  Su  Majestad  en  ese  Servicio.  Pero  la  
integridad  y  las  grandes  habilidades  de  este  Caballero  son  
tan  bien  conocidas  por  sus  Señorías,  que  soy  consciente  de  
que  su  carácter  con  la  Junta  no  puede  recibir  ninguna  adición  
por  ningún  aplauso  mío.

La  propuesta  de  Keith  no  era  frívola  y  el  director  general  de  correos,  
Spotswood,  volvió  a  ser  una  figura  pública  importante.  Sin  embargo,  
difícilmente  podría  esperarse  que  el  régimen  de  Walpole,  por  no  
mencionar  a  los  suizos,  apoyara  tal  plan.  El  segundo  fue  en  el  Fairfax.

50

50.  Revista  Virginia  de  Historia  y  Biografía,  vol.  XXIX,  188-190.
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La  propuesta  suiza  pronto  murió  en  silencio.  Jorge  II  actuó  en  un  
aspecto  menor  del  asunto.  En  1732  autorizó  la  formación  de  una  nueva  
colonia  americana,  no  más  allá  de  las  montañas,  sino  en  la  costa  sur  del  
Atlántico.  La  llamó  Georgia  y  la  convirtió  en  una  colonia  penal  para  convictos  
británicos.

Los  términos  del  "Rey"  Carter  como  agente  y  arrendatario  del  Northern  
Neck  expiraron  en  1732.  Afortunadamente,  el  propio  Carter  expiró  poco  
después.  A  su  apodo  burlón,  una  canción  popular  pronto  agregó  un  epitafio:

reclamo:  una  confrontación  que  los  propios  suizos  provocaron,  con  una  
petición  que  Ochs  presentó  a  la  junta  dos  meses  después,  el  28  de  octubre,  
argumentando  que  "la  subvención  de  Lord  Fairfax  no  debe  ir  más  allá  del  río  
Shanantoe  [Shenandoah]".51  El  9  de  diciembre,  la  Junta  de  Comercio  escuchó  
a  Lord  Thomas  Fairfax,  quien  impugnó  formalmente  la  petición  de  Ochs,  como  
propietario  de  Northern  Neck  en  Virginia.52

La  derrota  del  esquema  Stauber-Ochs  bien  puede  haber  implicado  
alguna  colaboración  privada  entre  Fairfax  y  Spots  Wood,  con  Keith  asumiendo  
el  papel  público.  Spotswood  ciertamente  ayudó  a  Fairfax  en  Virginia,  durante  
1735-17  37,  a  confirmar  la  extensión  máxima  de  Northern  Neck  Proprietary.  
Keith  dedicó  su  mapa  de  Virginia  de  1738,  publicado  en  su  historia  de  la  
colonia,  "al  Muy  Honorable  Thomas  Lord  Fairfax"  y  también  brindó  un  brillante  
relato  de  la  gobernación  de  Spotswood.53  En  cualquier  caso,  Lord  Fairfax  
ahora  comenzó  a  afirmar  públicamente  su  propiedad.  intereses,  con  especial  
atención  a  la  disputa  sobre  sus  pretensiones  occidentales.

Aquí  yace  Robin,  pero  no  Robin  Hood,  Aquí  yace  
Robin  que  nunca  fue  bueno,  Aquí  yace  Robin  
que  Dios  ha  abandonado,  Aquí  yace  Robin  que  el  
diablo  se  ha  llevado.54

EL  SECRETO  DE  FAIRFAX 391

52.  Marrón,  Virginia  Baron,  43.

54.  Citado  por  Brown,  op.  cit. 57.

51.  Ibíd.,  188.

53.  Sir  William  Keith,  The  History  0/  the  British  Plantations  in  America,  Part  
I,  Containing  the  History  o/Virginia  (Londres,  1738),  mapa;  y  172-174.
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William  Fairfax  (1691-1757),  primo  hermano  del  propietario  y  amigo  
cercano  desde  la  infancia,  había  trabajado  en  el  ejército,  la  marina  y  el  
servicio  colonial  bajo  la  reina  Ana.  Su  carrera  en  la  vida  pública  terminó  
temporalmente  en  1717,  después  de  que  Jorge  I  tomara  el  poder  en  
Gran  Bretaña.  En  1725,  William  Fairfax  fue  nombrado  Recaudador  de  
la  Aduana  de  Su  Majestad  para  los  puertos  de  Salem  y  Marblehead,  
Massachusetts.  Después  de  la  muerte  de  su  esposa  en  1731,  se  casó  
con  una  viuda  de  veintitrés  años,  Deborah  Clark,  cuya  familia  del  ex  
marido  incluía  a  un  destacado  ministro  de  Salem,  bien  conocido  por  
Cotton  Mather.  (Otro  miembro  de  la  familia  Clark,  que  murió  en  la  
infancia  en  1747,  fue  bautizado  como  Deborah  Franklin  Fairfax  Clark.)56  
En  1734,  Lord  Fairfax  persuadió  a  su  primo  William  para  que  se  
convirtiera  en  su  agente  para  Northern  Neck.  Bryan  Fairfax,  antiguo  
tutor  de  Lord  Thomas,  era  uno  de  los  Comisionados  de  Aduanas  de  
Jorge  II  en  ese  momento.  Hizo  arreglos  para  que  William  fuera  
reasignado  como  recaudador  de  aduanas  para  el

Después  de  consultar  a  la  Junta  de  Comercio,  el  Consejo  Privado  
emitió  una  orden  el  29  de  noviembre  de  1733  para  que  el  problema  se  
resolviera  mediante  encuesta,  que  sería  realizada  conjuntamente  por  
representantes  de  Lord  Fairfax  y  la  colonia  de  Virginia.55  Fairfax  ahora  

se  movió  para  asegurarse  de  que  no  tener  un  agente  leal  en  
Virginia  para  representar  a  la  propiedad.  También  hay  circunstancias  
intrigantes  que  rodean  este  aspecto  de  la  historia.

En  gran  parte  mediante  el  robo  de  la  propiedad  de  Fairfax,  Carter  había  
acumulado  aproximadamente  300,000  acres  de  tierra  en  Virginia.  En  el  
momento  de  su  muerte,  poseía  10.000  libras  esterlinas  en  efectivo  y  
1.000  esclavos  sin  contar  el  botín  ya  distribuido  a  otros  miembros  de  
su  familia.  Lord  Fairfax  evitó  más  saqueos  por  parte  de  los  herederos  
de  Carter  al  suspender  la  emisión  de  nuevas  concesiones  en  Northern  
Neck.  También  solicitó  al  Consejo  Privado  del  Rey  como  miembro  del  
reino,  solicitando  una  encuesta  oficial  para  "establecer  las  marcas  y  los  
límites"  de  su  reclamo  de  propiedad.
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56.  Edward  H.  Schultz,  "Belvoir  on  the  Potomac",  manuscrito  mecanografiado.  [¿l932?},  
2,  División  de  Manuscritos,  Biblioteca  del  Congreso;  Salem,  Mass.,  Registro  de  
defunciones.

55.  Ibíd.,  45-47.
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47.
59.  William  Fairfax  a  Bryan  Fairfax,  20  de  julio  de  1734,  citado  por  Brown,

57.  Marrón,  Virginia  Baron,  46.
58.  Ibíd. ,

en.  cit.
60.  William  Fairfax  a  Bryan  Fairfax,  30  de  julio  de  1734,  ibíd.

93.

Cuando  William  Fairfax  llegó  a  Northern  Neck,  su  nombramiento  como  
agente  propietario  seguía  siendo  un  secreto.  Según  el  conocimiento  oficial,  él  
era  simplemente  el  nuevo  recaudador  de  aduanas  del  sur  de  Potomac,  
subordinado  al  comisionado  Bryan  Fairfax  en  Londres.  Su  tarea  encubierta  
era  recopilar  información  política  sobre  la  concesión  de  Fairfax,  lo  que  planteó  
la  dificultad  de  hacer  "investigaciones  adecuadas  sin  generar  sospechas".  
tierra ...  hacia  los  primeros  manantiales  de  Potomac"  estaban  siendo  
concedidas  por  agentes  de  Pensilvania.  Instó  a  "un  escrutinio  y  búsqueda  de  
los  límites  máximos"  de  la  reclamación  de  Fairfax.60

57

El  potencial  estratégico  de  la  subvención  de  Fairfax  finalmente  estaba  
en  manos  amigas.  Al  parecer,  "Robin"  Walpole  prefirió  apostar  directamente  
contra  un  miembro  de  las  fuerzas  de  la  Cámara  de  los  Lores  Spotswood.  
Políticamente,  Lord  Fairfax  también  fue  una  consideración  doméstica  británica.  
Dentro  de  su  condado  de  Kent,  había  usado  su  influencia  contra  el  partido  de  
Walpole  durante  años.58  Independientemente  de  los  cálculos  que  Walpole  
haya  hecho,  pronto  descubrió  que  Spotswood  todavía  tenía  la  ventaja  en  
Virginia.  Los  Fairfax  también  habían  ocultado  su  primer  movimiento.

Durante  esa  primavera  y  verano  lluviosos,  se  quedó  con  la  familia  de  su  primo  
William  en  una  casa  alquilada  en  el  condado  de  Westmoreland,  cerca  de  las  
amplias  extensiones  del  Potomac  que  se  acercan  a  la  bahía  de  Chesapeake.  
La  ubicación  estaba  justo  encima  de  la  plantación  Northern  Neck  de  la  familia  
Washington,  que  estaba  situada  a  lo  largo  del  río  cerca  de  Pope's  Creek.  Los  
Washington  habían  vivido  allí  desde  1662,  cuando  John  Washington  estableció  
uno  de  los  asentamientos  más  septentrionales  de  Virginia  en  ese  momento,  
más  de  cincuenta

Distrito  de  South  Potomac:  la  parte  poblada  de  Northern  Neck  Proprietary.
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Lord  Fairfax  navegó  hacia  Virginia  en  marzo  de  1735  y  llegó  en  mayo  
para  pisar  Northern  Neck  por  primera  vez.

en  lugar  de  confrontar,

,
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ríos.
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La  confrontación  en  Virginia  La  llegada  de  

Lord  Fairfax  marcó  una  renovación  de  la  guerra  política  en  Virginia,  
sobre  el  tema  de  la  colonización  más  allá  de  la  barrera  montañosa  de  
los  Apalaches.  El  regreso  de  Spotswood  en  1730,  como  director  
general  de  correos  para  las  colonias  americanas,  debe  haber  causado  
cierta  alarma  entre  sus  viejos  enemigos.  Pero  la  afirmación  personal  
del  señor  propietario  de  sus  reclamos  occidentales  fue  una  amenaza  
más  tangible  para  los  feudalistas  de  Tidewater  que  creían  que  
nuevamente  tenían  un  dominio  absoluto  sobre  el  futuro  de  Virginia.  El  peligro  era  claro.

William  Byrd  II  ya  estaba  preocupado.  En  septiembre  de  1732,

millas  sobre  el  área  colonizada  entre  York  y  James

Cuando  Lord  Fairfax  visitó  en  1735,  el  cabeza  de  familia  era  
Augustine  Washington  (1694-1743),  cuyo  hijo  George  tenía  entonces  
tres  años.  Agustín  ya  estaba  involucrado  de  manera  significativa  con  
la  política  de  desarrollo  hacia  el  oeste  de  Alexander  Spotswood.  En  1  
727,  el  mismo  año  de  la  fundación  de  Fredericksburg,  comenzó  a  
producir  hierro  en  sus  tierras  a  lo  largo  de  Accokeek  Run  en  el  condado  
de  Stafford,  dentro  de  la  concesión  Northern  Neck,  ocho  millas  al  
noreste  de  Fredericksburg.  (Más  o  menos  al  mismo  tiempo,  otro  horno  
entró  en  funcionamiento  en  una  comunidad  minera  recién  establecida  
en  Fredericksville,  en  el  condado  de  Spotsylvania  al  sur  de  
Fredericksburg.)61  Durante  las  siguientes  generaciones,  ninguna  
familia  estuvo  más  cerca  de  la  familia  Washington  que  los  bosques  de  
Spots.  Sin  embargo,  incluso  antes  de  que  sus  caminos  se  unieran  en  
el  campo  de  la  fabricación  de  hierro,  Alexander  Spotswood  se  había  
fijado  en  los  Washington.  Como  gobernador,  había  nominado  a  otro  
John  Washington  para  alguacil  del  condado  de  Stafford  en  1717,  y  lo  
hizo  nuevamente  en  1718  (cuando  también  nombró  a  Thomas  
Jefferson,  abuelo  del  presidente,  como  alguacil  del  condado  de  Henrico).62

Si  los  virginianos  en  Northern  Neck  tenían  la  libertad  de  desarrollar  
nuevos  asentamientos  en  el  oeste,  ¿cómo  se  podría  restringir  al  resto  
de  la  colonia?

6l.  Margaret  T.  Peters,  A  Guidebook  to  Virginia's  Historical  Markers  
(Char  lottesville,  1985),  26,  3l.

62.  Día.  contar.  Va.,  III,  448,  470-47  1.
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Para  pasar  el  tiempo,  su  anfitrión  y  otro  invitado  produjeron  una  copia  de  The  
Beggar's  Opera,  y  todos  leyeron  las  partes  en  voz  alta.  La  brillante  sátira  de  
Gay  fue  obviamente  un  éxito  en  la  frontera  de  Virginia,  como  lo  había  sido  en  
Londres.  Byrd  anotó  en  su  diario  del  viaje:  "Esto  no  se  debió  por  completo  al  
ingenio  o  al  humor  que  brillaba  en  él,  sino  a  algunas  reflexiones  políticas  que  
parecían  afectar  al  ministerio  [Walpole]".63

se  había  animado  a  viajar  a  caballo  a  la  casa  de  Spotswood  en  Germanna.  
Planeaba  probar  el  papel  de  un  viejo  conocido  genial,  para  perfilar  las  
actividades  actuales  de  Spotswood,  especialmente  en  lo  que  respecta  a  su  
industria  del  hierro.  De  camino  a  Germanna,  Byrd  puede  haber  anticipado  un  
final  infeliz  para  su  trama.  Se  detuvo  en  Tuckahoe,  la  casa  de  Thomas  
Randolph  en  el  río  James,  a  unas  treinta  y  cinco  millas  al  noroeste  de  la  
propiedad  de  Byrd  en  Westover.  Las  fuertes  lluvias  lo  retrasaron  allí  un  día  
más.

Cuando  llegó  a  Germanna,  Byrd  se  había  transformado  en  un  admirador  
adulador,  tanto  que  mantuvo  la  parte  en  el  registro  que  hizo  en  su  diario.  Llegó  
por  la  tarde  al  "castillo  encantado  del  coronel  Spotswood",  la  gran  casa  de  
madera  sobre  cimientos  de  ladrillo  que  había  construido  para  su  esposa  e  
hijos.  "Por  la  noche  el  noble  coronel  volvió  a  casa  de  sus  minas";  y  a  la  

mañana  siguiente  Byrd  le  dijo  "que  además  del  placer  de  hacerle  una  visita,  
vine  a  ser  instruido  por  tan  gran  maestro  en  el  misterio  de  la  fabricación  del  
hierro,  en  el  que  él  había  abierto  el  camino.

tienen  tan  pocos  barcos  para  llevar  su  hierro  a  Gran  Bretaña,  
que  deben  contentarse  con  fabricarlo  sólo  para  su  propio  uso,  y  
deben  verse  obligados  a  fabricarlo  cuando  lo  hayan  hecho.  Que  
esperaba  haber  hecho  un  gran  servicio  al  país  al  dar  tan  buen  
ejemplo.  Que  los  cuatro  hornos  que  ahora  funcionan  en  Virginia  
hicieron  circular  una  gran  suma  de  dinero  para  provisiones  y  
todas  las  demás  necesidades  en  los  alrededores

. ..  "Spotswood  reconoció  que  sus  obras  de  hierro  
habían  inspirado  a  otras  colonias  a  expandirse  y  mejorar  su  propia  producción.  
En  el  caso  de  Pensilvania,  señaló,
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63.  Byrd,  "A  Progress  to  the  Mines",  en  London  Diary,  etc.,  626-627.
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Byrd  se  enteró  de  que  Spotswood  había  abierto  una  nueva  
mina  "trece  millas  debajo  de  Germanna",  cerca  de  la  actual  ciudad  
de  Mine  Run  en  el  condado  de  Spotsylvania.  Estaba  transportando  
el  mineral  ("que  era  muy  rico")  a  un  nuevo  horno  que  había  
construido  en  Massaponax,  debajo  de  Fredericksburg,  a  unas  quince  
millas  al  este.  Allí,  Spotswood  había  perfeccionado  el  primer  horno  
de  aire  de  Estados  Unidos,  que  le  permitiría  "suministrar  todo  el  país  
con  todo  tipo  de  hierro  fundido,  tan  barato  y  tan  bueno  como  el  que  
había  salido  de  Engiand".  de  sus  diversas  minas  y  hornos,  después  
de  lo  cual  Byrd  hizo  su  propia  inspección  de  Fredericksburg,  la  base  
de  suministro  emergente  para  la  siguiente  fase  de  avance  hacia  el  
Oeste.  Byrd  ciertamente  había  visto  lo  suficiente  para  saber  que  si  
Lord  Fairfax  siguiera  el  curso  de  Spotswood,  la  oligarquía  de  
Tidewater  estaría  en  serios  problemas.

. ..

Esa  ansiedad  entre  el  círculo  de  Byrd  aumentó  
considerablemente  una  vez  que  Fairfax  estuvo  en  Virginia.  El  
propietario  de  Northern  Neck  esperó  cinco  meses  antes  de  hacer  
su  primera  aparición  en  la  capital  colonial  de  Williamsburg.  El  retraso  
le  brindó  una  amplia  oportunidad  para  hacer  su  propio  perfil.  Desde  
la  destitución  de  Spotswood  del  cargo  de  gobernador  en  1722,  la  
corrupción  en  los  altos  cargos  se  había  convertido  nuevamente  en  
la  regla  en  Virginia.  Los  miembros  del  Consejo,  en  1735,  por  
nombramiento  real,  incluían  a  William  Byrd,  John  Grymes  y  John  
Carter  (el  principal  heredero  del  difunto  y  no  lamentado  "Rey"  
Carter).  William  Gooch,  gobernador  desde  1727,  ya  había  dispuesto  
de  aproximadamente  300.000  acres  dentro  del  reclamo  de  Fairfax,  
a  través  de  concesiones  de  tierras  emitidas  sin  ninguna  autoridad.65  

Acompañado  por  su  primo  William,  Lord  Fairfax  finalmente  se  
dirigió  a  Williamsburg  en  octubre.  Los  visitantes  con  títulos  eran  
bastante  raros,  pero  su  ropa  sencilla  aparentemente  causó  una  
gran  sensación.  Se  detuvo  para  presentar  sus  respetos  al  
gobernador  Gooch,  quien  ahora  ocupaba  la  magnífica  residencia  oficial  diseñada

condados  Que  le  quitaron  una  gran  cantidad  de  manos  
a  la  siembra  de  tabaco.
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65.  Marrón,  Virginia  Barón,  62.
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Cualesquiera  que  fueran  las  expectativas  de  Fairfax,  el  Consejo  
inmediatamente  mostró  su  mano.  Al  recibir  la  oferta  del  propietario  el  9  de  
diciembre,  Gooch  y  la  pandilla  se  apresuraron  a  designar  a  los  comisionados  
de  inspección.  Encabezando  la  lista  estaba  nada  menos  que  William  Byrd,  
seguido  por  su  viejo  compinche  John  Grymes,  el  síndico  general  de  Walpole  
para  Virginia.67  Para  presentar  al  menos  una  apariencia  de  imparcialidad,  
otorgaron  el  tercer  puesto  a  John  Robinson,  un  aliado  de  Spotswood.  Como  
gobernador,  Spotswood  había  nominado  por  primera  vez  a  Robinson  para  el  
Consejo  en  1716,  durante  su  intento  de  revertir  el  control  mayoritario  de  Byrd.  
En  1720,  Spotswood  logró  nombrar  a  Robinson  para  el  Consejo,  para  llenar  
la  vacante  que  resultó  de  la  muerte  de  su  amigo  más  antiguo  en  Virginia,  
William  Cocke.68  El  invierno  ya  había  llegado  y  no  se  intentarían  encuestas  
antes  de  la  primavera.  Fairfax  regresó  a  la  casa  de  William  cerca  del  Potomac.  

Durante  el  otoño,  los  vecinos  de  la  familia  de  Washington  se  habían  
mudado  más  arriba  del  Potomac  para  establecer  un  nuevo  hogar  cerca  de  
Little  Hunting  Creek.  Más  tarde  se  hizo  famoso  como  el  Monte  Vernon  de  
George  Washington.69  Es  posible  que  el  movimiento  se  haya  llevado  a  cabo  
junto  con  el  de  Lord  Fairfax.

de  Spotswood.  No  mucho  después,  las  cortesías  dieron  paso  a  los  negocios,  
cuando  Lord  Fairfax  entregó  la  orden  del  Consejo  Privado  del  29  de  noviembre  
de  1733  para  resolver  los  límites  en  disputa  del  reclamo  de  Fairfax.  Aunque  el  
Consejo  Privado  había  especificado  que  cualquier  encuesta  fuera  dirigida  por  
comisionados  que  representaran  a  ambos  lados,  Lord  Fairfax  ofreció  dejar  el  
asunto  en  manos  de  tres  comisionados  nombrados  por  el  gobernador,  siempre  
que  fueran  miembros  del  Consejo  de  Virginia.66  Tal  El  movimiento  de  Fairfax  
probablemente  fue  diseñado  para  transmitir  su  confianza  en  que  cualquier  
encuesta  debería  reflejar  dónde  fluían  realmente  los  ríos,  en  lugar  de  dónde  
otros  desearían  que  lo  hicieran.  Su  táctica  también  asignó  la  responsabilidad  
de  iniciar  cualquier  confrontación  directamente  al  Consejo.
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66.  Ibíd.,  61-62.

69.  Comisión  del  Bicentenario  de  George  Washington  de  los  Estados  Unidos,  
Historia  de  la  celebración  del  bicentenario  de  George  Washington  (Washington,  
DC,  1932),  I,  2  1  1-213.

68.  Dodson,  Spotswood,  148,  259.
67.  Ibíd.,  62.
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¡El  gobernador  Gooch  incluso  realizó  una  visita  personal  a  Fairfax  ese  
invierno,  para  argumentar  que  la  concesión  de  Northern  Neck  debería  
"interpretarse  para  extenderse  no  más  allá  de  las  cataratas"  de  los  ríos  Rappahan  
nock  y  Potomac!70  Según  esa  interpretación,  el  límite  occidental  de  Fairfax  la  
propiedad  iría  desde  justo  por  encima  de  Fredericksburg,  hasta  un  punto  en  el  
Potomac  a  unas  diez  millas  sobre  el  actual  Washington,  DC  Gooch  no  tenía  
motivos  serios  para  esperar  que  Fairfax  aceptara  tal  propuesta,  que  habría  
terminado  con  la  propiedad  mucho  antes  que  las  montañas  Blue  Ridge.  Pero  el  
gobernador  había  sido  enviado  para  hacer  retroceder  las  fronteras  occidentales  
tanto  como  pudiera.  Su  argumento  alternativo  fue  que  los  límites  de  la  concesión  
de  Fairfax  eran  las  bifurcaciones  de  los  ríos  fronterizos,  "especialmente  [las  
bifurcaciones]  del  Poto  mac,  cuyas  ramas  principales  se  llaman  Shenandoah  y  
Cohongarooton".

Una  línea  desde  la  bifurcación  del  Rappahannock,  justo  al  oeste  de  las  cataratas  
sobre  Fredericksburg,  hasta  el  cruce  del  Potomac  y  Shenandoah,  excluiría  por  
completo  el  valle  de  Shenandoah  y  todos  los  derechos  de  propiedad  sobre  el  
Piedmont  al  este  de  Blue  Ridge,  excepto  en  el  extremo  norte,  frente  al  actual  Har  
pers  Ferry,  West  Virginia.  Desde  1  688,  por  concesión  real,  el  propietario  de  
Northern  Neck  tenía  derechos  sobre  las  "primeras  cabezas  o  manantiales"  de  
Rappahannock  y  Potomac.  Lord  Fairfax  observó  que  era  un  "misterio"  para  él  
cómo  Gooch  podía  argumentar  que  los  límites  eran  sus  caídas  o  sus  bifurcaciones.  
las  montañas  Allegheny.  Fairfax  expuso  su  caso  al  gobernador  y  esperó  la  
inspección,  que  comenzaría  en  la  primavera  de  1736.

El  22  de  abril,  Lord  Fairfax  envió  a  su  primo  William  con

impulsar  sus  reclamos  occidentales.  Ciertamente  llegó  en  un  momento  en  que  el  
círculo  de  Byrd  estaba  nervioso  por  cualquier  movimiento  hacia  el  oeste.

Estratégicamente,  esta  oferta  no  era  mucho  mejor  que  la  primera.

Los  días  cálidos  y  las  flores  de  primavera  generalmente  adornan  Virginia  
antes  de  fines  de  marzo,  pero  a  fines  de  abril  no  se  habían  iniciado  grupos  de  
inspección.  Gooch  y  Byrd  estaban  estancados  en  Williamsburg.

70.  Citado  por  Brown,  Virginia  Baron,  63.  
7l.  Ibídem.
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72.  Citado  por  Brown,  Virginia  Baron,  64,  77.  Las  citas  relativas  a  la  política  de  
Fairfax  hacia  los  colonos  de  Shenandoah  VaHey  se  extraen  en  gran  medida  
de  sus  propias  declaraciones,  en  un  caso  judicial  promovido  posteriormente  
por  los  "caballeros  de  la  fortuna"  contra  el  reclamo  de  Fairfax.

73.  Ibíd.,  80-81.

Antes  de  que  pudiera  explorar  el  Potomac  occidental,  Fairfax  también  
se  enteró  de  que  el  gobierno  colonial  aún  no  había  hecho  nada  para  comenzar  
la  inspección.  A  mediados  de  mayo,  regresó  a  la  casa  temporal  de  William  
Fairfax,  donde  su  primo  le  informó  que,  por  "razones  incontestables",  los  
comisionados  habían  decidido  esperar  hasta  septiembre,  como  la  "temporada  
más  adecuada".

instrucciones  "que  se  mueva  al  Gobernador  para  que  ordene  a  los  

comisionados  que  inicien  el  reconocimiento".  El  propio  propietario  partió  dos  
días  después  "hacia  las  montañas",  para  hacer  su  propia  inspección  del  alto  
Shenandoah  y  el  "Cohongarooton".  Aseguró  a  los  primeros  pioneros  del  valle  
de  Shenandoah  que  "quería  que  el  país  se  asentara".  No  impugnaría  ninguna  
subvención  que  Gooch  hubiera  otorgado  en  nombre  de  la  corona  antes  de  
octubre  de  1735,  siempre  que  hubieran  sido  "inspeccionadas  de  manera  
honesta  y  equitativa".  Fairfax  también  les  informó  que  "no  permitiría  que  
ningún  pobre  abandonara  el  lugar  por  falta  de  tierra".  Una  política  tan  inaudita  

atrajo  rápidamente  la  atención,  y  Fairfax  pronto  se  enteró  de  que  varios  
"caballeros  de  fortuna"  estaban  haciendo  circular  peticiones  en  el  Valle  contra  
su  reclamo.

El  Consejo  también  levantó  barricadas,  retrasando  hasta  el  11  de  agosto  la  
aprobación  de  las  instrucciones  para  los  agrimensores.  Luego  se  le  pidió  a  
Lord  Fairfax  que  firmara  un  documento,  obligándolo  a  aceptar  las  conclusiones  
de  los  comisionados  en  todos  los  asuntos  relacionados  con  la  concesión,  
incluida  la  interpretación  de  sus  límites.  Fairfax  no  estaba  dispuesto  a  permitir  
que  la  tripulación  de  Byrd  asumiera  tales  poderes.  En  una  respuesta  escrita  
a  Gooch,  Fairfax  señaló  que  "la  disputa  principal  es...  lo  que  se  entiende  y  
entiende  como  las  primeras  cabezas  o  manantiales  de  los  dos  ríos  
Rappahannock  y  Potomac".  El  propietario  insistió  en  que  "parece  más  
equitativo  que  el  caso  sea  resuelto  por  Su  Majestad  en  Consejo,  ante  quien  
el  caso  puede  ser  justamente  discutido  por  ambas  partes".  Fairfax  no  se  
opuso  a  un  estudio  geográfico  de  los  ríos  y  sus  fuentes,  pero  declaró  que  no  
daría  ningún  "otro  poder  o  más  completo  a  ningún  comisionado".73
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Contra  su  oposición  en  Virginia,  Lord  Fairfax  había  obtenido  
una  importante  victoria.  Su  principal  objetivo  en  esta  etapa  era  
obtener  un  levantamiento  legal  de  las  fuentes  de  los  ríos  fronterizos,  
independientemente  de  quiénes  fueran  los  comisionados.  lo  mas

Sin  embargo,  había  una  debilidad  en  la  posición  de  Byrd  que  
Fairfax  había  aprendido  lo  suficiente  como  para  explotar.  Después  
de  todo,  la  Orden  del  Rey  en  Consejo  había  ordenado  que  ambas  
partes,  la  colonia  y  el  propietario,  nombraran  comisionados  para  
resolver  las  disputas.  Para  forzar  una  encuesta,  Fairfax  ahora  nombró  
a  sus  propios  comisionados,  encabezados  por  William  Fairfax.  El  25  
de  septiembre  de  1736,  ambas  partes  se  reunieron  en  Fredericksburg  
para  negociar  los  términos  del  procedimiento.  Byrd  todavía  trató  de  
reivindicar  la  autoridad  para  determinar  los  límites  de  Northern  Neck,  
pero  finalmente  concedió  "clavar  el  clavo  que  se  clavaría",  cuando  
los  comisionados  de  Fairfax  se  negaron  nuevamente.75  Se  acordó  
que  los  estudios  de  los  ríos  Rappahannock  y  Potomac  comenzarían  
el  29  de  septiembre.  Ambas  partes  estaban  facultadas  solo  para  
hacer  un  informe  de  investigación,  y  se  ordenó  a  los  topógrafos  del  
Potomac  que  rastrearan  su  fuente  más  allá  de  la  unión  con  el  
Shenandoah,  hasta  su  primera  cabecera  o  manantial.76

El  problema  ahora  estaba  completamente  unido.  Las  fuerzas  
de  Byrd  todavía  estaban  comprometidas  a  detener  el  desarrollo  hacia  
el  oeste,  incluso  si  eso  significaba  engañar  a  un  señor  propietario  
con  su  concesión  real.  Un  adulador  como  Byrd  solo  habría  tomado  
medidas  tan  despóticas  contra  un  señor  británico  si  hubiera  tenido  el  
apoyo  poderoso  del  gobierno  de  Walpole.  Tal  seguridad  se  extendía  
claramente  al  gobernador  Gooch  y  al  Consejo  en  su  conjunto.  
Respondieron  por  unanimidad  a  la  negativa  de  Fairfax  a  ceder  la  
jurisdicción  completa,  declarando  que,  dado  que  su  propuesta  "no  
otorgaba  autoridad ...  para  marcar  y  establecer  los ...  límites",  "no  
debería  ser  aceptada  ni  ejecutada  por  los  comisionados  de  Su  
Majestad".  74  Las  fuerzas  detrás  de  William  Byrd  habían  declarado  
claramente  su  posición.  No  tenían  interés  en  ninguna  encuesta  para  
determinar  el  alcance  real  de  la  subvención  de  Fairfax.  Simplemente  
querían  evitar  que  llegara  más  allá  de  las  montañas.
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74.  Día.  contar.  Va.,  IV,  377-378.
75.  Citado  por  Brown,  Virginia  Baron,  83.
76.  Ibíd.
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78.  Marrón,  Virginia  Baron,  85.
77.  Cf.  slipra;  Dodson,  Spotswood,  298;  Marrón,  Virginia  Barón,  83.

Para  la  encuesta  de  Potomac,  nombraron  a  Robert  Brooke,  
uno  de  los  "Caballeros  de  la  Herradura  Dorada"  de  Spotswood.  El  
Rapidan,  la  rama  sur  del  Rappahannock,  era  estrictamente  
territorio  de  los  bosques  de  Spots.  Para  determinar  si  el  Rapidan  
podía  reclamar  el  headspring,  los  topógrafos  nombrados  por  la  
colonia  fueron  John  Graham  (o  Graeme)  y  George  Hume.  Graham  
era  el  primo  de  Spots  Wood,  un  astrónomo  a  quien  Spotswood  
había  dejado  a  cargo  de  su  herrería  en  Germanna  durante  su  
ausencia  en  Londres.  George  Hume  era  el  protegido  de  Spotswood,  
quien  había  sido  el  agrimensor  para  la  fundación  de  Fredericksburg  
en  1727.77  El  2  de  octubre,  William  Fairfax,  Byrd  y  los  demás  
comisionados  pasaron  la  noche  en  la  casa  de  Germanna  de  
Spotswood,  donde  el  ex  gobernador  los  obsequió  con  guerra.  
historias  de  los  días  en  que  había  luchado  en  Europa.78  La  

inspección  de  Rappahannock  fue  lo  suficientemente  rápida,  
pero  el  equipo  que  seguía  al  alto  Potomac  regateó  repetidamente  
y  se  derrumbó  debido  a  varias  dificultades  en  el  camino.  Lord  
Fairfax  se  quejó  de  que  los  comisionados  de  la  colonia  fueron  la  
causa  de  los  retrasos.  No  fue  sino  hasta  el  verano  de  1  737  que  
se  reunieron  en  Williamsburg  para  aprobar  un  mapa  basado  en  las  encuestas.

evidencia  contundente  serían  los  dictados  naturales  de  los  ríos  
mismos;  y  esos  serían  determinados  por  inspectores  autorizados,  
no  por  comisionados.  En  Virginia,  los  topógrafos  tenían  que  estar  
certificados  por  la  competencia  del  College  of  William  and  Mary.

El  grupo  de  Byrd  todavía  insistía  en  etiquetar  el  Potomac  al  oeste  
del  río  Shenandoah  como  "Cohongarooton",  dejando  así  tres  
millones  de  acres  en  disputa.  Fairfax  concluyó  que  tendría  que  
regresar  a  Londres  para  romper  el  estancamiento.  Decidió  no  
presentar  el  informe  de  sus  propios  comisionados  al  gobernador  y  
"muy  en  privado"  se  embarcó  en  un  barco  en  Rappahannock,  con  
destino  a  Inglaterra.  Llevó  consigo  un  mapa,  preparado  a  partir  de

Muchos  de  ellos  habían  recibido  formación  y  licencia  durante  el  
gobierno  de  Alexander  Spotswood,  el  principal  geómetra  y  
matemático  de  la  colonia.  Incluso  los  comisionados  del  Rey  
tuvieron  que  seleccionar  una  serie  de  topógrafos  asociados  con  
Spotswood.
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80.  Schultz  ms. ;  Marrón,  Virginia  Barón,  101-102.
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Uno  fue  la  consolidación  de  una  alianza  entre  las  familias  Fairfax  
y  Washington,  de  gran  importancia  para  el  curso  futuro  de  la  
independencia  estadounidense.  Después  de  que  Augustine  Washington  
se  mudara  a  su  nuevo  hogar  en  Potomac,  que  se  convirtió  en  Mt.  
Vernon,  William  Fairfax  adquirió  un  terreno  inmediatamente  debajo  de  
él  en  1  736.  En  esta  propiedad  vecina,  a  la  que  llamó  "Belvoir",  William  
construyó  una  hermosa  mansión  de  ladrillo  con  vista  al  río  Potomac.  La  
construcción  se  completó  en  1741.

los  resultados  del  trabajo  de  sus  propios  topógrafos.  En  cuestiones  de  
geografía,  difería  solo  ligeramente  de  la  producida  por  el  grupo  de  Byrd.  
Lo  que  quedaba  era  la  interpretación  de  los  orígenes  de  los  ríos  
fronterizos  de  la  concesión  de  Fairfax,  y  esa  era  una  cuestión  política.  
La  decisión  final  quedó  en  manos  del  rey  Jorge  II.79  La  partida  de  Lord  
Fairfax  puso  en  suspenso  el  desarrollo  del  valle  de  Shen  andoah.  Ni  

Fairfax  ni  el  Consejo  de  Virginia  otorgarían  subvenciones  mientras  
su  autoridad  permaneciera  en  disputa,  a  la  espera  de  un  fallo  sobre  la  
cuestión  de  Potomac.  Al  mismo  tiempo,  sin  embargo,  ocurrieron  una  
serie  de  movimientos  en  Virginia  que  ayudaron  a  dar  forma  a  un  
resultado  mucho  más  amplio.

A  unas  350  yardas  río  arriba,  más  cerca  de  la  propiedad  de  Washington,  
William  Fairfax  construyó  su  oficina  de  aduanas,  a  la  que  llamó  "la  Casa  
Blanca".  En  1  743,  su  hija  Anne  se  casó  con  Lawrence  Washington,  el  
hijo  de  veinticinco  años  de  Augustine,  quien  se  hizo  cargo  de  su  hermano  
menor  George,  cuando  su  padre  murió  ese  mismo  año.80  Mucho  
después,  la  marina  británica  rindió  su  propio  tributo  perverso.  a  la  

importancia  de  la  conexión  Fairfax-Washington.  Durante  la  Guerra  
de  1812,  los  británicos  expresaron  su  frustración  por  no  haber  podido  
destruir  a  los  Estados  Unidos  al  saquear  la  capital  de  la  nación,  diseñada  
bajo  la  supervisión  de  George  Washington.  En  camino  a  la  quema  de  la  
Casa  Blanca  en  1814,  el  escuadrón  británico  que  navegaba  por  el  
Potomac  se  detuvo,  dentro  del  campo  de  tiro  de  Belvoir.  Entrenando  sus  
armas  en  la  mansión,  los  buques  de  guerra  británicos  la  nivelaron  hasta  
el  suelo.  A  menor  costo,

79.  Ibíd.,  86-93.
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Base  del  ejército  que  protege  Washington,  DC

EL  SECRETO  DE  FAIRFAX

Los  soldados  británicos  habían  hecho  lo  mismo  en  la  casa  de  John  Winthrop  
en  Boston,  durante  la  Revolución  Americana.8!

La  ubicación  estaba  más  cerca  de  sus  propias  operaciones  de  extracción  de  
hierro  y  también  de  Spotswood.  El  cuartel  general  de  Spotswood  como  
director  general  de  correos  de  Estados  Unidos  estaba  a  solo  unas  millas  río  
abajo,  en  New  Post.  No  muy  por  encima  de  Fredericksburg  estaba  la  casa  de  
Spotswood  en  Germanna.  En  este  entorno,  George  Washington  creció  hasta  
los  quince  años,  con  una  república  aún  por  conquistar.82
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Hubo  otro  movimiento  significativo  en  Virginia,  después  de  que  Lord  
Thomas  Fairfax  partiera  hacia  Londres  en  1737.  Subrayó  la  conexión  con  
Spotswood,  sin  los  cuales  ni  los  faxes  de  Fair  ni  los  Washington  podrían  haber  
contribuido  a  fundar  una  nueva  nación.  En  1738,  Augustine  Washington  
adquirió  un  terreno  a  lo  largo  de  la  orilla  norte  del  río  Rappahannock.  Con  el  
reclamo  de  Fairfax  aún  sin  resolver,  se  mudó  con  su  familia  nuevamente  en  
1739  a  una  nueva  casa  al  otro  lado  del  río  desde  Fredericksburg.

82.  Bicent  de  Washington.  Hist.,  I,  2  14;  y  supra.

81.  Las  tumbas  de  William  y  Deborah  Fairfax,  y  las  ruinas  excavadas  de  su  
hogar,  se  encuentran  hoy  dentro  de  las  puertas  de  Fort  Belvoir,  EE.  UU.
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Guerra  franco-india
El  Camino  a  la

1

1  2

El  principal  periódico  de  la  oposición  acusó  en  1736  de  que  tales  medidas  
habían

Hacia  1737,  el  ministerio  de  Robert  Walpole  podía  jactarse  de  haber  
mantenido  a  Gran  Bretaña  al  margen  de  una  gran  guerra  durante  una  
década  y  media.  Sin  embargo,  para  sus  oponentes,  el  resultado  de  sus  
políticas  parecía  más  la  paz  de  la  tumba.  La  crisis  que  lo  había  llevado  
al  poder  —el  colapso  de  la  Burbuja  de  los  Mares  del  Sur  en  190—  no  se  
había  resuelto.  Sin  recurrir  a  otra  caída  del  mercado  de  valores,  los  
administradores  del  partido  veneciano  de  la  economía  británica  la  
estaban  desangrando  constantemente  hasta  la  muerte.  Seguían  cortadas  
las  inyecciones  necesarias  de  inversión  en  la  industria  productiva  y  la  
agricultura,  para  satisfacer  las  demandas  del  pago  de  la  deuda,  los  impuestos  y  la  especulación.

más  que  duplicó  el  precio  de  las  necesidades  comunes  de  
la  vida  en  los  últimos  años,  y  por  lo  tanto  angustió  al  pobre  
trabajador  y  fabricante,  incapacitó  al  agricultor  para  pagar  su  
renta,  y  puso  incluso  a  los  caballeros  de  abundantes  
propiedades  bajo  las  mayores  dificultades  para  hacer  una  
provisión  tolerable  para  sus  familias.

La  personificación  de  Walpole  de  la  perspectiva  bestial  de  los  
clubes  Hell-Fire  también  siguió  siendo  objeto  de  cierta  hostilidad.  Incluso

1.  The  Craftsman,  No.  502,  citado  por  William  EH  Lecky,  A  History  of  
England  in  the  Eighteenth  Century  (4  vols.,  New  York,  1883),  I,  369.  
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Más  allá  de  sus  dificultades  domésticas,  Walpole  se  enfrentó  a  una  
situación  internacional  cada  vez  más  volátil,  ya  que  el  colapso  económico  
general  condujo  a  una  pelea  entre  ladrones,  incluso  en  las  capitales  de  
Europa  controladas  por  Venecia.  Las  relaciones  entre  las  monarquías  
borbónicas  de  Francia  y  España  fueron  tensas;  el  imperio  de  los  Habsburgo  
estaba  en  desacuerdo  con  ambos;  y  los  esfuerzos  de  Gran  Bretaña  por  
llegar  a  acuerdos  con  todos  ellos  fracasaron  inevitablemente.  El  poder  de  
los  Habsburgo  estaba  en  un  punto  bajo;  pero  Francia  seguía  siendo  la  
principal  potencia  militar  de  Europa,  y  España  había  comenzado  a  desafiar  
el  único  activo  significativo  de  Gran  Bretaña:  su  saqueo  comercial  en  el  
extranjero,  respaldado  por  su  frágil  margen  de  superioridad  naval.  Ya  fuera  
por  la  paz  o  por  la  guerra,  Gran  Bretaña  se  dirigía  a  la  ruina.  Las  estructuras  
prevalecientes  de  facción  o  partido  se  estaban  despegando,  al  igual  que  la  de  Walpole.

la  política  y  la  obscenidad  eran  sus  gustos. . ..  la  extrema  
grosería  en  la  que  por  lo  general  se  deslizaba  al  hablar  
con  y  de  las  mujeres,  atrajo  sobre  él  muchas  burlas  y  
cierto  desprecio.  Su  estimación  de  la  integridad  política  
era  muy  similar  a  su  estimación  de  la  virtud  femenina.  
Gobernó  por  medio  de  una  asamblea  que  estaba  saturada  
de  corrupción,  y  accedió  plenamente  a  sus  condiciones  y  
resistió  todo  intento  de  mejorarlas.  Parece  haber  aceptado  
cordialmente  la  máxima  de  que  el  gobierno  debe  llevarse  
a  cabo  mediante  la  corrupción  o  la  fuerza,  y  
deliberadamente  hizo  de  la  primera  la  base  de  su  gobierno.

. . .  Empleó  el  vasto  patrocinio  de  la  Corona  de  manera  
uniforme  y  constante  con  el  único  objetivo  de  mantener  
su  posición  política,  y  no  puede  haber  duda  de  que  una  
gran  proporción  del  inmenso  gasto  del  dinero  del  servicio  
secreto  durante  su  administración  se  dedicó  a  la  compra  
directa  de  Miembros  del  Parlamento.2

Walpole  como  "un  gran  ministro",  reconoció  que
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Sobornó  a  la  reina.

un  historiador  británico  que  escribió  hace  un  siglo,  mientras  describía

Sobornó  a  Jorge  II. ...

2.  Lecky,  Historia  de  Inglaterra,  I,  395-396.
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3.  Ibíd.,  41  3-414.  Federico  no  vivió  para  convertirse  en  rey  de  Gran  Bretaña,  
ya  que  murió  en  1751,  mientras  Jorge  II  aún  ocupaba  el  trono.  El  hijo  de  
Federico  fue  coronado  como  Jorge  III  en  1760.

4.  Goldgar,  Walpole,  160-161.

Lord  Fairfax  regresó  a  Londres  en  1737  en  medio  de  esta  dramática  
conmoción.  Fue  el  año  en  que  Federico,  Príncipe  de  Gales,  heredero  de  
Jorge  II,  llevó  sus  disputas  con  el  Rey  a  la  Cámara  de  los  Comunes,  
exigiendo  al  Parlamento  la  asignación  que  le  había  sido  negada  por  su  
padre.  La  medida  equivalía  a  dividir  la  administración  entre  el  rey  actual  y  
el  futuro,  pero  Walpole  apenas  compró  suficientes  votos  para  derrotar  el  
proyecto  de  ley  de  la  oposición.  La  propia  corte  de  Frederick  se  convirtió  
en  el  centro  de  la  intriga  contra  Walpole,  tanto  para  los  opositores  con  
principios  como  para  los  manipuladores  corruptos,  que  buscaban  
determinar  el  resultado.  La  autoridad  de  Walpole  se  debilitó  aún  más  en  
noviembre  de  1737,  con  la  muerte  de  la  reina  Carolina,  su  partidaria  más  
importante  durante  el  tiempo  que  estuvo  en  el  poder.  contra  el  régimen  
de  Walpole.  La  primera  salva  provino  de  su  viejo  amigo  Alexander  Pope,  
quien  había  mantenido  su  carrera  como  poeta  con  una  amplia  provisión  

de  cautela  política  y,  como  resultado,  un  límite  a  su  creatividad.  En  
mayo  de  1737,  Pope  publicó  su  Epístola  a  Augusto,  un  extenso  poema  
que  comparaba  irónicamente  los  reinados  del  emperador  romano  Augusto  
y  el  rey  Jorge  Augusto  II  de  Gran  Bretaña.  El  poema  incluía  versos  que  
alababan  las  revolucionarias  Drapier's  Letters  de  Swift ,  por  las  que  Pope  
casi  fue  procesado,  según  el  amigo  de  Swift  de  los  días  de  la  reina  Ana,  
John  Barber,  ahora  concejal  de  Londres.4  Después  de  un  año  de  
polémicos  ataques  a  Walpole  por  parte  de  numerosos  escritores ,  el  
gobierno

elaborado  edificio  de  corrupción.  Para  los  gerentes  oligárquicos  que  
enfrentaban  esta  crisis,  la  amenaza  más  peligrosa  era  el  surgimiento  de  
un  interés  nacional  real.  Para  los  republicanos  de  Estados  Unidos,  el  
momento  que  habían  esperado  estaba  al  alcance  de  la  mano.

406  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

La  ruina  de  Walpole
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En  abril  de  1739,  el  periódico  de  oposición  Common  Sense  publicó  el  
poema  que  había  escrito  a  fines  de  1731,  sobre  "El  carácter  de  Sir  Robert  
Walpole":
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Logrando  de  nada,  prometiendo  aún  maravillas,  a  
fuerza  de  experiencia  mejorando  en  errores  garrafales;  
Oprimiendo  el  verdadero  mérito,  exaltando  la  base,  Y  
vendiendo  su  patria  para  comprar  su  paz.

La  prensa  se  quejó  de  que  Los  viajes  de  Gulliver  de  Swift  había  resultado  
ser  un  tesoro  para  la  oposición.5  El  propio  papel  de  Swift  se  vio  

obstaculizado  por  una  aflicción  que  empeoraba  debido  a  un  trastorno  
nervioso  del  oído  interno,  que  producía  mareos  y  sordera.  Era  una  
condición  degenerativa  que  había  sufrido  de  vez  en  cuando  durante  más  
de  cuarenta  años.  Durante  1738-1739,  comenzó  a  causarle  una  gran  
angustia,  pero  aún  se  escuchaba  su  voz.

Fue  el  epíteto  "perro  de  aguas  de  España"  lo  que  golpeó  el  flanco  
más  vulnerable  de  Walpole.  Bajo  el  sistema  veneciano  de  saqueo  
económico,  las  naciones  de  Europa  tenían  poca  riqueza  más  allá  de  lo  
que  podían  robar,  ya  sea  unas  de  otras  o  de  las  colonias  de  otras.  Según  
los  términos  de  la  Paz  de  Utrecht  de  1713,  Gran  Bretaña  tenía  derecho  a  
enviar  solo  un  barco  de  600  toneladas  al  año  para  comerciar  con  las  
colonias  americanas  de  España,  pero  tenía  un  contrato  exclusivo  para  
suministrarles  esclavos:  el  infame  Asiento .  Los  ingresos  en  ambos  casos  
fueron  asignados  al  Sur

Es  ruidoso  en  su  risa  y  tosco  en  su  broma;  De  favor  y  
fortuna  vanidosa  inmerecida,  Una  más  astuta  en  
bagatelas,  una  víctima  en  lo  principal.

Es  el  cur-dog  de  Gran  Bretaña  y  el  spaniel  de  España.6

Con  favor  y  fortuna  fastidiosamente  bendecidos,

Un  corredor  de  bolsa  vendiendo  noticias  falsas  al  
por  menor;  Un  charlatán  en  la  corte  al  estilo  de  los  
guisos;  De  virtud  y  valor  por  profesión  un  giber,  De  
jurados  y  senados  el  matón  y  sobornador:  Aunque  
no  nombro  al  desgraciado,  sabes  a  quién  me  refiero.

6.  Ibíd. 1  79;  Swift,  Poemas,  Rogers,  ed.,  472.
5.  Ibíd.,  167.
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Compañía  del  Mar.  Especialmente  desde  la  llegada  al  poder  de  Walpole,  la  política  
británica  había  sido  la  de  violar  la  restricción  comercial  de  España  tanto  como  
fuera  posible,  pero  no  tanto  como  para  poner  en  peligro  el  Asiento.  En  1731,  
España  había  comenzado  a  ejercer  su  derecho  de  registro  e  incautación  de  barcos  
británicos,  sospechosos  de  contrabando  de  mercancías  más  allá  del  límite  
acordado.  Las  protestas  de  Walpole  contra  estos  procedimientos  ocasionalmente  
violentos  fueron  en  verdad  huecas,  ya  que  no  se  atrevió  a  provocar  que  España  
cancelara  el  acuerdo  sobre  la  trata  de  esclavos.  En  tales  terrenos  sin  principios  de  
la  política  exterior,  se  plantaron  las  semillas  de  la  guerra.

Su  única  base  real  -un  deseo  mutuo  de  participar  en  la  gran  empresa  de  la  
construcción  de  la  nación-  se  había  hecho  añicos  casi  de  inmediato  con  la  muerte  
de  la  reina  Ana  en  1714  y  el  golpe  simultáneo  de  los  jesuitas  y  Orleans  en  Francia.  
Francia  también  estaba  muriendo  bajo  su  propia  versión  de  Robert  Walpole,  el  
principal  ministro  cardenal  de  Fleury  durante  mucho  tiempo.  Aunque  en  general  
había  mantenido  a  Francia  en  paz,  la  nación  industrial  más  grande  de  Europa  era  
solo  una  sombra  de  lo  que  era.  Su  empresa  fue  hipotecada  al  saqueo  comercial  
en  el  extranjero.  Entre  1715  y  1738,  el  número  de  barcos  mercantes  franceses  
aumentó  de  300  a  1  800.

Durante  el  mismo  período,  no  hubo  aumento  alguno  en  la  población  de  Francia.7  
Con  la  excepción  menor  de  Louis  i  ana,  no  hubo  proyectos  de  colonización  
franceses  para  saquear  en  ninguna  parte.

La  larga  paz  de  Gran  Bretaña  con  Francia  también  estaba  llegando  a  su  fin.
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Asegurada  del  apoyo  francés,  España  intensificó  sus  represalias  contra  
las  violaciones  comerciales  británicas;  y  en  1738,  los  comerciantes  de  Londres  
alimentaban  un  clamor  general  por  declarar  la  guerra  en  defensa  del  "honor"  de  
Inglaterra.  Walpole  todavía  estaba  negociando  acuerdos  para  resolver  la  disputa  
en  enero  de  1739,  y  sus  llamados  a  la  moderación  y  las  concesiones  fortalecieron  
la  oposición.

En  1733,  los  Borbones  de  Francia  y  España  firmaron  el  Pacto  de  Familia,  un  
tratado  secreto  en  el  que  se  comprometían  a  Francia  a  ayudar  a  España  contra  
las  invasiones  de  la  marina  mercante  británica,  a  cambio  de  la  promesa  de  España  
de  revocar  los  privilegios  comerciales  transatlánticos  de  Gran  Bretaña  y  otorgar  
otros  más  amplios  a  Francia.  s

8.  Lecky,  Historia  de  Inglaterra,  I,  415.

7.  Lecky,  Historia  de  Inglaterra,  I,  415;  Will  y  Ariel  Durant,  The  Age  of  Voltaire  
(Nueva  York,  1965),  261  264.
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9.  Durant,  Edad  0/  Voltaire,  102.
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Durante  los  siguientes  nueve  años,  casi  hasta  el  día  de  hoy,  
Europa  se  vio  envuelta  en  una  guerra  en  todo  el  continente,  que  
culminó  en  la  Guerra  de  Sucesión  de  Austria.  La  alineación  de  
antagonistas  volvería  a  enfrentar  a  los  británicos,  los  holandeses  y  los  
Habsburgo  contra  Francia  y  España.  En  el  momento  del  Tratado  de  Aix-
Ia-Chapelle,  firmado  el  18  de  octubre  de  1748,  había  comenzado  la  
fase  militar  de  la  campaña  de  independencia  de  Estados  Unidos  y  
estaban  en  marcha  los  preparativos  para  tomar  los  valles  de  los  ríos  Ohio  y  Mississippi.

acusa  de  que  él  era  de  hecho  el  "perro  de  aguas  de  España".  Su  
posición  era  políticamente  insostenible:  había  pocas  posibilidades  de  
reunir  suficiente  apoyo  para  "¡La  paz  y  la  trata  de  esclavos!",  o  cualquier  
eslogan  que  pudiera  haber  ideado,  para  los  intereses  reales  que  
defendía.  Con  respecto  a  España,  la  cuestión  del  interés  comercial  de  
esclavos  de  Gran  Bretaña,  sin  embargo,  pronto  se  volvió  discutible.  El  
contrato  de  Asiento  expiró  el  6  de  mayo  de  1739  y  Felipe  V  de  España  
se  negó  a  renovarlo.  Gran  Bretaña  declaró  la  guerra  el  19  de  octubre.9
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Desde  Virginia,  Alexander  Spotswood  había  seguido  con  gran  interés  
la  crisis  estratégica  que  se  desarrollaba.  Todavía  era  el  director  general  
de  correos  de  Estados  Unidos  cuando  Gran  Bretaña  declaró  la  guerra  
y  siguió  siendo  el  oficial  militar  de  más  alto  rango  en  las  colonias.  A  lo  
largo  de  su  carrera  en  Estados  Unidos,  había  esperado  con  ansias  el  
día  en  que  la  red  de  restricciones  políticas  de  Gran  Bretaña  y  el  cerco  
militar  de  Francia  y  España  pudieran  romperse  y  liberar  a  las  colonias  
estadounidenses  para  desarrollar  Occidente.  Desde  el  comienzo  de  su  
cargo  de  gobernador  de  Virginia  en  1710,  había  luchado  para  hacer  
valer  los  reclamos  de  Virginia  contra  las  incursiones  francesas  desde  
los  Grandes  Lagos  y  el  río  Mississippi.  Ya  en  1720,  durante  un  conflicto  
previo  entre  Gran  Bretaña  y  España,  había  presionado  a  Londres  para  
una  campaña  para  expulsar  a  los  españoles  de  Florida,  desde  donde  
amenazaban  las  Carolinas  y  controlaban  el  cuello  de  botella  para  el  
acceso  al  bajo  Mississippi.  Comprendió  perfectamente  el  trato  corrupto  
con  España  impuesto  por  Robert  Walpole,  quien  lo  había  destituido  de  
su  cargo  de  gobernador  en  1722.

La  última  campaña  de  Spotswood
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Durante  la  visita  de  William  Byrd  a  Germanna  en  1732,  registró  al  
menos  parte  del  pensamiento  de  Spotswood  sobre  ese  tema:

A  pesar  de  las  protestas  políticas  contra  Walpole  incluso  entonces,  
Spotswood  señaló  con  sarcasmo  que  "el  coraje  de  estos  dignos  patriotas  
pronto  se  enfrió  y  los  argumentos  utilizados  por  los  directores  de  South  
Sea  los  persuadieron  una  vez  más  a  tomar  medidas  más  pacíficas.

"l0

Entonces  mi  amigo  [sic]  me  desentrañó  el  gran  misterio  de  
por  qué  hemos  soportado  tan  mansamente  todas  las  últimas  
insolencias  de  los  españoles.  El  Contrato  Asiento  y  la  
libertad  de  enviar  un  navío  cada  año  a  las  Indias  Occidentales  
españolas  hacen  muy  necesario  que  la  Compañía  de  los  
Mares  del  Sur  tenga  efectos  de  gran  valor  en  aquella  parte  
del  mundo.  Ahora  bien,  estos,  estando  siempre  en  poder  de  
los  españoles,  hacen  que  los  directores  de  esa  empresa  
sean  muy  temerosos  de  un  incumplimiento  y,  en  
consecuencia,  muy  generosos  en  sus  ofertas  para  que  los  
minis  [Walpole]  traten  de  evitarlo. . ..  Toda  esta  moderación  
mostró  nuestro  ministerio  de  la  paz  incluso  en  un  momento  
en  que  los  españoles  atacaban  furiosamente  Gibraltar  y  
tomaban  todos  los  barcos  ingleses  que  podían.
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Tras  la  declaración  de  guerra  de  Gran  Bretaña  contra  España,  
Spotswood  trató  de  garantizar  que  las  colonias  estadounidenses  tuvieran  
un  papel  activo  en  la  configuración  del  resultado.  Ciertamente,  recordaba  
bien  la  última  movilización  de  la  milicia  estadounidense  durante  una  
guerra  europea,  y  cómo  la  facción  traidora  de  Marlborough  había  
saboteado  la  expedición  contra  Quebec  en  1711.  fuerza  en  paz,  contra  
las  esperanzas  occidentales  de  Estados  Unidos.  Fuera  de  Nueva  
Inglaterra,  nuevamente  no  había  mucho  en  el  lugar  para  levantar  un  
ejército  estadounidense,  especialmente  porque  el  régimen  de  Walpole  
nunca  había  querido  ver  uno  entrar  al  campo.  Cualesquiera  que  sean  
los  acuerdos  que  las  potencias  combatientes  de  Europa  puedan  
concertar

10.  Byrd,  "A  Progress  to  the  Mines",  en  Louis  B.  Wright,  ed.,  The  Prose  
Works  of  William  Byrd  of  Westover  (Cambridge,  Mass.,  1966),  364-365.
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en  cuanto  a  Estados  Unidos,  las  colonias  tendrían  que  generar  una  capacidad  
militar  propia  o  seguir  siendo  un  peón  indefenso.
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Como  director  general  de  correos,  
Spots  Wood  había  desempeñado  durante  mucho  tiempo  un  papel  importante  
en  los  diversos  gobiernos  coloniales.  Ahora  reunió  a  los  ejecutivos  coloniales  
para  el  esfuerzo  militar  común  que  se  avecinaba.
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todos

El  relato  más  detallado,  basado  en  fuentes  británicas,  concluye  con  este  informe:

Propuso  levantar  un  regimiento  estadounidense  para  el  ejército  británico.  A  la  
edad  de  sesenta  y  cuatro  años,  el  veterano  coronel  fue  comisionado  general  
de  brigada,  y  fue  nombrado  intendente  general  y  segundo  al  mando  de  Lord  
Cathcart,  para  el  contingente  del  ejército  británico  que  debía  atacar  los  
bastiones  españoles  en  el  Caribe.  También  se  le  asignó  la  formación  de  un  
regimiento  estadounidense,  bajo  su  propio  mando  como  coronel.  Una  vez  que  
recibió  sus  órdenes  a  fines  de  marzo  de  1  740,  Spotswood  estableció  
operaciones  de  reclutamiento  en  Williamsburg.  En  dos  meses,  había  reclutado  
a  400  oficiales  y  hombres  de  Virginia,  incluido  el  capitán  Lawrence  Washington,  
el  hijo  de  Augustine  con  su  primera  esposa  y  el  venerado  medio  hermano  de  
George.

Como  ocurre  con  tanta  frecuencia  cuando  no  se  dispone  de  
conocimientos,  el  rumor  se  apresuró  a  llenar  el  vacío.  El  día  antes  de  su

Sus  dos  únicos  biógrafos,  los  cuales  oscurecen  su  significado  real,  lo  entierran  
sin  pensar  en  las  consecuencias.

Con  el  Asiento  revocado  y  toda  Gran  Bretaña  clamando  por  la  guerra,  
Spotswood  hizo  una  oferta  que  Londres  no  pudo  rechazar.

Luchó,  al  parecer,  contra  la  muerte  que  le  arrebataría  la  
oportunidad  [de  volver  a  luchar]  esperada  durante  tantos  años.  Se  
ocultó  su  enfermedad  y  no  se  permitió  que  nadie  lo  viera.

A  principios  de  junio,  Spotswood  partió  hacia  Annapolis,  Maryland,  
donde  su  regimiento  estadounidense  se  embarcaría  hacia  el  Caribe.  También  
planeó  consultar  con  los  gobernadores  coloniales  sobre  medidas  para  aumentar  
las  fuerzas  estadounidenses.  Luego,  de  repente,  en  Annapolis,  fue  atacado  por  
una  enfermedad  fatal,  cuya  naturaleza  sigue  siendo  desconocida  y  no  reportada  
hasta  el  día  de  hoy.

1l.  Dodson,  Spotswood,  302-303;  Bernhard  Knollenberg,  George  
Washington,  The  Virginia  Period  (Durham,  NC,  1964),  6.
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El  cadáver  perdido  Los  relatos  

disponibles  sobre  la  muerte  de  Spotswood  plantean  más  preguntas  que  
respuestas.  Independientemente  de  la  duda  creada  por  el  "rumor",  sobre  si  
murió  únicamente  por  causas  naturales,  no  hay  duda  de  que  sus  enemigos  
buscaron  asesinar  todo  recuerdo  de  él.  No  se  informó  ningún  funeral  ni  
servicio  conmemorativo,  a  pesar  de  que  Spotswood  era  el  principal  noticiero  
en  Estados  Unidos  en  ese  momento.  Al  enterarse  de  su  muerte,  Benjamin  
Franklin  publicó  un  breve  pero  conmovedor  homenaje  en  su  Pennsylvania  
Gazette  del  12  de  junio.  Pero  no  hay  constancia  de  ninguna  observancia  
ceremonial,  ni  siquiera  en  Virginia,  donde  Spotswood  había  sido  la  figura  
política  más  destacada  de  su  tiempo.  Lo  más  asombroso  de  todo,  según  el  
registro  de  la  historia,  es  que  su  cadáver  simplemente  desapareció  sin  dejar  
rastro.  Hasta  el  día  de  hoy,  no  se  ha  confirmado  ningún  lugar  como  la  tumba  
de  Alexander  Spotswood,  gobernador  real  de  Virginia,  director  general  de  
correos  de  América,  general  de  brigada  del  ejército  británico  y  comandante  
de  las  fuerzas  coloniales.  Si  hubiera  muerto  en  alguna  misión  solitaria  en  el  
desierto,  el  destino  de  un  lugar  de  entierro  desconocido  podría  ser  
comprensible.  Pero  con  la  atención  pública  en  Annapolis,  en  vísperas  de  una  
expedición  conocida  en  todas  las  colonias,  parecería  imposible.

Pero  el  7  de  junio  de  1740  le  llegó  el  fin  a  Spotswood,  a  la  edad  
de  sesenta  y  cuatro  años.12

Sin  embargo,  es  más  que  posible  que  los  enemigos  de  Spotwood  
hicieran  todo  lo  posible  en  ese  momento  para  evitar  cualquier  expresión  
pública  de  reconocimiento  y  apoyo  para  el  principal  campeón  del  desarrollo  
futuro  de  Estados  Unidos.  Durante  el  reinado  de  la  reina  Ana,  había  visto  los  
complots  de  la  pandilla  de  Marlborough  para  diezmar  a  la  milicia  colonial,  
como  carne  de  cañón  en  batallas  destinadas  a  ser

muerte  [Gobernador}  Gooch,  que  tenía  derecho  a  saber  la  
verdad  si  alguna  vez  lo  estuvo,  recibió  la  noticia  de  que  
Spotswood  estaba  demasiado  enfermo  para  mostrarle  la  carta  
que  el  gobernador  le  había  escrito,  que  sus  médicos  declararon  
que  no  podría  vivir  más  de  un  año.  día  o  dos,  y  que  al  día  
siguiente  partiría  rumbo  a  Virginia.
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12.  Dodson,  Spotswood,  303.
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Aunque  Walpole  había  accedido  a  la  guerra,  no  tenía  intención  de  obtener  
victorias  decisivas.  Para  consternación  de  Walpole,  su  abierto  oponente,  el  
almirante  Vernon,  ya  se  había  apoderado  del  bastión  español  de  Porto  Bello,  
en  el  istmo  de  Panamá.

La  estrategia  militar  era  una  mera  subsidiaria,  de  un  juego  más  grande  
dirigido  por  los  muertos  vivientes:  los  cultos  oligárquicos  centrados  en  Venecia.

Después  de  Cartagena,  una  derrota  siguió  a  otra,  y  Walpole  sobrevino  que  no  
habría  refuerzos  ni  nuevos  suministros.  Las  fiebres  tropicales  agregaron  un  
alto  precio,  incluso  en  la  vida  de  los  marineros  y  soldados  británicos.  Según  
estimaciones  de  la  época,  el  noventa  por  ciento  del  regimiento  estadounidense  
murió.  13  Entre  los  sobrevivientes  se  encontraba  Lawrence  Washington,  

aunque  debilitado  por  una  enfermedad  que  lo  llevó  a  la  muerte  en  1752,  
con  solo  treinta  y  cuatro  años  de  edad.  En  1743,  Augustine  Washington  murió,  
dejando  a  su  hijo  la  propiedad  del  río  Potomac,  que  Lawrence  llamó  Mt.  
Vernon,  en  honor  al  almirante  que  se  había  opuesto  a  Robert  Walpole.  Por  el  
resto  de  su  vida,  Lawrence  Washington  se  convirtió  en  un  padre  para  su  
hermano  menor  George,  quien  vivió  para  hacer  de  Mt.  Vernon  uno  de  los  
lugares  más  famosos  del  mundo.

perdido.  Si  hubiera  vivido,  Spotswood  ciertamente  habría  alzado  su  voz  contra  
la  política  británica,  en  la  guerra  que  ahora  se  desarrollaba.

El  regimiento  estadounidense  de  Spotswood  fue  asignado  para  unirse  a  un  
asalto  anfibio  en  Cartagena  (Colombia),  donde  el  ataque  de  Vernon  fue  
rechazado  con  la  ayuda  inesperada  del  general  del  ejército  británico  Wentworth.  
Los  británicos  entregaron  Porto  Bello  por  falta  de  refuerzos,  gracias  a  que  
Walpole  retuvo  la  flota  británica  en  el  Mediterráneo  con  el  pretexto  de  defender  
Gibraltar.

Entre  los  oponentes  literarios  de  Walpole,  Alexander  Pope  ahora  se  refería  a  
él  como  "Magus  the  Wizard";  e  incluso  Henry  Fielding  dio  un  paso  adelante  en  
1741  para  retratar  a  Walpole  como  Mammon,  sobornado  por  el  Diablo  para  
obstruir  los  refuerzos  para  la  campaña  en  las  Américas.  Por  política  oficial,  
Gran  Bretaña  no  tenía  objetivos  morales  en  la  guerra.  Sin  embargo,  hubo  un  
resultado  deseado  al  sacrificar  el  esfuerzo  de  Spotswood  para  movilizar  un  
ejército  colonial  estadounidense.

13.  Goldgar,  Walpole,  199;  Lecky,  Historia  de  Inglaterra,  419;  Charles  P.  
Keith,  Chronicles  of  Pennsylvania  (2  vols.,  Filadelfia,  1917),  II,  809.
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Estados  Unidos  se  moviliza  en  serio

14.  Mansfield,  Early  Spotsylvania,  35;  Meade,  Old  Churches,  etc.,  I,  227;  Philip  
Slaughter,  History  of  St.  Mark's  Parish,  citado  por  Mansfield.

15.  Campbell,  Genealogía  de  Spotswood;  George  Washington  a  Alexander  
Spots  Wood,  30  de  abril  de  1777,  en  Washington  Bicent.  Com.,  Historia,  III,  394.

casas  Ambos  lucharon  para  hacer  realidad  el  sueño  de  Spotswood  para  
Estados  Unidos.

Según  otro  relato  de  principios  del  siglo  XIX,  el  dueño  de  la  propiedad  descubrió  
en  1834  una  pila  de  lápidas  rotas,  "y  al  juntar  los  fragmentos  encontró  el  
nombre  del  gobernador  Spotswood".14  Washington  ciertamente  estaba  en  
condiciones  de  conocer  los  hechos.

El  hijo  menor  de  Spotswood  lo  acompañó  en  la  batalla  durante  la  Guerra  
Francesa  e  India,  y  fue  asesinado  cerca  de  Fort  Duquesne  (Pittsburgh)  en  
1756.  El  nieto  y  tocayo  de  Spotswood,  Alexander,  se  casó  con  la  sobrina  de  
Washington,  Elizabeth,  en  1769,  sirvió  durante  la  Revolución  como  su  jefe  
personal.  de  seguridad  en  Virginia,  y  alcanzó  el  rango  de  general  de  brigada  
en  el  Ejército  Continental.  Las  circunstancias  políticas  pueden  haber  limitado  el  
reconocimiento  que  Washington  podría  dar  a  un  exgobernador  real,  pero  no  
por  falta  de  conocimiento.

Años  más  tarde,  tras  la  derrota  británica  en  Yorktown,  George  
Washington  rindió  un  tributo  especialmente  apropiado  a  la  madera  Spots.  El  
Comandante  en  Jefe  ordenó  que  la  reunión  fijada  entre  representantes  
británicos  y  estadounidenses,  para  redactar  los  artículos  de  rendición,  se  
llevara  a  cabo  en  la  casa  de  Augustine  Moore,  nieto  de  Alexander  Spotswood.  
Una  hermosa  casa,  que  aún  se  mantiene  en  pie,  está  ubicada  al  sur  del  campo  
de  batalla,  en  un  punto  con  vista  al  río  York.  Según  la  mejor  evidencia  
disponible,  también  es  el  lugar  de  enterramiento  de  Spotswood.  Un  viejo  
historiador  de  Virginia,  cuyo  padre  era  vecino  de  Lord  Fairfax  en  el  valle  de  
Shenandoah,  informa  que  Spotswood  adquirió  la  propiedad  de  York  durante  su  
gobierno,  para  usarla  como  retiro  de  verano,  "donde  construyó  una  casa  nueva  
y  más  grande,  y  donde  está  enterrado.  "
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A  medida  que  Gran  Bretaña  se  involucraba  más  profundamente  en  la  guerra  
con  España,  el  poder  de  Robert  Walpole,  arquitecto  de  la  ruina  "pacífica",  colmó
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Incluso  desde  un  punto  de  vista  estrictamente  comercial,  los  
intereses  británicos  no  podían  permitirse  permanecer  indiferentes  ante  
la  amenaza  francesa  a  las  colonias.  Como  Spotswood  había  advertido  
en  repetidas  ocasiones,  el  arco  francés  que  se  extendía  desde  el  bajo  
Mississippi  a  través  de  los  Grandes  Lagos  y  cruzaba  las  fronteras  del  
norte  de  Nueva  York  y  Nueva  Inglaterra,  mantenía  a  las  colonias  en  
constante  peligro  de  ser  invadidas.  Si  Francia  y  España  también  
controlaran  los  mares,  Gran  Bretaña  podría  perder  sus  posesiones  
americanas.  Como  mínimo,  perdería  el  comercio  estadounidense.  En  
1740,  la  ventaja  militar  francesa  en  América  se  incrementó  aún  más  
con  la  finalización  de  su  poderosa  fortaleza  en  Louisburg,  en  la  isla  del  
Cabo  Bretón,  que  protegía  el  acceso  al  río  San  Lorenzo  y,  por  tanto,  a  
los  Grandes  Lagos.  Frente  a  este  empeoramiento  de  la  crisis  estratégica  
y  económica,  Gran  Bretaña  podría  verse  obligada  a  abandonar  su  larga  
dependencia  de  la  contención  francesa  de  las  colonias  americanas.

Fue  destituido  de  su  cargo  en  1742.  El  nuevo  gabinete  de  guerra  Whig  
incluía  a  Henry  Pelham  y  al  duque  de  Newcastle,  viejos  conocidos  de  
Lord  Thomas  Fairfax.16  Gran  Bretaña  había  estado  en  curso  de  colisión  
con  Francia  desde  1739,  y  esa  realidad  hizo  que  el  situación  en  las  
colonias  americanas  una  de  creciente  importancia  estratégica.

Incluso  en  1740,  mientras  Spotswood  todavía  estaba  movilizando  
a  su  regimiento  estadounidense,  un  destacado  funcionario  colonial  
británico  llamó  la  atención  sobre  los  riesgos  económicos  involucrados.  
Su  nombre  era  Robert  Dinwiddie  (1692-1770),  nombrado  en  1738  
inspector  general  de  aduanas  del  Distrito  Sur,  incluidas  todas  las  
posesiones  británicas  desde  Pensilvania  hasta  las  Bermudas.  Más  
tarde,  Dinwiddie  se  convirtió  en  gobernador  de  Virginia  y  apoyó  las  
expediciones  de  George  Washington  durante  la  guerra  francesa  e  india.  
El  29  de  abril  de  1740,  Dinwiddie  presentó  en  Londres  un  informe  a  la  
Junta  de  Comercio,  enfatizando  ciertos  aspectos  del  comercio  estadounidense.
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transcurrido.  Incluso  Jorge  II  había  exigido  la  guerra.  En  su  papel  
continuo  como  elector  de  Hannover,  también  tenía  la  intención  de  usar  
Gran  Bretaña  contra  Francia,  en  apoyo  de  una  sucesión  de  los  
Habsburgo  al  trono  del  Sacro  Imperio  Romano  Germánico.  Para  
exprimir  a  Gran  Bretaña  los  recursos  para  una  gran  guerra,  Walpole  fue  políticamente  inútil.

16.  Marrón,  Virginia  Barón,  97.
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17.  Robert  Dinwiddie  a  la  Junta  de  Comercio,  29  de  abril  de  1740,  en  Jack  P.
Greene,  ed.,  Settlements  to  Society,  1584-1763  (Nueva  York,  1966),  
276-279.

18.  Ibíd.,  276.

Dinwiddie  tenía  conexiones  de  larga  data  con  Spotswood  y  su  círculo.

Había  hecho  un  viaje  especial  a  Virginia  en  el  verano  de  1739,  cuando  
Alexander  Spotswood,  a  quien  casi  con  seguridad  consultó,  pudo  haber  
dado  un  giro  particular  a  sus  "esperanzas".

Nacido  en  Escocia  en  1  692,  hijo  de  un  comerciante  de  Glasgow,  
Dinwiddie  tenía  un  hermano  mayor,  John,  que  se  estableció  en  Virginia  
durante  la  gobernación  de  Spotswood.  John  Dinwiddie  se  estableció  a  
lo  largo  del  río  Rappahannock,  dentro  de  Fairfax  Northern  Neck  
Proprietary.  En  1716,  se  casó  con  Simpha  Ma  hijo,  hija  del  tercer  
George  Mason,  uno  de  los  Caballeros  de  la  Herradura  Dorada  de  
Spotswood,  quien  lo  acompañó  ese  mismo  año  en  la  expedición  a  
través  de  Blue  Ridge.  En  1721,  Spotswood  nombró  sheriff  a  John  
Dinwiddie  para  su  distrito,  el  recién  formado  condado  de  King  George.  
La  hermana  de  Simpha  Dinwiddie  se  casó  con  John  Mercer,  un  erudito  
clásico  nacido  en  Dublín,  propietario  de  una  de  las  mejores  bibliotecas  
de  las  colonias  y  cuyo  hogar  era  un  centro  de  la  vida  intelectual  del  
norte  de  Virginia.
Mercer  también  conocía  a  Spotswood  en  Virginia,  y  es  posible  que  
también  tuviera  otras  conexiones,  ya  que  el  padrastro  de  Spotswood  era  un

que  generalmente  no  se  consignaban  en  los  balances.  Solo  Nueva  
Inglaterra  tenía  más  de  1.000  barcos  de  alta  mar,  y  las  colonias  
atlánticas  en  su  conjunto  tenían  casi  2.000  barcos  comerciales  y  
pesqueros.  El  número  de  barcos  británicos  que  comerciaban  con  esas  
colonias  era  inferior  a  600.  Dinwiddie  ofreció  cifras  que  demostraban  
que  la  dependencia  británica  de  los  "productos  anuales  naturales  y  
mejorados"  de  Estados  Unidos  excedía  sus  ingresos  por  exportaciones  
a  las  colonias.  Incluso  incluyendo  "esa  rama  privada  del  comercio",  en  
"negros"  y  bienes  vendidos  a  las  colonias  españolas  y  francesas  en  las  
Américas,  las  exportaciones  británicas  aún  no  podían  "sobrevaluar  
nuestro  comercio  estadounidense".17  Dinwiddie  prologó  su  informe  

asegurando  a  la  junta  que  era  basado  en  "la  mejor  información  
que  pude  obtener.  Si  se  considera  digno  de  su  Aviso,  responderá  
plenamente  a  mis  esperanzas.
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Robert  Dinwiddie  decidió  hacer  de  Virginia  su  cuartel  
general  cuando  ocupó  su  puesto  de  aduanas  y  se  mudó  con  su  
familia  a  las  cercanías  de  Norfolk  en  la  primavera  de  1  741.  
Aunque  su  hermano  John  había  muerto  en  1  726,  su  viuda  y  sus  
hijos  permanecieron  activos.  entrada  a  la  sociedad  de  muchas  
de  las  principales  familias  de  Virginia,  incluidos  los  Masons,  
Mercers,  Washingtons  y  Fairfaxes.  La  propia  asociación  de  
Dinwiddie  con  la  familia  Fairfax  data  de  este  período  a  un  nivel  oficial  significativo.

EL  CAMINO  HACIA  LA  GUERRA  FRANCESA  E  INDIA  417

En  julio  de  1742,  Dinwiddie  consiguió  un  puesto  en  el  Consejo  de  
Virginia,  a  pesar  de  la  oposición  del  gobernador  Gooch,  ganando  
así  una  voz  en  los  asuntos  de  la  colonia,  al  igual  que  William  
Fairfax  casi  al  mismo  tiempo.  apareció  en  la  contención  de  las  

colonias  americanas  por  parte  de  Gran  Bretaña.  La  crisis  
estratégica  había  superado  con  creces  su  capacidad  para  el  
soborno,  aunque  fue  él  quien  acuñó  la  máxima  degenerada,  
"todos  los  hombres  tienen  su  precio".  financiar  el  "Partido  
Satánico"-  fue  destituido  de  su  cargo.  El  nuevo  gobernador  real  
fue  William  Shirley,  designado  con  el  respaldo  de  su  antiguo  
patrón,  el  Duque  de  Newcastle,  amigo  de  Lord  Fairfax.  En  
Pensilvania,  el  gobernador  George  Thomas,  a  pesar  de  las  
protestas  de  los  cuáqueros  -revisado

Mercer  de  Irlanda.  En  1726,  John  Mercer  compró  una  gran  
selección  de  libros  de  la  biblioteca  de  Spotswood  en  Germanna.  
También  fue  tutor  del  cuarto  George  Mason,  quien  se  convirtió  
en  una  figura  destacada  de  la  Compañía  de  Ohio,  a  partir  de  
1749,  junto  con  Lawrence  Washington.19

William  Fairfax,  el  agente  propietario  de  Northern  Neck,  todavía  
ocupaba  el  cargo  de  recaudador  de  aduanas  para  el  distrito  de  
South  Potomac,  y  en  esa  capacidad  ahora  trabajaba  para  Dinwiddie.

19.  John  R.  Alden,  Robert  Dinwiddie,  Servant  of  the  Crown  (Charlottesville,  
Va.,  1973),  3-4;  Pamela  C.  Copeland  y  Richard  K.  MacMaster,  The  Five  
George  Masons,  Patriots  and  Planters  of  Virginia  and  Maryland  
(Charlottesville,  Va.,  1973),  48,  52,  68,  72,  76.

20.  Alden,  Dinwiddie,  10-11;  Marrón,  Virginia  Baron,  46,  12l.  2l.  
Lecky,  Historia  de  Inglaterra,  I,  399.
22.  John  A.  Schutz,  William  Shirley,  Gobernador  del  Rey  de  Massachusetts  

(Chapel  Hill,  NC,  1961),  4-5,  40.
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La  noticia  llegó  a  las  colonias  a  principios  de  noviembre.
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En  Filadelfia,  el  gobernador  Thomas  emitió  una  proclama  llamando  a  la  
creación  de  una  milicia,  pero  la  asamblea  rechazó  su  legislación  de  
ejecución  y  su  solicitud  de  armas  y  municiones.  La  corona  británica  ya  
había  emitido  otra  directiva,  el  3  de  septiembre  de  1743,  para  que  las  
colonias  se  pusieran  en  pie  de  guerra  ofensiva,  pero  no  fue  recibida  en  
América  hasta  abril  del  año  siguiente.25

La  gobernadora  Shirley  envió  refuerzos  de  la  milicia  de  Massachusetts

asamblea,  aprovechó  la  ocasión  de  la  guerra  que  se  desarrollaba  para  
lanzar  una  vehemente  campaña  de  preparación  militar.23  En  1742,  ya  
anticipando  las  hostilidades  con  Francia,  también  comenzó  a  negociar  un  
nuevo  tratado  con  los  iroqueses,  buscando  su  alianza  contra  las  tribus  de  
los  jesuitas  controladas  por  los  jesuitas.  Canadá.24  Al  cabo  de  un  año,  las  

tropas  británicas  y  francesas  estaban  enzarzadas  en  un  combate  a  
gran  escala  en  Europa,  aunque  ninguno  de  los  bandos  le  había  declarado  
la  guerra  al  otro.  En  Estados  Unidos,  los  líderes  cuáqueros  de  Pensilvania  
insistieron  en  que  la  paz  estaba  a  la  vuelta  de  la  esquina,  pero  los  
acontecimientos  comenzaron  a  ser  dictados  por  la  realidad.  El  15  de  agosto  
de  1743,  se  emitió  una  orden  en  Londres  ordenando  a  los  gobernadores  
coloniales  de  Estados  Unidos  que  instituyeran  amplias  medidas  de  defensa.

El  gobernador  Gooch  se  reunió  con  el  Consejo  de  Virginia  y  nombró  a  
Lawrence  Washington  ayudante  general  de  la  milicia  de  Virginia.

La  colonia  de  Massachusetts,  que  todavía  representaba  la  
capacidad  bélica  más  importante  de  Estados  Unidos,  se  vio  inmediatamente  
amenazada.  A  partir  de  mayo  de  1  744,  el  gobernador  militar  francés  en  
Louisburg  lanzó  una  serie  de  ataques  contra  Acadia  (hoy  Nueva  Escocia)  
controlada  por  los  británicos.  El  principal  objetivo  era  el  puerto  naval  y  la  
guarnición  de  Annapolis  Royal,  el  único  obstáculo  militar  contra  los  ataques  
franceses  a  Nueva  Inglaterra  desde  Louisburg.  Bajo  el  régimen  de  Walpole,  
el  fuerte  de  Annapolis  estaba  tan  deteriorado  que  las  vacas  saltaban  
fácilmente  sobre  sus  murallas.26  Casi  un  centenar  de  soldados  regulares  
franceses  y  entre  300  y  400  indios  dirigidos  por  su  "misionero"  jesuita  
sitiaron  Annapolis  en  agosto.

25.  Ibíd.,  867-868;  Knollenberg,  Washington,  6.
24.  Ibíd.,  865-866.

26.  Parkman,  Conflicto,  II,  79-80.

23.  Keith,  Chronicles  of  Pennsylvania,  II,  849ff.
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Los  iroqueses  dieron  a  los  comisionados  de  Virginia  una  escritura  
"reconociendo  el  derecho  del  Rey  a  todas  las  tierras  que  son,  o  serán,  

por  Su"  29  Si  el  nombramiento  de  Su  Honorable  Majestad  en  la  colonia  de  Virginia.  
por  los  iroqueses,  el  acuerdo  significaba  que  solo  los  franceses,  o  sus  
activos  indios,  podían  impedir  que  Virginia  desarrollara  el  país  de  
Ohio,  estratégicamente  crucial.

soldados  y  guardabosques  indios,  y  los  franceses  abandonaron  el  
ataque  a  fines  de  septiembre.27  También  se  estaban  realizando  

esfuerzos  para  extender  el  teatro  potencial  para  la  milicia  de  
Virginia  más  al  oeste,  ampliando  el  tratado  de  Spots  Wood  de  1722  
con  las  Cinco  Naciones  iroquesas.  En  junio  de  1744,  el  gobernador  
Thomas  de  Pensilvania,  junto  con  los  comisionados  de  Virginia  y  
Maryland,  se  reunieron  con  los  iroqueses,  ahora  las  Seis  Naciones,  
en  Lancaster,  Pensilvania.  Las  Seis  Naciones  acordaron  no  permitir  
que  los  franceses  o  sus  indios  invadieran  las  tierras  reclamadas  por  
las  colonias  británicas.28  Más  importante  aún,  concedieron  por  primera  
vez  los  reclamos  coloniales  de  Virginia  más  allá  de  las  montañas  
Allegheny,  tan  al  oeste  como  el  río  Mississippi.

Entre  estos  esfuerzos  coordinados  para  poner  fin  a  la  contención  
de  Estados  Unidos,  Benjamin  Franklin  hizo  una  contribución  especial,  
en  un  nivel  superior.  En  abril  de  1744,  inauguró  su  recién  fundada  
American  Philosophical  Society,  que  restableció  la  institución  creada  
por  primera  vez  por  Increase  Mather  en  la  década  de  1680.  Con  la  
intención  de  funcionar  como  un  "comité  de  correspondencia"  científico,  
fue  el  intento  de  Franklin  de  comenzar  a  unificar  las  colonias  
americanas  en  torno  a  un  compromiso  cultural  con  la  razón,  el  requisito  
indispensable  para  una  república  fuerte.  Había  comenzado  el  proyecto  
el  año  anterior,  con  la  publicación  de  su  "Propuesta  para  promover  el  
conocimiento  útil  entre  las  plantaciones  británicas  en  América",  
instando  a  que  "se  forme  una  sociedad  de  hombres  virtuosos  o  
ingeniosos,  que  residan  en  las  diversas  colonias,  que  se  llamará  The  
American  Philosophical  Society,  quienes  deben  mantener  una  
correspondencia  constante".  30  Los  temas  propuestos  para  la  correspondencia  incluían

27.  Ibíd.,  80-82;  Protección,  Shirley,  86.

29.  Copeland  y  MacMaster,  The  Five  George  Masons,  123;  Tratado  de  
Lancaster,  citado  por  Lois  Mulkearn,  ed.,  George  Mercer  Papers,  Relating  
to  the  Ohio  Company  o/  Virginia  (Pittsburgh,  1954),  403.

28.  Keith,  Chronicles  0/  Pennsylvania,  II,  870.

30.  Franklin,  "A  Proposal...",  en  Autobiografía ,  etc.,  206.
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botánica,  medicina,  geología  y  metalurgia;  "nuevos  inventos  mecánicos  
para  ahorrar  mano  de  obra"  en  aplicaciones  como  la  molienda,  el  
transporte  y  el  riego;

Contra  las  políticas  coloniales  canibalizadoras  de  Gran  Bretaña,  
Franklin  ofreció  un  programa  claro  para  construir  una  nación.  Cuanto  
más  se  organizara  a  su  alrededor,  más  fácilmente  decidirían  los  
estadounidenses  si  tenían  algún  futuro  bajo  el  dominio  británico.  Franklin  
reclutó  al  núcleo  de  la  Sociedad  Filosófica  Estadounidense  de  su  comité  
organizador  original:  Junto  y  su  red  de  clubes  de  "mejora".  El  primer  
presidente  de  la  Sociedad  fue  Thomas  Hopkinson,  cuyo  hijo  Francis  se  
convirtió  en  firmante  de  la  Declaración  de  Independencia,  miembro  del  
Congreso  Continental  de  Nueva  Jersey  y  organizador  de  la  adopción  
de  la  Constitución.  Más  allá  del  grupo  fundador  en  Filadelfia,  los  
primeros  reclutas  de  la  Sociedad  incluyeron  al  "Sr.  Alexander,  de  Nueva  
York"  y  al  "Sr.  Morris,  Presidente  del  Tribunal  Supremo  de  los  Jerseys".32  
Ambos  eran  protegidos  del  viejo  amigo  de  Jonathan  Swift,  Robert  
Hunter,  gobernador  de  Nueva  York  desde  1710  hasta  1719.  Franklin  
hizo  un  viaje  especial  a  Nueva  York  para  alistarlos.  James  Alexan  der,  
capacitado  en  astronomía  por  Hunter,  sirvió  en  los  consejos

todas  las  nuevas  artes,  oficios  y  manufacturas  que  se  
propongan  o  se  piensen;  encuestas,  mapas  y  cartas  de  
partes  particulares  de  las  costas  o  países  del  interior;  curso  
y  unión  de  ríos  y  grandes  caminos,  situación  de  lagos  y  
montañas,  naturaleza  del  suelo  y  producciones;  nuevos  
métodos  para  mejorar  la  raza  de  animales  útiles;  introducir  
otros  tipos  de  países  extranjeros;  nuevas  mejoras  en  
plantación,  jardinería  y  limpieza  de  terrenos;  y  todos  los  
experimentos  filosóficos  que  arrojan  luz  sobre  la  naturaleza  
de  las  cosas,  tienden  a  aumentar  el  poder  del  hombre  sobre  
la  materia  y  multiplican  las  comodidades  o  placeres  de  la  
vida.
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31.  Ibíd.,  207.
32.  Franklin  a  Cadwallader  Colden,  5  de  abril  de  1744,  en  Carl  Van  Doren,  

ed.,  Benjamin  Franklin's  Autobiographical  Writings  (Nueva  York,  1945),  43.

Machine Translated by Google



El  avance  logrado  La  directiva  real  

recibida  en  la  primavera  de  1744,  de  que  las  colonias  hicieran  
preparativos  incluso  para  iniciar  operaciones  militares,  brindó  una  
gran  oportunidad  para  los  defensores  del  desarrollo  de  Estados  
Unidos  hacia  el  oeste.  El  Tratado  de  Lancaster  firmado  en  junio  
también  dio  un  tremendo  impulso  a  los  planes  de  Virginia  para  
colonizar  sus  tierras  al  oeste  del  río  Shenandoah,  y  muy  por  debajo  
de  los  confines  del  suroeste  del  Valle  de  Virginia.  Aunque  Lord  
Fairfax  todavía  estaba  en  Londres  buscando  la  ratificación  final  de  
sus  reclamos,  en  1744  el  propietario  de  Northern  Neck  autorizó  el  
establecimiento  de  Frederick  Town  (más  tarde  Winchester),  en  el  
extremo  norte  del  valle.  Llamada  así  por  Federico,  Príncipe  de  Gales,  
fue  la  primera  ciudad  más  allá  de  Blue  Ridge,  y  se  convirtió  en  la  
base  para  futuras  expediciones  más  allá  de  las  cadenas  montañosas  
de  los  Apalaches  y  Allegheny.

Su  hijo  se  convirtió  en  general  en  el  Ejército  Continental  bajo  George  
Washington,  durante  la  Revolución  Americana.  Robert  Hunter  Morris  
era  hijo  del  principal  aliado  de  Hunter  en  Nueva  York,  Lewis  Morris,  
y  se  convirtió  en  gobernador  de  Pensilvania  en  1754,  apoyando  los  
esfuerzos  de  Franklin  para  movilizarse  para  la  Guerra  franco-india.  
El  hijo  del  gobernador  Morris  también  firmó  la  Declaración  de  
Independencia,  fue  miembro  del  Congreso  Continental  y  ascendió  al  
rango  de  general  de  brigada  durante  la  Revolución.  33

La  realidad  de  una  gran  guerra  entre  Gran  Bretaña  y  Francia  
anuló  las  reglas  de  juego  prevalecientes.  James  Patton,  antepasado  
del  general  estadounidense  George  Patton  de  la  Segunda  Guerra  
Mundial,  había  solicitado  al  Consejo  de  Virginia  en  1743  amplias  
concesiones  de  tierras  en  los  tramos  occidentales  del  Valle,  a  lo  
largo  de  la  ruta  posterior  a  Kentucky  y  Tennessee.  Patton  informó  
que  el  gobernador  ni  Gooch  y  el  Consejo  se  negaron

en  ese  momento  [para]  conceder  mi  petición,  sin  saber

de  Nueva  York  y  Nueva  Jersey,  y  respaldó  el  plan  de  Franklin  para  
unificar  las  colonias  durante  la  Guerra  Francesa  e  India.
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33.  Cfr.  supra,  capítulo  8.
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35.  Marrón,  Virginia  Baron,  97-98.
34.  Citado  por  Mulkearn,  ed.,  Mercer  Papers,  405 .

fue  aprovado.

Poco  después  de  que  se  declarara  la  guerra  en  1  744,  se  notificó  a  Patton  
para  que  compareciera  ante  el  Consejo  y  se  le  informó  que  la  concesión

Nueva  Inglaterra  ya  estaba  lista  para  asestar  un  golpe  sorprendente  
contra  el  cerco  francés  de  las  fronteras  de  Estados  Unidos.  En  el  otoño  de  
1744,  la  gobernadora  Shirley  de  Massachusetts  comenzó  a  hacer  planes  
discretamente  para  un  ataque  a  Louisburg.  Los  prisioneros  de  
Massachusetts  que  regresaban,  intercambiados  por  tropas  francesas  
capturadas  en  los  combates  anteriores  en  Acadia,  le  proporcionaron  información  detallada.

A  principios  de  1745,  Lord  Fairfax  se  presentó  ante  un  comité  del  Consejo  
Privado  del  Rey,  ofreciendo  confirmar  todas  las  patentes  emitidas  por  
Virginia  dentro  de  las  áreas  en  disputa  de  su  concesión,  y  reconociendo  
los  reclamos  de  la  corona  en  tales  casos  sobre  cualquier  alquiler  no  
cobrado.  El  11  de  abril,  el  Consejo  Privado  emitió  una  orden  a  favor  de  
Fairfax,  fijando  los  límites  de  Northern  Neck  Proprietary  como  los  "primeros  
manantiales"  de  los  brazos  más  alejados  de  los  ríos  Rapidan  y  Potomac,  
y  la  línea  recta  entre  ellos.  caprichos  de  la  política  real,  tanto  en  Londres  
como  en  Williamsbutg,  Lord  Fairfax  ahora  era  libre  de  lanzar  un  esfuerzo  
de  colonización  crucial,  a  través  del  estratégico  frente  occidental  que  se  
acercaba  al  valle  del  río  Ohio.

Las  mismas  circunstancias  obligaron  finalmente  a  tomar  una  
decisión  sobre  las  reclamaciones  occidentales  de  la  propiedad  de  Fairfax,  
que  Robert  Walpole  había  logrado  bloquear  hasta  el  final  de  su  ministerio.

cómo  el  gobierno  en  casa  aprobaría  su  concesión  de  tierras  
[allí]  para  que  no  pudiera  ocasionar  una  disputa  entre  ellos  y  
los  franceses  que  reclamaban  un  derecho  a  la  tierra. . .  y  
como  la  distancia  era  tan  grande  de  cualquier  parte  del  
Océano  Atlántico,  no  podían  concebir  que  algún  beneficio  
pudiera  surgir  para  las  Rentas  de  Sus  Majestades  o  para  la  
Fortaleza  de  esta  Colonia,  por  un  puñado  de  Pobres  que  se  
Aventuren  a  establecerse  [allí] .  Pero  si  estallara  una  guerra  
entre  Inglaterra  y  Francia,  concederían  mi  petición.
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El  sentimiento  popular  por  una  expedición  contra  Louisburg  creció  
constantemente  en  Massachusetts  una  vez  que  regresaron  sus  prisioneros.
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Aquí  había  un  plan  digno  de  Winthrops  y  Mathers  por  su  audacia,  y  
calculado  para  reavivar  el  sentido  republicano  de  identidad  que  había  
distinguido  previamente  a  la  Colonia  de  la  Bahía  de  Massachusetts.  A  
pesar  del  juramento  hecho  por  los  legisladores,  el  secreto  pronto  salió  a  la  
luz,  incluso  mientras  deliberaban  con  cautela  durante  varios  días.  Aunque  
Shirley  había  desarrollado  una  buena  relación  de  trabajo  con  el  Tribunal  
General,  quedaba  más  de  una  racha  de  terquedad  con  respecto  a  cualquier  
propuesta  que  otorgara  una  autoridad  extraordinaria  a  un  gobernador  real.  
Además,  la  colonia  estaba  virtualmente  sin  fondos,  y  había  sido  por  algunos

información,  basada  en  su  confinamiento  dentro  de  la  fortaleza  
supuestamente  invulnerable  en  el  golfo  de  San  Lorenzo.36  Si  se  
comenzaba  antes  de  que  llegaran  los  refuerzos  de  Francia  la  próxima  
primavera,  un  ataque  por  tierra  desde  la  retaguardia  podría  tener  éxito.  
Louisburg  había  sido  diseñado  para  controlar  las  rutas  marítimas,  y  las  
baterías  fuera  del  fuerte  se  colocaron  para  defender  el  estrecho  acceso  a  
su  puerto.  En  el  desempeño,  los  franceses  nunca  habrían  esperado  que  
los  británicos  montaran  un  asalto  naval  total,  y  menos  aún  imaginaron  que  
sus  colonos  podrían  atacar  por  su  cuenta.

La  legislatura  escuchó  una  serie  de  propuestas  para  solicitar  al  gobierno  
británico  que  emprenda  tal  campaña  con  apoyo  colonial,  pero  no  se  tomó  
ninguna  medida.  La  gobernadora  Shirley  escribió  al  duque  de  Newcastle,  
advirtiendo  que  las  pesquerías  de  Acadia  y  Nueva  Inglaterra  estaban  en  
peligro  y  solicitando  que  se  enviaran  buques  de  guerra  británicos  para  su  
protección.  Todavía  sin  señal  de  Londres,  Shirley  inició  uno  de  los  
movimientos  más  audaces  en  la  historia  colonial  estadounidense.  El  9  de  
enero  de  1745  convocó  la  Corte  General  de  Massa  Chusetts,  nombre  que  
su  legislatura  había  llevado  desde  los  días  de  John  Winthrop.  Anunció  que  
tenía  un  mensaje  de  tal  importancia  que  lo  entregaría  solo  si  los  miembros  
juraban  guardar  el  secreto.  Consintieron  y  luego  escucharon  su  
sorprendente  propuesta  de  que  Massachusetts  preparara  inmediatamente  
una  expedición  contra  Louisburg,  para  reducir  la  mayor  fortaleza  francesa  
del  Nuevo  Mundo,  bajo  la  autoridad  de  la  propia  colonia  y  sin  la  
participación  de  Gran  Bretaña.

36.  Schutz,  Shirley,  88-89.
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38.  Schutz,  Shirley,  4-5.
37.  Parkman,  Conflicto,  11,  85-86,  102;  Schutz,  Shirley,  40,  90.

39.  Cfr.  supra,  capítulos  1,  3  y  5.

tiempo.  En  1741,  el  parlamento  británico  había  rechazado  las  propuestas  
de  la  colonia,  tanto  para  la  emisión  de  monedas  de  plata  como  para  la  
impresión  de  moneda  respaldada  por  un  banco  de  tierras.  Siguiendo  el  
consejo  de  un  comité  conjunto  especial  para  considerar  el  plan  de  
Shirley,  el  Tribunal  General  votó  a  favor  de  oponerse.37  El  revés  fue  

solo  temporal.  Shirley  no  era  ajena  a  Massachusetts,  ya  que  se  
mudó  a  Boston  en  1731  para  ejercer  la  abogacía  y  administrar  los  
asuntos  locales  de  amigos  en  Londres.  A  través  de  un  período  como  
abogado  general  de  la  corte  del  almirantazgo  británico  para  Nueva  
Inglaterra,  también  estaba  familiarizado  con  sus  intereses  comerciales  
y  marítimos.  Tenían  sus  propias  razones  para  retirar  la  fortaleza  y  el  
puerto  naval  francés  de  Louisburg.38  Como  gobernador,  había  llegado  
a  saber  aún  más  sobre  el  estado  de  ánimo  político  de  sus  ciudadanos.  
Se  había  desarrollado  una  reacción  general,  especialmente  en  las  
ciudades  y  pueblos  más  antiguos  establecidos  por  los  puritanos,  contra  
los  excesos  corruptos  del  régimen  de  Walpole.  A  partir  de  1734,  también  
habían  sido  testigos  del  peligro  interior,  dramatizado  por  una  ola  de  
irracionalismo  religioso  en  el  valle  del  río  Connecticut,  en  el  oeste  de  
Massachusetts,  dirigida  por  Jonathan  Edwards.  Adoctrinado  en  Yale  en  
la  psicología  de  las  "sensaciones"  de  John  Locke,  Edwards  era  nieto  
del  acérrimo  enemigo  de  Cotton  Mather,  Solomon  Stoddard,  y  abuelo  
de  algunos  de  los  peores  traidores  de  Estados  Unidos,  incluido  Aaron  
Burr,  el  asesino  de  Alexander  Hamilton.  Una  horda  de  predicadores  
fundamentalistas  patrocinados  por  los  británicos  siguió  la  estela  de  
Edwards,  ofreciendo  una  sujeción  sin  sentido  a  un  Dios  "amoroso"  en  
lugar  de  un  Dios  "enojado".  De  cualquier  manera,  la  víctima  prevista  era  
la  moralidad  de  Essays  to  Do  Good  de  Cotton  Mather,  que  insistía  en  
que  la  responsabilidad  humana,  incluso  en  el  gobierno,  era  "el  bien  de  
la  humanidad".  El  joven  Sam  Adams,  un  futuro  líder  de  la  Revolución,  
había  tocado  la  fibra  sensible  de  Massa  chusetts  en  1740.  Al  pronunciar  
el  discurso  del  salutatorian  al  comienzo  de  Harvard,  había  pedido  un  
renacimiento  de  "la  comunidad  puritana  de  nuestros  padres".39  Los  
partidarios  de  la  propuesta  de  la  gobernadora  Shirley  pronto  hicieron  

circular  una  petición,  firmada  por  algunos  de  los  principales  
comerciantes  del
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89.,

La  legislatura  había  estado  controlada  desde  finales  de  la  década  de  
1690  por  un  juego  amañado  de  pobres  contra  ricos,  supervisado  para  
que  los  intereses  de  Massachusetts  fueran  los  perdedores.  Tales  
viejos  hábitos  fueron  difíciles  de  romper,  pero  la  legislatura  aceptó  la  
petición  y  reanudó  un  largo  debate.  La  inteligencia  recopilada  por  
Shirley  incluía  informes  de  que  la  guarnición  de  Louisburg  no  tenía  
suficiente  personal  y  que  la  baja  moral  y  la  disensión  entre  las  tropas  
incluso  habían  provocado  incidentes  de  motín.  Pero  los  opositores  al  
plan  dijeron  que  la  información  no  era  confiable  y  enfatizaron  que,  en  
cualquier  caso,  los  conjuntos  de  Massachu  carecían  del  poder  naval  
para  montar  un  bloqueo  contra  los  refuerzos  de  Francia.  Además,  
argumentaron  que  la  milicia  colonial,  que  no  había  sido  probada  en  
batalla,  no  era  rival  para  los  regulares  franceses  en  ningún  caso.  Los  
partidarios,  sin  embargo,  tenían  el  argumento  más  revelador  de  todos:  
si  Massachusetts  esperara  a  que  Gran  Bretaña  emprendiera  el  ataque,  
se  perdería  la  oportunidad  de  apoderarse  de  Louisburg.  Por  un  solo  
voto,  el  Tribunal  General  aprobó  la  expedición.40  El  largo  período  de  estancamiento  y  contención

colonia,  exigiendo  que  el  Tribunal  General  reconsidere  su  voto.

se  terminó.

Victoria  en  Louisburg  El  26  

de  enero  de  1745,  la  gobernadora  Shirley  emitió  una  proclama  
ordenando  al  pueblo  de  Massachusetts  que  se  preparara  para  la  
conquista  de  Louisburg.  En  el  difícil  asunto  de  la  financiación,  Shirley  
tenía  un  as  bajo  la  manga  que  le  permitía  eludir  las  prohibiciones  
británicas  sobre  las  emisiones  de  moneda  colonial.  Previamente  había  
obtenido  permiso  para  emitir  hasta  50.000  libras  esterlinas  en  letras  de  
crédito,  "para  satisfacer  cualquier  necesidad  apremiante  de  la  guerra".  
período  de  un  año,  comenzando  en  1  7  51.42  El  Tribunal  General  
también  llamó  al  servicio  a  3.250  milicianos  de  Massachusetts;  
llamamientos  a  las  otras  colonias  trajeron  500  más  de  Connecticut,  y  
250
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42.  Herbert  M.  Sylvester,  Indian  Wars  0/  New  England  (3  vals.,  Boston,
1910),  III,  320-32  l.

40.  Parkman,  Conflicto,  II,  87-88.  
4l.  Ibídem.
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de  Nuevo  Hampshire.  Los  requisitos  navales  fueron  cumplidos  casi  
en  su  totalidad  por  Massachusetts,  con  tres  fragatas  de  veinte  cañones  
y  seis  barcos  con  entre  ocho  y  doce  cañones,  en  un  escuadrón  con  
un  total  de  más  de  200  cañones,  apoyado  por  noventa  transportes.  La  
artillería  para  el  asedio  consistió  en  ocho  cañones  de  veintidós  libras,  
doce  cañones  de  nueve  libras,  cuatro  morteros  y  diez  cañones  de  
dieciocho  libras  de  Nueva  York.  La  mayor  parte  de  la  artillería  de  
Massachusetts  fue  despojada  de  Castle  Island,  el  fuerte  establecido  
por  John  Winthrop,  al  mando  del  puerto  de  Boston.43  Shirley  había  

mantenido  el  riesgo  de  interferencia  británica  al  mínimo.  De  sus  
años  en  Massachusetts,  si  nada  más,  ciertamente  sabía  del  sabotaje  
de  la  marina  británica  de  la  expedición  de  1711  contra  Quebec.  
También  sabía  que  las  comunicaciones  transatlánticas,  de  ida  y  
vuelta,  tardaban  casi  cuatro  meses  en  general,  ya  menudo  más  
durante  el  invierno.  El  1  de  febrero  escribió  al  duque  de  Newcastle  
informándole  de  la  resolución  del  Tribunal  General  de  Massachusetts  
de  organizar  una  expedición  contra  Louisburg.  El  24  de  marzo,  la  flota  
de  Massachusetts  zarpó  de  Nantasket  Roads.  Solo  después  de  que  
las  tropas  se  embarcaron,  Shirley  informó  a  Newcastle  del  hecho  
consumado,  que  en  abril  Nueva  Inglaterra  sitiaría  la  fortaleza  con  
4.000  hombres.44  Sin  embargo,  había  tratado  de  organizar  algún  

refuerzo  naval  adicional,  contra  la  posible  llegada  de  buques  de  
guerra  franceses. .  Al  comodoro  Peter  Warren,  en  ese  momento  al  
mando  de  un  pequeño  escuadrón  británico  de  tres  buques  de  guerra  
en  Antigua  en  el  Caribe,  Shirley  le  había  enviado  un  mensaje  especial  
por  barco,  revelando  los  planes  para  el  ataque  a  Louisburg  y  solicitando  
su  ayuda.  Warren  era  conocido  como  un  amigo  de  las  colonias,  que  
se  había  casado  con  un  estadounidense  y  había  comprado  tierras  en  
el  valle  del  río  Mohawk  de  Nueva  York,  la  entrada  norte  al  oeste.  El  
comodoro  Warren  presentó  la  apelación  a  sus  oficiales,  quienes  
insistieron  en  que  no  podían  participar  en  ningún  ataque  realizado  sin  
la  aprobación  del  Rey.  De  mala  gana,  Warren  informó  a  la  gobernadora  
Shirley  de  la  decisión,  quien  ocultó  la  noticia  a  todos  menos  a  los  
comandantes  superiores  de  las  fuerzas  de  Nueva  Inglaterra.  La  
expedición  zarpó

43.  Ibíd.,  319-322,  322n.
44.  Parkman,  Conflict,  II,  104,  104n.
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En  números  simples,  la  milicia  de  Nueva  Inglaterra  mantuvo  la  
ventaja  en  las  fuerzas  terrestres  por  un  poco  más  de  dos  a  uno.

sin  promesa  de  apoyo  adicional.  Pero  unos  días  después  de  que  
Warren  respondiera,  el  comodoro  recibió  una  directiva  del  duque  de  
Newcastle,  que  se  había  retrasado  mucho,  en  respuesta  a  la  
advertencia  que  Shirley  le  había  enviado  el  otoño  anterior.  El  
escuadrón  de  Warren  fue  enviado  a  Boston  para  unirse  a  Shirley  en  
medidas  "para  molestia  del  enemigo  y  el  servicio  de  Su  Majestad  en  
América  del  Norte".  Warren  tomó  el  mensaje  de  Newcastle  como  
autoridad  suficiente  para  unirse  al  ataque  de  Shirley  y  partió  hacia  
Massachusetts  a  toda  vela.45  Las  fuerzas  de  Nueva  Inglaterra  se  

reunieron  a  principios  de  abril  en  Canseau,  en  el  extremo  
nororiental  de  Acadia,  a  unas  cincuenta  millas  al  suroeste  de  Louisburg.  
Una  primavera  inusualmente  tardía  los  retrasó  allí  casi  un  mes,  
mientras  esperaban  que  se  rompiera  el  hielo  alrededor  de  la  isla  Cape  
Breton.  El  23  de  abril,  los  tres  barcos  de  Warren  alcanzaron  a  la  
expedición,  agregando  140  cañones  a  la  flota  de  Nueva  Inglaterra.  Por  
orden  permanente  de  la  gobernadora  Shirley,  Warren  también  tomó  el  
mando  de  los  cruceros  de  Massachusetts  mejor  armados  y  se  unió  a  
su  bloqueo  de  los  accesos  a  Louisburg  desde  mar  abierto.46  La  noticia  
de  que  el  hielo  había  retrocedido  llegó  a  Canseau  el  27  de  abril;  tres  
días  después,  la  flota  se  paró  frente  a  Flat  Point  en  Gabarus  Bay,  
varias  millas  al  oeste  de  Louisburg,  preparada  para  atacar.  El  plan  
requería  establecer  una  cabeza  de  playa  cerca  de  Flat  Point,  donde  la  
fuerza  expedicionaria  completa  aterrizaría  y  atacaría  a  través  del  
estrecho  cuello.  Louisburg  estaba  en  el  lado  opuesto,  con  la  mayoría  
de  sus  defensas  orientadas  al  norte  y  al  este,  protegiendo  su  puerto  
interior.  Dentro  de  la  fortaleza,  los  franceses  tenían  560  soldados  
profesionales,  incluidas  varias  compañías  de  mercenarios  suizos,  y  
aproximadamente  1300  milicianos  canadienses.

Sin  embargo,  para  un  ejército  atacante  contra  las  enormes  
fortificaciones  diseñadas  por  Vauban,  ese  margen  numérico  era  
insignificante  o  inexistente.  En  pura  potencia  de  fuego,  así  como  en  
posición,  la  superioridad  francesa  fue  dramática.  La  fortaleza  en  sí  
tenía  más  de  ochenta  cañones  en  su  lugar,  todos  ellos  mucho  más  pesados
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47.  Ibíd.
46.  Ibíd.,  109,  III.
45.  Ibíd.,  102-103.
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En  opinión  de  Shirley,  esta  última  medida  era  más  preventiva  
que  indispensable.  Dadas  las  realidades  políticas  y  militares  en  Europa,  
no  tenía  motivos  para  creer  que  Francia  enviaría  una  fuerza  
extraordinaria  para  acompañar  el  reabastecimiento  previamente  
programado  de  Louisburg  esa  primavera.  Los  tres  barcos  de  guerra  de  
Warren  eran  un  refuerzo  bienvenido,  pero  Shirley  había  estado  
dispuesta  a  continuar  sin  ellos,  contando  con  el  escuadrón  de  Nueva  
Inglaterra  para  defenderse  de  lo  que  sea  que  ya  estuviera  cruzando  el  
Atlántico  desde  Francia.  Una  vez  que  se  tomara  Louisburg,  la  noticia  
llegaría  a  Londres  antes  que  a  París  en  cualquier  caso.  Ambas  capitales  
podrían  estar  atónitas  por  la  victoria,  pero  Shirley  no  se  imaginaba

El  primer  objetivo,  y  el  más  crucial,  era  superar  al  destacamento  que  
defendía  la  Gran  Batería  y  luego  volver  sus  cañones  pesados  contra  
los  propios  franceses.  La  fuerza  principal  del  ejército  debía  asaltar  el  
brazo  angosto  de  la  fortaleza,  en  su  extremo  más  interno  a  lo  largo  de  
la  costa  oeste  del  puerto,  mientras  que  las  baterías  de  Nueva  Inglaterra  
arrastraban  sus  cañones  sobre  terreno  difícil,  para  asediar  posiciones  
con  vistas  a  los  muros  occidentales.  También  se  entrenaría  fuego  de  
artillería  en  Island  Battery,  para  nivelar  la  defensa  principal  del  enemigo  
de  la  entrada  del  puerto.  El  ingrediente  final  de  la  estrategia  era  utilizar  
el  escuadrón  naval  combinado  al  mando  de  Warren  para  evitar  el  
refuerzo  de  la  guarnición  por  mar.

que  los  cañones  más  grandes  de  la  artillería  de  Nueva  Inglaterra.  
Fuera  de  sus  muros  había  dos  baterías  pesadas  de  treinta  cañones  
cada  una:  Grand  Battery,  al  noreste  del  fuerte  en  la  costa  interior  del  
puerto,  y  Island  Battery,  construida  sobre  rocas  que  se  alzaban  en  la  
boca  del  puerto.  La  fortaleza  estaba  rodeada  por  tres  lados  por  el  
puerto  y  el  océano;  en  el  lado  de  tierra,  sus  bastiones  dominaban  un  
vasto  pantano,  seguro  que  estorbaría  a  cualquier  ejército  sitiador.  Sin  
embargo,  en  Boston,  la  gobernadora  Shirley  había  diseñado  un  plan  
de  ataque  que  estaba  seguro  de  que  funcionaría:  "un  plan  loco",  en  
palabras  del  anglófilo  Francis  Parkman,  el  historiador  de  Nueva  
Inglaterra  del  siglo  XIX  que  cínicamente  produjo  el  relato  más  detallado  
de  la  guerra.  campaña  de  Louisburg.48  Había  cuatro  elementos  clave  

en  el  plan  de  ataque  de  Shirley,  que  se  basaba  en  desequilibrar  
a  los  defensores  atacando  por  tierra  las  fortificaciones  traseras  de  
Louisburg.
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El  destacamento  de  la  Gran  Batería,  que  según  los  relatos  franceses  cuenta  
con  400  hombres,  entró  en  pánico  ante  estos  movimientos  inesperados  y  recibió  
permiso  para  retirarse  al  fuerte.  A  la  mañana  siguiente,  cuando  se  disipó  el  denso  
humo  de  los  almacenes  en  llamas,  los  soldados  de  Massachusetts  descubrieron  que  
la  batería  había  sido  abandonada.  Sus  municiones  solo  habían  sido  eliminadas  
parcialmente,  y  su  cañón  de  cuarenta  y  dos  libras  estaba  intacto,  excepto  por  las  
púas  en  sus  orificios  para  cerillas.  Cuatro  barcos  llenos  de  tropas  francesas  cruzaron  
el  puerto  desde  el  fuerte  para  recuperar  la  batería,  pero  una  docena  de  hombres  de  
Massachusetts  los  retuvieron  en  la  playa  hasta  que  llegaron  sus  propios  refuerzos.  A

El  comandante  francés  de  la  fortaleza  tampoco  imaginó  que  cualquier  ataque  
colonial  pudiera  tener  éxito.  A  través  de  sus  indios,  los  jesuitas  se  habían  enterado  
de  los  preparativos  de  Nueva  Inglaterra  y  del  desembarco  de  la  expedición  en  
Canseau.  Inicialmente,  los  informes  se  descartaron  en  Louisburg,  pero  de  todos  
modos,  sus  funcionarios  poco  podían  hacer  sobre  la  amenaza.  Durante  más  de  un  
mes  antes  del  ataque,  los  cruceros  de  Nueva  Inglaterra  habían  vagado  por  las  aguas  
cercanas  al  puerto,  a  la  vista  de  la  guarnición.  Los  ocupantes  de  la  fortaleza  sólo  
podían  esperar  y  mantener  una  estrecha  vigilancia  hacia  el  mar.

El  30  de  abril  de  1745,  coordinada  desde  el  buque  insignia  Shirley,  la  
expedición  de  Nueva  Inglaterra  desembarcó  en  Freshwater  Cove,  sobre  Flat  Point,  
mucho  más  allá  del  alcance  de  los  cañones  de  Louisburg.  Un  destacamento  francés  
del  fuerte,  de  120  hombres,  corrió  a  su  encuentro,  pero  fue  derrotado  por  el  grupo  de  
desembarco  de  100  hombres,  cuyas  bajas  ascendieron  a  dos  hombres  levemente  
heridos.  Dos  mil  más  estaban  en  la  playa  al  anochecer  y  la  mitad  restante  del  ejército  
desembarcó  sin  incidentes  al  día  siguiente.  El  2  de  mayo,  se  puso  en  marcha  el  plan  
de  ataque  de  Shirley,  perfeccionado  aún  más  por  semanas  de  ejercicios  mientras  el  
ejército  esperaba  en  Canseau.  Una  división  de  Massachusetts  de  400  hombres,  
seleccionada  para  lograr  el  primer  objetivo,  inició  su  misión  con  un  gesto  brillante.  Al  
llegar  a  las  colinas  sobre  Louisburg,  los  milicianos  se  detuvieron  para  saludar  al  fuerte  
y  al  pueblo  dentro  con  tres  hurras.  Luego,  desapareciendo  más  allá  de  las  colinas,  
marcharon  rápidamente  hasta  un  punto  detrás  de  la  Gran  Batería  y  procedieron  a  
prender  fuego  a  los  almacenes  y  almacenes  de  suministros  en  la  costa  noroeste  del  
puerto  interior.

cualquier  combinación  de  respuestas  militares  que  puedan  poner  en  peligro  un  
Louisburg  controlado  por  los  estadounidenses.
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Una  unidad  de  ingenieros  bajo  el  mando  del  mayor  Seth  Pomeroy,  un  
armero  de  Northampton,  procedió  a  desclavar  los  cañones  y  entrenarlos  
en  la  fortaleza.  La  artillería  más  ligera  de  Massachusetts,  comandada  por  
el  experto  ingeniero  Richard  Gridley,  había  sido  equipada  con  perdigones  
de  cuarenta  y  dos  libras  expresamente  para  este  fin.  A  la  mañana  siguiente,  
un  testigo  ocular  francés  informó:  "El  enemigo  nos  saludó  con  su  propio  
cañón  e  hizo  un  fuego  tremendo,  destrozando  todo  lo  que  estaba  a  su  
alcance".

Interceptado  por  el  Shirley  y  perseguido  en  medio  del  escuadrón  de  
bloqueo,  el  barco  francés  pronto  se  rindió.
El  comodoro  Warren  informó  los  relatos  de  los  prisioneros  en  el  sentido  
de  que  había  más  barcos  franceses  en  camino,  lo  que  luego  resultó  ser  
falso.  Tales  afirmaciones  no  disuadieron  a  los  habitantes  de  Nueva  Inglaterra.

Louisburg  todavía  poseía  mucha  potencia  de  fuego.  Siguió  un  
asedio  de  una  semana,  durante  el  cual  los  artilleros  de  Massachusetts  a  
menudo  tenían  que  mantener  un  bombardeo  furioso  simplemente  para  
mantener  sus  posiciones  iniciales,  contra  el  fuego  de  artillería  y  rifles  de  la  
fortaleza  de  cincuenta  acres.  La  batería  de  la  isla  permaneció  intacta.  Las  
municiones  y  los  suministros  se  estaban  agotando  en  ambos  lados,  pero  
un  estancamiento  prolongado  solo  podía  favorecer  a  los  franceses.  Desde  
la  parte  continental  de  Quebec,  los  jesuitas  habían  logrado  traer  a  cientos  
de  indios,  quienes  acosaron  posiciones  detrás  de  las  líneas  de  Nueva  
Inglaterra,  tomando  prisioneros  que  fueron  torturados  y  asesinados.  El  19  
de  mayo,  el  buque  de  guerra  francés  Vigilant  había  aparecido  frente  a  la  
isla  de  Cape  Breton,  con  sesenta  y  cuatro  cañones  y  560  hombres,  
trayendo  municiones  y  suministros  para  Louisburg.
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Bajo  la  dirección  del  coronel  Gridley,  jefe  de  la  artillería  de  
Massachu,  se  estableció  una  batería  en  Lighthouse  Point,

Empleando  las  municiones  del  Vigilant  para  su  propio  uso,  intensificaron  
su  bombardeo  contra  Louisburg.  Pero  un  asalto  de  las  milicias  contra  
Island  Battery  fue  rechazado  la  noche  del  26  de  mayo,  y  la  primera  oleada  
de  120  hombres  que  desembarcaron  fueron  hechos  prisioneros.  Los  
franceses  afirmaron  que  muchos  más  murieron  o  se  ahogaron.  Dentro  de  
la  fortaleza,  la  guarnición  vitoreaba,  aún  sin  darse  cuenta  del  destino  del  
Vigilante.  Sin  embargo,  el  intenso  fuego  de  las  baterías  de  Nueva  Inglaterra  
continuó  llegando  a  Louisburg.  Sus  baluartes  traseros  resultaron  dañados,  
los  muros  de  su  puerta  principal  se  derrumbaron  y  las  casas  de  la  ciudad  
quedaron  casi  arrasadas.  El  largo  asedio  había  pasado  factura.
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La  artillería  de  Gridley  luego  bombardeó  Island  Battery  con  tal  precisión  
que  los  soldados  franceses  corrieron  más  de  una  vez  al  mar  en  busca  
de  refugio.  Muchas  de  sus  armas  pesadas  volaron  de  sus  monturas  y  
quedaron  inservibles.  El  mismo  destino  descendía  sobre  las  baterías  
francesas  dentro  de  la  fortaleza.  La  rendición  de  Louisburg,  
supuestamente  invencible,  era  simplemente  cuestión  de  tiempo.49

Aunque  la  política  británica  era  dar  a  Nueva  Inglaterra  el  menor  crédito  
posible  por  el  logro,  los  hechos  del  asunto  pronto  se  hicieron  
ampliamente  conocidos.  Un  testigo  francés  del  asedio  escribió:

en  la  boca  este  del  puerto,  directamente  en  línea  con  Island  Battery.  
La  posición  se  consideró  inaccesible,  pero  se  logró  arrastrando  un  
cañón  por  un  acantilado  empinado  y  arrastrándolos  más  de  una  milla  
hasta  el  punto  que  domina  el  objetivo.

Su  Majestad  rechaza  la  captura  de  Louisburg  

por  parte  de  Nueva  Inglaterra  envió  ondas  de  choque  a  través  de  las  
capitales  de  Europa.  La  asombrosa  hazaña  alteró  las  reglas  de  guerra  
prevalecientes,  y  especialmente  el  sistema  administrado  de  caos  
mutuo  conocido  como  "preservar  el  equilibrio  de  poder".  Particularmente  
en  Gran  Bretaña  y  Francia,  comenzaron  a  hacerse  nuevos  cálculos  
sobre  la  posibilidad  de  que  Estados  Unidos  pudiera  afirmar  su  independencia.

49.  El  relato  anterior  de  la  campaña  de  Louisburg,  desde  la  planificación  hasta  la  
ejecución,  ha  sido  cotejado  a  partir  de  varias  fuentes,  incluidas  las  Guerras  
indias  de  Nueva  Inglaterra  de  Sylvester,  que  incorpora  muchos  registros  de  
Massachusetts  en  ese  momento.  Casi  todos  los  detalles  están  corroborados  
por  el  relato  de  Parkman  de  1892 ,  que  también  proporciona  el  tratamiento  
más  extenso  de  los  informes  franceses  sobre  el  asedio.  Sin  embargo,  por  la  
falacia  de  la  composición,  la  distorsión  deliberada  de  la  cronología  y  un  odio  
permanente  hacia  la  Revolución  Americana,  Parkman  oscureció  los  hechos  
esenciales  de  la  campaña  de  Louisburg,  de  una  manera  diseñada  para  hacer  
que  sus  lectores  casi  lamentaran  el  resultado.  En  este  intento  de  defraudar  a  
los  estadounidenses  de  su  historia,  Parkman  cita  la  ayuda  de  Theodore  
Roosevelt,  quien  bailó  de  alegría  con  la  noticia  del  asesinato  del  presidente  
McKinley  en  1901  y  lanzó  un  espantoso  asalto  a  las  instituciones  republicanas  
de  Estados  Unidos.  La  promoción  convencional  de  la  historia  de  Parkman  de  
la  expedición  de  Louisburg,  tal  como  se  presenta  aquí,  parecería  una  masa  
desordenada  de  números  de  lotería.  La  información  relevante  está  dispersa  
a  lo  largo  de  Parkman,  Conflict,  II,  78-1  5l.
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50.  Citado  por  Parkman,  Conflict,  II,  155.
51.  Sylvester,  Guerras  Indias  de  Nueva  Inglaterra,  III,  337-338;  Parkman,  

Conflict,  II,  158-159.

Ese  mensaje  no  se  perdió  en  Londres.  La  cuestión  americana  
estaba  destrozando  el  consenso  sintético  del  ministerio  de  guerra  de  
Jorge  II.  Tanto  los  intereses  oligárquicos  británicos  como  los  
franceses  ya  estaban  trabajando,  rediseñando  futuros  asentamientos  
para  preservar  su  contención  conjunta  de  América.  Mientras  se  
llevaban  a  cabo  esos  arreglos,  la  política  británica  oficial  era  proyectar  la  ilusión  de

Hubo  júbilo  en  todas  las  colonias  por  la  victoria  en  Louisburg.  
La  noticia  llegó  a  Boston  el  3  de  julio  de  1745  a  la  una  de  la  mañana;  
repicaron  las  campanas  y  rugieron  los  cañones,  a  pesar  de  la  hora.  
Antes  del  amanecer,  multitudes  que  vitoreaban  llenaron  las  calles.  
Las  celebraciones  continuaron  durante  el  día  y  la  noche,  cuando  los  
fuegos  artificiales  y  las  hogueras  se  sumaron  al  brillo  de  la  ocasión.  
Nueva  York  y  Filadelfia  recibieron  la  noticia  con  exhibiciones  
similares,  y  en  todas  partes  la  gente  esperaba  ansiosamente  eliminar  
por  fin  la  amenaza  francesa.  Nueva  York,  Nueva  Jersey  y  Pensilvania  
autorizaron  fondos  para  reducir  la  carga  financiera  de  Massachusetts  
y  para  mantener  la  guarnición  colonial  en  Louisburg.  Tan  al  sur  como  
Virginia,  los  planes  para  la  conquista  de  Canadá  se  estaban  
elaborando  rápidamente.51  Ese  entusiasmo  general  entre  las  
colonias  significaba  solo  una  cosa:  en  el  tema  de  abrir  el  Oeste  y,  por  
lo  tanto,  de  construir  una  nación,  podrían  unirse  fácilmente .

Era  una  empresa  menos  de  la  nación  inglesa  y  su  rey  
que  de  los  habitantes  de  Nueva  Inglaterra  solos.  Este  
pueblo  singular  tiene  sus  propias  leyes  y  administración,  
y  su  gobernador  hace  de  soberano.  El  almirante  
[Comodoro]  Warren  no  tenía  autoridad  sobre  las  tropas  
enviadas  por  el  Gobernador  de  Boston  [Shirley],  y  solo  
era  un  espectador. . ..  Nadie  hubiera  dicho  que  sus  
fuerzas  marítimas  y  terrestres  eran  de  la  misma  nación  y  
bajo  el  mismo  príncipe.  Ninguna  nación  sino  la  inglesa  es  
capaz  de  tales  excentricidades,  que,  sin  embargo,  son  
parte  de  la  preciosa  libertad  de  la  que  se  muestran  tan  
celosos.50
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apoyando  las  esperanzas  de  las  colonias,  hasta  que  pasó  la  oportunidad  
de  tomar  Canadá.  Por  el  momento,  Louisburg  se  iba  a  mantener,  a  
expensas  de  los  estadounidenses,  con  nada  más  de  Gran  Bretaña  que  
la  promesa  de  que  la  guarnición  sería  relevada  por  tropas  de  Gibraltar.

433

En  el  verano  de  1  745,  más  de  3  000  milicianos  de  Nueva  
Inglaterra  permanecían  acampados  en  Louisburg.  Su  asedio  a  la  
fortaleza  había  sido  tan  devastador  que  cualquier  mención  de  una  
"guarnición"  debió  parecer  ridícula.  Las  viviendas  dentro  de  las  murallas  
se  habían  reducido  en  gran  parte  a  la  ruina.  Los  pozos  de  agua  potable  
estaban  peligrosamente  contaminados  y  la  isla  dependía  completamente  
de  los  suministros  externos.  Solo  un  gran  esfuerzo  de  reconstrucción  
militar  y  civil  podría  convertir  a  Louisburg  en  una  fortaleza  una  vez  más.  
Pasaron  dos  meses  sin  señales  de  tal  intención  por  parte  del  gobierno  
del  rey  Jorge  II.  Los  malos  olores  de  Londres  pronto  se  detectaron  en  
Boston,  y  se  difundieron  rumores  de  que  Gran  Bretaña  estaba  
conspirando  para  devolver  Louisburg  a  los  franceses.53

EL  CAMINO  HACIA  LA  GUERRA  FRANCESA  E  INDIA

El  gobernador  Shirley  y  William  Pepperell,  el  comandante  que  
había  elegido  para  las  tropas  de  Nueva  Inglaterra,  fueron  nombrados  
coroneles  del  ejército  británico  para  comandar  los  regimientos  que  se  
levantarían  en  Estados  Unidos.  Debían  proporcionar  cualquier  relevo  
de  Louisburg  hasta  que  llegaran  las  tropas  británicas.  Los  poderes  de  
Londres  habían  decidido  dejar  que  Shirley  se  la  llevara  el  viento.  El  4  
de  abril  de  1745,  incluso  antes  de  que  la  expedición  de  Nueva  Inglaterra  
completara  su  cita  en  Canseau,  Shirley  le  había  escrito  a  Newcastle  
que  si  la  misión  tenía  éxito,  Nueva  Inglaterra  y  las  demás  colonias  
emprenderían  con  entusiasmo  la  conquista  de  Canadá.  52  Más  allá  de  haber  dejado  claras  sus  
intenciones  desde  el  principio,  Shirley  ahora  representaba  un  peligro  
aún  mayor.  Tanto  los  resultados  militares  como  políticos  de  la  campaña  
fueron  exactamente  como  los  había  proyectado.

Shirley  informó  poco  progreso  en  el  reclutamiento  para  los  nuevos  
regimientos,  ya  que  se  habían  reclamado  varias  comisiones  para  el  
ejército  británico,  "y  los  hombres  no  se  alistarán  aquí  excepto  bajo  los  
oficiales  estadounidenses".  54  En  agosto,  Shirley  tuvo  que  viajar  a  
Louisburg  y  ejercer  su  autoridad  personal  para  sofocar

52.  Parkman,  Conflicto,  II,  164.
53.  Schutz,  Shirley,  102.
54.  Parkman,  Conflicto,  II,  164.
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estado  de  ánimo  amotinado  en  la  milicia.  El  número  de  muertos  iba  
en  aumento.  Logró  que  los  marineros  británicos  de  Warren  
cooperaran  con  los  milicianos  de  Nueva  Inglaterra  en  la  construcción  
de  un  comedor,  cuarteles  y  letrinas,  así  como  un  hospital  para  tratar  
a  las  personas  con  disentería  y  otras  enfermedades.  Semana  tras  
semana,  supervisó  el  esfuerzo,  mientras  esperaba  casi  dos  meses  
el  alivio  prometido  por  Gran  Bretaña.  Todavía  no  llegó  ninguno,  y  a  
fines  de  octubre  regresó  a  Boston.55  Cualquiera  que  sea  el  papel  

futuro  en  la  vida  que  Shirley  podría  haber  imaginado,  como  un  
joven  inglés  que  buscaba  su  camino  durante  los  últimos  años  de  la  
reina  Ana,  había  alcanzado  una  posición  de  responsabilidad  
histórica.  Era  el  gobernador  real  de  Massachusetts,  pero  se  había  
convertido  en  un  defensor  oficial  de  las  políticas  que  más  temía  la  
Gran  Bretaña  de  Hannover.  Se  dio  cuenta  de  eso,  incluso  antes  de  
movilizar  la  expedición  contra  Louisburg;  y  supo  aún  más  después  
de  que  tuvo  éxito.  Él  no  retrocedió.  Desde  Boston,  informó  al  
ministerio  británico  que  era  más  fácil  reclutar  10.000  estadounidenses  
para  un  ataque  a  Canadá  que  encontrar  1.000  dispuestos  a  
permanecer  ociosos  en  Louisburg  o  en  cualquier  otro  lugar.  Derrotar  
a  los  franceses  en  Canadá,  argumentó,  era  "el  medio  más  eficaz  de  
asegurar...  todo  el  continente  del  norte  desde  los  asentamientos  
franceses  en  [el  bajo]  Mississippi,  que  están  a  unas  2.000  millas  de  
distancia".  Ofreció  la  estimación  modesta  de  que,  sin  la  contención  
francesa,  la  población  de  las  colonias  americanas  rivalizaría  con  la  
de  Francia,  dentro  de  un  siglo  más  o  menos.  Confiaba  en  que,  si  Su  
Majestad  lo  ordenara,  Estados  Unidos  reclutaría  20.000  hombres  
contra  Canadá  para  asegurar  tal  perspectiva.56  Mientras  Shirley  

esperaba  una  respuesta  a  sus  propuestas,  sus  hombres  en  
Louisburg  se  vieron  obligados  a  soportar  una  vigilia  mucho  más  
larga.  Casi  diez  meses  después  de  la  rendición  francesa,  todavía  no  
había  señales  del  alivio  prometido  por  Gran  Bretaña.  Fiebres,  
disentería  y  provisiones  inadecuadas  dejaron  a  la  guarnición  
estadounidense  en  malas  condiciones  para  enfrentar  el  invierno.  
Cuando  llegó  el  modesto  destacamento  de  tropas  de  Gibraltar,  en  
abril  de  1746,  casi  900  milicianos  de  Nueva  Inglaterra  habían  muerto  esperándolos.  El

56.  Ibíd. 107-108;  Parkman,  Conflicto,  II,  168.
55.  Schutz,  Shirley,  102-106.
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Otro  Winthrop  se  une  a  la  guerra  

Massachusetts  había  elegido  una  lucha  que  no  se  podía  ganar  con  
una  simple  resistencia  contra  la  injusticia.  Ciertamente,  la  campaña  de  
Louisburg  había  vuelto  a  despertar  el  temperamento  republicano  de  su  
pueblo,  después  de  tantas  décadas  de  desesperación.  Sin  embargo,  
el  resentimiento  por  sí  solo  no  restauraría  la  libertad  definida  por  el  
fundador  de  la  colonia,  John  Winthrop,  quien  había  exigido  en  1645  
que  la  libertad  se  basara  en  "la  ley  moral  y  las  constituciones  entre  los  hombres  
mismos...  para  hacer  solo  lo  que  es  bueno,  justo  y  honesto.”58  Para  estas  tareas  más  altas,  de  la  guerra  
más  larga  que  se  reanudó  en  1745,  hubo  otro  heredero  de  la  república  
puritana,  cuyas  contribuciones  nunca  han  sido  debidamente  reconocidas.

Al  igual  que  su  compañero  bostoniano  Benjamin  Franklin,  John  
Winthrop  (1714-1779)  era  un  protegido  de  Cotton  Mather.  Bautizado  por

los  sobrevivientes  finalmente  navegaron  de  regreso  a  casa,  trayendo  consigo  un  odio  
cada  vez  mayor  hacia  el  dominio  británico.57

...

Lo  más  equivocado  es  que  ha  sido  virtualmente  excluido  de  
nuestros  libros  de  historia,  aunque  por  razones  significativas.  Toda  su  
carrera,  que  culminó  con  un  papel  destacado  en  el  gobierno  
revolucionario  de  Massachusetts,  dramatiza  la  continuidad  de  la  
perspectiva  republicana  desde  los  días  de  los  fundadores  puritanos.  
Según  los  fraudes  históricos  que  prevalecen  desde  el  siglo  XIX,  se  
supone  que  esa  continuidad  no  existe.  La  importancia  de  John  Winthrop  
para  la  ciencia  también  se  ha  oscurecido,  ya  que  su  método  y  sus  
logros  desmienten  afirmaciones  similares  de  que  nuestra  cultura  del  
siglo  XVIII  era  simplemente  una  pobre  imitación  de  la  "madre"  Inglaterra.  
Más  allá  de  tales  motivos  para  negar  o  suprimir  el  papel  de  Winthrop,  
hay  otro  factor  a  considerar.  Hasta  que  los  preparativos  para  la  
Revolución  estuvieran  suficientemente  en  su  lugar,  él  mismo  tuvo  
cuidado  de  mantener  la  naturaleza  completa  de  sus  actividades  fuera  de  la  vista  del  enemigo.
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También  llevaba  el  nombre  de  John  Winthrop,  y  fue  el  científico  
estadounidense  más  importante  del  siglo  XVIII,  así  como  descendiente  
directo  del  fundador  de  Massachusetts.

122;  Parkman,  Conflicto,  II,  167,  167n.
57.  Edward  P.  Hamilton,  The  French  and  Indian  Wars  (Nueva  York,  1962),

58.  Cf.  Capítulo  1.
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59.  Cotton  Mather,  The  Christian  Philosopher  (Londres,  1721),  Rare  Book  
Room,  Biblioteca  Pública  de  Nueva  York.

Mather  en  la  North  Church,  disfrutó  no  solo  del  afecto  paternal  de  un  
viejo  amigo  de  la  familia,  sino  también  de  los  recursos  intelectuales  del  
erudito  más  consumado  y  escritor  más  prolífico  de  Estados  Unidos.  Al  
igual  que  Franklin,  el  joven  John  Winthrop  fue  reconocido  como  un  niño  
prodigio.  Preparado  en  Boston  Latin,  fue  admitido  en  el  Harvard  College  
en  1728,  cuando  aún  tenía  trece  años.  Cotton  Mather  murió  ese  mismo  
año;  y  Winthrop  pronto  estuvo  probando  el  conocimiento  de  sus  nuevos  
profesores,  contra  el  de  su  antiguo  mentor.

La  niebla  de  longitud  sobre  
Por  malvado  Will.  Whiston  Y  
no  mejor  coquetear,  Por  el  
buen  maestro  Ditton.

El  "libro  común"  de  Winthrop,  iniciado  en  su  primer  año,  se  ha  
conservado.  Ofrece  varias  ideas  sobre  su  desarrollo  intelectual.  Sus  notas  
de  lectura  sobre  cuestiones  científicas  citan  con  frecuencia  una  fuente  
alternativa  de  comparación:  The  Christian  Philosopher  de  Cotton  Mather  
(1721),  que  rechazaba  la  noción  de  un  conflicto  entre  la  ciencia  y  el  
cristianismo  en  la  determinación  de  las  leyes  del  universo.  Kepler  y  Pascal  
estaban  entre  los  ejemplos  de  Mather.59  Su  libro  había  sido  publicado  en  
Londres,  donde  la  sola  mención  de  Leibniz  o  su  método  habían  sido  
prohibidos  durante  mucho  tiempo  por  el  partido  veneciano.  Sin  embargo,  
las  notas  de  Winthrop  de  su  primer  año  comienzan  con  referencias  aún  
más  reveladoras.  Contra  los  mercachifles  newtonianos  promovidos  en  
Harvard  desde  la  destitución  de  Increase  Mather,  Winthrop  recurrió  a  
Jonathan  Swift.  De  William  Whiston  y  Humphrey  Ditton,  cuyas  obras  
vendían  el  incompetente  plagio  de  Newton  sobre  el  movimiento  planetario  
y  el  cálculo,  Swift  había  escrito  una  cantinela  devastadora.  Solo  podría  
haber  sido  conocido  por  los  círculos  privados  de  Swift,  ya  que  los  versos  
nunca  se  publicaron,  ni  entonces  ni  después.  Del  cuaderno  de  Winthrop  
están  impresos  aquí  por  primera  vez:
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Así  que  Ditton  y  Whiston

Un  poema  sobre  la  longitud  por  el  Dr.  Swift
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nometría,  con  los  principios  generales  de  Astronomx

Que  ambos  sean  bep  -  -  st  on,  
Y  Whiston  y  Ditton  Que  ambos  
sean  besh  -  -  t  on.

Neumática,  Hidrostática,  Mecánica,  Estática,  Óptica,  etc.  
en  los  Elementos  de  Geometría,  junto  con  la  doctrina  de  
las  Proporciones,  los  Principios  del  Álgebra,  Secciones  
Cónicas,  Trigono  simple  y  Esférico.

Tal  plan  de  estudios  leibniziano,  basado  en  el  método  científico  
clásico,  iba  en  contra  de  los  esquemas  de  los  controladores  de  Harvard  
incluso  entonces;  pero  Hollis  había  fijado  los  términos  y  John  Winthrop  
era  la  mejor  esperanza  de  cumplirlos.  Benjamin  Franklin  informó  sobre  
las  ceremonias  de  instalación  de  Winthrop  en  su  Pennsylvania  Gazette.

EL  CAMINO  HACIA  LA  GUERRA  FRANCESA  E  INDIA

La  investidura  prescribía  los  temas  de  instrucción,  incluyendo

437

John  Winthrop  no  era  un  alborotador  adolescente,  simplemente  
empeñado  en  ridiculizar  la  autoridad  académica.  Tenía  una  sana  falta  
de  respeto  por  el  fraude  intelectual  y  tenía  una  tradición  de  logros  
científicos  detrás  de  él.  Su  propio  patrimonio  incluía  a  John  Winthrop,  
Jr.,  el  gobernador  de  Connecticut  del  siglo  XVII  y  corresponsal  del  joven  Leibniz.  Sin  duda,  disfrutó  del  trabajo  de  
Jonathan  Swift,  el  principal  aliado  de  Leibniz  en  Gran  Bretaña,  de  
quien  supo  por  primera  vez  a  través  de  Cotton  Mather.  Winthrop  se  
graduó  como  salutatorian  de  su  clase  en  1732,  y  en  1738  fue  
designado  para  ocupar  la  única  cátedra  académica  de  ciencias  en  
Estados  Unidos.  Se  trataba  de  la  Cátedra  Hollis  de  Matemáticas  y  de  
Filosofía  Natural  y  Experimental  de  Harvard,  otorgada  por  el  
comerciante  londinense  Thomas  Hollis,  a  quien  Cotton  Mather  había  
dedicado  su  Filósofo  cristiano.

y  Geografía,  a  saber.  la  doctrina  de  la  Esfera. ...

60.  John  Winthrop,  Commonplace  Book,  manuscrito,  Rare  Book  Collection,  
Houghton  Library,  Harvard  University.  6l.  Citado  en  I.  Bernard  Cohen,  Some  

Early  Tools  of  American  Science  (Cambridge,  Mass.,  1950),  33.

62.  Gaceta  de  Pensilvania,  1  de  febrero  de  1739.

Machine Translated by Google



"sesenta  y  cinco

Massachusetts  "lo  haría  por  sí  mismo".63  En  1745,  con  el  

sitio  de  Louisburg,  Massachusetts  había  hecho  precisamente  eso.  Benjamin  
Franklin  visitó  Boston  en  ese  momento,  por  "negocios"  de  la  Sociedad  Filosófica  
Estadounidense.64  Para  ese  propósito,  al  menos,  debe  haber  buscado  a  John  
Winthrop,  quien  ya  estaba  involucrado  en  investigaciones  sobre  electricidad  y  
electromagnetismo.  Franklin  regresó  al  año  siguiente  y  relata  en  su  Autobiografía  
que  fue  entonces,  "en  Boston",  donde  presenció  por  primera  vez  experimentos  con  
electricidad,  "un  tema  completamente  nuevo  para  mí".  En  el  mismo  relato,  
típicamente  cauteloso,  Franklin  atribuye  la  experiencia  a  una  demostración  
"realizada  de  manera  imperfecta"  por  un  científico  escocés  itinerante,  "un  tal  Dr.  
Spence",  quien  Sin  embargo,  el  10  de  mayo  de  1746,  John  Winthrop  no  era  muy  
experto.  presentó  en  Harvard  los  primeros  experimentos  controlados  en  América  

sobre  fenómenos  eléctricos.66  Franklin  comenzó  su  propia

John  Winthrop  siguió  siendo  uno  de  los  amigos  más  confiables  de  Franklin  
a  lo  largo  de  su  vida,  que  terminó  con  una  neumonía  en  1779.  Según  la  evidencia  
del  período  revolucionario,  Winthrop  también  estuvo  en  la  entrada  misma  de  las  
redes  republicanas  de  Franklin  en  Nueva  Inglaterra.  Hay  sugerencias  claras  de  que  
Winthrop  comenzó  ese  papel  en  la  década  de  1740,  aunque  ambos  tomaron  
medidas  para  ocultarlo.  Fue  consultado  por  George  Washington,  durante  la  Guerra  
Francesa  e  India,  y  nuevamente  durante  la  Revolución,  cuando  Washington  lo  
nombró  para  supervisar  las  municiones  para  el  asedio  de  Boston  por  parte  del  
Ejército  Continental.  La  influencia  de  Winthrop  en  el  desarrollo  del  poder  de  la  
razón,  entre  las  diversas  generaciones  a  las  que  enseñó,  es  inconmensurable.  Sus  
alumnos  incluyeron  a  Sam  Adams,  John  Hancock  y  John  Adams,  quienes  estuvieron  
en  constante  comunicación  con  él  durante  la  Revolución.  Cuando  John  Adams  
agonizaba  sobre  si  el  Congreso  Continental  debería  declarar  la  independencia  de  
Gran  Bretaña,  Winthrop  le  advirtió  en  abril  de  1776  que,  a  menos  que  la  decisión  
se  tomara  "muy  pronto",
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63.  Correspondencia  de  John  Adams  John  Winthrop,  Colecciones  de  la  Sociedad  
Histórica  de  Massachusetts,  Serie  5,  IV,  271-313.

66.  "The  Summary  of  a  Course  of  Experimental  Philosophical  Lectures,  by  Mr.  J.  
Winthrop",  1746,  manuscrito  original  en  Harvard  College  Archives.  Tanto  por  
la  escritura  como  por  la  evidencia  interna,  estos

65.  Franklin,  Autobiografía,  164.
64  Fay,  Franklin,  208.
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trabajar  en  electricidad  poco  después  de  regresar  a  Filadelfia  ese  año,  y  
no  hay  duda  de  que  estos  estudiantes  de  Cotton  Mather  colaboraron  en  
el  campo  más  nuevo  de  la  ciencia.  Para  la  investigación  en  curso  de  
Winthrop,  le  encargó  a  Franklin  que  obtuviera  una  batería  eléctrica  de  
Londres.  Después  de  un  terremoto  en  Nueva  Inglaterra  en  1755,  
Winthrop  atacó  públicamente  las  afirmaciones  maliciosas  de  que  había  
resultado  del  uso  creciente  del  invento  de  Franklin,  el  pararrayos,  que  
aplicaba  las  lecciones  de  los  experimentos  anteriores  de  Winthrop.  
(También  informó  que  los  terremotos  producían  movimientos  "ondulatorios"  
de  "una  onda  de  tierra",  generando  "un  movimiento  tanto  horizontal  como  
perpendicular  al  mismo  tiempo".  La  teoría  de  los  terremotos  de  la  "onda  
de  choque"  de  Winthrop  no  fue  apreciada  en  Europa  hasta  1759).  67
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En  Massachusetts,  la  gobernadora  Shirley  siguió  presionando  para
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británica  a  la  campaña  de  Louisburg  recién  comenzaba  en  1745,  pero  la  
evidencia  ya  era  suficiente  para  que  los  republicanos  estadounidenses  guiaran  a  las  colonias  hacia  la  determinación  de  su  propio  
destino.  Massachusetts  ya  había  señalado  el  camino.  Durante  1746  y  
1747  surgió  una  estrategia  definida  que  sentó  las  bases  para  el  posterior  
éxito  de  la  Revolución  Americana.  Independientemente  de  si  Gran  
Bretaña  proporcionó  apoyo  real,  los  líderes  coloniales  continuaron  
movilizando  a  la  población  estadounidense  para  poner  fin  a  la  contención  
francesa.  Cuanto  más  se  movilizaban  los  estadounidenses,  más  
temerosos  se  volvían  los  británicos.  Cada  vez  que  los  británicos  dieron  
un  paso  atrás  en  la  defensa  de  los  intereses  de  sus  colonias,  las  colonias  
dieron  un  paso  al  frente  para  hacer  valer  los  suyos  propios.  Al  mismo  
tiempo,  los  patriotas  de  Virginia  prepararon  el  flanco  occidental  para  
eliminar  tanto  a  Gran  Bretaña  como  a  Francia  del  control  del  país  de  
Ohio.

las  notas  de  la  conferencia  son  claramente  las  de  uno  de  sus  estudiantes  en  
ese  momento.  Además  de  documentar  su  papel  pionero  en  la  electricidad,  
confirman  el  estudio  de  Winthrop  sobre  Leibniz  y  su  compromiso  público  de  
demoler  a  Descartes.

67.  Franklin,  Autobiografía,  164-165;  Clifford  K.  Shipton,  New  England  Life  in  the  
Eighteenth  Century  (Cambridge,  Mass.,  1963),  349ff.;  John  Winthrop,  A  Lecture  
on  Earthquakes  (Boston,  1755),  Biblioteca  Houghton,  Universidad  de  Harvard.
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Massachusetts  votó  para  reclutar  3.500  hombres;  Connecticut,  
1.000;  Nuevo  Hampshire,  500;  y  Rhode  Island,  300.  El  duque  de  
Newcastle,  ahora  primer  ministro,  había  prometido  enviar  un  escuadrón  
con  ocho  batallones  de  regulares  británicos  para  unirse  a  las  tropas  de  
Nueva  Inglaterra  en  Louisburg,  para  un  ataque  por  el  San  Lorenzo  
contra  Quebec.  Al  igual  que  la  expedición  de  1711,  el  plan  requería  un  
asalto  simultáneo  por  tierra  a  Montreal,  desde  el  norte  de  Nueva  York.  
Para  este  segundo  ejército,  Nueva  York  reunió  1.600  hombres,  Nueva  
Jersey  500  y  Maryland  300.  Virginia  logró  cien  más,  a  pesar  de  la  
decidida  falta  de  entusiasmo  por  parte  del  gobernador  Gooch.  La  actitud  
de  Gooch  no  presagiaba  nada  bueno,  ya  que  el  ministerio  lo  había  
designado  general  de  brigada  para  comandar  el  ataque  estadounidense  
a  Montreal.68  Los  regimientos  de  Massachusetts  estaban  reunidos  y  
listos  a  mediados  de  julio,  menos  de  seis  semanas  después  de  la  

proclamación  de  Shirley  de  llamarlos  al  servicio.  Una  vez  más  
debían  esperar  en  vano.

un  ataque  a  gran  escala  contra  el  Quebec  francés.  Finalmente,  a  fines  
de  mayo  de  1746,  recibió  noticias  del  ministerio  británico.  Aunque  todavía  
no  había  autorización  para  una  expedición  contra  Canadá,  los  
gobernadores  provinciales  debían  solicitar  a  sus  asambleas  que  
levantaran  tropas  para  esa  posibilidad.  Desde  el  regreso  de  los  hombres  
de  Nueva  Inglaterra  de  Louisburg,  el  apoyo  colonial  al  plan  de  Shirley  
fue,  en  todo  caso,  aún  mayor,  a  pesar  de  la  pérdida  innecesaria  de  
tantas  vidas,  mientras  que  la  guarnición  había  quedado  varada.

El  apoyo  prometido  de  Gran  Bretaña  era  haber  zarpado  a  principios  de  
mayo.69  En  los  últimos  días  de  agosto,  todavía  no  había  noticias  de  los  
barcos  británicos,  entonces  con  un  mes  y  medio  de  retraso.  El  22  de  
agosto,  Shirley  escribió  a  Newcastle,  enfatizando  que  la  demora  de  
Londres  ya  había  descartado  una  campaña  exitosa,  que  ahora  no  podía  
comenzar  hasta  octubre,  demasiado  tarde  para  evitar  el  hielo  invernal.70  
Shirley  no  sabía  que  una  campaña  mucho  más  monstruosa.  traición  a  
las  colonias,  ya  había  sido

69.  Keith,  Crónicas  de  Pensilvania,  II,  879.
70.  Parkman,  Conflicto,  n,  171.

68.  Hutchinson,  Historia  de  la  Bahía  de  Massachusetts,  n,  381n.;  Parkman,  
Conflicto,  II,  169-170;  Schutz,  Shirley,  112;  Keith,  Chronicles  of  
Pennsylvania,  n,  879.

Machine Translated by Google



,

Las  fuerzas  oligárquicas  británicas  y  francesas  habían  trabajado  
durante  mucho  tiempo  en  paralelo,  aunque  generalmente  entre  
bastidores.  Ambos  gobiernos  fueron  objeto  de  tales  manipulaciones.  
Mientras  las  colonias  aún  esperaban  la  autorización  y  el  apoyo  de  Gran  
Bretaña  para  el  ataque  a  Canadá,  los  batallones  prometidos  se  
desplegaron  en  su  lugar  para  un  engaño  espantoso.  Los  aparentes  
planes  de  enviar  una  fuerza  británica  contra  Quebec  fueron  captados  
naturalmente  por  las  redes  de  inteligencia  francesas.  Luego,  las  tropas  
fueron  cargadas  en  transportes  en  la  boca  de  Ports,  lo  que  provocó  un  
contraataque  de  Francia.  La  respuesta  francesa  consistió  en  reunir  en  
junio  una  flota  de  más  de  treinta  buques  de  guerra,  con  treinta  y  cuatro  
transportes  que  transportaban  3.150  soldados  veteranos,  con  la  intención  
de  recuperar  Louisburg  y  aplastar  cualquier  ataque  contra  Canadá.  
Mientras  tanto,  las  tropas  británicas  fueron  descargadas  de  sus  barcos  y  la  expedición  a  América  fue  cancelada.

Ya  sea  por  arreglo  o  por  engaño,  las  maniobras  de  Londres  aseguraron  
que  la  flota  francesa  tuviera  libertad  para  atacar  Louisburg  y  toda  la  
costa  de  Nueva  Inglaterra.  Las  fronteras  de  Nueva  Inglaterra.  Shirley  

propuso  que  el  ejército  colonial,  ya  reclutado  para  atacar  Montreal,  
se  desplegara  para  apoderarse  de  la  base  francesa  e  india  en  el  norte  
de  Nueva  York.

Lord  Russell  había  objetado  que  tal  campaña  podría  promover  una  
tendencia  hacia  la  "independencia"  de  las  colonias.71  Había  sospechas  
definitivas  en  Estados  Unidos  de  que  los  británicos  nunca  habían  tenido  
la  intención  de  apoyar  la  conquista  de  Canadá  en  primer  lugar.

organizado  por  el  gobierno  de  Su  Majestad,  a  través  de  influencias  
jesuíticas  como  la  del  duque  de  Bedford,  Lord  John  Russell,  miembro  del  gabinete  de  una  de  las  familias  
venecianas  más  infames  de  Gran  Bretaña.

Se  había  establecido  en  Crown  Point,  en  el  lago  Ticonderoga,  como  un  
escenario  para  sus  incursiones  contra  el  norte.
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71.  Sylvester,  Guerras  indias  de  Nueva  Inglaterra,  III,  338.
72.  Conflicto  de  Parkman ,  II,  17  1-172,  174-175.  Incluso  Parkman  reconoce  que  

hubo  quienes  pensaron  que  “el  propuesto  ataque  a  Canadá  era  solo  un  
pretexto  para  engañar  al  enemigo”.  No  menciona  la  implicación  obvia  de  
que,  dado  que  los  franceses  fueron  advertidos  deliberadamente  y  no  
engañados,  el  "enemigo"  británico  en  cuestión  solo  podía  ser  las  colonias  
mismas.
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En  cuestión  de  días,  más  de  8000  hombres  armados  llenaron  las  
estrechas  calles  de  Boston,  Connecticut,  preparados  para  enviar  6000  
más,  y  las  defensas  del  puerto  de  Boston  se  reforzaron  en  varios  
frentes.7s

Esta  afirmación  independiente  de  los  intereses  coloniales  
también  fue  contraria  a  la  política  británica  y  fue  derrotada  en  este  
caso  por  una  amenaza  de  Francia.  Mientras  el  contingente  de  
Massachusetts  aún  marchaba  hacia  Nueva  York,  llegó  la  noticia  de  
que  se  había  avistado  una  flota  francesa  frente  a  Nueva  Escocia.  
Aunque  se  retrasó  mucho  por  la  enfermedad,  los  vientos  desfavorables  
y  el  ritmo  lento  de  los  barcos  de  transporte,  la  armada  británica  no  
había  desafiado  a  la  flota  en  ningún  momento.  Se  retiraron  los  
regimientos  de  Massachusetts  desplegados  para  tomar  Crown  Point  y  la  milicia  se  movilizó  por  completo.

Afortunadamente  para  Nueva  Inglaterra,  la  flota  francesa  casi  
fue  destruida  por  una  feroz  tormenta  y  quedó  incapaz  de  asaltar  
incluso  Louisburg.  Los  restos  que  regresaban  llegaron  a  Francia  en  
diciembre  de  1  746;  sin  embargo,  fue  seis  meses  después,  antes  de  
que  el  duque  de  Newcastle  le  escribiera  a  Shirley,  que  no  habría  
apoyo  británico  para  ninguna  empresa  contra  Canadá.  Los  ministros  
ordenaron  que  los  regimientos  estadounidenses,  reclutados  para  la  
expedición  original,  fueran  disueltos  "tan  barato  [sic]  como  sea  posible",  
y  que  las  colonias  no  emprendieran  más  acciones  militares.76

Por  lo  tanto,  el  gobierno  del  rey  Jorge  II  no  solo  había  traicionado  
los  esfuerzos  coloniales  para  eliminar  la  amenaza  francesa  de  Canadá.  
También  exigió  que  Estados  Unidos  se  limitara  para  el  futuro  a  esperar  
los  ataques  franceses.  Cuando  esta  directiva  sobre  el  "derecho  a  
morir"  llegó  a  las  colonias,  en  agosto  de  1  747,

colonias  El  gobernador  Gooch  de  Virginia,  general  de  brigada  pero  
títere  de  Tidewater,  se  negó  a  liderar  la  campaña.73  Sin  embargo,  
Shirley  enumeró  el  apoyo  del  gobernador  Clinton  de  Nueva  York  y,  a  
fines  de  septiembre,  1500  soldados  de  Massachusetts  se  dirigían  a  
Albany  para  reunirse.  con  los  milicianos  de  Nueva  York,  y  expulsar  a  
los  franceses  de  Crown  Point.74

442  Cómo  SE  CONQUISTÓ  LA  NACIÓN

76.  Ibíd.,  172,  176-182.

75.  Shirley  to  Newcastle,  29  de  septiembre  de  1746,  citado  por  Parkman,  
op.  cit.,  173-174.

73.  Schutz,  Shirley,  113.
74.  Parkman,  Conflicto,  II,  172-173.
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había  soportado  dos  años  de  escalada  de  la  guerra,  desde  la  rendición  
francesa  en  Louisburg.  Las  tribus  jesuitas  habían  invadido  asentamientos  
desde  Rochester,  New  Hampshire  hasta  Saratoga,  Nueva  York,  y  en  
1746  se  habían  apoderado  de  Fort  Massachusetts,  la  clave  para  la  
defensa  occidental  de  esa  colonia.  Dentro  de  las  tierras  reclamadas  por  
Virginia  más  allá  del  río  Ohio,  los  franceses  también  comenzaron  a  
fortalecer  su  línea  occidental,  construyendo  Forts  Miami,  Ouiatenon  y  
Vincennes.  En  1747,  los  barcos  franceses  e  incluso  españoles  
comenzaron  a  realizar  ataques  de  ataque  y  fuga  a  lo  largo  de  la  costa  
atlántica.  Un  grupo  de  asalto  francés  se  aventuró  ese  verano  río  arriba  
por  el  río  Delaware,  hasta  veinte  millas  de  Filadelfia.77

Lord  Thomas  Fairfax  estaba  bien  informado  de  los  giros  
traicioneros  de  la  política  colonial  británica.  Había  pasado  ocho  años  
en  Inglaterra  antes  de  ganar  el  acuerdo  de  su  reclamo.  Permaneció  allí  
durante  dos  años  más,  sin  embargo,  durante  el  período  comprendido  
entre  la  campaña  de  Louisburg  y  la  orden  de  disolución  del  ejército  
estadounidense.  Tras  esa  miserable  decisión,  volvió

Para  el  proyecto  de  construcción  de  la  nación  estadounidense  de  
abrir  el  Oeste,  la  campaña  de  Louisburg  había  generado  un  impulso  
tremendo.  Sin  embargo,  las  contramedidas  británicas  y  francesas  
restringieron  ahora  a  las  colonias  a  seguir  el  curso  que  menos  
dependiera  de  consideraciones  militares  inmediatas.  La  ruta  más  
factible  aún  pasaba  por  las  montañas  occidentales  del  norte  de  Virginia,  
la  puerta  establecida  por  Alexander  Spotswood  una  generación  antes.  
La  confirmación  por  parte  del  rey  en  1745  de  toda  la  pretensión  de  lord  
Fairfax  en  Virginia  había  mejorado  enormemente  esa  perspectiva.  Su  
importancia  se  hizo  aún  mayor,  a  medida  que  se  hizo  más  clara  la  
traición  al  esfuerzo  bélico  estadounidense.  En  septiembre  de  1  746,  
grupos  de  agrimensores  se  dispusieron  a  establecer  el  límite  final  de  la  
propiedad  de  Northern  Neck:  la  línea  noroeste  desde  el  nacimiento  de  
Blue  Ridge  del  río  Rapidan,  hasta  la  fuente  Allegheny  del  Potomac,  
donde  todavía  se  encuentra  la  piedra  de  Fairfax,  al  norte  de  Thomas,  
Virginia  Occidental.  Uno  de  los  topógrafos  fue  Peter  Jefferson,  el  padre  
del  presidente  Thomas  Jefferson.78
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77.  Ibíd.,  229-265;  Marshall  Sprague,  Tan  vasta,  tan  hermosa  tierra;  
Louisiana  and  the  Purchase  (Boston,  1974),  164;  Clark,  Franklin,  96;  
Sylvester,  Indian  Wars  of  New  England,  III,  342ff  78.  Brown,  Virginia  

Baron,  104.
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a  Virginia  en  el  verano  de  1  747 .  Por  el  patrón  posterior  de  desarrollos,  
está  claro  que  trajo  consigo  algunas  tácticas  nuevas  para  la  batalla  por  
Occidente.  Se  dirigió  directamente  a  Belvoir,  la  finca  Potomac  de  
William  Fairfax,  que  se  encontraba  a  la  vista  del  monte.  Vernon,  el  
hogar  de  Lawrence  Washington,  ahora  casado  con  la  hija  de  William,  
Anne.  George  Washington,  de  quince  años,  en  gran  parte  bajo  el  
cuidado  de  Lawrence  desde  la  muerte  de  su  padre,  ya  era  un  invitado  
frecuente  en  Be  Ivoir.79  Lawrence  Washington  no  era  un  plantador  
ordinario.  Quizás  más  que  cualquier  otro  virginiano  en  ese  momento,  

se  inspiró  en  el  ejemplo  establecido  por  Alexander  Spotswood.  
Lawrence  mantuvo  la  empresa  de  fabricación  de  hierro  de  su  padre,  al  
igual  que  John  Spotswood,  el  hijo  mayor  del  fundador  de  la  industria  
del  hierro  de  Virginia.80  También  miró  hacia  el  futuro  de  Estados  
Unidos  en  el  Oeste.  En  1  747,  compró  700  acres  en  el  valle  de  
Shenandoah  a  Lord  Fairfax,  y  1  300  más  al  año  siguiente.81  Pero  
durante  ese  primer  año  del  regreso  del  propietario,  Lawrence  
Washington  también  tomó  una  iniciativa  extraordinaria  para  impulsar  la  
frontera  occidental.  Con  la  evidente  colaboración  de  Fairfax,  Washington  
hizo  circular  una  petición  en  busca  de  suscriptores  para  una  nueva  
empresa,  que  sería  autorizada  como  la  Compañía  de  Ohio.82  Las  
partes  occidentales  de  la  concesión  de  Fairfax  ahora  estaban  abiertas  
a  acuerdos  y  ya  no  estaban  sujetas  a  los  dictados  del  gobierno  real.  ya  

sea  de  Londres  o  de  Williamsburg.  En  sus  límites  más  alejados,  
las  tierras  de  los  propietarios  casi  alcanzaban  el  sistema  del  río  Ohio,  
la  clave  del  enorme  territorio  entre  los  Grandes  Lagos  y  el  río  Mississippi.  
Inmediatamente  después  del  reclamo  de  Fairfax,  la  Compañía  de  Ohio  
propuso  establecer  los  puestos  comerciales,  asentamientos  y  fuertes  
necesarios  para  comenzar  a  desarrollar  este  vasto  potencial  de  la  
colonia  de  Virginia.  Entre  los  socios  iniciales  de  Lawrence  Washington  
estaban  su  hermano,  William  Augustine  Washington;  y  George  Fairfax,  
el  hijo  de

80.  Bicent  de  Washington.  Com.,  Historia,  I,  145;  Campbell,  gen  Spotswood
alogía

81.  Julia  Davis,  The  Shenandoah  (Nueva  York,  1945),  55.

79.  Ibíd.,  101-103,  108.

82.  Mulkearn,  etc.,  Mercer  Papers,  xi.
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sección  de  este  capítulo.

el  establecimiento  del  país  situado  al  oeste  de  las  grandes  
montañas,  ya  que  era  el  centro  de  los  dominios  británicos,  
sería  para  el  interés  de  Su  Majestad  y  la  ventaja  y  
seguridad  de  Virginia  y  las  colonias  vecinas;  como  por  
medio  de  ella  se  podría  hacer  un  trato  y  comercio  más  
extenso  con  los  indios  que  habitan  aquellas  partes;  y  sería  
igualmente  un  paso  adecuado  para  detener  las  invasiones  
de  los  franceses,  interrumpiendo  parte  de  su  comunicación,  
desde  las  cornisas  sobre  los  grandes  lagos  hasta  el  río  
Mississippi,  y  la  de  los  indios  en  su  interés.86

el  primo  del  propietario,  William  Fairfax.83  La  compañía  pronto  incluyó  
al  antiguo  protegido  de  Spotswood,  John  Mercer,  y  su  hijo  George;  el  
alumno  de  Mercer,  George  Mason,  cuyo  padre  fue  uno  de  los  
Caballeros  de  la  Herradura  Dorada  de  Spotswood;  y  Robert  Dinwiddie,  
cuyo  hermano  se  había  casado  con  la  hermana  de  Mason.84  Desde  
el  principio,  el  agente  londinense  de  la  compañía  fue  John  Hanbury,  
un  importante  comerciante  en  el  comercio  de  Virginia,  que  Dinwiddie  
supervisaba  como  inspector  general  de  aduanas.  Hanbury  fue  
reclutado  en  1748,  mientras  que  su  amigo  Dinwiddie  estaba  en  

Londres.85  El  20  de  octubre  de  1747,  se  presentó  la  petición  de  
la  Compañía  de  Ohio  al  gobernador  Gooch  y  al  Consejo  de  Virginia.  
Los  suscriptores  propusieron  establecer  medio  millón  de  acres  debajo  
de  las  cabeceras  del  Ohio,  y  al  este  y  sur  de  los  ríos  Allegheny  y  
Monongahela.  El  plan  fue  presentado.  A  principios  de  1748,  Hanbury  
presentó  su  caso  ante  la  corona,  argumentando  que  el  Tratado  de  
Lancaster  de  1744  había  confirmado  los  reclamos  occidentales  de  
Virginia,  y  que  la  expansión  "hasta  los  brazos  del  Ohio  y  el  lago  Erie"  
extendería  el  comercio  de  Su  Majestad  hasta  el  Misisipí.  La  Junta  de  
Comercio  estaba  convencida  de  que
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86.  The  Case  of  the  Ohio  Company,  Extraído  de  Original  Papers  [1769],  2-3,  
reimpresión  facsímil  en  Mulkearn,  ed.,  Mercer  Papers.

84.  Ibid.,  xiii,  143.  Las  relaciones  citadas  están  documentadas  en  un  artículo  anterior
2.

85.  Ibíd.,  2-3;  Aldie,  Dinwiddie,  13-14.

83.  Ibíd.
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87.  Peter  Kalm,  escrito  desde  Nueva  York  en  1748,  citado  en  Winsor,  ed.,
Historia  Conmemorativa  de  Boston,  II,  1  20.

. ..  {Las}  colonias  del  norte  fueron  invitadas  por  
separado  a  contribuir  con  sus  cuotas  respectivas  para  ello,  a  
lo  que  concurrieron  alegremente,  seducidas  por  sus  intereses  
y  sus  inclinaciones  a  la  creencia  de  que  toda  la  línea  de  
nuestras  colonias  no  se  agitaría  así,  ni  sus  aliados  indios  
inducidos  a  tomar  el  hacha  junto  con  ellos,

La  formación  de  la  Compañía  de  Ohio  fue  una  señal  clara  de  que  los  
estadounidenses  se  estaban  preparando  para  tomar  el  asunto  en  sus  
propias  manos  y  abrir  el  Oeste  independientemente  del  mal  trato  de  Gran  
Bretaña  con  Francia  para  evitarlo.  Un  viajero  sueco  en  América  en  ese  
momento,  que  visitó  a  Benjamin  Franklin,  reflejó  el  creciente  sentimiento:

A  principios  del  año  1  746,  los  ministros  afectaron  a  
entretener  un  proyecto  para  la  reducción  de  Canadá.

Franklin  ciertamente  no  tenía  dudas  de  que  Gran  Bretaña  era  el  enemigo  
de  las  colonias  americanas.  En  una  larga  historia  de  Pensilvania,  que  
Franklin  publicó  de  forma  anónima  en  Londres  en  1759,  revisó  la  traición  
británica  a  la  campaña  de  Louisburg  y  su  cínica  promesa  de  montar  una  
expedición  contra  Quebec:

. ..  Por  lo  
tanto,  el  gobierno  inglés  tiene  motivos  para  considerar  a  los  
franceses  en  América  del  Norte  como  la  principal  potencia  
que  insta  a  sus  colonias  a  la  sumisión.87

Los  herederos  políticos  de  Alexander  Spotswood  estaban  a  punto  de  
convertir  su  sueño  en  realidad.
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Hay  motivos  suficientes  para  dudar  de  que  el  rey,  si  tuviera  
el  poder,  desearía  expulsar  a  los  franceses  de  sus  posesiones  
en  Canadá.

El  llamado  a  las  armas  de  Franklin
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Un  mes  después  de  que  la  Compañía  de  Ohio  presentara  su  
petición  en  Williamsburg,  en  el  otoño  de  1747,  Benjamin  Franklin  tomó  medidas  en  Filadelfia  para  
romper  el  punto  muerto  político  sobre  la  cuestión  de  la  defensa  de  
Pensilvania.  Tras  una  serie  de  artículos  sobre  el  tema  en  su  
Pennsylvania  Gazette,  publicó  el  17  de  noviembre  el  folleto  La  pura  
verdad,  firmado  simplemente  por  "Un  comerciante  de  Filadelfia".  Fue  
un  ataque  devastador  a  la  presunción  de  los  ricos  comerciantes  de  la  
ciudad,  quienes  imaginaban  que  estaban  a  salvo  de  cualquier  tipo  de  
ataque.  Franklin  aprovechó  al  máximo  las  recientes  incursiones  de  
barcos  enemigos  por  el  Delaware,  "en  dos  cruceros  diferentes  este  
último  verano  en  nuestra  bahía",  y  denunció  la  indiferencia  de  las  
principales  figuras  de  la  colonia,  tanto  cuáqueras  como  no  cuáqueras.  
"Parece  como  si  nuestros  hombres  más  grandes

meramente  a  modo  de  finta  para  facilitar  la  paz  [énfasis  
añadido].

Los  asentamientos  propuestos  por  la  Compañía  de  Ohio  a  lo  largo  de  
las  bifurcaciones  de  Monongahela  y  Allegheny  subrayaron  un  problema  
apremiante  para  Pensilvania.  Fue  la  única  colonia  sin  un  sistema  de  
milicias,  gracias  a  los  propietarios  y  comerciantes  cuáqueros  que  
dominaron  su  gobierno.  El  oeste  de  Pensilvania  estaba  en  gran  parte  
despoblado,  y  aunque  el  comercio  indio  en  esta  frontera  "producía  
grandes  ventajas  para  los  propietarios",  no  había  provisiones  para  
defender  este  corredor  contra  las  incursiones  francesas  e  indias  desde  
el  lago  Erie.8  9

Rey  Jorge  II.  Los  jesuitas  franceses  estaban  muy  ocupados  tratando  
de  atraer  a  los  iroqueses  a  su  propia  órbita,  y  sus  tribus  canadienses  
continuaron  con  un  amplio  asalto  a  las  fronteras  de  las  colonias.
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Las  consecuencias  políticas  de  este  engaño  británico  incluyeron  
un  empeoramiento  de  las  relaciones  con  los  iroqueses  Seis  Naciones,  
importantes  aliados  que  una  vez  más  tenían  serios  motivos  para  dudar  
de  la  palabra  de  las  colonias  inglesas  y  de  su  "gran  jefe".

88.  Benjamin  Franklin,  An  Historical  Review  of  the  Constitution  and  
Government  of  Pennsylvania,  From  Its  Origin,  en  Jared  Sparks,  ed.,  The  
Works  of  Benjamin  Franklin  (10  vols.,  Boston,  1836),  III,  2  12.

89.  Ibíd.,  214.
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91.  Ibíd.,  194-195.

Los  franceses  conocen  el  Poder  y  la  Importancia  de  las  
Seis  Naciones,  y  no  escatiman  Artificio,  Dolor  o  Gasto,  
para  ganarlos  para  su  Interés.  Por  sus  Sacerdotes  han  
convertido  a  muchos  a  su  Religión,  y  éstos  han  abrazado  
abiertamente  su  Causa.  El  resto  parece  indeciso  sobre  
qué  Parte  tomar...  [aunque]  teníamos  numerosas  Fuerzas  
en  sus  Fronteras,  listas  para  secundarlos  y  apoyarlos.  Lo  
que  entonces  puede  esperarse,  ahora  esas  Fuerzas,  por  
Órdenes  de  la  Corona,  serán  disueltas;  cuando  nuestra  
jactanciosa  Expedición  sea  dejada  de  lado,  por  falta  (según  
les  parezca)  de  Fuerza  o  de  Coraje;  cuando  ven  que  los  
franceses  y  sus  indios,  audazmente  y  con  impunidad,  
devastan  las  fronteras  de  Nueva  York  y  quitan  el  cuero  
cabelludo  a  los  habitantes;  y  cuando  esos  pocos  indios  
que  se  enfrentaron  con  nosotros  contra  los  franceses  
quedan  expuestos  a  su  resentimiento:  cuando  consideran  
estas  cosas,  ¿no  hay  peligro  de  que...  nuestros  enemigos  
los  ganen  por  completo  y  se  unan  a  la  ¿Guerra  contra  
nosotros?  Si  ese  fuera  el  caso,  que  Dios  no  lo  quiera,  
¿cuán  pronto  se  extenderá  la  Maldad  a  nuestros  condados  
fronterizos?  ¡Y  cuál  podemos  esperar  que  sea  la  
Consecuencia,  sino  el  abandono  de  las  Plantaciones,  la  
Ruina,  el  Derrame  de  Sangre  y  la  Confusión!91

Ya  fueran  comerciantes  o  comerciantes,  habitantes  de  Filadelfia  
o  de  la  frontera,  los  habitantes  de  la  colonia  requerían  una  defensa  
común,  argumentó  Franklin.  Él  más  que  insinuó  que  la  gente  no  
toleraría  ser  puesta  en  peligro  mortal,  para  satisfacer  los  caprichos  
egoístas  de  una  minoría  adinerada.  Con  respecto  a  las  perspectivas  
de  asentamiento  occidental,  Franklin  hizo  un  comentario  especial,  que  
también  abordó  la  traición  de  Gran  Bretaña  a  la  campaña  de  Louisburg:
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de  ambos  partidos,  había  jurado  la  ruina  del  país,  e  invitó  a  los  
franceses,  nuestro  enemigo  más  empedernido,  a  destruirlo.  "90

90.  Benjamin  Franklin,  Plain  Truth,  en  Leonard  W.  Labaree,  ed.,  The  
Papers  of  Benjamin  Franklin  (New  Haven,  1961),  III,  195,  202.
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Que  estamos  a  gran  distancia  de  la  Madre  Patria,  y  no  
podemos,  en  caso  de  Emergencia,  recibir  Asistencia  
desde  allí;  Que  debido  a  la  Multiplicidad  de  otros  Asuntos  
de  mayor  Importancia  (como  suponemos)  hasta  ahora  el  
Gobierno  no  ha  tomado  ningún  Cuidado  en  particular.  en  
Casa  de  nuestra  Protección,  una  humilde  Petición  a  la  
Corona  para  ese  propósito,  firmada  por  un  gran  número  
de  Manos,  sin  haber  tenido  aún  Efecto  visible.  Que  las  
Asambleas  de  esta  Provincia,  en  razón  de  sus  Principios  
religiosos,  no  han  hecho,  ni  es  probable  que  hagan,  Cosa  
nuestra  para  nuestra  Defensa,  no  obstante  las  repetidas  
Solicitudes  que  se  les  han  hecho  con  ese  Propósito:  Que  
estando  así  desprotegidos  por  el  Gobierno  bajo  el  cual  
vivimos ,  contra  nuestros  Enemigos  extranjeros  que  
puedan  venir  a  invadirnos,  Como  lo  creemos  absolutamente  
necesario,  HACEMOS  por  la  presente,  para  nuestra  mutua  
Defensa  y  Seguridad, ...

que  esta  Colonia  se  encuentra  en  un  Estado  desnudo,  
indefenso,  sin  Fortificaciones  ni  Milicias  de  ninguna  Clase. . ..

Franklin  propuso  una  táctica  audaz  para  proteger  la  colonia  
y  el  flanco  este  de  los  asentamientos  planeados  por  la  Compañía  de  
Ohio.  Para  eludir  la  oposición  de  Thomas  Penn  y  sus  partidarios  
propietarios  corruptos,  Franklin  instó  a  la  creación  de  una  milicia  
voluntaria  e  independiente,  que  sería  pagada  por  suscripción  privada.  
Prometió  "proponer  en  unos  días  una  asociación  que  se  firmaría  en  
general  para  ese  propósito".92  La  Pura  Verdad  había  argumentado:  
"La  forma  de  asegurar  la  paz  es  estar  preparado  para  la  guerra".  
reunió  a  una  casa  llena  en  Filadelfia  para  prepararse  para  eso,  
independientemente  de  las  políticas  que  rigen  allí  o  en  Londres.  En  
esa  noche  del  24  de  noviembre,  1.200  hombres  -a  los  que  pronto  se  
sumaron  10.000  más  en  toda  la  colonia-  pusieron  sus  firmas  en  la  
"Forma  de  Asociación"  de  Franklin.94  El  documento  declaraba
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94.  Franklin,  Autobiografía,  122.

92.  Franklin,  Autobiografía,  12l  
93.  Franklin  Papers,  III,  203.
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95

formarnos  en  una  ASOCIACIÓN,  e,  implorando  la  
Bendición  del  Cielo  sobre  nuestra  Empresa,  nos  ponemos  
de  acuerdo  solemnemente  entre  nosotros  de  la  Manera  
siguiente. . ..

Los  suscriptores  se  comprometieron  a  dotarse  de  armas  y  
municiones  antes  del  1  de  enero  de  1748;  formarse  en  compañías  de  
cincuenta  a  cien  hombres  y  elegir  a  sus  propios  oficiales,  quienes  luego  
establecerían  regimientos  por  condado  y  elegirían  comandantes  de  
regimiento.  Todas  las  empresas  estaban  obligadas  a  realizar  ejercicios  
regulares  de  entrenamiento  militar.  Los  regimientos  de  cada  condado,  
en  su  revisión  anual,  también  elegirían  por  votación  a  cuatro  diputados  
para  servir  en  el  Consejo  Militar  General,  cuyas  órdenes  y  reglamentos  
"tendrán  la  fuerza  de  las  LEYES  con  nosotros".  Los  diputados  debían  
ser  los  "más  notables  por  su  virtud,  prudencia  y  habilidad";  y  toda  la  
Asociación  debía  "actuar  únicamente  sobre  los  Principios  de  RAZÓN,  
DEBER  Y  HONRA".96  Diez  compañías  se  organizaron  en  Filadelfia  y  
más  de  cien  en  el  resto  de  la  colonia.97  Los  oficiales  del  regimiento  de  
Filadelfia  eligieron  a  ser  su  coronel  al  mando,  pero  se  negó,  porque  
tenía  un  mandato  aún  mayor  que  cumplir.98  De  la  manera  más  
dramática,  Franklin  había  mostrado  el  poder  de  un  movimiento  
republicano,  cuando  las  políticas  del  gobierno  niegan  los  intereses  más  

básicos  de  los  gobernados.  "Pobre  Richard",  su  almanaque  
ficticio,  nacido  el  día  en  que  Carlos  II  revocó  la  carta  de  Massachusetts  
en  1684,  se  había  convertido  de  hecho  en  un  "Príncipe  estadounidense,  
sin  súbditos".  99  La  Asociación,  insistió  Franklin,  era  una  "Milicia  de  
hombres  libres".  que  por  lo  tanto  no  toleraría  el  modo  bárbaro  de  
disciplina  del  ejército  británico.  El  Consejo  General  Militar  tenía  
expresamente  prohibido  ordenar  cualquier  forma  de  castigo  corporal,  o  
incluso  un  sistema  de  multas.  (La  única  concesión  de  Franklin  fue  que

95.  Franklin,  "Forma  de  asociación" [ 24  de  noviembre  de  1747},  Franklin  
Papers,  III,  205-206.

98.  Franklin,  Autobiografía,  122.
97.  Ibíd.,  185n.
96.  Ibíd.,  206-207.

99.  Cf.  Capítulo  10.
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Describió  a  la  Asociación  como  "una  riqueza  común  militar"  y  declaró  
que  estaba  "actuando  en  un  papel  poco  menos  que  la  traición".  Del  
mismo  Franklin,  Penn  escribió,

las  propias  compañías  de  milicias  podrían  imponer  "pequeñas  multas"  
por  delitos  tales  como  no  informar,  y  que  los  ingresos  se  aplicaran  "a  
la  compra  de  tambores,  colores,  etc.  o  para  ser  entregados  en  premios,  
o  para  refrescar  sus  espíritus  cansados  después  Ejercicio.")100  
Franklin  incluso  diseñó  estandartes  heráldicos  para  las  compañías  de  
milicias,  completos  con  lemas  "de  desafío  patriótico.

Comienza  la  batalla  por  Ohio  

También  había  una  creciente  alarma  en  Londres  por  la  serie  de  
demostraciones  afirmativas  de  que  las  colonias  lucharían  por  sus  
propios  intereses.  Desde  la  toma  de  Louisburg  hasta  la  fundación  de  
un  ejército  independiente  por  parte  de  Franklin,  la  política  colonial  
británica  había  sufrido  una  serie  de  grandes  derrotas.  A  las  tropas  
británicas  les  fue  aún  peor  en  la  guerra  en  Europa,  donde  el  ejército  
francés  las  barrió  del  campo.  En  1748,  Gran  Bretaña  no  tenía  
esperanzas  de  ganar  nada  militarmente  en  Europa  y,  sin  embargo,  su  continuo  estado  de

También  se  entrenaban  compañías  de  artillería,  equipadas  con  
cañones  enviados  desde  Massachusetts  y  Nueva  York.  102  El  presidente  
y  los  miembros  del  Consejo  de  Pensilvania  revisaron  las  tropas.  
Habían  respaldado  la  Asociación  y  la  colonia  propietaria  no  tenía  un  
gobernador  real  que  se  opusiera.  Sin  embargo,  el  propietario  Thomas  
Penn  vio  estos  acontecimientos  con  alarma.

to3

En  la  primavera  de  1748,  cerca  de  mil  hombres  armados  del  
regimiento  de  Filadelfia  desfilaron  por  las  calles  de  la  ciudad.

Es  un  hombre  peligroso  y  me  alegraría  mucho  de  que  
habitara  en  cualquier  otro  país,  ya  que  lo  creo  de  un  
espíritu  muy  inquieto.  Sin  embargo,  como  es  una  especie  
de  tribuno  del  pueblo,  debe  ser  tratado  con  consideración.

102.  Ibíd.,  311-312.
101.  Documentos  de  Franklin,  III,  184.

103.  Ibíd.,  186.

100.  Franklin,  "Forma  de  asociación",  Franklin  Papers,  III,  2  1  1-2  12.
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El  acuerdo  equivalía  a  que  Gran  Bretaña  declarara  la  guerra  a  
sus  propias  colonias.  Los  intereses  de  la  Compañía  Británica  de  las  
Indias  Orientales  recibieron  así  prioridad  oficial  sobre  la  supervivencia  
de  América.  La  heroica  empresa  de  Nueva  Inglaterra  había  sido  
sacrificada  por  el  mayor  botín  de  la  empresa  británica  en  el  tráfico  de  
opio.  Más  allá  de  la  indignación  en  Estados  Unidos,  incluso  en  
Inglaterra  hubo  voces  en  contra  del  acuerdo.  El  historiador  y  novelista  
contemporáneo,  Tobias  Smollett,  escribió  que  "los  ministros  británicos  
cedieron  la  importante  isla  de  Cape  Breton  a  cambio  de  una  pequeña  
fábrica  en  las  Indias  Orientales".  del  Canadá  francés.  Dado  que  ya  

estaban  siendo  dirigidos  contra  Estados  Unidos,  se  esperaban  
más  incursiones  francesas,  con  paz  o  sin  paz.  Una  de  las  disposiciones  
de  Aix-la-Chapelle  fue  que  se  establecieran  límites  definidos  entre  las  
posesiones  británicas  y  francesas  en
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la  guerra  con  Francia  había  proporcionado  a  los  estadounidenses  
una  amplia  justificación  para  sus  propios  esfuerzos  militares.  La  
corona  británica,  sin  nada  que  ganar  en  Europa  y  mucho  que  perder  
en  América,  se  vio  obligada  a  volverse  hacia  la  paz  y  prepararse  para  
una  guerra  más  prolongada.  Incluso  Thomas  Penn  reflejó  el  dilema  
político,  al  comentar  el  argumento  de  Franklin  a  favor  de  la  Asociación:  
"aunque  muy  cierto  en  sí  mismo,  que  la  Obediencia  a  los  Gobernadores  
no  se  debe  más  que  la  Protección  al  Pueblo,  sin  embargo,  no  es  
adecuado  para  estar  siempre  en  la  cabeza".  de  la  multitud  salvaje  e  

irreflexiva.”104  El  30  de  abril  de  1748,  los  británicos  y  los  
holandeses  firmaron  artículos  preliminares  de  paz  con  Francia,  en  Aix-
la-Chapelle.  Los  franceses  exigieron  la  devolución  de  la  única  
conquista  significativa  de  Gran  Bretaña  en  toda  la  guerra:  la  fortaleza  
de  Louisburg.  Se  informa  que  Jorge  II  lanzó  un  hueso  retórico  a  sus  
súbditos  en  Massachusetts,  al  responder  que  no  era  suyo  para  dar,  
ya  que  había  sido  capturado  por  la  gente  de  Boston.  Sin  embargo,  en  
el  Tratado  de  Aix-la-Chapelle,  firmado  por  las  potencias  beligerantes  
el  18  de  octubre,  Gran  Bretaña  intercambió  Louisburg  por  el  puerto  
francés  de  Madrás,  India.

105 .  Sprague,  Tan  vasta,  tan  hermosa  tierra,  161;  Parkman,  Conflicto,  II,  270.
104.  Ibíd.,  186.
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108.  Lewis,  Hierro  y  Acero  en  América,  21.

106.  Marrón,  Virginia  Baron,  110.
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Para  los  republicanos  de  Estados  Unidos,  establecerse  y  apoderarse  
físicamente  del  país  de  Ohio  se  convirtió  así  en  un  asunto  de  máxima  
urgencia.

El  20  de  octubre,  la  Compañía  de  Ohio  
se  reunió  en  la  casa  de  Mt.  Vernon  de  Lawrence  Washington  y  resolvió  
reclutar  colonos  protestantes  alemanes,  a  través  de  un  comerciante  de  
Filadelfia,  John  Stedman,  que  había  estado  organizando  el  paso  a  
Estados  Unidos  para  inmigrantes  alemanes  desde  la  década  de  1730.

América  del  norte.  La  devolución  de  Louisburg  por  parte  de  Gran  Bretaña  
fue  motivo  suficiente  para  sospechar  que  Jorge  II  tenía  poco  interés  en  
defender  el  vasto  territorio  entre  el  valle  del  Mississippi  y  el  lago  Erie,  
reclamado  por  Virginia  y  disputado  por  Francia.

En  Virginia,  los  Fairfax  y  los  Washington  ya  aceleraban  el  ritmo  de  
su  actividad.  El  11  de  marzo  de  1748,  Lord  Fairfax  envió  a  George  
Washington,  de  dieciséis  años,  para  que  comenzara  a  cartografiar  
posibles  asentamientos  en  la  frontera  occidental  de  su  concesión  de  
propiedad,  acompañado  por  George  Fairfax,  miembro  fundador  de  la  
Compañía  de  Ohio.  Recibieron  instrucciones  de  continuar  más  allá  del  
Shenandoah,  hacia  el  brazo  sur  del  río  Potomac,  que  fluye  a  través  de  
un  hermoso  valle  de  los  Apalaches  y  se  une  al  río  a  unas  veinte  millas  al  
este  de  la  actual  Cumberland,  Maryland.

La  decisión  de  alentar  el  asentamiento  alemán  implicó  más  que  la  
necesidad  de  poblar  rápidamente  el  territorio  más  allá  de  las  montañas.  
La  represión  británica  de  la  fabricación  de  hierro  colonial  también  había  
dejado  a  Estados  Unidos  sin  una  oferta  suficiente  de  mano  de  obra  
calificada  para  esa  industria  vital.  Como  lo  había  hecho  Alexander  
Spotswood  en  1714,  Lord  Fairfax  y  los  líderes  de  la  Compañía  de  Ohio  
recurrieron  ahora  a  los  alemanes  en  busca  de  una  solución.  Los  
trabajadores  siderúrgicos  alemanes  pronto  comenzaron  una  serie  de  
fábricas  de  flores  y  forjas  en  el  valle  de  Shenandoah,  desarrollando  así  
las  fuentes  ampliadas  de  hierro  doméstico  que  resultaron  cruciales  
incluso  en  la  época  de  la  Revolución  Estadounidense.  Entrar  premio.  En  
1748,  en  la  ciudad  fronteriza  de  Lancaster,  Pensilvania,  los  armeros  
alemanes  comenzaron  a  producir  los  primeros  rifles  reales  en
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1  10.  Mercer  Papers,  1  69,  618,  63  1.
111.  Alden,  Dinwiddie,  13-14.

1  09.  Joseph  y  Frances  Gies,  The  Ingenious  Yankees  (Nueva  York,  1976),  19.

Los  miembros  resolvieron  "que  se  invite  a  los  indios  del  Ohio  a  un  tratado  
y  se  proporcione  un  intérprete  a  expensas  del  gobierno".  La  compañía  
también  solicitó  "Mayor  [Lawrence}

La  Compañía  de  Ohio  se  reunió  de  nuevo  el  20  de  junio  de  1749,  
aún  esperando  la  aprobación  de  su  estatuto  de  Londres,  donde  John  
Hanbury  había  estado  vendiendo  diligentemente  a  la  Junta  de  Comercio  
sobre  las  ventajas  comerciales  de  expandir  el  comercio  indio  en  el  país  
de  Ohio.  El  comercio  con  los  indios  tenía  más  importancia  táctica  para  
los  líderes  de  la  Compañía  de  Ohio  que  cualquier  consideración  de  
beneficio.  Los  indios  de  Ohio  generalmente  eran  hostiles  a  los  franceses,  
pero  mantener  cualquier  lealtad  a  los  estadounidenses  requeriría  
satisfacer  sus  necesidades  en  el  comercio.  El  gobierno  de  Williamsburg  
no  había  hecho  nada  para  asegurar  relaciones  amistosas,  a  pesar  de  
que  estos  indios  residían  en  los  territorios  occidentales  de  Virginia.  En  
su  reunión,  la  empresa  decidió  forzar  el  asunto.

Washington"  para  proceder  a  Londres,  para  conseguir  "un  buen  armero"  
y  arreglar  con  Hanbury  los  artículos  necesarios  del  comercio  indio.llo

por  recomendación

Durante  la  misión  de  Lawrence  Washington  a  Inglaterra,  ocurrió  
otro  hecho  intrigante.  Robert  Dinwiddie,  que  había  estado  en  Londres  
durante  algún  tiempo,  renunció  a  su  puesto  de  aduanas  y  poco  después  
buscó  un  nombramiento  para  la  gobernación  de  Virginia,  cuando  William  
Gooch  anunció  ese  mismo  año  que  dejaba  el  cargo  por  motivos  de  salud.  
ción  de  la  Junta  de  Comercio,  el  rey  Jorge  II  había  firmado  una  orden  en  
marzo,  concediendo  la  petición  de  la  Compañía  de  Ohio.  El  12  de  julio  
de  1  749,  el  gobernador  Gooch  anunció  la  decisión  en  una  reunión  del  
Consejo  de  Virginia,  autorizando  a  la  empresa  a

America.  Tenían  ranuras  en  espiral,  en  lugar  de  ánima  lisa,  y  tenían  una  
precisión  mortal  de  más  de  250  yardas,  aproximadamente  el  triple  del  
alcance  efectivo  de  los  mosquetes.  109  Conocido  como  el  rifle  Pennsyl  
vania,  fue  la  base  para  el  diseño  posterior  del  legendario  rifle  Kentucky.
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Luego  hicieron  un  barrido  a  través  del  valle  y  retrocedieron  por  
el  río  Miami  hasta  Detroit,  advirtiendo  a  las  diversas  tribus  de  
Ohio  que  no  tuvieran  nada  que  ver  con  "los  ingleses".  decidido  a  

forzar  la  mano  de  Gran  Bretaña.  En  su  reunión  del  25  de  
septiembre,  "en  las  cataratas  de  Po  to  Mack  en  el  condado  de  
Fairfax",  la  compañía  ordenó  a  su  agente  de  Londres,  John  
Hanbury,  buscar  un  cambio  en  su  carta  real.  El  requisito  original  
de  que  los  miembros  establecieran  un  fuerte  para  proteger  la  
empresa,  "fuera  de  sus  fortunas  privadas",  era  "impracticable".

La  inscripción  en  las  placas  declaraba  que  representaban  "una  
señal  de  renovación  de  la  posesión  hasta  ahora  tomada  del  
mencionado  río  Ohio",  y  citaba  la  autoridad  del  tratado  de  Aix-la-
Chapelle.  La  fuerza  de  Celoron  continuó  por  Ohio  hasta  Logstown,  
y  ordenó  a  los  comerciantes  estadounidenses  que  se  retiraran.

El  problema  era  ahora  "de  naturaleza  pública,  y  un  fuerte  allí  
protegerá  a  las  otras  colonias  así  como  a  esta".  El  29  de  enero  
de  1750,  la  empresa  decidió  establecer  su  "fábrica"  en  Wills  
Creek,  un  ramal  del  Potomac  cerca  de  Cumberland,  en  un  
terreno  que  obtendría  de  Lord  Fairfax.  1I4  La  Compañía  de  Ohio  fue
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establecer  asentamientos  en  el  tramo  propuesto  tanto  al  norte  
como  al  sur  del  "río  Alligane,  o  el  Ohio".12  El  gobernador  Gooch  

ya  había  demostrado  que  tenía  poco  gusto  por  la  lucha,  
especialmente  cuando  la  corona  tenía  planes  muy  diferentes  en  
mente.  Ciertamente,  los  acontecimientos  de  1749  podrían  haber  
acelerado  su  decisión  de  retirarse.  Los  franceses  estaban  
intentando  cerrar  todo  acceso  al  país  de  Ohio.  En  junio,  el  
gobierno  militar  de  Canadá  envió  al  capitán  Celoron  de  Bienville,  
con  una  pequeña  fuerza  de  regulares  y  provinciales  franceses,  y  
una  banda  de  indios  iroqueses  e  indios  abnaki.  Equipados  con  
placas  de  plomo  que  afirmaban  el  dominio  de  Luis  XV,  marcaron  
una  línea  desde  el  lago  Erie  por  el  río  Allegheny  hasta  las  
bifurcaciones  del  Ohio,  y  reclamaron  toda  la  tierra  al  oeste  del  Mississippi.

1  14.  Mercer  Papers,  17l.

1  1  2.  Jor.  Conde  Virginia,  Wilmer  Hall,  ed.  (Richmond,  1945),  V  (1  de  noviembre  
de  1739-7  de  mayo  de  1754),  295 .

1  1  3.  Sprague,  Tan  vasta,  tan  hermosa  tierra,  165-166;  Francis  Parkman,  Montcalm  
and  Wolfe  (2  vols.,  Boston,  1896),  I,  43.
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1  1  5.  Documentos  de  Franklin,  IV,  226.

ahora  la  punta  de  lanza  de  una  variedad  de  esfuerzos,  tanto  públicos  como  
privados,  para  extender  América  más  allá  de  su  antigua  barrera  montañosa.

La  Ley  del  Hierro  de  1750  fue  seguida  por  la  Ley  de  Moneda  de  1751,  
que  estaba  dirigida  específicamente  a  Nueva  Inglaterra.  Es

Para  1750,  Gran  Bretaña  había  comenzado  a  temer  que  Estados  
Unidos  intentara  romper  este  ciclo  de  saqueo  imperial.  La  "madre  patria"  
emitió  nuevos  decretos,  revelando  la  cara  fea  de  sus  políticas.  Ya  se  
estaban  dibujando  los  temas  de  la  Revolución  Americana.  Ese  mismo  año,  
por  ley  del  Parlamento,  se  prohibió  oficialmente  a  las  colonias  desarrollar  
su  propia  industria  del  hierro.  No  se  iban  a  construir  más  hornos,  forjas  de  
enchapado  o  trenes  de  corte  y  laminado.  lIS  Ya  no  estarían  disponibles  las  
necesidades  de  la  vida,  como  artículos  de  hierro  para  uso  doméstico,  herramientas  para  la  
agricultura  y  la  construcción,  o  ferretería  para  caballos  y  carretas,  excepto  
en  Gran  Bretaña.  Se  había  proclamado  una  política  de  "crecimiento  cero"  
para  Estados  Unidos.
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El  impulso  del  desarrollo  dentro  de  las  colonias  americanas  no  había  
escapado  a  la  atención  del  rey  Jorge  II.  El  gobierno  de  Su  Majestad  no  tuvo  
objeciones  a  la  concesión  de  un  estatuto  a  los  miembros  de  una  empresa  
comercial,  que  podrían  arriesgar  sus  vidas  para  cambiar  productos  británicos  
por  pieles  indias.  Pero  se  opuso  firmemente  a  cualquier  crecimiento  de  la  
agricultura  y  la  manufactura  internas  de  Estados  Unidos,  que  pudiera  liberar  
a  las  colonias  de  la  subyugación  económica  británica.  La  propia  industria  
de  Gran  Bretaña,  tal  como  era,  se  basaba  en  moler  a  su  propia  población,  
incluidas  mujeres  y  niños,  con  salarios  miserables  y  condiciones  de  trabajo  
monstruosas.  Incluso  con  medidas  tan  brutales  de  "reducción  de  costos",  
sus  ganancias  manufactureras  dependían  en  gran  medida  de  imponer  sus  
productos  a  las  colonias  a  precios  elevados,  exportando  así  la  pobreza  a  
Estados  Unidos.  A  su  vez,  se  esperaba  que  los  estadounidenses  
sobrevivieran  como  proveedores  de  materias  primas,  bajo  una  creciente  
carga  de  deuda.  En  las  colonias  del  sur,  la  política  tomó  la  forma  de  trabajo  
esclavo  absoluto,  lo  que  proporcionó  ganancias  adicionales  a  los  intereses  
británicos  de  comercio  de  esclavos.

Saqueo  imperial  versus  construcción  de  naciones
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El  mismo  día  en  que  murió  Frederick,  Robert  Dinwiddie  
escribió  desde  Londres  a  Lawrence  Washington  que  la  "dirección"  
de  la  Compañía  de  Ohio  ahora  recaía  sobre  él,  siempre  que  su  
delicada  salud  se  lo  permitiera.  cuando  la  noticia  llegó  a  las  
colonias  en

La  historia  de  la  emisión  de  crédito  y  moneda  para  empresas  
útiles,  que  se  remonta  al  chelín  de  Pine  Tree  de  los  puritanos,  
quedó  oficialmente  relegada  a  recuerdos  del  pasado.  Ahora,  la  
corona  británica  decretó  que  no  se  crearán  ni  emitirán  "billetes  de  
papel  o  letras  de  crédito,  de  ningún  tipo  o  denominación,  bajo  
ningún  pretexto".  Cualquier  intento  de  mantener  o  reemitir  notas  
que  ya  estaban  en  circulación,  "se  declaró  nulo  y  sin  efecto,  y  sin  
fuerza  ni  efecto  alguno".  Como  advertencia  a  los  gobernadores  
coloniales,  "ya  sean  comisionados  por  Su  Majestad  o  elegidos  
por  el  pueblo",  la  orden  declaraba  que  si  uno  de  ellos  "asintiera  
en  cualquier  acto  de  asamblea"  contra  el  decreto,  "será  
inmediatamente  destituido  de  su  gobierno". ,  y  para  siempre  
incapaces  de  cualquier  cargo  público  o  lugar  de  confianza".  1  16  
Desde  la  respuesta  de  Su  Majestad  a  la  captura  estadounidense  

de  Louisburg  en  1  745,  cualquier  esperanza  en  las  colonias,  
para  su  futuro  bajo  el  gobierno  real,  había  disminuido  constantemente.  La  paz  de  Aix-Ia  Chapelle  
enterró  gran  parte  de  lo  que  quedaba,  y  los  decretos  imperiales  
posteriores  aumentaron  el  número  de  víctimas.  Hubo  algunos  que  
miraron  al  supuesto  futuro  rey,  Federico,  Príncipe  de  Gales,  el  
hijo  rebelde  de  Jorge  II.  Había  sido  útil  a  la  oposición  de  Walpole  
y  aún  conservaba  su  imagen  de  "príncipe  del  pueblo",  que  podría  
convertirse  en  un  "rey  patriota".  Incluso  después  de  que  Walpole  
fuera  expulsado  de  su  cargo,  hubo  algunos  intentos  serios  de  
educar  a  Frederick  sobre  tal  idea.  El  argumento  de  que  Estados  
Unidos  debería  aplazar  la  responsabilidad  de  su  propio  futuro,  sin  
embargo,  murió  con  el  Príncipe  de  Gales,  el  20  de  marzo  de  1751.  
Oficialmente,  su  muerte  se  debió  a  complicaciones,  al  ser  
golpeado  en  el  costado  por  una  pelota  de  tenis  el  año  anterior.

ll7

29b.
1  17.  Cj  Henry  Curries,  A  Forgotten  Prince  o/  Wales  (Londres,  1912).  
11B.  Knollenberg,  Washington,  144n.

1  16.  The  Currency  Acr  of  1751,  en  Greene,  ed.,  Settlements  to  Society,  297-
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Otro  sermón,  predicado  por  el  amigo  cercano  de  John  Winthrop,  
Jonathan  Mayhew,  rindió  homenaje  al  príncipe  Federico  como  un  
"gran  animador  de  la  agricultura,  las  manufacturas  y  el  comercio  (las  
verdaderas  fuentes  de  la  riqueza  y  la  felicidad  nacional)...
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"120

a  finales  de  mayo;  y  en  Boston  incluso  se  publicaron  varios  elogios  al  
Príncipe.  Brindan  información  útil  sobre  el  significado  que  tuvo  la  
muerte  de  Frederick  para  Estados  Unidos.  Uno  subrayó  la  preocupación  
positiva  que  expresó  por  nosotros,  especialmente  por  nuestro  heroico  
y  exitoso  Enterprise  en  Cape-Breton.

"119

Su  sermón  también  invocó  la  reflexión  sobre  Massachusetts'

Mayhew  también  fue  el  principal  campeón  en  el  momento  de  los  
escritos  de  John  Milton.  Aprovechó  la  ocasión  de  la  muerte  de  Federico  
para  exhortar  al  pueblo  de  Nueva  Inglaterra  a  actuar  como  ciudadanos  
republicanos ,  de  acuerdo  con  los  dictados  de  la  razón  y  la  verdad,  en  
lugar  de  dejar  su  destino  en  manos  de  la  monarquía  británica.  Para  su  
texto,  eligió  el  viejo  grito  de  guerra  de  Increase  Mather  de  la  lucha  por  
la  carta  de  Massachusetts:  "Es  mejor  confiar  en  el  Señor  que  confiar  
en  los  príncipes".  Mayhew  recordó  a  su  audiencia  que  el  emperador  
romano  Nerón,  al  principio  fue  estimado  como  un  príncipe  de  justicia:

Pero,  ¿qué  fue  él  después?  ¡Un  monstruo  real  y  un  
carnicero  imperial!  Lo  mismo  es  cierto  de  muchos  otros  
igualmente.  De  modo  que  los  súbditos  nunca  pueden  tener  
una  seguridad  absoluta,  que  ni  el  mejor  de  los  reyes  
alterará  sus  medidas;  y  oprimirlos  y  devorarlos,  en  lugar  
de  defenderlos.  Están  tan  expuestos  a  caer  y  apartarse  de  
su  justicia  como  los  demás  hombres.  Es  un  gran  error  
imaginar  que  cualquier  estado  de  poder  y  grandeza  
terrenal,  pueda  independizar  a  un  hombre;  exaltarlo  por  
encima  del  alcance  de  la  tentación,  o  alejarlo  más  allá  de  
la  posibilidad  de  hacer  las  cosas  más  crueles,  injustas  y  
vergonzosas.121

1  20.  Jonathan  Mayhew,  Un  sermón  predicado  en  Boston  en  Nueva  Inglaterra,  26  de  
mayo  de  1751  (Boston,  17  51),  27.  Hay  copias  de  ambos  sermones  en  la  Sala  
de  Libros  Raros,  Biblioteca  del  Congreso.

1  19.  Thomas  Prince,  God  destroyeth  the  Hope  0/  Man  (Boston,  175  1),  24.

121.  Ibíd.  1  2-13.
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Primero,  preguntó,  ¿qué  pasa  con  los  peores  príncipes,

[En  cuanto  a  los  príncipes  que  ofrecen  protección  a  su  pueblo,]  
ellos  mismos  pueden  morir  antes  que  nosotros. . ..  Se  marchitan  y  caen  con  los  años,  
como  otros;  a  menos  que,  tal  vez,  encuentren  una  muerte  
prematura.  Una  daga,  una  bala  de  cañón  o  un  veneno  son  tan  
fatales  para  el  príncipe  como  para  el  campesino.  Las  vidas  de  los  
grandes  están  en  continuo  peligro,  ya  sea  por  traición  secreta  o  por  
violencia  abierta.

antiguo  desafío  republicano,  y  sobre  la  locura  de  creer  que  los  buenos  
gobernantes  estaban  fuera  del  alcance  de  las  fuerzas  del  mal.

¿Y  te  imaginas  que  nuestra  propia  nación  ha  estado  completamente  
libre  de  ellos  en  el  pasado...?  ¿Están  olvidados  los  mismos  nombres  
de  CHARLES  y  JAMES? ...  Tampoco  han  faltado  ejemplos  de  
naciones  enteras  arruinadas  por  príncipes  bien  intencionados,  pero  
poco  políticos,  bajo  la  influencia  de  malos  consejos. . ..

122

¿El  poder  de  quién  ha  sido  empleado  para  la  destrucción? ..

Al  concluir  el  discurso  de  Mayhew,  su  elogio  del  príncipe  Federico  se  
había  convertido  en  un  dispositivo  poético  para  instruir  la  conciencia  de  sus  
oyentes,  como  si  les  pidiera  que  pensaran  como  el  "príncipe  estadounidense,  
sin  súbditos"  de  Franklin.  Hizo  hincapié  en  que  la  "aplicación  de  Frederick  a  la  
lectura  y  el  estudio,  especialmente  en  los  últimos  años  de  su  vida,  fue  muy  
grande  y,  quizás,  algo  singular  en  un  príncipe  moderno  ".  Añadió  que  Federico  
"comprendía  bien  las  consecuencias  y  la  importancia"  de  las  colonias  americanas,  
y  estaba  "en  consecuencia  deseoso  de  cuidarlas  y  animarlas".  en  metáfora  
religiosa,  Mayhew  señaló  el  camino  hacia  una  verdadera  república  estadounidense.  
No  se  pasó  por  alto  la  posibilidad  de  la  revolución:

1  23.  Ibíd.  26-27.
1  22.  Ibíd.,  13-2l.
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1  24.  Ibíd.,  31.
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Décadas  más  tarde,  Adam  Smith  y  Thomas  Malthus  seguían  lidiando  con  
incertidumbre  con  este  tratado.

En  las  Ciudades,  donde  todos  los  Oficios,  Ocupaciones  y
Las  oficinas  están  llenas,  muchos  retrasan  el  matrimonio,  hasta  que  puedan

Persona  que  tan  bien  supo  gobernarse  a  sí  misma,  en  medio  
de  las  trampas  y  tentaciones  de  una  corte,  donde  no  está  (Dios  
sabe)  siempre  la  moda  de  ser  sabio  y  virtuoso;  no  podía  
fácilmente  dejar  de  gobernar  a  otros  con  justicia  y  sabiduría...  
-Pero  se  ha  ido-se  ha  ido  de  un  Reino  terrenal,  sujeto  a  cambios  
y  revoluciones;  poseer  otro,  que  tiene  fundamentos  más  
estables;  un  reino  que  no  puede  ser  sacudido.

Los  cimientos  reales  de  una  nueva  nación  se  estaban  sentando  más  
rápidamente  de  lo  que  los  británicos  se  dieron  cuenta.  En  1751,  Benjamín  
Franklin  redactó  sus  Observaciones  sobre  el  aumento  de  la  humanidad,  el  
poblamiento  de  los  países,  etc.  No  se  publicó  durante  cuatro  años,  y  luego  
de  forma  anónima,  pero  se  distribuyó  en  privado  como  una  especie  de  
manual  básico  sobre  cómo  destruir  la  justificación  imperial  de  medidas  como  
la  Ley  de  Hierro.  Franklin  construyó  cuidadosamente  su  argumento,  de  tal  
manera  que  creó  cortocircuitos  en  las  máximas  de  "límites  al  crecimiento"  
que  Gran  Bretaña  aplicó  en  casa,  mientras  usaba  los  mismos  caminos  para  
demostrar  que  se  deberían  prescribir  medidas  completamente  opuestas  
para  las  colonias.  El  truco  fue  magistral.  Para  las  mentes  defectuosas  de  
los  políticos  oligárquicos,  Franklin  parecía  utilizar  sus  propios  supuestos  
axiomáticos,  lo  que  hacía  que  sus  propuestas  para  las  colonias  fueran  más  
difíciles  de  refutar.  Confundió  a  más  de  unos  pocos  enemigos.

En  Gran  Bretaña,  el  largo  reinado  de  las  políticas  económicas  del  
partido  veneciano  estaba  cobrando  un  precio  mortífero.  Entre  1738  y  1758,  
el  número  registrado  de  muertes  superó  el  número  de  nacimientos  en  casi  

200  000-486  171  a  296  831,125  Franklin  comenzó  su  tratado  con  un  guiño  
a  las  generalizaciones  británicas  sobre  este  fenómeno  'empírico':
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1  26.  Documentos  de  Franklin,  IV,  227-228.
1  27.  Ibíd.,  228.

ver  cómo  vencer  los  Cargos  de  una  Familia; ...  por  tanto,  las  
Ciudades  no  se  abastecen  de  Habitantes  por  Generación  
natural;  las  Muertes  son  más  que  los  Nacimientos.

Siendo  así  abundante  la  tierra  en  América,  y  tan  barata  
como  para  que  un  hombre  trabajador,  que  comprenda  la  
agricultura,  pueda  en  poco  tiempo  ahorrar  suficiente  dinero  para  
comprar  una  nueva  porción  de  tierra  suficiente  para  una  
plantación,  con  la  cual  pueda  subsistir  una  familia. . ..

La  siguiente  estocada  de  Franklin  fue  tan  rápida  y  aguda  que  un  lento

En  los  países  completamente  asentados,  el  caso  debe  
ser  casi  el  mismo;  todas  las  Tierras  siendo  ocupadas  y  mejoradas  
a  la  Alturah:  aquellos  que  no  pueden  obtener  Tierra,  deben  
Trabajar  para  otros  que  la  tienen;  cuando  haya  trabajadores  en  
abundancia,  sus  salarios  serán  bajos;  por  bajos  salarios  se  
sostiene  con  dificultad  una  familia;  esta  dificultad  disuade  a  
muchos  de  casarse.

Por  lo  tanto,  los  Matrimonios  en  América  son  más  
generales,  y  generalmente  más  tempranos,  que  en  Europa....  
[Así]  nuestro  Pueblo  debe  por  lo  menos  duplicarse  cada  20  Años.

"

Según  los  axiomas  de  la  política  británica,  tal  crecimiento  desenfrenado  de  
la  población  significaría  la  ruina  económica.  Franklin  rechazó  esa  conclusión,  
señalando  que  "tan  vasto  es  el  Territorio  de  América  del  Norte,  que  se  
necesitarán  muchas  eras  para  poblarlo  por  completo".  Hasta  entonces,  
agregó,  "la  mano  de  obra  nunca  será  barata  aquí",  ya  que  el  trabajador  "va  
entre  esos  nuevos  colonos  y  se  establece  por  sí  mismo...

. ..

oponente  ingenioso  apenas  notaría  la  herida:

EL  CAMINO  A  LA  GUERRA  FRANCESA  E  INDIA  461

Aquí  cambió  el  duelo,  mientras  su  adversario  consideraba  los  beneficios  de  que  
Estados  Unidos  enfrentara  una  lucha  prolongada  con  los  altos  costos  de  la  mano  
de  obra,  ¡mientras  las  colonias  avanzaban  hacia  el  oeste!

Sin  embargo,  partiendo  de  la  premisa  del  desarrollo  estadounidense,  
procedió  a  argumentar  que  los  mismos  axiomas  dictaban  políticas  diferentes  
para  las  colonias:
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El  Peligro,  pues,  de  que  estas  Colonias  interfieran  con  su  
Madre  Patria  en  Comercios  que  dependen  del  Trabajo,  Manufacturas,  
etc.  es  demasiado  remoto  para  requerir  la  atención  de  Gran  Bretaña.

Siguiendo  estas  líneas  seductoras  y  desarmadoras,  Franklin  se  preparó  para  
llevar  su  punto  a  casa.  Anticipándose  a  un  contraataque  ideológico  en  nombre  de  la  
"oferta  y  la  demanda",  volvió  contra  sí  mismo  ese  argumento  imperial.  Para  cosechar  
los  beneficios  de  un  mercado  estadounidense  en  expansión,  argumentó  Franklin,  
Gran  Bretaña  tendría  que  aceptar  el  desarrollo  tecnológico  o  correr  el  riesgo  de  ser  
eclipsada  por  otras  naciones:

Además,  si  las  Manufacturas  de  Gran  Bretaña  (por  Razón  de  
las  Demandas  Estadounidenses)  subieran  demasiado  en  Precio,  los  
Extranjeros  que  pueden  vender  más  barato  expulsarán  a  sus  
Comerciantes  de  los  Mercados  Extranjeros;  Las  manufacturas  
extranjeras  serán  así  alentadas  e  incrementadas  y,  en  consecuencia,  
las  naciones  extranjeras,  quizás  sus  rivales  en  el  poder,  se  harán  más  
pobladas  y  poderosas;  mientras  que  sus  propias  Colonias,  mantenidas  
demasiado  bajas,  no  pueden  ayudarla  o  aumentar  su  Fuerza.

Pero  en  proporción  al  aumento  de  las  colonias,  está  creciendo  
una  vasta  demanda  de  manufacturas  británicas,  un  glorioso  mercado  
enteramente  en  poder  de  Gran  Bretaña...  incluso  más  allá  de  su  poder  
de  abastecimiento:  por  lo  tanto,  Gran  Bretaña  no  debería  refrenar  las  
manufacturas  en  sus  colonias.  Una  Madre  sabia  y  buena  no  lo  hará.  

Angustiar  es  debilitar,  y  debilitar  a  los  Hijos  debilita  a  toda  la  Familia.128
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Es  una  opinión  mal  fundamentada  que,  por  el  trabajo  de  los  
esclavos,  Estados  Unidos  posiblemente  pueda  competir  con  Gran  
Bretaña  en  la  baratura  de  las  manufacturas.  El  trabajo  de  los  esclavos  puede

También  golpeó  a  los  defensores  de  la  esclavitud:

1  28.  Ibíd.,  228-229.
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En  el  duelo  más  que  pedagógico  que  proyectó  Franklin,  estas  irónicas  
florituras  dejaron  a  su  antagonista  en  fatal  desventaja.  Ofreció  trimestre  en  
los  siguientes  términos:

Llevamos  aquí  poco  más  de  

100  años  y,  sin  embargo,  la  fuerza  de  nuestros  corsarios  en  la  
última  guerra,  unida,  era  mayor,  tanto  en  hombres  como  en  
cañones,  que  la  de  toda  la  armada  británica  en  la  época  de  la  
reina  Isabel.  ¿Cuán  importante  es  entonces  para  Gran  Bretaña  
el  presente  Tratado  para  establecer  los  límites  entre  sus  colonias  
y  los  franceses,  y  cuán  cuidadosa  debe  ser  para  asegurar  
espacio  suficiente,  ya  que  del  espacio  depende  tanto  el  
crecimiento  de  su  pueblo?130

Las  Observaciones  de  Franklin  definieron  claramente  la  posición  que  
habían  tomado  los  republicanos  de  América  en  1751.  Su  única  lealtad  por  
consentimiento  era  a  la  necesidad  del  progreso.  No  tenían  intención  de  sufrir  
el  destino  que  Su  Majestad  ya  había  impuesto  a  sus  súbditos  en  Gran  
Bretaña,  y  estaban  comprometidos  a  defender  sus  intereses  por  la  fuerza  de  
las  armas,  si  fuera  necesario.  Sobre  todo,  estaban  decididos  a  continuar  con  
el  gran  proyecto  iniciado  por  los  fundadores  puritanos  de  Massachusetts.  
Como  dijo  John  Winthrop,  no  "sufrirían  todo  un  continente,  tan  fructífero  como

nunca  sea  tan  barato  aquí  como  lo  es  el  trabajo  de  los  
trabajadores  en  Gran  Bretaña.  129

[El]  Príncipe  que  adquiere  nuevo  Territorio...;  el  Legislador  que  
haga  efectivas  Leyes  para  promover  el  Comercio,  aumentar  el  
Empleo,  mejorar  la  Tierra  con  más  o  mejor  Labranza;  
proporcionar  más  alimentos  por  medio  de  la  pesca;  asegurar  la  
propiedad,  &c.  y  el  Hombre  que  inventa  nuevos  Oficios,  Artes  o  
Manufacturas,  o  nuevas  Mejoras  en  la  Agricultura,  puede  ser  
propiamente  llamado  Padres  de  su  Nación,  ya  que  son  la  Causa  
de  la  Generación  de  Multitudes,  por  el  Estímulo  que  brindan  al  
Matrimonio.

. ..

130.  Ibíd.  23  1-233.
129.  Ibíd.,  229.
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El  conflicto  que  se  aproxima  El  año  

1751  marcó  un  punto  de  inflexión  en  la  historia  colonial  americana.  El  
surgimiento  de  aspiraciones  de  construcción  nacional  que  había  comenzado  
durante  la  década  de  1740,  se  estaba  transformando  en  planes  de  acción  
específicos,  que  la  monarquía  británica  claramente  pretendía  prohibir.  El  
dilema  de  Gran  Bretaña  era  que  no  tenía  motivos  razonables  para  hacerlo,  
como  se  apresuraron  a  señalar  Franklin  y  otros.  Las  movilizaciones  
estadounidenses  que  comenzaron  con  la  campaña  de  Louisburg  también  
habían  cambiado  las  autopercepciones  coloniales,  de  modo  que  era  más  
probable  que  los  intentos  británicos  de  represión  política  promovieran  la  
idea  de  la  independencia.  Incluso  antes  del  Tratado  de  Aix-Ia-Chapelle,  
tampoco  era  un  secreto  para  los  estadounidenses  que  Gran  Bretaña  
alentaba  los  ataques  franceses  e  indios  contra  cualquier  intento  de  
desarrollar  la  frontera.  Sin  embargo,  desde  Louisburg,  no  era  tan  evidente  
en  Londres  que  la  amenaza  francesa  mantendría  a  Estados  Unidos  a  raya.

Procedían  de  una  evaluación  estratégica  clara  y  estaban  diseñados  para  
abrir  Occidente,  con  o  sin  Gran  Bretaña.  Bajo  la  autoridad  de  la  Compañía  
de  Ohio,  se  impulsaron  planes  para  colonizar  las  nuevas  tierras.  Benjamin  
Franklin,  George  Washington,  Lord  Thomas  Fairfax  y  Robert  Dinwiddie  se  
convirtieron  en  los  principales  coordinadores  de  la  campaña,  que  se  
fortaleció  cuando  Dinwiddie  asumió  el  cargo  de  gobernador  de  Virginia  en  
noviembre  de  1751.  Se  tomaron  medidas  para  asegurar  la  amistad  de  los  
indios.  del  país  de  Ohio,  y  comenzaron  a  construirse  fuertes  para  defender  
el  territorio  contra  los  franceses.  Las  expediciones  de  Scollting  avanzaron  
por  el  río  Ohio  y  recopilaron  información  sobre  las  condiciones  de  navegación  
hasta  su  unión  con  el  Mississippi.

y  conveniente  para  el  uso  del  hombre,  para  quedar  devastado  sin  ninguna  
mejora".

Nuevas  iniciativas  coloniales,  para  asegurar  el  vasto  territorio  más  
allá  de  los  Montes  Apalaches,  se  desarrollaron  rápidamente  después  de  1751.

Políticamente,  el  camino  a  seguir  conducía  a  una  confrontación  
inevitable  con  Francia  o  Gran  Bretaña,  y  quizás  con  ambos.  Pero  la  
estrategia  de  los  estadounidenses  fue  brillante  y  contenía  una  trampa  
fatídica  para  Gran  Bretaña,  de  la  que  no  había  escapatoria  imperial.  fueron  francia
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La  historia  de  cómo  se  tendió  esta  trampa  pertenece  al  segundo  
volumen  de  esta  obra.  Una  vez  que  surgió,  la  dinámica  política  que  condujo  
a  la  Revolución  Americana  estaba  en  pleno  movimiento.  Fue  lanzado  el  
28  de  mayo  de  1754  por  el  coronel  George  Washington  de  la  milicia  de  
Virginia,  cuando  sus  tropas  se  enfrentaron  a  un  cuerpo  de  soldados  
franceses  en  Jumonville  Glen,  al  este  del  río  Allegheny.

Después  de  que  la  noticia  llegara  a  Londres,  Horace  Walpole,  el  
hermano  del  anciano  "Bob  Booty",  escribió:  "La  andanada  disparada  por  
un  joven  virginiano  en  los  bosques  de  América  incendió  el  mundo".

Ampliamente  reimpreso  en  ese  momento,  más  tarde  se  convirtió  en  un  
símbolo  de  la  Revolución  Americana.  La  caricatura  representaba  una  
serpiente,  dividida  en  segmentos  que  representaban  las  colonias  
separadas,  sobre  el  lema  "ÚNETE  o  MUERE".

para  ceder  ante  los  reclamos  estadounidenses  sobre  el  país  de  Ohio,  
entonces  solo  Gran  Bretaña  podría  interponerse  en  el  camino  de  una  gran  
empresa  de  construcción  nacional.  Si  Gran  Bretaña  eligiera  ese  camino,  
extremadamente  difícil  en  el  mejor  de  los  casos,  simplemente  intensificaría  
el  movimiento  de  Estados  Unidos  hacia  la  independencia.  Por  otro  lado,  si  
los  franceses  atacaran  los  nuevos  asentamientos,  los  estadounidenses  
lucharían.  Si  Gran  Bretaña  defendiera  sus  pretensiones  coloniales,  
respaldaría  la  apertura  de  Occidente  y  tendría  que  abandonar  sus  propias  
políticas  de  contención.  La  única  opción  que  le  quedaba  a  Gran  Bretaña,  
negarse  a  luchar  en  apoyo  de  las  colonias,  destruiría  inmediatamente  su  
dominio  político  sobre  ellas  y  conduciría  con  la  misma  seguridad  a  su  
independencia.

Esa  escaramuza  victoriosa  marcó  el  comienzo  de  la  Guerra  Francesa  e  
India.  Hubo  quienes  en  Gran  Bretaña  reconocieron  la  trampa,  y  pasaron  
los  siguientes  veinte  años  tratando  de  escabullirse  de  ella,  sin  éxito.

En  América,  Benjamin  Franklin  convocó  un  congreso  colonial  en  Albany  
para  comenzar  a  trabajar  en  un  plan  de  unión.  En  apoyo  del  proyecto,  
Franklin  publicó  la  primera  caricatura  política  de  Estados  Unidos.
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Sobre  el  Autor

497

En  años  posteriores,  nada  fue  más  placentero  para  él  que  enseñar  a  
los  miembros  del  Movimiento  Juvenil  de  LaRouche  y  llevarlos  a  ver  los  
lugares  históricos  donde  los  patriotas  estadounidenses  habían  hecho  
avanzar  la  causa  de  la  República.

Varios  antepasados  de  Graham,  como  ciudadanos  corrientes,  
participaron  en  algunos  de  los  episodios  de  este  libro;  pero  ninguno  de  
sus  colegas  académicos  sugirió  jamás  que  Estados  Unidos  tuviera  un  
pasado  tan  inspirador.  Con  su  esposa,  Pamela,  y  sus  hijos  gemelos,  
Colin  y  Malcolm,  visitó  y  fotografió  la  mayoría  de  los  lugares  mencionados  
en  este  libro.  Graham  murió  el  28  de  julio  de  2003  a  causa  de  los  
efectos  de  la  hemocromatosis,  una  enfermedad  genética  que  se  
diagnosticó  demasiado  tarde  para  salvarle  la  vida.

Nacido  en  Washington,  DC,  en  1943,  
H.  Graham  Lowry  se  graduó  magna  
mm  laude  de  la  Universidad  de  
Harvard  en  1965,  con  especialización  
en  historia  estadounidense.  Con  una  
beca  Woodrow  Wilson,  se  matriculó  
en  estudios  de  posgrado  en  la  
Universidad  de  Wisconsin  (MA,  1968).  
Enseñó  historia  de  pregrado  en  
Wisconsin  y,  posteriormente,  en  
Rutgers  (Newark)  y  en  la  Universidad  
de  Boston.  Entre  1979  y  1980,  dirigió  la  campaña  de  las  primarias  
presidenciales  de  Lyndon  LaRouche  en  New  Hampshire  y  durante  
muchos  años  fue  miembro  del  Comité  Nacional  del  Caucus  Nacional  
de  Comités  Laborales,  una  asociación  filosófica  fundada  por  Lyndon  
LaRouche  a  fines  de  la  década  de  1960.
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El  padre  puritano  de  Machusetts  Conon  llevó  a  Benjamin  
Franklin  a  la  lucha  política  contra  el  régimen  del  "Fuego  del  Infierno"  de .  reyes

Ma  a  hu  tt  Bay  I  n  en  1  O.  Desde  la  primera  batalla  de  Inglaterra  por  
la  libertad,  m  ri  an  hitorian  raham  owry  traza  cómo

-  La  estrategia  para  una  república  continental  fue  diseñada  bajo  el  
reinado  de  ueen  nne  (1702-1714),  con  la  ayuda  del  brillante  Jonathan  
Wift .

-Th  otti  h  Idier  y  geómetra  Ale  y  r  pt  wood  gov  mor  of  irginia  from  
1710  t  172  reated  America'  gateway  to  the  We  t-and  irginia  '  I  ader  
hip  for  th  Reoluti  n.

I

.

I

tercero

...

Cómo  se  ganó  la  nación  revelan  la  lucha  continua  librada  por  el  
movimiento  republicano  estadounidense ,  comenzando  con  John  Winthrop.

Para  restaurar  el  propósito  fundacional  de  América...
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